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ОБРАЩЕНИЕ К ЧИТАТЕЛЯМ 

Здравствуйте мои дорогие, приветствую Вас на моем персональном 

сайте, Храма Омоложения и Исцеления! Приветствую Всех Работников 

Света, Воинов Света, а также тех, кто только встал или же встает на путь 

своего Духовного развития. 

Мы, команда единомышленников, объединившаяся с целью по

мочь людям в осознании их Истинного Пути, для гармоничного суще

ствования на Земле! У каждого из нас есть увлечения и свое 

направление в работе. Нас объединяет доброта, наполненная муд

ростью и внутренней гармонией. 

Приглашаем Вас познакомиться с нашей платформой и найти инте

ресное для себя! Меня зовут Людмила Портнягина. Леди Гайя - это 

мое Истинное (Ангельское) Имя. 

В жизни я любящая мама, бабушка. Родилась в России, из древнего 

рода Гипербореев - Руссов. Проживаю в городе Санкт-Петербурге, вме

сте с тем меня называют «Человек-Мира», так как я работаю от океана 

до океана. От Владивостока до Касселя (Германия). 

В течение года я посещаю различные города, где провожу приемы 

клиентов и обучающие семинары. 

Мой путь в духовный Мир, был устлан терньями. После завершения 

обучения в школе я поступила в Университет (ДВГУ) и, окончив его, ра
ботала в школе учителем, а затем директором 30 лет, имею государст
венные награды за свои трудовые заслуги. На протяжении всего 

времени работы в школе я много болела, по этой причине вышла на 

пенсию по выслуге лет! В 2010 году ослепла, и мир окружающий меня 
стал закрыт от моего взора. Благодаря врачам мне вернули зрение, и 

началось пробуждение Души на новом уровне сознания. Я встала на 

свой Духовный путь! 

Пройдя обучение целительным практикам в Берлинской Школе Кра

йона у Нама Ба Хала, получила дипломы и начала практиковать. 

У меня появились ученики и коллеги (профессиональные врачи), с 

которыми мы нарабатывали авторские методики для проведения 

энергетических операций. Благодаря нашей коллективной деятельно

сти был разработан алгоритм работы. Во время проведения целитель
ных сеансов мы приглашаем ассистента, обладающего многомерным 
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пюnмипа Портияrииа -----------------
видением, который корректирует нашу работу, а мы проводим цели

тельные сеансы. 

На протяжении 4-х последних лет я являюсь Каналом Источника 

Творца Мироздания для передачи важнейшей информации и энергий 

жителям Земли. 

В сотворчестве с духовными целителями и врачевателями такими, 

как Иисус Христос, Синий Будда, Лемурийский целитель (Аки яви Фрак

тус), Архангел Рафаил, Ангелы Исцеления и Источник Творец Мирозда

ния, Доктор Кан, Нарум с планеты Венера, Ма Ха Лиас с Арктуриса я 

провожу энергетические операции во всех тонких телах человека, а 

также в физическом теле. 

Результаты энергетических операций можно увидеть не только с по

мощью Духовного зрения, но и ощутить их на себе. 

Мной проводятся семинары и занятия, направленные на раскрытие 

Духовного потенциала каждого человека, а также я помогаю раскрыть 

свое Сознание до уровня Со-Творца Источника Творца Мироздания, так 

как именно Со-Творцами Себя нас со-творил наш любящий Отец. 

Моя Миссия на Земле заключается в пробуждении Сознания Чело

вечества до уровня Со-творца Источника Творца Мироздания, помощи 

в осознании своей Божественной Природы, как Дитя Бога, а также, дать 

возможность людям прикоснуться к Высшим Духовным Истинам Ми

роздания, ощутить высокие вибрации Любви, Света и Гармонии, от

крыть свое Божественное Сердце для познания себя и своей роли в 

жизни на Земле и за ее пределами. 

Передаю каждому, (идущему Духовным Путем своего развития на 

Земле) знания, энергию и информацию, полученную мной от наших 

Братьев и Сестер таких, как Вознесенные Мастера и Световые Сущно

сти, пребывающие в более высоких измерениях. 

За свой многовековой опыт работы целителем я часто близко сопри

касалась с болью и страданиями, которые испытывают люди. Оказываю 

им помощь и поддержку тогда, когда медицина отказывалась от них. 

Я профессионально занимаюсь целительством, ясновидением, био

энергетикой, парапсихологией, экзорцизмом, рунным целительством, 

провожу энергетические операции. Мое основное направление, это 

целительство и помощь людям в раскрытии их внутренних резервов. 
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Путь Mara 

Практикую на протяжении длительного времени, постоянно совер

шенствую свои практические навыки и обучаюсь, а также обучаю и про

вожу посвящение в целительные практики своих учеников. 

Основная задача моей работы, помочь человеку выстроить свой 

путь в будущее, работа направлена на восстановление, гармонизацию, 

повышение уровня вибраций 

Постоянный высокий уровень энергии оказывает положительное 

влияние на состояние организма человека, заключающийся в укрепле

нии иммунитета, активизации обменных процессов, усилении работы 

нервной и эндокринной систем, восстановлении жизнедеятельности 

клеток и органов и гармонизации жизни. 

Как основатель и руководитель Духовного Центра Развития «Исце

ления и омоложения», в рамках работы Центра провожу семинары -
тренинги, вебинары и занятия, направленные на раскрытие Духовных 

Инструментов каждого человека. Во время семинаров, используя 

«Новые инструменты Эволюции», помогаю людям освободиться от 

Имплантов страха, нейтрализовать кармическую петлю Рода, создать 

«Золотую сферу гармонии» личной событийности, активировать «Бо

жественный магнетизм Изобилия», поднять уровень вибраций, со

гласно Ритмам Эволюции Вселенной и т.д. 

За это время я провела посвящение и научила практической работе с 

клиентами более 150-и целителей во многих городах: Санкт-Петербурге, 

Астане, Алмате (Казахстан), Волгограде, Владивостоке, Германии и На

ходке (Приморский край). 

Я благодарю всех учителей Тонкого плана, авторов методик поду

ховному развитию Нама Ба Хала, ченнелеров - С. Канашевского, 

Драчеву С., Т. Мироненко, Богдана Мажиэля, Ирину Пикули ну, Л. Семе

нову, авторов книг - О. Шаповалова, Ли Керрола, Б. Моносова, Барбару 
Марсиниак, Н. Журавлева, Романа Доля, и многих других, кто на протя

жении всей моей жизни помогали мне стать Путником! 
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ПОСВЯЩЕНИЕ --··1§1··--
Эту книгу откровений я посвящаю своему Роду Портнягиных, всем 

предкам и потомкам этого прославленного русского народа. Эта фами

лия досталась мне от Отца моего, Петра, по батюшке Николаевич. А 

дед мой Николай пришел с партизанским отрядом Лаза из Забайкалья, 

где находится родовое гнездо. Оттуда Портнягины расселились по всей 

стране, от Приморья до Урала. Лет 20 назад я случайно забрела на сайт 
репрессированных и нашла информацию, что в 40-е годы 175 Портня
гиных от младенца до 95-летнего старика были отправлены в ссылку в 

Восточную Сибирь. Далее, я посмотрела статистику, где в настоящее 

время Портнягины прославляют свой Род и Россию. Среди них ученые 

и математики, геологи и литераторы, журналисты, юристы, футболи

сты, военные, а также преподаватели ВУЗов, учителя. Разве это не гор

дость России. На днях В.В. Путин проводил церемонию награждения 

славных воинов за операцию в Сирии в Георгиевском зале Кремля и 

одним из героев был Денис Портнягин. Это не мой близкий родствен

ник, но все мы радовались за него, так награждали и моего Племянника 

Алексея, офицера военно-морского флота (ТОФ ). 
Однажды Портнягиной Светлане из г. Апатиты я задала вопрос, от

куда пошел твой Род? Она не знала, ответила, что отца выслали в Ка

захстан в 40-е годы, и он ничего не рассказывает. Почему, - удивилась 

я. И тогда я попросила, передай отцу, он был болен раком в это время, 

что Портнягины никогда не грабили на дорогах, не воровали, они все

гда трудились, приумножая достояние Родины. Вы знаете, кого в годы 

Нэпа подвергали очередному гонению. Портнягины ведут свой род с 

древнейших времен, в Сибирь они пришли с отрядами Ермака и стояли 

в Забайкалье на охране южных рубежей. 

В чем же бьmа их сила? Как-то мне попалась очень любопьпная ин

формация о происхождении фамилий. Если окончания Ян - это мужская 

сила, если Инь - женская. А в фамилии Порт (Ня к Инь ), во-первых, Порт
портал в 5-е измерение, а наличие Ян и Инь говорит о Единстве мужского 

и женского Божественного начала. Конечно, я эту книгу посвящаю своим 

родным и любимым, родителям и моим детям: Евгении и Анне. 

Посвящаю всем моим ученикам, они мои Учителя! 
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ПРЕДИСЛОВИЕ 

•01110•--
Духовные Лидеры не приходят извне, они рождаются внутри нас. 

Для открытия в себе качеств духовного лидера приходится нарабатывать 

их не одно воплощение и идти дорогой Восхождения. Новые духовные 

учения не могут появиться благодаря одному Человеку, рождение про

исходит внутри общества, через эволюцию души. Такое рождение про

исходит в поиске себя, своего Истинного Пути, в испытаниях, 

преодолении, пробуждении и просветлении. Когда родится, оформится, 

возгорится, засверкает, засияет в полную силу Своим свободно. 

В этой книге моих откровений вы найдете ответы на многие свои 

вопросы, которые задаете мне. Я освещаю свой Путь, наполненный ис

пытаниями, уроками, потерями, приобретением Истинных Знаний. 

Тело соединяется с Духом, только посредством Знаний. Дорогие, пред

ставьте, что вы пришли на мой урок, и готовы учиться, но не я вас буду 

учить! Вы сами будите постигать свои уроки, отгадывать загадки, я 

просто буду активировать, и расширять ваше Сознание, для пробужде

ния Души. 

Если вы готовы, то получите инструменты для своего духовного 

роста, если вы уже постигаете духовные или магические знания, то по

лучите подсказки для наилучшего их применения. Некоторые мои 

практические наработки, могут послужить для вас новым этапом в 

вашем развитии и ваших близких. 

Эта книга может заинтересовать рунологов. Здесь я впервые делюсь 

своим практическим и экспериментальным опытом в главе «Развитие 

бизнеса по руническому кругу». Работаю более трех лет с одной из 

компаний и получила от них разрешение показать наше Коллективное 

Развитие Мысли и деятельности. 

Начинающие целители получат хороший теоретический и практи

ческий материал, который мы наработали в течение многих лет и про

вели более 5000 операций в Храме Омоложения и Исцеления. 
Вас может удивить, что здесь я описываю как магические приемы с 

использованием рун и Таро, целительных практик Рейки, так и духов

ных практик с Семьей Света. Я сама задумалась над этим вопросом и 

нашла ответ, затем, открыв книгу Маниры Сорор, нашла определение: 

«Ингрессивная магия - это магия будущего, когда маги ингрессоры со-
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пюnмиnа Портняrина ------------------
рвут разграничения между магическими направлениями и системами, 

приведя все к одному знаменателю, ибо высокоразвитое сознание не 

мыслит в одном направлении, а во всех сразу. Это наука об активном 

постижении любых направлений и систем, движение во все стороны 

одновременно, нахождение и преодоление пределов, управление и рас

ширение возможностей, скованных ограничениями той или иной си

стемы и направления. («Манира Сорор. Руника «Искусство рунического 

программирования». г. Пенза Изд. «Золотое Сечение» 201 Зг.) 
Ко мне Знания и книги приходят после моего открытия. Так бьmо и 

с этой книгой, но я очень радуюсь таким открытиям, потому что через 

них получаю подтверждения своим мыслям. 

Во время написания книги меня спрашивали, почему я от описания 

практик перехожу к диалогу и рассказу. Я понимаю, что не каждому 

будет комфортно пребывать постоянно с расширенным сознанием, по

этому даю возможность подумать над своей жизненной ситуацией, для 

принятия важных решений. 

Еще один момент, на который я хочу обратить ваше внимание: я ис

пользовала простой, доходчивый язык, чтобы текст был понятен всем, 
кто готов постигать и открывать себя для себя. Не все имеют академиче
ские, философские, психологические, эзотерические знания, но многие 

души ищут ответы на свои вопросы, которые им нужны в помощь для 

себя и родных. Здесь вы найдете то, что по душе вам и вашему сердцу. 

Я не буду утверждать, что раскрываю тайны, возвращаю вам то, что 

принадлежало вам испокон века. А вот и ключ: - «Вспомни щедроты 

свои Господи и милости твои, ибо они от века». Псал.24:6 

Я видела социалистические, капиталистические и религиозные си

стемы, и все они были сражены Небесным Огнем. Я видела поля, по
севы, города, леса, уничтоженные ураганом, как, если бы Всевышний 

оставался глухим к молитвам смертным. Я вижу порок торжествую

щих, добродетель презираемых, ужасные войны, истребляющие детей 

божьих, истощающие недра Земли и дающих славу и богатство, не за

служивающих их. 

Я видела, как ложь повсюду господствует над Истиной. Я видела 

все то, что может сделать атеистом и заставить поверить в слепой рок. 

Мое образование включило в себя знания философии, психологии, ате

изма, квантовой физики, истории, политики, экономики и юриспруден

ции, но мои чувства были направлены на внутреннюю работу, на 
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внутренние ощущения на то, что указывало мне мое подсознание. И 
если бы я не заметила в природе то, чем не ведает наука, а именно -
одно действующее начало, превосходящее материю, скрытый закон, 

доказывающий существование Бога во всех ипостасях. 

Начало величайших чудес, неиссякаемый источник добра и зла, 
множество болезней и богатырское здоровье, откуда твое происхожде

ние? Звук природы, голос человека, вой зверя, пение соловья, необы
чайные и таинственные ХО, могущественная и непреодолимая 

Вселенская Сила, откуда ты? Ниспосланы ли Вы Богом? 
Природа носит тебя в своей утробе, стихии содержат лишь часть 

твоей Силы, и только Человек заключает в себе все! 
Бог! Ты наделил Человека ослепительным Божественным сиянием. 

Ты вложил в него Душу. Ты освещаешь его путь, по которому пойдут 

Божественные посланники. 

Человек - Дух в вечности, заимствуй свою силу от себя - это Выс
ший Дар! Только посвящая ум, вы наделяете его предвидением и по

лучаете понятие Бога. Магическая Сила - вот ты и открыта. Напрасно 
древние хотели спрятать тебя от глаз. Однажды пQнятая мыслителями 
ты станешь основанием многих наук: философии, математики, физики, 
которые будут ссылаться на таинственные факты окутываться законами 
и доказательствами, засвидетельствованные настоящей наукой, кото
рую принимает человеческий разум, но пришло время. Завеса откры
лась, и полились Знания! Вот и вернулась из изгнания Истина, она 

бессмертна, как и Дух человека! 

Одним она дает безграничную силу к совершению добра. Другим 
открывает Свет во Тьме. Она убирает с вашего Пути змеиный яд, она 

впрыснет в вас чистых добродетелей, она вернет вам величие, могуще
ство и силу, вам, выбравшим Истинный Путь! 

Божественное проявление, магнетизм и магические результаты, к 
которым она приведет всех здравомыслящих людей, то что раньше яв
лялось известным лишь малому числу, является настоящей наукой 
жизни. 

Переходя через границы, проведенные человеческим познанием, се

годня мы проникаем в ту область души человеческой, выносим оттуда 

плоды, не имеющие ничего общего с вашими академиками. Мы пости
гаем себя, человека как такового проливаем свет на чудесные способ
ности человека, скрытые в нем, которыми наделила его Божественная 
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природа, даем возможность показать всем свою Божественную сущ

ность и открытый мир, и Вселенную. 

Магия, магия ты удивляла и смущала умы стольких людей! Но кто 

я, чтобы говорить вам о Магии? Мой ум на протяжении жизни всего 

лишь узрел Лучи Истины и этого мне достаточно, чтобы говорить этим 

языком, понятным многим. Я могу только просветить Светом своей 

Души, словом Истины, полученной в медитациях. Я благодарю одного 

Бога за то, что он снизошел на меня, соблаговолил освободить мой пыт

ливый ум от пут, открыл взор, наполнил любовью и радостью жизни. 

Заходя в этот светлый мир, каждая Душа открывает свой Путь. Я 

даю инструмент, действующее начало, показывая дорогу, я выведу на 

нее читателя, дам силу, бодрость Духа, энергию, чтобы вы могли встать 

и идти. Одни будут ступать робко, прощупывая каждую ступеньку, от

крывая по очереди двери. Люди сильные будут идти, увлекая за собой. 

Что есть число шесть и его шкшю? Что таит в себе звезда Да

вида? 

Шесть - число свершений, потому что оно единственное совершен

ное по природе среди всех чисел от одного до десяти. Пифогорийцы 

говорят, что оно относится к браку и рождению и называется шкалой 

мира. А раз мир сделан числом шесть, то в нем нет недостаточности 

или избытка. Поэтому мир был закончен Богом на шестой день. Оно 

также называется числом человека, потому что человек был создан в 

шестой день, и оно так же является числом искупления, ибо на шестой 

день Христос пострадал во искупления нас ... » (Маг. Фрэнсис бар
ретт. Изд. Москвичев 201Зг.) 
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ГЛАВА 1 
ПУТЬ ШАМАНА. 

ВСТРЕЧА С АЛЖИРСКИМИ ШАМАНАМИ 

·•·1···--
«Древние книги такие же непонятные. Мне понадобилось 30 лет, 

чтобы узнать, что они имеют смысл. И это притом, что мои руки и_ мой 
ум могли представить мне с первого же дня не вызывающих возраже

ний доказательства, что они были написаны не для обмана, а, чтобы 

побудить человека к исследованию Истин, которые были сокрыты под 

их символами и их притчами». («Разоблаченная магия» Жюль Дюпоте 
Изд. Москвuчев.2013г) 

Я проводила Вебинар «Выход из-под влияния кармического Семей

ного Эгрегорю> и было состояние полного блаженства, покоя и внут

ренней гармонии. Отдыхаю, впервые за две недели, потому что, 

готовясь к проведению вебинара, проделала большую внутреннюю ра

боту. Вспоминала все события своей жизни и всю информацию, кото

рую я знала от своего отца, мамы, бабушки, это был анализ глубокий и 
содержательный. Мы прорабатывали те уроки, с которыми был связан 

мой род. И я видела те ошибки, которые мы совершали, мы принимали 
их с благодарностью, в этой работе принимали участие ещё две мои 

сестры. Во время вебинара видела, что не всем участникам удалось ре

шить свои внутренние проблемы, шло сопротивление изнутри. Эго со

противлялось и следовало продолжать эту важную работу над 

преодолением себя! 

Вдруг я почувствовала боль в душе, быстро поднялась и стала смот

реть, что меня встревожило? О боже, я видела, как душа моего люби

мого, родного человека покидала его тело. Он находился в другом 

городе, но я видела на тонком плане, как он завершал свой путь ша

мана. Его тело было изранено, контузия, операции, но страдала душа. 

Это страдание бьmо связано с тем, что он не смог выполнить свое обе

щание, пройти свой путь, быть счастливым, дарить тепло и любовь. Он 

выполнил свой долг перед Отечеством, продолжил путь своего отца, 

военного разведчика. Его подвиг во время Афганской войны описан в 

учебнике для американской разведки. Пять лет назад я слушала его ис
поведь разведчика и дала обещание написать книгу. Я выполняю его с 

трепетом в душе, с любовью и благодарностью, что этот Человек при-
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шел в мою жизнь, мы были связаны из прошлого воплощения и нашли 

друг друга на берегу Азовского моря. 

Был жаркий солнечный день, какие бывают в Крыму каждый июль, 

мы с дочерью пришли на море, я расположилась на большом валуне, 

чтобы видеть, где бултыхается Анна. Сама увлеклась чтением книги 

Валерия Синельникова и не замечала, что происходит вокруг. Правда 

я периодически смотрела, где моя дочь и увидела, что она прыгает в 

море с плеч уже не молодого мужчины. Позвала её и спросила, почему 

она позволяет себе общаться с незнакомым мужчиной? Эта тема для 
меня была больной, я потеряла мужа, когда дочери было 5,5 лет и из 
радостного, веселого, счастливого ребенка, она превратилась в прин

цессу несмеяну. Я думаю вам понятно, почему я читала В.Синельни

кова, мне пришлось много времени и усилий потратить, чтобы вывести 

дочь из такого глубокого состояния печали и грусти. 

Дочь мне пояснила, что это дедушка её подружки, и он сам предло

жил поиграть с ними. Я успокоилась, но в какое-то мгновенье подошла 

к морю, мыла свои ноги в прохладной морской воде и повернула голову 

налево, рядом стоял этот мужчина, не высокого роста, седой, с крепким 

не по возрасту загорелым телом и улыбался. Она заговорил со мной, и 
мне показалось, что я его знаю тысячу лет. Больше он не отходил от 

нас, мы вместе плавали, смеялись, разговаривали и не расставались. 

Он познакомил меня со своей женой Ниной, внучками Олесей и Ни

ночкой, с которой подружилась Анна. Домой мы шли дружной компа

нией, правда с Василием мы шли немного впереди, он попросил мой 

телефон, и мы расстались. 

Вечером я решила прогуляться по крутому берегу, чтобы подышать 

запахом свежих трав, чистым озоном. Слабый ветерок тянул с моря, 

пахло цикорием и другими крымскими травами. Я подошла к берегу и 

увидела там Василия, он сидел и смотрел на меня. Я улыбнулась, мы 

не договаривались о встречи, и поэтому она была для обоих приятной. 

Мы долго разговаривали, как будто торопились поведать о себе самое 
главное. Стало темно, и я поспешила домой, укладывать дочь спать. 

Василий взял меня за руку, тепло его рук ... Оно было родным моему 
сердцу, я не могла понять, что с нами происходит. 

Мы встречались, ежедневно, не договариваясь и приходя на разные 

пляжи, все равно находили друг друга. Мы не расставались, сидели, 

разговаривали, не обращая внимания на родных. Однажды вечером, 
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когда уже темнело, я шла в ту степь к морю. В этот день мы не виделись 

с Василием, он с семьей ездил в Керчь, вдруг я услышала за своей спи

ной шаги, я шла не поворачивалась, но чувствовала, что он идет сзади. 

Я продолжала свой путь, не оборачиваясь, пока он не выдержал и не 

повернул меня, со словами: «Как ты спокойно идешь в темноте, зная, 

что за твоей спиной человек?)) Я улыбнулась и ответила: - <<Я чувство

вала, твои шаги и твое дыхание и была спокойню). Так зарождалась 

наша любовь. 

Через несколько дней мы с дочерью уехали в Киев, а потом в Санкт

Петербург. Как только я зашла домой, раздался телефонный звонок из 

г. Москвы, звонил Василий. 

Так он продолжал мне звонить и болтать обо всем, но однажды он 

позвонил и попросил его выслушать. Он рассказал, что после ранения, 

которое он получил в Афганистане, на ноге у него встал тромб и ему 

предстоит операция, исход которой мог быть разным. Поделиться 

своими переживаниями с родными он не хотел. Так он стал мне звонить 

и рассказывать о подготовке к операции, вся терапия, которую ему про

водили в военном госпитале не помогала и тромб достаточно большой 

15 сантиметров и густая кровь, не оставляла врачам выбора, необхо
дима была операция и установка протеза артерии. Василий назвал дату 

операции 19 января. 
Мы были на концерте в Екатерининском Дворце в г. Пушкине, слу

шали церковные хоры из монастырей, шел тихий пушистый снег, и Бо

жественная тишина повисла в воздухе. Возвращаюсь домой, стою на 

остановке и вдруг получаю информацию, что операция будет 16 января 
в понедельник и сразу позвонила Василию, я спросила: - почему он 

меня обманул? Он ответил, что не хотел, чтобы я волновалась и пере

живала во время операции, а могла узнать уже её исход. 

В это время я читала книгу Ли Керрола, где он описывал выход из 

тела, и я решила помочь Василию перенести операцию и удержать его 

Дух на Земле! Я потом Часто задавала себе вопрос, вправе ли я была 

на такой эксперимент? Думаю, да! Нам надо было отработать свои кар

мические уроки! 

Утром 16 января я позвонила ему и спросила разрешения помочь и 
получила согласие его души. Я вошла в глубокую медитацию. Я наблю

дала весь ход операции, и качала ему энергию, удерживая его душу в 

физическом теле. Когда операция была закончена, уснула и в течение 
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трех дней я с трудом передвигалась, словно оперировали меня, и после 

этого я восстанавливала себя. 19 января я ему позвонила. В трубке услы
шала его тихий голос, он бьm жив, его вывозили из реанимации. Я была 
счастлива, моя душа ликовала, но ещё предстоял длительный процесс 

восстановления, который растянулся на пять месяцев. Боль, отчаяние, 

предательство, безразличие со стороны семьи выбивало его из колеи. И 

вновь мне пришлось играть роль психолога, поддерживать его, застав

лять, жить, любить и не сдаваться! Единственная душа, которая ему по

могала, это внучка Ниночка, она тоненькая, хрупкая, помогала ему 

учиться заново ходить. Благодаря своей военной дисциплине, выучке 

он быстро восстанавливался, чтобы вернуться в строй. И в мае получил 

новое предложение по службе, а я получила от него сообщение: - «Если 

ты поедешь со мной, то у меня все получится!» 

Предложение было заманчиво, но у него была семья, а я жила в лю

бимом городе и возвращаться в Сибирь, срывать дочь из гимназии, где 
она с трудом адаптировалась, мне бьmо сложно. И потом я не знала, на
сколько жизнь нас может связать, хотя за время общения с Василием по 

телефону почти ежедневно проводилась постоянная работа и помощь 

ему в восстановлении, что вызывала во мне чувство любви, и это было 
фактом. Забегая вперед, я поведаю вам, что мы прошли длинный путь 

испытаний. Мы 3,5 года общались по телефону и не могли встретиться. 
Как только мы предпринимали попытку встретиться, то за несколько 

минут ситуация разворачивалась таким образом, что наши пути расхо

дились в разные стороны. Однажды я поехала в Москву с племянником 

на прием к Тамаре Николаевне. Она принимала как ясновидящая, па

рапсихолог. Мой племянник плохо говорил, и ещё бьmо много, что меня 

в нем настораживало. Я понимала, что он особенный ребенок, но есть 

преграды для его совершенства. Он приехал учиться в Санкт-Петер

бургский университет профсоюзов, но учеба давалась с трудом, ночью 
из носа шла кровь, бьmи секундные потери сознания. Я его обследовала 

в ВМА, и ему был поставлен не утешительный диагноз, профессор ска

зал, что его университет - это я, и моя работа психолога даст больше, 

чем лечение. 

Мне необходимо было знать причинно-следственные связи, поэтому 

мы отправились в Сергиев Посад, где и принимала Тамара Николаевна. 

Когда Михаил зашел в кабинет, то несколько минут стояла тишина и 

вдруг я услышала его четкую внятную, громкую речь. Через 20 минут 
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вышел другой человек, с него сняли оковы и вернули ему силы. Воз

вращаясь в Москву, мы ехали автобусом и все время спали. Настолько 

много энергии мы получили во время сеанса. В Москве Михаил по

просил быстрей заселиться в гостиницу, чтобы опять уснуть, и ближе 

всех оказалась гостиница Космос. Мы сняли номер и легли отдыхать 

снова. Вдруг во сне я увидела, как-будто Михаил превратился в Золо

того Ангела, и расправляет свои крылья. Дышать становилось тяжело, 

не хватало воздуха, все пространство занимал Золой Ангел. И вдруг 

свежий декабрьский воздух хлынул в номер. Я открьmа глаза, и картина 

меня поразила, Михаил стоял у окна и с трудом удерживал на спине 

стеклопакет, который вылетел, время было два часа ночи. Я спустилась 

на ресепшен и просила срочно прислать мастера, закрепить окно. На 

удивление в гостинице был рабочий, который возился больше часа и 

окно водрузили на место. Тогда я Михаилу рассказала то, что видела. 

Он улыбался, у него раскрылись крылья. 

Утром Василий позвонил и сообщил, что едет из г. Ростова от ма

тери и к 11-ти часам будет в гостинице Космос. Нас радовала эта дол

гожданная встреча, был декабрь 2007 года. Но встречи бьmо не суждено 
состояться, за 1 О минут до назначенного времени он позвонил и сказал, 
что его остановил сын и попросил повернуть в г. Орел, умер брат жены. 

Мы вернулись домой. 

Прошло ещё два года. Я не буду описывать, что происходило с нами, 

звонки, попытки встретиться, так продолжалось бесконечно, мы пыта

лись прекратить общаться, иногда он надолго пропадал, а потом, вер

нувшись из командировки, начинал звонить. Так случилось и в 2008 
году, из жизни ушла мама. Я не могла лететь домой в Приморье, чтобы 

проводить её в последний путь. Моя мама была католичка, она роди

лась в Польше, поэтому мы с Анной отправились в Польский костел 

на Ковенском, чтобы совершить мессу. Я была впервые в этом костеле, 

но все проходило так тепло, душевно, мы видели, как Ангелы подни

мали маму в свадебном наряде, и шла служба в честь Святого Луки, 

покровителя врачей, мама была медработником, врачом от Бога. После 

службы дождь прекратился и светило яркое осеннее солнце, что для 

Петербурга осенью бывает редкостью. 

На 9-ый день я услышала в трубке голос Василия. Он рассказал, что 

стер все мои телефоны и несколько месяцев не звонил, вернулся из 

командировки и начал вспоминать мой номер, но после контузии ему 
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это давалось с трудом, привычка разведчика помогла, он в записной 

книжке одного из своих друзей оставил мой номер, вот он его и выру

чил. Когда я услышала его голос, у меня потекли слезы, сказала, что 

осиротела. Мама ушла, и я почувствовала, что из маленькой девочки я 

стала взрослой и теперь все вопросы должна решать сама. Василий мне 

сочувствовал, успокаивал, мне стало тепло на душе, я ощутила его за

боту и любовь. Приближался новый год, мы накрыли дома с детьми 

праздничный стол и вдруг приходит SMS. Напиши адрес, я прилечу. 
Меня бросило в жар, мы не виделись больше 3-х лет, да и то встреча 

была в Крыму под взором его семьи. Я прождала всю ночь и только 

утром он смог дозвониться и извиниться, он опоздал на самолет и сле

дующим не полетел. 

Думаю, что так в очередной раз, Высшие Силы продолжали нас ис

пытывать. 7 февраля 2009 года я вылетала во Владивосток, мне надо 
было вступать в права наследства, о чем сообщила Василию, что буду в 

Москве в аэропорту Внуково только три часа. Он в это время находился 

в Европе и попросил отправить его в Москву с дипломатической почтой, 

чтобы мы могли встретиться! Я стояла на втором этаже напротив вход

ной двери и вдруг поняла, что не помню его внешности, прошло три с 

половиной года, я помнила только тепло его рук. Вдруг я увидела, как 

стремительно в назначенное время вошел седой мужчина и стал наби

рать номер в телефоне и мой телефон зазвонил. Мое сердце трепетало 

от радости и счастья. Я ответила, что жду его. Он так же стремительно 

поднялся на второй этаж, он не шел, а почти бежал мне навстречу, рас

кинув руки, и кричал на весь зал: - «Ты моя любимая женщина». Когда 

он приблизился ко мне, обнял, у нас был час времени, мы так и просто

яли обнявшись. Когда я уходила на посадку, провела рукой по его ру

башке под пиджаком, она была мокрой. Я летела домой, а мое сердце 

билось от счастья, я не помнила такого трепета в своей душе. 

Проведя неделю в кругу своих детей, друзей на родной земле я ни 

на минуту не забывала о любимом. Я с радостью в груди ждала новой 

встречи, я обратно летела через Москву, но получила печальную весть, 

это Василий писал после нашей встречи. Он приехал в управление и 

провел там ночь, горя в огне, который пытался тушить душем, конь

яком и т.д. Утром он должен был вернуться в Австрию, но на трапе са

молета почувствовал резкую боль в спине, ноги подкосились, и скорая 

доставила его в госпиталь. Врачи пытались выяснить причину, делали 
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МРТ, искали осколки мин, но все было напрасно. Он оставался недви
жим. От меня до прилета в Москву он скрывал свое состояние, когда 

мне стало все известно, я отправилась в Сергиев Посад к Тамаре Ни

колаевне, она поставила ему скобки на позвоночные диски, сделала 
разрыв в спайках, которые образовались после операции и Василий 
стал быстро поправляться. И в конце марта он прилетел в Питер, дол

гожданная встреча состоялась. Мы провели вместе две недели, гуляли 

по Невскому проспекту, и Василий говорил, что на Васильевском ост

рове и на Невском он чувствует, что идет по родной земле. Это дей
ствительно бьmа родная земля, его предок служил лекарем при дворе, 
после Русско-Турецкой войны, женился на турчанке и осел на южных 

землях под Ростовом. 

Я видела, что Василий по ночам плохо спит, смотрит в потолок и на 

душе стоит печаль. И стала задавать вопросы, что его так огорчает, он 
начал поведывать про свою службу. 

Самой большой его болью была операция, в которой он застрелил 
снайпера во время афганской войны, но им оказалась литовская биатло
нистка. Она в течение длительного времени залегла в горах и обстрели
вала лагерь русских, за ней вели охоту, но снайперы не возвращались, она 

их быстро снимала точным выстрелом. Она с особой жестокостью рас
стреливала солдат, первым выстрелом она била в пах, а потом в голову. 
Василий вышел на охоту, расстояние бьmо около 5-и километров, он вы
ставил зеркала, обмотал прицел тряпкой и в течение недели выслеживал, 

когда появится снайпер. Засек выстрел и тишина в горах после раскатов 

выстрела. Когда егеря пошли к месту, где находился снайпер и принесли 
его в лагерь, все бьmи поражены, это бьша красивая литовская девушка, 

биатлонистка, известная в спортивных кругах. Что её толкнуло? Почему 
такая жестокая расправа над мужчинами? Это останется загадкой. 

Орден, который получил Василий за операцию, он выкинул, я все 
время пыталась ему объяснить, что он стрелял в солдата, который 
лишил матерей своих сыновей, отцов у детей, мужей. Но мои уговоры 

и доводы не помогали ему, все чаще во сне она приходила к нему. 

Также во сне к нему приходил другой душман, которому он спас жизнь. 
Его группа выполняла задачу по освобождению из лагеря одного из 

командиров. Похитить нужно было из Пакистана лагерь ЦРУ, группа 

его шла вторым номером, но он сразу знал, что основная операция 

ляжет на его плечи. Операция по выемке прошла быстро, но не удалось 
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избежать преследования, груз передали в группу Василия, и он стал 

пробиваться через горные перевалы к Кандагару. 

В 2014году я летела из Алматы в Дели и смотрела на эти горные 

вершины покрытие снегом, и я представляла, что им пришлось преодо

леть. По пятам шли душманы. В какой-то момент зависла вертушка и 

забрала груз, а группа продолжила свой путь по снежным перевалам. 

Иногда не было видно тропы, и вот тут Василий говорил, что он видел, 

как светящийся образ женщины метров трех манил его, и он шел за 

ней, так выводил группу через непроходимые ущелья. Он рассказывал 

мне, потому что это всегда мучило его, и он не мог поведать это больше 

никому. Я его понимала, я знала, что в горах световые сущности. 

Группу продолжали преследовать, и тогда им бьшо принято решение 

залечь и пропустить мимо. Все нашли укрытие, и только командир 

остался под ракитовым кустом, накрылся плащ-палаткой под цвет 

земли, держа руки на чеках гранат. Весь отряд душманов прошел мимо, 

практически наступая на края плащ-палатки, и вдруг подул ветер и под

нятый полог открыл лицо, позволив встретиться взглядом с последним 

душманом. Василий взглядом показал на гранаты, Афганец сложил 

руки и медленно прошел мимо. Вот этот афганский воин и приходил 

во сне к Василию, благодарил его за спасенную жизнь и показывал пол

ный дом своих детей. 

Эта операция бьша последней, все-таки они попали под миномет

ный обстрел. Вася получил ранение в левую ногу и контузию. Вертуш

кой его доставили в полевой госпиталь, где была проведена операция 

по извлечению осколков. У него была перебита ахилы на левой ноге. 

Во время операции из кармана гимнастерки выкатилась граната, врачи 

залегли, а больной упал с операционного стола. Бойца забыли разору

жить перед операцией, но все обошлось. Вася рассказывал, что во 

время операции дух покинул его тело и наблюдал за ходом операции. 

Потом предстоял ещё долгий процесс реабилитации, учится говорить 

после контузии, ходить и жить на гражданке. За данную операцию его 

представили к награде, но его вызвал Замполит и попросил внести его 

в список разведгруппы, чтобы быть представленным к награде. Но Ва

силий отказался, и тогда вместо Героя Советского Союза он получил 

Орден Красной Звезды. Вас удивляет столь высокая награда, она была 

заслужена, я не могу до конца раскрыть эту секретную операцию, она 

затрагивает многих людей, и они ещё у власти. Запомните эту ситуа-
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цию, спустя 25 лет она вернется в новом ключе событий. Через пару 
лет, «массажисту» предложили вернуться на службу, его опыт, подго

товка разведшколы, а главное, путь шамана, которым он шел, способ

ствовали этому. 

Он выходил из таких ситуаций, из которых не возвращаются. Они 

доставляли в Африку оружие одному из повстанческих отрядов и после 

выгрузки приготовились к взлету, но вдруг самолет из джунглей стали 

обстреливать. Василий схватил ручной пулемет, выскочил из самолета 

и стал стрелять, давая возможность экипажу запустить двигатель и на

чать разбег, когда оглянулся, то самолет катился по взлетной полосе и 
начал отрываться от земли. Ребята выкинули Василию фал, он ухва

тился и бежал как антилопа, прыжками по три метра пока его на ходу 
не затянули в самолет. Таких ситуаций в его боевом списке было много, 

он был как заговоренный. Его отец прошел всю войну разведчиком, 

был 17 раз ранен, дважды разжалован и закончил войну на Дальнем 
Востоке. Уходил служить из г. Находка (это мой родной город), здесь и 

закончил службу. 

Каждый раз, возвращаясь из командировки, Василий рассказывал 

мне о своих операциях, это и Египет, Панамский кризис, Ливия, Индия, 

ряд Африканских стран. Его душу переполняли события, и я понимала, 
что ему надо освободиться. Я терпеливо слушала его исповедь. Когда 

мы были вместе, его жгло огнем моего тела, шла очистка, вспыхивали 

воспаления лимфатических узлов, но все быстро проходило. Я долгое 

время старалась скрывать свои способности, но он знал о них, молчал 

и использовал, но это я поняла позже. 

В этот период я устала от ясновидения, не знала техники безопас

ности, и постаралась прикрыть канал, это привело к слепоте. Зрение 

оставалось на 20%, на расстоянии трех метров я уже не видела, мне 
предстояло опять лететь домой. В аэропорту меня провожал Василий, 

я отошла в дамскую комнату и когда вышла, то не нашла его на месте, 

я растерялась, но сделав пару шагов вперед, увидела Васю, он стоял и 

плакал: - «Как ты полетишь, ты совсем не видишь?» Ничего, улыбну

лась я, меня в аэропорту встретят дети. Когда я вышла во Владивостоке, 

меня осветило яркое Приморское солнце, я ничего не видела, дети опаз

дывали, телефон разрядился. Мне помог таксист, он позвонил дочери, 

и они вскоре подъехали и забрали меня. Я провела неделю в гостях у 

дочери, внучка была моим поводырем, ибо однажды на глазах моей 
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дочери меня едва не сбил Джип. На ярком приморском солнце я совсем 
ослепла. С трудом я вернулась домой, и меня положили в Военно-Ме

дицинскую Академию на обследование, где подтвердили, что возможна 

операция, но и тут было все не просто. Мы поехали на прием в инсти

тут глазных болезней имени Федорова, и меня начали обследовать. По

смотрел один врач, пригласил второго, а потом пришел профессор и 
начал мне задавать странные вопросы. Спросили, не была ли я в Чер

нобыле или в подобных точках? Так как у меня на глазном дне находи

лась радиоактивная пыль. Мне отказали в операции, сославшись на 

отсутствие реанимационного отделения. Но мне мой лечащий врач из 

ВМА порекомендовала обратиться в клинику «Скандинавия» к Алле 

Павловне, прекрасному офтальмологу. Она меня обследовала и сосла

лась на возраст, предложила сделать операцию у её ученицы Яны Ста

ниславовны во Второй городской больнице. 

Через месяц мне сделали первую операцию и вернули зрение на один 

глаз, операция прошла успешно, мне заменили хрусталик, и я стала ви

деть ещё лучше, чем до операции. Но нас ждало новое испытание. В 

феврале у Васи ушла из жизни мама, она за неделю замолчала и начала 

писать послания сыну, он был единственным ребенком в семье. Когда 

он приехал на похороны, ему передали тетрадь, в которой мать описала 

его предстоящие события, но отмахнулся и не стал читать. 

Мамочка перед смертью предупреждала его об аварии, в которой 

мы чудом остались живы. Он приехал на машине. Мы накануне выби

рали ему свадебный костюм, но почему-то не купили. Утром собрались 

и поехали на шашлыки в Зеленогорск, погода была ветряной, цвела 

липа, запах дурманил и щекотал нос. Мы поели шашлыков, без особого 

настроения, Василий был молчалив и сосредоточен, как перед боем. 

Мы быстро собрались и поехали домой, заехали в Ленту, купили про

дукты и огромный арбуз в 15 кг. Анюта любит арбузы, и Вася предвку
шал, как она ложкой будет выбирать мякоть, он спешил порадовать 
ребенка. Мы загрузили продукты и направились по Наличной улице в 

сторону Большого проспекта, бьm субботний день, машин на дороге 

не бьmо, нам в глаза слепило солнце. Мы подъехали к перекрестку ул. 

Нахимова, на светофоре горел зеленый, он стал моргать. Василий несся 

через перекресток, слева медленно выезжал автобус и вдруг из-за ав

тобуса на огромной скорости вылетает Джип Ленд Крузер, удар был 

такой силы, что мы 7 метров летели по воздуху, потом машина встала, 
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Василий уходил от удара и сидел почти на коробке передач. Я с испугом 

смотрела на него, пытаясь понять, что с ним. Он со страхом смотрел 

на меня. Я вылезла из машины и пыталась вытащить его, но машина 

почти переломилась пополам, его двери заклинило. К нам бежали 

люди, я вернулась и стала вытаскивать Васю со стороны пассажирского 

места. Он жаловался на боли в спине, затруднённое дыхание и боли в 

сердце. Я вызвала ему скорую помощь. Девушка, которая управляла 

Джипом, вызвала мужа, братков и стала «наезжать» на нас, и сотруд

ники ГБДД тоже вели себя не корректно, хотя вины в аварии нашей не 

было, мы завершали проезд через перекресток на желтый свет. Сотруд

ники ГБДД утихомирились, только когда Василий показал документы 

сына, сотрудника ГБДД 8-го дивизиона, он обеспечивал машины со

провождения правительства. Эвакуатором я убрала все, что осталось 

от машины, а на машине скорой помощи доставили Василия в Мари

инскую больницу. 

Благодаря своей подготовке, умению управлять своим телом с по

мощью мысли, моему уходу за ним, через неделю Василий был дома, 

и нас ждало удивительное путешествие на Золотую милю, Поэрто Бо

нуси в Испанию. Перед этой поездкой он мне купил нитку из жемчуга, 

я её очень любила, носила, каждый день, не снимая. Но я тогда не пред

полагала, что это были мои ограничения. 

В 2013году он находился в Алжире, вьmолняя свое задание. Во время 

поездки по пустыне он обратил внимание, что у камня, трехметрового 

размера образовалась очередь людей. Все они были в белых одеждах и 

молились. Василий спросил у переводчика, что это за святое место? Ему 

пояснили, что здесь из камня бьет Святой Источник, люди сюда прихо

дят исцелиться. Василий попросил разрешение пройти к источнику и 

как это делали местные жители, он подошел, набрал в ладони святой 

воды, и вдруг над его руками встала радуга. В толпе послышался гул, 

люди стали поворачиваться к нему и кланяться. Вася слышал звон, но 

это могло быть и последствие контузии, но этот музыкальный звон слы

шали все, кто находился в микроавтобусе. Прибыв в посольство, он до

ложил секретарю все, что увидел, но все посмеялись, приняв это за 

мираж. Когда спустя несколько дней возле посольства России появился 

караван из нескольких верблюдов, то к Василию зашел секретарь и ска

зал, что с ним хочет побеседовать Алжирский Шаман. 
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Старый разведчик был весьма удивлен, но внял просьбе и вышел на 

переговоры. Шаманов привело явление, произошедшее у Святого 

камня, я не знаю весь диалог, а то, что знаю, не могу писать. Но они 

сыграли большую роль в моём пробуждении. Общаясь с ними, Василий 

задавал им вопросы обо мне и вот что он мне передал. Он попросил 

снять жемчужные бусы и подарить кому-нибудь, так как они не давали 

мне эволюционного и духовного развития. Далее он мне сказал, что 

шаманы ему показали на меня, что я обладаю большими возможно

стями, которые должна постигать. Они так же сказали, что я напишу о 

нем книгу и встану на свой Путь. Это был апрель 2013 года. Много 
чего поведали Шаманы Василию, а он передавал мне. 

Я сняла бусы, промыла их в проточной воде и задумалась: - кому я 

могу их подарить? И все дороги для меня стали открываться порази

тельным образом. Позвонила моя двоюродная сестра Ольга, детство 

мы проводили вместе у бабушки, но потом наши пути разошлись, и мы 

40 лет не виделись. Вдруг Ольга нашла меня в одноклассниках и напи
сала, что прилетает с племянницей в Санкт-Петербург на семинар. Я 

встретилась с сестрой в отеле на Крестовском острове, и эта встреча 

изменила мою жизнь. Но я продолжу рассказ о событиях, связанных с 

Василием Васильевичем и шаманами. 

В это время шла подготовка к саммиту большой Двадцатки в ЮАР, 

и Василий позвонил мне и предупредил, что в течение 5-7 дней его не 
будет на связи, их телефоны находятся в посольстве и говорить он мог, 

только в присутствии сотрудников службы безопасности. Я терпеливо 

ждала, прекрасно понимая, что он находится на задании, но я всегда 

волновалась за его здоровье, потому что у него стоял в артерии протез 

35 см. Ему приходилось принимать много лекарств, для разжижения 
крови, гипеториоз щитовидной железы и т.д. Но Василий не жалел 

себя, относился к своему телу жестко, продолжал его тренировать, за

каливая свой дух. Все, что он получил в разведшколе, он сохранил и 

вспоминал своих преподавателей и тренеров с теплом и любовью, ведь 

они научили его науке выживать. В свои 65 лет у него было трениро
ванное тело, он мог подтянуться 35 раз, ел всегда мало, очень избира
тельно, тщательно прожевывая пищу, относясь к ней с благодарностью. 

Он вырос в станице среди казаков, знал крестьянский труд и бережно 

хранил традиции своего Рода. По истечению 7-ми суток я позвонила 

на его мобильный телефон, он молчал, мое сердце учащенно забилось, 
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я стала нервничать и тогда решила позвонить на второй номер, и через 

несколько минут получила SMS - сообщение, я сейчас не помню до
словно, что он писал, но смысл заключался, чтобы я сидела и ждала. 

Через несколько часов он перезвонил мне уже из посольства и сказал, 

что я его рассекретила своим звонком, его засекла служба безопасности 
и в связи с нарушением инструкции в течение 24-х часов его отправляют 

в Москву. Причем во время разговора с Шаманами они его предупре

дили об этой ситуации, и казалось, он должен был быть осторожным. 
На мой вопрос: - зачем он взял на задание телефон, он не смог ответить. 

Беседа с послом не дала никакого результата, его первым рейсом отпра

вили в Москву на комиссию. Стоял вопрос об увольнении за нарушение 

инструкции, и чудом удалось избежать наказания по статье измена Ро

дине. Я прошу прощение за такое пояснение, моя задача показать, как 

развивались события, а не углубляться в юридические термины. Васи

лий прилетел, его состояние было очень напряженным. Человек почти 

40 лет прослужил Родине, имеет много наград, ранения, им выполнено 
ряд ответственных спецопераций, которые я, к сожалению, не могу 

здесь описать по определенным причинам, ибо секретность их 30 лет, а 
для написания нужно разрешение от управления, но таких полномочий 

я не имела. Я описываю часть моей работы с ним. Итак, перед нами 

стояла задача, выяснить причины, почему это произошло? 

Из Москвы его отправили на Юг страны, куда он был прикоманди

рован, но самое тяжелое было ждать! Мы оба не находили себе места, 

анализировали, создавшуюся ситуацию, думая, как разрешить её наи

лучшим образом. Я обращаю ваше внимание, в это время я ещё не 
имела Знаний! Действовала интуитивно, старалась силой своей мысли 

и энергией поддержать Василия, у него закипала кровь в голове от пе

реживаний. В это время я попала на семинар по Целительству к Нама 

Ба Халу, прошла посвящение и стала действовать на тонком плане. В 

мае Василия пригласили на комиссию, которая приехала из Москвы, 

его пригласили для ознакомления с приказом об увольнении и передачи 

дела в следственные органы. Он стойко выслушал и когда уходил один 

из полковников ему в след крикнул, это тебе привет из Афгана! Вася 

резко повернулся и спросил, а вы родственник Замполита и назвал фа

милию и получил утвердительный ответ. А за пару лет он встретился 

на стрельбах с сыном этого полковника, который тогда в Афганестане 
и не подписал ему приказ о присвоении звания Героя России. Во время 
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учений он обратил внимание на фамилию майора, который закончил 
стрельбы, отстрелялся на 3, от оценки зависела аттестация и денежное 
довольствие. Василий Васильевич уточнил, в каком родстве он состоит 

с Замполитом, а он оказался его сыном. Василий сделал опрометчивый 
шаг, он попросил передать отцу привет от командира разведгруппы. 

Так получилось, что их судьба свела вновь и честность, порядочность, 
достоинство казака не позволило пойти против воли, он поставил за

служенную оценку. 

Получив утвердительный ответ от члена комиссии, что они родствен

ники и тот еще добавил, что они его пасли последние два года, чтобы 
отомстить! Василий решительный, твердый мужик, в трех фразах сказал 
все, что он думает об их семействе и тому, как они служат Родине, ре
шительно вышел из кабинета. За ним выскочил молодой полковник, 

остановил его и спросил, а что случилось в Афганистане, он знал за
слуги Василия, изучил его дело перед командировкой и поэтому решил 

разобраться до конца. Вася рассказал обо всем, ему бьшо предложено 
оставаться в распоряжении части. Я не знаю, что он делал, к кому об
ращался, но Василия восстановили и оставили служить Родине и Оте
честву. Здесь наши Пути разошлись, каждый продолжил свой Путь! 

Получив посвящение, я активно начала заниматься целительными 

практиками, летала по Миру, проводила семинары, вела прием людей, 
обучала и училась сама. Это процесс бесконечный, мы постоянно раз
виваем свои способности, получаем Дары и дарим их Миру и Вселен
ной. Это не означает, что мы перестали общаться, мы всегда были по 
возможности на связи, но Василий в это время много летал, выполняя 
свою работу, я тоже встала в свой Круг и выполняю свою Миссию. 

Ко мне в это время пришло Осознание, что причина моей слепоты 

заключалась в том, что когда я закрывала свое ясновидение и свои спо

собности, помогая только своему любимому, мне закрыли глаза, чтобы 
я пробудилась и только пройдя Посвящение у Нама Ба Хала поняла в 
чем моя миссия на земле. Я принадлежу Миру и Вселенной, я должна 
помочь каждой душе пробудиться и достичь просветления. 

Но я закончу свое повествование с Василием, чтобы начать переда
вать вам свои практические знания. Я пишу эту книгу для Вас, для тех, 
кто готов пробудить свое Сознание, убрать ограничения и получать свои 
Дары, необходимые для эволюции и духовного развития. Мы вышли из 
мира дуальности, завеса снята, и ветер перемен наполняет наше созна-
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ние. Много людей за эти 4 года прошло через мои руки, душу и сердце, 
я люблю каждую душу и отдаю всем тепло своих рук, любовь моего 
сердца, заботу, знания и радуюсь, когда вижу, как меняется судьба у Вас 
любимых мной! Конечно, я не смогу рассказать обо всех, но наиболее 
яркие примеры я разберу и надеюсь, это поможет вам, дорогие читатели 
пройти свои уроки легко и божественно, с мудростью, любовью и гар
монией. Я не изменяю в книге имен, но не пишу фамилии. Почему? Эта 
книга показывает долгую работу над коррекцией ваших тел и поэтому 
вся энергия, вложенная в нее, будет продолжать творить чудеса, помогая 

вам идти Путем Глобально Развития Мироздания. 

Я обращалась к Василию и просила неоднократно уйти со службы, 
но если женщина реализуется в семье, для неё важна личная жизнь, то 

для мужчины важна профессиональная деятельность, и задача каждой 
женщины, наполнять мужа, отца, брата, друга, весь свой Род энергией. 

Вспомните, как на Руси водили хороводы, провожали мужей в поход, 
дарили им пояса обереги, вышиванки с заговорами, чтобы защитить 
своего кормильца от стрелы и пули врага или от чужих чар. Так од
нажды я потеряла своего Василия и, только спустя несколько лет узнала 

причину нашей встречи и тех отношений, которые длились 11 лет. 
Однажды я приехала к Тамаре Николаевне в Сергиев Посад и задала 

ей вопрос: - что меня связывает с этим человеком, почему моя дочь Анна 
тогда привела его на море в Керчи и у них сложились теплые, можно ска

зать отеческие отношения? Вася её баловал, опекал, волновался, он по
дарил ей телефон с контролером и всегда знал, где она находится. Когда 
он приезжал из своих командировок, он инструктировал, как себя вести 
в различных ситуациях и очень радовался, что она выбрала профессию 
врача. Бьm на её последнем звонке в школе, заботливо выбирал ей платье 
на вьmускной вечер, который провел вместе с нами. Анна после торже

ственной части не поехала с классом, а пошла с нами в ресторан, где мы 

отлично провели время, общаясь по душам. И Тамара Николаевна мне 
открыла нашу прошлую связь. Мы бьmи мужем и женой в одном из во
площений, у нас была дочь. Муж ушел на войну, но когда дружина вер

нулась, то его среди них не бьmо. Я знала, что он жив. 

Он остался в одном трактире с хозяйкой и вернулся только через не

сколько лет, но меня с дочерью не бьmо, я ушла, не оставив о себе ника
кой информации. Так несколько воплощений он искал нас. Удивительно, 
мне Вася рассказывал, что его неоднократно пытались отправлять в 
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командировки, где в разные годы жила я. Это и г. Находка, и село Ново

сысоевка, где бьши расположены гарнизоны, но он каждый раз отказы

вался, несмотря на то, что его всегда тянуло в эти края. Вы можете 

удивляться, почему я так подробно описываю эту ситуацию. Это просто 

необходимо для понимания того, что встречи бывают кармические. Я по

тратила 40 лет своей жизни на земле, чтобы разобраться с одним моим 
историческим воплощением, я об этом напишу в отдельной главе. Это 

станет для вас ключом к тем кодам, которые вам предстоит открыть! 

Конечно, получив от Тамары Николаевны такую информацию, я бьша 

возмущена его поведением, на что она мне мудро ответила, чтобы все жен

щины, матери, жены прониклись в смысл этих слов. Она говорила о том, 

что его приворожила трактирщица, а я не боролась за своего мужа, забрала 

ребенка, оставив её без отца, и ушла. А вы боритесь за свою семью, со

храняете отца своим детям? Помните, что ребенку нужны и Отец, и Мать, 

как Единое целое. Подумайте, сколько молодых людей, выросших, без вос
питания в семье не могут создать свои семьи, взять на себя ответствен

ность за продолжение Рода. Причина - это страхи и блокировки. Мы ещё 
вернемся к этой теме. А пока я прошу, обращайтесь к сыновьям, которым 
уже за 40, как к мужчинам, а не молодым людям (мальчикам). И ещё на 
что я хочу обратить ваше внимание, возможно вы на страницах моей книги 

встретитесь с недосказанностью. Я просто открываю двери, но встать на 

порог сможет только тот, кто готов сделать этот шаг. 

Думаю, вы читаете много книг, так вот есть такое выражение, напи

санное в Лемурии на портике Храма Исцеления и Омоложения «Аки 

Яви Фрактус» - все решение в практике! Я деятельный человек и своих 

учеников обучаю практике, через осознание, по-другому просто невоз

можно. Почему люди продолжают ходить на прием к психологам, экс

трасенсам? Только тогда, когда человек-дух в вечности начинает сам 

работать со своими тонкими полями, очищая их от негативной инфор
мации, он начинает исцеляться! Цель этой книги - показать, как прак

тикуя, мы управляем своей судьбой. В этой книге зашифрованы все 
настройки Рейки и тот, кто почувствует их и поймет, как они работают, 

поднимется на вершину своей Горы. 

Постигайте в Тишине: 

<<Я открывающий двери и срывающий замки, не несущий на 

руках, не ведущий за собой, оставляю лишь одну Истину. 

«ПОСТИГАЙТЕ ТИШИНУ!» 
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Нет Истин, кроме тех, что таит в себе тишина, в ее чертогах ты 

найдешь все ответы и познаешь тайны! И тогда язык мой станет прост 

и понятен каждому, и не останется закрытых дверей, слез не будет и 

печали тоже. День этот близок и час настанет, и когда он начнется, то 
уже не закончится. В этом есть суть перехода от Человекабога к 
Богочеловеку. Здесь мы имеем дело с Развитием. («Запретная Магия 

Древних» т. SororManira). 
Каждая Душа проходит свои уроки, погружаясь в свой внутренний 

мир. Однажды я приехала на прием к Тамаре Николаевне и получила 

ответы на три вопроса, но, когда хотела задать ей ещё один вопрос, для 

меня он был важным, она ответила мне, что надо приехать за ответом 
через полгода. И тогда выйдя от этой замечательной Ведуньи, профес

сора Университета, ей было на тот момент 83 года, я себе сказала, что 
буду сама получать ответы и больше у неё не была. И, тем не менее, я 

очень ей благодарна за помощь, которую получала от неё. А однажды 
она мне спасла жизнь. Это было в 2007 году, я почувствовала сильную 
головную боль, у меня поднялось высокое давление, я спала сутками и 

не могла оторвать голову от подушки, родные вызывали скорую по

мощь, врачи мне ставили инфаркт, исследование ЭКГ не подтверждало 

поставленный диагноз. По странному стечению обстоятельств меня не 
госпитализировали. Так продолжалось 6 дней, потом мне позвонила 
соседка и предложила обратиться за помощью к Тамаре Николаевне. 

Я позвонила по телефону, объяснив ситуацию, она поработала со мной 

и сказала, что я сейчас усну, через пару часов встану и все, будет в по

рядке, так и произошло. Когда я приезжала к ней на прием, видела в 

очереди одних и тех же людей, которые обращались к ней за помощью, 

после чего я решила пойти своим Путем! 

Итак, я выяснила, что нас связывало с Василием, поэтому все годы, 

где бы он не находился энергетически поддерживала его, отрабатывая 

свой урок. После аварии, когда разбился вертолет и из 13-ти человек 

он выжил один, Василий описывал мне ситуацию во время падения. 

Интересно то, что, когда вертолет начал терять высоту, и падения было 

не избежать, он почувствовал мои руки, словно на мгновение задер
жавшие его в невесомости, что и смягчило удар во время аварии. Его 

быстро доставили в госпиталь, и врачи удивлялись, сказав, что он «За

говоренный». Даже его протез в артерии остался на месте. Конечно, 

проблемы бьши с почками и сотрясением мозга, но он остался жив, это 
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было в 2014 году. Я всегда поражалась, сколько испытаний выпадало 
на его душу, и предлагала ему поработать с кармой. На что получила 

от него категоричный ответ: - «на моих руках столько крови, что не

скольких воплощений не хватит очистить его ментальное поле!>> В мае 

2015 года я работала в г. Астане, поздравила его с днем рождения, но 
душа моя ныла от боли. Я как всегда была загружена работой, на прием 

приходило много людей, и каждому надо было помочь, я не могла скон

центрироваться на нем и посмотреть, что с ним происходит. И 9-го мая 

после поздравлений я получаю сообщение: - «Ты много работаешь, а 

я много лежу!» И фото со следами операции от колена до паха. Слезы 

застилали мои глаза, я с трудом довела семинар. Что произошло? Про

тез выскочил из аорты, к счастью он был в Москве, его быстро доста

вили в Бакулевский центр, где и прооперировали. 

Я чувствовала свою вину перед ним и предложила забрать его к 

себе, чтобы ухаживать, но он отказался, сославшись на службу, он пре

вращался в старика, уходил в себя, боли преследовали его, но он не 

разрешал ему помогать. 

Дорогой читатель, есть Вселенские каноны: 

Не просят, не лезь; 

В просьбе не отказывают; 

Если обещал, - выполни; 

Поэтому без согласия Василия я с ним не работала. И ни с кем такую 

работу не провожу, можно по просьбе родственников помочь человеку, 

но через приглашение Высшего <<Я», когда мы получаем на это согласие! 

Помните об этом дорогие Целители, волшебники и чародеи. В очеред

ной раз он восстанавливался, возрождаясь, как птица Феникс из пепла 

и быстро вернувшись в строй на службе, заступил на боевое дежурство. 

Он мне продолжал рассказывать, как Алжирские шаманы ему звонят, 

что он ещё встречался с ними, вьmетал в Африку, интересно рассказывал 

о их способностях. Я на тот период практиковала, как биоэнерготерапевт, 

парапсихолог, целитель и меня мало интересовали их практики. Несмотря 

на то, что нам приходилось сталкиваться в своей работе с Шаманами Гор

ной Шории и мы знали, что появятся Шаманы Нового времени, правиль

ней сказать, что они бьmи в моем окружении, удивляйтесь, я в этот момент 

находились в декретном отпуске. После моих семинаров на свет появились 
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дети, ангелы спустились на землю, и пока магери должны бьши растить 

своих детей, время, чтобы начать практиковать уже наступило. 

Однажды он мне позвонил в июле и сообщил, что Шаманы приле

тают в Россию и хотят встретиться со мной. Меня очень удивил такой 

расклад событий, дело в том, что в г. Астане ко мне на прием иногда 

приходили сотрудники службы безопасности, они обращались не 

только за помощью. Одного Искандера привезли в инвалидном кресле, 

мы работали с ним, поставили на ноги, а потом он спрашивал, почему 

на приеме долго плакал. Так шла очистка его души, но придя через не

сколько дней, он проговорился, что давно работает на моем канале. Это 

было для меня новостью. Я стала задумываться, что происходи вокруг 

нашей группы. Летом мне позвонил один из бывших начальников 
службы безопасности и тоже сказал, что они давно работают на моем 
канале еще с тех пор, когда я работала директором школы и баллоти

ровалась в депутаты Законодательного собрания городской думы. И тут 

мы стали очищать, а затем закрывать свое поле от непрошеных гостей. 

Поэтому весть о желании Шаманов встретиться со мной меня очень 

насторожила. Я пыталась выяснить у Василия цель этой встречи, и мне 

важно было понять, в чем их заинтересованность? 

Он как человек сдержанный, спокойный явно нервничал, чувствуя 

мое сопротивление. Моя Душа не принимала эту ситуацию, и я не поз

воляла на себя давить. Я знала, что мне нельзя злиться, ибо моя Ура

новская энергия была не только созидательной, но и разрушительной. 

Василий перегнул «палку», и я взорвалась! Если вы помните, 17 июля 
2015 года в Питере бьш сильный ветер, дождь со снегом в виде града. 
Я стала быстро работать, закрьша дорогу Шаманам в Петербург, доступ 
к своему каналу и Василия в том числе. Мне очень тяжело дался этот 

разрыв, но мне важно было освободиться от этой связи, потому что 

каждый день я думала о нем, посылала ему энергию, когда он звонил 

во время частых приступов, сердце мое сжималось от сострадания в 

этот момент. Он просил помощи, энергии для восстановления, но сам 

не хотел её принять из моих рук. 

Я долго страдала, душа не отпускала его, но я взяла тайм аут и хра

нила молчание. Прошел почти год, он стал писать в одноклассниках, 

просил общения. В то время я находилась в Германии в городе Хоф, 

работала с Эльяху, мне надо было вытащить его из психологического 

диспансера. Его мать, Елена пригласила меня для оказания помощи, и 
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я целый месяц жила и работала с их семьей. Я могла вернуться, но меня 

останавливало мое внутреннее «Я». Осознав и поняв, что он привык к 

моей поддержке, но не имел, ни малейшего желания встать на свой Ис

тинный Путь. Возможно, его Путь заключался в служении Родине и 

Отечеству. Родина высоко оценила его заслуги, он получил достойные 

награды за свои подвиги, изобретения в военной области. Я к ним имею 

тоже прямое отношение, потому что все детали он обсуждал со мной, 

и я ему подсказывала, как действовать. Иногда он просил создать си

туацию для получения командировки. 

Так однажды я его «отправила» в США с делегацией, но если ему 

была закрыта дорога в один из центров в Америке, то через 5 дней его 
отправили в Венесуэлу, откуда мне пришлось его спасать, вместе с 

группой. Вы понимаете, что я не могу все написать, что касается его 

службы, есть определенные тайны выполнения операций, о которых 

он мне рассказывал, прекрасно понимая, что я их сохраню. Я обещала 

написать о нем книгу, я его просьбу выполнила! 

Он обещал при нашей первой встрече жить до 103 лет и не сдержал 
свое обещание, в момент его ухода моя душа вскрикнула: - «Ты вер

нешься ко мне внуком, и я всю свою жизнь буду носить тебя на руках!» 

В апреле 2017 года я с группой работников Света была в Иерусалиме 
и когда мы стояли у стены плача, я пыталась понять и осознать, что 

чувствуют люди, почему они приходят в это место Силы. Было тихо и 

спокойно на душе, я ничего не просила, над головой кружились птицы, 

пели, они садились на стену, и вдруг я почувствовала, как мне в руки 

положила дитя, и я услышала, что через 3 года его душа вернется! 
Рядом со мной сидела Куля, я повернула к ней голову и тихо спросила: 

- Ты видишь, что мне положили в руки? 

-Да, Ангела, ответила Куля! Да будет так! 

Он остался в моей душе и несколько дней назад пришел ко мне с 

тонкого плана и попросил о помощи. Вы удивлены? 

Я тоже, он просил направить его в реабилитационный центр в 5-е 

измерение, у каждого из сотрудников Света есть группа поддержки из 

5-го измерения. Есть она и у меня. Она пополняется в зависимости от 

нашего духовного роста. В реабилитационном центре 5-го Измерения 

души проходят свое духовное развитие, чтобы вернуться на Землю! Я 

обратилась с просьбой о поддержке к своей группе: А.В. Суворову, Мата 

Харри. Сатьи Саи Баба и попросила их позаботиться об этой душе! 
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«ОМ МАНЕ ПАДМЕ ХОУМ» •••il··--
«Могучий человеческий ум, ученые подрезали твои крылья! 

Каждый раз, как только ты хочешь сделать взмах, ты видишь, как 

они парализуют твои усилия и вынуждают тебя остановиться в 

круге, который они начертили ... 
Перед нашими глазами бескрайность, нам предстоит её познать; 

толкователи нашей религии запрещают нам это. Они показывают 

нам ад как муку, предопределенную за этот грех. Наука, такая же 
абсолютистская, и не менее варварская, всегда стирала то, чего нет 

в её каталоге исследований». («Разоблаченная магия» Барон Дюпате 
Изд. Москвичев. 201 Зг.) 

Дух Бога Отца призываю объединить меня с духовной родиной! 
Я появилась на свет ранним, весенним утром в военном госпитале, где 

служила моя мама. Когда меня принесли домой. Дом бьm построен ощом 
без единого гвоздя, для меня в детстве он бьm большим, утопающим в 
саду и наполненный чудесами. Сад с любовью сажала мама, и бьm ещё 
скотный двор, с коровой Зорькой, и другой живностью. Папа нарек меня 
при рождении Гаей и так меня звали некоторое время, потом пришел дед 

и сказал, чтобы скрыли мое истинное имя и записали меня Люсей. Я 
росла очень активным, шустрым ребенком и доставляла своим родным 
много хлопот. У меня был старший брат, Владимир, но он родился сла
бым, с врожденным пороком сердца и я его все время защищала. 

Когда мы жили в большом Приморском селе, где было несколько 
воинских частей. Там в центре находился большой ДОСА, куда по вы
ходным мы ходили смотреть кино. Перед началом сеанса на поляне 
мальчишки деревенские вызывали на бой, помериться силой, я выхо

дила вместо своего брата, хотя была маленькой ростом, но дралась му
жественно, защищая свой Род. 

В школе училась не ровно, мои оценки были разные и двойки, и 
тройки, и пятерки, а все из-за не усидчивости, мне часто было скучно 
на уроках, так как я все задания выполняла быстро. В 7-ом классе на 
уроках по алгебре я стала каждые 5 минут просить «что дальше»? Те 
задания, которые нам давала Людмила Леонидовна я щелкала, как 
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орешки, сейчас понимаю, что ей вести уроки. Помню, услышала от неё: 

- «Ещё раз попросишь, будешь сдавать экзамены, и переведем тебя в 8 
класс посреди учебного года>). Меня такая перспектива не устроила, и 

я села и стала играть в крестики нолики. 

Поняла, как ей было трудно со мной, когда сама начала работать в 

школе, отдав 30 лет жизни, но в то время, для меня это была игра. 
С большим уважением относилась к своим учителям и сейчас вспо

минаю их с любовью и став учителем я обучала сына Людмилы Лео

нидовны, очень любила Алексея. Это был талантливый, тихий, 

интеллигентный ученик. Я везде держалась особняком, так и стояла в 

стороне, наблюдая и в школе, и в университете, в партии, в городе, в 

мире. Меня спрашивают, когда открылись способности к творению? Я 

сейчас стала осознавать, что они проявлялись всегда, просто мы не об

ращали на них внимание. Так в 18 лет я говорила: - «Я буду директором 

школы и молодой в рассвете лет выйду на пенсию!» Все смеялись и 

спрашивали, почему? Я отвечала очень часто людям: - «Я не знаю, от

куда я это знаю, но я знаю!» Так и получилось в моей жизни, молодой 

в 32 года я стала конкурсным директором лучшей школы на Дальнем 
Востоке, где проработала 13 лет и молодой, в 46 лет вышла на пенсию. 

Часто смеялась с коллегами директорами, говоря, что у нас дирек

торов школ есть три пути: первый - инсульт, инфаркт. Второй, - когда 

снимают с должности за 15 минут по жалобе или уголовному делу, ибо 
мы ходим под всеми статьями уголовного кодекса, отвечая за жизнь и 

здоровье детей. И есть третий путь - выйти на пенсию по выслуге лет. 

Одна я воспользовалась этой привилегией в своем городе, но я считаю, 

что выполнила свою миссию на этом Пути, за 13 лет работы мы с кол
легами выпустили из стен школы 50 медалистов, 1 ООО выпускников, 
которым с любовью и радостью дарили любовь и открывали путь в 

новую жизнь. 

Когда я была в своём любимом кабинете и готовилась к последнему 

в своей жизни выпускному вечеру, то смотрела в окно на школьный 

двор. По нему бежали мои ученики в бальных платьях, торжественно 

и, волнуясь, шли родители, а за школьным двором шумела жизнь. Ра

ботал самой большой на Дальнем Востоке порт, швартовались океан

ские лайнеры, работала техника в порту и тысячи людей трудились на 

благо нашей Родины. И у меня тогда пробежала мысль, а благодаря 

кому все это создали, и услышала магическое слово Учитель! И слова 
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из песни: «А без меня, а без меня, здесь ничего бы не стояло!» Знания, 

которые мы получаем от учителя, они священны, как вы понимаете, я 

вкладываю в это слово Божественный смысл. Годы работы в должности 

директора были сложными, словно судьба посылала мне испытания. 

Предложение пройти собеседование на должность директора школы я 

получила в 24 часа О 1.04.1990г. 
Мне позвонили и предложили пройти собеседование с начальником 

Восточного Порта. Через пару дней прислали за мной водителя, и мы 

поехали к Геннадию Прокопьевичу, начальнику Порта. Школа строи

лась хозяйственным способом на средства Восточного Порта. С Ген

надием Прокопьевичем я была знакома по партийной линии, я была 

пару лет Замполитом в училище, и мы встречались каждый месяц на 

партийных активах в Горкоме партии. Когда мы зашли к нему в каби

нет, Галина Федоровна принялась меня нахваливать, но он остановил 

её и стал беседовать со мной, я не помню, о чем мы с ним говорили, но 

через 40 минут он повернулся к заведующей Горского Рано и коротко 
сказал: - «Пиши приказ на неё!» 

09.04.1990 года я была назначена приказом по ГорРано директором 
школы, которая только строилась. И одиннадцать месяцев я провела на 

строительной площадке. Школу строила Первая Инженерно-Строитель

ная компания города Гирина КНР, мне необходимо было подготовить 

учебные пособия, мебель, библиотеку к началу учебного года. Я много 

раз задавала себе вопрос, если бы я знала, что мне предстоит пережить 

за эти годы работы в школе, дала ли я согласие на это, ответ: «Нет!» Но 

мне бьmо всего 32 года, мне сказали, ты коммунист и есть слово - надо! 

Мне предстояло решить очень сложную задачу, которую, как я потом 

выяснила, никто до меня не решал. От меня потребовали провести кон

курс на должность учителя в школу, и руководство Восточного Порта 

дало объявление в газеты Учительскую и Комсомольскую правду. Я по

лучила 335 писем, методический кабинет, куда обратилась за помощью. 
Организовать со мной проведение конкурса были не готовы, и мы на

чали с ними разрабатывать условия проведения конкурса. 

Дело в том, что построить школу можно, но найти учителей для ра

боты было сложно, их не было в регионе физически, порт мне выделил 

36 квартир для специалистов. Я сама продолжала ездить из города в 
Восточный порт. Целый день я проводила на строительной площадке 

и в отделе материально технического снабжения, занимаясь комплек-

- 35-
 

 

-  



ПюJ1мнnа Портняrнна -----------------

тацией школы. За два месяца я похудела на 15 кг. Когда меня увидел 
начальник порта, он любил привозить делегации на стройку, показы

вать свое детище то я была настолько маленькой и худенькой, в летнем 

платьице, что он, легко подняв меня на руки и неся на плече, гремел 

своим голосом: - «Боря, до чего ты довел директора школы?» После 

этого случая и слов, сказанных в мой адрес, мне выделили персональ

ный автомобиль с водителем. 

Я с любовью в сердце вспоминаю всех инженеров, строителей, про

рабов, китайских специалистов, с кем мне довелось трудиться на 

стройке. Итак, мы приступили к проведению конкурса. Со всей страны 

приехало около 90 человек. Это бьши звезды и у нас возникли сложности 
в отборе учителей для работы. Но, тем не менее, мне надо было начинать 

учебный год. Из переполненной школы №2 мне вьщали список учеников, 

которые по микрорайону относились к нашей школе, как вы понимаете, 

коллеги отдали нам своих лучших учеников! Итак, в течение 13-ти лет 

мы нивелировали свой коллектив, росли профессионально и духовно. 

Много талантливых учителей и учеников прошли через мои руки и 

сердце. Я им всем благодарна за уроки-уроки жизни! За эти годы про

изошли и приятные и неприятные события. Моя старшая дочь окончила 

школу и уехала учиться во Владивосток, я вышла замуж и родила Анну, 

но, к сожалению, потеряла мужа, он погиб в ДТП. Удивительно, но моя 

младшая дочь Анна спасла мне жизнь. В этот трагический день, про

изошедший с мужем, мы спустились к машине, но Анечка, ей было 5,5 
лет, она училась в первом классе, встала перед моей дверью и сказала, 

что мы с ней не поедим. Мы пошли пешком в школу, а Олег взял авто

бус, загрузил туда огнетушители и повез в пожарную часть, на зарядку. 

Это было 29.09.1999 г., именины Людмилы -Великомученицы. Когда 
муж не вернулся к обеду, я стала беспокоиться, меня мучили дурные 

предчувствия, так как он был очень обязательным человеком. Я села в 

машину и поехала по дороге искать, так каталась по городу в поисках 

мужа, хотя в это время все учителя уже знали, что он разбился. Оказы

вается, об этом сообщали в городских новостях, об этом знал и началь

ник отделения милиции, но все боялись мне сказать. 

Когда я вернулась домой в 18 часов, няня Надежда Григорьевна 
оставалась с Анной, сказала, что приходил сотрудник ГИБДД и сказал, 

что Олег находится в реанимации. Я тут же выбежала из дома, прыг

нула в машину и поехала в больницу. Я хорошо знала все отделения, 
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моя сестра работала там хирургом в торакальной хирургии. Когда 
зашла в ординаторскую, там никого не бьmо из врачей, но перед моими 

глазами лежала история болезни мужа, и описана сочетанная 1 травма 
не совместимая с жизнью. Следом за мной на такси приехала старшая 

дочь Евгения, и мы поехали к маме. Мама удивилась, почему мы одни, 

а где Олег Данилович, так она звала зятя. На что я ответила, что его 

больше нет. Женя удивилась моему ответу, она пыталась теребить меня, 
но упорно говорила, что его уже нет. Я каждый день приезжала к нему 

в реанимацию, он был без сознания, но 02.1 О.1999г. он открыл глаза, в 
них стояла такая боль, что мое сердце сжалось. Я его спросила: - «Тебе 

очень больно? Ты хочешь уйти?» Он только моргнул глазами, я ему ска

зала, уходи, я выращу Анну. Это была его любимая, желанная, долго

жданная дочь. Он её просил, мечтал о ней, не спускал со своих рук все 

5,5 лет, словно он чувствовал, что недолго им быть вместе. Он много с 
ней играл, рассказывал сказки, задаривал её игрушками, сладостями, 

отдавая ей всего себя. Можете представить мое состояние и силу воли, 
когда 03 .1 О.1999г. мне сообщили, что муж умер. В этот день мы в школе 
отмечали День учителя, было Торжественное собрание, я вручала учи

телям грамоты, награды, премии, а потом по традиции был празднич

ный концерт, лучшая скрипачка города исполняла романсы, я 

потихоньку вышла в коридор, из глаз текли слезы, и я спрашивала, по

чему ко мне так Бог не справедлив? 

Просто у Бога на мой счет были другие цели. Проститься с моим 

мужем пришло более трехсот человек, мы его похоронили на деревен

ском кладбище под 9-ю дубами. Мама Олега, ей в день похорон испол

нилось 80 лет, спросила меня: 
- Что, все эти люди знали моего сына? 

- Нет, они пришли поддержать меня. Это администрация города, 

Восточного порта, друзья, коллеги и родственники. 

Моя мама бьmа очень мудрой женщиной, когда она приехала ко мне 

домой перед похоронами и увидела, как я одета, приказала одеть черной 

1 Сочетанной травмой называется повреждение двух и более анатомических обла
стей человека, одно из повреждений при этом является опасным для жизни. Сочетанная 

травмы головы - это травма черепа и его составляющих и других частей тела. При 

сочетанной травме головы имеются внечерепные повреждения: лица, органов грудной 

клетки и брюшной полости, позвоночника и спинного мозга, конечностей и таза. При 

сочетанной травме головы повреждение черепа и его содержимого считается главным. 
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бархатное платье, шляпку и привести себя в порядок, на её языке это 

означало, макияж, прическа, обувь. Она объяснила, что на тебя смотрят 

люди, и ты должна вьплядеть достойно! Как она бьmа права! Все прошло 

очень тихо, достойно и моя дочь Евгения сказала, что он бьm лучше, чем 

любой родной отец, так душевно и заботливо он относился к детям. 

Почему я отвела в главе «Ом Мане Падме Хоум» столько места для 

описания своих переживаний, почему посвятила столько слов своей 

семье и рассказала о боли, которая меня посетила в то время? Просто 

после этого началось мое духовное пробуждение, словно меня освобо

дили от пут дуального мира. Мне правда тяжело было смотреть на мою 

Анечку, она из счастливого, смеющегося ребенка превратилась в прин

цессу несмеяну. Она вдруг повзрослела и перестала улыбаться. Больше 

на её лице я не видела улыбки и никогда не слышала смеха, она стала 

очень серьезной, сосредоточенной на своей цели. 

Единственно, о чем она меня попросила спустя 4 года, уйти из школы. 
Я хочу, чтобы ты была только моей мамой. Анечку с 4-х месяцев воспи

тывала няня. Когда я ушла в декретный отпуск, после рождения Анны 

ко мне каждый день приходили учителя и просили выйти на работу или 

грозились, что все уволятся. Я не могла допустить, чтобы коллектив, ко

торый я с огромной любовью формировала 4 года в те далеко не легкие 
годы, когда задерживали зарплату по 3 или 4 месяца, и людям приходи
лось элементарно выживать. Именно поэтому я доверила Анечку няне. 

Это бьm золотой человек, я ей очень благодарна, она крестная мать моей 

дочери, столько отдавшая ей любви и заботы, сколько порой может не 

дать и родная мать. Меня многие осуждали, что родить в таком зрелом 

возрасте ребенка и выйти на работу, это просто абсурд. Но долг в нашей 

семье бьm всегда превыше всего, так нас воспитывали родители. 

Но мы были рады, что у нашей Анечки появилась верующая няня, 

как у Саши Пушкина, она её любила, оберегала, водила её в храм, 

учила музыки и добру. Когда у меня родилась внучка, Анне было 7 лет, 
зять попросил её быть няней у Катерины, но она отказалась, сослав

шись, что крестная дочь может быть одна. Анна звонила каждый год 

на свой день рождения, и они подолгу разговаривали, плакали. И вот 

когда Анна летала домой на родину, то первым делом поехала в мона

стырь, где и нашла свою няню. Там в монастыре она ухаживала за 

людьми. Вот такие уроки добра, любви моя дочь получила от своей 

крестной матери, низкий ей материнский поклон. 
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У меня часто спрашивают, где я получила просветление - на местах 

силы? В 1997году я была на Великой Китайской стене, и прошли по 

ней 7700 метров. Китайские предания гласят, что человек должен 
дважды в жизни пройти по Китайской стене этот путь. Следующий шаг 

я сделала в 2000 году. Меня Мэр города отправил руководителем деле
гации в Японию по городам побратимым. Я не буду описывать весь пе

риод пребывания в Японии. Это бьmа не только интересная поездка, 

позволившая узнать эту удивительную страну, но именно в этой стране 

произошло чудо, о котором мечтают многие. 

Нас привезли в древнюю столицу Японии город Киото, где япон

ский врач Микое Усуи удалившись от мира, сидя на горе выше Конфу

цианского храма принял обет голодать 21 день и в последний день он 
получил откровение в виде энергии Рейки, это событие произошло в 

XIX веке. Во время поездки нас сопровождали сотрудники мэрии го
рода Цуруга и нас привели к источнику на этой территории храма, где 

из трех бамбуковых труб текла из родников вода. Нам объяснили, тот, 
кто выпьет из правой трубы, получит любовь. Кто выпьет из средней 

трубы - получит здоровье, а из левой - знание. Я директор школы все

гда жаждала получить новые знания. 

Только не вспомнила я в тот момент сказку, про Алёнушку и братца 

Иванушку: «Не пей Иванушка из копытца, козленочком станешь!» 

Сказка есть, да в ней намек, добру молодцу урок. Я это поняла спустя 

13 лет, когда взяла однажды в руки книгу по рейки в Доме Книги на 
Невском проспекте. Она просто со всех полок смотрела на меня и шла 

в руки. Я открыла её и стала читать предисловие, тут меня и накрыло 

Знанием! В этом же году я попала на семинар к Алока Нама Ба Халу и 

получила посвящение в Целительные техники Ниа Та Нэ. 

Ещё одним знаковым местом для меня стала квартира, в которую мы 

поселились с Анной, когда приехали в Санкт-Петербург. Дом бьm по

стройки 1908 года, на Большом проспекте Васильевского острова, на
против храма. Это была первая квартира, в которую я зашла, когда 

покупала себе жилье. Очень интересно, у меня спрашивали ещё дома, 

где ты будешь жить в Санкт-Петербурге, я не знала города, потому что 
до переезда бьmа здесь всего неделю на 300-летие, но уверенно отвечала, 

что жить буду на берегу Финского залива, напротив Кронштадта. Каково 

же было мое удивление, когда во время прогулки недалеко от Морского 
вокзала вечером я увидела огни напротив - это был Кронштадт. 
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в моей квартире я выбрала себе место за столом у окна, куда стре

мились сесть все гости. Спустя пару лет, ко мне приехал Михаил пле

мянник, он то и поведал мне тайну, что здесь находится портал. Так в 

этой квартире мы прожили 11 лет, я находилась на пенсии и читала все, 
что попадало в мои руки. Это бьши эзотерические книги. Два года назад 

я вернулась из очередной командировки по миру и поняла, что не могу 

больше находиться в своей квартире, я постоянно попадала в портал. 

Именно в этой квартире происходило мое преображение, просвет

ление и много интересных вещей. Сегодня утром, я вспомнила такое 

события, которое меня изменило. Михаил, племянник, чаще жил у нас, 

чем в общежитии. Я была всегда деятельным человеком, мне хотелось 

творить, поэтому пару лет я с приятельницей занималась организацией 

выставок художников: Бориса Энгегарда, Олега Прегнера, Татьяны 

Петровой и многих других, но как-то я услышала от соседки про изда

тельство «Альфарет», которое специализировалось на переиздании 

древних книг, не переиздававшихся более 200 лет. Мне было очень ин
тересно прикоснуться к этим шедеврам, древним рукописям. Меня 

сразу приняли на работу, и я погрузилась в чтение древних книг и об

щение с удивительными людьми. 

Но я хочу рассказать об одной странной для меня истории, которая 

случилась во время командировки в Москву. Мне в Москве надо было 

передать книги Александру Скуратову (потомку Юсуповых и внуку 

Поскребышева). Каждая наша встреча была для меня интересной и 

главное, Александр всегда находил время для общения. Мы усажива

лись в ресторане в тихом месте на Тверской улице и обсуждали всевоз

можные проекты. День, проведенный в Москве, был всегда утоми

тельный, поэтому я, садясь в поезд, старалась пораньше уснуть и спать 

до Санкт-Петербурга. Мне это удалось и уже засыпая, слышала стран

ный разговор в купе между пассажирами, я посмотрела на говорившего 

молодого человека, он был странно одет, и у него было плоское лицо. 

К счастью он не был Дауном, вопросы задавал грамотно, и мимика 

была устойчивой, я успокоилась и уснула. Ранним утром нас разбудили 

проводники, я лежала и прислушивалась к речи внизу. Странная речь 

продолжалась, вернее это был диалог, странный парень спрашивал эле

ментарные вещи, а другой терпеливо объяснял. 

То ли с гор спустился, толи из кишлака вышел и одет был не совре

менно. Я постаралась убирать эту мысль и быстро вышла из вагона, 
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спеша домой. И тут я начинаю чувствовать, что с моим телом, что-то 

не то? Точнее сказать, что половину своего тела я совсем не ощущала, 

нет, все было на месте: жило, двигалось, говорило, но тело было не 
моё! Беру такси и еду домой. Было еще раннее утро, дочь и племянник 

спали. Я бужу обоих. Прошу Михаила «посмотреты>, что со мной не 
так. Он, с Анной, покатились со смеху. «Тетушка, ты это, где с инопла

нетянином общалась, тебя разделили стеклом пополам и считывают с 
тебя информацию» радостно сообщил мне Миша. Мне было далеко не 
весело, прошу юных волшебников, ясновидящих, освободить меня и 
объяснить, что происходит. Миша, ко всем событиям относился спо
койно и невозмутимо, рассказал, что в поезде меня инопланетянин раз

делил поперек, прозрачной пластиной, установлены датчики и идет 

считывания всех параметров. Он пытался меня убедить, что эта про
цедура не нанесёт мне вреда. Но я чувствовала себя крайне диском

фортно, словно из меня вытягивали не только энергию, но и очень 

важную информацию. Требую у Михаила, очистить меня и освободить 
от этой неприятной мне «подключки», тем более, что он обладал раз
ными инструментами и методиками. Дело в том, что Михаил приехал 
уже очень подготовленным магом и свои способности он развил бла
годаря матери одного из его друзей. Он родился слабым ребенком, но 
с 4 зубами, от матери метиски (Рита по отцу кореянка, а по матери 
украинка) и моего двоюродного брата (поляка с еврейскими корнями). 
Воспитывался у бабушки в Сибири до самой школы. 

Михаил быстро проделал необходимые магические приемы и уда
лил неприятную для меня «подключку». Мне стало легко, вернулось 
ощущение всего тела, но после этого я стала стремительно терять свое 

зрение. Буквально через месяц мне пришлось уволиться, потому что 

тяжело было работать, зрение садилось каждый день. Работа за ком
пьютером, чтение древних артефактов давало о себе знать, кружилась 

голова, и я с трудом находила дорогу. 

Михаил любил приезжать к нам и спать на месте портала, а утром 
рассказывал о своих астральных путешествиях. 

Пройдет 5 лет и моя работа биоэнерготерапевтом и подъем вибра
ций сделают свое дело. Находиться в своей квартире мне станет 

сложно. Мы с дочерью приняли решение, снять другую квартиру, а 

свою сдать, но не каждый человек мог поселиться в ней, среди моих 
книг и той энергии, которая там осталась! Но к нам пришли продвину-
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тые ребята, пробуждающиеся, муж пишет рассказы, молодая жена 

творческая личность, они сидели и растекались от блаженства. 

Сегодня знаковый день 11-11-16 года, идет мощная энергия, утром 
у меня выпала руна Лагус соответствует Богу Ньёрду, он управляет 

движением ветров и усмиряет огонь и воду. Считается, что он может 

наделить богатством того, кто будет просить его об этом. Но главное 

человек может уподобиться Ньёрду, управлять своей жизнью и стойко 

преодолевать все препятствия на своем жизненном пути, а иногда 

«пройти огни и воду», преодолевая и усмиряя их, покоряя их ради до

стижения Высших целей в своем развитии. 

Так и я всю жизнь упорно преодолеваю и усмиряю, все препятствия на 

своем Пути. Я сегодня утром во сне получила информацию, о чем писать, 

мне показывали сюжеты в картинках и, оставив недописанную вчера главу, 

я приступила повествовать о своем духовном восхождении. Я не сразу по

няла, что меня ведут по жизни, даже тогда, когда уже прошла посвящение 

на тонком плане. Это случилось 25 марта 2014года. Мы работали в г. 

Астане мне начала ассистировать Куляш, но она не владела целительными 

техниками, которые я и Ахан получили у Нама Ба Хала. Ждать приезда в 

Россию бьmо долго, а ей хотелось приступить к работе целителя. 

И вдруг она подходит ко мне и спрашивает, а вы можете мне прове

сти посвящение? Сначала я опешила, а потом пригласила Ахана, Бек

заду, Куляш и мы стали медитировать, спрашивая, могу ли я проводить 

посвящение в целительные техники? К этому времени я в течение года 

уже практиковала, и неожиданно мы получили ответ от Вознесенных 

Учителей: - «давно пора, чего так долго ждала?» И я «увидела» как 

меня накрывают белым покрывалом и проводят посвящение. Это было 

потрясающе! Я чувствовала очень мощный поток энергии, который 

лился меня, я чувствовала, как мое тело расширяется, идет раскрытие 

и расширение сознания. Это бьm поток Вселенской любви, груз муд

рости и ответственности, который я получила. 

Мои коллеги ликовали, а я понимала, что ещё больше ответствен

ности теперь на мне, не только за себя и свои творения, но и моих уче
ников. Получив благословение Небес, я провела Посвящение для 

Кулящ. За все эти годы я посвятила более 150-ти человек. Я видела на 

семинарах у Нама Ба Хала сотни людей, которые проходили Посвяще

ния, в том числе и моя сестра Ольга из Хабаровского края. Но кто из 

них научился работать так, как работаем мы в своей команде? 
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«Все древние маги утверждали Бога первым и вечным, являющимся 

светом и началом всего. Мани определял природу Бога, говорил, что это -
вечный, разумный, пречистый свет, не смешанный ни с какой тьмой. Он 

назьmал Христа Сыном вечного Света; как Платон называл его Солнцем. 

Бог - это Свет, и Возвышенный Свет; что все то, что мы видим яс

ного, каким бы сверкающим оно не бьшо, не есть лучик этого света». 

(«Разоблаченная магия» Барон Дюпон. Изд. Москвичев. 201 Зг.) 
Здесь в Астане произойдет со мной Благословение Небес, иначе мы 

не могли объяснить, то что произошло, когда мы поехали к Байтереку. 

Это башня ретранслятор в центре города, под ней находится искус

ственный кристалл. Ребята просили меня провести перекодировку его 

на более высокие частоты. До нас это пытались сделать разные маги, 
сами жители пробовали его, чтобы город очищать от старых программ. 

В один из вечеров мы впятером отправились к башне, в этот день у нас 

было много работы и с группой в количестве 21 человека провели ме
дитацию, работали для всего города, установили купол Света и под

няли вибрации Байтерека, вот и поехали проверить. Как только я 
вышла из машины Ахана, меня закрутило вихрем и стало приподни

мать, ребята пытались захватить меня и удержать, но им с трудом это 
удалось сделать вчетвером. Меня все время держали под руки, и мы 

двинулись к Байтереку. Вдруг тучи разошлись, и появилось яркое 

Солнце, оно осветило нас, и мои глаза словно пробило лучом. Я слепла 
от бликов, на плитках играли золотые солнечные зайчики. Чем ближе 

мы подходили к Байтереку, тем сильнее бьша ощутима высоко вибра

ционная частота. Нам стало все понятно, что работа наша прошла ус

пешно и повернули в офис. 

В это время приехали Олег с Любой и удивленно спросили, что про

изошло в городе, они возвращались из Караганды и подъезжая к городу 

словно вошли в другое измерение. Можно было возвращаться домой, 

работа ради которой мы были с Владимиром в Астане, была выполнена 

достойно. Позже я приеду в Институт Тонко-полевой Медицины, где 

должна произойти встреча с врачами, но там были и сотрудники ФСБ, 

я это поняла по вопросам, которые мне задавали. Один из них был 
задан насчет Байтерека, хотя о своей миссии мы никому не говорили. 

Меня спросили, как мне удалось перекодировать Байтерек, я скромно 

ответила, что подготовила группу людей к медитации и провели ее в 

Едином Коллективном Сознании. 
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Следующим моим местом силы для меня стал мужской монастырь в 

Гонконге, куда мы полетели с невесткой отдохнуть, после 2,5 месяцев 
работы в ноябре 2013 года. Я просто хотела отдохнуть на солнышке, по
купаться в море. Билеты брали наугад, поселились в гостинице на ост

рове Лантау. Над городом стоял пару дней легкий туман, после циклона 

на Филиппинах, я просто отсыпалась, грелась, бродила по городу, загля

дывала в ресторанчики и бутики. Но я все время себе задавала вопрос, 

зачем мы здесь? Утром мне приснился сон, я видела статую Золотого 

Будды. Когда утром я выглянула в окно, небо было чистым, и высоко на 

горе стояла 15 метровая статуя Будды. Я разбудила Маргариту и стала 
её торопить, сказала, что мне надо попасть наверх к Будде. 

Мы быстро собрались, позавтракали в ресторане при отеле и пошли 

искать подъемник. Он оказался совсем рядом и мы, встав в очередь за 

билетами, увидели, что здесь стоят группы со всего мира! Каждую ми

нуту подходили автобусы, и сотни туристов устремлялись в горы. Мы 

купили билет в кабинку «кристалл», не подумав о том, что будем под
ниматься над морем и пропастью в течение 45 минут, но на ходу было 
не выпрыгнуть, мы старались не смотреть вниз и достигли вершины, 

где нас высадили и протянули нам фото, запечатлев нас внизу. Нам 
предстояло ещё пройти немалый путь по монастырю и подняться на 

статую, возвышающуюся на острове Лантау, находящуюся неподалеку 

от монастыря Поулиньсим. Это архитектурное творение впечатляет 

своими размерами-34-метровое изваяние расположено на горе высо

той 482 метра и весит более 250 тонн. Чтобы приблизиться к монумен
тальной фигуре, любопытному туристу придется преодолеть подъем в 
268 ступеней, но для инвалидных колясок здесь предусмотрена отдель
ная дорожка. У статуи есть одна особенность - Большой Будда развер

нут лицом к северу, в отличие от других существующих копий, всегда 

смотрящих на юг. Он как будто благословляет раскинувшиеся перед 

ним земли Гонконга и материкового Китая. Основанием ему служит 

массивный пьедестал, состоящий из трех ярусов и имеющий форму ло
тоса. Лицо его покрыто тонкими золотыми пластинами, как и положено 

Божеству такого уровня. 

Особенно привлекательно сооружение выглядит в слегка пасмурный 

день: ореол рваных облаков и скользящие сквозь него солнечные лучи 

окутывают Большого Будду мистической аурой. А раздающийся каждые 

7 минут колокольный звон придает картине особый колорит, мы пре-
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одолели и этот Путь! Не менее интересной достопримечательностью, 

находящейся в непосредственной близости от статуи Будды, считается 

живописный монастырь Поулиньсим («драгоценный лотос»). Удиви

тельный симбиоз красоты, тишины и умиротворенности привлекает 

сюда туристов со всех концов Земли, независимо от вероисповедания. 

Мы гуляли среди удивительных цветов, изучая ландшафт монастыря. 

Оценили артефакты, которые находились в главном зале Будды и 

зале архатов. Провели сеанс медитации возле Лотосового пруда, в ко

тором тихо плещутся рыбы и переливаются серебром струи небольшого 
фонтана. Мы заглянули в сад орхидей, в нем выращивают большое ко

личество экзотических растений, впоследствии их рассаживают по всей 

территории монастыря. Посетили монастырскую столовую и отведали 

чудесные вегетарианские яства, потом посетили церемонию чаепития, 

которая по расписанию проводится в чайном домике. 

Я обратила внимание, что ветерок усиливается, а так как я выросла 

в сопках на берегу моря, то поторопила Риту пойти быстрее к канат

ному тросу. Нам предстоял спуск в кабине «Кристалл». Мои ожидания 

оправдались, когда мы начали спуск, ветер усилился и наши спутники, 

ими были мексиканцы, от страха ухватились за поручни и закрыли 

глаза. Нас сильно качал ветер, с моря шел туман, кабинку раскачивало, 

но мы спокойно вздохнули, когда кабинка остановилась внизу. 

Наше путешествие к Золотому Будде закончилось, что оно нам 

дало? Посещение Статуи символизирует гармонию отношений между 

человеком и природой, между людьми и религией. Человек, стоя на 

горе, рядом с Золотым Буддой и созерцая вокруг, видит острова в 

океане, пролетающих птиц, завораживающие наш взор цветы, погру

женных в себя монахов. Монахи поднимались по тропе среди горных 

ущелий, которая была уложена дощечками, сплетенными веревкой. В 

этот момент приходит осознание, что человеку подвластна сила, с по

мощью которой он управляет природой и стихией. И тот факт, что в 

это место устремляются люди разных религиозных конфессий, на

глядно показывает, что проявление Божественной силы, принятие её 

происходит в местах силы. 

Когда мы летели во Владивосток, а далее я летела в Москву, мне в 

самолете подали мясо на обед, которое я уже не ела. Когда я была в 

Приморье, я питалась морепродуктами, поэтому мне стало плохо. С 

тех пор я отказалась от употребления мясных продуктов. В таких ме-
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стах происходит осмысление, и очищение души, формируется новое 

понятие или «способность к пониманию сути! 

Я вернулась в июне 2014 г. к себе на родину, мы интересно работали 
здесь с моим ассистентом Владимиром, но нам предстояло совершить 

еще одно интересное путешествие. В Приморском крае есть бухта Оле

невод, она является заповедной зоной, потому что здесь через косу по 

морю можно попасть на остров Петрова. В принципе в Японском море 

много островов вдоль побережья. Чем же привлекателен был этот ост

ров? На острове Петрова находилась Тисовая роща реликтовых де

ревьев. Остров Петрова бьm обитаем со времён нижнего неолита (около 

VIII - 111 тысячелетия до н. э.) вплоть до средневековья. Археологи 
утверждают, что в период заселения, остров, скорее всего, бьm мысом. 

Остров Петрова был в своё время резиденцией бохайских князей, до

казательство чему - раскопанные украшения и утварь. Считается послед

ним оплотом государства Чжурчжэней, которое пало в войне с 

монгольскими завоевателями. В VIII - XIX веках остров населяли ки
тайцы, бежавшие из Поднебесной, предполагают, что именно они и вы

садили на острове тисовые деревья. По-видимому, роща служила им 

культовым местом, где совершались религиозные обряды и жертвопри

ношения, не исключено, что и человеческие. В это путешествие с нами 

отправилось ещё 16 человек, в том числе и моя сестра, которая 47 лет 
прожила в 250 км, от этого места и ни разу его не посещала. Мы выехали 
рано утром на автобусе, по дороге заехали в музей Лазовского заповед

ника, где перед нами предстала богатейшая флора и фауна. Мы с инте

ресом разглядывали ее, и я удивлялась, потому, что я прожила почти 40 
лет в этом краю и не видела такого многообразия птиц, животных. После 

этого начинаешь понимать и ценить все сущее на земле, начинаешь осо

знавать Путь, который мы пришли на землю, пройти. От духовных учи

телей, Эль Мории, работников Света Светланы Драчевой и Сергея 

Канашевского получили информацию, что было открыто 5 областей с 
особыми параметрами Пространства и Времени. Они бьmи призваны 

стать пространно-временным основаниями для будущих цивилизаций. 

Речь идет о пирамидах, скрытых в Уральских горах, горах Кавказа, 

Тибета, Алтая и Дальнего Востока. Эти пирамиды являются уникаль

ными многомерными сооружениями. Каждая из них обладает ориги

нальной энергоинформационной программой. Эти пять пирамид 

объединены в комплексы, которые тесно связаны с энергоинформацион-
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ными центрами пятого измерения. Я уже замечала, стоя в Бухте у Озера 

Рица на берегу Японского моря, как напротив горных хребтов подни
мались мощные розовые потоки Света. И однажды я предложила своим 

клиентам прогуляться, и сделать подъем на ближайшую вершину. После 

этого мероприятия они вернулись одухотворенные, получив мощный 

заряд энергии и, несмотря на свой преклонный возраст 61и75 лет, спу

стились и ещё пять километров возвращались домой по сопкам. 

Мы отправились в это путешествие, чтобы побывать на пирамидах 

пятого измерения и почувствовать эти волшебные энергии. Мы приехали 

на реку Чистоводная, где течет уникальная целебная вода и находится 

старинная лечебница. Раскинув лагерь, мы не стали ждать пока повара 

приготовят обед и решили совершить восхождение на гору Дракон. 

ГОРОД ДРАКОНОВ расположен в Приморье, в 400-ах километрах 

от Владивостока. По официальной версии Творцом этого царства яв

ляется ветер. На протяжении долгих веков горный массив подвергался 

«обработке>> Солнцем, дождями и ветрами, в результате чего и образо
вались фигуры причудливых форм, зачастую напоминающие доисто
рических животных, огромные яйца, человеческие фигуры и даже 

изображения лиц людей. Однако, это лишь одна, самая доступная, но 
не всегда убедительная версия. Иные предположения возникновения 

«Города драконов» высказал исследователь из г. Находки С.В. Кабелев. 

По его версии скально-скульптурный комплекс, вероятно, создан древ

ними мастерами протоцивилизации. Более того, он говорит о множе

стве подтверждений собственной идеи. Это и неоднородность 

материалов, и удобные ступеньки к чашам, возможно, для жертвопри

ношений и даров. «Обнаруженные памятники погибшей цивилизации 

позволят изучить и понять историю человечества и его достижения. 

Рассмотрены всего несколько участков города Драконов, а он распола

гается на десятках квадратных километрах ... 
Сегодня на территории российского Дальнего Востока обнаружены 

многочисленные памятники неизвестной цивилизации, и важно найти 

возможности и средства для организации международной экспедиции 

по изучению «города Драконов». Сегодня делаются только робкие шаги 

по изучению «города Драконов». Открытие этого феномена на терри

тории Приморского края позволит надеяться, что мы на пороге вели

чайшего открытия, которое поможет понять развитие предыдущей 

цивилизации, а также причину её гибели. Это позволит избежать тра-
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гедии, которая случилась с цивилизацией, уровень развития, которой 

был намного выше нашей. Город Драконов сегодня практически не

известен миру, он только что открыт, но пройдет немного времени и 

этот огромный комплекс погибшей цивилизации станет одним из 

«Чудес света». (из статьи Станислава Кабелева). 

Когда наша группа начала подъем по гребню за нами шла большая 

группа и в руководителе я узнала Станислава, так как была с ним зна

кома. У нас была своя цель, и мы поднимались по лесной тропе, где 

смешались запахи кедрового леса, багульника, лимонника. Запахи 

тайги Сихоте-Алинского хребта удивительны, воздух был очень насы

щен, и стояла тридцатиградусная жара. Подниматься приходилось под 

углом 60°, и весной прошел пал, идти было сложно. Но моя группа уве
ренно поднималась, но, когда я увидела, что люди стали уставать и ис

пытывать трудности при дыхании, а мы видели, что из других групп 

туристы стали отставать, я собрала свою группу и мы сделали на

стройку «Активизация жизненных сил» из блока «Жизненные силы>>. 

После этого у нас открылось второе дыхание. Наша группа просто 

взлетела к «Большому Дракону» и какое же было наше удивление, что 

за ним мы обнаружили группу туристов, которые сидели в медитации. 

Мы присоединились к ним, восстанавили свои силы и получили мощ

ный заряд новой для нас энергии. Это было потрясающе. 

Я не буду скрупулезно описывать все изображения, которые есть на 

этом комплексе, его прекрасно в своей статье описал исследователь 

Пржевальский и С. Кабелев, а вот то, что мы испытали с Владимиром, 

забравшись на самый верхний камень - Трон, я опишу. «Трон состоит 

из скального блока полукруглой формы на западной стороне и плоской 

на северной. Размер 6х8 метров, высота 5 метров. Наверху находятся 
два котла. Высота бортика небольшого котла 200 мм, диаметр 0,9 м глу
бина 0.6 м, рядом с котлом находится сооружение, выполненное в виде 
трона. Он со спинкой, подлокотниками и выступом для ног. Размер: 

диаметр 1,2 м, высота стенок 0,4 м, углубления нет. На плоской поверх
ности камня находится горельеф, на горельефе просматриваются те же 

самые изображения «Звезд», что и на горельефе в углублении камня 

возле малого дракона. 

Перед троном находится выпуклая гранитная площадка, размер пло

щадки 15 метров в длину и 8 метров в ширину, перед троном глубокий 
желоб шириной в 1,5м, глубиной в 1 м, который проходит поперек гра-
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нитной площадки. Трон и гранитная площадка являются единым 

целым без признаков трещин, слоев» - так его описывает Станислав. 

Выбравшись с Владимиром на эту площадку, мы поняли, почему он 

получил такое название. Перед нами простиралась бескрайняя тайга 
на расстояние 50 км, мы видели перед собой Гребень Сихотэ-Алинь
ского хребта и никаких признаков цивилизации, словно горы соедини

лись с небом, мы ощущали себя в состоянии поднебесья. Это были 
непередаваемые чувства, и нам не хотелось покидать этот трон, но 

вдруг мы увидели змей, которые примостились здесь погреться на сол

нышке и поспешили покинуть трон. 

Спускались мы с сожалением, что было мало времени для обследо

вания всего увиденного, но главное мы получили тот заряд энергии 

пятой расы и он был в нас. Мы чувствовали те изменения, проходившие 

в наших телах и, спустившись к горной реке, купались в её прозрачных 

водах, наслаждаясь прохладой в жаркий день. Мы весело пообедали и 
отправились дальше в путь, к острову Петрова, где нас ожидала уди

вительная Тисовая роща. Остров Петрова, по своей сути, является 

одним большим естественным ботаническим садом, в котором произ

растают около трехсот видов растений. Среди них ценные лекарствен

ные растения: женьшень, лимонник, элеутерококк, аралия. Особо 

следует отметить знаменитую тисовую рощу, высаженную морскими 

разбойниками иолу. Помимо тиса, на острове растают кедры, ели, мож

жевельник, лианы, грабы, липы и эндемики региона, а также корейская 

сосна, дикий виноград и орхидеи. В бухту мы прибыли к вечеру и пока 
ставили палатки, готовили ужин, стемнело. 

Над нами повис купол звездного неба, в отличие от Санкт-Петер

бурга, где небо затянуто и словно лежит на ваших плечах, здесь небо

свод высокий и миллионы звезд делают его просто серебристым и в 

Приморье даже есть перевал, который носит название Серебряный. Вот 

под таким Божественным небом мы провели ночь, но спать совсем не 

хотелось, и мы рано вылезли из своих палаток и стали бродить по по

ющим пескам. На побережье бухты Оленевод песок почти белый, очень 

мелкий, идти по таким барханам сложно, ноги утопает, а ветер, который 

дул с моря переносил песчинки, и они пели. 

Море очень чистое, и волны постоянно катят свои серебристые 

гребни на берег, шурша мелкими камнями, из которых отсыпана коса, 

построенная жителями острова для связи с землей. В назначенное 
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время мы подошли к базе, где нас ожидали лодки-плоскодонки, на ко

торых нас переправляли на остров. Море шумело, штормило, играло, 

приветствуя нас, брызги летели нам в лицо. Мы быстро преодолели 

пролив, высадились на берегу, где сразу попали в высокие заросли ку

старника, и только едва видимая тропа, помогла выйти нам в лес, где 

перед нами открылся удивительный вид тисовой рощи. 

Я ожидала увидеть толстые стволы гигантских деревьев, согласно их 

возрасту, но перед нами бьmа роща с множеством тонких стволов и густой 

кроной, которая закрывала небо. Деревья имели причудливые формы, и 

одно из них напоминало знак вечности, так утверждали японские тури

сты, побывавшие здесь. Нас предупредили, что идти нужно только по 

тропе и мы старались ступать осторожно. Экскурсовод нам рассказывала 

о флоре и фауне удивительного острова. Но меня мучил вопрос, зачем мы 

здесь и ответ бьm вскоре получен. Мы увидели огромную липу и броси

лись к ней с сестрой, прижались к её стволу и только вдвоем смогли об

хватить её могучий ствол. Мы нашли свое родовое дерево. Моего отца 

звали Петр, а мы бьmи на острове Петрова. Удивительно, но в этот мой 

приезд мы часто вспоминали моего оща с сестрой, и в какое-то мгновенье 

я задала вопрос: - «А почему папа бьm таким мудрым?>> 
И я стала считать отца по датам рождения, что мне раньше и в голову 

не приходило, и каково было моё удивление, когда я поняла, что мой 

отец был Ангелом в этой командировке. Мы продолжали обнимать де

рево и чувствовали, как энергия рода входила и наполняла нас, все стали 

нас фотографировать, больше к дереву никто не подошел. Мы с сожа

лением отошли от него и продолжили свой путь, нам попадались и дру

гие липы, но к ним мы не подходили и дальше уже просто осматривали 

этот удивительный остров, но главное мы уже получили и свою задачу, 

соединится с корнями своего рода, найти свое родовое дерево мы вы

полнили. В этом году мы посетим ещё Индию и, забегая вперед, я хочу 

рассказать, как в Индии мы увидели, что каждый род ухаживает за 

своим родовым деревом. Мы прибыли в Ришикеш и на берегу реки Ганг 

увидели несколько деревьев, они были украшены, огорожены и у каж

дого дерева находился человек, который брал воду из реки Ганг и поли

вал ствол и корни дерева. Мы стали спрашивать, что они делают и нам 

индусы ответили, что представитель рода ухаживает за родовым дере

вом, сменяя друг друга. Надо сказать, что они не только ухаживали, но 

как я поняла, и молились за весь свой род, обращаясь к духу предков. 
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Мы были рады с сестрой, что смогли найти свое родовое дерево, не 

далеко от острова живет мой брат, который ловит рыбу и охотится в 

этих лесах, здесь часто бывают мои родственники, которые приезжают 

отдохнуть на море, одним словом весь род находится рядом и получает 

энергию, поддерживая бодрость духа. 

Через год я прилетела в марте, в аэропорту меня встретила Марга

рита, мы поехали во Владивосток, она милостиво дала мне поспать 

пару часов, после 11-ти часового перелета из Санкт-Петербурга и по

везла меня в сторону г. Уссурийска, на мои расспросы она отвечала, 

что надо помочь её двоюродной сестре. Когда мы зашли в квартиру к 

Ирине, я сразу обратила внимание на фото в траурной рамке, и лицо 
мне показалось знакомым. Я спросила: - «Кто на фото и откуда я могу 
знать этого мужчину». Ирина ответила, что это её погибший муж, он 

был директором школы и мы, конечно же, с ним встречались на курсах 
повышения квалификации. 

Было уже поздно. За окном шел снег, я поработала с Ириной, для 

меня это сейчас не важно, потому что меня не оставляла мысль, почему 

я оказалась в этом месте? И ночью мне пришел ответ - Глуховка, Глу

ховка! ! ! Утром я стала спрашивать, где здесь находится деревня Глу
ховка? Это было родовое место, я о нем слышала от своего отца, здесь 

родилась моя бабушка Наталья. Но мои родственницы ничего не знали 
о таком месте. 

Утром рано, возвращаясь обратно, я обратила внимание, что не

вестка едет по другой дороге, она объезжала город, чтобы не попасть в 

утренние пробки. И вдруг перед моими глазами появился указатель Глу

ховка, я попросила Риту завернуть и хотя бы проехать по этому месту. 

Из рассказов отца я знала, что прадед был родом из села Глуховка Чер

ниговской губернии, он женился и получил ссуду на переселение. Из 

Одессы на корвете «Маньчжур» они отплыли и прошли Черное и Сре

диземное море, обогнули Африку и через Синтяпур (Сингапур) добра
лись до бухты «Золотой роп> 4 апреля 1883года. Это была первая волна 
переселенцев на Дальний Восток. Они обосновались в этой части ле

состепной зоны Приморского края. Почему меня потянуло в эти места? 

Папа называл деда Тяньтей и рассказывал, что дед его был лекарем

травником, к нему со всего края тянулись люди за помощью. Так во 

время войны, когда бабушка оказалась под следствием, и папа с сестрой 

Галиной отощав от голода, пришли к деду он их отпаивал травяными 
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чаями, кормил маленькими порциями и выходил. Все что я знаю о 

Тянъте, это то, как он простился со своим родом. Он дожил до 99-ти лет 

и созвал своих детей, а у него было их 9, истопил баню, накрыли стол к 
ужину и после трапезы он простился со своими родными и дал послед

ние распоряжения: - «Гроб на чердаке, похоронить у околицы». 

Дети были удивлены, видя, насколько бодр ещё был отец. Утром, 

когда все зашли в остывшую баню, где постелил себе Тянътя, он пред

ставился. Помня папины рассказы мне было интересно пройти по Ро

довой земле, я шла тихо, стараясь почувствовать, что-то родное и на 

душе стало тепло, я поняла, что соединение с силами Рода состоялось. 

И мы поехали дальше. Когда я рассказывала об этом сестре, она была 

очень удивлена, потому, что училась 4 года в Уссурийске и даже не 
знала, что всего в 6-ти км находилось родовое село. А для меня оказа

лось важным и необходимым посетить это место, отдать дань своему 

роду. Насколько это важно вы сейчас поймете из другой истории. 

В Приморье в Ольгиновском районе проживают малые народы севера 

Тазы, удэгейцы и орочи, их быт описал в своих путешествиях Арсеньв. 

В настоящее время их сохранились единицы, но мне встретились пред

ставители этого народа. В Университете нам преподавала логику Пав

лова, умнейшая женщина и бизнесмен, которая создала очень крупный 

бизнес, имея должного образования. Еще с одним Павловым мы встре

тились ещё в молодости. Он работал барменом в одном из ресторанов 

города и его разбирали на заседании горкома комсомола за то, что он 

продавал алкоголь несовершеннолетним, а в 2000-ом году мы встрети

лись с ним на дипломатическом приеме у Мэра города. Он попал в мое 

поле зрения, и это было не случайно, спустя несколько лет у него рабо

тала моя знакомая. Она пожаловалась мне, что во время совещаний он 

постоянно кричит на всех двенадцать директоров, пока не доведет жен

щин до слез, а мужчин до «инфаркта». Я ей посоветовала, как начнет со

вещание и станет разговаривать на высоких тонах, ты ладони раскрой и 

черпай его энергию. Она была очень удивлена, что он, увидев её руки, 

тут же замолчал. Мне стало интересно, и я нашла телефон его доверен

ного лица, попросив взять у него интервью. Мне перезвонил его секь

юрити и назначил встречу, но в назначенный день он не приехал. Меня 

изучали! Через некоторое время я повторила просьбу, и приехал секь

юрити Вадим, забрал меня, и мы поехали пообщаться в ресторан, кото

рый принадлежал Валентинычу. Мне сразу же дали понять, что босс не 
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публичный человек, интервью не дает, но пообщаться Вадим со мной 

пожелал. Мы сидели за чашкой кофе и обсуждали разные ситуацию, про 

жизнь. Я видела, что Вадим меня изучает и боится при этом, доказатель

ством стало то, что в какой-то момент я взяла ero руки, которые он все 
время сжимал в кулаки, и раскрьmа их, они бьmи мокрыми, лабильными. 

Мы мило пообщались и меня попросили оставить эту затею, но я 

Овен и мне нельзя говорить нет. Да мне было неважно, что происходит 

внутри компании и семье, меня натолкнуло на мысль место, где был 

поставлен особняк, на вершине горы, которая напоминала пирамиду, 

мраморная лестница сбегала к морю, особняк был виден только со сто

роны моря, а напротив, было три портала, через которые шли мощные 

потоки энергии. Расспрашивая, сторожил во время поездки в Ольгин

ский район, я узнала, что Валентиныч имел родовые корни тазов-оро

чей и в определённое время он в Лазовском заповеднике нашел 

заброшенное родовое стойбище, где были захоронены предки, а также 

жертвенники. Там он поставил свой Дом в тайге, где проводил много 

времени, черпая энергию предков своего Рода. Мне стало понятно, от

куда у него такая сила, крепость духа. Он её качал от предков своего 

рода, на своих родовых землях. Я не вдаюсь здесь глубоко в детали, 

для меня важно, чтобы читатель понял насколько значимо знать корни 

своего Рода и обращаться за помощью к духам своих предков. 

В 2015 rоду я посетила в Германии города Кельн, Дюсельдорф, Кас
сель, а потом г. Рим в Италии. И я обратила внимание, что в соборах в 

боковых Нефах находятся захоронения не только святых, а представи

телей родов? И прихожане приходят молиться к своим предкам рода, а 

не к алтарной части собора. Мне стало понятно, почему они так тре

петно сохраняют эту связь с родом, посещают свои родовые места, хра

нят историю своих предков. Я ещё в школе, работая учителем истории, 

спрашивала у детей, кто ваши бабушки и дедушки, откуда они прибьmи 

в Приморье? Дети не знали, а там было несколько этапов переселения 

до революции, потом переселенцы на освоение новых земель. Комсо

мольские стройки, а ссыльные и репрессированные, как мои бабушка 

и дедушка, их перед войной выслали из присоединенных территорий. 

В Приморье целые села бьmи из украинцев, молдаван, эстонцев, латы

шей, литовцев. Так целые народы, отрывались от своих родовых мест, 

превращались в Ивановых, не помнящих своего родства. 
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Получив такую информацию, мы поняли, насколько наша работа 

важна для восстановления корней рода, для получения силы своего 

рода, энергии и предназначения. Сейчас многие молодые ребята в воз

расте 28-35 лет приходят с вопросом, в чем мое предназначение? 
Я и сама прошла такую медитацию, мы это проводили вместе с моим 

ассистентом Владимиром в сентябре 2013года. Это был один из первых 

моих опытов погружения. К сожалению, я сейчас не помню, какую мы 

использовали методику, но я прекрасно помню, что мне показали. Мы 

ушли в глубокую медитацию и мне показывали картины художников, с 

которыми я работала несколько лет назад. Первая картина была кисти 

Заура Цхадая «Путь Учителя». На ней изображен старец, который с по

сохом идет по пустыне навстречу горам, за которыми садится солнце. 

Следующая картина бьша неизвестного художника XIX века. На ней по 
пшеничному полю с котомкой за плечами шел Старец с посохом, а за 

ним шли ученики. На следующей картине была изображена звездная 

ночь, где у костра стояли ученики со Старцем, и он бросал в костер свою 

котомку. Так я увидела свой Истинный путь, ему и следую. 
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ГЛАВАЗ 

СВЯЗЬ С ИНЫМ МИРОМ --•••i··· 
Есть вещи, о которых мы стараемся молчать и не обсуждать, боясь, 

что нас примут, мягко говоря, за ненормальных, в лучшем случае. Но 

сейчас многие начинают говорить о таких контактах. Самый известный 

из подобных контактов, это книга «Жизнь в ином Мире», которая была 

напечатана в 2000-ом годы в газете «Волгоградская правда». Сегодня 

утром я прочитала публикацию Т. Тихоплавой на сайте Омар Та Сат 

«потусторонний мир», где она общается со своим братом Аркадием и 

мужем Виталием Тихоплавом. Я читаю много научных публикаций фи

зиков и книги Тихоплава у меня вызывали всегда уважение. Но начну 

по порядку, летом я прочитала их книгу «Аструс Физика нового вре

меню> и «Научно-эзотерические основы мироздания» из серии кван

товая магия. Они пишут, что наука идет в Тонкий Мир, а Тонкий мир 

идет навстречу науке. В моем понимании о мироздании, наука всегда 

получала свои научные открытия через связь с Тонким Миром, просто 

сейчас этот факт стал признаваться многими учеными, и на сегодняш

ний день признано более 400-от научных открытий в области меди

цины, полученные эзотерическим путем. Эзотерические послания, 

которые сегодня в большом количестве передаются на Землю через 

людей, способных их воспринимать, в том числе и через ученых, в 

значительной степени оперируют научными понятиями. 

Что это означает в данный момент? Пришло время объединить на

учные и эзотерические знания, уравнять в правах рациональный и ир

рациональный методы познания Истины, то есть пришло время 

возродить научную эзотерику, созданную великим Пифагором и неза

служенно забытую на 2500 лет. Пришло время понять и принять законы 
Мироздания, управляющие всем, в том числе и жизнью самого чело

века на Земле. Доказательством этому служат научно-эзотерические 

публикации ученых, академиков Мироновой, Пошетня, Маслова Л.И" 

Тихоплавов В и Т и многих других. 

Но в этой главе я не буду заниматься анализом данной области, а 

просто опишу мои контакты с Иным Миром. Мы много слышали о том, 

что один из умерших родственников может выходить на контакт и пе

редавать во сне различную информацию. Когда я ждала свою младшую 
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дочь Анну, у меня были серьезные опасения, так как мне было уже 3 7 
лет, первые роды были очень сложными, но мне приснился мой отец, 

который 5 лет назад ушел из жизни, а перед своим переходом он мне 
сказал: - «Ты ещё молодая, выходи замуж и роди ребенка». 

Надо отдать должное моему отцу, он очень любил детей, и всегда 

заботливо ухаживал за нами, когда мамы не было дома, так же любил 

внуков и с удовольствием нянчился с ними. Вот мне снится папа, он 

мне говорит, чтобы я не боялась и рожала дочь, показав мне малышку 

около 10 месяцев в колясочке с темными локонами на голове и пух
лыми щечками. Этот сон мне придал уверенности, и я с радостью 

ждала свою малышку, несмотря на всю тяжесть протекающей беремен

ности. И вот на свет появилась Анна, хотя моя беременность бьmа оку

тана мистикой. 

В середине срока беременности мне вдруг стало плохо, угроза вы

кидыша, срок 22 недели, и я оказываюсь в больнице. Здесь мне в руки 
попал журнал, я его взяла у врача физиотерапевта и прочитала удиви

тельную статью «Беременность на троих», где автор описывал, что 

дети, находясь в «Банке данных» небесной канцелярии сами выбирают 

себе родителей и те уроки, которые им необходимо пройти. С тонкого 

плана Ангельские души могут видеть жизнь своих родителей, сами вы

бирают для себя отца и могут подвести его к будущей матери. Такие 

дети могут рассказывать о событиях в семье до их рождения. 

В больнице мне опять стало плохо, я потеряла сознание, и муж 

решил, что мне нужна помощь экстрасенса. Кстати перед тем как я за

беременела, я проходила курс очистки своих ментально-астральных 

тел у врача Зафара. К нему я попала сразу из кабинета управляющей 

Горздравотдела. 

Дело было так. Весной мне стало плохо, и невропатолог положила 

в больницу, по каким-то странным обстоятельствам на рентгеновских 

снимках головы бьmа опухоль в районе правого глаза размером 5-ко

пеечную монету. Меня вызвала главный врач и пыталась выяснить у 

меня протез в правом глазу или это все-таки опухоль. Но поскольку 

глаз был мой, родной, то от моих проблем попытались освободить 

больницу. Врач подвела итог, значит это опухоль такого размера, это 

летальный исход! Меня выписали со словами, ваша сестра, управляю

щая Горздравотделом, вот пусть и решает с вами сама. 
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На мое счастье, сестра была не только хирургом, но и работала рент

генологом и ранее неоднократно делала мне снимки головы. Наталья 

посмотрела на снимок и рассмеялась, сказав, что просто лаборант не 

убрала 5 копеек, и они попали в область снимка головы! Я была спа
сена! Наталья Михайловна предложила мне поехать на прием к врачу 

офтальмологу Зафару Бахтыгорееву. Это был опытный врач, практи

кующий хирург, он провел более тысячи операций, и пациенты звали 

его врач-золотые ручки. Так я попала на прием к Зафару, он посмотрел 

мне глазное дно и вывел из темной комнаты, посадил на стул и сказал, 

что может мне помочь. 

Я была удивлена, чем может мне помочь, врач в поликлинике? Он 

показал мне диплом Народного университета Джуны, и рассказал свою 

удивительную историю. Одна пациентка после операции пришла к За

фару в ординаторскую и сказала ему, что у него открыт третий глаз и 

руки у него Целителя, поэтому все его операции проходили без ослож

нений. Ранее Зафар и не догадывался о своих способностях, но ещё одна 

ситуация заставила его изменить свое мнение о своей Силе. Вечером во 

время дежурства к нему пришел приятель, он лежал в гнойной хирургии 

с панарицием и утром его должны были оперировать. Мужчина пере

живал и пришел скоротать вечер, они разговаривали, пили чай, обсуж
дали новости, а в это время Зафар держал свою руку на больном пальце, 

и как только он пытался убрать, приятель просил его ещё погладить 

руку. Утром прибежал этот приятель в ординаторскую к Зафару со сло

вами благодарности. Панарицей исчез, и операция не понадобилась! 

После этого события Зафар связался с Джуной и прошел у неё об
учение. Но наш приморский город не большой и все знают друг друга, 

открыто практиковать Зафар стеснялся, но мне он предложил свою по

мощь, и я любезно согласилась! Он водил вокруг моей головы руками, 
делая бесконтактный массаж, и я чувствовала, как мне становилось 

легче. Много стрел было вытащено из моего правого глаза. Он провел 

13 сеансов, и с каждым сеансом я себя чувствовала все легче, вышла 
на работу, так как в школе в мае месяце всегда много работы. Прохо

дила подготовка к экзаменам, педсоветы, аттестации, ремонт и т.д. Так 

вот, когда я в очередной раз я потеряла сознание, муж позвонил Зафару 

и попросил его принять нас. Когда Олег привез меня на прием, я еле 

держалась на ногах, все плыло, Зафар посмотрел мое тонкое поле, пы

тался корректировать, но подвел итог, что я не держу рамку. 
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я тогда мало, что понимала в биоэнергетике и тем более эзотерике, 

поэтому не придала значение этим словам. Но Зафар продолжал надо 

мной колдовать, восстановив мою капсулу жизни, как я узнала позже, 

передал свою. 

Последняя ночь перед родами была для меня рубежом, вечером мне 

сделали уколы, что я не знаю, но я уснула, проснулась часа в 3 ночи от 
нестерпимой боли в глазах, давление было такое, что не только вра

щать, но и смотреть мне было нестерпимо больно. Я вызвала дежур

ного врача. Косточка (так мы звали нашего любимого гинеколога 

акушера Константина Меркулова) пришел, присел рядом и начал 

своими рука делать мне бесконтактный массаж, ибо что-либо колоть 

или принимать таблетки мне было нельзя. Я продолжала терпеливо 

ждать утра, превозмогая боль, хотя после работы Кости мне стало не

много легче. 

Но утром он прибежал ко мне в палату с вопросом, была ли я на 

приеме у экстрасенса. Я утвердительно кивнула, тогда я узнала, что у 

меня чужая капсула жизни. Конечно, он был знаком с Зафаром. Меня 

помыли в душе, не снимая с каталки, и повезли на операцию. Возле ка

бинета врача я попросила телефон, позвонила, в горздрав поздравила 

сестру с днем рождения, потом позвонила маме в поликлинику, у них 

в один день 23 февраля именины. Далее я набрала бак лабораторию, 
позвонила своей школьной подруге Ирине и сказала, что меня везут на 

операцию, и попросила Ирину держать ситуацию под контролем и если 

исход будет летальный подготовить родных. 

С такими мыслями я продолжила свой Путь. Перед операционной 

ко мне подошел анестезиолог и стал задавать свои вопросы, у меня все 

поплыло перед глазами, и я как во сне услышала, остановка сердца. 

Очнулась я уже в операционной, меня уложили, подключали и стали 

задавать вопросы. Когда у вас были последние роды-18 лет назад, в со

стояние клинической смерти! Я полагаю, что мой ответ воодушевил 

врачей, ибо я снова услышала команду анестезиолога, быстрей, рабо

таем опять остановка сердца. 

Я ничего не видела, или просто не помню, очнулась я в палате, вы

звала медсестру и спросила, как дочь. Я была уверена, что явилась на 

свет Анна. Увидела на тумбочке передачу, чему была удивлена. Было 

всего 12 часов дня, операция началась в 9 утра, муж бьm в команди
ровке и не знал о моей операции. Хотя я сама назвала срок родов, по 
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медицинским показаниям ребенок должен был явиться в мир 12 марта, 
но я решила сделать подарок моей маме, которая очень боялась этих 
родов. Она мне говорила, что я могу уйти в мир иной, оставив ей двоих 

детей. Но Женечке было уже 18 лет, она училась во Владивостоке. 
Я, смеясь Константину Меркулову, сказала, что сделаю всем муж

чинам подарок, рожу дочь 23 февраля, это день военного хирурга, так 
в нашем Роду появилась еще одна душа и как бабушка и её тетя она 
стала хирургом. Анна сейчас заканчивает ординатуру в Онкологиче
ском диспансере г. Санкт-Петербурга, она врач от Бога, так говорили и 

о моей маме. 

Передачу принес наш друг, Сергей он служил в морской бригаде, 
командиром пограничного корабля, подруга Ирина быстро всех изве
стила о моей операции, больше всех в шоке была мама. Ира позвонила 
поздравить её с днем рождения и поздравила с рождением внучки. 

Мама была в шоке, - «Как же так, причитала она, ведь Людмила зво

нила утром и не сказала, что везут на операцию». 

Просто я оберегала свою маму от такого рода переживаний. Ей оста
лось только порадоваться, что родоразрешение прошло успешно. Но 
она расстроилась, что Анна родилась с весом 2900 и в полночь, Олег 
вернулся из командировки и отправился прямиком к теще, решил её 

поздравить с днем рождения, она его встретила в лоб фразой: - «А тебя 
с рождением дочери» и заплакала. Олег обрадовался, он ведь тоже 
очень переживал, как пройдут мои роды. Я 11 недель провела на со
хранении, и каждое утро он приезжал ко мне привозил термос заварен

ного шиповника и обед, который готовил сам, с любовью. Он 
обрадовался и его не смутил маленький вес ребенка, он сказал весело, 
что мясо быстро нарастет. Так на свет появилась моя удивительная 
дочь, предсказательница и спасительница! Мудрая душа и в день, когда 

она должна была появиться на свет 12 марта, ушел из жизни Зафар, пе
редав мне или моей дочери свою силу! Светлая тебе память. Спустя 18 
лет я от сестры узнала его историю, у него есть сын Александр, он врач, 
как и отец, - офтальмолог и Зафар хотел ему передать свои Знания, но 
сын был молод и не готов принять. А я с любовью вспоминаю этого 
удивительного человека, который помог открыть мне глаза и подарил 

мне и моей Анне жизнь. Я знаю, что он сейчас рядом и радуется моей 
благодарности и главное тому, что я продолжаю его Путь! 
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«Приобретенные дары предвидение событий, совершенное знание 

людей, невозможность утаить от них ни единого секрета; внутренняя 

жизнь, лишения тревожит и беспокоит смертных в самой полноте их 

самых чистых радостей; отрешенность ото всех телесных благ, презре

ние смерти, воспоминание прошлых веков, знание грядущей жизни». 

(«Разоблаченная магия». Барон Дюпон. Изд. Москвичев 2013г.) 

Следующий мой контакт произошел на 40 день, после ухода мужа 
в мир иной. Ночью я услышала его голос с просьбой о помощи, он 

погиб в страшной аварии, и я видела его, как он грязный лежит перед 

входом в мир Иной. Я спустилась к нему, взяла его за руку и повела по 

Райскому саду к месту, где стояли ангелы, и попросила, чтобы моему 

мужу была оказана честь, покой и должный уход. Пришли ангелы за

брали его, и через некоторое время я увидела его чисто одетым гуляю

щим в райском саду с другими душами. Утром я посетовала, что и на 

том свете пришлось пристраивать Олега. Но многие годы я обращалась 

к нему за помощью, если я не могла дозвониться до дочери Анны, я 

обращалась к «Рыжему Ангелу» и просила его толкнуть Анну или обе

регать в дальних поездках. Вас удивляет почему - «Рыжий Ангел»? Мы 

были знакомы с 17-ти лет, Олег учился в мореходном училище и у него 

были веснушки и рыжие усы. Но в марте этого года я работала с одной 

моей ученицей, у неё очень хорошее многомерное видение, я не помню, 

что мы с ней обсуждали, вдруг она мне говорит, а ваш муж выглядел 

вот так и описывает его точь-в-точь, хотя она не видела его фото. Да 

ответила ей я, Елена мне сказала, что он стоит за моей спиной. Мы 

спросили у него, о чем он хочет меня попросить? Он ответил, что устал 

и просит его отпустить, так как Анна выросла и он не переживает 

больше за неё. Я выполнила его просьбу, за его помощь. 

Но сегодня ночью меня разбудил Блэк, это черный кот, я его назы

ваю своим ассистентом, он всегда помогает мне лечить людей. Он все

гда ведет себя тихо, будит утром нежно, дотрагиваясь лапкой до руки, 

а сегодня он в 5ч.30 мин. начал швырять разные баночки и греметь. Я 

проснулась пошла к нему, он вел себя странно, бросался на стены 

бегал, словно кого-то гонял. Я это поняла позже. Мы утром начали об

суждать события с Куляш по скайпу, мы делаем это каждое утро, она 

мне рассказала о публикации Татьяны Тихоплав и когда я сама прочи

тала эту статью, то спросила, почему мне показали её сегодня. Но я 
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уже чувствовала, что в комнате присутствует мой муж Олег. Я чувство
вала его плазмоидное тело, и обратилась к нему. Вот наш диалог. 

- Ты пришел в плазмоидном теле? 

-Да ответил он! 

- Почему ты пришел сегодня, ты пришел из-за Анны? 
-Да! 

Анна третий день лежит с температурой, она вся горит, обWlьное 
питье, прием лекарственных препаратов ей мало помогут. Утром я 

провела с ней целительный сеанс. 

Я спросила Олега: - тебе не нравиться выбор её специализации? 
- Да, она не должна быть хирургом-онкологом. 

Анна сейчас первый год учится в ординатуре на онколога-хирурга. 

Но её профессор у.же пригласW1 к себе в аспирантуру. 

Я спросила у Олега: - «ты видишь её дальнейший Путь?» 
- Да, она поступит в аспирантуру и будет ученым генетиком. 

Я ещё задавала ему много вопросов личного характера, но описы

вать здесь их не буду, пусть все произойдет наилучшим образом. 
Правда я очень растерялась, и не paccпpocWla, в каком мире он сейчас 
находится, но я думаю, что такие встречи будут повторяться. 

Из беседы Татьяны Тихоплав с братом Аркадием мы выяснили при

чины, почему сейчас так много людей болеет онкологическими забо
леваниями, современная медицина развивается, и создаются различные 

методы лечения, вот и моя Анна уже три года ассистирует на операциях 

в онкологической клинике на разных отделениях. Пока она только 

учится в ординатуре, но она целеустремленно идет к своей цели. В 

июне она сдала экзамены и шла на экзамен в ужасном состоянии, вся 

простывшая, насморк, но все-таки экзамен сдала. 

Через месяц они выяснили, что количество мест на онкологию для 

ординаторов сократилось с 12 до 6, и она вполне могла не попасть. Но 
если другие выпускники поступали, выбирая сразу несколько направ
лений, то Анна хотела стать только онкологом. Я видела, как она пере

живает, да и отцы-хирурги в отделении Урологии, где она практикуется 

третий год, переживали за нее. И Профессор Петр Александрович ходил 
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к председателю комиссии просить за Аниту, так они ласково называют 

мою дочь. Они все по-отцовски относятся к ней, говорят, что у неё хо

рошие руки хирурга. И все-таки я не вьщержала и в один из прекрасных 

дней перед зачислением решила поработать, помочь своей дочери. 

Я работала через создание ситуации, для будущих врачей отправила 

их на специализацию в другие ординатуры, на бюджетные отделения, 

чтобы Анне освободилось место на платном отделении в онкологии. 25 
августа Анна бьmа зачислена в Первый Мед Им. Павлова, а ребята, что 

бьши перед ней по баллам ушли на другие бюджетные места. Я понимала, 

что Анне не следует идти, но хороший коллектив в КОДе и она уже заре

комендовала себя с хорошей стороны, я решила пусть наберется врачеб

ного опыта, через год все поменяется в её жизни наилучшим образом! 

Я это пишу для тех волшебников, которые по настоянию своих кли

ентов проводили подобную работу, при этом понимая, что она не яв

ляется совсем правильной. Но и я в своей практике сталкивалась с 

такими ситуациями. Когда обучают психологии, то их предупреждают, 

что полученные знания никто не может обратить во вред и направить 

против людей. На мой взгляд, и волшебникам тоже надо осознавать ка

ноны мироздания. К нам на прием пришла дама и принесла фотогра

фию своего 40-летнего сына и попросила у нас помощи. Она 

объяснила, что у сына после развода с женой начались проблемы, как 

она сказала их две: пьет и писает. Если с первой все было понятно, то 

вторая проблема заставила нас серьезно взяться за дело. Мы посмот

рели на Тонком плане и увидели, что все бьшо сделано шаманом в Бу

рятии, но самое интересное было то, что он оставил свой автограф. В 

нем он сообщал, что предупреждал женщину о том, какие последствия 

будет иметь её порча, но она все-таки настояла на своем, и шаман навел 

порчу. Мы, как правило, очищаем, поврежденную ауру человека, вос

станавливаем, но здесь решили наказать шамана, он знал, что нельзя, 

но из-за денег сделал. Получи свой Урок! Мы можем помочь человеку 

определить свой Путь, но делать это надо очень внимательно к душе и 

смотреть какой опыт человек приобрел, какие уроки им пройдены. 

Однажды дождливым августовским днем мне позвонила женщина 

и попросила помощи. Я предлагала ей приехать на следующий день, 

но она просила срочно её принять. Ирина приехала быстро, промокшая 

до нитки, я её напоила чаем, дала сухие носки и спросила: - «Чем я 

могу помочь?» 
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Она пояснила, что находится в тупике, отчаянии. У нее проблемы с 

работой, в общении с родными и финансовый коллапс. Как вы пони

маете, когда у человека нет энергии, то рушится мир вокруг, но её 

больше волновало то, что она на сайте обратилась к астрологу, запол

нила анкету и ждала от него астрологический прогноз. Вот то, что она 

получила в итоге: отъезд заграницу, суицид и так далее. Всё это по

вергло её в шок. Поэтому она бросилась искать помощи! 

Я очень осторожно отношусь к таким предсказаниям, и заклинаю 

всех Шаманов, Астрологов, Тарологов, Ведунов, Колдунов открывать 

только Светлый Путь людям, которые обращаются за помощью! Вы 

включены в 5 аркан - Верховный Жрец! В чем значение 5-го Аркана -
управление информацией, направление людей по определенному пути. 

Включение в 5 Аркан, требует от Вас внимательного отношения к 
своим словам. Здесь Слово становится равносильно действию. 

«Слово - это Свет, прошедший в мир; он истек из лона того Света, 

что существует в самом себе. Он есть Бог, рожденный от Бога; Это 

Свет, истекающий от Света. Душа сама по себе светла, потому что она 

есть дыхание бессмертного света>>. («Разоблаченная Магию>. Борон 

Дюпон. Изд. Москвиче в. 201 Зг.) 
Теперь понимаете, почему всегда нас пугают цыганами. Именно они 

древний народ, пришедший из Индии, сохранили свой древний язык, 

связь с древними корнями и умело пользуются 5-ым Арканом. Цыганка 

просит, - позолоти ручку, всю правду расскажу! И если вы ей даете 

деньги, золото, то она ведет вас по Светлому Пути. Если нет - дурное 

слово, брошенное вам в спину, пробивает ментальное поле. Вы заце

пились за фразу, она крутится у вас в голове. Постепенно и медленно 

она стекает в ваше астральное поле, создавая кокон с негативной энер

гией. Все это может привести к заболеванию. 

О СВЯТОМ СЛОВЕ 

Вы добродетелью украшенные - слушайте, 

Хорошо слушайте, что говорить я буду вам. 

Но вы, кто священные законы попрали, осквернили, 

Отойдите отсюда и не возвращайтесь более! 

Ты же, о, Муза, чей ум высок, 

Слушай мои слова и читай их своим взором, 
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и их в своей святой груди держи, 

И в твоем странствии думай, думай только о Боге, 

О Творце всего, бессмертном, 

О ком сейчас мы будем вести речь. 

И у Вергилия мы читаем в Сивилле (Энеида. кн. 6 с.258-259) 
И тут воскликнула жрица: Ступайте, чуждые таинства, прочь! 

Поэтому, когда пришла мокрая Ирина. Я смеялась, успокаивала, что 

дождь смывает все следы с твоего астрального поля и осталось убрать 

из ментального поля информацию, сделать разрыв связи с астрологом 

неудачником. Мы мило поработали и простились с Ириной до следую

щего сеанса, но к полуночи она мне стала писать, астролог почувство

вал, что её отключили от канала и он стал ей писать ещё более 

негативные прогнозы, он строчил как из пулемета, пытаясь скачать всю 

энергию, полученную Ириной на моем сеансе. Она просила совет, все, 

что можно было сделать, - это элементарно заблокировать его канал и 

восстановить её Многомерное поле, направить её по своему Истинному 

Пути. Так у Ирины изменилась жизнь, она устроилась в хорошую ком

панию работать главным бухгалтером и у неё сложились отношения с 

мужчиной из Италии, она летает к нему отдыхать в горы, на море и её 

пространство наполнилось радостью и любовью. Ирочка будь счаст

лива, неси свет своей души своим родным, детям, матери, миру и Все

ленной. Ты светлая Душа! 

Я часто произношу фразу, - как скажу, так и будет! Поэтому я контро

лирую не только свои слова, но и мысли. Мы управляем Силой Мысли, 

именно мысль имеет мощный поток энергии! «Мысль материальна!» 

Так ко мне пришла Наталья. Женщина выглядела очень печально, 

поведала мне, что была полгода назад у гадалки, и та ей сделала рас

клад, прописав путь скорби, лишений и разочарований, которых в 

жизни Красавицы, умницы было и без того много. Я здесь не буду опи

сывать всю работу с клиентом, а просто покажу правильный ход на 

древе сиферот - это Путь от Семфиры, Ход в Есод из книги («Ключи 

Соломона» Н. Журавлева). Я иногда обращаюсь за помощью к своему 

ассистенту Владимиру, звоню ему и прошу настроиться на Наталью и 

подсказать её Светлый Путь. Включаю громкую связь, это очень сильно 

действует на клиентов. Ведь человек, который их не видел, ничего про 

них не знает, описывает её жизненные ситуации и подсказывает её бли-
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жайшее будущее. Наталья обращает мое внимание на то, что я по
строила фразу, - укажи ей Светлый Путь. Да у нас есть 5 дорог, в сказ
ках вы сталкиваетесь, что путник стоит на развилке 3-х дорог. 

Совершенно верно, мы направляем человека по светлому Пути и об

учаем, как изменить себя, очистить свои мысли и правильно строить 

свои фразы. Ведь мы чего просим то и получаем. Вот почему, посылая 

негатив другому человеку, он возвращается к нам. Я это поняла, когда 

мы с Владимиром работали в Находке. Для углубленной диагностики 
я его прошу просмотреть тот или иной орган, чтобы понимать, с какой 

проблемой или блокировкой на физическом или тонком плане мы 
имеем дело. При этом я сама просматриваю на энергетическом плане 

и вдруг я обращаю внимание, что Володя мне говорит: обратите вни

мание на фразу, - Брюшная аорта забита бляшками, кольценирование, 
аневризма и при этом я вижу, как увеличивается блокировка аорты, я 

его резко останавливаю и прошу: - Говори открытыми фразами. Что 

делать, а не констатировать, что есть! То есть очистить брюшную аорту 

от холестериновых бляшек, восстановить проходимость аорты, укре

пить стенки сосудов, наполнить их энергией и жизненными силами. 

Уважаемый читатель, если вы думаете это легко, поверьте да, я на 

три дня отстранила Владимира от участия в работе, он сидел в своем 

номере и учился контролировать свои мысли и слова, у него все полу

чилось, и вы это сможете! Как вы спрашиваете, объясняю, у каждого 

есть ангелы хранители, которые оберегают Вас на тонком плане, утром 

просите своих ангелов поставить под контроль свои мысли и слова. 

Тренируйтесь в течение месяца, если будут появляться негативные 

мысли, включайте настройку Очистка, Разрыв связи с негативной си

туацией и ставьте, Защиту. У вас все получится «Аки, Яви. Фрактус!» 

- все решение в практике. Сейчас я не помню, сколько мы работали с 

Натальей, но перед Новым годом она мне прислала сообщение со сло

вами благодарности. Жизнь у неё вошла в счастливое русло, она вышла 

замуж и ждет ребенка. Это большая радость, потому, что люди прихо
дят в этот мир РАДОВАТЬСЯ! Наталья, будь счастлива! 

Вы удивлены, почему я не описьmаю саму практику настроек, у меня 

другая цель. Существует много книг, где авторы делятся своими нара

ботками, настройками и практиками. У меня часто ученики спраши

вают, какую книгу надо прочитать, чтобы знать все как вы. Отвечаю -
Книгу Истин! Все в руках человека, если у него есть ЗНАНИЯ! Это по-
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гружения в мир внутренней Вселенной, которую можно постигать бес

конечно. Внутренний храм человека- это настоящая сокровищница для 

души, которая закрыта от своего хозяина. И тот, кто войдет в открытые 

двери этого храма, шагнув за порог в постижении своей ТИШИНЫ, 

тот откроет тайны своей души и встанет на свой Истинный путь. 

Вам очень повезло, открьmся Мир вашему взору, и пришло много учи

телей как с тонкого плана, так на земле. За последние 5 лет я прочитала 
более 75 книг по парапсихологии, эзотерике, биоэнергетике, восточной 
медицине, я прочитала много откровений и ченнелингов, но только глу

бокая работа над собой, расширение своего сознания до просторов Все

ленной позволило мне осознать Единство Мира и Вселенной. А таюке те 

практические знания, навыки и умения мыследеятельности, которые я по

лучала в школе, университетах, в жизни. Включайте в себе наблюдателя, 

научитесь анализировать собьrгия, ставьте перед собой цель и идите к ней. 

В университете на историческом факультете нас обучали причинно

следственным связям, логике, мы привыкли анализировать собьпия, из

учать и прогнозировать дальнейшее развитие, как и в философии, 

психологии, методолоmи, кибернетике, физике и царице Наук Математике. 

А вы обратили внимание, что среди эзотериков, художников, музы

кантов, философов много математиков? Почему- если мы рассматри

ваем человека с астрологической точки зрения, то это ограничения в 

планетарном взаимодействии, по гороскопу - 13 знаков зодиака, а через 
нумерологию - это бесконечность, как и жизнь духа в Вечности. Нату

ральное число не знает границ. Я это поняла, прочитав раннюю работу 

П. Г. Щедровицкого. (Введение в синтаксис и семантику графического 

языка СМД подхода. Лекция 33, Щедровицкий П.Г) 
С его работами я познакомилась ещё в 1991 году, когда у меня была 

возможность посещать его семинары по методологии, и мы применили 

в школе для обучения детей программу - Развитие мыследеятельности. 

На протяжении всего времени работы в школе, менялись тексты учеб

ников, учителя новаторы изобретали технологии, новые методики, об

общали опыт, но, а воз и ныне там. 

Я, тоща работала со старшеклассниками и не совсем понимала, почему 

мои ученики легко воспринимают информацию. Я тогда преподавала эко

номику, очень сложный предмет, который имеет 5000 новых понятий, ко
торые не встречаются в других дисциплинах и осваивать, и применять 

экономические знания, да ещё в 2000-е годы, когда страна бьmа на пере-
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путье 5-ти дорог, было делом, для меня легким. Я просто передавала свои 

знания. Перед уроком просила учеников открыть свои головы, очистить 

их от посторонних мыслей, настроиться на экономику, включала их в эгре

гор и подключала настройку Знание, при этом я всегда водила руками как 

дирижёр. Это сейчас я понимаю и отдаю отчет в своих энергетических 

практиках, а тогда я действовала на подсознании. И что бьmо удивительно, 

все мои ученики овладевали прекрасно знаниями и стали экономистами, 

успешными предпринимателями, учеными. Моя любимая Куляш мечтает, 

чтобы у детей появились такие продвинуть1е учителя, и я знаю, пройдет 
время и на земле появятся такие учителя, по-другому быть не может, по

тому что на землю приходят Кристаллические дети ангелы, Алмазы, но 

их уровень вибраций и чистота будет только расти. 

Уже сейчас ко мне приходят дети, которые говорят, что они все 

знают и им не понятно, почему столько времени они тратят на изучение 

скучных предметов. В школе дети должны получать инструменты для 

овладения знаниями и такие инструменты уже существуют, и я вам по

ведаю, как такими инструментами пользуются мои ученики. Ваше пу

тешествие начинается. 

Вы можете ощущать много недосказанного на страницах моей книги, 

так устроен мой мозг, и я это делаю в какой-то мере специально, чтобы 

вы начинали сами анализировать, через своего внутреннего наблюда

теля. Можно попросить Волшебника Мерлина, он вам поможет освоить 

и увидеть это. Здесь я показываю свой путь, я думаю, вы понимаете, что 

каждая душа проходит свои уроки. Мы исследуем свой Храм. Я поста

вила перед собой цель, научить вас исследовать свой храм, через мой 

Путь. Путь длиною в жизнь моей души во многих воплощениях. 

«Горят письмена огнем и мудрость не в них. Исчезнувшие писания не 

признак исчезновения мудрости. Достижения наши идут не через писа

ния, но через ум. Ничто так не ценно, как раскрьпие собственного ума и 

не через гибнущие писания, но через душу. Чтобы не изрек человеческий 

разум, изреченное - есть рождение! А не изреченное - не рожденное. 

Каковым бы хитроумным ни было изреченное, оно найдет свое 

место в среде человека сразу же после рождения. Не зародись в уме ни 

одна мысль, которая не найдет своего подтверждения в миру. 

«И вековая мудрость, и свежие помыслы связаны между собой уже 

тем, что однажды были изречены. Рожденный имеет право на жизны>. 

(«Запретная магия древних». Сорор Манира) 
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ГЛАВА4 

АНГЕЛЫ В КОМАНДИРОВКЕ 

--••0@0•--
«Математические науки столь необходимы в Магии и так связаны 

с ней, что, кто берется за одну, не занимаясь другой, не получает от 

них ничего стоящего, теряет свое время, и никогда не достигнет своей 

цели; ибо все, что есть и происходит в низшем мире, все происходит 

благодаря природным сwюм и руководится и управляется числом, 

весом, мерою, гармонией, движением и светом ... » (Маг. Френсис Ба
ретт. Изд. Москвичев 201Зг.сl36) 

«0 ВОСЬМЕРКЕ И ЕЁ ШКАЛЕ» 

Пифогорийцы называли восьмерку числом справедливости и пол

ноты. Второе же имя, Полноты, оно получило по причине своей телес

ной плотности, потому что оно первое, которое составляет плотное 

тело. Также есть восемь видимых сфер небесных ... Также это есть 
число безопасности и сохранности душ в Ноевом Ковчеге ... » (Маг. 
Френсис Баррет. 201Зг.с166). 

Кто же такие «Ангелы в командировке»? 

Активация восьмой чакры происходит в 21 год. Она отличается от 
предыдущих, кроме всего прочего, тем, что ощущается как небольшой 

диск или «монетка», расположенная в горизонтальной плоскости при

мерно в дюйме над головой (тогда как первые семь, скорее, можно 

сравнить с распространяющимися вовне вихреобразными потоками 

энергии с центром, располагающимся в одной из областей тела). 

«Монетка» восьмой чакры - черная или серебристая, в зависимости 

от того, как ее «настроить» и служит своего рода порталом или входом 

для «путешествий» по многообразию миров, реальностей и измерений. 

Эту чакру, помимо «шаманской», можно еще назвать чакрой «путеше

ствий». Путешествия этого уровня- нечто совершенно экстраординар

ное, превосходящее все правила и установки, действующие на 

предыдущих семи чакрах. И нет ничего удивительного в том, что сила 

8-й чакры позволяет человеку совершать совершенно невероятные 

вещи, такие как, скажем, те, что делают хиллеры, когда голыми руками 

извлекают из человека его недуг и т. п. 
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К сожалению, наши представления о подобных «чудесах» во мно

гом отформатированы стереотипами о внешних проявлениях действий 

известных нам шаманов или кудесников. Но, чаще всего, если наша 

собственная восприимчивость по 8-й чакре не раскрыта, нам будет не

доступно то, что стоит за непонятными, эксцентричными или даже не

лепыми повадками настоящего шамана. Дело в том, что на уровне 

8-ой чакры действительность не просто разительно, а в корне отлича

ется от того, как привыкли ее воспринимать «нормальные» люди. В 

этом ключе русская пословица «ехать в Киев через Петербурп> обре

тает совсем иное значение: для шамана именно такой путь из Москвы 

вполне может оказаться наиболее «прямым» или «коротким». Порталы 

8-ой чакры можно сравнить с так называемыми «червоточинами» или 

«дырами» в пространстве. 

В жизни так бывает, что то, что представляется нам «мелочью», 

может иметь серьезные последствия. Что-то, казалось бы, незначитель

ное, может оказаться весьма важным или даже решающим. Иногда 

чтобы идти из точки «Б» в точку «В», нужно вернуться в точку «А», и 

это будет более прямой путь. Опыт, полученный в окольном путеше

ствии - вот, что представляется самым ценным для 8-ой чакры. И под

сказки для такого путешествия жизнь дает нам через «незначительные 

мелочи», которые мы можем не заметить, при условии, что мы невни

мательны, или инертны. И хотя «улавливаются» они «радаром» 5-ой 

чакры, именно 8-я чакра позволяет нам распознавать такие мелочи и 

интерпретировать их как знаки судьбы. Здесь очень важно включить 

внутреннего наблюдателя и научиться читать подсказки. 

Восьмая чакра является порталом, через который можно выходить 

из этого пространственно-временного континуума в другие миры и воз

вращаться назад. Это - перекресток миров. Поэтому можно сказать, 

что сама она находится как бы в межмирье или в межпространстве, 

как, разумеется, и вне времени. Это напрямую отражается на том, как 

воспринимает мир человек с сильной или ведущей 8-ой чакрой. Его со

знание необычайно подвижно. Простой пример может помочь чита

телю получить простейшее представление о природе такого сознания: 

днем, во время обычного бодрствования вы, возможно, ловили себя на 
том, как неожиданно вас охватывали яркие воспоминания о сне, уви

денном вами предыдущей ночью. И тогда вы словно переносились из 

одного мира - мира бодрствования, мира привычных вещей, в другой 
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- непонятный и запутанный, но не менее реальный, когда вы настроены 

на него во сне. Это пример неосознанного «переключению> реально

стей. И строго говоря, оно лишь отчасти находится в юрисдикции вось

мой чакры, а в большей степени 5-ой. Но пример самой подвижности 

сознания, позволяющей вам «оторваться» от обыденности и углубиться 

в совершенно иной мир, уже дает понять то, как сознание человека с 

развитой 8-ой чакрой «скользит» между мирами, погружаясь в кон

кретно взятый по своему выбору. Более того, для шамана весь «этот» 

мир уже - перекресток. 

Поскольку сознание такого человека в большой мере находится 

именно в «подвешенном» состоянии, он свободно перетекает из одного 

измерения в другое, при этом нередко имея способность переносить 

явления и предметы оттуда сюда и наоборот. Утром позвонила Олечка 

- ученая, её ум очень любопытен, ни одно событие, она не может про

пустить просто так. Восне у неё произошел астральный выход из тела, 

и были такие яркие видения, что все утро она была озабочена этим 

своим состоянием, разбирая по частицам весь процесс астрального пу

тешествия. Ночь действительно была удивительной, с таким же вопро

сом обратился и Виталий, он задавал много вопросов о Божественном 

Свете и днем прислал мне видео. День был морозным и в кадр его объ

ектива попал яркий свет солнца, он был ослепленный и остановил ма

шину, над ним бьшо явление Гало, и огромная радуга просвечивалась 

сквозь серую облачность Петербургского неба. Их обоих волновали 

процессы, ведь подготовленные люди спокойно принимают такое пу

тешествие. Нужны Знания и практика ответила обоим. 

Для лучшего понимания процесса переноса тождества и скольжения 

между реальностями можно отследить, как человек с сильной 8-ой ча

крой способен, соприкасаясь с разными людьми (или другими живыми 

существами), проникать в их миры. Ведь каждьIЙ индивидуум является 

центром отдельной Вселенной, в определенном смысле. Шаман же живет 

между этими Вселенными и свободно маневрирует в своем межмирье. 

Другая иллюстрация, позволяющая лучше понять восьмую чакру, 

комната с множеством дверей, ведущих в другие миры. Научившись 

открывать эти двери по-своему усмотрению, шаман овладевает техни

кой путешествий во Времени и Пространстве на «корабле своего со

знания». Я позволяю такое обстоятельное описание восьмой чакры, 

для глубинного понимания вашего эволюционного роста и осознания, 
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что каждый человек проходит через этапы открытия своих чакр, а зна

чит и способностей. 

Я имела возможность общаться с таким шаманом: 

«Разговаривая сам с собой, убаюканный собственным песнопением, 

в голосе своем слышишь весь мир, и весь мир говорит с тобой через 

тебя. Так есть ли одиночество? Коль все сосредоточенно в одном». 
(«Запретная магия древних т.3») 

Вас удивило такое название главы? 

Каждый 10-ый человек, который приходит на прием, является Анге

лом в «Командировке». Они приходят со своими вопросами: Кто они? 
Почему они здесь? В чем их предназначение? Почему они проживают не 

свою жизнь и чувствуют себя, как в «тюрьме»? У них в сердце нет чувства 

любви и сострадания. Этот список можно продолжать. Как я определяю, 
что человек, который сидит передо мной «Ангел в командировке»? За по

следние три года таких людей приходит все больше, они приходят за по

мощью и остаются рядом на годы. Если вы сложите свои даты рождения 

и у Вас будет 888 или 8888, то вы «Ангел в командировке». 
Первый человек, с которым меня свела судьба, это Владимир, мой 

ассистент и помощник во многих моих командировках, мы с ним про

вели тысячи операций на тонком плане и где бы мы не находились, те

лепатически мы связаны, мы видим друг друга и понимаем на 

расстояние. У меня появился на лестничной площадке сосед, очень вы

сокий молодой человек, с шикарной шевелюрой волос в очках, очень 

внимательный, нежный, интеллигентный. Сразу вьщавал себя тем, что 

его вырастили женщины: мама и бабушка, отца он своего не знал. Я 

тогда занималась массажем, Владимир имел очень высокий остов и 

явно выдавал сколиоз. Поэтому я его пригласила к себе в салон. Он 

после работы приходил ко мне на массаж спины, я ему проводила сеанс 

Божественного выравнивания позвоночника и поскольку он носил с 

детства очки, то попросил провести ему Энергетическую операцию с 

техникой Ниа Та Нэ по коррекции зрения. Я работала с ним и на 7-ой 

сеанс Владимир поднялся с массажной кушетки и стал удивленно смот

реть на меня без очков. Вдруг он мне задает вопрос, что с моей печенью 
и потом перевел взгляд на поджелудочную железу. Я удивилась и стала 

задавать ему вопросы, как он видит внутренние органы. Он тоже был 

немало удивлен и с этого дня мы стали работать над развитием его мно-

- 71 -
 

 

-  



Пю~1миnа Портняrина -----------------

гомерного «видения». Он быстро развивал свои способности много

мерного видения, и стал делиться со мной своими наблюдениями. Од

нажды ко мне пришла на прием женщина, я диагностировала у неё 

«сущность», которая разъедала её изнутри. Ирина обращалась к вра

чам, состояние её здоровья ухудшалось, но врачи ничем не могли ей 

помочь. Мне к этому времени приходилось работать с фантомом сущ

ности умершего человека, я выясняла у Ирины, когда она впервые по

чувствовала первый симптомы. Она прекрасно помнила этот день, на 

Смоленском кладбище, в Храме крестился её муж, и после обряда кре

щения она гуляла среди могил и в порыве обратилась к Богу с просьбой 

о помощи её сыну, при этом просила, что готова отдать часть себя! 

Когда вернулась домой, у неё случился приступ, вызванная «Скорая 

помощь» доставила её в реанимационное отделение. Выписавшись 

через некоторое время из больницы, Ирина не чувствовала улучшений. 

Сканируя её внутренние органы я «видела» сущность, но для освобож

дения пригласила Владимира, чтобы он контролировал процесс, а глав

ное мы составили с ним план проведения очистки организма, отжиг и 

высвобождение фантома, который мы отправляли в Мир иной. 

Так началась наша совместная творческая, плодотворная деятель

ность. Но Владимира не оставлял вопрос, в чем его миссия на Земле? 

Он работал над проблемами, как позже я выяснила, они очень остро 

стоят у всех Ангелов, страх принятия и доверия к людям! Чаще всего 

Ангелы не могут устроить свою личную жизнь, они берут билет в один 

конец. Пытаясь убежать от своих проблем, они не могут долго работать 

на одном месте. Как сказал мне однажды один из Ангелов, что он готов 

вознестись и быть духовным учителем на Тонком плане, ибо на Земле 

у него «ни кола, ни двора»! Они стремятся легко наполняться любыми 

Духовными практиками, уходят в Ашрамы в Индию, но и там не могут 

познать свой Истинный Путь. 

Я видела, как Владимиру сложно в чужом городе, он приехал из 

Омска, до этого побывал на Севере, но не задержался нигде. Мне хоте

лось защитить этого парня, мне он был нужен как ассистент с много

мерным видением. Я улетала в г. Астана по приглашению коллеги. 

Доктор Ахан просил помочь ему освоить целительные практики, кото

рые он получил от Нама Ба Хала. Я прилетела в г. Астану, начала вести 

прием и ко мне пришла семья. И я вижу, что Любочка, молодая жена 

Олега, Ангел в командировке, 8888. И чтобы объяснить её миссию на 
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Земле мне был нужен Владимир, он прилетел в Астану, где мы вели 

прием и начали вести семинары-тренинги по Рейки каналу Творца Ми

роздания. У Любы бьmо удивительно яркое видение Тонкого плана, в 

медитации она «улетала» и её сложно всегда было контролировать в 
группе. Она упивалась своими полетами и очень красочно описывала 

те планеты, которые посещала. Она рассказала о Розовой планете, куда 

уходят, по её мнению, все негативные энергии с земного плана и прохо

дят там очистку и потом в виде энергии Любви возвращаются на землю. 

Так во время семинара, где было много людей мы не проконтроли

ровали её возвращение, муж забрал тело, а через сутки позвонил и ска

зал, что с Любой творится что-то невероятное. Она не кормит Радомира 
(8 месячного сына) и странно себя ведет. Мы попросили Олега приве
сти её и два часа работали по возвращению души. Она весело нам рас

сказывала, про свое астральное путешествие, нам правда было не 

смешно!!! 

Здесь в Астане нас ожидал ещё один сюрприз с Ангелом. 16- летнюю 
девушку на прием привела мама. Так как Яна себя странно вела. Она 

была одинока, не могла общаться со сверстниками, слышала «голоса>>, 
которые ею управляли. Мы долго беседовали с девушкой, Владимир пы

тался донести ей, что это не связано с психосоматическим расстрой

ством, а все лишь активация Даров, полученных при рождении. 

Через несколько дней к нам обратилась Мама Яны с просьбой про

смотреть, где она находится, так как она не пришла домой ночевать, и 

телефон был заблокирован. Так началась наша работа - контроль, за 
исчезнувшим человеком, мы это делали с Владимиром впервые, но мы 

не только видели её передвижение, но сделали главное, мы поставили 

«Защиту», чтобы с ней не случилось беды. Мы передавали родителям, 
что её увезли цыгане в другой город на букву П (Павлодар) и что её 

найдет полиция в квартире, где она будет сидеть в тот момент в туалете. 

Мы спровоцировали драку с её похитителями, соседи вызвали поли

цию, так Яна была обнаружена и доставлена в целости и сохранности. 

Мы получили от полиции благодарность, со словами, что впервые экс

трасенсы помогли им в обнаружении и освобождении человека, в дан

ном случае Яны. Нам ещё пару-тройку раз приходилось разыскивать 

пропавших детей. Мы живем в стремительное время, много передви

гаемся по стране и мобильный телефон стал необходимым средством 
связи, но что происходит с нами, когда телефон родного тебе человека 
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не отвечает. Страх блокирует сознание, и родители начинают себя на

кручивать, впуская негативные мыслеформы. 

Так мне позвонила моя бывшая секретарь и просила помочь найти 

ей сына. Артем вылетел из Красноярска, перед выходом на посадку в 

самолет позвонил, но во Владивосток не прибыл. У самой женщины 

есть склонности к суициду, поэтому она в постоянном страхе за своих 

сыновей. По её просьбе я настроилась на Артема и через настройки 

«Полет» и «Видение» смогла определить, что же произошло с 30-лет

ним парнем. Он на трапе самолета потерял сознание, и вызванная «ско

рая помощь» увезла его в больницу города Красноярска. Я предложила 

позвонить в справочное бюро в аэропорте и выяснить в какую боль

ницу его доставили. Мобильный был разряжен, Галина выяснила, где 

находится сын. Оказывается, перед вылетом из г. он попал в ДТП, и у 

него было сотрясение мозга. Перелет спровоцировал нарушение в ве

стибулярном аппарате и амнезию. Но родные быстро нашли парня, а 

главное обрели относительный покой. На первый взгляд такая работа 

может показаться не существенной, но, когда за этим стоит жизнь че

ловека ... Стрессовая ситуация может блокировать сознание людей и 
вызывать серьезные последствия. 

Однажды я по телевизору в новостях увидела, что в одном из си

бирских городов из садика мужчина увел 4-летнего мальчика. К поиску 

в городе подключились волонтеры. Меня как волной подбросила, я бы

стро набрала телефон Владимира и попросила его сконцентрироваться 

на поиске ребенка, благо в новостях постоянно повторили сюжет. Мы 

определили, кто и для какой цели похитил ребенка, а главное, где удер

живали и каким путем планировали вывести ребенка из города. Я зво

нила из Санкт-Петербурга в Сибирский город, где была глубокая ночь 

дежурному ГУВД, я представилась и дала точную информацию в каком 

районе города в частном доме, где проживали цыгане, находится ребе

нок. Они планировали утром вывести его на машине. Цель - транс

плантация органов. Я очень благодарна сотруднику, который услышал 

меня. Вскоре были даны ориентировки, и через день появилось со

общение, что ребенок бьш возвращен родителям. Данные способности 

хорошо применять по свежим следам, тогда есть возможность обеспе

чить «защиту» и спасение человека. Это и есть миссия-служение Миру! 

Ангелы в командировке обладают точным «многомерным виде

нием», но не всегда их способности используются во благо их самих. 
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Так в г. Астане ко мне на прием пришла Агзада с просьбой помочь её 
брату. Он играл в Казино, причем его приводили друзья, он делал 

ставки, выигрывал значительные суммы, они его спаивала неделю, вы

игрыш забирали себе, и так продолжалось несколько лет. Агзада не 

могла понять, почему её брат не работает. На какие деньги живет и 

кутит, тогда я попросила её привести брата, и мы определили, что у 

него мощное ясновидение, он видел весь кон, мог точно делать ставки 

и выигрывал, к сожалению, выигранные деньги забирали его друзья. 

Эта ситуация очень обрадовала Агзаду, потому что она забрала брата 

под своё покровительство. Отправила его учиться на Брокерскую 

биржу, вы можете догадаться, кто теперь процветает. 

К нам часто обращаются люди и просят открыть «третий глаз». Я не 

помню, кому принадлежит эта фраза, вы содрогнетесь от возможности 

«видеть»! И я это испытала в полной мере. Ведь пословица: «Знал бы, 
где упасть, соломку подстелил!» в этой ситуации не всегда может сра

ботать. Мы летели в Алеканте из Москвы на отдых в Испанию, перелет 

длился 4,5 часа. В сентябре в этом направлении летят бабушки и внуки. 
В самолете было много детей дошкольного возраста, и для них подоб

ный перелет бьm утомительным. За мной сидела семья, мама и два сына, 

одному из них было 4 или 5 лет. Это бьm голубоглазый, светловолосый 
ангел. Он так устал, что начал стучать ногами в спинку моего кресла, 

потом бегать по салону самолета, дергая спящих бабушек. 

Я попросила мать ребенка, успокоить его и заняться с ним, почитать, 

порисовать и т.д. Но мама была очень агрессивна, она стала кричать, 

что это ребенок, что он устал и все должны терпеть. Вдруг я поверну

лась к ней и произнесла фразу, от которой сама в душе съежилась. Тогда 

удивленная своему внутреннему голосу я села, настроилась и стала 

смотреть, почему я так ответила и увидела, что этот ребенок может уто

нуть в море. Я не могла освободиться от этого видения. Я пыталась ра

ботать, изменить ситуацию, но у меня ничего не получалась. Я позвала 

Куляш, она сидела в хвосте самолета и попросила её просмотреть си

туацию с малышом. Она подтвердила мои мысли, я попросила её по

говорить с мамой, предостеречь её, чтобы уберечь ребенка. Куляш с её 

восточной мудростью пыталась поговорить с мамой малыша, но та не 

слышала. Когда мы шли по аэропорту в Алеканте, этот ангел кружил 

вокруг нас, он бегал по кругу вокруг нас, а мы с болью смотрели на 

него. Мы приехали на море близ курортного городка Торривьеха, и я 
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привыкшая видеть мощные волны Японского моря, где прошло мое 

детство, и выросли мои дети вдруг, придя сюда, увидела его спокой

ным, теплым и ласковым, в котором плескались малыши. 

Вода бьmа теплой, песок белый, солнце ласковое. Я успокоилась и 

перестала думать о ребенке. Но однажды вечером мы вышли на набе

режную центрального пляжа подышать свежим морским бризом, уви

дели море свинцовым, волны бурно катили свои воды на берег, 
перемалывая все, что попадалось на их пути. Солнце выглядывало 

среди бегущих по небу низких облаков, мы сидели и любовались силой 

стихии, вдыхая соленый воздух, наполняя им свои легкие. Так я погру

зилась в состояние медитации, достигла сингулярной точки покоя и 

вдруг я отчетливо увидела распростертое тело малыша на бурных вол

нах, они несли его к берегу, а там металась его мать в поисках ребенка. 

Потом картинки менялись, мы увидели спасателей, машину амбулато

рии, врачи пытались его откачивать, но дух покинул это слабое тельце. 

Невольно из моих глаз текли слезы. К сожалению, мы не властны над 

судьбой души, которая выбрала такой путь пребывания на Земле. Я 

привела эту историю для тех, кто хочет открыть свое видение, получить 

Дары. Для этого надо подготовить свои астрально-ментальные поля и 

достичь состояния «Улыбки Будды», то есть научиться, не реагировать. 

И ещё на одно событие хочу обратить ваше внимание, или попро

бовать достичь вашего понимания того, что каждая душа сама опреде

ляет свой путь, и мы не вправе вмешиваться в процесс жизни и смерти 

человека. Вы, возможно, удивитесь, но моими клиентами чаще всего 

являются врачи и психологи! Вы удивлены? Моя младшая дочь подра

батывает на «Неотложной медпомощи» в одном из районов Санкт-Пе

тербурга. Однажды она вернулась с суточного дежурства и бьmа очень 

расстроена. Я поинтересовалось, что её так озадачило? Она рассказала, 

что у них был вызов к старушке, которой бьmо 91 год, её душа приняла 
решение умиротвориться, но родственники требовали провести реани

мационные мероприятия и оживить старушку. Врач отказался это де

лать, видя, что жизненные функции отключены. Я успокоила свою 

дочь, дав ей понять, что это выбор души старушки, а родственников 

интересовала блокадная пенсия, на которую они жили, не утруждая 

себя. Врачи иногда берут на себя ответственность за жизнь человека и 

не дают душе уйти, так мне одна моя клиентка рассказала, как она при

меняла свои способности Рейки, чтобы вернуть мать к жизни. Она 
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смогла это сделать, но мать провела 1 О лет в недвижимом состоянии в 
хосписе в Израиле, но в это время с её старшим сыном случилась дру

гая история, о ней я напишу позже. Но спустя 1 О лет Елена задавала 
мне вопрос, как связаны эти два события, и сама же получила ответ. 

Есть такое выражение, когда есть ответ, появляется вопрос. Простран

ство не терпит пустоты. 

Мне тоже в своей жизни пришлось столкнуться с такой ситуацией. 

Мне позвонила дочь Евгения, она жила в приморском городке и при

сматривала за моей мамой, она сказала, что бабушку увезли в реани

мацию. Маме к тому времени было 78 лет, в течение 40-ка лет ей 
ставили диагноз опухоль мозга, она перенесла инфаркт, три инсульта, 
но мама была очень сильным человеком, каждый раз она не позволяла 

за ней ухаживать и возрождалась из <<Пепла>>. Но в этот раз я не выдер

жала и поехала в Сергиев Посад на прием к Тамаре Николаевне. Позже 

расскажу об этой удивительной женщине, её назвали профессором, в 

день приема стояла очередь, но я из Санкт-Петербурга приезжала рано, 

поэтому попадала первой на прием. Я спросила у неё, можно ливер

нуть маму к жизни? Тамара Николаевна поступила очень мудро, пре

подав мне урок на всю жизнь. Она на тонком плане пригласила высшее 

«Я» моей мамы, капсулы жизни у неё уже не было, и она уже жила пару 

месяцев, за счет энергии родных, в частности моей дочери и сестер. 

Тамара Николаевна обратилась к ней и спросила, хочет ли она жить на 

Земле? Ответ был коротким: - «Нет, я устала страдать, и выполнила 

свою миссию на Земле!» Понимаете, это была её воля! Я поблагодарила 

за мудрость и позвонила дочери, просила быть предельно сдержан

ными в своей заботе, через пару дней усилиями врачей маму перевели 

в палату, и родственники получили от меня указания, посещать не всей 

родней, а дежурить по одному. Но так получилось, что сестра была в 

командировке и не успела навестить маму, не принес ей энергии вече

ром и Федяй. Реаниматолог начал проводить реанимационные меро

приятия, но мама умиротворилась на Покров день. 

Моя мама, родилась в Польше, за помощью обращалась к Деве 

Марии, в 9 лет её вместе с родителями выслали накануне войны в При
морье, где она выросла, но сохранила в своей памяти и душе связь со 

своими родовыми корнями, и эту связь она передавала нам с великой 

мудростью. К сожалению, я не оценила этого раньше, а только тогда, 

когда мамы не стало в моей жизни. Пока жива мать, вы находитесь под 
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защитой её на физическом плане. Мы отпевали маму в Польском ко

стеле на Ковенском, это был день Святого Луки, покровителя врачей, 

моя мама была врачом от Бога. 

Но бывают ситуации, когда можно спасти человека. 6 января я по
звонила своей приятельнице, чтобы поздравить её с Рождеством и на 

другом конце провода услышала не связанную речь. Я поняла, что у Га

лины проблемы. У меня были ключи от её квартиры, поэтому я быстро 

спустилась, села в машину и поехала к ней. Картину, которую я увидела, 

меня слегка ужаснула, я сразу вызвала скорую помощь, налицо были 

симптомы инсульта, нарушение координации движений, несвязанная 

речь, парез лица, но главное она мне пыталась рассказать, как она ви

дела ангелов, которые пели над ней и черный катафалк. Я позвонила 

Владимиру и попросила посмотреть, что с капсулой жизни. Владимир 

настроился, и мы увидели, что капсула наполовину поднялась, и ангелы 

поют своими голосами!!! Прибывшая бригада врачей, сделала ЭКГ, по

мерила давление и погрузила её в карету Скорой помощи. 

Я бьmа рядом и продолжала работать энергетически, восстанавливая 

баланс тонких и физических тел. Галина быстро поправлялась, я каж

дый день навещала её в больнице и работала с ней, через 1 О дней она 
была выписана из стационара, но я продолжала восстанавливать её. Ей 

бьmа назначена операция на сонной артерии, так как КТ показала там 

тромб, который перекрывал на 70% артерию. Работая с ней техникой 
Ниа Та Нэ я растворила его и мы избежали операции. Прошло три года 

и Галина продолжает работать, хотя ей исполнилось в этом году 70 лет. 
У вас есть ещё желание открыть свой Дар «ясновидение, яснозна

ние, яснослышание»? 

Я могу поведать вам ещё две очень яркие истории из нашей прак

тики общения с Ангелами. В 2013 году я работала в одном из Примор
ских городов и на прием ко мне пришла дама, бизнес-леди и попросила 

помочь её внучке освободиться от алкогольной зависимости. Я четко 

выполняю правило, что помощь оказываю только по просьбе самого 

человека, что и пыталась объяснить Татьяне, но она настаивала на 

своем, мотивируя, что двое правнуков страдают от пороков матери. У 

Марии была сломана нога, стоял металлический стержень, нога 

отекала, и она нуждалась в массаже. Я согласилась делать ей массаж и 

проводить энергетическую очистку и балансировку всей ауры. Мария 

приезжала каждый день на массаж, под контролем бабушки или под 
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«конвоем». Но однажды во время сеанса Маша резко села и начала кри

чать, что мужчина не успеет, дети сгорят!!! Я старалась успокоить её, 

расспрашивая, что с ней происходит. Она говорила быстро, глаза были 

закрыты руками, она почти кричала, я с трудом её успокоила и попро

сила объяснить, что она видит. Она стала рассказывать, что видит, как 

мужчина едет на машине домой, где находятся его дети и не успевает, 

она видит, что дом сгорит вместе с детьми. Я пытаюсь у Марии вы

яснить, где это происходит, кто был ещё в доме. Она видит там спящую 

женщину. 

Прошу: «Попробуй разбудить её и вывести детей из горящего дома». 
У Марии ничего не получается, она плачет. Так повторялось и на сле

дующем сеансе, только она видела другую картинку, и каждый раз она 

наблюдала ситуации перед трагедией человека, рыдала и просила за

крыть ей видение. Потом её стали мучить такие видения постоянно, 

она могла мне звонить по ночам и просить о помощи. У меня не оста

валось выхода, как только закрыть канал. 

Другая ситуация меня шокировала ещё больше. На прием пришла 

моя школьная подруга со своим сыном, он был наркоманом с 15- лет

ним стажем. Джон рос на моих глазах. И в кого же он превратился за 

последние годы? Было страшно на него смотреть. Я начала с ним ра
ботать и узнала его тайну, которая меня потрясла в тот момент. Когда я 

с ним работала, он мне рассказал, что в возрасте 11-ти лет ему стали 

приходить видения с Чеченской войны, он видел бои, гибель солдат, 

это вызывало страх у подростка. Поделиться своими переживаниями с 

матерью он не мог, отец жил в другой семье и поэтому Джон выбрал 

учителя истории в школе, которому все рассказал. 

Олег был не просто учитель, а и магом-волшебником, он не помог 
мальчику, а забрал его «силу». У Джона было предназначения, как у 

ангела в командировке, стать целителем, он в детстве уже мог рукой 

снимать боли, а стал наркоманом. Я начала с ним проводить сеансы по 
очистки и восстановлению его сил, я вернула ему, то, что принадлежало 

ему от рождения. Но надо уметь управлять своей силой, нести ответ

ственность за то, чем владеешь. Джон оказался не готовым, он приехал 

ко мне через месяц и попросил ему помочь, его била лихорадка. Мы 

сидели с ним на кухне пили чай, он плакал и рассказывал. За этот месяц 

он устроился работать водителем и однажды припарковался на дороге, 

ждал приятеля, и в это время дорогу переходила женщина, она была в 
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нетрезвом виде и в какой- то момент их глаза встретились, как он счи

тает, зацепил её, силой своего взгляда и в это мгновенье её сбила ма

шина. Он считал себя виноватым в её гибели, мои уговоры, что она 

переходила дорогу не на пешеходном переходе и была в нетрезвом со

стоянии, а водитель, который её сбил, был пьян, не помогали. Он счи

тал себя виновным и просил заблокировать его силу. 

Ко мне часто приводят детей разного возраста, это видящие дети

ангелы. В г. Астане Ахан привез Мульдур, свою 15-летную дочь. Де

вочка боялась спать. Я сделала ей диагностику по Усим и видела, что 

сердце её маленькое, почки стучали, наполненные страхом. Я стала раз

говаривать с ней и выяснила, чего она боится. Мульдур мне рассказала, 

что с тех пор, как они стали жить в земляном доме она начала видеть 

вокруг темных сущностей, особенно её они беспокоили после про

смотра фильмов боевиков. Я провела энергетические операции на 

сердце, восстановила почки, наполнила их энергией, сгармонизировала 

работу всех меридиан, и стала учить видеть светлые духи. Мы с ней 

призывали Эльфов, Гномиков, Фей, Ангелов, которые тут же появились 

в её поле, и она успокоилась, наполнилась радостью жизни. Другая, 

15-летняя Екатерина пришла ко мне, она все время щелкала пальцами, 

я стала выяснять, что её беспокоит и почему она щелкает. У неё тоже 

было открыто видение, которое мешало ей, не позволяя сконцентриро

ваться на учебном процессе в школе, она не могла построить отноше

ния с одноклассниками, у неё не было друзей, потому что она видела 

их сущность. 

Сначала её интересовали племена майя, ацтеков она собиралась 

стать палеонтологом. Чтобы помочь Екатерине, я разрешила ей вместе 

с мамой посещать мои семинары и через год она вновь приехала ко мне 

пообщаться. У неё было новое увлечение, Павел 1 и все, что связано с 
ним, более того она общалась с ним с тонкого плана и много мне рас

сказывала о том времени. В 2016 году она окончила школу, и я рада, 
что дала ей инструменты и техники безопасности при таком видение. 

Екатерина поступила в СПБГУ и продолжает исследовать пласт своей 

души. Я всегда своим ученикам говорю, что технику безопасности 

никто не отменял. 

Когда я прошу своего ассистента Владимира посмотреть на ситуацию 

или какой-то объект, то обязательно прошу использовать инструменты, 

вы должна понимать, что волшебников много и чем владеет тот или иной 
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маг, какую он выстроил себе защюу не всегда можно определить. Я рас

скажу вам историю, она очень поучительна. Я просила посмотреть ин

тересующих меня людей из одной Азиатской страны, поскольку они 

знали мою энерmю, я не рисковала. Я предупредила Владимира исполь

зовать инструменты, но он, отнеся безответственно, доложил мне ситуа

цию, описал её должным образом. А утром попросил у меня помощи, 

сославшись на то, что его, как в снежной королеве заморозили. Я сняла 

с него лед, растопила и стала выяснять почему это произошло. У инте

ресующей нас стороны стояла защита, при вторжении в их энергетиче

ское поле, человека покрывало льдом. Это бьm урок для Владимира. 

Тем, юпо пробудШlся, необходимо знать три закона Духа: 

«БРАТЬ - ОТДАВАТЬ -ПОЛУЧАТЬ. 

Покуда ты способен брать, для этого тебе даны глаза и уши, и чув

ства, ты берешь. Находи и бери. Но не для того, чтобы взять, задержать 
и оставить у себя. Все твои чувства даны тебе для поиска. Ищи, находи 

и бери. Когда очистишь найденное от пыли и грязи, придав ему достой

ный вид, вложив в него усердие - отдай. В этом твое благословение и 

спасение. И третий закон, как следствие двух первых: Получай. Все 

что нашел и отдал, вернется к тебе превращенным в золото. И это уже 

твое. Получение неизбежно». («Запретная магия древних»). 

Я всегда говорю всем, кто встречается на моем Пути - «Тело соеди

няется с духом посредством Знаний!» Чтобы учиться управлять своей 

судьбой, необходимы знания о Мироздании. На одном из Международ

ных форумов мне задали вопрос, сколько лет я шла, чтобы найти свой 

Путь? «Всю жизнь!» Ещё в школе я занималась философией и в школе 
преподавателю физики на уроках объясняла с точки зрения диалекти

ческого материализма. И на мою реплику в 1 О-ом классе, что мысль 
материальна, и мы можем управлять сознанием, сконцентрировав энер

гию, мой любимый учитель по физике Лилия Александровна сказала: 
«Людмила закрой рот, посадят!» И я отказалась от мысли идти на физ

мат, мой выбор пал на исторический факультет Дальневосточного Го
сударственного Университета. 

Лилия Александровна на меня обиделась и 5 лет не разговаривала, 
хотя мы работали в одной школе. И какого было мое удивление, когда 
пару лет назад, прилетев домой, я сама позвонила ей, чтобы пригласить 
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в ресторан и пообщаться. Мы встретились в красивом месте, напротив 

меня сидели двое моих учителей, они почти не изменились с тех пор, 

когда мы работали вместе, время для них остановилось, или просто я 

смотрела на них своими влюбленными rnазам. Вдруг, от них последовал 

вопрос, чем я сейчас занимаюсь и поверьте, я нисколько не удивились, 

потому что сами занимаются уже много лет метафизикой или кванmвой 

магией. Они стали мне рассказывать, что многие учителя физики в городе 

встречаются в домашнем кружке и обсуждают статьи из этой области. А 

на рождество их споры едва не дошли до драки. Так они доказывали пра

воту своих метафизических умозаключений! Мне бьшо приятно осозна

вать, что мир не стоит на месте, все течет и развивается, эволюционирует 

в Пространстве. Мы обсуждали вместе книги Тихоплавов, Ли Керрола, 

Грегг, Брейден и других авторов. Мы прекрасно провели время, учителя 

меня благодарили за праздник, подаренный им в этот вечер. 

Я была безмерно счастлива, что мысль материальна, и мы своим Со

знанием творим Мир вокруг себя! Фокусировка Сознания, есть акт Тво

рения. И у нас достаточно сил, чтобы произвести в мире любые 

изменения. Эта сила заключается в нашем сознании! И то на чем сфо

кусированы наши чувства, становятся реальностью в видимом мире. 

Чтобы достичь такого состояния, необходимы не только Знания, но и 

практика, поэтому своей миссией на Земле считаю не только помочь 

людям получить Знания из области магии, эзотерики, духовных прак

тик, но и научиться практиковать, управлять своими энергетическими 

потоками, ведь во время энергетических операциий мы работаем с 

управляемой энергией. Это мощная сила и управляя ею, мы несем от

ветственность не только перед клиентом, но и перед Мирозданием. 

КАК МНОГОМЕРНОЕ ЯСНОВИДЕНИЕ ПОМОГАЕТ 

В ЦЕЛИТЕЛЬНЫХ ПРАКТИКАХ? 

Одним из первых сложных пациентов для меня в Астане стала 

Куляш Досаева, это мягкая, душевная женщина 60-ти лет, очень при

ятной наружности, позвонила мне рано утром с жалобами на боли в 

области сердца, симптом «воткнутого ножа». Я попросила её, если смо

жет, прийти, Куляш привел муж. Я провела диагностику по Усим и об

наружила, что у нее сердечная чакра сильно сжата и сплин вращается 

в нижнем отделе сердца, то есть предсердия заблокированы. Я поняла, 
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что у Куляш микроинфаркт. Я прокачала по внутренним органам энер

гетику при помощи техники лечения Усим. И стала работать на сердце 

техникой Ниа Та Нэ. При работе я чувствовала, как большой поток 

энергии устремляется в сердце, наполняя его. При этом улучшается 

Ритм сердца, и пульс становится ровнее. Дополнительно я обнаружила, 

что у Куляш стоит печень, так как был перекручен желчный пузырь и 

не справляется с полным объемом селезенка. Я, работая рукой, мас

сажируя внутренние органы, начала переворачивать и у меня прекрасно 

получилось перевернуть желчный пузырь, что значительно улучшило 

отток желчи. Я выполнила очистку печени, прокачивала правое пред

сердие и сгармонизировала общее состояние. Одной из причин, по ко

торой у Куляш случился инфаркт, является непринятие <<Любвю) к себе, 

но начиная с утра, Куляш дарила «В своих молитвах любовь все род

ным, близким и всей Вселенной)). 

Мне понадобилось провести 5 лечебных и восстановительных се
ансов с Куляш, я ей делала ещё массаж по внутренним органам, и это 

дало потрясающие, на мой взгляд, результаты. Куляш не только попра

вилась, но и научилась принимать любовь, и у неё открылось «виде

ние)). С этим замечательным даром, через пару дней, Куляш привела 

свою старшую дочь Фатиму, у которой в 35 лет было достаточно много 
проблем со здоровьем. На консультацию ее дочери я пригласила Куляш 

и она вдруг, когда я проводила диагностику по лечению Усим, стала 

«читаты) проблемы, какие есть блоки и почему они возникли. Я была 

удивлена и одновременно радовалась, ибо о таком ассистенте можно 

только мечтать. Куляш- врач по профессии, знает, как работают внут

ренние органы, функции, поэтому её «видение)) давало для меня ясную 

картину тех проблем, которые стоят у пациентов. И я пригласила Куляш 

ассистировать мне и доктору Ахану во время лечений! Так мы полу

чили «прекрасные глазю), очень тонкого и грамотного врача, который 

чувствовал и давал всю картину по диагностике и проблемам на тонком 

плане. Куляш говорила не только, что есть у пациента, но и как это 

убрать и комментировала ход «лечению). Это дало нам большой обзор 

«видению) при проведении операций на тонком плане, что позволило 

оказывать максимальную помощь пациентам. 

Лариса, молодая красивая женщина. Пришла на прием из-за про

блем в личной жизни, во время беседы и работы с блоками было уста

новлено, что Лариса по линии бабушки, со стороны матери, имеет 
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целителей, но дар не был принят родом! Это было установлено во 

время настройки «принятие рода». На плотном плане у Ларисы вы

явлена миома, застой в селезенке, зажатое сердце, она была натянута, 

как струна и весь перикард вытянулся в струну. Такого «стального» че

ловека мне ещё не приходилось видеть! В легких очень темно, много 

обид, толстый кишечник плотный (забит, имеется 3 полипа). Сердце 
не принимает любовь, сосуды сужены, в мочевом пузыре песок, селе

зенка забита «раздумьями и зацепками», есть полипы в желудке и се

лезенке, печень и желчный пузырь темные, кровь «грязная». 

Ларисе была проведена операция по удалению миомы. Миома бы

вает у женщин из-за претензий к мужчинам, это может быть брат, отец, 

муж, сын". 

Чтобы операции на матке проходили успешно и в последующем, не

обходимо убрать претензии к мужчинам, принимать их всех с любовью 

и благодарностью, это те уроки, которые Творец для нас проявляет в 

плотном плане. У нас нет грехов, а есть уроки, те, которые мы выби

раем сами, чтобы пройти испытания, которые мы привнесли в свой 

плотный план. Мы объясняем пациентам, что надо работать над своими 

мыслями, учиться прощать и отпускать, не зацикливаться. Людмила 

Петровна работает с селезенкой и поджелудочной железой - опера

тивно удаляет полипы. Далее лечила печень и желчный пузырь по ме

ридиану, состояние улучшилось. При повторном посещении Л.П. 

проведена корректировка по органам методикой Усим. Когда чистила 

<<Третий глаз» она сама видела, как что-то красное выходило (это ее ба

бушка не смогла передать дар). Лариса приглашена на 2-ой семинар. 

После семинара Лариса уходила воодушевленной и сказала, что как 

юрист ввела бы в конституцию статью за энергетические травмы, на

несенные умышленно! 

Отдельно хочу остановиться на такой проблеме как аборт, часто 

приходят женщины с проблемой, что нет детей, или прерывается бере

менность на маленьком сроке. Когда начинаешь смотреть, то чаще 

всего это связанно, с тем, что не рожденные дети не могут разорвать 

привязки к своим родителям, из-за страха принять их в этой жизни. 

Прерванная беременность приводит к тому, что души нерожденных 

детей находятся между небом и землей и их надо отпустить, через про

щение. Дать возможность этим ангельским душам уйти на небо в банк 

данных и только тогда, прощеные родители могут зачать и принять в 
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жизнь ангельские души, приняв их с любовью и благодарностью. Мне 

очень хочется поделиться с вами радостью такого зачатия. 

В августе ко мне пришла дама 44-х лет, очень элегантная, достойная 

и одной из проблем, которая её волновала, было отсутствие детей в их 
семье. Замуж она вышла по настоянию своей мамы в 18 лет, за «хоро
шего человека». Только про любовь не подумали. Виктор любил свою 

жену Светлану и привык к «устойчивой жизни». Только у Светланочки 

случился роман, и она стала осознавать, что свой след на земле она ещё 

не оставила, не испытала счастья материнства. Так Светлана попала ко 

мне на прием. Очень осторожно открываясь, она доверилась мне и 

стала задушевной подругой, доверяя все свои сокровенные мысли. Я 

работала с ней, делала ей массаж, лечение Ниа Та Нэ, так как у неё 
были спайки после внематочной беременности, эндометриоз и воспа

ленная Бартолиневая железа. Но мне приходилось периодически про

водить корректировку её душевного состояния. 

С мужем она быстро развелась и переехала жить в свою квартиру, а 
вот её избранник не смог уйти из семьи, ибо я делала настройку на раз
решение ситуации «наилучшим образом для всех участников сцена

рия»: у Геннадия была семья. Любимой дочери Риточке было 11 лет, 
она очень была привязана к отцу, взрослый сын и жена, Валентина, ко

торая никогда не работала, занималась только лошадьми. И всех надо 

было успокоить и примирить. Для волшебника - это легкая задача. 
Если бы с Геннадием не случилась беда! Прожив много лет с Валенти
ной, он жил «как раб на галерах», так охарактеризовал его жизнь в 

браке его сын, не высказывая своих обид. И это не могло не сказаться 

на его здоровье. У Геннадия обнаружили рак щитовидной железы и 

провели операцию по её удалению. Теперь я работала через Светлану 

и с Геннадием, мне удалось добиться у него стабильного состояния, 

ЧТО ДАЛО ВОЗМОЖНОСТЬ ИЗБЕЖАТЬ РАДИООБЛУЧЕНИЯ. 

Но стояла другая задача - зачатие здорового ребенка. Мы работали 

над этим, и в мой приезд из Астаны, встретившись со Светланой в 

банке, она мне сказала, что у неё нет менструации. Я стала смотреть 

её, и моей радости не было предела - Светочка оказалась беременной!!! 
Как мы ей и говорили без искусственного оплодотворения!!! Я этого 

добилась. Но я была удивлена, что у Светланы открылось «ясновиде
ние»!!! Дело в том, что я ей делала зарядку кристалла Аметиста «За

щита, лечение и очистка», кроме того продолжительная работа с ней 
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различными настройками дала такой эффект. Как я это поняла? В банке 

Света мне стала рассказывать, как она помогла Геннадию избежать бан

кротства, «увидев наперед ситуацию, которая могла случитьСЯ>) и пред

ложила ему другой разворот событий. Геннадий к ней прислушался. 

Чем больше я продолжала разговаривать со Светланой, тем больше на

чинала понимать, что с ней происходят перемены и в этом участие приняла 

я! Чему я, безусловно, рада!!! И это не первый случай в моей практике, 

когда юшенты меняются под воздействием моего массажа глубоких тканей. 

Работая ещё в Находке, я поняла, что мои руки целителя, делают чудеса. 

Часто бьmо так, что на 7-8 сеансе мои клиенты говоршш, что видят внут
ренние органы, описывали цвет чакры, как шла очистка печени и селезенки, 

или что происходило в сердце. Тем самым помогали мне в работе! 

Очень интересную работу по очистке ингушского Рода довелось мне 

провести в Астане. Ко мне на прием пришла дама 63-х лет, по нацио

нальности ингушка немецкая. В Астане много разных национально

стей. Это и ссыльные или дети ссыльных родителей. Здесь проживают 

немцы, поляки, ингуши и другие национальности, но мне довелось ра

ботать с проблемами именно этих трех Родов. Это было интересно, ибо 

я сама дочь польки, высланной с территории Западной Украины (земли 

Волыни, где жила мама, несколько раз переходили под Польшу и об

ратно в Украину), поэтому ментальные блоки, которые стояли у моих 

пациентов были мне близки! 

У Любови Мухамедовны была очень сложная жизнь. Меня пора

жала её утонченная красота, горделивая осанка, орлиный взгляд, власт

ность, статность и при всём этом женщина прожила жизнь полную 

унижений! Её муж Рустам (с её слов, умный, красивый, талантливый) 

пил, гулял и бил не только свою красавицу жену, но и детей, которых 

у них было шестеро. Муж у Любы ушел из жизни. Но её сердце было 

железным, казалось, ничто не может его растопить. И только внук Та

мерлан беспокоил Любу. Дело в том, что у Тамерлана были проблемы 

со здоровьем, у него были «паразитьш в крови и все медикаментозные 

препараты ему не помогали. Любу ко мне прислала дочь Мадина, в 

связи с тем, что у Любови Мухамедовны был лимфатический отек под

коленной чашечки и отек нижних конечностей. Я начала работу с Лю

бовью, делала ей массаж глубоких тканей, применяла технику Ниа Та 

Нэ на область отека в подколенной чашечке, чистила ей печень, селе

зенку и работала с сердцем. 
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В один из сеансов Люба пожаловалась, что сильно болит голова, и 

я ей сделала «чистку» головы через настройку «работа с ситуацией -
очистка». Во время было такое состояние, как-будто из головы выле
тали металлические пластинки, их было много, они все летели и ле

тели, как вдруг Люба говорит, что ей стало очень легко, голова стала 

светлой и легкой. Такого состояния она не испытывала в своей жизни. 

Постепенно проходили отеки на ногах, но тяжесть на сердце еще оста

валась. И тогда мы решились провести очистку ингушского рода. Я 

пригласила своих помощников Ахана и Куляш. Мы сделали «круг 

силы>> и я начала «чистить ингушский Род», Любовь Мухамедовна си

дела и по мере очистки лицо её светлело, когда мы закончили, Люба 

сказала, что такого легкого сердца и тепла она не испытывала в своей 

жизни. Но что самое интересное, свеча почти полностью сгорела, и вы

лился лик её мужа, она сразу узнала его профиль. От нас Люба ушла 

другим человеком - светлой, женственной, нежной. Мои помощники 

видели, как изменилась Люба за время моих сеансов, и они понимали, 

что новые оздоровительные, космические технологии Творца, кото

рыми я владею, творят чудеса! Мы Люди - Боги, надо только убрать 

сомнения и верить в свои силы! 

В Находке на прием мне принесли мальчика 4-х лет, Артема. Он не 

мог сидеть, не разговаривал, не работала система выделения . При пер
вой попытке применить технику Ниа Та Нэ, ребенок отвел мою руку, я 

попробовала поработать с ним по энерго-каналам, но почувствовала, 

как он сбивает меня с волны. Я спросила Артема: - ты не хочешь, чтобы 
я тебя лечила? Малыш только улыбался мне. Но поскольку детей до 10-
ти лет мы лечим через родителей, то я работала с мамой. Наташа - ангел 

в командировке, я провела ей балансировку чакр, во время сеанса Артем 

лежал на диване и уснул. Через неделю Наталья позвонила мне и спро

сила разрешения привезти Артема, так как он изменился. Когда Наталья 

привезла Артема, я обратила внимание, что он сканирует меня взглядом, 

потом взял руку и показал, чтобы я лечила его. Я взяла кристалл Ниа 

Та Нэ и поднесла его к солнечному сплетению и начала подкачку энер

гии в брюшную полость, у Артема бьш сильный спазм мышц живота, 

потом мы работали вдоль позвоночника и в шейном отделе позвоноч

ника между 1-ым и 2-ым позвонками. Каково же бьшо моё удивление, 
когда я закончила сеанс, то Артем сел и стал петь! Брал очень высокие 

ноты, и произносил доселе неизвестные мне звуки, но из его уст лилась 
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красивая мелодия. Наталья ещё дважды приносила Артема, один раз в 

месяц и бьmи видны изменения, происходящие с малышом. Он стал уве

ренно сидеть, поправлялся, наладилась работа вьщелительных органов, 

и он продолжал потрясающе петь, его высокие звуки говорили о том, 

что мальчик принимает высокие вибрации. 

Не менее интересный ребенок ко мне пришел с просьбой помочь 

раскрыть свои таланты, это был Алдан из Астаны. Его мама Айжан об

ратилась ко мне с просьбой помочь её сыну, так как мальчику 5 лет, а 
он не разговаривает. Верней он говорит для всех на непонятном языке. 

Когда мы спросили Творца, на каком языке говорит Алдан, то получили 

ответ, что он говорит на древнем Иврите. При работе с Алданом он 

меня также сканировал, как и Артем из Находки и потом дал разреше

ние на лечение. Мы работали с Алданом техникой Ниа Та Нз и рабо

тали с балансировкой чакровой системы его мамы, Айжан. Я обратила 

внимание, что мальчик разговаривает с нами телепатически, и у него 

нет потребности, говорить, ему не понятно, почему его не понимают. 

Однажды, когда я работала с Айжан, Алдан забежал в комнату с испу

ганным лицом и показал пальцем вверх, над своей головой. В энерге

тическом пузыре света над ним весело юлое лицо Будды», как только 

я убрала этот энергетический негатив, Алдан мне четко сказал: «Я тебя 

люблю» и стал произносить отдельные слова на русском языке. 

ПРАКТИКА ПРИГЛАШЕНИЯ АНГЕЛЬСКОЙ ДУШИ 

Очень интересная работа по приглашению души на воплощение. В 

г. Находка ко мне обратилась семейная пара, у них бьmо две девочки 

8-ми и 11-ти лет. 

Но отец, как, впрочем, супруга и дети хотели братика. Их останав
ливал возраст, супругам было 42 и 44 года. Я просмотрела на энерге
тическом уровне родовое древо Сергея, и выяснилось, что его отец -
Леонид, носил фамилию первого мужа своей матери, который погиб 

на фронте. У отца Сергея жизнь не складывалась, несколько браков, 

алкоголизм и ранний уход из жизни. Сергей тоже начал свою взрослую 

жизнь, с отработки уроков, живя с женщиной старше его на 19 лет и 
воспитывая её дочь. Он смог расстаться с это дамой, когда его мать про

вела расстановку на перерождение сына. Я начала свою работу с Сер

геем через 20-ый аркана, проведя активизацию подсознания и прошлые 
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воплощения. Одновременно шла работа по Блоку целительство, лече

ние Усим, очистка, восстановление и наполнение энергией селезенки 

и восстановление работы левой почки. Затем мы провели ритуал «При

нятие силы Рода». 

Сергей почувствовал в себе уверенность и гармоничность, пошел 

приток силы духа, и это дало толчок для принятия решения, о пригла

шении на воплощение души дитя! Его супруга морально была не готова 

к новой беременности, так как Наталья была начальником отдела, карь

ера её развивалась успешно, она имела двух девочек, но муж очень 

хотел сына! И 4 ноября 2013 года они пришли ко мне на приглашение 
Души на воплощения. Во время обеда я с одноклассником гуляла по 

берегу моря, вдыхала осенний аромат прибоя. Василий пел (золотой 

голос) мне душевные песни и моя душа наполнилась любовью, ра

достью, счастьем. Наталья с Сергеем пришли как-то торжественно на

рядные, чувствовалось, с какой ответственностью они подходили к 

этому важному событию в своей жизни! Мы устроились в креслах, за

жгли свечи и начали таинство - через настройку «Чакра желаний» и 

через 15-ый аркан я начала проводить работу по приглашению души 

дитя к новым родителям. 

Сам ритуал проходил очень нежно и красиво, супруги наполнили 

свои сердца и души любовью и смогли передать эту родительскую лю

бовь ангельской душе, и одна из них приняла их просьбу, спустилась в 

их любящие объятия. По завершению работы, я открыла глаза. Все пла

кали от радости и счастья, нахлынувшей на нас энергии. Потом каждый 

рассказал, что «видею> и чувствовал в это мгновение. Сергей сразу взял 

за руку 5-летнего малыша и пошел с ним на рыбалку. Наталья взяла 

младенца и приложила его к материнской груди. Мы знали, что душа 

может до трех лет «Летать» над отцом до своего воплощения и поэтому 

знали, что зачатие произойдет не сразу. 

Так и получилось. В мае я разговаривала с Натальей по телефону и 

увидела, что дитя с ней, но она говорит, что пока ещё не готова. Когда 

прилетела 3 июня в Находку и увидела Наталью. Махнув ей рукой, я 
сказала, ты беременная! В августе она мне позвонила и подтвердила, 

что 13 недель беременности, и они с радостью ждут своего малыша. И 
теперь мы начали работать по очистке околоплодных вод от шлаков и 

токсинов. Дело в том, что женский организм очищается ежемесячно во 

время критических дней, но, когда наступает беременность, да ~щё в 
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возрасте 43-х лет, опасения наших медиков за родоразрешение и мно

гочисленные анализы, Узи и блокировки, все негативно воздействует 

на плод. По приезду в ноябре в Находку Наталья пришла на прием и 

при осмотре я обратила внимание, что плод располагался в правой 

части живота и при очистке околоплодных вод тянул много энергии, 

пришлось чистить аппендикс и тонкий кишечник при помощи цели

тельной техники Ниа Та Нэ, проводить балансировку энергетики, вос

станавливать меридианы Хранителя Инь и Янь. Натальи бьmа сделана 

настройка «Драпа» и заряжен амулет «Повивальные Руньш. Наталья 

находится в декретном отпуске, самочувствие хорошее, кроме того ей 

рекомендовали чаще гулять на свежем воздухе, дыхательные упражне

ния в стойке «Альгиз» и позе «кошечки» Уруз, для расслабления и 

освобождения почек от давления плода. Кроме того, эта поза давала 

возможность заземляться и увеличивать свою энергию. Как важно для 

родителей не зацикливаться на поле ребенка во время вынашивания 

своего дитя. Вы помните, что родители хотели сына, так как у них было 

две умницы, ПОМОЩНИЦЫ дочери. 

Забегая вперед я скажу, что родилась девочка, София-мудрая. По

чему? Я выясняла этот вопрос с супругами, во время беременности На

талья открывала детский шкафчик, где весело много платьев и 

сокрушалась, что донашивать некому и думала при этом, вот пришла 

бы девочка, будет во что наряжать! Такие же мысли посещали и Сергея, 

он весь период ожидания думал о том, что привык общаться с девоч

ками. Вот так, своими мыслями родители притянули в жизнь ещё одну 

принцессу, но очень мудрую! Есть и ещё одна причина. Помните, я пи

сала о фамилии, которую носил отец моего Сергея, это говорит о том, 

что род был слаб, а в старину говорили, если рождаются девочки, зна

чит Род матери сильный. Но главное, что на землю пришла ещё одна 

мастерская, мудрая душа, мы ей пожелаем счастья в её земном пути! 

(Глава 2 «Моё путешествие в Вену-Путь домой!») 
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МОЕ ПУТЕШЕСТВИЕ В ВЕНУ. ПУТЬ ДОМОЙ 

••O•i'O•--
Благодарю редакцию журнала за встречу 

с императором Францем Иосифом. 

Мое первое путешествие в Вену состоялось в декабре 2015года, я 
полетела на Католическое Рождество насладиться великолепной музы

кой Моцарта. Но я не подозревала, что моя связь с династией Габсбур
гов будет такой тесной, что позволит открыть новые страницы в жизни 
моего рода. Я поселилась в старинной гостинице в центре старой Вены 
рядом с собором Святого Стефана. Утром я отправилась на экскурсию 
по местам связанных с жизнью династии Габсбургов, мы объехали с 
экскурсионной программой все культурные центры. 

Но я всегда задаю себе вопрос: «Почему меня сюда привели?» 
Ответ был простой, я провела больше времени в номере и написала 

статью «Вена и деньги!» Вновь я вернулась в Австрию в марте 2016 
года, только уже через Германию, я была в Мюнхене, где мне пришлось 
много работать и с узниками Дохау и с Древней Атлантидой. Здесь про
изошла моя встреча с Асханой, моей духовной дочерью и её мужем. 
Через них я работала с Кармой их Рода, это русские немцы, которые 
20 лет назад вернулись на свою историческую родину, но не могли при
нять свои родовые корни. Из Мюнхена я отправилась в Зальцбург, я не 
знала, зачем еду, но понимала, что это соль земли! 

В Зальцбурге меня везде встречали и говорили на русском языке, а 

когда я заплутала в древних улочках, уже темнело, и увидела навстречу 

идет женщина и решила обратиться к ней с просьбой помочь мне. Я об
ратилась на английском языке, показывая место отеля на карте, она спро
сила, разве вы не говорите на русском? Она быстро мне объяснила, 
просто это параллельная улица. Урсула, так звали женщину, я ей задала 

вопрос, откуда она так хорошо знает язык. Она оказалась преподавателем 
Университета и изучает Русскую Славянскую письменность и «Слово о 
полку Игореве». Я как историк бьша приятно удивлена, мы долго с ней 
разговаривали и все время обнимались! Вы представляете, стоят две жен
щины, прерывают свою беседу и несколько раз бросаются в объятия и 
на душе чисто и светло! Благодать разливалась по нашим телам! 
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На следующий день я отправилась исследовать достопримечательно

сти Зальцбурга, обворожительный город, не буду описывать, там надо 

быть. Я поднялась в крепость и стоя на площадке, увидела Альпы, а на 

тонком плане А.В. Суворова, у меня с ним с детства духовная связь. Каж

дое утро я поднимала себя словами: «Вставайте граф, вас ждут Великие 

дела!>> И стоя напротив Альп «видела» как А.В.Суворов преодолевал 

снежные крутые перевалы с русским солдатом. Я чувствовала в это мгно

венье, что пmа рядом с ними. И решила, что обязательно надо побывать 

в горах Альпы. В последний день, завершив свою экскурсионную про

грамму я, сидя в уличном кафе на плацу услышала обращение к себе 

«Приятного аппетита!» Поднимаю голову, напротив меня стоит пожилая 

пара, они спросили: «Вы славянка? Вы говорите на русском языке?» 

Мы разговорились и познакомились. Аида и Натан из Баку, они уже 

многие годы живут в Германии, а сейчас работают в Австрии. Я обра

тила внимание, что у Аиды стоит блокировка на метральном клапане 

сердца (я биоэнерготерапевт, целитель), Аида врач, физиотерапевт. Мы 

сразу нашли общий язык, они предложили мне поехать к ним в Санкт

Гильгин, местечко, где родилась мать Моцарта. У меня полдня остава

лось свободным, и я приняла их предложение посмотреть красивое 

место среди альпийских вершин на берегу озера. 

В этом чудесном месте находятся дачи Нобелевских лауреатов, и 25 
лет на пенсии провел Гельмут Коль. Мы отправились в Санкт Гильгин, 

монастырь Бенедиктов, при монастыре есть медицинс~qий центр, где 

работала Аида. В центре я ей провела энергетическую операцию на 

сердце, КМТ. И мы отправились в храм монастыря, меня поразила 

убранство, здесь была Икона Иисуса Христа, но не распятие, а он об

нимал весь Земной шар. И слезы потекли из моих глаз. В 2015 году в 
апреле я бьmа в Кельне, в музее искусств, где сотни картин с распятием, 

мне там стало очень плохо. Я чувствовала, что сердце сжимается от 

боли, и тогда призвала Семью Света и просила, чтобы сняли с распя

тий. И здесь увидела, то, о чем просила. Моя душа ликовала. Я решила 

вернуться в Санкт-Гильгин и подняться на вершины Альп. 

*** 
Мы вернулись сюда в мае, со мной были Асхана и Юрий, приехали 

из Германии на машине. Аида и Натан тепло приняли нас и утром мы 

отправились тропой пилигримов к часовне Иисуса Христа, дорого шла 

в горы на высоту 700 метров, и вдоль нее стояло 13 крестов с изобра-
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жением жизненного Пуги Учителя. Моросил дождь, словно мы прохо

дили очищение, Аида, и Натан у начала дороги подняли камни и несли 

их, мы шли налегке, хотя путь поднимался круто и мои спутники не 

привыкли ходить по горам в отличие от меня. Я выросла на берегу 
моря, среди сопок в Приморском крае и я без труда, несмотря на мой 
59-летний возраст поднималась в гору. Когда мы дошли до последнего 

креста, наши спутники опустили камни, и мы увидели, тысячи камней, 

лежащих вокруг. Они спросили у нас, почему мы не принесли своих 

камней? Я пожала плечами и ответила, что свою ношу несу сама на 
своих плечах и не перекладываю на плечи других. Они смугились ! 
Мы поднимались к часовне, которая бьша встроена в скалу, ударили в 

колокол и подошли к источнику. Асхана сказала, что нас Семья Света встре

чает на этом месте и мы стали медитировать, устанавливая Лемурийские 

Кристаллы. Вдруг взошла радуга, и засветило Солнце, так Семья Света 

приветствовала нас, благодать разливалась по нашим многомерным телам. 
В этот день мы совершили ещё одно пугешествие, поднялись в Альпы 

на отметку 1800 метров, но поднимались на паровозике и склон для нас 
был закрыт. Когда мы вышли, был сильный ветер, снег, дождь, мы с тру
дом добежали до кафе~ где и провели все время, пьпаясь согреться. Объ
ясняла своим путникам, что горы и вершины надо преодолевать и 

попросила их подготовиться к восхождению на другую вершину. На сле

дующее утро я стала медитировать и просить создать для нас условия 

хорошей погоды, наполнить нас силами для нового Пуги. Утром все вер

шины открылись, и мы отправились в Путь, я шла, замыкая группу, опи

раясь на посох, и подгоняла своих друзей. Им все время говорила о том 
подвиге, который совершил А.В.Суворов и русский Дух. Чувствовала, 

как Суворов с 5-го измерения помогает мне, я его очень люблю и посы
лаю ему свою Вселенскую Любовь и благодарность. На одной из стоя
нок, наш проводник Натаниэль остался, сославшись на боли в спине. 
Мы понимали, что он не готов принять участие в нашей световой 

работе. Мы поднимались втроем и на последнюю вершину решили 

подниматься по короткому склону, но он был самым крутым. Когда мы 
достигли отметки 1650 м, то обнаружили, что там много туристов из 
Японии. Мы сели на лавочку в сторонке и стали работать, пришел Ле

мурийский Кристалл Астрейя. Мы его активировали и устанавливали 

на вершине Альп, чтобы он работал на всю Европу, и каково было наше 
удивление, когда за спиной услышала щебетанье японцев. 

-93-
 

 

-  



nюпмипа Портняrина -----------------
я попросW1а Асхану задать вопрос, почему она подошли к нам? 

Ответ пришел от Семьи Света, что весь Род людской нуждается в про

светлении и им нужна Божественная энергия. 

Почему они следуют за мной в каждой моей поездки? Ответ пришел 

для меня понятный, я просветление получала в Японии в 2000-ом году 

в Древней столице Киото, на том месте, где Микои Усуи получил канал 

Рейки (Абсолютной энергии Творца). 

Выполнив свою Планетарную работу, мы спустились с вершины 

Альп. Ночью нас ждало еще одно испытание. Я уже засыпала, когда 

пришла Асхана и сказала, что над нами висят 5 тарелок с инопланетя
нами. Мы вышли на балкон и начали с ними контактировать, ответ при

шел, что они выполняют свою Миссию, контролируют миропорядок в 

этой части земли. Спустя полгода мы получили новое задание, отпра

виться в Иерусалим для выполнения своей миссии. 

После восхождения отправляемся в Сольвану. Австрия славится 

своими соляными пещерами, в одну из таких пещер мы решили спу

ститься. Долго машина кружится среди горных ущелий Альп, наконец, 

навигатор нас привел прямо к входу в такую пещеру. К сожалению, я 

не помню название этого небольшого городка, где нам встретились пре

красные люди. К нам вышел гид и заговорил на русском языке. Алексей 

тепло говорил о своей матушке, чьи корни были из России. Они сохра

нили не только язык, но и уважение к своей родине, он с радостью про

сил быть меня рядом, вел экскурсию на немецком языке, а затем мне 

переводил. Мы сели на вагонетки и покатились в соляную пещеру. 3000 
метров мы пройдем под землей. Любуемся солевыми кристаллами, 

свод отливается больше кирпичным и фиолетовым цветом в лучах под

светки, затем нас распределяют на пароме, и мы плывем по подземному 

озеру. Сказочная атмосфера охватывает нас. Выходим на площадку, где 

стоит памятник шахтерам, которые остались здесь на века. Огромная 

оранжевая глыба соли, излучает мощную энергию, и я чувствую, что 

все мои клетки начинают вибрировать. Делюсь своими впечатлениями 

с Асханой и Юрием, они подтверждают, что их тела вибрируют на вы

сокой частоте, спешим наверх. В сувенирном магазинчике девушки ста

рательно выговаривают русские слова, чтобы доставить нам 

удовольствие. Эта теплота земли матушки окружает во всей Австрии 

и то, как ухаживают за памятником славы Советским воинам в Вене, 

вызывает к ним глубокое уважение. 
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Возвращаемся в Германию мы продолжаем испытывать сильнейшие 

вибрации в руках и сердце. Прошу Юрия остановиться в придорожном 

кафе, сбрасываем часть полученной энергии на всех, кто находился в 

это время. Мы любовались лицами людей, видя, как их лики просвет

лялись, пробуждались, а мы гармонизировали наш КМТ. Мы попро

сили Юрия вести машину спокойней, ибо он летел как на вертолете, а 

потом получал "письма счастья" за превышение скоростного режима. 

Вернувшись из Австрии, через некоторое время, находясь в этом Бо

жественном потоке энергии, я создам Вебинар «Квин Таас-начало 

новой эпохи», но сам видео ролик оказался настолько пронизан мощ

ными потоками энергии, что немного нашлось людей, кто мог с ним 

работать. Он есть на моем сайте ledi-gaya888. ru в вебинарах, как и ytub. 
Открываю его для подготовленных людей. 

В один из дней, когда мы работали с Куляш, проводили медитации, 

получили от семьи света задание. 12 Посвященных Матерей Мира у 
гроба Господня должны провести Планетарную работу. Группа выле

тает 19.04.17г. и 20 апреля в 11 часов мы будем работать у Гроба Гос
подня, с нами будут работать вся Семья Света, и представители 
внеземных цивилизаций, сейчас в группе 11 работников Света. А 
18.04.2017г. мне исполнится 60 лет. 

Летом 2016 года я ещё была в Германии, Коф, Мюнхен, Нюрберг, 
Пфорцкайпм, Бад Вильбад, Прага, Карловы Вары и очень много инте

ресного происходило во время моего пребывания в этих местах. Я сей

час пишу книгу, когда у меня есть время. Но этой информацией 

захотелось поделиться со Светланой Драчевой, Сергеем Канашевским 

и другими сотрудниками, чтобы поблагодарить за наш Путь. С Любо

вью, Светом, Мудростью - Леди Гайя. 

*** 
С тонкого плана к нам обратились Силы Света провести планетар

ную работу по изменению климата на Земле. В этой части моего пути 

я поделюсь с вами нашими медитациями, которые мы проводим под 

водительством Леди Гайи. 

Перед очередной работой я с ассистентами Куляш и Владимиром 

получаем ченнеленг и прописываем его в своем сознании. Мы полу

чаем своего рода алгоритм работы и когда начинаем работать с груп

пой, то доверяем себя своим духовным учителям, личной группе 

поддержки из 5-го измерения и своему высшему Я. 
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Просьба бьша обычной для нас, мы понимали с Куляш, если к нам 

обратились за помощью, то мы сами получим эту помощь, мы провод

ники, которые могут силой своего Божественного проявления Творения 

создать Единое Коллективное Сознания для работы во Вселенной. 

Из общения со своими учениками, я понимаю, что не все могут кон

центрировать свое внимание на Глобальных задачах, то есть они не осво

бодились от шлейфа Дуальности. В указанное время в работу 

включились 18 человек (9), это ещё одна подсказка, что мы завершаем 
девятилетний цикл. Этот год, бьш годом проявления вашего Творения на 

Земле. Сила вашей творческой мысли готова к тому, чтобы творить в 

Единстве с Единым Творцом, Матерью Мира, Планетарным Христом 

Матрейя и представителями Вселенских Цивилизаций, которые больше 

всего заинтересованы в сохранении Новой земли, как Духовного Центра. 

Мы начинам свою планетарную работу в СоТворчестве со всеми 

представителями Сил Света, Вознесенных Мастеров, Хранителями 

Эфирных Лемурийских Кристаллов, Огнями Вознесения, с Предками 

16-ти Космических и 16-ти Земных Родов, с группами поддержки 5-
го,6-го,7-го измерений, мы соединяемся со своими Высшими Я и всеми 

Божественными Аспектами. 

Нашу группу поднимают на околоземную орбиту, мы соединяемся 

в Единый поток, взявшись за руки. И первое, что мы начинаем выпол

нять, это наполняем свои сердца Божественной Энергией Любви ко 

всему Сущему и этот Божественный поток заполняет наши сердца, и 

мы соединяемся в Единый поток Восьми-Торовой Системы, мы делаем 

вдох и выдох, в на вьщохе направляем энергию Центрального Солнца 

на кристаллическую решетку и совместно с Крайоном и Световой сущ

ностью Маха Ли Асом восстанавливаем все слои, убираем пробоины, 

полученные от космических аппаратов, ракет, ядовитых веществ, вы

бросов в атмосферу выхлопных газов, негативных мыслеформ. 

Восстановление проходит очень легко, все творят в Едином Коллек

тивном Сознании, направляя из своих сердец мощные потоки Любви. 

Проявление Божественной Любви, способно творить чудеса не только 

на Земле, но и во Вселенной. Завершив формирование Кристалличе

ской решетки наилучшим образом, мы поднимаемся в высшие слои ат

мосферы и видим, как к нам присоединяются новые силы Единого 

Творения, мы чувствуем, как мощная энергия объединяет всех в Единое 

Кольцо во Вселенной, мы приступаем к формированию второго атмо-

-96-



---------------------.Путь маrа 

сферного кольца вокруг Новой Земли для изменения Климата. Мы по

лучаем посыл от Учителей Света. 

«Вам необходимо мысленно концентрироваться на том, что ваш кли

мат изменился .... И вместо Зимы у вас круглый год тепло и солнечно ... 
Своими мыслями вы будете помогать мне, мои дорогие дети. 

Долгое время вам приходилось думать о том, как вы можете мне по

мочь.". И теперь у вас появилась такая возможность. Вы можете сде

лать климат на планете Земля теплее... Вы можете изменить 

температурный режим, переведя его с минуса(-) на плюс(+). «Все 

вместе вы можете многое». 

Получив такую Божественную поддержку и объединив все силы 

творения в Единый поток, мы делаем вдох, заполняя свои сердца Бо

жественной Энергией Творения. После этого мы делаем выдох с 

мыслью, сформировать Атмосферное кольцо для изменения климата 

на Земле. 

Мы делаем это для комфортного пребывания всего Сущего на 

Земле: для ядра стихий, для элементалов, аквафомам. Мы начинаем 

процесс творения с каждым вздохом и видим, как начинает формиро
ваться Новое Атмосферное кольцо вокруг Новой Земли. С каждым вы
дохом оно увеличивается в размерах и наполняется Божественной 

Энергией, кристаллическая решетка начинает сиять всеми цветами ра

дуги, мы видим, как Кристалл Радомир растекается по всему простран

ству и излучает мощные потоки энергии, усиливая с каждым выдохом 

Атмосферное кольцо. И этот поток энергии опускается во все уголки 
Вселенной, проводя трансформацию во всем Сущем на Новой Земле и 

во Вселенной. Мы видим все изменения, которые проходят на Земле. 

Все живое с радостью принимают эти потоки энергии, включаются в 
1 

восьми-торовую систему. 

Второе кольцо наполняется Божественными искрами свечения, ко

торые начинают сиять, как северное сияние. Мы ощущаем мощный 

поток энергии, радость и благодать, которая растекается по нашим 

клеткам, и мы соединяемся со всем Сущим на Новой Земле. И все ра

дуется вместе с нами! Свершилось, свершилось, свершилось! И после 

этого мы приступаем к работе над своими Тонкими и Физическими те

лами, и мы отправляемся в Храм Омоложения и Исцеления «Аки Яви 

Фрактус!» для проведения сеанса омоложения своих Тонких и 

Физических тел. Это, прежде всего работа с энергиями. Нас поднимают 
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на Золотой платформе в Лемурийский храм, и каждый занимает свое 

ложе. За каждым встают их Ангелы и Группы Поддержки, пришедшие 

с Высших Измерений. 

Для физического тела обязательна двигательная функция, 

гармоничное и позитивное внутреннее состояние, очищение (водный и 

питьевой режим, водные процедуры), а также питание. И самое главное 

состояние Любви и Гармонии. 

Физическое тело отстает от тонких тел, но этот разрыв постоянно 

сокращается. У сотрудников Света непременно должны идти процессы 

исцеления и омоложения на всех уровнях, потому что на ваш Свет и 

Любовь будут идти люди, которых вы вдохновляете своим примером. 

Мы призываем Творца Единого, Мать Мира, все наши Высшие Я по 

всем Высшим Измерениям, наши Высшие Аспекты, группы 

тонкоматериальной поддержки, Планетарного Христа Матрейю, 

Планетарную Марию Матрейю, маму Земли, Возлюбленного Сен

Жермена и его аспект, воплощение Волшебника Мерлина, все 

Лемурийские Кристаллы, женских Богинь: Исиду, Ладу, Афродиту, 

Сарасвати, Парвати и всех, кто готов нам помогать в нашем Творчестве. 

Процесс исцеления и омоложения мы начинаем с очистки своих 

мыслей от программ умирания, увядания, законченности жизни, от 

коллективных и родовых программ, застрявших ещё в памяти клеток. 

Очистили весь комплекс наших ментальных и астральных тел от всего 

шлейфа Дуальности. И после этого намерения, начинается интенсивная 

работа в астрально-ментальных телах. Я вижу, что Сотрудникам Света 

нужна помощь Леди Гайи, я подключаюсь и провожу коррекцию. Каждый 

испытывает свои эмоциональные переживания, мелькают картинки из 

Тонкого плана, и очень остро мы чувствуем, как отваливается шлейф 

Дуальности. Было такое ощущение, что хвост как комета оторвался и 

ушел в небытие. Мы обращаем внимание, как произошло растворение 

мертвой шелухи Эго, и наполнение любовью, благодатью. Намерение 

высвобождает живое начало в человеке и помогает ему расстаться с тем, 

что уже не должно участвовать в дальнейших процессах жизни. 

Мы наполнились Светом. Потом мы раскрываем Солнце в носу -
центральную центросому. Светом растворили блокировки, которые ещё 

были на 2-х Лучах - нервах, отходящих от неё. Этим мы увеличили ещё 

больше Свет своего сердца, и представили, что каждая наша клеточка 

стала Солнцем, сияющим из самого ядра клетки и испускающим лучи. 
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Мы начинаем работать, проникаем внутрь клетки и соединяемся с 

Творцом внутри нас, и принимаем Безусловную любовь Творца, 

льющуюся в нас. Мы соединяемся со своим Божественным «Я», и мы 

утверждаемся в ВЕРЕ, что это действительно так. 

НАМЕРЕНИЯ 

Мы Безусловной Любовью своего Я-Творца убираем блоки, 

препятствующие принятию в полной мере энергии молодости из 

всех клеток, из ДНК, из всех мест хранения информации. Мы 
убираем информацию о старении и завершении жизни из памяти 
родословной, а также из костной, эндокринной, сосудистой системы. 

Мы растворяем Ген смерти, заменяем его Геном жизни! 

Мы заполняемся Энергией Радости и гармонизируем все свои 

процессы. 

Мы гармонизируем весь комплекс своих многомерных тел, 

призывая Огонь Друидов. И в этом высокочастотном состоянии, в 
полной гармонии и балансе мы запускаем следующие намерения: 

- Я принимаю молодость Духа, как бесценный дар от своего Я. 
- Я запускаю и активирую на новом уровне 8-ми Торовую Огненную 

систему Энергообеспечения. 

- Я принимаю Божественность своего происхождения. 

- Я активирую на достаточном уровне 12-й слой ДНК, а также весь 
свой Многомерный Геном на достаточном и необходимом уровне. 

- Я запускаю процесс самовосстановления и самовоспроизведения 
моего организма. 

- Я восстанавливаю изначальную матрицу целостного организма со 
здоровой иммунной, нервной, эндокринной системами, не дающими 

сбоя ни при каких воздействиях внешних условий. 

- Я запускаю процесс выработки эпифизом гормона мелатонина
гормона молодости, радости на достаточном и необходимом уровне. 

-Я активирую в шишковидной железе мастер-клетку, она передает 

всем клеткам организма команды войти в состояние молодости на всех 

уровнях моего многомерного организма. 
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- Я призываю свои Аспекты из прошлых жизней и запускаю через 
них механизм полной трансформации тела с учетом современной 

особенности построения тел. 

- Запускаем Кристалл Ноэль-матрицу многомерной событийности 

с ключевым намерением. 

- Я Есмь Молодость! Завершаем весь процесс, наблюдая за работой 
на Тонком плане. 

Работа завершается. Свершилось! Свершилось! Свершилось! 

Медитация закончилась! Леди Гайя, мы провели данную медита

цию, и когда все приходят в себя, Владимир передает мне, что получил 

новые инструменты для омоложения организма! Начинаем вдвоём по

лучать новые инструменты от Архангела Иммануила. 

НОВЫЕ ИНСТРУКЦИИ 

ОТ АРХАНГЕЛА ИММАНУИЛА 

«Ускоритель метаболизма Комплекса Многомерных Тел». Глупый 

вопрос, кто не хочет остаться молодым и цветущим, как в 35 лет? 

Получайте от нас подарок, если вы умеете призывать Архангелов 

и включаться в потоки 8ми-Торовой системы, то и у вас получится. 

Но первое время необходимо контролировать мембраны, которые вы 

сейчас под моим руководством установите. 

• Вы входите во Вселенское Планетарное Единство, призываете свой 

КМТ, дух своих предков, свой Род. 

Затем приглашаете личную группу поддержки из 5-ого Измерения 

и свое Высшее Я. 

• Просите поместить вас в Золотую Сферу гармоничной событийно

сти и наполнить энергией Божественной Любви ко всему сущему 

на Земле и во Вселенной, Божественной энергией Лао или Энергией 

Центрального Солнца. 

• Обращаетесь к Богоматери и просите наполнить Вас энергией 

Земли-Матушки, энергией Ци и соединяете все три вида энергии в 

своем Сакральном сердце. 

• Сделайте выдох-вдох и призывайте Архангела Иммануила. 
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Просите установить Мембрану Ускоритель Метаболизма в мозг и 

делаете установку метаболизм на уровень моложе 5-1 О лет. (Обра
тите внимание, вы должны быть уверены, что вы желаете вер

нуться в тот возраст, когда вы были здоровы!) 

Закрепив мембрану-ускоритель метаболизма, почувствуйте, как у 

вас начинает вращаться мембрана, закрепите её на комфортном для 

вас уровне. 

• Далее просим Архангела установить мембрану распределитель мета

болизма, она устанавливается на Тимус, и просим направить энергию 
в сосудистую, гормональную, костную, нервную систему и так далее. 

• Вы будете чувствовать, как энергия заполняет ваши кванта-клетки 
и распределяется по всей функциональной системе. 

Работайте столько времени, пока не почувствуете полное наполне

ние своего комплекса многомерных тел и целостность. 

АКТИВАЦИЯ СТВОЛОВЫХ КЛЕТОК 

Затем приступаем к активации стволовых клеток. Из чакры Мулад
хара мы активируем силой своей мысли 8 первородных Стволовых 
клеток. 

Начинаем поднимать энергию через закрепленную в этой чакре 

мембрану восстановитель энергии. 

• Вы будите чувствовать, как из чакры поднимаются 8 стволовых се
ребристых потоков энергии и начинают связываться как, лепестки 
лотоса с вашими двумя мембранами, создается светлый кокон. Все 

три мембраны установлены и объединены в Единый Комплекс Мно

гомерных тел. 

Благодарим Архангела и всех помощником в этой медитации и 

уплотняем и закрываем свой КМТ. 

В течение месяца необходимо контролировать свои мембраны, дело 

в том, что в связи с магнитными и энергетическими потоками энергии 

они могут смещаться, либо сдвигаться. Поэтому первый месяц я конт

ролировала периодически всех, кто установил мембраны ускоритель 

метаболизма. Здесь важна и техника безопасности, изменения происхо-
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дят в течение трех лет, поэтому менять свой возраст надо аккуратно. 

Более того, может идти сильная трансформация, поэтому не давайте 

большую нагрузку на сердце, делайте все плавно и гармонично. Ус

пешной вам медитации Леди Гайя. 

*** 
В своем процессе Творения Целителя Нового Времени, мы руковод

ствуемся всеми имеющимися аспектами Эволюционного развития. Мы 

начинаем процесс творения с восстановления и гармонизации своих Тон

ких и физических тел. И здесь мы полностью осознаем Матрицу Духа. 

Матрица Духа! 

«Человеческое Божество прорастает в духе его, прилагая неимовер

ный труд, взывая самого к себе, обретая целостность и Единство со 

всем Сущим. Этот путь скрыт внутри каждого и определяется по же

ланию каждого. Чтобы не совершил человек, он руководствуется своей 

Вселенной, и пока он не противоречит ей, она его не разрушает! 

Четыре способности Духа: 

1. Способность к пониманию сути. 
2. Способность к Знанию. 
3. Способность к проникновению. 
4. Способность нести бремя Духа. 

Пробуждение этих способностей ведет к пробуждению и активиза

ции Духа человеческого Божества, и включению механизма сознания 

в движение, когда происходит Великое Пробуждение. То, ради чего и 

было всё устроено>>. 

Каждый вставший на Путь Исцеления Души, проводит поток энер

гии, очищает и расширяет свой канал «Мер-ка-бы» и ответственность 

при этом возрастает в разы! Почему? 

Первый аспект Духа- это понимание Сути. Все люди, кто попадает 

в увеличенное вами Пространство ваших Тонких Тел, проходят кор

рекцию своих астрально-ментальных полей. В этом заключается Спо

собность к Сути!!! 

Второй аспект Духа - это способность к Знанию и анализу полу

ченных Знаний! Умению практического применения Эзотерических 
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Знаний. Здесь речь идет об исцелении Души и Тела. А тело соединяется 

с Духом посредством Знаний! Каких канонов Мироздания! 

Третий аспект Духа - это способность к проникновению? Проник

новению Силой Духа, брать на себя Ответственность с Мудростью 
Небес за свои Творения! Понимание Сути- Воля твоя, но не моя! Каж

дая Душа, несет Ответственность за свой Промысел! 

Четвертый аспект Духа - это способность нести Бремя Духа! Все 
в наших руках, когда у нас есть энергия, знания, сила воли и ответ

ственность за свои Творения, то мы сами несем Бремя Духа!!! С лю

бовью и Радостью, в блаженстве!!! 

*** 

ПАМЯТКА ДЛЯ ЦЕЛИТЕЛЕЙ 
С чем столкнется ваша душа! 

Исходя из матрицы Духа, в своей Целительной деятельности мы ос

новываемся на личностно-ориентированном подходе к сопровождению 

клиента, для выявления, устранения и преодоления проблем гендерных 

и не только. 

Термин «гендер» - это социальный пол, пол как продукт культуры, 

социально-биологическая характеристика, указывающая на социаль

ный статус и социально-психологические характеристики личности, 

которые связаны с полом и сексуальностью, но возникают во взаимо

действии с другими людьми с различными, возрастными и психофизи

ческими особенностями. 

Под этим мы подразумеваем индивидуальный подход к каждому 

клиенту, помогающий осознать себя личностью, понять собственные 
проблемы, выявить стимулирующие ресурсы, самопознание, самовос

становление, самоутверждение, самореализацию. 

Целитель, психолог должен выстраивать свою работу, глубоко изу

чив и проанализировав личность клиента. Ведь личность-это свое

образный Канон Человека, его отношение с Мирозданием. 
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КАКИМИ ЗНАНИЯМИ И ИНСТРУМЕНТАМИ ЦЕЛИТЕЛЯ 

МЫ ПОЛЬЗУЕМСЯ ВО ВРЕМЯ СВОИХ СЕАНСОВ? 

• Психодиагностика и психологическое консультирование: беседа, 

возможно использование анализа нумерологии по датам рождения 

(Н. Сидорова «Нумерология», Мирам Игдрассиль, астрология, хи

романтия. 

• Практика и настройки: система развития личности, Рейки, Канал 

Творца Мироздания, Руны, Таро, Эфирные Кристаллы, Инстру

менты Майя, Огни Вознесений, Сефиротическая Магия. 

• Энергетические операции: техника Ниа Та Нэ (Доктор Кан), Сверх 

Плазменная Энергия, Ноам Зарус, Божественное выравнивание по

звоночника, Активация Реликтовой крови, Активация и восстанов

ление ДНК, Комплексная диагностика Многомерных тел человека 

и восстановление Голограммы Божественной Матрицы. 

• Арт-терапия: музыкотерапия, сказка-терапия, аромо-терапия, те

лесно-ориентированная терапия, света-терапия и т.д. 

Каждый специалист использует те инструменты, которыми владеет 

в совершенстве, прежде чем приступить к сеансу, необходимо получить 

прямое разрешение клиента или его Высшего Я! 

Мы владеем магической силой, и совершать насилие над чужой 

Душой, не имеем права! За что многие целители, совершая целительные 

сеансы в эфире: теле, видео, аудио трансляции получают негативный 

астральный удар. Поэтому сеанс проводим индивидуально, в доброже

лательной обстановке и о любом приеме или инструменте, применяе

мом, мы поясняем своему клиенту и настраиваем его на высказывание 

личного намерения на исцеление! Здесь срабатывает условие - Воля 

твоя! Специалист очищает поля своего клиента, закрывает пробоины и 

снимает психоэнергетические блоки, устраняет психосоматические рас

стройства и помогает изменить модель поведения. 

*** 
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ЦЕЛИТЕЛЬНЫЕ ИНСТРУМЕНТЫ ЦЕЛИТЕЛЯ 

Диагностика по рунам: 

Руны - попросить клиента вытащить руны, или утром вы вытащили 

Руну с вопросом: прошу указать мне Путь Мудрости. И начинаете ана

лизировать аспекты данной руны, смотрите по Блоку Целительство, на 

какой орган или меридиан она указывает. Вот, например, выпавшая 

руна Соуло указывает на меридиан тонкого кишечника, в нем заложены 

лидерские качества, проявление которых обеспечивают человеку за

щиту в его окружении. Позволяют собрать вокруг себя верных едино

мышленников. Человек получает надежную поддержку с их стороны, 

что также является фактором защиты. Таким же фактором защиты яв

ляется Род, семья, друзья, коллеги. 

Мы внимательно изучаем предсказание Рун по Блюму Р, Журавлеву 

Н. Шапошникову О.М 

Дишностика на Таро - расЮ1ад колоды Таро. 

Раскладываем три карты и начинаем смотреть. Карты указывают, 

как на социальный аспект, так и на астрально-ментальное, физическое 

тело человека. Смотрим и анализируем по источникам Эндрю Тейвас 

«Таро магических символов». Журавлев Н. «Карты Таро». «Практиче

ская Магия» Папюса, «Таро Уэйта, как система>). Костенко А. 

Диагностика по «Лечение .Vсим» по органам и меридианам по 

пульсу человека. Блоки и Целительство. «Дифференциальная диагно

стика внутренних болезней)) Начатой В.Г. 

Включение ассистента с Многомерным «видением)) для исследова

ния внутренних органов. Ценность данной диагностики позволяет 

определить сбой в функциональной системе человека на Тонких пла
нах, пока ещё не наступило поражение внутренних органов! Это ра

бота, проводимая специалистом на астрально-ментальном или 

эмоционально плане и дает возможность предотвратить развитие забо

леваний или устранить хронические проблемы, предостеречь предрас

положенность к тем или иным функциональным расстройствам. 

Определив проблемы с меридианом тонкого кишечника, мы прово

дим связь с парным меридианом - меридианом сердца, что не исклю-
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чает проблем с этим органом. Чаще клиент может жаловаться, что у 

него нет ясности ума, плохая память, головные боли. Причиной яв

ляется, как правило, эмоциональный сбой, в беседе с пациентом вы

ясните какие эмоциональные ситуации, пережитые им в недавнем 

времени создали стрессовое состояние и оказали на него сильное пси

хологическое давление. 

Таким образом, у вас выстроится картина и понимание, присут

ствуют ли психоэмоциональные блоки, которые есть у человека, и вы 

сможете выстроить план своей Со-творческой Исцеляющей практики 

совместно с клиентом. 

Для начала сеанса важно очистить себя, свое пространство, в кото

ром вы проводите работу, наполнить его запахами ароматических масел 

или трав, предварительно можно выяснить, какой любимый аромат у 

пациента или использовать те ароматические свечи, масла, которые 

проводят работу на Тонком плане с данным органом. 

Для расслабления клиента можно применить Энергетический Душ, 

очистку Ментального, Эмоционального поля или наполнить его Энергией 

Связи с Космическими Родителями (целительная техника Ноам Зарус). 

Для проведения Целительного сеанса важно самому специалисту 

включится в Эгрегор Магии и пригласить Богиню Целительницу Эйр, 

Деву Марию, Богиню Изиду, Бога Шиву, если вы планируете проводить 

Энергетические операции, то обращаетесь за помощью к Доктору Кану, 

Доктору Фрицу, Ученому Аки Яви, Будде, Иисусу, Святому Луке, Пан

телеймону Целителю. Это зависит от того, кто из Тонкого плана яв

ляется Вашим Учителем, и вы полностью доверяете себя и своего 

клиента этим Божественным Целительным Источникам Света. 

Если у вас во время диагностики клиента проявwюсь ситуация, ко

торая затрагивает сердечно-сосудистую систему и кровеносную си

стему, то целительный сеанс следует начать с приглашения 

Волшебника Мерлина. 

*** 
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И ВЫЙТИ ИЗ МИРА БОЛИ 
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Вам поможет Активация 12 Магических Эфирных Кристшиюв Но
вого Сознания. 

На Новой Земле, Воины Света, помогают пробудиться душам, выйти 

из состояния иллюзии и боли. С Тонкого Плана вам отправляют Возне

сенные Учителя эволюционные инструменты, принимайте их, прини

майте с любовью. Объединяйтесь в Группы и проводите работу по 

активации 12-ти магических Кристаллов, они Соль Земли! Сольвана!!! 

Каждая работа, проводимая Воинами Света, помогает очистить Зем
ной План и наполнить Сольвану Новыми Божественными энергиями, 

но нужна помощь каждой Душе. 

И знайте дети Мои! Каждая ваша мысль, посланная с любовью, каж

дое ваше слово, наполненное Светом, Любовью, Мудростью и Ответ

ственностью помогает поднять уровень вибраций в целом. Чем больше 
своей энергии Света и любви вы отправляете - тем больше получите, 

закон Проводника. Станьте проводником - станьте Светом! Наполните 

свои Души Божественной Силой! Помогайте всему Мирозданию, ра

ботайте с Кристаллами - это Соль Земли! 

*** 

Внимательно прочувствуйте каждое слово, в тексте, пропустите 

через свое расширенное сознание. Какую помощь в проведение сеанса 

окажет вам Волшебник Мэрлин? Я представляю весь текст, чтобы вы 

смогли его сами проанализировать и найти суть! 

Пятый Кристалл - КРИСТАЛЛ МЕРЛИН. 
Хранитель и Создатель Пятого Магического Кристалла Древний 

Волшебник Мерлин. Это Фиолетовый Кристалл. Магнитный Кристал
лический Генератор Фиолетового Пламени, энергии трансмутации и 

Космического Волшебства. Настраивайтесь на Кристалл МЕРЛИН, 

через затылочную чакру. 

Каждый раз во время вашей настройка МЕРЛИН будет создавать 

для вас Священный Нектар Фиолетового Пламени. Позвольте этому 

Нектару пропитать вас. 
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Он исцелит вас и омолодит ваши клетки. Растворит на вашем пути 

mобые препятствия и опасности, преобразит будущее и прошлое, насьпит 

настоящей энергией синхронистичности и Высшего Блага. Настраивай

тесь на этот Кристалл каждый раз, когда вам необходима Энергия Пре

ображения и Волшебства, Чудеса и Чудесные изменения в вашей жизни, 

материализация, очищение, лёгкость, исцеление, радость, гармония и ис

целение ваших отношений друг с другом и отношения к себе. 

МЕРЛИН - ЭТО КЛЮЧ ВОЛШЕБНИКА ВСЕЛЕННОЙ 

Это особый Кристалл. Он обучит вас Мастерству Доброй Магии, 

если вы позволите ему это сделать для вас. Это Кристалл Сновиденья. 

Через него вы можете выходить из привычной реальности и путеше

ствовать по мирам. МЕРЛИН - это Ключ к непрерывному состоянию 

Блаженства, Покоя и Свободы. 

• Вдыхайте энергию этого Кристалла. 

• По мере углубления вашей настройки вы почувствуете этот Кри

сталл и остальные Кристаллы внутри себя. Внутри своего Мега-Со

знания, Светового Поля. 

• Когда вам откроются сакральные назначения этих Кристаллов и 

тайны, вы сможете управлять формированием творчества в своей 

реальности. 

Настройтесь на Кристалл МЕРЛИН. 

• Позвольте Ему влиться в вас, втечь подобно жидкой Плазме и за

полнить вас изнутри. Он активирует вашу затьmочную чакру. 

• Прочтите Ключ этого Кристалла. 

Ключ кристалла 

«Я Есмь Мерлин - Добрый Маг. 

Со мною сделай Новый Шаг. 

Я Есмь Святой Любви Оплот, 

И вечной Радости Пилот. 

Расправив Крылья, мы парим под Небесами. 

Иллюзий завершился Круг, 

Наш Мир Окутан Чудесами». 

- 108-



Путь Mara 

Вы нашли ответ? 

Это плазма, которая втекает. Плазма - это кровь, кровь - это Соль 

Земли. Таким образом, омолаживая, и трансформирую кровь, мы акти

вируем Реликтовую Кровь Отца, Бога! 

Мы проводим активацию Реликтовой крови из точки на левой ноге 

и наполняем все сосуды, капилляры, вены, артерии, кроветворные ор

ганы, клетку. 

Чтобы данную работу закрепить, можно сделать 

Рунический амулет: 

Для изготовления рунического амулета вам необходимо выяснить, 
что важнее для клиента, закрыть пробоину или усилить его Руны 

опоры - Руны законы? 

Мы разберем, какие рунические амулеты помогут закрепить полу

ченный результат. 

Йера - Райдо - Соуло -убирает запоры и проблемы с кишечником. 
Альгиз - Лагус - Беркана - Соуло - антидепрессант, убирает 

страхи, фобии, способствует резкому набору уверенности в себе и 
своих силах, убирает препятствия. 

Соуло - Лагус - Хагалаз - Лагус - Соуло - формула для преодоления 

комплекса неполноценности, неуверенности в мыслях и своих идеях. 

Наутиз - Соуло - Наутиз - снятие порчи, снимает самую тяжелую 

порчу (амулет носить на себе 9 дней и на 10-ый сжечь и пепел смыть водой.) 

*** 
В этом разделе мы с вами разберем примеры целительных практик. 

Мы провели более 5000 энергетических операций и, получив определен
ный опыт, делимся с огромной любовью нашей работой, желая Вши 

восхождения в Духе! 

За помощью обратилась Наталья 70-ти лет, с просьбой сделать ди
агностику брюшной полости. Проводилась диагностика техникой лече

ния Усим по органам и выявлен сбой энергетического канала в области 

печени. При проведении диагностики по Лечению Усим меридиан вы

явили сбой в меридианах: печени, тонкого кишечника, желудка. Под

ключаю ассистента для углубленного сканирования внутренних 

органов, поскольку диагностика проводится дистанционно. Устанав

ливаем, что есть плохая циркуляция крови, это ярко выражено в брюш-
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ной аорте в нижнем отделе, причина - спаечная болезнь, удален аппен

дицит и проводилась операция, связанная с фибромой матки. В месте 

удаленного аппендикса есть доброкачественное образование, жировое 

перерождение печени, как следствие несбалансированного питания, 

непроходимость кишечника, закупорка вен. В районе матки диагности

руем новообразования в виде узелков. 

Возник интересный вопрос, как убирать спаечную болезнь, спаек в 

животе много из-за большого веса, малоподвижного образа жизни и 

данное ухудшение состояния спровоцировал длительные перелеты в 

течение месяца из Приморья в Германию - Израиль - Приморье, что 

привело к нарушению циркуляции крови в малом тазу и нижних ко

нечностях. Я задаю вопрос Владимиру, как провести правильно энер

гетическую операцию на спайки, потому что работать с внутренними 

органами мы научились, для этого мы используем Сверх Плазменную 

Энергию, а вот работать с тканями, по отсечению и высвобождению 

внутренних органов сложнее. 

Мы тут же с Тонкого плана получаем ответ, Владимир ещё не успел 

произнести, как я увидела открывающийся портал, через который я 

могу войти в брюшную полость и работать. Так что ответ получен, но 

главный вопрос причинно-следственные связи, ответ очевиден, я хо

рошо знаю Род Натальи по матери, они евреи, отказавшиеся от своих 

корней, настолько, что до 2014 года не знали о них. А выяснилось это 
таким образом. Дочь Екатерина вышла замуж за Эдуарда, и они пере

ехали жить в Германию. Я отдыхала у Катерины и спросила её, почему 

она носит фамилию своего отца, а не мужа. Катерина мне рассказала, 

что у Эдика еврейская семья и до неё все браки заключались только с 

евреями в их роду, а она первая с русскими корнями. Я рассмеялась, и 

стала рассказывать Катерине, что её бабушка Тамара была еврейкой, и 

бабушка по линии отца тоже бьmа еврейкой и принадлежность к нации 

у них идет по матери, а не по отцу. Просто в этой семье национальные 

вопросы никогда не обсуждались. Так в 35 лет она узнала свои родовые 
корни, она тут же пошла и сказала мужу, а он мгновенно позвонил 

своим родителям. 

Поэтому я применяю руническую печать «Снятие родового прокля

тия». 

В центре руна - Отила - внизу и вверху Кано - Турисаз, слева и 

справа Соуло - Наутиз. 
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Позже по скайпу я связалась с Натальей и попросила описать её 

состояние и наблюдения. Наталья чувствовала себя для своего возраста 
хорошо, но она просто не замечала, что ходить стала тяжело - шаркать 
ногами, а работа на дачном участке с пережатым прессом и сдавленной 

диафрагмой сыграли свою дополнительную роль. Мы обговорили план 

предполагаемого целительного сеанса, и я приступила к работе. Инте

ресно то, что портал был открыт в брюшной полости ещё раньше, чем 

я попросила доктора Кана, он уже начал работать, и первое с чего мы 

начали, это освобождение тонкого и толстого кишечника от спаек. 

СПЭ - луч рассекал ткани, очищал от наросшей жировой про

слойки, слизи, растворил спайку в сигмовидные кишки. Освободив ки

шечники, мы приступили к брюшной аорте, подвздошной. И так 

продолжалось пока все ткани не были освобождены. 

Потом приступили к работе с печенью и образованием, выпираемым 

на передней стенке в нижнем отделе. Луч управляемой СПЭ отсекал 

плоть, сжигал и восстанавливал ткани, регенерировал очищенные 

клетки печени, шло восстановление функций печени. С помощью 
плазмы реликтовой крови очистили все сосуды и капилляры, а также 

кроветворные органы, и восстановили работу перикарда и меридиана 

перикарда. Завершался процесс восстановления разорванных нитей 

ДНК и установление Голограммы Божественной Матрицы. 

Когда сеанс был завершен, я попросила Натат1ью рассказать о 

своих ощущениях. Она описывала их такu.711 образом: 

Во время проведения вчера диагностики целителем Куляш, она чув

ствовала тепло в органах, которые просматривала специалист. 

Когда я приступила к работе, она чувствовала, как перебирали ки

шечники, перекладывали, то есть она чувствовала весь процесс. 

• После очистки печени и удаления образований она чувствовала пу
стоту. 

Когда начали заполнять плазмой реликтовой крови, шло наполне

ние, тепло, особенно отмечает клиентка в левой ноге, где больше 

было варикозное расширение вен. 

Так был проведен целительный сеанс. Наталья получила рекомен

дации, ежедневно проводить энергетические очистки органов, где 
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проводW1ась операцw~ и через три дня мы проведем диагностику по

вторно. 

Через три дня мы провели диагностику с Куляш, и Наталья полу

чила анализы биохимии, все анализы были в норме, а на тонком плане 

показало, что спайки растворились, образования нет, есть незначитель

ное опущения в малом тазу, мы обсудили дальнейший ход целительных 

сеансов, порекомендовали проводить спиральную гимнастику. Что ин

тересно Наталья увидела в ней свои положительные моменты, она 

много лет занимается Ушу, а в этом комплексе идет снятие блоков с 

локтевых и коленных суставов, что очень важно для хорошей работы 

меридианов. 

Я так же объяснила Натальи, что её проблема связана с большой на

грузкой на даче, она раньше не работала на земле, ибо была хирургом 

и берегла руки, а теперь решила поклониться земле матушке. Но она 

грузная, тело тяжелое и во время наклонов ей сдавливало диафрагму и 

внутренние органы, что и привело к данному состоянию. Но был ещё 

один интересный момент, он более существенный. Мой ассистент Вла

димир при осмотре обнаружил, что тонкий и толстый кишечники по

крыты темным пластилином, хотя три года назад она проводила 

полную очистку кишечника и печени. 

Нас этот вопрос заинтересовал, что же происходит в организме? И 

мы нашли ответ, сейчас через наши тела идет очистка, выводятся ста

рые клетки, чистится плазма, кровь, вот этим и заполнен кишечник. 

Так что все процессы проходят гармонично. Но очистка корней Рода 

далась нам легко и радостно. 

Я впервые применила рунический став для снятия «Родового про

клятия». Во-первых, в эти дни писали, звонили, стучали все родствен

ники по разным вопросам. 

Первая заболела Анна, очень сильный вирус поразил бронхи, когда 

стали чистить пошло снятие обиды рода, рода изгоев. 

Потом заболела я сама, несмотря на то, что 1 О лет я не болела ви
русными заболеваниями. И опять все шло во время работы Куляш 

«Очистка от обид Родю>, а утром я все время думала, почему столько 

нефти и газа качают из недр земли - это ведь кровь земли. 

Я поместила себя в Храм к Леди Гайя, призвала Богиню Целитель

ницу Эйр, доктора Кана, всех врачевателей Тонкого плана и попросила 

меня исцелить. Я чувствовала, как шла работа, и вихрь пролетел сквозь 
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тело, мне стало легко и хорошо. Я встала, пошла на кухню, выпила 

воду и из носа потекла кровь, она текла легко, заполняя мне нос и 

горло. Через некоторое время кровотечение прекратилось и стало свет

леть в голове, но удивительно Наталья прислала сообщение, что нико

гда не страдала давлением и головными болями, а тут голова ехала!!! 

У Олега Шапошникова написано, что данный рунический став может 

вызвать жесткие обострение и чистку, мы прочувствовали это на себе. 

Таким образом, начинаешь понимать, как твои инструменты работают! 

*** 
Наша задача сегодня состоит в том, чтобы соединить новый инстру

менты эволюции с древними. Для этого мы используем 21-ый аркан 

Тара. Внимательно посмотрите, какие глифы имеет аркан Мир. В 21-
ом аркане мы отрываемся от физического мира и ведем работу с ду

ховным планом. Не зря этот аркан назван Мир, то есть Дух. 

«Среди космической пустоты и мрака парит в пространстве обна

женная фигура женщины. Её волосы распущены и пышными локонами 

ниспадают по бедрам; руки немного отклонены от бедер. Она держит 

на одном уровне два жезла. Вокруг женщины овальным нимбом свер

нулась в пространстве змея, держа во рту свой хвост. В каждом углу 

карты расположены эмблемы четырех стихий: человек, орел, лев и 

телец». (Эндрю Тэйвас. Таромагическихсимволов. Изд. Велигор. 2013г.) 

Я отвечу сначала на ваш вопрос: почему я пользуюсь этим изданием 

и колодой карт Таро? У меня есть разные колоды и классические Уэйта, 

но эта мне нравиться тем, что в книге есть много интересных подсказок 

и ключей. Каждая карта имеет пантакль «Больших ключей Соломона». 

Древо Мира нанесено на картах Старших 22-х арканах и на обратной 

стороне Жезл. 

Элифас Леви писал: «Изучайте прилежно иероглифы и священные 

письмена тридцати шести талисманов и пишите вокруг каждого из них 

стих Писания по вашему выбору, стих, который бы лучше выражал для 

вас добродетель письмен и чисел». («Большие ключи, и ключики Соло

мона>> Элифас Леви. Москва 2015год). Как видим Эндрю Тэйвас ис

пользует свой текст в круге пантакля, он указывает градус, в котором 

находится ключ. Это его выбор и указатель для нас. 

Здесь мы можем обращаться за помощью свыше. Глифы аркана нам 

говорят о пространственно-временном континууме, многомерности 

мира, связь с силами природы, с ядром Стихий!!! И вот тут мы перехо-
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дим к новым инструментам, которые сейчас играют первостепенную 

роль. 

Ядро Стихий - это особое Коллективное Существо Света, через ко

торое происходит построение всех видов материй конкретного мира, а 

также взаимодействие различных видов материй. В Ядро Стихий вхо

дят в первую очередь Стихия Времени и Стихия Пространства, как 

Высшие стихии. Они сами сейчас перестраиваются, идет переход к 

триальности, она несет в наш мир процесс одухотворения всех видов 

материи, устанавливая связь со вторым Духовным центром. 

СЕМЬ СТИХИЙ 

Первая стихия - это Земля, она грубая плотная, несет в себе суть 

Макровселенной. Здесь всегда приходится сочетать тот Микрокосмос, 

которым вы являетесь с Макрокосмосом. Не принимайте Стихию Земля 

очень примитивной. Она дает суть «вещей, доселе не раскрытых». 

Вторая Стихия - это Воздух, она играет огромную роль, так как 

может перемещать информацию и перемещать материю. Как следствие 

Стихия Воздух работает, как в более плотных телах, так и в более тон

ких телах, и во всем сочетании со всеми семью видами материи. 

Третья Стихия - это Вода, которая является хранилищем инфор
мации, кроме того это жидкий кристалл и, благодаря этой характери

стике она позволяет многим уровням плотности физической материи 

взаимодействовать друг с другом. 

Четвертая Стихия - это Огонь является материей Духа. Огонь 

приносит информацию эволюционного содержания и приносит про

граммы духовного развития. И сейчас наступила Эпоха Огня. Вы раз

виваете внутреннюю огненность. Вы работаете с Огнями Вознесения 

и другими Космическими огнями 

Пятая Стихия - это Дерево, которая несет энергоинформацию 

материального Рода вашего мира. Стихия Дерево содержит генетиче

скую информацию, благодаря которой материя развивается. 

Шестая Стихия - это Металл, она позволяет уплотнить материю 
и понизить вибрации. А в период Вознесения ей отведена роль раз

уплотнения и Стихия Металлов начинает играть новую важную 

роль.Металл - это пластичная материя, она способна по-разному струк

турироваться. 
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Седьмая Стихия - это Алмаз является физическим светом. Она 

всегда была в вас, но сокрыта от вашего сознания. Стихия Алмаз всегда 

на генном уровне сохраняет ваш свет, этот свет тесно связан со светом 

других материй. Сейчас Стихия Алмазов активируется. 

А есть ещё и элементалы - очень веселые сущности света, не удив

ляйтесь, а запоминайте все новые для вас названия. Все Стихии тру

дятся в ваших телах через элементалов. 

Элементалы Стихии Земля-террАи. 

Элементалы Стихии Воды-аквионы. 

Элементалы Стихии Воздуха-альбионы. 

Элементала Стихии Огня-агнионы. 

Элементала Стихии Дерево-сарги. 

Элементалы Стихии Металла-эрги. 

Элементалы Стихии Алмаза-уроланы. 

• В Высшей стихии Времени трудятся-темпионы. 

• Бионы заменяются трионами. Это информация получена из жур
нала «Мировой Ченнелинг». 

• Работники Гравитационного ядра, которые сотрудничают с Ядром 

Стихий нашего мира, называются амбионы. 

• Вспомните, мы уже больше года работаем с аквафомами. Они яв

ляются работниками магнетической службы, а с другой стороны 

входят в Ядро Стихий. 

Они имеют с темпионами единую магнитно-временную эволюцион

ную программу. Вот и у вас пришло время познакомиться с Ядром Сти

хий. Чем чаще вы их будите приглашать, тем больше помощи в 

целительных сеансах они вам окажут. 

А главное, Вам необходимо открыть свой творческий потенциал для 

творения и лучше это сделать, проводя работу в Храме «Аки Яви Фрак

тус», и я даю такую рекомендацию, как для начинающих целителей, так 

и для опытных. Вы научитесь использовать одновременно несколько 

целительных техник во время ваших сеансов, как это делаем мы. 

*** 
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Мы встретились с Ириной через три дня, и я попросила её рассказать, 

как проходит работа в Храме? Ирина открьmа для себя новый удивитель

ный мир, по моему совету она создала Храм «Аки Яви Фрактус» в своем 

салоне и пригласила всех врачевателей Тонкого плана помогать ей. Она 

увидела, как в момент создания, стены расширились, поднялся купол, 

помещение стало полукруглым, и стол для массажа превратился в ложе, 

наполненное светом эфирных кристаллов, а вокруг встали «врачеватели» 

Тонкого плана. Когда приходил клиент, то проявлялась его группа под

держки, и начинался совместный процесс исцеления души, очистка фи

зического и астрально-ментальных тел, а так же работа над 

трансформацией клеток. Такой комплексный подход можно провести 

только в Едином Коллективном Сознании. Ирина поняла, что теперь у 

неё есть отличная команда, и они могут в совместном процессе Творения 

помогать людям в пробуждении Света, это власть и осознанность! 

*** 
Воплощаясь в реальность с помощью своей 10-й чакры. 

«Десять именуется всеобъемлющим, или универсальным числом, или 

же полным числом, обозначающим полный круг жизни, ибо за ним уже 

нет чисел, а только повторение. Оно либо заключает в себе все числа, 

либо объясняет их через себя и с самим собой, умножая их, поэтому оно 

является числом множества и силы и относится к очищению Душ». 

«Этим числом Иисус Навин одолел тридцать одного царя, и Давид 

одолел Голиафа и Филистимлян, а Даниил избежал смерти от львов. 

Это число также является круговым, как единица, потому как свер

нутое, возвращается в единицу, из которой взяло свое начало, и имеет её 

своим концом, и является свершением всех чисел и начало десятков ... 

Так вода возвращается в море, из которого вышла; тело возвраща

ется в землю, из которого взято; 

Время возвращается в вечность, из которого проистекало, дух воз

вращается к Богу, который дал его; Наконец, всякое творение возвра

щается ни во что, из которого было сотворено, если не поддерживается 

словом Бога, из которого было сотворено». (Маг. Френсис Барретт. 

Изд. Москвичев. 201 Зг.) 
Итак, мы вступаем в симбиотическое сосуществование с данной ре

альностью и ее частями. В нашем случае, воплощаясь в физическое 

тело, мы становимся взаимозависимыми с физическим миром, с его 

объектами и законами. Эта взаимозависимость или взаимодействие дает 
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нам возможность управлять энергиями этой реальности. Это, к примеру, 

выражается в том, что мы можем двигать предмет с помощью своей 

руки, поскольку мы осознаем руку и воспринимаем предмет при по

мощи глаз. Но, можем ли мы взаимодействовать с физическим миром 

без посредничества нашего физического тела? Часто бывает так, что 

люди сетуют на судьбу и на мир, что те якобы не милосердны к ним, 

при этом сами не замечают, как буквально гробят себя, обращая собст

венные силы, свою энергию, против себя же. Следует научиться управ

лять этой Божественной энергией, ибо она Свет Творения и Созидания. 

Наша способность на уровне 11-ой чакры заключается в умении осо

знанно взаимодействовать с окружающей нас реальностью. Люди из

древле вели полемику о том, насколько сильно их влияние на мир. 

Является ли человек Творцом, в принципе, или хотя бы какова его роль 
в сотворении Мироздания? В этом ключе способность осознавать на 

энергетическом уровне свое воздействие и реакцию на него, дает один 

из непосредственных ответов на эти вопросы. Замечу, но не только дает 

ответы на эти вопросы, но и показывает, как мы можем творить, помогая 

другим осознать свою силу власти, прежде всего над собой. 

Сними ограничения с себя и стань безграничным. Посчитай сколько 

их, кирпичиков или стен стоит перед тобой. Кирпич за кирпичом раз

бери стену и освободи свой путь. Низкий потолок строит тот, кто бежит 
от себя, а кто направляется к себе, потолков не ставит, ибо они мешают 

расти, закроют небо и не позволят дотянуться до него. 

Когда мы можем осознать свою энергию реальности, в которой 

живем, тогда получаем ключи для управления этой реальностью. Эта 

способность управлять реальностью дает нам власть над ней. Здесь 

важна осознанность, или точнее осознание своих энергий. Потому что 

у нас есть могущественные энергии, неважно отдаем мы себе отчет в 

этом, или нет, и они действуют на окружающих, и на нас самих. А когда 

мы не осознаем свои энергии, то они могут действовать наперекор 

нашим желаниям и навредить не только нам, но и другим. Скажем, 

такие виды энергий как эмоции и настроение имеют безусловную и из

вестную степень влияния в обществе людей, как и среди животных и 

даже растений. Одна из задач этой книги в том, чтобы мы смогли стать 

более осознанными в отношении своих энергий и энергий, с которыми 

мы взаимодействуем, в том числе и благодаря развитию умения распо

знавать их и если необходимо, то преобразовать. А если мы говорим о 
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преобразовании нашей энергии и управлении ею, то несем ещё боль

шую ответственность перед Миром и Вселенной! 

Осознание энергий, с которыми мы соприкасаемся, позволяет нам 

трансформировать их. Например, мы можем с помощью своей один

надцатой чакры в области стоп получать энергию от природы (Блок 

Жизненная сwщ-Активизация жизненной энергии) и преобразовывать 

ее в свою энергию и тем самым питать себя. Это жизненные энергии. 

Мы в них нуждаемся, они являются нашими защитными энергиями, 

идущими от Центра Земного Ядра, Ядра стихий. Через них мы вклю

чаемся в симбиоз с Природой. 

Также с помощью одиннадцатой чакры, которая расположена в 

центре на ладонях, можем исцелять себя и других, преобразовывая не

гативную энергию болезни в положительную энергию тела. Такие руки 

называют - руками Иисуса Христа. 

То, что происходит в жизни каждого отдельного человека также на

прямую связано с тем, насколько он (или она) осознал свою связь с энер

гией, которые находятся во взаимодействии. Важно не только и не 

столько то, что мы получаем от мира, как то, что мы транслируем, или 

излучаем сами. Известно, что подобное притягивает подобное, и это в 

несколько крат больше в отношении энергетического взаимодействия. 

И сейчас мы говорим о тех видах энергии, которые мы «излучаем» 

своими чакрами, на всех уровнях. То, что мы получаем, в результате 

практически синхронно по резонансу с нашим излучением. 11-ая чакра 

открывается после 42-х лет, она граничит с 12-й чакрой, которая назы

вается чакрой мастерства, что подразумевает нарастание степени умения 

владеть энергиями. Но в то же время налагает на нас ответственность за 

использование этих энергий с мудростью небес. Чакра мастерства от

крывается с 49-57 лет. Вас удивляет такой продолжительный период? К 
этому времени человек освобождается от работы, заботы о детях, мате

риальных ценностях и начинает искать свой Истинный Путь! 

Недостаточно просто «заставить» себя излучагь добро и любовь, или 

красоту, или еще какой-то позитив. Фактически, заставить себя это делагь 

невозможно. Мы можем транслировать только те энергии, которым мы 

соответствуем (или в диапазоне которых вибрируем на данный момент). 

В этом суть умения трансформации. Преобразовать себя или что-либо 

еще -практически равнозначная задача. Мы способны воздействовать на 

окружающую нас действительность лишь в той мере, в которой мы фак-
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тически владеем собой (со всей совокупностью наших энергий). При этом 

целостность нашего самосознания прямо пропорциональна гармонично

сти нашего взаимодействия со всем остальным. Стала внимательно из

учать эту ситуация и нашла такое решение! 

Почему в нашш телах проявляется негативная энергия? 

Мы Ангелы Великого Центрального Солнца, включены в новые эво

люционные потоки энергоинформации, но продолжаем испытывать на 

себе негативную информацию, которая периодически захватывает наш 

Комплекс Многомерных Тел. Какие инструменты мы можем исполь

зовать, чтобы освободиться от негатива, и для чего нам дан такой опьп? 

Мы обсуждали вопрос об эволюционном развитии души и одна из 

задач стоящая перед ней - это гармонизация отношений с партнерами. 

Это сложная задача для многих, мы все разные, потому что в наших Ком

плексах Многомерных тел есть своя дисгармония. Где она хранится? 

В ментальных полях хранится негативная информация, а в астральных 

- негативная энергия. Вместе они образуют единый негативный энер

гоинформационный поток, который направляется в ваши астральные и 

ментальные тела. Ког.ца ваше астральное тело соприкасается с негативной 

астральной энергией партнера во время общения, часто зарождается от

ветная негативная энергия. Происходит эмоциональный взрыв! 

И куда же потом направляются ваши негативные энергии? 

Если вы не произвели очистку своего КМТ, не наполнили его лю

бовью, Золотой Жизненной Энергией, не провели гармонизацию, то 

вся эта негативная энергия оседает в ваших ментальных и астральных 

телах. Именно эти тонкоматериальные тела более всего развиты в 

вашем КМТ. Вы должны понимать, что негативная энергия частично 

скручивается, архивируется и поселяется в ваших тонких телах. Ваши 

негативные чувства и эмоции поселяются на жительство в астральном 

теле, а ваши негативные мысли находят приют в ментальном теле. Они 

притаились и ждут! В самый ненужный момент вся негативная инфор

мация скопившаяся и притаившаяся внутри Вас, выходит на поверх

ность, и конфликтная ситуация проявляется вновь. Все возвращается 

на круги своя. Так мы разрушаем себя и свое физическое тело, выход 

проявляется в болезни. Этим процессом нам показывают, что мы не 

гармоничны! 
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Если человек не гармонизируется, не развивается духовно и интел

лектуально, его астральное и ментальное тела принимают все больше и 

больше негатива. Происходит деформация, и наш организм не выполняет 

свои природные функции, связанные с обеспечением здоровья человека 

и его эволюционным развитием. Чаще всего мы заботимся только о 

своем физическом теле, забыв, что есть еще астральные и ментальные 

тела и необходимо проявить к ним внимание. Что представляет собой 

Тонкое тело? Тела вашего Комплекса Многомерных Тел - это материя, 

организованная для вашего жизнеобеспечения всех многомерных Су

ществ Света. Я говорю, что мысль материальна!! ! Где она проявляется? 
Мысль и чувства материальны в материи ментальной и астральной. 

Что означает, триальность, триада, троица? 

Это наши Ментальные, Астральные и Физические тела! Именно они 

развиты в наших КМТ. Во многом, именно от них зависит развитие 

гармоничной событийности. 

Почему мы не можем управлять своим КМТ и сохранять постоянно 

внутреннюю гармонию? Дело в том, что в нас заложена не гармонич

ность или энтропия (не упорядоченность). Для чего нам эта энтропия 

предоставлена? Эта энергия необходима для того, чтобы появились ва

рианты развития событийности для эволюционного развития Души, 

чтобы мы могли создавать новые возможности, то чего ещё не было. 

Это наш Божественный Путь к сотворению новой гармонии на новом 

витке развития. 

Как определить свою энтропию? 

Мне пришла такая информация, что, используя нумерологию (дату 

рождения человека, год и месяц) можно просчитать и выяснить с каким 

потенциалом и задачами пришел человек в этот мир. Смотрю, вся ли 

таблица Пифагора заполнена, где есть пустые клетки. И соответственно 

понимаю, где есть проблема, над которой нужно работать, а получен

ный опыт помогает подсказать, как эти вопросы решить. Рассмотрим 

некоторые из них: 
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Отсутствует цифра 4, - значит, у человека отсутствует контроль над 

своими мыслями и действиями. 

• Отсутствует цифра 5, - значит, человек не наполнен энергией Без

условной любви ко всему Сущему на земле и во Вселенной. 

Нет цифры 3, - человек не удерживает земной поток энергии, кото
рый необходим для создания гармоничных отношений и решения 
материальных вопросов (деньги). 

Нет цифры 6 - отсутствие самодостаточности и глубины, 

Нет цифры 7 - отсутствует интуиция. 

Нет цифры 8, - это указывает на молодость души, которая еще не 

обрела мудрость. 

Если присутствует одна 9, - то человек ставит перед собой цель, но 

при первом же столкновении с трудностью отказывается от нее. 

Встречаются люди с полностью заполненной таблицей - это гармо

ничные личности, они проходят свой Путь Глобального развития по 
замыслу Творца. 

Но мы можем гармонизировать свои КМТ. Я провела анализ негар

моничных событий у своих клиентов, показала им, что Духовные учи

теля создали для них событийный ряд, для эволюционного развития 

души. Таким образом, мы меняли негармоничную событийность, ис
пользуя помощь своей работы с Цветком новой гармонии. Чтобы не 

умудренному опытом в практиках человеку было понятно, как прове

сти эту работу предлагаю такой ход. 

ПРАКТИКА 

Внимательно разобрав, какие цифры отсутствуют в дате poждe

HUJl клиента, мы пони.маем, какой энергии не хватает, а какой энергии 

в избытке в тонких полях. 

Необходимо войти во «Вселенское Планетарное Единство» и под

ключить весь КМТ. 

Призываем своих Духовных учителей, личную группу поддержки 

из 5-го измерения и помещаем форму в Золотую сферу Гармоничной 

событийности. 

Просим наполнить Божественной Энергией любви ко всему Су

щему на земле и во Вселенной. 
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После наполнения этими Божественными потоками энергий необхо

димо обратиться в энергии Лао (или Золотой Энергии Жизни) и по

просить наполнить этой энергией и направить её в те клеточки, где 

отсутствуют цифры. 

• Из вышеуказанного примера следует, что необходимо направить 

энергию в 4-ку - для умения контролировать себя. 

• В 7-ку, так как энергия необходима для включения в интуитивные 

потоки. 

В 5-ку, чтобы наполниться любовью к себе любимым. 

В 8-ку для получения мудрости небес и т.д. 

Затем обращаемся к энергии Ци (материнской земной энергии) и 

просим наполнить нас энергией, отвечающей за материальный до

статок, благосостояние и построение отношений, направляем энер

гию в 3-ку. Просим нас заземлить и, поставить на ноги. 

• Направляем энергию в 6-ку, чтобы дать энергию для обретения са

модостаточности. 

Направляем энергию в 9-ку, что поможет добиваться реализации своей 

цели, а также довести до логического конца свои мысли и идеи, чтобы 

развить такие качества, как твердость и целеустремленность. 

Так мы перераспределяем на~иу энергию, создавШl гармонию в наших 

КМГ телах. Визуализируя, вы можете видеть, как вырастает Цветок 

Новой Гармонии- это отныне часть ва~иего Астрального Сердца, кото

рое по-новому будет реа2ировать на весь негатив. Оно будет спокойно 

его принимать с достоинством и осознанно, а потом трансформиро

ваться. Помните- «внешний негатив - внутренний негатив-Гармония!» 

ПРИМЕЧАНИЕ: Куда бы вы ни направили свой взор, будь то природа 

или место, которое вы собираетесь посетить, проведите эту практику: 

Поместите его в Золотую Сферу Гармоничной Событийности, на

полните энергией Безусловной Любви создайте там Цветок Новой Гар

монии, так вы вырастите на Планете Райский Сад. Вы являетесь 

Творцами и управляете своей жизнью, миром и Вселенной! 

С любовью и мудростью Леди Гайя! 
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Таким образом, осознание своей 11-й чакры, может дать нам власть 

над теми, которые не осознают свою власть и поэтому не пользуются 

ею. Наше единство с другими не позволяет нам безнаказанно злоупо
треблять своей властью. Для того, кто осознает свое единство - это оче

видно. Если же мы недостаточно осознаем свое единство с другими, 

нам важно соблюдать этические нормы, чтобы не навредить другим, и 

тем самым и себе. Как это сделать? Открыть себя Миру, показать, как 
мы владеем своими энергиями, и дать возможность другим осознать 

их умение владеть своими энергиями - это важно. 
Написанием своей книги я открываю свои возможности и показы

ваю Путь тем, кто готов идти. 

*** 
Если сильно развита 11-ая чакра человек может автоматически 

трансформировать окружающий его мир. И если при этом не отдавать 

себе отчета, то вероятны весьма неприятные последствия. Поэтому так 

важно, чтобы остальные чакры находились в сбалансированном со

стоянии - тогда то, что мы привносим в мир с 11-ой чакрой, будет наи

более гармоничным и благоприятным для всех, и для нас, в первую 

очередь, разумеется. 

Когда у вас хорошо развита эта чакра, вы можете просто пожелать 

чего-то, для себя или для кого-то еще и, не задумываясь, обнаружить, 

как ваше вольное или невольное пожелание становится реальностью. 

Такая способность может быть благословением, проклятием или та

лантом, что полностью зависит от уровня развития ее обладателя. Осо

знанное обращение со своей энергетикой - это ключ к благоприятному 

использованию своих талантов на всех уровнях бытия. Особенно если 

вы находитесь высоко в Планетарном Единстве, как-то Уран в Солнце! 

Здесь я вас предостерегу, осознанное использование «во зло» невоз

можно по определению, поскольку юло>>, это понятие концептуальное 

и относительное, существующее в рамках двойственности, а осознан

ность, это уровень, свободный от двойственности, при котором созна

ние непосредственно реализует бытие. Сознающая себя личность 

отдает себе отчет в том, что мы все, единая суть всего Сущего на Земле. 

В этом свете, очевидно, что вред и благо для кого-то одного распро

страняются на всех нас, на всех обитателей Вселенной. Вселенная, еди

ная сущность, а мы все, ее составляющие частицы. Мы все 
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взаимосвязаны, и любое воздействие на одну из этих частиц обяза

тельно затрагивает все остальные. Поэтому любая трансформация все

гда глобальна, даже незначительная, которая может инициироваться 

каким-то одним человеком, вполне способна «перевернуть мир». 

Не следует недооценивать своего могущества. У каждого из нас оно 

огромно. Мы все, Божественные сущности. 

Когда мы говорим: - «Дай ему Бог здоровья», - мы, по сути, 

уполномочиваем Бога, выполнить нашу просьбу благословить этого 

человека! 

Если мы способны уполномочить Бога, то, о чем можно говорить, 

наше могущество едино с могуществом Бога (оно и есть могущество 

Бога). Можно сказать, что Бог позволяет нам «пользоваться» его могуще

ством или разделять его для наших нужд. Но с другой точки зрения мы 

все являемся энергией могущества Бога и потому мы проявляем через 

себя его великолепие, каждый из нас своей индивидуальностью обога

щает бесконечное многообразие достояний Бога. И когда мы начинаем 

работать силой своей мысли, с использованием высших Сил Света, мы 

должны осознавать какие мощные процессы происходят во Вселенной. 

Принимая себя как таковых без ложной скромности (смирение, это 

отсутствие желания хвастаться чем-то перед другими) и сознавая, 

что могуществом Бога наделены ВСЕ ЕГО СОЗДАНИЯ, мы можем 

проявлять свои таланты во славу божью и трансформировать мир. При 

этом парадокс! В определенном смысле мы ничего не изменяем, по

скольку все и так уже изменено и неизменно, одновременно! Таково 

непостижимое проявление Вселенной. Вселенная - это Божественная 

Сущность. Ее невозможно постичь, оперируя понятиями трехмерного 

восприятия. Можно осознать себя ее частью и с упоением реализовы

вать свои божественные способности как таковые. Но мы творим в 4-
5-ом измерениях, и наша задача подготовить трансформацию наших 

тел, для более высоких миров 

Я сделала такое философско-эзотерическое отступление для 

включения вас в процесс осознания и размышления над глубинными во

проса.ми, которые вы себе не позволяете совершать. 

*** 
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По моей рекомендации ещё некоторые мои ученики применили 

такой подход для Исцеления, мы проводили энергетическую операцию 

у Михаила по устранению папилломы, которая образовалась на связках 

и мешала ему говорить, он обратился к нам за помощью. Удалить па

пиллому не сложно, другой вопрос стоит в устранении причин, которые 

способствовали их появлению. Для меня ответ был очевиден, но мне 

было важно, чтобы Михаил увидел свои блоки, которые он сам боялся 
для себя раскрыть и осознать. 

Мы вскрыли эти блоки, и Михаил увидел, что он свою энергию раз

мазывает по своим Тонким телам, не создавая внутри себя воронку для 

захвата луча. Явно были проявлены имплантаты страха принятия и до

верия к людям. Михаил очень светлый, открытый человек, стремился 

помочь всем и во всем, но только не себе. Человек боится открыть в 

себе эти страхи, потому что за открытием стоит процесс преодоления, 

ответственности за свою судьбу и свой Род. Каждому даются испыта

ния, которые мы проходим, и в 35 лет, а именно столько лет Михаилу 
идет активация 1 О-ой чакры, осознания своей индивидуальности в 9-
ой чакре, мы можем найти прибежище в своем физическом теле (во
плотиться) с помощью 10-ой чакры. Ключевое слово для 10-й чакры
это «жизнь», «жизненная сила». Это жизнь, которая самоценна, вне за

висимости от радостей и страданий, счастья и несчастья, которые ис

пытывает живое существо, воплощенное в теле. 

То, что заземление следует за раскрытием «Чакры Души», не слу

чайно. Только приняв свою неповторимую духовную суть, а точнее са

мого себя как таковую суть, можно осознать свою связь с Землей и 
причастность к ней. Многие верующие и религиозные люди говорят о 

бренности земной жизни, и тем самым аргументируют свое пренебре

жение этим уровнем бытия. Такое мировосприятие является след

ствием травм в сфере 7-ой чакры, тем самым, поругивая весь мир и 
свой род, что мы можем получить в ответ? 

Если же наше сознание полноценно развито, начиная от первой 

чакры до последней, о которых сказано ранее, то в целом оно связано 

и со здоровыми «телесными» телами, все это дает нам восприятие Бо

жественности земной жизни. В свете этого все разговоры о «земном 

рае» и о снисхождении «Царствия Божьего на Землю» становятся 

вполне понятными. При полноценно функционирующей 1 О-ой чакре, 
география меняет свои основы и систему координат. Царствие Божье, 
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как и рай, и другие небесные и трансцендентные сферы, не обозна

чаются в тех же географических единицах, которыми оперирует трех

мерная система описания Земли. Сознающая себя духовная личность, 

приходя на землю, не ограничивает свое бытие, а, напротив, обогащает 

его благодаря помощи Матери Земли. 

«Таким образом, Бог - это первая единица перед тем как он передал 

себя низшим, разлил себя в первых числах, а именно трех, затем в де

сяти, как в десяти идеях, мерах всех чисел и всех вещей, которые евреи 

называют десятью атрибутами и насчитывают 1 О имен Божьих, и по 
этой причине не может быть дальнейших чисел». (Маг. Фрэнсис Бар

ретт. Изд. Москвичев. 2013гс. 171) 

Всегда ли человек может воспринимать свою жизнь так, 

с точки зрения осознания своей миссии на Земле? 

Восприятие земной жизни для человека, у которого 1 О-я чакра пре
валирует в сознании, или играет одну из главенствующих ролей, рази

тельным образом отличается по полноте и насыщенности от обычного 

восприятия с центрированием сознания в 3-ей чакре (то есть, от при

вычного для обывателя <<Нашего времени» трехмерного). 

Что дает нам 10-я чакра - способность «Я» «вживляться» в конкрет

ную реальность не оживлять ее, а изменять? 

Для этого <<Я» принимает тело из материи этой реальности (в нашем 

случае, физическое тело) и вступает в симбиотическое сосуществова

ние с этой реальностью. Таким образом, мы являемся «двойственными 

существами». С одной стороны, мы пришли в эту реальность и непре

рывно создаем свое тело, а с другой стороны, тело для воплощения соз

дала для нас сама эта реальность, чтобы мы могли взаимодействовать 

в этой реальности, жить здесь в гармонии, радости и любви ко всему 

сущему на Земле и во Вселенной. 

Способность вживляться заложена в нас природой и то, что она есть 

в нас, указывает, что мы являемся частью Природы. На санскрите Бо

жественная энергия, называемая нами Природой, именуется маей (У 

Тихоплавов Т. С. и В.Ю. в Научно-эзотерические основах мироздания ч. 

2 хорошо раскрыты аспекты майи). Это слово имеет и другую конно
тацию и гораздо чаще переводится современными трактователями ве

дических текстов как «иллюзия». Фактически же именно эта энергия 
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действует как продолжение божьего восприятия мира и дарует нам спо

собность распространять наше собственное восприятие в любом, нуж

ном нам контексте. Эта же энергия служит для реализации «декораций» 
к проявлению того, что намереваемся проявить мы, и того, что уже про

являет Всевышний. Именно эту энергию мы знаем, как Мать Природу. 

«Чакра заземлению> связана с миром стихиалей, существ, обслужи

вающих эту реальность. Они обеспечивают наш симбиоз с этой реаль
ностью и существование в нем, предоставляя нашим телам все 

необходимое для жизни. Даниил Андреев в книге: «Роза мира» под
робно описывает варианты этих миров. Эти существа являются столь 

же уместными и естественными участниками Живой Природы, как че

ловек, животные и растения. Просто плотность тел и энергетическая 

форма функционирования стихиалей и духов природы, а также Дэвов 
нацелена на срезы жизни, комплементарные нашей. 

Так, духи природы поддерживают своей жизнью и энергией благопо

лучие растительного мира (леса, водоемов и т.п.), стихиали могут покро

вительствовать, скажем, горам или равнинам, тогда как девы (иначе 

называемые в русской речи <<Полубогами») отвечают за погодные явле
ния, стихии и более глобальные природные процессы (обеспечение све
том и водой). Под благополучием мы здесь понимаем гармоничную 
взаимосвязь в пределах ведения этих существ. Например, существо, ко

торое можно условно назвать «смотрителем леса», или в простонародии 

лешим следит за порядком в лесу и сотрудничает при этом с духами трав, 

деревьев и животных. 

Ягья - форма Божественного бытия, выраженного в действии. Иначе 
говоря, Ягья - это форма Бога в акте дарения или во взаимообмене энер
гией. В природе движение энергии имеет циклическую закономерность, 

поддерживающую постоянный кругооборот или «Закон сохранения 

энергии». В Божественном смысле именно это и есть Ягья - движение 

энергии, как продолжение осознанного бытия. В таком движении уча

ствуют энергии разных уровней или порядков (то есть, циркуляция про

исходит между разными мирами или «слоями» существования), и 

энергии эти имеют взаимодополняющие и комплементарные свойства, 

обеспечивающие поддержание круговорота. В этом круговороте находят 
удовлетворение потребности существ, сопрягающих с ним свою энер

гию, поскольку такое ее движение является наиболее гармоничным, как 
прямое продолжение Божественного бытия. 
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Под жертвоприношением (Ягья) можно понимать симбиоз между 

людьми и существами «обслуживающими» эту реальность. Таким об

разом, те, кого в этом ведическом тексте именуют полубогами (дэвами), 

своей энергией и способностями предоставляют прочим жителям ре

альности все необходимое для существования, тогда как последние в 

свою очередь воздают им за это должным образом, отдавая свою энер

гию. Это почти тот же процесс, что и с «Эгрегорамю>, «питающимися» 

эмоциями людей. Ягья же подразумевает, что человек сознаёт этот сим

биоз, что в процессе его жизни на Земле участвуют дэвы и подобные 

им существа, и воздает им должное своим отношением к ним (в веди

ческие времена это оформлялось в жертвоприношения разного рода, 

в зависимости от характера почитаемого Божества и уровня куль

туры самих почитателей). 

В симбиотическом сосуществовании человека и существ, обеспечи

вающих «природные явления» и снабжающих нас природными богат

ствами, налицо естественный цикл движения энергии (или природный 

круговорот). Пользуясь природными ресурсами с благодарностью, вы

ражаемой через признание того, кто поставляет эти ресурсы, человек 

поддерживает обратную связь, которая, в свою очередь, стимулирует 

дальнейшее продолжение цикла движения энергии, на пользу самому 

же человеку и к его процветанию. 

Дэвы или стихиали получают энергию благодарности, (бьию бы при

митивно считать, что они «поедают» приносимые им в жертву дары, 

в виде земных плодов WIИ зерен), тогда как человек получает необходимую 

ему энергию в виде земных ресурсов. Этот круговорот существует между 

измерениями: с земного уровня на уровень дэвов и обратно. 

Главный поддерживающий этот круговорот с нашей стороны фактор, 

это наше внимание, показываемое тем, кто нас поддерживает. Именно 

это внимание является каналом, необходимым для продолжения здоро

вого цикла энергии и баланса. Поддержание этого цикла, залог гармо

нии с природой и оптимизации климата. Когда этот цикл нарушается, 

возникают трудности и так называемые стихийные бедствия. Когда мы 

утрачиваем внимательное отношение к взаимодействию с природой и 

ее агентами (дэвами), нам ничего не остается, как считать её (природу) 

некой неразумной стихией, несущей нам неведомо что. 

В некоторых древних культурах Земли, таких как Друиды или древ

ние Славяне, этот симбиотический процесс включает намеренное соз-
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дание Эгрегора (тонкоматериального агрегата), обеспечивающие взаи
модействие с Силами Природы на более осязаемом и более контроли
руемом уровне. Подобный Эгрегор служит своего рода «буфером 

обменю> между человеком и силами природы. Для создания таких эгре

горов они использовали принцип резонанса с силами природы, создавая 

синхронизированные им календари, включающие даты и праздники, 

подразумевающие проведение специальных обрядов (поразительно, 

что даже хороводы в этом контексте имели невероятную геометри

ческую точность, транслирующую метафизическое их назначение как 

продолжение канала связи с Эгрегором). Также эта резонансная син

хронность поддерживалась с помощью названий и имен, и могуще

ственного языка. Весь образ жизни носителей таких культур являлся 

продолжением этого симбиоза. Нам с вами их жизнь, полная, необъяс

нимых для современного ума чудес, показалась бы сказочным миром. 
Современный человек обезличил свое отношение к природе в целом 

и к её аспектам, олицетворяемых различными божествами (дэвами), 
сделав тем самым его потребительским. Невозможно относиться к при

роде с настроением эксплуатации, принимая ее как личность, как Мать. 

Также невозможно злоупотреблять расположением ее личностных 

агентов (дэвов или стихиалей). Именно осознание Божественности Ма

тери Природы и личностная благодарность ей является залогом гармо

ничного взаимодействия между человеком и природой. 

Когда-то человек сделал сознательный выбор в прерывании связи с 

уровнем дэвов или стихиалей. Причины, побудившие к этому преры
ванию, были актуальны тогда. Люди изолировались от восприятия 

большей части миров. Но в настоящее время восстановление нашего 

сознания в этом ключе не просто актуально, а просто жизненно необхо
димо для поддержания возможного существования человека на Земле. 

И таковая необходимость обоюдна, как для нас, так и для существ дру

гих уровней, которые, в свою очередь, предпринимают все необходи
мые шаги навстречу к воссоединению с человеком. 

Аналогичное или схожее понимание такого симбиоза присутствует 
во многих фольклорных традициях по всему земному шару испокон 

веков, и зачастую оно отождествляется с политеизмом или язычеством, 

тогда как, по сути, это, лишь более «персонифицированное» восприя

тие Божественных сил, восходящих к Единому Истоку. 
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Всевышний реализует проявление мира с помощью своих агентов. 

Так проявляется многообразие. Отдавая должное внимание, признатель

ность, нашедшие выражение в форме подношений или иных обрядов, 

или даже простой благодарности Всевышнему, мы так же обнаруживаем 

и тех удивительных личностей, что стоят у Него на службе, как и мы, 

являющиеся частью процесса Божественной Ягьи. Чтобы вы понимали, 

что все сущие проявлены в нашем мире, я вас повеселю, рассказав, как 

они помогают нам в делах земных. В феврале снег в Приморье выпадает 

и тает на солнышке, если ударят ночью морозы, то дорога на горных 

трасах превращается в каток. Вот вам и день «жестянщика», как любят 

повторять жители города Владивостока и Находки. 

Мне надо бьшо утром в аэропорт, дорога была жестко обледенелой, 

как, впрочем, обледенела полоса и шла очистка, так как в аэропорту есть 

служба, а на дороге - увы. Внучка крутится у меня под руками и причи

тает: «Бабушка, как папа тебя повезет в аэропорт, дорога ужасная». Я, 

смеясь, говорю ей. А давай поколдуем, призовем гномиков, лесных эль

фов, солнечных зайчиков и очистим дорогу от Американского перевала 

до г. Артема. Олег недоверчиво смотрит на нас. Мы начинаем с внучкой 

призывать помощников и просить! Сборы бьши закончены, сели с зятем 

в машину и поехали по городу. Дорога бьша ужасной, но за Американ

ским перевалом, вся дорога была чистой и сухой до самого города Ар

тема, а в городе мы попали в снежные заторы и 8 км преодолевали за 
полчаса. Вот тут зять возмущенно сказал: - «Почему дорогу да аэропорта 

не почистили?» Значит, поверил в наши силы колдовские с внучкой. 

Есть у меня Елена, они семьей любят отдыхать в своем имении на 

Псковщине, на родовых землях. Лена из мира Альхейм (вы познакоми

тесь с Мирами Иггдрасель) и у неё очень хорошо развита интуиция и 

ясновидение. Я передала ей знания общения с сущими, стихалиеми, 

она пользуется их помощью постоянно. 

Когда она идет в лес по грибы, то просит гномиков, показать ей гриб

ные места. Они появляются из чащи, берут её за руку и ведут к полянке, 

из леса с грибами выходит только одна Елена, у остальных грибников 

пустые лукошки. Сущь пес оберегает их участок от не прошеных гостей, 

вокруг ходят звери, люди, но зайти на участок не могут. Сущь кабан -
это сила и плодородие. Призываем мы его желудями, яблоками, выма

ниваем из леса, для дел колдовских. Он помогает в вопросах приобрете

ния нового и усиления старого. Вот и пошла стройка в имении, 
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обновление старого дома, пристройка к новому, баня, ограда. Так начи

нают возрождаться старые, родовые поместья, дети внуки возвращаются 

к своим корням. Кирилл рассказал о своей мечте, посадить огромный 

сад из яблонь, оставить о себе память. Мы применяли для себя помощь, 

делали, так, как нам подсказывало наше Божественное <<Я». 

Однажды мне попалась на глаза книга Ведьмы Алены Полынь - ве

дающей матери. Она практиковала с сущими. Мы с ними уже встреча

лись, на страницах народных сказок. «Сказка быль, да в ней намек, 

добру молодцу урок» и здесь благодаря Алене я нашла много интерес

ного и вам советую почитать эту книгу. Если вы взяли книгу в руки и 

не можете читать, понять и осознать текст то призовите Сущь Медведь. 

Почувствуйте его мощное, потное тело, мысленно покормите его рыбой, 

ягодой лесной да скажите: - «Медведь, позволь мне книгу отпереть, для 

деяний особых, колдовских значит, тебе велю быть помощником, а мне 

тебя кормить, да о деле нужном просить. Бысть тому». « (Сущи в помощь 
ведьме да ведуну» Живая ютга. Ведьма Алена Полынь). 

Вот ещё хочу вам подарить очень ценного помощника - Сущь Ключ
ник. Именно в руках Ключника находятся ключи от дверей, где знания 

и он их ревностно оберегает, но каждый из вас знает, как нужны вам 

ключи, это наш смысл жизни, разве не так? Обращайтесь к Ключнику 

на погостах, в храмах, в старых замках, дворцах, в местах Силы он от

кроет двери нам двери. Я всегда обращаюсь к Ключнику, когда беру 

древние рукописи, манускрипты и легко получаю нужные мне знания. 

В добрый путь с Ключником. 

Частью заземления для человека является гармоничная интеграция 

в первую очередь с обществом. Это, люди такие же, как вы сами. А 

затем и другими существами, такими как животные и растения, а также 

существами из соседних измерений. 

Мы прошли мимо 9-ой чакры, которая открывается в 29 лет. 
«Это число имеет отношение к тайне креста, ибо в девятый час наш 

Господь Иисус Христос испустил свой дух (Мф.27:46). Астрологи 

также учитывают девятый год в возрасте людей, как и седьмой год. Эти 

года называют климактерическими, так как они отличаются заметными 

изменениями человека». (Маг. Ф.Барретт. Изд.Москвичев . 201 Зг с 168. 
Здесь под «душой», в отличие от Духа - все пронизывающей и все

охватывающей божественной субстанции мы понимаем уникальную, 
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индивидуализированную «духовную частицу», или, проще говоря, 

нашу неповторимую суть, ту, что отличает нас от всех прочих, и ту, что 

делает нас нами. Эта суть остается неизменной, - всегда являясь нами, 

и при этом может развиваться и трансформироваться в своих проявле

ниях. Мы именуем душой то, или, скорее, того, о ком мы говорим: <<Я». 

При этом душа в 9-ой чакре - это та «часты> нас, которая одновре

менно воплощена в данном физическом теле и при этом находится вне 

его, на «духовном уровне» не ограничиваясь физическими рамками и 

барьерами. Эта духовная сущность представляет собой совокупность 

нашего бытия с тем неизменным в нас, что позволяет отождествить нас 

с нами в любое время, в любых обстоятельствах, независимо ни от 

чего. Эта наша суть та, по которой Бог «узнает» нас. Это наша уникаль

ная точка во Вселенной. С открытием 9-ой чакры мы начинаем поиск 

своего Божественного Пути, мы берем на себя ответственность за 

семью, за Родину. Именно в этом возрасте чаще всего приходят моло

дые люди, пытаясь определить свою миссию на Земле. 

Синди Дейл, объясняя «устройство» 9-ой чакры, сравнила его с дур

шлагом, сквозь который мы «проливаем свой свет в этот мир», с уни

кальным узором нашей индивидуальности. И этот «узор» неразрывным 

образом связан с нашей жизненной миссией. 

Если на уровне 7-ой чакры мы осознаем свое единство с миром и с 

Божественным, то на уровне 9-ой чакры мы проявляем свой неповто

римый вклад в этот мир. Мы являем этому Единому Целому свой уни

кальный свет - одновременно - и как часть этого Целого, и как его 

уникальная и незаменимая составляющая. 

Шри Ишопанишад, древний ведический текст, начинается с аксиомы 

о том, что «из Полного Целого исходит бесконечное множество Полных 

Целых». Именно этот принцип иллюстрирует взаимосвязь всего и вся 

на уровне 9-ой чакры: из уникальных и незаменимых частиц, полноцен

ных в самих себе, состоит Полное Целое Абсолют столь же уникальный 

и неповторимый в своей полноте. И как Абсолют проявляет через свой 

уникальный Свет все мироздание со всем его многообразием (включаю

щим и нас самих), так и сами мы каждый в своей неповторимой манере 

несем свой свет, включая во всеобщую цветовую палитру свой уникаль

ный лучик. Правильнее будет сказано свою лучезарную искру, с беско

нечным диапазоном света, который, смешиваясь с прочими такими же, 

как он, в совокупности, и создает сложный орнамент мироустройства. 
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А для меня лично, как души, мое осознание себя в 9-ой чакре, озна
чает восприятие собственной жизненной миссии. Что именно подвигло 
меня к данному воплощению, что побудило меня согласиться принять 

именно эту форму со всем прилагающимся к ней, и проявлять в этой 
жизни себя именно так, распространяя вокруг себя лучи, и именно так 

со-творять мир. Ответ на этот вопрос не одномоментен. И каждому из 

нас на протяжении своей жизни зачастую приходится отвечать на него 

далеко не однократно, для того, чтобы поддерживать свое решение 

жить, чтобы продолжать проявлять себя в этом воплощении. Когда мы 

перестаем поддерживать это свое решение, то довольно скоро мы «раз 

воплощаемся», дабы прийти к новому пониманию себя и проявлять себя 
иначе в новом воплощении, или, если потребуется, дать себе время для 

созревания «между воплощениями». На протяжении одной жизни мы 

также можем пересматривать «свои приоритеты» это тоже частичное 

переосмысление жизненной миссии, которое влечет за собой трансфор

мацию и на физическом уровне. Но всякий раз, чтобы оставаться в теле, 
нам необходимо хотя бы частично соглашаться с теми условиями, что 
мы приняли первоначально, решившись на воплощение. Это необхо

димо для того, чтобы наша энергия могла питать тело, дарить ему со

знание и силы, требуемые для поддержания здоровья. Как только мы 

перестаем проявлять хоть часть себя на физическом уровне, повода для 

нахождения в физическом теле практически не остается, и мы можем 
расстаться с ним, вернувшись на менее плотный уровень бытия. 

Бывают случаи, как с гималайскими йогами, которые сотни и ты

сячи лет поддерживали свои физические тела в состоянии, близкому к 

анабиозу, когда душе нужно тело «в резерве». Для возможной реали

зации жизненной миссии в некотором будущем, и тогда такая душа про

являет способ для необходимого поддержания тела. 

Наша духовная суть неповторима, и то бытие, что ее характеризует, 

также неповторимо. И только она способна поделиться с миром тем, 

чем может. Никто другой не может за нас проявить нас, даже Бог. Как 

не парадоксально это звучит, но каждый из нас знает, что он любит по

разному каждого конкретного адресата своей любви. И любовь вроде 

бы одна, а проявляется она всегда по-разному. Даже к каждому из своих 

детей мать испытывает несколько иное чувство одну и ту же любовь, 

но «окрашенную», если можно так сказать, несколько иначе. И именно 

это «преломление» любви к каждому в отдельности и характеризует 
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неповторимость каждого из ее адресатов. Именно любовь - это 

именно та энергия, которая непосредственно соприкасается с душой, 

а точнее именно в этой энергии душа проявляет себя наиболее непо

средственно и полно. 

Такая Божественная любовь, преломляясь о наши желания и эмо

ции, рождает всю прочую палитру чувств. И именно в любви мы про

являем себя наиболее неповторимым образом: то, как мы получаем и 

источаем эту энергию, отличает нас от всех остальных ее приемников 

и передатчиков. В этом наша Божественная уникальность. Мы все 

едины в этой энергии между собой и с Абсолютом, но при этом мы все 

неповторимы. 

А вот 12-ю чакру мастера, я буду освещать уже в следующей книге. 
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ЖИЗНЬ НАПЕРЕКОСЯК 

--•••i•ф• 
В этой главе я хочу рассказать поучительные истории, для тех, кто 

решится себя посвятить миссии помогать людям! Это огромная ответ

ственность, которую мы возлагаем на себя, приходя в этот Мир! 

«Оберегаемые, мы часто стоим, держась друг за друга, пытаясь соз

дать что-то свое, но движимые чувством своего представления, уныло 

опускаем руки, не видя в них силы. 

Что есть грех? Не слабоумие ли сердца? 

Что есть печаль? Не отказ ли от движения? 

Что есть страх? Не отсутствие ли знаний? 

Я раскрываю тайну за тайной и обнаруживаю свою суть. Рост срав

ним с погружением. Чем выше, тем глубже!» 

Я работала в Приморском городе, и здесь мне пришлось работать с 

одним родом, от родителей до правнуков. История поразила даже меня, 

много повидавшей на своем веку за 30 лет работы в школе в должности 
директора школы, когда мимо меня не проходила ни одна судьба уче
ника из 1300 учащихся. 

Первой ко мне пришла Галина, бабушка и прабабушка моих клиен

тов. Она пришла с жалобами на свое самочувствие, было бы странно, 

если бы женщина после тяжелой работы на птицефабрике и в своем ого

роде к 60-м годам была бы бодра и весела. Она дышала с трудом, её лег

кие бьmи поражены и во время очистки шел очень неприятный запах, 

птичьего помета. Я была удивлена, потому что раньше я не чувствовала 

подобных запахов во время проведения очистки, но это бьmо начало. 

Сканируя органы, я обратила внимание, что сердце у неё маленькое, 

сжатое в комок. И сколько я не проводила энергетических чисток, си

туация не менялась, тогда я ей задала вопрос: «Что за камень у вас на 

сердце?» Она расплакалась и поведала мне такую историю. 

Более 40-ка лет она прожила с мужем, но он пил, бил её, гулял, не 

стесняясь троих детей, и когда Галина была беременной 4-ым ребен

ком, он проклял плод. Родилась девочка, отец её не любил, и все время 

притеснял, она чувствовала это и решила быстрее покинуть родитель

ский дом. После окончания школы она вышла замуж и уехала в сосед-
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нее село, но во время родов умирает, оставив сына на попечение мужа. 

Её муж женился вновь и сына отдал бабушке с дедушкой. Галина ре

шает сменить фамилию Денису, ему дают фамилию деда, который про

клял его мать. Камень с сердца Галины я сняла, а вот когда на прием 

ко мне пришел сам Денис с годовалым сыном на руках, я спросила его: 

- чем могу ему помочь? и услышала от него такую фразу: «Моя вся 

жизнь идет наперекосяк, и я не понимаю почему!» 

Есть и другая не менее поучительная история. На прием пришла моя 

бывшая секретарь, которую я не видела 20 лет и была удивлена, про
читав её фамилию. Ещё работая в школе, она развелась с мужем, но 

оставила его фамилию. Она пришла ко мне с вопросом, почему она 

живет с Виктором 20 лет, но они не могли довести свои отношения до 
загса? Я стала расспрашивать и первый вопрос был, почему она носит 

фамилию бывшего мужа и есть ли семья у него? Оказалось, что она не 

сменила фамилию из-за сына. Её гражданский муж, вступая в брак, 

взял фамилию своей супруги и после развода оставил её фамилию. Как 

вам такой расклад? Когда я стала смотреть, то на тонком плане Наталья 

все ещё стоит рядом с Александром, а Виктор со своей бывшей супру

гой, и надеюсь, вы догадались, что никто из 4-х человек за 20 лет не 
устроил свою личную жизнь. Александр делал попытки создать семью, 

но так и остался один. Бывшая жена Виктора уехала жить в Санкт-Пе

тербург. Построить свою личную жизнь она так и не смогла" Я провела 

разрыв связей и восстановление силы рода, но посоветовала Наталье 

вернуться на свою девичью фамилию. Спустя год я узнала уже от её 

мамы, что они поженились с Виктором, который взял свою фамилию. 

Мы отошли от традиций рода, семьи и удивляемся, почему жизнь сю~а

дывается вот так, наперекосяк? 

В старину не зря просматривали родовые связи до 7-го колена, и ро

дители выбирали жену своему сыну, они принимали её в свой Род, как 

дочь, как мать их будущих внуков, продолжателей рода. Они благослов

ляли брак на счастливую семейную жизнь, и была примета, если роди

тели плакали, жалели и не отпускали свою дочь, то брак был не 

счастливым. А если мать держит подле себя сына, то, как правило, брак 

оказывался бездетным. Поэтому дорогие родители, желайте своим 

детям счастья, отпускайте их, давайте им возможность проживать свою 

жизнь, испытать радость отцовства и материнства. Принимайте зятя, 

как сына родного, ведь его родила мать, такая же, как и вы, она так же 
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кормила его грудью, пела ему колыбельные, она вырастила его и вы
учила. Когда моя дочь выходила замуж, я сказала, что буду любить 
своего зятя за то, что он любит мою дочь! Я действительно с любовью 
и уважением отношусь к своему зятю, за то, что он создал крепкую 

семью, серьезно относится к воспитанию внучки и заботится о своих 
престарелых родителях. 

И БЫЛО «СЛОВО» 

Что есть наш язык? Какую роль в нашей жизни играет слово, произно

шение, тон, смысл. Всегда ли мы задумываемся над тем, что изрекаем? 
Увы - нет! Мы привыкаем с детства говорить на том диалекте, кото

рый слышим от родных и в том месте, где проживаем. В школе нам дают 
пояснения по словарям, но слова имеют мощное воздействие на наше 
сознание и душу. Я впервые обратила внимание на слова, произнесен
ные на приеме одним мудрым ингушем, это было в г. Астане. Дело в 
том, что моя мысль всегда летела вперед слов, я обладала от рождения 
даром красноречия, это мне помогало в моей жизни, но я не задумыва

лась, не включала наблюдателя и только, начав практиковать, стала за

ниматься анализом, сказанных мною слов. Правильнее сказать, я искала 

их первоначальное звучание. Ещё в Университете мне попалась книга 

на старославянском языке «Слово о полку Игореве», труд, который до 
сих пор пытаются расшифровать историки, философы, филологи. Дело 
в том, что в него были вложены магические заклинания, я это слышала 

ещё в университете и от Урсулы, помните, в Зальцбурге на улице я 
встретила женщину? Есть эта тема и у В.Синельникова в одной из его 
книг, но я провела свое осмысление и сделала свои открытия. 

Я работаю с Мухамедом, а он мне рассказывает, как он себя убеждал 
в том, что надо бросить курить: «что ты сволочь такая ... »Я его оста
навливаю и прошу в моем присутствии выбирать слова, а в голове зву
чит сволочь, свезти, вывезти на свой новый Путь! Также, со словом 
умирать! Страх блокирует сознание людей, когда они сльппат это слово, 
а все очень просто. Ведь в старину говорили, что душа умиротворилась, 

перешла в мир иной, вернулась домой. Благодарю - это слово, защиты, 

благодати, благословения. Почему защиты? 

- 137 -
 

 

-  



Пю~~миnа Портияrииа ------------------

Если на любое высказывание или пожелание вы отвечаете «благо

дарю» и левой рукой ладонью провести сверху вниз, то вы отгоражи

ваете свое энергетическое поле от чужих мыслей. Вы не обращали 

внимания, как во время исповеди человек исповедался и батюшка, как 

бы благословляет его левой рукой и словом. Человек уходит, а про

блемы остаются. Мы наивно полагаем, что, совершив тот или иной 

обряд, ритуал, неважно где, в храме, костеле, на святом месте, попро

сив помощи у шамана, мы обретем исцеление и благодать? Все в ваших 

руках и только ваша сила мысли помогает восстать из пепла, как Фе

никс. Любой из людей, к кому вы обращаетесь, очищает вам Путь, от

крывает вам портал, а дальше идти Вам и вот тут от каждой души 

зависит встать на путь духа, или продолжать бегать по кругу. Помните, 

я описывала свои роды, когда меня вечером скорая помощь доставила 

в роддом, дежурный врач мне кричала в лицо: - «у вас опухоль мозга, 

это летальный исход, мы вас утром отправим санавиацией во Влади

восток». Мне было очень плохо в тот момент, но я собралась с духом и 

ответила ей: «Я рожу и все будет хорошо, мой ребенок и я будем живы 

и здоровы!» Я проявила свою Силу Духа! Как Эриль, который обретает 

мастерство ведения войны и учится побеждать. Дух его крепнет, цели 

определяются, а движение приобретает направленный характер. Это 

как в руне Тейваз - «Воин всегда остается воином, даже если он один 

на поле битвы». И поймите правильно, здесь неважно количество, а 

важнее всего Дух, Сила Духа и Воли. 

Этот врач предпочла уволиться, перейти в другое отделение, а утром 

ко мне пришел психолог, после непродолжительного разговора она 

спросила у меня, есть ли у нее возможность получить знания. Мне ещё 

месяц надо бьшо ждать родов, так что каждый день она приходила, и 

мы долго беседовали, я очень благодарна ей, ибо она училась силе духа, 

как помочь женщинам перед родами преодолеть страх, боль и быть 

сильными и счастливыми. Я не практикую акушерство, как мои кол

леги, для этого есть специалисты, а вот помочь во время беременности 

мне приходилось и не раз. 

В г. Астане, где я принимаю каждый год и провожу обучающие се

минары, к нам пришел Илья со своей очаровательной супругой, Ироч

кой - Ангелом в командировке. Она была беременна на сроке 22 
недели, но плод не чувствовала, ребенок ещё не начал шевелиться, 

благо с ним разговаривал сам отец. Мы стали с Куляш смотреть, пер-
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вое, что мы делаем на приеме, это считаем по нумерологии. Нам это 

позволяет понять, с чем пришел в этот мир человек, какой у него архе

тип, какие планеты управляют и из какого он Мира Иггдрасиль. Сле

дующий этап, это диагностика по пульсу, мы проверяем по Усим 

органы и меридианы. 

Таким образом, выясняем, где произошел сбой или есть ли воспали

тельный процесс. После этого приступаем к очистке ментального, аст

рального, эфирного, эмоционального, физического полей и только потом 
мы приступаем к глубокому осмотру внутренних органов. Как правило, 

я здесь подключаю ассистентов, Куляш или Владимира, и мне неважно 

рядом они будут со мной, в скайпе, или мы работаем по телефону. 

У Ирочки мы выяснили, что все околоплодные воды темные и страх 

блокирует её почки. Мы приступаем к очистке непосредственно тех ор

ганов, которые в этом нуждаются, а потом наполняем их энергией и не 

просто энергией, а материнской силой. На следующем сеансе мы вос

становили Ирине связь с её космическими родителями. Во время се

анса мы использовали целительную технику Нарум Зарус. Нама Ба Хал 

и Ирочка спала во время всей работы, которую мы проводили, но когда 
она открыла глаза, наполненные слезами радости, она произнесла 

слова: - «Ребенок вернулся». Я положила руку на живот и почувство

вала радостное шевеление, Виктория рождалась в моих вибрациях, так 

мне сказала её бабушка, когда девочка, спустя несколько месяцев по

явилась на свет. 

Другим ребенком, который появился благодаря мне, был Аймир. Ай
гуль привела сначала на прием свою сестру с тремя детками. Проблемы 

были у сестры, трое родов одни за другими истощили организм жен

щины. Маленькая кроха 2-х месяцев лежала на моих руках и дышала с 

трудом. Мы начали работать с матерью, очищать её организм от шлаков 

и токсинов и как только это произошло, ребенок на моих руках стал 

ровно дышать, на глазах исчез отек с крошечного личика, сердечко 

стало работать спокойно. Видя такое преображение, Айгуль стала по

сещать мои семинары. Мы провели много интересной для нас работы 

с ней и всем казахским родом и после моего отъезда две женщины за

беременели. Одной из них была Айгуль. Я радовалась за неё, ей было 

43 года, три дочери, а тут сын, радость для отца. В следующий мой 
приезд она пришла ко мне за месяц до родов, врачи готовили её к опе

рации, ссылаясь на возраст. 
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Мы посмотрели её и сказали, что у неё есть все возможности родить 

ребенка самостоятельно. Она периодически приходила, мы её напол

няли энергией, и она спала несколько часов, ей не хватало энергии. 

Иногда она стучала мне по скайпу и просила помощи. Однажды она 

постучала поздно вечером и попросила о помощи. Я увидела, что у неё 

уже есть открытие шейки матки. Я потребовала, срочно вызвать скорую 

помощь, чтобы ехать в роддом рожать. У меня сидел в это время Ки

рилл, который сказал, что она родит через пару часов. Так и произошло. 

Родился богатырь! 

Вот интересный пример, который я привожу для врачей акушеров. 

Моей маме, когда она работала в госпитале во время дежурства, при

ходилось принимать роды, и она рассказывала, как можно повернуть 

плод, изменить тазовое прилежание. Кстати у Анны было тазовое при

лежание, и пока оная находилась дома в 7-8 месяцев, наш кот Пушок 
ложился под грудь и лапами мял живот, на УЗИ врач определил, что 

ребенок перевернулся, ну да с помощью кота. 

Так вот я была последний день в г. Астане, и Олег спросил разре

шение приехать поздороваться, его Любочка (мать Радомира, ангел в 

командировке) лежала в роддоме, они ждали пополнение в семействе. 

Олег пожаловался, что у Любы перекрут желчного пузыря крупным 

плодом, она вся стала чесаться и её стали готовить к плановой опера

ции. Мы посоветовались с Куляш и попросили Олега на час украсть 

жену из роддома. Он её привез в халате и больничных тапочках. Мать 

была истощена энергетически, измучена зудом и вся холодная. Мы бы

стро сделали ей энергетический массаж, наполнили энергией, почи

стили околоплодные воды, а затем я её поставила в коленно-локтевое 

положение, живот опустился, с правого бока ввела руку, и развернула 

желчный пузырь. Любочка сразу порозовела, расцвела, малыш ра

достно зашевелился, и Олег бьm счастлив. Через три дня она прекрасно 

родила Ария. 

Как ни странно, моими пациентами чаще являются медицинские ра

ботники. И впервые я услышала от врача невропатолога Ольги Ива

новны в 1985 году вопрос, почему я не стала психотерапевтом? Дело в 
том, что я работала Заместителем директора по воспитательной работе 

в училище, нагрузка эмоциональная, физическая была очень серьезной, 

и я попала в больницу, в палату № 6. Как у Чехова и моими коллегами 
по палате бьmи сотрудники аппарата администрации города. У всех бьm 
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один диагноз-неврастения, только я лежала и отдыхала. Ольга Ивановна 

приходила на прием, выслушивала пациентов, делала назначения и 

молча, уходила. Все были в неведении о своем состоянии. Я их развле

кала, брала у мамы практический справочник врача и заставляла утром 

делать зарядку, гулять, ходить на массаж, иглорефлексотерапию, умы

ваться и краситься. Но меня отправили на консультацию в краевую боль

ницу, по возвращению я зашла в ординаторскую к Ольге Ивановне за 

выпиской, и она попросила меня полежать ещё недельку. Я очень уди

вилась, на что она мне задала вопрос, почему я не стала психотерапев

том, без меня все пациенты впали в депрессию. Это самый важный 

вопрос моего предназначения. Я очень рано столкнулась с болезнью 

родных. У мамы обнаружили опухоль мозга, когда мне было 11 лет, и с 
этого возраста я могла мерить давления, делать уколы и т.д. Сестра тогда 

училась в мединституте и как-то мне она сказала: - «Не лечи!» и за

крьша мне дорогу. Сама Наталья тоже видимо, пошла не своим путем в 

предназначении. Став хирургом в торакальной хирургии, потом рент

генологом и управляющей Горздравотдела, ей больше нравилось пере

давать Знания. Она и сейчас читает лекции, обучает и находит в этом 

истинное наслаждение. Имея дар яснознания, она очень продвинутый 

человек. Быстро воспринимает все новинки в медицине, эзотерике, чен

нелингах. Именно она мне помогла поверить в свои целительные силы. 

Она прилетела в Санкт-Петербург летом 2013 года, погулять по музеям 
и театрам. И я решилась ей показать свои техники. Пригласила её в 

салон и провела сеанс техники Ниа Та Нэ. Наталья сразу почувствовала 

луч, и мы определили причину, это была спаечная болезнь после про

веденной несколько лет операции. Мы много обсуждали, затем она меня 

пригласила в Институт Тонко-полевой Медицины на круглый стол. Она 

была в Москве, где прошла специализацию по диагностике на приборе 

Метотрон. Во время круглого стола проводили диагностику. Это засе

дание вел профессор - физик Маслов Л.И. Я диагноз озвучивала сестре 
раньше прибора. Тогда она мне сказала, что в Приморье родственников 
много и все к тебе не могут летать, так что прилетай домой. 

13 сентября в пятницу 2013г. я планировала вылететь, уже прошла 
регистрацию, и мы находились в зале перед посадкой. Но рейс задержи

вали, и никто не объяснил причин. Приморский народ эмоциональный, 

энергичный, все 300 человек начали возмущаться. Я потихоньку выбра
лась из очереди, присела на ступеньки и стала делать настройки Рейки. 
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я создала ситуацию гармоничного полета, попросила Архангелов 

наполнить всех энергией любви, поставила защиту на своем поле и эки

паже. Через 20 минут нас пригласили в самолет, просто летчики не хо
тели вылетать 13-го в пятницу и ждали 24 часов, вьmет бьm назначен 
на 0-1 О минут 24 сентября, мы быстро долетели до Владивостока. 

Здесь на берегу Японского моря, среди сопок, раскинувшихся по 

кругу, словно закрывая город от морских ветров, я провела два месяца. 

Моё утро начиналась с восхождения на вершину сопки, пробегая по 

лесу, среди дубов и берез я взбиралась на самую вершину, и мне от

крывался прекрасный вид, широкая гладь моря и огромное оранжевое 

солнце. Оно улыбалось мне, окутывая меня своими теплыми осенними 

лучами, стояла золотая осень. Набравшись энергии, сопки были из гра

нитных, графитовых кристаллов, пропитанные морским воздухом, я 

получала мощный заряд энергии и могла работать весь день. Нам пред

стояла серьезная работа, не только в применении моих целительных 

способностей с использованием техники Ниа Та Нэ, но и проведение 

доклинических исследований. Сестра делала диагностику на Мето

троне и фиксировала все отклонения в состоянии человека, затем я де

лала свою диагностику и работала, проводила массаж, применяла 

целительные техники и всегда, долго беседовала с человеком. По за

вершению Наталья повторяла диагностику, и показывала изменения в 

параметрах человека. Это было очень важно для меня, я смогла пре

одолеть свои сомнения и утвердиться в мысли, что действую верно. Я 

думаю, вы поймете меня, я не дилетант по жизни, все, что я делаю 

должно быть научно доказано. На данном этапе я получила свои под

тверждения и продолжала принимать людей. Я уже не удивлялась, 

когда я делала массаж и люди через несколько сеансов начинали видеть 

и описывать мне свои органы, как они изменялись под воздействием 

моей энергии. Я очень благодарна всем, кто пришел и доверился мне, 

это были мои хорошие знакомые с детства люди, среди них много вра

чей разной специализации, это открывало мне путь, так как они высоко 

оценили мои способности и труд. Это был труд, я делала полный мас

саж всего тела с применением в некоторых областях техники Ниа Та 

Нэ, я только начинала практиковать в целительной технологии и также 

применяла все инструменты, которыми владела - 5 ступеней Рейки. 
Я прожила в г. Находка два месяца и на одной истории хочу остано

виться подробнее. У моей сестры в феврале ушел из жизни муж Алек-
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сандр, который имел в руках целительные энергии, он знал об этом, но 
выполнять свою миссию не хотел. Ему доставляло больше радости и 
удовольствия проводить время на рыбалке и охоте. Он уходил в полном 

сознании, понимая причины своего преждевременного умиротворения. 

У сестры осталась его мать, Екатерина, они вместе работали в город

ской больнице, дружили, и у сестры не возникло никаких вопросов по 

поводу ухода за престарелой дамой, которая после смерти сына слегла. 

Когда я прилетела, то сестра Светлана освободила мне свою квар

тиру, сама переехала жить к Наталье. Квартира была 3-х комнатная, и 

всем хватило места. На прием ко мне пришла Ирина, золовка сестры, 

у неё были серьезные проблемы с сосудами, нервами, позвоночником 

и поэтому мне предстояло много работы с ней. Она была уже на пен

сии, и мне приходилось подолгу с ней беседовать, отвечая на её мно

гочисленные вопросы. Во время массажа она мне всегда рассказывала, 

как она умело шантажировала мастеров в салонах, где она получала 

услуги, а потом закатывала скандал, на якобы не качественное обслу

живание, требовала вернуть деньги и компенсацию. Поэтому к по

добному событию я была готова, хотя честно отработала с ней 9 
сеансов полного массажа, с применением грязей и т.д. 

У меня на приеме были сестры. Света отдыхала после массажа, а 

Наталья лежала на столе, раздался звонок, я открыла дверь, на пороге 

стояла Ирина с утра она была под легким шафэ и начала мне угрожать. 

Она кричала, что я нанесла вред её здоровью ит.д., требовала вернуть 

деньги и поливала добрыми словами моих родных. Она не знала, что 
обе сестры в квартире и все слышат. Я ей предложила присесть, пока 

закончу массаж, мне надо было принять мудрое решение. Когда я за

кончила, то ответ пришел сам, и я попросила Ирину прийти вечером 

за деньгами, сославшись на отсутствие необходимой суммы, в это 

время вышла Наталья и Света из комнат, я не помню, что они ей гово

рили, мне это было не важно. Я понимала, что прохожу свои уроки, и 

приняла их с радостью! Каждый сеанс с Ириной был для меня испы
танием, человек с низкими вибрациями, употребляла алкоголь, мне 

было некомфортно с ней работать, и в то время, когда она развлекалась 
с дружками, моя сестра ухаживала за её лежачей матушкой. 

В это время Екатерина находилась в больнице с непроходимостью 

кишечника. Вечером перед приходом Ирины я приготовила конверт с 

требуемой суммой и когда она пришла, я ей сказала, что возвращаю ей 
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деньги, а она должна из больницы забрать свою мать и сама ухаживать 

за ней до последних дней и освободить мою сестру от этого бремени. 

Она бьша в шоке. Выйдя от меня, стала звонить Наталье. Мне позвонила 

сестра и спросила, почему я управляю и решаю за них вопросы. Ирка 

всегда с матерью скандалит, Екатерина не проживет и три дня рядом с 

дочерью, упрекала меня моя сестра. На что я ей ответила, что дочь обя

зана примериться с матерью, они должны попросить друг у друга про

щение и отпустить свои многолетние обиды, только уход за матерью даст 

возможность этому произойти, а ты препятствуешь отработке урока, по

этому сама получишь новый урок. Сестра у меня любимая, и мудрая, она 

сразу согласилась со мной и приняла разумное решение. Екатерину за

брали к себе домой, но поставили Ирине условие, что та с 8-ми часов 

утра до 22-х будет находиться сиделкой при матери, а ночью сестры 

будут помогать Екатерине. Когда свекровь привезли из больницы, она 

бьша грузная, и на грузовом лифте с носилками нужно бьшо поднять ее 

в квартиру к сестре. И вот Ирина начала проходить свой урок. Было все: 

слезы, упреки, претензии. Ирине было сложно переворачивать мать, 

чтобы не было пролежней, подмывать, её рвало, она рыдала, но сидела 

при матери, и на третий день произошло примирение. Они стали гово

рить по душам, прощая друг друга, благословляя и отпуская. Ирина уха

живала за матерью легко, они вместе смотрели телевизор, вспоминали 

прожитые годы, а ночью Екатерина спокойно спала и тихо умиротвори

лась. Я предложила Наталье кремировать тело, чтобы душа не была при

вязана к физическому телу, она приняла мое предложение, достойно 

проводив свою свекровь, которая бьша для неё и подругой много лет. 

Я не устаю повторять, что мысль материальна, а облеченная в 

слово она претворяется в жизнь! 

Я жила в г. Находка в отеле и на ресепшене ко мне обратилась Елена 

с вопросом, почему у них сгорел дом, который они построили с таким 

трудом. Мы договорились, что она придет на прием, и я попросила её 

рассказать, в чем суть. Я, конечно, могла просмотреть ситуацию и по

работать, но для меня очень важно, найти более существенные при

чины, и чтобы человек сам понял свои уроки. Елена, красавица, долго 

рассказывала о своей жизни и часто употребляла: - «Гори оно все 

синим пламенем!» У нее был конфликт с мужем, ибо он все деньги 

вкладывал в бизнес и в строительство дома, они жили в вагончике, или 

снимали квартиру, денег для семьи не хватало на бытовые мелочи. 
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И вот, наконец, дошожданный дом бьm построен, большой, светлый в 

два этажа, начали обставлять мебелью, и собрали на 8 марта друзей. Лена 
не уставала повторять, что бизнес мужа - это «бездонная бочка» и «пусть 

он горит синим пламенем!» Но она не видела, что семья переехала в свой 

дом, благодаря бизнесу мужа. Недалеко на сопке пускали петарды, одна 

из них угодила в крышу, и дом вспыхнул снаружи, дети бегали во дворе и 

забежали в дом, крича, Ура! Дом горит синим пламенем, гости начали сме

яться, но почувствовали треск и запах гари выскакивали на улицу. Успели 

вынести часть вещей и документы, застраховать дом не успели, агент бьm 

приглашен на 9-е марта. Семья перебралась опять в вагончик, благо он 

остался на участке. Через несколько дней на прием пришел муж Елены 

Игорь, с вопросом, почему у них проблемы с финансами в семье? Он мне 

рассказывал, как он развивает свой бизнес, и все время говорил о тяжком 
бремени - кредитах. Я часто встречаю у людей сложности с кредитами. 

Кредит брался для инвестиции в бизнес, все логично. 

Есть такая поговорка: «Берешь чужие деньги и на время, а отдаешь 

свои и навсегда!» Здесь есть маленькая скрытая уловка. Особенно для 
бизнесменов, вложив деньги в бизнес, необходимо составить бизне

план компании, заложив туда выплаты по кредиту, и будьте внима

тельны. Почему людям становиться тяжело при наличии кредита? 

Деньги - это энергия. Когда вы берете деньги в банке или у друзей род
ственников, вы закладываете туда свою энергию. Но упускаете один 

момент, когда вносите взнос, надо мысленно вернуть себе энергию, 

произвести обмен и отдавать деньги легко и радостно. Мы запускаем 

деньги в круг. И ещё важно быть благодарными, что мы имеем возмож

ность пользоваться машиной, спать на диване за счет инвестиций в до

стойную жизнь. Дорогие мои, как только вы поменяете свое сознание, 

будите ежемесячно обменивать свои деньги на энергию банка, замечу, 

вы с банка получите больше энергии, чем отдали! ! ! 
А вы обращали внимание на фразу кассиров в магазине - «С вас 

3000 рублей?» Они хотят получить и деньги за товар и энергию, по
этому я их поправляю. Будьте внимательны. Я возьму на себя смелость 

напомнить старый еврейский анекдот: «Сара слышит, что Абрам воро
чается и не спит, что-то его беспокоит. На её вопрос Абрам ответил, 
что его мучает долг Мойше. Вы помните, что сделала Сара, она позво

нила Мойше, спросила про долг, при этом сказала, что Абрам не вернет 

деньги и кладет трубку. Со словами, пусть теперь Мойша не спит!» Как 
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видите необходимо очистить свое ментальное поле от негативной ин

формации. Делайте это регулярно, как только негативная информация 

появляется в вашем поле, если не производить очистку, то постепенно 

эта энергия опустится в ваше астральное поле и возьмет в плен не 

только голову, но и душу, физическое тело. Помните, как с этой ситуа

цией справлялась Скарлет Охара: «Я об этом подумаю завтра!» И когда 

она сидела без денег в один момент вскрикнула: - «Я никогда не буду 

голодать, и холодать и у меня всегда будут деньги!» Правда, не забы

вайте, что всегда нужна ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ! 

Мы долго работали с Игорем, разбирая «Блок Золотой Телец>> и 75 
законов денег. Когда мы закончили работу Игорь начал, что-то искать 

по карманам и наконец, он извлек деньги. Я его спросила, что это за 

деньги. Деньги любят жить в домике, посчитанные, ночевать дома и 

т.д. Игорь встревожено мне ответил, что деньги для бизнеса у него все

гда в порядке, посчитаны и в сейфе, а это деньги для содержания семьи. 

Они у него были «где попало»! Я вернула его в кресло и стали разби

рать эту ситуацию. Игорь и сам понял, в чем суть их проблемы. В 

последующий приезд они благодарили меня за проделанную с ними 

работу. Кроме этого приглашали в новый дом. Пусть их дом будет пол

ной чашей, любви, радости, гармонии, счастья и главное мудрости. 

Надо очень бережно относиться к слову и своим мыслям, которые 

материализуются в нашу жизнь. Особенно это важно для людей, кто 

занимается энергетическими практиками, вы включены во Вселенские 

энергии и все быстро реализуется. В апреле 2017г. я с группой посвя

щенных матерей летела в Иерусалим. Нам предстояла там световая ра

бота. Прибыв в аэропорт, Бен Гурион мы встали в очередь на 

паспортный контроль. И одна из моих дам мощно произнесла, что сей

час всех проверят по полной программе и наша очередь замерла. 

Сотрудник паспортного пограничного контроля стал проверять все 

документы, и очередь наша почти не двигалась, я спешила, нас ждал 

микроавтобус и звонил уже водитель. Через несколько минут я поняла, 

что надо работать, я начала быстро просить помощи, открывать дорогу 

и Светлана тоже поняла свой промах, по моему взгляду молча, рабо

тала. Перед нами очередь двигалась быстро, а нашу группу даже не 

проверили. Мы были уже в Израиле. Но я отвела Свету в сторонку и 

предупредила, если ещё раз заблокирует нам дорогу, отправлю первым 

рейсом домой. Я не останавливаю людей, а даю им возможность уви-
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деть, к чему приводят их мысли и слова. Утром нам необходимо было 

всей группой выйти из отеля в Хайфе и добраться до станции, чтобы 

электричкой отправиться в аэропорт. Я подготовила маршрут, рассчи

тала время, и мы пошли на остановку, где стояли маршрутные такси, и 

весь путь Марина мне все твердила, что надо доехать до станции 

Кемри, стала разговаривать с водителем и просить поместить всю 

группу в 1 О человек (при наличии 9 мест) и чемоданы. Водитель сразу 
согласился, но предлагал нас отвезти до станции Кемри, он получал 

больше денег. Для еврея это важно, я не стала возражать и решила дать 

ситуации развернуться, так как есть. 

Мы погрузились в микроавтобус и поехали, я мысленно торопилась, 

время у нас было рассчитано, необходимо было успеть на электричку, 

так как в аэропорт надо было прибыть за 3-4 часа, таковы условия в 
Бен Гурионе. Когда нас высадили, я попросила всех поблагодарить Ма

рину, за то, что мы ехали на 1 О минут дольше, и заплатили больше, и 
просила не принимать своих решений, так как многие давно не были 
за границей. Я думаю, вы догадались, как все отблагодарили! Когда 

Марина прилетела в Санкт-Петербург, а затем в г. Астану, багаж шел 

транзитом, то её чемоданы улетели во Франфуркт на Майне. И только 

через 2-е суток бьm доставлен в г. Астану. 

Уважаемый читатель, я вам оставляю время и место для анализа 

своих ситуаций. Вам необходимо проанализировать, когда у вас что-то 

идет не так, то вы произносите, какие мысли высказываете. Если вы 

научитесь доверять своему внутреннему голосу, читать знаки на вашем 

жизненном пути, они таят множество ответов на ваши вопросы. 

Идите навстречу вашему духовному развитию. Освободитесь от 

внутренней неуверенности, произведите сборку духа! Встаньте на свой 

истинный путь. Для этого нужно погрузиться в себя, в свой Храм души. 
И замрет все движущееся, и прочность льда сохранит помещенное все 

навеки, у вас появиться шанс навести порядок в своей жизни и своей 

голове и стать мудрыми. 

Древняя мудрость гласит: «Важно остановиться вовремя, иногда 

движение может привести к падению в пропасть. Постигая Мир, от

кроете скрытые Истины, научитесь видеть движение, даже в замершем. 

Всему есть свой смысл. Когда все тайны будут открыты, ты сможешь 

призвать всю свою силу, для дел своих. Но прежде необходимо скон

центрироваться!» 
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ГЛАВА 7 
МАГИЧЕСКИЕ КАМНИ 

И МАГИЧЕСКИЕ КРИСТАЛЛЫ 

•0@•0• 

Моя связь с драгоценными камнями началось ещё в юности и в ос

новном это были бриллианты, изумруды, то есть все как поется в песне 

К.Миладзе - «Лучшие друзья-бриллианты». Правда все приходило с 

возрастом и в меру. Из металлов я предпочитала золото. Однажды, я 

улетала в Египет, и приятельница попросила меня привести кольцо с 

сапфиром, с этим камнем я ещё не была знакома, но перед поездкой 

прочитала и поняла, что это камень оберег, и он не зря занимал главное 

место на шапке Мономаха. Русские цари украшали свои одежды ка

меньями, за ними тянулись бояре, купцы, которые предпочитали но

сить перстни с полудрагоценными камнями. 

В Египте мне понравилось одно кольцо, правда оправа была в се

ребре, но камень играл и завораживал. Как-то ночью в аэропорту я 

встречала детей из Владивостока, обратила внимание, что мужчина 

внимательно рассматривает мое кольцо и, перехватив мой взгляд, он 

попросил меня не волноваться, но спросил: «Это черный бриллиант?» 

Нет, улыбнулась я в ответ: «Это сапфир Египетский!» Он представился 

ювелиром и удивленно сказал, что камень 5 карат, очень крупный, на
туральный и предложил продать за хорошие деньги, но я отказалась. 

Через несколько лет на день рождения дочь подарила мне комплект в 

серебре с сапфирами. Я обрадовалась и через неделю в этих украше

ниях оказалась на семинаре у Нама Ба Хала и ко мне сразу прилипла 

дама, она не отходила от меня, в перерыве стала нахваливать мои 

серьги с сапфирами, со словами: «Вы уже заработали на сапфиры?» 

Мне было неприятно слушать подобные фразы, и я отошла от неё, а 

через день я потеряла одну серьгу. Мне не хотелось расстраивать дочь, 

и я стала искать по магазинам подобные серьги. В одном бутике мне 

попались на глаза серьги с хризопразом. Камень был обрамлен в ка

пельное серебро, украшен ажурной нитью и выглядел просто потря

сающе. Дома я прочитала о его магических свойствах. 

Тем, кто планирует начать новое дело, можно приобрести перстень 

с хризопразом. Он станет провоцировать хозяина к новым начинаниям, 

у него появится стремление к достижению своих целей и преодолению 
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препятствий. Отлично, я стояла на пороге новых начинаний, получив 

Посвящение, но в тоже время приобрела для себя оберег, ведь этот ка

мень носил сам Александр Македонский и приказал из него сделать 

себе корону. 

Не зря многие удачливые банкиры и коммерсанты любят носить 

хризопраз, да так, чтобы его видели окружающие и это неспроста, ведь 

камень способен сгладить такие чувства, как зависть, стремление кон

курировать, что так часто встречается в бизнесе. 

Еще в древние времена этот минерал использовался именно для 

таких целей. Даже современные гадалки зачастую советуют успешным 

людям носить с собой хризопраз, чтобы враги не смогли навести порчу 

или проклятие. 

Я очень благодарна этому камню, он много не добрых взглядов 

отвел от меня, через полгода я опять потеряла серьгу, но теперь я уже 

знала, как можно работать с камнями, и моя коллекция пополнялась не 

только украшениями, но и пирамидками. Камни выступают как нако

пители энергии. Если их зарядить, то они выполняют очень важную 

функцию настройки на определенные дела, так как сохраняют зало

женную в них мыслеформу. 

Вся структура Земли на треть состоит из кварцевых кристаллов, а 

кремний и вода, из которых они образованы, являются важными компо

нентами физического тела. Магнитное поле Земли - это кристаллическая 

вибрационная энергия, и таково же магнитное поле ауры человека. 

Очищенные и частотно настроенные кристаллы очищают и сонастраи

вают энергию человека. Они приводят ее в соответствие с вибрационной 

частотой планеты и тем самым исцеляют ее. Очищенный кристалл, как 

и планета, настроен на то, чтобы вибрировать на всех уровнях с частотой 

доброго здоровья и передавать это здоровье человеку. 

Энергия кристаллов охватывает и пронизывает всю Землю, подобно 

сетке. На первичном уровне это лей-линии - аккупунктурная карта пла

неты. За пределами тела Земли, отраженная в ауре ментального тела 

человека, она представлена универсальной решеткой, которая сформи

рована из кристаллической энергии, излучаемой планетами и галакти

кой, и входит органической частью в энергию человека. 

Связь между лей-линиями Земли и энергетической решеткой ее мен

тальной ауры осуществляется посредством целого ряда гигантских со

настроенных между собой кристаллов, большая часть которых 
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находится под землей или под водой. Они существуют на планете в фи

зической форме, но разбросаны по всему земному шару, концентриру

ясь в ключевых местах. Многие из этих мест являются священными 

для местного населения, все еще практикующего древние обряды и по

клонения. Как и человеческая энергия, эта сеть связанных между собой 

кристаллов-излучателей в наши дни постепенно пробуждается. 

Вот теперь все встает на свои места, понимаете, почему энергети

ческие операции проводятся через кристаллы, как накопителей энер

гии. Следующим камнем, которому я очень благодарна в моей жизни -
это лазурит. Лазурит считается самой ценной данью уважения, оказан

ной Египтом. Там камни получают из самых старинных шахт в мире, 

работающих приблизительно с 4-го тысячелетия до нашей эры по се

годняшний день! Называемый в Ветхом Завете сапфиром (в то время 

даже неизвестный в той части древнего мира), лазурит, вероятно, яв

лялся пятым камнем в нагруднике Первосвященника, а также исполь

зовался в облачениях священников более поздних времен. 

Золотой саркофаг фараона Тутанхамона был богато инкрустирован 

лазуритом, так же, как и усыпальницы многих других египетских фа

раонов. Он часто использовался в скарабеях, кулонах, и других драго

ценностях, был основой красящих порошков, теней для век и 

лекарственных эликсиров. Но это и целительный камень, если на

строить его на «лечение». Если вы будете носить этот камень при себе, 

то, без всякого сомнения, он наполнит вас энергией исцеления. В Исаа

киевском соборе стоят колоны, сделанные из лазурита, поэтому люди, 

подходя к алтарной части, получают мощный заряд исцеляющей энер

гии, наполняются бодростью. И для работы с применением энергети

ческих операций мы тоже используем украшения из Богдыханского 

(афганского) лазурита, он более чистый. Самый большой камень из Ла

зурита я купила в аэропорту города Красноярска, там была пересадка, 

и я заглянула в бутик с сувенирами и среди берестяных корзинок уви

дела этот потрясающий камень, да ещё с золотой жилой посредине. Он 

сопровождает меня во всех поездках, помогает сохранять энергетиче

ский баланс во время перелетов. 

Как-то во сне мне показали серьги в виде слезки с фиолетово-розо

ватым камнем, я долго не могла найти такой комплект, а главное не по

нимала, что это за камень. Но однажды, осматривая витрину с 

украшениями из полудрагоценных камней, мой взгляд упал на кольцо. 
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Оно было сиреневато-фиолетового цвета, овальной формы, а по 

краям были два камня из граната. Я поинтересовалась, что это за ка

мень. Девушка мне ответила, что это камень Мага, работа известного 

в Санкт-Петербурге ювелира Михайловой. Рядом лежали серьги в виде 

слезки из сугилита. 

«Удивительное название сугилит получил по имени геолога из Япо

нии Кен-ичи Суги, обнаружившего уникальные кристаллы на террито

рии острова Иваги (Японский архипелаг). Через десять лет после этой 

сенсационной находки сугилит нашли в Индии. И только 1975 году на
стало время, когда обнаружили месторождение сугилита с удивительной 

сиреневой окраской в Южной Африке (пустыня Калахари). Добывают 

его еще в нескольких местах в Австралии, Таджикистане, Италии». 

Человеку, постоянно носящему украшения с сугилитом, обеспечена 

защита от дурного глаза, злого навета. Он способен создать барьер нега

тивной энергии, обеспечив уравновешенное состояние души, ощущение 

спокойствия и благополучия. Активизирует сердечную акру, определяя 

открьпость в отношениях, проявление всеобъемлющей любви, укрепле

ние нравственных устоев и духовных личностных качеств. 

Сугилит способствует усилению телепатических возможностей, 

применяется при проведении экстрасенсорных манипуляций, помогает 

быстрее погружаться в расслабленное состояние во время медитации. 

Считается, что этот камень сам способен выбрать хозяина. Если че

ловек при первом же взгляде на фиолетовое чудо почувствует его не

отразимое очарование и потребность иметь его, значит, установилась 

невидимая связь, позволяющая считать этот камень своим талисманом. 

Вот такая связь была установлена со мной, я не могла уйти без него и 

как только надела кольцо, а затем и серьги, почувствовала сильную виб

рацию, закружилась голова. Выручали по два гранатика на каждой 

серьге и кольце, они заземляли. Я не расставалась с этим кольцом два 

года, но осенью его потеряла в спортивном клубе, сначала расстрои

лась, а потом спросила у Владимира, почему он ушел от меня, хотя в 

принципе сама понимала, он выполнил свою миссию. Это редкий ка

мень, есть ещё комплект в Мире камня на линии Васильевского ост

рова, он лежит там около трех лет. 

В нем к сугилиту добавлена бирюза и скольким своим ученикам я 

подсказывала его купить, но не каждому дано владеть этим волшебным 

камнем Мага. Наиболее часто посещаемые мной выставки - это мир 
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камня и геологические музеи. На такой выставке я увидела удивитель

ный зеленый камень, прозрачный, беру в руки и чувствую, как начина

ется расширение сознания. Интересуюсь у девушек, что за камень? 

«Камень Молдавит появился на Земле из неисследованных косми

ческих пород. Космос притягивает людей своей неизведанностью, тай

ной, которую невозможно раскрыть. Особую силу в магии имеют 

звёзды. Вид падающей звёзды невольно заставляет человека загадывать 

желание, мечтать, верить в сказку. Осколки звёзд, комет, метеоритов ста

новятся драгоценными камнями, наделёнными силой Космоса. Человек 

не перестаёт доверять им самые сокровенные желания и надежды. 

Добывают в Богемии (Чехия). Кратер Нердлингер-Рис считается ме

стом падения метеорита. Это место является магической находкой, по

сланной из Космоса, для обнаружения каменей удачи. Других мест 

нахождения природного тела нет. Молдавиты не обнаружены ни в 

одной части Земли, кроме побережья и долины реки Влтавы. И дей

ствительно, встретить камень Молдавит в России оказалось сложно, да 

и все украшения были привезены из Чехии. В Карловых Варах много 

украшений из Молдавита, изготовленных как из обработанного мине

рала, так и из природного. Чаще всего его облачают в серебреную или 

золотую огранку. Свои украшения из этого камня одеваю очень редко, 

идет очень сильное расширение сознания, если носить серьги, то сер

дечная чакра вибрирует мощными импульсами, словно ты подклю

чился к Звезде. К энергии этого камня нужно привыкнуть, поэтому 

ношу эти украшения только для проведения больших семинаров или 

планетарной работы. 

Очень люблю изделия из Аметиста, но предпочитаю Бразильский 

камень, он насыщенно фиолетового цвета. Камень по своему значению 

олицетворяет такие понятия как духовная чистота, преданность идеалам 

и непорочность мыслей. Он способен отогнать дурные предчувствия, 

укрепить сон, сохранить память и уберечь от порока пьянства и нарко

мании. Если обладатель самоцвета честен и бескорыстен, то камень при

несет ему здоровье, счастливую жизнь, оградит от сглаза, черной магии. 

Считается, что камень является символом гармонии и отдыха, поэтому 

несет своему хозяину защиту от конфликтов и ссор, злых мыслей. По

этому у меня всегда в офисе лежат пирамидки аметиста. 

Но во время конфликтов камень может перенастроиться на отрица

тельную энергию. Поэтому, в момент ссор, украшение с аметистом 
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лучше снять, а после конфликта подержать его некоторое время под 

струёй проточной воды. Это очень чувствительный камень, он вбирает 

в себя негативную энергию, мой кристалл набрал столько негатива во 
время работы в Астане, что я его мыла сутки, чтобы наполнить любо

вью и своим дыханием. 

Фиолетовый цвет олицетворяет <<Третий глаз», и камень этого от

тенка способен дать своему обладателю возможность всеведения, от

кроет перед ним высшую мудрость и понимание иных сфер. 

Литотерапевты, специалисты по лечению при помощи минералов, 

утверждают, что Аметист усиливает выработку различных гормонов, 

способствует нормализации работы эндокринных желез и укрепляет 

нервную систему. Минерал дает возможность больше насытить кровь 

кислородом. Когда вы надеваете бусы из аметиста, то можете ощутить 

сильный прилив крови, поэтому надо очень осторожно использовать 

кристаллы. Аметист помогает больным с болезнями желудка и кишеч

ника, сердечникам, его используют при кожных болезнях. Считается, 

что если минералом производить массаж кожи на лице, то можно до

биться уменьшения резкости морщин и улучшить цвет лица. 

Воду с помещенным в нее на ночь Аметистом пьют для очищения 

сосудистой системы, печени и почек, для избавления от простуды. Ка

мень способствует снятию отечности и синяков. Кроме того, я обра

щала внимание, что в Корее в городе Сеуле аметистовые друзы стоят 

при входе в офисы, а в Сауне <<дракон HilSpю> весь вход обложен ог
ромными глыбами аметиста, но сам зал с нефритовым полом и потол

ком, он просто погружает вас в небесную благодать. 

В Сеул я полетела отдохнуть, после напряженной работы в г. На

ходке, мне требовалась тишина, покой и расслабление. Я одна бродила 
по этому городу и в последний день решила посетить это место. Сама 

сауна меня удивила тем, что надо бьшо забираться в шалаш, где на полу 
лежали циновки. Из-под пола выходил горячий воздух. Такая банная 

система отопления, она встречалась в государстве Чжурженей и в 

Китае, мы её обнаружили в городище под селом Николаевка в Примор

ском крае, где были на археологических раскопках с Шавкуновым Э.В. 

Долго находится в этом «тандыре» невозможно, я выползла оттуда 

и опустилась на теплый нефритовый пол, вокруг шумели люди, бегали 

дети, но я погрузилась в глубокий сон и спала очень долго, меня словно 

унесло. Необыкновенное ощущение, мощное расслабление и расши-
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рение сознания. Здесь ты купаешься в энергиях кристаллов аметиста 

и нефрита. 

В Корее добывается аметист, очень темный, насыщенный, но его об

рамляют только в золото. Носите украшение из аметиста, оно убережет 

вас от неискренности окружения и будет способствовать вашему миро

любию. Кроме того, издавна считалось, что Аметист способен сохра

нить молодость и красоту на долгие годы. Поэтому я выбираю день 

недели, когда надевать украшения в соответствии с определенным днем. 

• Воскресенье - молдовит, 

• Понедельник - аметист (я отдыхаю в этот день), 

• Вторник - цитрин, 

• Среда - лазурит, 

• Четверг - топаз, 

• Пятница - сугилит, 

• Суббота - хризопразт. 

Все зависит от того, какую работу мне предстоит выполнять. Кстати, 

руны я тоже использую из камня, изготовленные из красного опала или 

аметиста. 

Очень интересный камень цитрин. В Тель-Авиве меня попросили 

посетить магазин камня, для проведения переговоров по продаже ка

лининградского янтаря. Мы быстро нашли магазин, и были просто по

ражены его размерами и коллекцией. Мы познакомились с Адэмом и 

его супругой, минерологом. Когда мы с Куляш направились в магазин, 

зная свою биоэнергетику, опасалось, что заштормит, но, когда мы 

вошли в магазин, я совсем не почувствовала этой мощной энергии. 

Адэм мне показался человеком рассеянным, он не мог концентриро

ваться и не выдерживал моей энергии, он выскакивал пару раз из пе

реговорной и окунал свои руки в кристаллы, словно купался, наполнял 

себя энергией. 

Жена внимательно слушала, потом вышла из зала и вернулась с ку

сочком цитрина и подарила мне, сказав: «для развития бизнеса и бо

гатства)). Мы не остались в долгу, подарили ей браслет из топазов, 

цитрина Дианы Савицкой. 

Адэм пояснил, что он камни привозит из мест добычи в Африке, по

купая у шахтеров за бесценок, мы могли предложить янтарь по высокой 
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цене, ибо продажа идет только через биржу. Во время нашей беседы в 

магазин заходили арабы, они покупали мелкие камни, для своих мастер

ских, где женщины делали бусы или Хамсу (обереги) с ликами святых, 

они закладывали капсулу со святой землей и камушки: янтарь, авантю

рин, аметист. Надо сказать, что через пару месяцев меня попросили про

дать 7 ,5 тонн лазурита. Он был закуплен в Казахстане для строительства 
мечети с голубым куполом, как Голубая Мечеть в Стамбуле. 

Я пыталась понять, почему его так интересовал наш янтарь. Адэм 

предполагал закупить 2,5 тонны янтаря. Колдуны, медиумы и маги го
товили на основе камня эликсиры вечной молодости. 

Солнечная энергия и красота, казалось, вытекала изнутри, укрепляя 

здоровье и увеличивая силу человека. Вот - это кристалл Гелиос, кри

сталл Вселенской силы воли! 

Славяне использовали янтарные ожерелья, бусы для защиты от дур

ного глаза. Мелкие крошки камня давали уникальные благовония в цер

ковных обрядовых мероприятиях. Вот их помещают в оберег Хамсу. 

Дух камня защищал веру человека, наделял душу силой и надеждой на 

помощь Высшего разума. Это ещё и камень Веры, укрепления Духа 

Человека. Благовония камня на Востоке не только укрепляли дух, но и 

исцеляли измождённое болезнями тело. Не случайно янтарные бусы 

носят при заболеваниях щитовидной железы. Символ здоровья - наи

более значимый и признан в мире. 

Магические возможности янтаря: 

Защита от сглаза; усиление интуитивных способностей; приносит 

удачу, дарит бодрость и радость. 

Давайте обратимся к Эфирным Лемурийским кристаллам. Вот Ле

мурийский кристалл Гелиос, «хранитель этого Кристалла Дух Солнца 

- Великий Господин Вселенной, Возлюбленный Гелиос, или как име

нуют Его Космические Майя-Кинич Ахау. Как видите, Гелиос наполнен 

Солнечной энергией и духом. 

Гелиос - это Кристалл Свободы и Истинного Времени. Подклю

чайте к этому Кристаллу световые волокна своего сознания, через сол

нечную чакру (солнечное сплетение), а так же, через кончики пальцев, 

волосы и ваши клетки. 

-155-
 

 

-  



пюnмиnа Портняrина ------------------
Этот Кристалл генерирует Энергию Свободы, Освобождения и Сво

бодной Воли. Подключайтесь мысленно, медитативно к этому кри

сталлу всякий раз, когда вам не хватает Свободы, когда вам нужна 

Космическая Энергия Освобождения, когда вам необходимо укрепить, 

сконцентрировать и задействовать Энергию Свободной Воли. В этом 

Кристалле создан Фокус Вселенской Свободной Воли. А также Гелиос 

- Кристалл Золотого Света и Солнечного Тепла, Вселенский Генератор 

Энергии Времени, ведь время непосредственно связано со свободой. 

Гелиос по мере вашего подключения будет генерировать с каждым 

днём всё больше Энергии Золотого Века-Энергии Истинного Свобод

ного Времени. Это то, время, которое может получить в изобилии, каж

дая открытая Любви Космическая Душа. Каждый раз при вашем 

подключении к Гелиосу ваши клетки будут омолаживаться, и ваше со

знание начнёт выделять Нектар Бессмертия и питать им ваше много

мерное тело. Кристалл Времени - это Кристалл Омоложения, 

Бессмертия и Вечной Молодости. Настройтесь на Гелиос и подключи

тесь к нему, через Солнечное Сплетение, и произнесите Магический 

Вербальный Ключ Гелиоса: 

<<Я Есмь, рождающий вечность, 

Пространство и время. 

Я растворяющий карму и всякое бремя. 

Я, Гелиос Солнечный 

Бог Великого Света. 

Я Есмь Свободы Рассвет и Свобода Рассвета. 

Ко мне прикоснись хоть на миг, 

я Любви Пробуждение. 

Возлюбленный Друг, улыбнись, 

Я Гелиос - это Освобождение», 

Принял в ченнелинге Сергей Канашевский 

Из янтаря или цитрина мы можем создать Эфирный Лемурийский 

кристалл, который будет наполнять вас всеми качествами кристалла 

Гелиос и те украшения, которые будут при вас, будут наполнять вас 

энергией Вселенской Силой Воли. 

Я вам даю подсказки, теперь вы понимаете, с чем связано ваше бла

гостное состояние и исцеление в храмах и мечетях? Концентрация кам-
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ней и древние мастера, - храмовые архитекторы очень хорошо знали 

целебные свойства камня для укрепления духа человека, расширения 
сознания, а молитва и песнопение канонов усиливали воздействие на 

человека. Человек выходит из храма наполненный бодростью, но если 

с собой не работать, не получать подпитку энергии Земли, то он воз

вращается в исходное состояние. 

Такой же эффект воздействия на человека оказывают соляные пе
щеры, горы, реликтовые ванны с целебной водой в бассейнах из лазу

рита. Ответ напрашивается сам собой, такой генератор энергии вы 

можете устроить для себя дома, собрать небольшую коллекцию из кри

сталлов или украшений, настройкой «Зарядка предмета» зарядить их 

на лечение, защиту, очистку. Вот вы и создали свой домашний алтарь, 

так сказать место силы для медитации. 

Эфирных Лемурийских кристаллов 12 и все мы можем подключить 
к нашим камням, чтобы превратиться в «хозяйку медной горьш. 

Я очень люблю работать с кристаллом Шивы, его энергия напоми
нает мне сапфир. Восьмой Кристалл Бога Шивы Черно-синий. 

Внутри него вращаются звёзды, созвездия и галактики. А также вра

щается сам Кристалл. Он излучает холодный, прозрачный, кристалли

ческий свет. Это очень могущественный Кристалл. Кристалл активации 

Растворения и Разрушения. Кристалл Шива несёт Свободу, Очищение 

и полное Освобождение от всего, что утратило свои Божественные По

зиции. От всех иллюзий, кармы, нечистот. Это Величайший Маг и Маг

нит Превращений. Настраивайтесь на Шиву, через Аджна-чакру. 

Отпустите всё, что вас сковывает. Весь страх, сомнения, препят

ствия, всё, что по-вашему мнению должно быть разрушено и раство

рено в вас, вокруг вас, по всей планете. Отпустите всё это холодно, без 

агрессии, без эмоций. Позвольте Кристаллу Шивы растворить всё, что 

должно быть растворено, и безболезненно разрушить всё, что должно 

быть разрушено. Укажите на аспекты, которые должны покинуть вашу 

душу, вашу жизнь и вашу планету навсегда. Пусть Шива растворит их 

в своём прозрачном, мистическом сиянии Совершенства. 

Вербальный ключ Шивы: 

«Я Есмь Шива сущий в совершенстве, 

Всё растворяющий в космическом блаженстве» 
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Направляйте образ Кристалла и Его вербальный Ключ на все про

явления насилия и зла на планете, на всё, что должно быть навсегда ис

ключено из вашего индивидуального и планетарного Бытия. А также 

направляйте его на препятствия (здесь имеется в виду зло, творимое 

человеком, или сущностями, через человека. Этот Кристалл нельзя на

правлять на бушующие стихии, чтобы их остановить)». Принял Сергей 

Канашевский. 

У нас бывают дни, когда Луны нет на небе, неблагоприятные дни, 

тогда мы обращаемся к Кристаллу Шива, мы окутываем себя его Бо

жественной энергией, уходит все старое, программы, которые нам 

больше не нужны, мы обретаем покой и уверенность, идет очищение 

и открытие чакры-аджны- <<Третьего глаза». Я вам показываю разные 

варианты работы с энергиями, чтобы вы понимали, что вся вселенная 

состоит из потоков эфирной энергии, как и планета Земля. Нефть же, 

в моем понимании является кровеносной системой, которая разносит 

энергию, полученную от Земного Ядра. Она создаёт баланс материи, 

так как когда образуются пустоты под землей, то земля начинает про

валиваться. Меняются Лей-линии - энергетические линии земли, ко

торые являются магнитной решеткой, в связи с этим происходят сдвиги 

полюсов. Изменилась и кристаллическая решетка Земли, которая оку

тывает Планету Земля и появился третий полюс. 

Для укрепления магнитного каркаса нашего комплекса многомер

ных тел мы можем воспользоваться «Кулоном Света», подключив 

Эфирный Лемурийский Кристалл Крайон. «Одиннадцатый Медный 

Кристалл магнетизма и Памяти-Крайою>. Добрый и тёплый Кристалл 

Космической Дружбы, Любви и Семьи. Дар Мастера Магнетизма. 

В этом сложном магнетическом Кристалле хранится драгоценная 

Спираль Памяти. Сейчас она вращается и привлекает к себе все раз

розненные пазлы Космической Мозаики нашей Единой Памяти. 

Это Спираль Божественной Интеграции. Когда вы настраиваетесь 

на этот Кристалл, через сердце и центр головы, то происходит Интег

рация вашей Памяти, опыта ваших воплощений. Через Ключ Крайона 

вы получаете настройку на семью, и поддержку Галактики и Вселенной. 

Подключайтесь к этому Кристаллу каждый раз, когда чувствуете по

требность сонастроить своё сознание с вашей Мега-Памятью всех из

мерений и воплощений. Когда вам нужно интегрировать опыт и память, 

перевести информацию из количества в качество, эффективно исполь-
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зовать обретённые Знания на практике, когда вы хотите вспомнить и 

помнить все о себе непрерывно, а также когда вы желаете ощутить Лю
бовь и Могущество одного из самых Таинственных и Могущественных 

Мастеров этой Вселенной, Мастера Крайона. Смотрите в глубину этого 
Кристалла так, будто вы смотрите в звёздные недра его Сердца, которое 

так любит вас! 

Вербальный Ключ Крайона: 

«В пересечении времён, 

На стыке всех миров и судеб 

Явился вам я есмь Крайон, 

Сомкнуть былое с тем, что будет. 

И дрогнули миров часы, 

Любовь Великая Награда. 

Мы строим памяти мосты». 

Принял ченнелuнг Сергей Канащевский. 

Когда возникают проблемы с позвоночником или у вас нарушено 

кровообращение, когда у вас головокружение, все это связано с нару
шением взаимодействия внутреннего магнитного, энергетического 

поля с кристаллической решеткой. 

Можно провести такую медитацию: 

«Я помещаю себя в Кулон Света, призываю Крайона и Маха ли Аса 
и прошу наполнить меня энергией и укрепить магнитный каркас, со

гласно полюсам Земли!» Вы сразу почувствуете подключение к трем 

полюсам и выравнивание, прежде всего, вашего позвоночника, он яв

ляется антенной, проводящей потоки энергии и закрепляющий нас 

между трех полюсов. Такую настройку необходимо проводить и при 

перелетах на дальние расстояния, так как мы быстро перемещаемся в 

другую точку Земли, и надо со-настроиться, включиться в биоценоз 

местности, укрепить свой портал. 

Один из востребованных Лемурийских кристаллов кристалл Сара

свати. Причитав ниже определение вы поймете, почему к этому кри

сталлу Сарасвати мы обращаемся за магической помощью. 
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«Богини Наук, Речи, Языков - Логоса. Цвет этого Кристалла - свер

кающе-белый. Сарасвати - это Кристалл Мастерства, а также Универ

сального Знания, Божественных Законов, Ключей, Будд. Сарасвати -
«+лучшая из рек, и лучшая из матерей+», поэтому это Кристалл Бо

гини Воды, управляющий водами земли, снегами и ледниками, в кото

рых хранятся самые древние Хроники Памяти нашей планеты. 

Настройка на Кристалл Сарасвати - это ваше соприкосновение с Бо

жественным Сознанием, с Единым Логосом, и взаимопониманием. 

Каждый раз, когда вы будете настраиваться на Кристалл Сарасвати, 

Единый Логос будет всё более глубоко проникать в вас и ваше созна

ние, причём этот процесс происходит одновременно и внутри, и сна

ружи вас, растворяя грань внешнего и внутреннего. Соприкосновение 

с Сарасвати - это полное слияние с неисчерпаемыми Водами Космоса 

и Космического Знания. Сарасвати Богиня Блаженства и Хранитель

ница Первичных Законов Творения. 

Настраивайтесь на этот чистейший, белоснежный Кристалл каждый 

раз, когда вам необходимо получить новые Знания, информацию, от

крыть для себя Хроники Космической Памяти, заглянуть в древнее 

прошлое Земли, установить внутри себя Маяк Вселенского Знания, ис

пытать состояние Всевместимости, Величия, Святости и Блаженства, 

когда вам необходимы Ключи к вашей индивидуальной Памяти. Кри

сталл Сарасвати - это Единый Ключ, с помощью которого возможно 

расшифровать все Узоры Памяти. Настраивайтесь на этот Кристалл, 

через Сахасрару, Вишудху и Аджну. 

Вербальный Ключ Кристалла Сарасвати: 

Я Есмь Лик Вселенской Воды. 

И Знания Вечного Ключ. 

Ты своим Сердцем коснулся меня -
Я чувствую этот Луч. 

Он будит во мне с Новой Силой Любовь, 

Я Есмь Сердце Сердец. 

О, Человек, ты Свободы Дитя! 

Прими от меня Венец!» 

Принял ченнелинг Сергей Канашевский. 
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Для нас это Горный Хрусталь - он пришёл к нам из Горнего мира. 

Когда мы получили Сверхплазменную Энергию для проведения цели

тельных сеансов, у нас встал вопрос, какой кристалл можно использо

вать как генератор, накопитель энергии? 

Мы получили ответ с тонкого плана, что это Горный Хрусталь. Гор

ный хрусталь - альтернативное название прозрачного кварца, самого рас

пространенного минерала земной коры. Интересно, что этот минерал 

применяется не только в ювелирном деле, но и при изготовлении тех

ники. Горный хрусталь способен производить ультразвуковые колебания. 

История использования этого минерала человечеством рассчитывает не 

одну тысячу лет. Его знали еще древние персы. Веря, что небо сотворено 

божеством из горного хрусталя, они создавали из него ритуальные пред

меты, магические обереги. 

Горный хрусталь также часто использовался для изготовления по

суды, чаш для знати. Древние считали, что этот минерал положительно 

влияет на вкус яств и напитков. Горный хрусталь-священник и учитель, 

разве не похож на Лемурийский кристалл Сарасвати? Древние цели

тели использовали горный хрусталь для проведения своих сеансов. Он 

укрепляет сосудистую систему, помогает предотвратить образование 

тромбов. Он избавляет от различных навязчивых состояний, мнитель

ности, чрезмерной суеверности. Как правило, причиной заболеваний 
у людей является именно эти навязчивые состояния, или медицинские 

диагнозы, поставленные во время диагностики Метотрона. Например 

при работе с сосудами головы способствует сохранению ясности ума 

у пожилых людей, больных различными заболеваниями, влияющими 

на работу головного мозга. 

При вспышке вирусной инфекции помогает избежать заражения. 

Способствует прекращению воспалений, разрастанию ран. Заставляет 

синяки и царапины сходить быстрее. Лечит купероз, покраснение кожи 

лица, вызванное излишне чувствительными кровеносными сосудами. 

Вот так, подключившись в Богине Сарасвати, мы получили знания о 

древних целительный свойствах горного хрусталя. Поэтому носите 

украшения из этого камня в виде сережек, вы увидите, как изменится 

ваша жизнь. 

Также богиня Сарасвати помогла мне в создании Блока «Кундалини. 

Открытие канала изобилия», с таким названием есть вебинары на моем 

сайте ledi-gaya888. ru и в ytube. 
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Можно продолжить описание работы с Лемурийскими эфирными 

кристаллами, но я здесь остановлюсь, оставлю вам тему для волшеб

ства, чародейства. Развивайтесь духовно и творите свой Мир. 

Могут ли все работать с кристаллами, магическими камнями? 

Я вам расскажу одну историю, и делайте выводы сами, думайте 

сами, иметь, или не иметь! Моя любимая ученица Юлия, очень эмо

циональная, такой мир Муспельхейм, да ещё Уран в Солнце, они с 

мужем пришли ко мне после одной планетарной работы «Колесница 

Сурьи», мы её проводили для нового эволюционного цикла, для зарож

дения основы современного энергоинформационного поля КМТ Чело

века. Работа проводилась с духовным учителем Сатьи Саи Баба. Он 

пришел к нам из 5-го измерения и навсегда остался в нашей личной 

группе поддержки из 5-го измерения. Саи передает - «Легко творить 

чудеса, трудно выполнить свою миссию. Ваша задача- стать Творцами, 

настоящими Творцами, а Творец - это тот, кто знает план Всевышнего 

Творца, кто прозревает Сердцем». МЧ№7.2016г Сергей Канашевский. 

Вот после этой потрясающей работы ко мне пришла на прием 

Юлия, она с мужем уже 7 лет посещали Аашрам Путтапарти, где прак
тиковал Сать Саи Баба. Каждую свою поездку Юлия покупает кри

сталлы, кольца, кулоны, серьги и все это разом носит на себе. Все это 

придает ей избыток энергии и пока она ещё учится контролировать 

свои мыслеобразы, поэтому любая негативная мысль меняет их планы, 

но не в лучшую сторону. Так было и вчера, они находились в Индии и 

возвращались с океана на такси в Ашрам Путтапарти, но через 4 часа 
сломалась машина, перспектива не из приятных, стоять на жаре пару 

часов, пока индусы устранят поломку. Спрашиваю, какие мысли были 

перед поездкой, не хотелось уезжать с океана, где они 1 О дней наслаж
дались морем, солнцем, фестивалем и перед отьездом она забыла сде

лать настройки для удачной поездки. 

Как, впрочем, и длительное пребывание в святых местах приводит 

к тому, что у людей начинается энергетическая и физическая чистка. 

Юлия в этот год прошла все этапы, радует, что извлекают уроки и про

должают свое эволюционное и духовное развитие. 

Другая история произошла с Ниной из Белоруссии, ей очень хоте

лось пройти посвящение в Руническую Магия, она училась, и сама по

купала книги и получила руны из горного хрусталя. Первая партия рун 

раскололась у неё через месяц, все кристаллы рассыпались. Она горе-
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вала, что пропали деньги, потраченные на приобретение рун. Нина бьmа 

из Мира Хель-Хейм, очень обижалась на свою судьбу, все время впадала 

в детское состояние, ждала помощи и надеялась на сына, а его избили, 

он впал в кому. Она обратилась к колдунье за помощью, та её развела 

на крупную сумму. Нина еще работала и взяла кредит, сын ушел из 

жизни. Она осталась с дочерью инвалидом, долгами и пенсией. Она 

стремилась получить магические знания для изменения своего положе

ния, помогать людям при этом не хотела. Не принимала свой урок, и 

продолжала копить обиды на весь Мир. Она заказывает второй мешочек 

с рунами, они рассыпались на следующий день, как попали в её руки. 

Я ей очень благодарна за урок, который поняла, помогая ей, у неё была 

проблема с легкими и меридианом легких. Деньги, которые она отправ

ляла, я порой могла не получать месяц, мне не хотелось их брать в руки. 

Я ждала, пока они почистятся в банке и однажды на её вопрос, что с её 

легкими мне пришел ответ с тонкого плана: «Да не оскудеет рука даю

щего!» Деньги мы отдаем правой рукой, а это меридиан легких! 

Мы работаем с живыми людьми, для такой тонкой работы требуются 

недюжинные знания по психологии, какими бы эзотерическими техни

ками вы ни работаете необходимо сочетать с психологией, опытом жи

тейским, мудростью, так как человек не всегда может скорректировать 

свое поведение, сформировать свою проблему. Север жесток и немно

гословен, боги с нами тоже любят развлекаться. Ибо каждый лично от

вечает за свои действия перед богом и перед собой. Надо научиться 

думать и говорить, предельно четко оформляя свои мысли в слова. 

Мысль она материальна и формирует событийный ряд для думающего, 

замечу гораздо быстрее, мощнее, чем вы себе это представляете. 

Вот такая ситуация произошла с Лили из Барселоны. Она в сентябре 

обратилась ко мне за помощью. Ей необходимо было помочь выйти ей 

из жизненного тупика. Она с сыном оказалась в Барселоне, после не

удачного замужества, бизнес терпел убытки, и ей нужно было принять 

верное решение, чтобы сделать новый шаг. Нужна была работа по конт

ракту, чтобы получить разрешение на жительство. Мы прекрасно с ней 

поработали, через неделю она получила место в агентстве недвижимо

сти. Лили юрист со знанием 5-ти иностранных языков, по националь

ности армянка. Причем работу получила как я ей и сказала, офис 

находился на центральной площади в Барселоне, ей было пройти два 

квартала, очень, удобно и достойно. У неё в тот момент были сложно-
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сти с финансами, и она попросила отсрочки платежа, обещала в январе 

приехать в Санкт-Петербург и рассчитаться. Нет проблем, договори

лись. Но сын потерял свой документ, и они начали восстановление, 

приезд затянулся, прошел январь, и Лили написала, что её уволили. Я 

не сразу ей ответила, думала, но потом написала, что она сама нару

шила договоренность, январь прошел, боги развлекаются. У неё были 

деньги, но потратить на перевод, заплатить проценты ей жалко. Она 

вновь попросила помочь, я согласилась и решила начать с расклада, 

посмотреть, откуда ноги растут у этой ситуации. Понятно, кармические 

узлы армянского народа периодически прорываются там, где тонко. 

Мы разобрали с ней ситуацию, и она меня удивила, решив, что од

нажды с ней проработали и больше никогда не вернется долг. Ошибае

тесь милые армяне, я вас очень уважаю и Янь у вас в ваших достойных 

фамилиях, и сидите на горе Арарат, как боги, но забыли свои традиции. 

За все надо платить! Сохранять свои корни и свой Род, а вы разбежались 

по Миру в поисках лучшей жизни и оказались «на зыбучих песках» так 

карты Таро показали положение Лили. А утром позвонил мне один мой 

очень «легкий» ученик и сказал, что его вызвали в следственный коми

тет, опознать армян, которые кинули его в бизнесе. Вот так все взаимо

связано, почистил одну ниточку, поднял весь пласт, вывел на чистую 

воду. Это срабатывает закон парных случаев или синхронистичность ! 
Наша жизнь состоит из уроков, принял один с любовью, поживи в 

радости, а нет покой нам только снится, вот опять подают новый урок. 

Будьте достойными учениками! Платить, или не платить. Я отвечаю 

так - это надо вам. Заплатил, - обменялся энергией, потраченной на 

тебя, не только магом, но и богами. Я ведь забыла про долг Лилит, а 

боги постарались напомнить, благодарю Вас! Принимаю свой урок с 

благодарностью. А мы продолжаем свой путь! 
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ГЛАВА8 

В ИНДИЮ ЗА ВЕДАМИ 

--···~·· 
С Индией у меня связь с детства, мой папа ходил в море и часто 

бывал в Индии, он мне привозил красивые ткани, украшения и од

нажды привез попугая Гошу, который говорил на хинди. Индия всегда 

была страной контрастов, загадочной, сказочной и манящей. 

В школу ко мне часто приходил отец Валерий, настоятель местного 

храма и мы много беседовали с ним. Меня поразил его рассказ, как он 

пришел к Вере. Он окончил Владивостокское мореходное училище им. 

Невельского и в должности штурмана ходил на сухогрузах. Однажды 

судно зашло в Индийский порт, на берег отпускали по три человека, 

когда Валерий со своей группой возвращался на судно, они шли по 

мосту и навстречу им шли Буддийские Ламы. Все что помнил Валерий, 

это было солнце, огненный шар, который вышел изо лба Ламы и вошел 

в Валерия, он потерял сознание, очнулся на третьи сутки уже в лазарете 

на судне. Вернувшись во Владивосток, он ушел в монахи Шмаковского 

мужского монастыря и встал на путь служения богу. 

Нам тоже пришла информация, что необходимо отправиться в 

Индию. Мои родные и друзья задавали вопрос - зачем, что ищешь ты в 

краю далеком? Я улыбалась и отвечала: - «За Ведами». Я понимала, что 

в Индии нас ждут новые посвящения с тонкого плана, мы много рабо
тали в 2014 году и получали все новые инструменты. В октябре мы по
лучили во время работы настройку «Активация реликтовой крови отца 

Абсолюта». Я знаю, что многие искали долгие годы, к нам она пришла 

во время работы, и мы испытали незабываемое блаженство, принимая 
эти Вселенские энергии. Но мы также поняли, что не всем, кто приходил 

на прием, мы могли активировать эту энергию, а только тем, кто достиг 

определенного духовного и эволюционного развития. 

Перед поездкой в Индию, ещё в Санкт-Петербурге ко мне пришел 

Илья Пророк (так я называла одного из своих любимых учеников). Он 

принес мне книгу «Руническое искусство» Николая Журавлева и объ

яснил, как эта книга попала к нему. Я знала, что Николаю не рекомендо

вали её в открытую продажу представители эзотерического мира, 

опасались, что книга может попасть к не добрым волшебникам. Вы по

нимаете, что здесь я улыбаюсь. Илья не смог прочитагь и понять ни стра-
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ницы, поэтому принес мне. Я молча положила её в стол и улетела в г. 

Астану, где после месячной работы нам предстояло отправиться в Индию. 

Группа собралась не большая, мы с Куляш, Илья Пророк и Лариса. Я при

няла все гармонично, отели заказаны, маршрут бьm определен. Встреча

лись мы в аэропорту Индиры Ганди в г. Дели, так как летели разными 

маршрутами. Вид Ильи меня несколько озадачил, за месяц он отпусти бо

роду, при нем бьm рюкзак американского морского пехотинца, и он нам 

рассказал, как в Эмиратах его приняли за террориста, долго досматри

вали, зато в самолете неожиданно посадили в бизнес класс до Дели. 

Мы взяли такси и быстро добрались до своего Отеля Редиссон Блю, 

мы его выбрали, потому что он бьm удачно расположен на окраине г. 

Дели и нам было удобно добираться до храмов, которые мы заплани

ровали посетить. Вечером мы осваивали отель, покупали себе индий

скую одежду, так как наша оказалась не для жаркого климата, в ней 

бьmо нестерпимо жарко, а на утро заказали себе машину и отправились 

в храм Акшардхам, он находится в Нью Дели и входит в книгу рекор

дов Гиннеса, как самый грандиозный индийский храм в мире. И люди 

со всего мира стекаются в Дели, чтобы засвидетельствовать необычай

ную красоту храма Акшардхам. 

Видя этот Храм, невольно понимаешь величие архитектуры Индии. 

Это молодой храм, является своего рода и музеем индийской истории. 

Храм нас восхитил, я не буду описывать все достопримечательности 

этого архитектурного памятника. Просто там надо быть и видеть, ибо 

каждый находит своё. Мы восхищались, очаровывались, но нам не хва

тало энергии древних. Мы попросили водителя отвезти нас в древних 

храм, где начались для нас чудеса. Это бьm не большой храм, я сейчас 

не вспомню его название, он был пуст, в главном зале никого не бьmо, 

но как мы появились, он начал заполняться, монахами, туристами, мы 

окунулись в древние энергии, наполнялись ими и изучая их. Так мы 

переходили из одного помещения в следующее и в одном из залов уви

дели, как тихо сидя на ковре, беседовали три пожилых индуса. Мы про

должали изучать и почувствовали в этом зале очень мощные потоки 

энергии, которые шли снизу и окутывали нас. Во время нашей медита

ции, индусы из-под мохнатых бровей наблюдали за нами. Постепенно 

мы обошли весь комплекс и когда уже выходили из храмового ком

плекса впереди нас на лестнице оказались три индуса, они повернулись 

ко мне и тот, что помоложе, спросил по-английски: 
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- Как мое имя? 

- Я ответила Людмила. 
- Он переспросил: «Дева Мария?» и сложив вместе руки, согнулся 

в поклоне, как и его пожилые спутники. 

Я смутилась, Намасте, намасте, намасте и мы поспешили к ожидав

шей нас машине. Для нас так и осталось загадкой в тот день, почему 

меня так приветствовали индусы и что они увидели в моем лике или 

поле. Хотя к этому времени я привыкла, что многие люди видели во 

время медитаций в облике Золотого Будды. Через день мы получим 

ответ! На следующий день мы собрались в г. Агру, посетить Тадж 

Махал, жемчужину Индии, так любимый со школьных времен, его 

фото есть во всех учебниках истории. Меня как историка интересовал 

этот архитектурный памятник. Все друзья нас просили обязательно по

сетить Тадж Махал, он располагался в 200 км от Нью Дели. 
В XVI веке г. Агра была главным центром торговли и культуры. Но, 

в 1526 году Бабур - Монгольский император решил изменить состояние 

Агры и превратил его в город своеобразной красоты и характера. На

ступило время золотой эры. Так вырос Тадж Махал, жемчужина, кото

рой по сей день восхищаются все, кто приезжает в Агру. Я не буду вас 
утомлять историей создания этого сооружения, этого Мавзолея, вы её 

сможете прочитать в любом источнике, нас интересует Путь. Помните 

мы ехали получить Веды! Поэтому посещали места силы, храмы, это 

все просто необходимо для получения информации. 

Утром мы погрузились в машину и отправились в Путь, в г. Агру. 

Илья Пророк сосредоточено молчал. Дорога бьmа свободной, покрытие 
отличным, машина летела, оставляя за собой парки, храмы, поселения. 

Мы любовались кустами роз, которые как забор отделяли дорогу. Само 

собой разумеется, перед поездкой мы медитировали, чтобы все прошло 

легко и спокойно. Вдруг я почувствовала, что машину стало таскать, 

крикнула водителю: «стой!» Вышли и осмотрели машину, правое зад

нее колесо было пробито, как раз там сидел Илья. Вроде поломка не 

существенная, водитель приступил к замене колеса, но не тут-то было, 

крепления не поддавались, их, словно запаяло. 

Илья стал помогать, но усердия были напрасны. На улице было 
около 40 градусов жары, мы допивали воду, что захватили с собой в до
рогу, укрыться от палящего солнца было негде. Оставались только 
кусты роз, благо они были высокими, мы присели и в это время подо-
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шел Илья и признался, что утром ему показали эту ситуацию с колесом, 

но он промолчал, отгоняя дурные мысли. Все уже свершилось, и надо 

было выходить из ситуации, машины пролетали мимо нас, водитель 

безрезультатно стучал по болтам, они совсем заржавели, мы даже не 

могли вернуться назад, ибо была разделительная полоса посреди до

роги, и перейти на другую сторону в этом месте было невозможно, это 

была скоростная трасса. Нам оставалось просить наших Ангелов Хра

нителей о помощи, что мы и начали делать вместе, как только мы за

кончили нашу медитацию, остановилась техпомощь, вышел индус и 

спросил, чем он может нам помочь и быстро приступили к работе. 

Через 15 минут мы могли продолжить свое путешествие в г. Аргу. 
Город открылся, мы ехали трущобам, стаи бабуинов встречали нас 

своими голодными возгласами, картина не радовала глаз. Мы удивля

лись, неужели среди этих хижин может находится Жемчужина Тадж 

Махал. Машина вскоре завернула к архитектурному комплексу, и мы 

увидели сотни автобусов с туристами, цыганский табор и ещё много 

разного народа. Как только мы вышли из машины к Илье подскочил 

Индус и что-то быстро заговорил на английском языке. Я прислуша

лась, ему предлагали наркотики, проститутку и обед, три в одном. Мы 

были удручены большим скоплением народа и перспективой, стоять на 

жаре, чтобы попасть на территорию комплекса. Как приятно себя ощу

щать иностранцем! К нам сразу подошел гид и сказал, что для русских 

отдельный проход, свободный и быстро повел нас по лабиринту ограж

дений, после чего, мы оказались на территории величественного ком

плекса. Мы были очарованы! Осмотрев весь комплекс, прослушав 

нашего гида, который вел экскурсию на английском языке, мы остались 

сами, побродить по парку, и насытится этим восхитительным мавзо

леем. Но там была низкая энергия, это мавзолейный комплекс, и мы 

чувствовали эти энергии, поэтому поспешили покинуть парк. Я не буду 

скрывать нашего разочарования, мы ждали другой картины, я имею в 

виду энергетический портал. Но там один момент, который показал нам 

Единство мужского и женского начала. Везде под куполом был знак 

Инь и Ян. Так вот соединение в себе этих двух энергий нам и показы

вали торжественно, как и вся истории Тадж Махала. 

На следующий день мы запланировали посещение главного Храма 

религии Бахай. Он построен в 1986 году. Расположен в городе Нью 
Дели, это огромное здание белоснежного пентелийского мрамора в 
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форме распускающегося цветка лотоса. Он выиграл несколько наград, 

но нас интересовала энергия, спускающаяся на людей, ведь туристы 

ехали в этот Храм со всего Света. Мы подъехали к храмовому ком

плексу и вошли на территорию парка, медленно шли к распускающе

муся Лотосу, мы обратили внимание, что очередь двигалась быстро, 

люди входили, и минуты через две они вновь оказывались в парке. 

Когда мы вошла в Храм, то сразу почувствовали, как из-под купола на 

нас полилась благодатная энергия, мы купались в ней, очищая свои тон

кие тела, наполнялись этой благодатной энергией. 

Какое-то время мы работали каждый со своим Комплексом Много

мерных тел отдельно, но в какой-то момент мы встали в круг и продол

жили медитацию. Это длилось очень долго, потому что к нам стали 

подходить служители храма, с интересом наблюдая за нами. Когда мы 

почувствовали, что намеченную работу завершили, мы удалились, но 

выйдя из храма, оказались в плотном кольце людей из разных стран, 

они обращались к Илье с просьбой сфотографироваться с нами. Мы 

им не могли отказать, но групп становилось все больше: филиппинцы, 

китайцы, немцы, арабы, индусы, кого здесь только мы не встретили. Я 

не люблю фотографироваться, и это бесконечная толпа туристов тянула 

к нам руки, я не совсем поняла, почему мы? Сославшись на жару, мы 

стояли под открытым небом, а я не очень привыкла к жаркому климату, 

мы отошли, пробираясь сквозь толпу к киоску с сувенирами. Ко мне 

подошел Илья и сказал, что ко мне обращаются с просьбой арабские 

женщины и просят благословить их детей. Подошло несколько жен

щин, они были дорого одеты, их детки тоже выглядели очень ухожен

ными, они по очереди подвели мальчика, а затем двух девочек, я 

возложила свою руку им на головки, пожелав им счастливой жизни, 

затем мы сделали совместное фото и поспешили покинуть парковый 

комплекс. В машине на обратном пути я расспрашивала Илью, чем 

было вызван такой интерес к нашей группе, со всеми на английском 

общался Илья, и я не вникала в его разговор с туристами, но мне стало 

интересно. В парке было много групп и европейцев в том числе. 

Мы не были членами Религии Бахай, хотя знали историю создания 

этого нового религиозного течения. Илья мне ответил, что люди меня 

принимают за Святую, до конца, не отдавая себе отчет, как, впрочем, и 

я! В то время я говорила, что я не волшебник, а только учусь, как в 

сказке «Золушка». Мы следовали к старинному рынку. в Нью-Дели, а 
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по пути любовались пейзажами старого города. Когда подъехали к 

рынку, и я увидела эти узкие улочки, заполненные тысячью продавцами 

и покупателями, рынок шумел своим многоголосьем, и мы с Куляш ре

шили вернуться в отель и сохранить чистоту наших тел. Илья с Лари

сой отправились изучать местный колорит. Вернулись, когда стемнело. 

Они окунулись в самый низ Индии, Илья радостно демонстрировал 

свои антикварные покупки, и я видела, как он менялся. Но каждый вы

бирает свой Путь. 

Рано утром мы сели в такси, и наш путь лежал в Ришикеш к истокам 

Ганга. Дорога была старой, мы петляли между поселений, небольших 

городков, ехали медленно и только через 7 часов добрались до нашего 
отеля в г. Ришикеш. Выбранный мной отель, поразил всех, мы оказа

лись в окружении мексиканцев и культуры ацтеков. Весь обслуживаю

щий персонал были мексиканцы, как они оказались в этом северном 

городе, для нас осталось загадкой. Отель был дорогой, окна были рас

писаны витражами, мы в них видели и Древо Жизни, и кристалл Ла

морис, Ноам Таранос, О Нар, Раан и т.д. Я удивлялась, откуда 

кристаллы из целительной техники Ноам Зарус Нама Ба Хала оказа

лись в росписи этого отеля. 

Свет Венеры струился здесь и наполнял наши сердца любовью. 

Отель был очень чистый, украшен статуями, картинами, здесь останав

ливались европейские туристы, которые приезжали на уроки Йоги. На 
крыше этого отеля был зал, где тренер проводил свои уроки. Здесь был 

прекрасный ресторан, где мы наслаждались вкусной индийской кух

ней, нас обслуживали приятные официанты и повара, которые стреми

лись пообщаться с нами. 

Утром следующего дня мы отправились к реке Ганг, которая шумела 

недалеко от нашего отеля, катила свои серебристые воды вниз. Мы бы

стро спустились к этой загадочной реке, и пошли вдоль берега, посреди 

реки был остров, на нем песчаный пляж, где загорали люди. Мы вышли 

на небольшую площадь вдоль реки, здесь были наряженные деревья, 

рядом стояли индусы, которые носили воду из Ганга и поливали свои 

деревья. Мы позже узнали от индуса, что у каждого Рода есть свое ро

довое дерево. И представители этого рода по очереди ухаживают за 

этим деревом, совершая каждое утро некий обряд, молясь за свой Род. 

К нашему большому удивлению, наши молодые спутники стали бегать 

от древа к древу и молиться, мы с Куляш стояли в отдалении и наблю-
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дали. Куляш со свойственным ей спокойствием изрекла: «Обезьянки». 
Я не стала их останавливать, ибо каждая душа на подсознании знает, 

что творит. Их души находились в поиске, да ищущий обретет! 

Мы перешли одно русло Ганга, которое сильно высохло, дно покры

вали булыжники, грязь, ил блестели на солнце. А выше по течению в 

этом русле играли подростки, каждый был занят своим делом, от 

хижин сюда стекали нечистоты и вливались в светлые воды Ганга. Но 

Индусы считают эту реку святой. Меня Василич предупредил, чтобы 

я не вздумала купаться в такой воде, у него после такого купания пошла 

сыпь по всему телу. Мы поспешили выбраться из этого места, взяли 

рикшу и доехали до подвесного моста, по которому перебрались на 

другой берег, где располагались Ашрамы, многочисленные сувенирные 
бутики, массажные салоны, аптеки, но мы решили подняться к Храму, 

который возвышался перед джунглями. Петляя по дороге, мы добра

лись до него, нас по-прежнему останавливали группы индусов и про

сили сфотографироваться на память. Илья расспрашивал их, как 

добраться до храма Шивы, итак мы поднялись и перед последним по

воротом, нас ждала парочка бабуинов. Мы предпочли откупиться от 

них, бросив им что-то из еды, и наш путь бьш открыт. Вся группа стала 

взбираться по лестнице наверх, на каждом повороте висел колокол и 
все, проходя мимо него, звонили. Когда поднялись на самую верхнюю 

площадку, то увидели потрясающий вид на город и реку Ганг, который 

бежал внизу, катя свои могучие волны. По Гангу сплавлялись лодки, и 

рафтинг, спорт и туризм были здесь очень развиты и востребовано. В 

маленькой комнатке сидел монах и совершал какой-то обряд, к нему 

заходили по одному, усаживались рядом на пол, и совершалось посвя

щения. Я встала недалеко и посмотрела уровень вибраций и чистоту 

его тонких полей. Вибрации были очень низкие, смысл его ритуала мне 

был не понятен, и я не спешила к нему входить, стояла и любовалась 
окрестностями. Мои спутники по одному причастились у него и счаст

ливые продолжали делать селфи, тогда монах вышел на площадку, по

дошел ко мне, сложив руки, поклонился и жестом попросил войти к 

нему. Я не стала его огорчать, пошла за ним, прошла обряд посвяще

ния. Сейчас я даже не помню, что он делал, мне это было неважно, про

сто выполнила просьбу этого служителя культа. 

Уже сильно палило солнце, мы спустились вниз, прошли немного 

по джунглям, осторожно обходя кустарник, ибо мы знали, что в Индии 
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есть ядовитые растения. В это время, в конце октября цвела мелисса, 

правда её кусты были с нас ростом, и другие душистые травы, пряный 

запах, которых окутывал нас. Мы увидели небольшую площадку на 

ней монах сушил свою оранжевую одежду, а выше был родник, это 

бьmа чистая родниковая вода, стекающая с гор. Мы проверили энергию 

этого места и позволили себе омыть свои руки, лица, чтобы освежить 

себя. После этого мы с Куляш решили спуститься вниз и испытать на 

своих телах знаменитый индийский массаж в 4 руки, а Илья с Ларисой 
отправились в горы. Я их просила быть осторожными и не задержи

ваться до темноты. 

Мы нашли салон и отдали свои тела в руки тамошних чародеев, они 

обильно смазывали наши тела маслами, массажировали, парили, отби

вали, орошали и укутывали. Такой интенсивный массаж вызвал внут

ренние сопротивление. Массажист должен чувствовать не только 

мышцы, связки, фасции, но главное поле, меридианы, энергию, чтобы 

не нарушить внутренний баланс человека. Поэтому мы взяли такси и 

отправились в отель гармонизировать свои встревоженные души. Ребята 

вернулись в отель очень поздно, как я и предполагала у них без про

исшествия не обошлось. Пробираясь сквозь джунгли, они вышли на до

рогу, которая вела вверх, к храму Шивы, это почти 16 км. В Индии есть 
поверье, что этот путь от реки Ганг надо пройти пешком, многие так и 

поступают. Дорога узкая, серпантином, проходит вдоль Ганга, который 

катит свои воды сквозь горные ущелья, круто поднималась вверх. 

Идти пешком по ней было не безопасно, из-за поворота выскакивали 

джипы, с одной стороны были горы, поросшие лесом, с другой ущелье. 

На одной из площадок на ребят напала стадо бабуинов, около тридцати, 

животные были агрессивные, забрали у них пакеты с едой и одеждой, 

их выручили индусы, которые спускались вниз. Они палками отогнали 

обезьян, помогли собрать вещи, разбросанные по кустам, едва была вся 

съедена. Но это не остановило их, и они шли вверх, добраться до храма 

они в этот день не успели, быстро стемнело. На обратном пути они 

встретили группу из Белоруссии, это бьmи земляки Ильи, он бьm родом 

из г. Гродно. Они разговорились, ребята сказали, что живут в Ашраме 

Йогов и платят по 300 рупии за койку. Как вы помните, мы жили в отеле 
4 звезды. Илья решил уйти в Ашрам, за ним потянулась Лариса, они 
хотели испытать себя до конца. Я не препятствовала их решению. 

Утром мы с Куляш отправились в город, чтобы добраться до Храма 
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Шивы, но мы выбрали более легкий путь, так как по жаре подъем в 

горы был для нас сложным, особенно для Куляш. Мы нашли местное 

такси, которое нас мигом могло доставить наверх. 

Это была «Победа» советских времен, но в идеальном состоянии, а 

за рулем был просто Шумахер. Он так мастерски вел машину по сер

пантину, умело избегая столкновения со встречными машинами, Куляш 

просто закрыла глаза от страха и молилась. Я ещё успевала любоваться 

террасами, которые ровными рядами спускались вниз, на них росли 

разные культуры и на склонах гор или на берегу мостились набольшие 

хижины, по склону сновали повозки с ослами. Мы довольно быстро 
взлетели на вершину, там была масса машин, пробка как на Невском 
проспекте, огромные потоки людей, которые месили грязь на дороге, 

разбитую машинами. Наш водитель подсказал, что нам необходимо ку

пить в местной лавке и куда отправиться к Храму Шива. Мы шли за 

потоком людей и внутри удивлялись, что нет никакого грандиозного 

Архитектурного сооружения. Он оказался под землей, мы спускались 

все ниже, сняли обувь, в очереди за нами стояли молодые индусы, ко

торые скандировали, что-то, но мы не понимали, о чем они говорят. 

Наконец мы попали в маленькую, просто крохотную комнатку, где была 

маленькая статуя Шивы, стоял монах в воде, брал из рук стаканчик с 

водой и цветком, поливал статую, и люди шли дальше. Мы выбрались 

из этого подземного склепа, озадаченные. Это было то место, где по 

приданию Бог Шива принял яд. 

Пойдя этот путь, люди возвращались обратно, по единственной до

роге, ведущей вниз. Нас ждал наш автомобиль, который быстро домчал 

нас к месту стоянки. В отеле я приняла решение, что проводить ещё в 

Ришикеше время не бьmо смысла, я заказала в г. Харидвар отель и такси 

на следующий день, мы уехали с Куляш, а ребята ушли в Ашрам. 

Наше путешествие по Индии подходило к концу, г. Харидвар был 

последним местом, где нам важно было побывать. Я думаю, искушен

ный читатель знает, что это тоже одно из святых мест паломников, куда 

весной на фестиваль устремляются люди со всего мира. Вы помните, 

мы ехали в Индию за ведами, но пока наш внутренний храм молчал. 

Именно в Харидваре нас ждали чудеса. Таксист нас привез в отель, 

мы вышли и огляделись. Перед 7 этажным отелем находился неболь
шой, но ухоженный парк, окруженный мандариновыми деревьями, у 

входа, напоминающие врата росли две огромных размеров пальмы, а, 
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напротив, в конце парка стояли еще три такие же. Когда мы вошли в 

холл, нас радостно приветствовал администратор, быстро оформил до

кументы и проводил в номера. Мы поставили вещи, и вышли в парк, 

сели на лавочку, мягко светило солнце и мандариновый запах окутал 

нас, как дурманом. Садовник поливал лужайку, мы осмотрелись, и нас 

удивило то, что кроме персонала никого из постояльцев не было. 

После обеда мы отправились прогуляться вокруг отеля, далеко мы 

не планировали уходить, меня предупреждали ребята, что женщинам 

гулять в Индии небезопасно, поэтому мы осторожно выбирали марш

рут. Но это оказался дорогой квартал, вокруг стояли виллы, утопающие 

в цветах и зелени пальм, дорогие бутики, торгующие украшениями из 

золота и серебра. Здесь располагались дорогие клиники разного про

филя, так прогулявшись по району, мы вернулись в отель, где нас ждал 

ужин. Мы переоделись к ужину, как на светский раут, ожидая встретить 

там гостей отеля. Войдя в шикарный зал, где тихо играла музыка, 

стояла шеренга из 5-ти официантов, мы не увидели ни одного человека. 

Заняв столик, мы стали осматривать стены, они были покрыты древней 

чеканкой из разных этапов истории. Нас кормили, официанты по оче

реди подвали индийские блюда, «облизывая» нас со всех сторон. 

Я спросила у Куляш, что она думает по этому поводу? Куляш вос

седала, как принцесса Нури. Она загадочно улыбнулась мне в ответ. У 

нас было ощущение, что мы провалились и находимся в параллельном 

мире. Мне сразу показалось место знакомым, как пришло из прошлой 

жизни, но я молчала о своих внутренних догадках. Ночь открыла наши 

воспоминания. Утром мне Куля рассказала, что ей снился этот дворец 

в XVI веке, где она жила со своей семьей, мужем раджей и в этом 
облике предстал её Бикбулат, нынешний муж и четверо детей, среди 

гостей была и я, со своей семьей. Мне тоже снился сон, в котором я ви

дела Василича в облике Богатого индуса. Кстати у Васи были длинные 

мочки ушей, и как-то Анюта спросила у него, почему у него такие 

мочки, как у евреев. На что Васильич ей ответил, как у индуса, он 

шутил, ведь его бабка Мотя была турчанкой. 

Мы обе осознавали, что это было для нас путешествие в наше про

шлое воплощение. Мы его приняли с любовью. Собрав свои чемоданы, 

и вызвав такси, мы отправились в свой отель, который был заказан ещё 

дома. Нас ждал Шикарный Редисон Блу, в стенах этого отеля мы чув

ствовали себя спокойно, территория полностью закрытая, здесь есть 
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все для жизни, рестораны, бассейн, СПА комплекс, а главное здесь 

были люди, и мы вздохнули свободно. В отель постоянно приезжали 

постояльцы, это были в основном бизнесмены, они приезжали по 

делам, за отелем находились здания фармацевтической фабрики. Нам 

оставалось два дня прибывать в Индии, и я отправилась на ресепшен, 

заказать билеты на поезд в Дели, только таким путем мы могли успеть 

к своему самолету. Менеджер несколько раз уточнил у меня, действи

тельно ли я хочу ехать ночным поездом? Я просила заказать билеты в 

купе со всеми удобствами, но настойчиво меня спрашивал, насколько 

мне будет это поездка нужна. 

Выбора у нас не бьmо, автобусом мы не успевали, местным самолетом 

было небезопасно. Я его убедила взять нам билеты, при этом он ничего 

мне не пояснял. Билеты бьmи заказаны, мы отправились rулять по окрест

ностям, прошлись по большому торговому центру, многие отделы бьmи 

пустые. Покупателей было очень мало, у входа всех досматривал секь

юрити, мы вернулись в отель, спустились в СПА и заказали себе фут-мас

саж. Несмотря на то, что голубая вода бассейна манила своей прохладой, 

а цветущие кусты дурманили, купаться мы не рискнули. Просто никто 

здесь не купался. Находясь в номере, мы много времени с Куляш прово

дили в беседах, время бьmо напряженное в мире, мы говорили о mпер

бореях, о родовых корнях, у нас редко выдавалось время спокойно 

поговорить, мы больше проводили времени в работе, здесь телефоны 

бьmи отключены, и мы могли философствовать. И во время такой беседы 

мы обе почувствовали, что с нами работают с тонкого плана, мы стали 

принимать информацию, на нас полились энерmи скандинавских Рун. 
Мы сидели, завороженные этим потоком энергии, принимая их с ра

достью и любовью. Забегая вперед, скажу, что я освоила технику ра

боты с рунами и обучила много своих учеников, но мало прочитать 

книгу их надо чувствовать, они волшебные и открываются не каждому 

или эти откровения приходят тем, кто заслужил. 

Недавно ко мне обратилась одна из моих учениц Ирина из Волго

града, я ей проводила Посвящение в Рунические энергии, и она попро

сила у меня благословение, на передачу знаний другим. Если твоя душа 

достигла и получила разрешение свыше, то я легко открываю путь. 

Каждый берет на себя ответственность и если он готов, то в добрый 

час! Так мы получили то, зачем приехали в Индию- Веды, только я не

правильно поняла, руны были переданы в Эдах. 
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Возвращение домой было легким, и мы находились полностью под 

защитой уже рунических Богов. В последний день мы сели поздно в 

такси, которое увозило нас ночью на вокзал, поезд отправлялся в час 

ночи, мы перед выездом поработали и просили своих Ангелов Храни

телей оберегать нас на всем пути, хотя мы не представляли, что нас 

может ожидать. Мы надели куртки, капюшоном укрыли свои головы и 

отправились в здание вокзала. Картина для нас была жуткой, это слегка 

похоже на цыганский табор, люди с тюками, клетками с животными 

сидели, лежали, стояли кругом, мимо них бегали бродячие собаки, по 

крышам носились стаи бабуинов, которые периодически спускались и 

выхватывали еду у людей и собак. Огромные крысы сновали под но

гами. Мы вышли на перрон, сели и стали ждать свой поезд. 

Рядом на полу, завернувшись в плед, спали индусы. На улице было 

прохладно. Через некоторое время я замерзла и пошла, чтобы пройтись 

по перрону, проходя мимо поста военных, я повернулась к ним своим 

белым лицом. 

Вдруг старший по званию, что-то быстро сказал и, клацнув затвором 

автомата, пошел за мной с еще одним офицером. Я вернулась к Куляш, 

военные к нам не приближались, но стояли в двух метрах. Я не сразу 

сообразила, в чем дело. Вскоре прибыл наш поезд, и мы зашли в свой 

купейный вагон, офицеры пробирались за нами. Это был вагон, как 

наш плацкарт, только отделен плотной шторой, лежала чистая постель, 

работал кондиционер, на боковых полках спали индусы. Офицеры рас

толкали их и заняли их места, ночью я встала в туалет и один из воен

ных с автоматом пошел за мной, сопровождая меня, и подобная 

ситуация повторилась, когда утром пошла умываться Куляш. Мы уже 

понимали, что это наши Ангелы хранители и тихо посмеивались. 

Когда поезд прибыл в Дели, и мы вышли на перрон, где было 35 
путей и там одновременно находилось до миллиона человек, мы не 

сразу сообразили в какую сторону идти, но к нам подскочил индус и 

спросил на английском, куда нам в отель или аэропорт. Мы были счаст

ливы, потому что он подхватил наши чемоданы и увлекал нас за собой, 

сквозь сплошной поток людей, мы шли не оглядывались, но чувство

вали, что военные идут следом. Когда мы подошли к такси, куда води

тель быстро загрузил наши вещи, боясь, что мы передумаем с ним 

ехать, я спросила, сколько будет стоить проезд, и цена нас просто вос

хитила. Он сказал 600 рупии, хотя из аэропорта мы ехали за 2500 
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рупии, а расстояние было намного ближе. Мы с Кулей обрадовались, 

военные что-то торопливо говорили индусу, сфотографировали и от
дали нам честь. Мы им были благодарны, нашим Ангелам Хранителям. 

Водитель вовремя нас доставил в аэропорт, где нас уже ожидала Ла

риса. Илья улетал другим рейсом, через Абу Даби в Москву, а мы через 

Алма-Ату. 
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ГЛАВА9 

ЦЕЛИТЕЛЬНЫЕ ПРАКТИКИ И ОТКРЫТИЕ 

РУНИЧЕСКОЙ МАГИИ 

·•·
11
•• 

Когда я вернулась домой, достала из стола книгу «Руническое ис

кусство» Н. Журавлева и стала постигать тайны, зашифрованные в 

рунах. Я никогда не останавливаюсь на одном источнике. Сейчас я со

брала все книги по рунам достойных авторов, среди них: О. Шапош

ников, Л.Никифорова, Р. Блюм, 3. Кумар, Соро Манира. Книги 

приходят ко мне в разное время и тоже магическими путями. 

Я принимала в г. Находке и ко мне пришла очень интересная дама, 

Ольга и на прием она принесла мне показать книгу из серии черная и 

белая магия, «Астрологическое толкование Рун». (К. Анастасова и 

Мэри Мен. Минск 1999г.) Я взяла книгу и почувствовала мощную энер

гию, идущую от этой книги. Ольга рассказала, что сама боится ей поль

зоваться и очень редко обращается к ней. Когда я вернулась домой и 

попробовала найти эту книгу, но оказалось тщетно, она больше не пе

реиздавалась. Я поделилась своими сожалениями с Владимиром, через 

несколько дней мне Владимир прислал её в электронном виде, не очень 

хорошего качества, но читать было можно и главное было ясно, что с 

этой книгой много работали. Я всегда делюсь со всеми своими учени

ками книжными открытиями, и, если они могут взять ту или иную 

книгу, они берут, но читают, иногда не сразу. Прошло пару лет, и одна 

из моих учениц мне подсказала, что книгу можно заказать у букинистов 

и сбросила мне сайт. Я сделала заказ и мне вскоре ответили, что нашли 

для меня книгу, согласовали цену, и я получила её через некоторое 

время. Во-первых, она пришла из Владивостока, листы были чистые, 

видно было, что книгой совсем не пользовались, и я увидела одну по

метку простым карандашом и вспомнила, что именно эту книгу мне 

приносила Ольга. Книга нашла своего хозяина. 

Такие книги должны работать, а не лежать на полках. Я очень бла

годарна этой женщине, что она не стала удерживать, то, чем она не 

могла овладеть. Я не знаю, как вы выбираете книги, я всегда беру, ту, к 

которой тянется моя рука, и я чувствую энергию. Как вы понимаете, я 

посещаю эзотерические отделы, и об одной истории мне здесь хочется 

вам поведать. Меня всегда ведут. Уже несколько дней я пытаюсь вы-
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кроить время, чтобы съездить на улицу Владимирская в магазин «Бук

воед», чтобы порадовать себя новой информацией. В этот раз я ехала 
специально за какой-то книгой, сейчас, спустя 8 месяцев я не помню, 
ибо то, что произошло, затмило все. Я не могла найти нужную книгу. 

Я обошла все залы, и просмотрела все полки и вдруг рука потяну

лась к книге Бориса Моносова «Тайная книга Мага». Я взяла её в руки, 

шла сильная вибрация, я быстро опустила её в пакет и попросила кон

сультанта найти мне книгу, за которой приехала. Нашла её рядом на 

полочке, вибрация усиливалась во всем теле, я спешила рассчитаться 

и спустилась к машине. Обычно я захожу во Владимирский торговый 

центр, я люблю здесь посидеть во внутреннем дворике с чашечкой кофе 

и понаблюдать за людьми. Но находясь в таком состоянии, и чувствуя, 

нарастающую вибрацию я села в машину и поехала домой. Мое со

стояние не менялось до самого вечера, книгу я открыть не могла, меня 

колотило мелкой дрожью. Утром я взяла её уже спокойно в руки и на

чала листать оглавление и сразу поняла, что все файлы уже распакова
лись в моем сознании. Я все это уже знала, хотя книгу ещё не читала. 

Я позвонила Владимиру и попросила его прокомментировать, на что 

он, просмотрев меня, обрадовался, сказав, что я могу получать информа

цию файлами, когда совпадают частоть1. До этого я уже читала и работала 

с книгами Моносова, но эта меня просто поразила, и я зашла на его сайт 

Атлантиды, посмотрела, как работает его университет или академия. Я 

прошу прошения за неточности, просто не помню. У меня возникло же

лание обсудить с ним эту ситуацию, я набрала его номер телефона, кото
рый был указан на сайте. Бьm выходной день, мне никто не ответил и не 

перезвонил, значит, в этом нет необходимости. Я больше не старалась с 

ним связываться, хотя успешно пользуюсь его трудами и благодарна. За 
что, спросите вы? За то, что он описывает то, что я давно делаю, и он 

освобождает нас от сомнений, что мы делаем что-то неправильно. За то, 

что появляется уверенность в своих действиях. 

У Вас дорогой читатель не возникал вопрос, почему одну книгу вы 

берете в руки и читаете легко, получая удовольствие, а с другой нужно 

работать, а на третью, чтобы осознавать, вы подчас тратите намного 

больше времени? Так вот, я с книгами работаю, по принципу Аки Яви 

Фрактус, я не читаю книгу от корки до корки, я познаю её в процессе 

своей работы, и проводниками являетесь вы, мои ученики и те, кто при

ходит за помощью. 
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Однажды я разговаривала с Мастером Рейки и задала ему вопрос и 

каждый раз он, завершив свой монолог, мне повторял, я отвечаю для 

себя? Так вот, если есть ответ, то появляется вопрос, но чаще этот во

прос задаете ВЫ! Поэтому мы творим в Единстве! 

Я всегда благодарю каждую душу, у которой есть ко мне вопрос. Од

нажды я пошутила, сказав, когда перестанет звонить мой телефон и ис

сякнут вопросы, я остановлю свое сердце и уйду в мир иной. После 

этих слов один из моих любимых, хотя все вы любимы мной, Михаил 

звонил, писал по любому поводу, и его мама Ира его одергивала, зачем 

он меня беспокоит по пустякам? На что Миша отвечал, что хочет, 

чтобы я жила вечно! И духовная Семья Света нам говорит, чтобы мы 

не спешили вознестись, у нас есть ещё дома, на земле дела! 

Вернемся к книге, как к инструменту для творения. На прием ко мне 

пришел самый «большой человек», так его представил мой ассистент 

Владимир, когда мы работали в г. Находка. В чем большой, спросила 

я. Владимир ответил, что у него мощное, большое энергетическое поле. 

Я рассмеялась, спросив: «Больше, чем моё?» Нет, ответил Владимир. 

Почему, так удивился Володя? Как правило, на прием приходят 

люди со слабой энергетикой и приходят они за помощью, восстановить 

объединенную чакру, включить в канал Творца, открыть третий глаз и 

т.д. Мне тоже стало любопытно, хотя пока Владимир его приглашал, я 

просмотрела поле Геннадия. В номер вошел светловолосый мужчина, 

с манерами японца, его поле действительно было большим, некоторое 

время нам стало даже тесно, но мы быстро сонастроились и стали об

щаться. Я слушала неспешный рассказ Геннадия, он говорил медленно, 

подбирая слова и формируя свои мысли, которые я «считывала» до 

того, как он успел их произнести. Я всегда даю человеку проговорить 

многие вещи, те, что их волнуют, чтобы понять и показать им, какими 

словами или мыслеформами они себя сами блокируют. 

Геннадий окончил наш университет (ДВГУ) восточный факультет 

и 20 лет проработал в посольстве в Японии. Именно в Японии он по
знакомился с школой Ай Ки До, стал активным последователем, тре

нером. В России он является Председателем школы Ай Ки До. Ко мне 

он пришел с двумя вопросами: почему он не может издать книгу по Ай 

Ки До, которая готова к изданию и второй вопрос был, почему он не 

может набрать больше 300 учеников? Хорошая цифра, как триста спар
танцев, заглянем в книгу О. Шапошникова т.4 с.178. Что означает число 
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300 Sichen (сишен) - выражает наказание, следующее за всякими за

блуждениями. Итак, мы получили Ключ. (Ключ Соломона). Помните, 

как в сказке «Королевство кривых зеркал» 

Ключ - является всегда пни-кодом, для вхождения во врата. Генна

дий рассказывал, что обучался у сына основателя школы Ай Ки До и 

когда учитель уходил из жизни он завещал своему сыну: «Никогда не 

кормись с Ай Ки До!» Поэтому сын продолжал работать. А в свободное 

время практиковал и обучал своих учеников. Геннадий провел около 

20-ти лет рядом со своим учителем и вошел в эгрегор Ай Ки До. При

ехав в Россию и выйдя на пенсию, он основал свою школу и писал 

книгу, но продолжал поддерживать тесную связь, ездил на соревнова

ния в Японию и его в принципе все устраивало. Не устраивала такая 

жизнь его супругу Светлану, которая привыкла к другой, достойной 

жизни. И как вы понимаете, женщины являются двигателем прогресса 

и это она привела мужа, и правильно сделала. Ответы на вопросы Ген

надия пришли быстро, но я ждала, когда он закончит свой монолог, ему 

надо было все проговорить о том, что его волновало и не давало покоя 

душе. Как вы понимаете, его интересовало, как и всех мужчин, его про

фессиональная деятельность и достижение в этом успеха. Первое на 

что я обратила внимание и сказала Геннадию, это на его принадлеж

ность к русскому эгрэгору, который намного мощнее японского и не

обходимо выйти из-под эгрегора японской духовной школы Ай Ки До. 

И как только мы совершили выХод, он преобразился, расправил 

спину, открыл свои голубые, как море глаза, поднял брови, и лицо за

сияло в улыбке. Затем мы перешли к обсуждению книги и здесь мы бы

стро обозначили те места, которые были с точки зрения передачи 

энергии и кодов выстроены не корректно. С Геннадием было легко ра

ботать, он понимал меня с полуслова, я расспрашивала, как они крутят 

огненный шар, который напоминает технику Фаербол, мы обсудили де

тали, и я пошла, проводить Гену. В соседнем номере его ждала Свет

лана. Когда мы вошли, она вскрикнула: «Вы мне вернули, моего 

прежнего мужа, он перестал быть Японцем!» С возвращением домой, 

в свой род. Вы ждете, что я буду полностью описывать свою работу, в 

этом нет смысла, потому что каждый человек приходит со своими уро

ками и любая техника, работа индивидуальна. И потом, те инстру

менты, которыми мы пользовались, в 2014 году эволюционировали, и 
в данный момент изменилось все пространство и, читая дальше, вы 

поймете и обретёте новые знания и новые инструменты. 
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Почему я не устаю повторять, Аки Яви Фракrус - все решение в прак

тике, чем больше мы работаем, тем больше Вселенная посылает нам 

даров, и мы их принимаем с любовью. И здесь я смеюсь, по поводу даров, 

как на международном саммите в г. Риге в 201 бгоду Рушан, главный маг 
и волшебник, в своем выступлении сказал: - «Это не дар, а наказание!» 

Потому что хочешь, или нет, а работать надо, если вас просят о помощи. 

Но мы так же и знаем, что испьпания мы получаем по силам своим! 

Ко мне пришла на прием семейная чета, мы были соседями и Алек

сандр обратился ко мне с просьбой. 1 О лет назад ему удалили правую 
почку, и он попросил меня вырастить ему почку. У вас округлились 

сейчас глаза, в тот момент они у меня тоже приобрели очертание гло

буса. При этом он заверил меня, что это ему пришло с тонкого плана. 

Александру было около 73-х лет, но он выглядел крепким мужчиной, 

сохранил свое тело. Оно просолилось у него в морях и океанах, так как 

в прошлом он был капитаном дальнего плавания, выглядел прекрасно 

и чувствовал себя хорошо. Я пообещала ему разобраться с этим вопро

сом. Первой к кому я обратилась за помощью, это к своей сестре, На

талье. Она врач и у неё очень хорошо развито «Яснознание». Мы 

поработали с ней, и пришли к выводу, что это возможно. Осталось раз

работать ход операции. Я подключила в скайпе моих друзей из г. 

Астаны, они врачи и целители тонкого плана, Ахана (врач кардиореа

ниматолог) и Куляш (офтальмолог) и Владимира. Мы создали поле и 

включились в эгрегор многомерной генетики и стали получать инфор

мацию, каким образом и в течение, какого времени мы можем это сде

лать. Ход операции был составлен, технология тоже, и я пригласила 

Александра на прием вместе с супругой, Тамара обладала «ясновиде

нием», то есть она могла транслировать ход нашей коллективной ра

боты своему мужу. 

Во время работы коллеги из Астаны были на связи, Владимир стоял 

рядом, мы получали мощный поток энергии и приступили к работе. Я 

могу здесь пояснить, что даже если орган удален, на тонком плане оста

ется его фонтом (помните, как болит ампутированная нога), этот фон

том мы и видели, и стали вязать в этом пространстве, но для начала мы 

активировали его стволовые клетки, мы их подсаживали в почку или 

фонтом. Работали раз в неделю, каждый раз на закрепленные клетки 

мы вязали, соединяли, прошивали новые, и через месяц была видна 

почка в размере грецкого ореха. 
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Для этой работы мы использовали целительную Энергию Богини 

Эйр, руну Перт - руна возрождения. К сожалению, моя командировка 

закончилась, и мне нужен был отдых, я улетела в Сеул, где неделю хра

нила молчание, приходила в себя. Хорошо быть в чужой стране, где не 

звонит телефон, и все говорят на чужом языке, только через пару дней 

я включаюсь в эгрегор нации, культуры и начинаю понимать смысл 

слов. С Александром необходимо продолжать было работу по выращи

ванию почки до оптимального уровня, и я просила сестру продолжить 

с ним работу. Но осенью с его женой случилось несчастье, она полу
чила травму позвоночника и этот эксперимент мы остановили. Но мы 

теперь знаем, что такая работа возможна и я знаю, что скоро наши ге

нетики, трансплантология получат эту технологию и будут выращивать 

из стволовых клеток органы, это медицина будущего, а мы являемся 

проводниками идей. И это время наступит очень скоро! 

Так в процессе своей коллективной работы мы получали, новые ин

струменты, я знаю, что этот процесс «получению> происходит у всех 

по-разному. Нама Ба Хал на семинарах рассказывал, что он потратил 

год, два для получения и создание новой целительной технологии. По

лучать информацию из тонкого плана, переводить её с языка Света не 

просто, это не перевод с английского или арабского, нужно понять, осо
знать и передать, то, что транслирует Семья Света, затем следует длин

ный процесс создания самой технологии, методики работы, создание 

печатного носителя. Мы получаем новые инструменты только в работе, 

когда объединяемся. Каждый год я прилетаю в г. Астану, где у меня 
много учеников и людей, которые обращаются за помощью, так вот чем 

сложней ситуация, с которой мы сталкиваемся, тем интересней техно

логию мы получаем. Мы стараемся сразу подключиться и начать её 

применять, потому что полностью доверяем врачевателям тонкого 

плана, они нам дают те инструменты, с которыми мы готовы работать. 

Так было и с техникой, которую мы назвали Сверх-Плазменная энер

гия, по силе она превышала технику лазерную Ниа Та Нэ, и когда мы 

впервые с ней работали, обратили внимание, что волна постоянно ме

нялась в зависимости от органов, с которыми мы соприкасались. С 

костной тканью она дробила, мягкую ткань легко разрезала, мы чув

ствовали тон, это как ноты в камертоне звучали. Результат превзошел 

ожидания, если в технике Ниа Та Нэ требовалось несколько сеансов, 

то с сверх-плазменной энергией все происходило быстро, она хорошо 
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применяется в работе с онкоклеткой. Но мы сами выходили из этого 

состояния с трудом и были выжитые, как пропущенные через жернова, 

поэтому задумались о необходимости накопителя энергии. 

Как в технике Ниа Та Нэ, мы отправили запрос и Владимир нам под

сказал какой кристалл может служить накопителем энергии Сверхплаз

менной, это горный хрусталь. Он из Горнего мира. Но был нюанс, если 

вы знаете, то при создании Ниа Та Нэ, в кристалл вставлялось зерно 

из планеты Сириус, так объяснял Нама БА Хал, то с горным хрусталем 

было все иначе. Изменилось пространство и время, мы вошли в новое 

энергетические потоки, речь идет об Эфирном водороде 5-го измере

ния. Следовательно, кристаллическая среда, как и проводимость энер

гии изменяется ежесекундно, по этой причине создавать постоянный 

кристалл не было необходимости, поэтому во время работы горный 

хрусталь служил как магнит, который аккумулировал в себе энергию, 

мы её получали и проводили свои операции. Также во время работы с 

одним из пациентов пришла информация, восстановить разорванные 

нити ДНК. Во время выполнения работы я видела, как моя рука словно 

прошивает некоторые отделы в организме человека, так повторилось 

и со следующим пациентом. Куляш принесла книгу Кэррол Ли «Две

надцать слоев ДНК», эзотерические исследования внутреннего ма

стерства. Семфиры дают нам состояние гармоничности и силы, а также 

накопление энергии, что позволяет нам выполнять какую-нибудь ра

боту! (НЖуравлев «Ключи Соломона» СПБ Москва 2013 г.) 

А что нам дает работа со слоями ДНК: 

«ДНК - это антенна нашего тела, прислушивающаяся к вашим глу

боким прозрениям, прорывам сквозь плотную материю страха и фруст

рации. Она измеряет уровень вашей радости, внешней фон вашей 

страсти и видит улыбку на вашем лице, когда вы, наконец, понимаете, 

что путь к Богу всегда был открыт и доступен вам. Она отвечает, пере

страивая клеточную структуру, чтобы улучшать вас и дополнить вашу 

жизнь на Земле. Она самым совершенным образом использует каждый 

слой своего великолепия, порождая суп исцеления, слияние творений 

любви и почитания намерения Человеческого Существа. Наконец Че

ловеческие Существа начинают понимать Мастерство внутри себя». 

Кэррол Ли «Крайон. Двенадцать слоев ДНК» София 201 бг. 
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Станьте Мастером. Вот так мы соединяем Знания Древних с Но

выми, открывающимися потоками Исцеляющей Души Энергии. При

нимайте ее с Любовью. 

Что есть число 12? Число 12 является Божественным и измеряющим 
небеса, так как 12 знаков зодиака, над которыми стоят 12 Ангелов, ора
шаемых именем Бога. Также Юпитер совершает свой круговорот за 12 
лет и Луна ежедневно проходит 12 °. Так есть 12 главных суставов ... 
Также Великой силой обладает число 12 в Божественных тайнах .... И 
столько же апостолов было у Христа ... » (Маг Френсис Барретт. Изд. 
Москвичев 2013 г.) 
А мы идем дальше помогать людям, преодолеть барьер страха, фур-

кации: 

• страх одиночеств; 
• страх заниженной самооценки; 
• страх принятия и доверия; 

Это именно те ситуации, с которыми приходится работать, причем 

можно очень четко проследить по заболеваниям человека, какой страх 

преобладает в его теле. Он проявляется в ментальном теле человека и 

постепенно сползает в астральное поле, если эмоционально человек 

находится в таком состоянии. То, что страх приходит из ментального 

плана я поняла очень рано. Во время вынашивания моей старшей 

дочери за месяц до родов, вдруг я стала говорить своей маме, что если 

я умру, то ребенка оставьте в семье и вырастите. При этом каких-либо 
показателей для такого исхода не было. Я прекрасно сдала сессию в 

университете, лето мы проводили с мужем на море, более того я даже 

за три дня до родов переплывала реку Сучан через её бурные потоки, 

но при этом я все время говорила маме, папа находился в рейсе у бере

гов Новой Зеландии. Муж очень любил меня и ждал малыша. 

Накануне родов мы встречали друзей с летней морской практики, 

они рассказывали, как прошла рыбалка на сейнерах, кто в каких морях 

побывал. Ночью отошли воды, и Юра вызвал скорую помощь. И тут все 

началось, не буду описывать все тяготы моей клинической смерти идей

ствий врачей, которые спасали меня, и когда я сквозь потерю сознания 

услышала слова акушеров, что будут вытаскивать ребенка по частям, я 

не знаю, откуда взялись силы, я её «выплюнула>> его в одну секунду, 

акушерка едва успела поймать. Девочка родилась сильной, кричала и я 
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успокоилась, кровь тихо стекала по моим ногам, я ощущала острую 

боль, это было расхождение тазобедренных суставов. Дочь родилась 8-
месячной, мой скелет бьш и не бьш готов к родам. Так откуда же приIШiи 

мысли до родов и как они отразились на дочери? Страх блокирует ра

боту почек, работу внутренних органов, а также наружний орган - уши. 

Начало Диаг11ости1<.и 

В 9 лет я обратила внимание что дочь, часто переспрашивает и в 
школе её пересадили на третий ряд, но она стала получать часто замеча

ния. Я работала в той же школе, поэтому приIШiа поговорить с учителем 

и Женей. Девочка сказала, что плохо слышит левым ухом и поэтому по

ворачивает голову, чтобы переспрасить. Дома мама проверила ей слух, 

как врач и мы удивились, она действительно не слышала, совсем, то 

есть 100% глухота. Поверьте, я прошла с ней все клиники, где прини
мали врачи сурдологи, но возможности вернуть слух не было, при этом 

у неё был 100 музыкальный слух, она училась в музыкальной школе, 
подбирала и сама сочиняла музыку. Она научилась жить и пользоваться 

тем слухом, который ей был доступен. И ещё один пример из нашей 

практики. На прием в Астане пришел мужчина, ему чуть больше 45-ти 

лет. Мы делаем ему диагностику, и я вижу, что у него «стучат почки». 

Я задаю Куляш вопрос, чего он боится? 

•Страха, разоблачения - ответила Куляш. 

Я засмеялась и спрашиваю, что ФСБешник? Он испугано смотрит 

на меня и говорит, нет, я бывший. Бывших ФСБешников не бывает, я 

пошутила и сказала мы сами из разведки. 

Его интересовал вопрос, почему его сын родился тугоухим, маль

чику было лет 17лет, и он ходил со слуховым аппаратом. Мы просмот

рели ситуацию и получили ответ. Страх матери, который скопился 

внутри утробы, блокировал сыну почки, и это отразилось на слухе. 

Стала ему объяснять, причина была в том, что он не женился на его ма

тери. Женщина в страхе вынашивала беременность, боясь перспективы 

остаться матерью одиночкой. Её пугало то, как она будет содержать и 

растить ребенка, этот страх блокировал её почки и создал проблемы у 

ребенка и мальчик родился уже тугоухим, хотя беременность у жен

щины протекала легко, без патологий. 

Мужчина пытался оправдаться, что у него была семья, и он из-за 

службы не мог оформить развод, но эту женщину любил и обещал ей 

- 186 -



Путь Мага 

всестороннюю помощь и материальную поддержку. Он свои слова 

сдержал и даже сейчас они были вместе. 

Но помните поговорку: «Дорога ложка к обеду!» Я обращаюсь ко 

всем женщинам: - «Если вы берете на себя ответственность принять 

Ангельскую душу в свою жизнь, то очень хорошо надо подумать и на

строить себя на счастливое материнство, убирайте все страхи и пом

ните: - «Бог даст дитя, он даст и на дитя!» 

Любите своих детей, оберегайте их от негативных установок. Тща

тельно подбирайте слова, особенно пожелания. Однажды на юбилее 
моего зятя пришли крестные моей внучки Екатерины. Олег и Катя ро

дились в апреле, их дни рождения рядом, поэтому за столом прозвучал 

тост, который меня шокировал: «Катя, когда у тебя случится, ты всегда 

можешь прийти за помощью к своим родителям ... »! Ударение было сде
лано на первую фразу, меня словно подбросило, я сразу стала чистить 

поле вокруг внучки и наполнять её светом, любовью и гармонией жизни. 

Я обращаю ваше внимание, что все пожелания должны носить от

крытый и позитивный характер, это должны быть качества души, я не 

буду на этом останавливаться в книге В. Некрасова «Материнская лю

бовь» он хорошо раскрывает эту тему. Сейчас выпущено в свет огром

ное количество книг на эту тему и меня радует, что наша молодежь 

интересуется ими, читает и развивается духовно. Это так замечательно, 

что молодые люди не просто читают, но и усваивают эти знания, впи

тывают как «губкю>, но важно, чтобы это стало нормой их жизни. 

Такие книги из любопьпства не приходят, но даже если и попадают в 

ваши руки, а вы еще не готовы к получению подобных знаний, надо подо
ждать, когда наступит тот момент, когда они вам откроют свои тайны. 

Человек должен пройти свой путь духовного и эволюционного раз

вития и найти свое предназначение. Мне часто задают вопрос, кто мой 

учитель? И я отвечаю: - «Жизнь!». Мой учитель - это Путь, пройденный 

мною и опыт, полученный на этом пути и все испытания моей души. 

Мой учитель - это мудрость, которую я постигала, проходя этот путь. 

Но у меня есть учитель, он всегда был за моей спиной, я это чув

ствовала. Кто мой учитель я узнала в 2015 году от своей сестры На
тальи. Когда я прилетела домой, в свой родной город Находка и мне 

сестра рассказала, что была у одного «волшебника» и он ей поведал, 

что рядом с ней стоит Доктор Кан, она проходила у меня посвящения 

в Целительную Технику Ниа Та Нэ и Ноам Зарус. 
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Да подтвердила сестра, я знаю, меня посвятила сестра Людмила, на 

что ей было сказано, что за моей спиной стоит Лемурийский Ученый 

Аки Яви Фрактус, он меня ведет по жизни. Вот я вам и поведала свой 

секрет, поэтому я легко получаю все инструменты с тонкого плана и 

применяю в своей работе. 

Лемурийский Ученый видит, когда наше энергетическое поле готово 

к принятию новых инструментов, энергий, даров, ключей, я тогда их и 

получаю. Мне часто задают вопрос, почему я не принимаю участие в 

шоу «Экстросенсою>, это придаст известность, популярность, принесет 

определенную зависимость. Здесь я поясню цитатой из книги «Запрет

ная Магия Древних»: 

«Множество сил томящихся в тайниках души, не способные выйти, 

потому что слишком малы врата, через которые могли бы они освобо

диться. И не впуская к ним, и не выпуская их, разум не догадывается 

об их существовании и могуществе, а когда видит их, то принимает за 

чужие, не узнавая их в себе. 

Вот те замки, которыми заперт Дух твой, томящийся и открыв 

который, пробудишь CWlY свою, не ищи её больше у других. 

1. Последование - идущий за другим, теряет зрение, и не видит 

больше дороги. Он всего лишь последователь. 

2. Поглощение пищи без разбора ведет к отравлению. 

3. Признание - если ты признан, то будешь тем, кем тебя признали, и 

те, кто признал, не позволят тебе вырваться из того, кем тебя об

лекли. Это твоя клетка». 

Уважаемый читатель, остановись здесь и поразмысли над этой ци

татой, в ней скрыт глубокий смысл. А я всегда говорю, что ко мне могут 

подойти люди те, кому Бог открыл дорогу к прозрению и исцелению. 

И человек может звонить, просить о помощи, записываться 5 раз и не 
прийти, страх сковывает его, не готов услышать истину. Так бывает. 

Ко мне недавно пришла женщина на прием, год собиралась и все

таки пришла, сидела, зажавшись, задавала вопросы по бизнесу, хотя её 

впереди ждет испытание, потеря сына. Она приложила много усилий, 

чтобы направить его по светлому пути, но шла обходными путями, 

нельзя себе купить индульгенцию на Земле. Поверьте, - я это знаю. 
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Меня всю ночь мучила информация, я видела, как сын погибнет на раф

тинге. Она не пришла на следующий сеанс, не готова получить всю ин

формацию, она предчувствовала, но словно закрывалась от мучающей 

её интуиции. Я не стала ей звонить, оставила все как есть, ибо уходя, 

она сказала, придет время, я вернусь к вам и буду учиться. 

Только пройдя через все испытания своей души, мы обретаем осо

знание. 

Для многих матерей, дети есть заполучение. 

«Заполучение - когда другой заполучит тебя, и ты больше не при

надлежишь себе, и служишь только ему. Это твоя тюрыwа». Манира 

Сорор «Запретная Магия Древних» 

Наша жизнь на земле освобождается от груза прошлых воплоще

ний, ради ускорения эволюции. Но каждая ли душа понимает, от какого 

груза необходимо освободиться? К сожалению - нет! И многие роди

тели своей слепой любовью, ещё больше создают преград на пути эво

люции, потому что они видят жизнь своих детей, через призму своих 

уроков, а вот внимательно посмотреть, отстраниться и осознать какие 

уроки пришел проходить ребенок, не все могут. 

Я даю совет родителям, пересмотреть свою жизнь и исследовать 

свою мотивацию. Уделяйте время каждый день своим исследованиям, 

чтобы понять их смысл и ответить на вопросы: 

• В чем Луч вашей Божественной Души? 

• Как прошел процесс исцеления души и укрепления отношений с 

членами семьи? 

Какова цель вашей жизни на Земле в этом воплощении? 

Как проходит эволюция вашей души, через какие уроки? 

Гармонизация вашей Души с настоящим, прошлым и будущим. 

В чем смысл вашего служения человечеству? 

Работу над своим Духом можно проходить самостоятельно или обра

титься за помощью к учителям, книгам. Все зависит от вашего Разума. 

Я стараюсь удержаться на своем Пути, даже тогда, когда было об

щение с магами. Однажды меня пригласил в Мир экстрасенсов сам 

Рушан Раисович Симбатулин, профессор, академик. Мы познакоми-
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лись с ним в г. Риге на международном саммите и во время банкета ока

зались за одним столом. Он попросил меня записать мой телефон и 

ФИО и спросил, кто я по национальности. Панночка написала я, шутя, 

он подписал, - ведьмочка. 

Пригласил поехать с ним в Польшу в местечко Ясну Гуру к иконе 

«Черная Мадонна». Но у меня на саммите было еще два доклада, и я 

не могла упустить такую возможность. Об этой целительной иконе я 

слышала от мамы, она родилась на границе двух стран Польши и 

Украины. Когда мама родилась, то до 4-х лет не ходила, и её дед повез 

в Ясну Гуру к исцеляющей всех больных иконе, так как они в то время 

жили на юге Польши недалеко от г. Кракова. Мама встала на ноги и 

всю жизнь она призывала Матку Бозку и Черную Мадонну. Я не по

ехала в Польшу, но через год эта икона сама пришла ко мне, и я рас

скажу позже, в чем её сила. 

Итак, Рушан пригласил меня на встречу за круглым столом с луч

шими специалистами народной медицины и эзотерики России, он 

предлагал мне получить сертификат и оформить членство. Такие при

глашения поступали ко мне и раньше от других уважаемых объедине

ний. Я полистала каталог, где рассказывалось о «Лучших специалистах 

народной медицины и эзотерики России», среди них целая армия це

лителей и участников с битвы экстрасенсов. Мне стало любопытно по

бывать, хотя свое любопытство я удовлетворила, побывав у Нины 

Горгоса на саммите в г. Риге в 201 бг, я два года отказывалась от при
глашений. Нина молодец, она неустанно пытается объединить и полу

чить новых целителей, сделать их своими постоянными участниками. 

Меня очень тепло приняли, я обрела там новых клиентов. 

Я читала свой доклад «Комплексная диагностика многомерных тел 

человека» и как только я закончила, ко мне бросился Роман и спросил, 

где реликтовая точка крови и как её активировать. Я ему предложила 

подняться в мой номер, с ним поднялась его супруга. Я его уложила на 

кровать и сделала диагностику. У Романа было предынфарктное со

стояние, я удивлено посмотрела и произнесла диагноз. Ты уходишь? 

Роман ответил, что в таком состоянии он находится уже пять лет и не 

знает причин. Я восстановила его энергетику, освободила сердце от 

блоков и активировала ему реликтовую кровь отца Абсолюта. Жена си

дела и наблюдала за изменениями, которые происходили во внешности 

Романа, он засветился и расцвел. 
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Я хочу оговориться, не у всех можно активировать частицу релик

товой крови Отца Абсолюта, все зависит от чистоты помыслов и энер

гии. У меня были ситуации, когда рука останавливалась, и активации 

не происходила. И ещё несколько человек обращаются ко мне за помо

щью по разным вопросам. 

Когда саммит закончился, у меня был ещё большой доклад «При

менение СверхПлазменной Энергии при онкологических заболева

ниях!» Ко мне подходили врачи. На саммите было много именно врачей 

нетрадиционной медицины, они задавали вопросы, просили о помощи. 

Тихо в сторонку меня отвела пожилая дама, очень интеллигентная, к 

ней все относились с почтением, и сказала, что я лучшая кого она здесь 

слышала. Я ей была очень благодарна, за тихое признание. Кстати, 

когда я приехала домой, зашла на сайт Романа и стала внимательно его 

изучать, то нашла причины его состояния. На сайте было две фразы, 

уничтожающие его. Думайте всегда, как можно использовать мудрые 

высказывания, они бывают очень коварными. Я позвонила ему и рас

сказала о своих находках. Он убрал их, и все встало на свои места. 

Я отошла немного от своего повествования, но собиралась на круг

лый стол в Мир экстрасенсов, первая подсказка пришла, когда я не могла 

купить билет на поезд, интернет глючил, сайт РЖД плохо работал, билет 

купила только с третей попытки. Я звонила Рушану, спрашивала какая 

тематика круглого стола, я всегда готовлюсь заранее к подобным меро

приятиям. Он мне не мог внятно пояснить. Перед поездкой я неожи

данно заболела, у меня поднялась температура до 39°, притом, что я 1 О 
лет вообще не болела. В течение пары дней я себя восстановила и чув

ствовала прекрасно, и все-таки собралась в дорогу, но утром в день, 

когда надо бьшо ехать в Москву, у меня опять поднялась температура и 

я сдала билет, моя температура сразу пришла в норму, как-будто её и не 

было. Я поняла, что мне закрывают дорогу в это сообщество, причину 

я пойму позже. Это связано не со мной, а с теми, кто меня приглашал. 

Мой терпеливый, мудрый читатель, я возвращаюсь к Иконе «Черная 

Мадонна», когда мне её подарили в Астане, я почувствовала от неё 

мощный поток энергии. Как она ко мне пришла? В 2017 году в моей 
жизни появилась семья, которая сразу мне стала очень дорога. Так бы

вает, к тебе приходят на прием, и ты чувствуешь, что это родственные 

души и хочешь подарить им материнскую заботу и тепло, видимо они 

в этой любви и заботе нуждаются. 

- 191 -
 

 

-  



Пю~жмиnа Портняrина ------------------

Первым ко мне за помощью обратился Игорь, он находился в глу

бокой депрессии, от него после девяти лет совместной жизни ушла 

жена, не объясняя причину. Я здесь не буду останавливаться на всем 

этапе работы с ним, через полгода он встретил Юлию, это пани, вер

нулась в Астану после десяти лет учёбы и жизни в Польше, ребята 

сразу столкнулись с испытанием в своей жизни. У Юлиной мамы был 

рак, процесс был запущен, дела были в её бизнесе запутаны, и это уси

ливало стрессовую ситуацию в семье. 

Игорь, добрая, чуткая душа, потерял маму 1 О лет назад и очень стра
дал, он всей душой помогал Юлии, и её сестре Ирине ухаживать за 

мамой. Их мама была у нас на приеме, но процесс был тяжелым, она 

не хотела бороться за свою жизнь, оставалась равнодушна ко всему, 

что делали мы и врачи. Юля попросила меня подготовить маму к её 

дню рождения, предстояло знакомство с Игорем. Людмила, все-таки 

собрала в себе силы и приехала в ресторан, где отметили дочери день 

рождения в кругу семьи. Юля познакомилась с Игорем. Когда Людмила 

приехала к нам на следующий прием, на мой вопрос о женихе, она за

плакала от счастья, было ощущение, что она передала дочь в надежные 

руки и завершила свой Путь на Земле. Больше её здесь ничего не дер

жало. Она уйдет из жизни через 15 дней, а ребята улетят в Польшу, 
прийти в себя и отдохнуть на берегу моря в Гданьске. Юля, конечно 

же, была в Ясной Гуре, а Игорю я предложила обязательно посетить 

это святое место и поклониться «Черной Мадонне». Они прошли этот 

путь и привезли мне Ченстоховскую икону Божьей Матери, редкий 

образ, который чтится как Западной, так и Восточной церковью. Икона 

ранее находилась в Константинополе, а сегодня она является главной 

святыней Польши, её почтительно именуют «Королевой>> или «Черной 

Мадонной». 

Икона приписана кисти самого апостола Луки, врачевателя Девы 

Марии. Лука был покровителем врачей и последние годы жизни, по 

преданию провел рядом с Девой Марией, но это было после распятия 

её сына Иисуса. Почему лик черный и изрезан? По преданию Лука 

писал Деву Марию с сыном на руках на доске стола, за которым много 

лет обедало Святое семейство. Эта икона написана до разделения церк

вей в XI веке, поэтому ей могут поклоняться представители всех кон
фессий. У Ченхстоховской иконы можно просить укрепление в вере, 

защиты от врагов, в том числе и духовных. Меня всегда интересует, в 
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чем сила этой иконы и я стала внимательно изучать список, который 

мне привезли Игорь с Юлей, с родины моей мамы. 

Над головой Марии и Иисуса золотой ореол и при внимательном из

учении я увидела в нем прописаны 29 рун Тейваз. Тейваз - это руна 

победы! Мощная сила, подобна мечу, сокрушает и побеждает. Ведь 

сила победы кроется не в доспехах воина, а в его духе. Почему эта 

икона укрепляет веру и дух-под рунной Тейваз, дух крепнет, цели опре

деляются, а движение приобретает направленный характер. Мы знаем, 

что важней всего дух, а не количество. А что значит число 29- 1, врата! 
То есть эта икона, благодаря своей силе открывала и вводила людей, 

обращающихся к ней в свой внутренний храм, наполняла энергией, 

силой духа, мудростью. 

Руна учит самоотдаче, постоянно самосовершенствоваться, накап

ливать мудрости и уметь оптимистично решать многогранные вопросы 

на своем жизненном пути. Как ни странно со скандинавскими рунами 

мы встретились и в храме Гроба господнего в Иерусалиме. Над коло

нами, которые находятся напротив гроба вязаные руны, при входе в ме

четь Айя София в Стамбуле, на главных вратах высечена руна Тейваз. 

Обратите внимание, когда мы вскидываем руки вверх, обращаясь за 

помощью к Всевышнему, мы своим телом изображаем руну Альгиз, 

помощь и защита богов. 

РУНИЧЕСКОЕ ИСКУССТВО 

Вы уже поняли, что я перехожу к Руническому искусству. Мне ино

гда ученики говорят, что не видят смысла в работе с рунами, это шепот 

небес, и они включают в себя Вселенские энергии. Откройте 4-ый том 

О.Шапошникова 

«Каждой руне Старшего Футарка соответствует «отраженная» руна, 

или руна «воплощения» - это то, что не дает остановиться Движению 

в Мироздании. Откройте главу 4 «Строение рун» и что мы видим? 
Матрицу рун, состоящую из 22-х сегментов. Каждый сегмент соот

ветствует Аркану или Букве Алфавита Магов, и в конечном итоге ключ. 

Сочетание ключей и определенный смысл, суть и действие Руны. 

Вы только осознайте, что Матрица рун включает в себя Большие 

Арканы Древа Сефирот и каббалу, чтобы войти в процесс Глобального 

Развития Мироздания, для выполнения своей миссии на Земле, важно 
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освоить и принять древние знания и войти в Трот. Этот процесс, у раз

ных людей может занять не одно воплощение. Вот почему, не все взяв

шие в руки руны и научившись бросать камни, могут получить ключи 

от врат. Я вас не останавливаю, а направляю. 

КАК РАСПОЗНАТЬ РУНИЧЕСКИЕ ЭНЕРГИИ 

Мы постоянно прибываем в потоке энергии, но задумывались ли 

вы, что происходит с вами, наблюдали ли вы за своими мыслями и той 

энергией, которая возвращалась к вам? 

Давайте проведем первый тест. Откройте ладони и поверните их к 

небу, попросите наполнить их энергией от центрального Солнца или 
от Бога, Архангела, Духовного учителя и почувствуйте легкую вибра

цию, покалывание в ваших руках. 

Направьте и сконцентрируйте свою энергию в сердечной чакре и 

попросите наполнить вас энергией любви, ощутите, как ваша грудная 

клетка начинает наполняться светом, а сердце радостью. У вас все по

лучилось, осталось научиться целенаправленно получать потоки энер

гии и управлять этими потоками. Если вы уже знакомы с 

энергетическими практиками, то вы легко включитесь во Вселенские 

потоки энергии рун, они связаны с нашими органами и меридианами, 

это 12х2 слоев ДНК. 

КАК ДЕЙСТВУЮТ РУНЫ 

Есть три техники использования и применения рун, и вы наверняка 

ими владеете, просто не задумываетесь, что творите. 

Техника, которая получила названия от воина Духа - Эрилей: 

Воин духа, может применять руну быстро, основная задача - видеть 

цель и быстро реагировать. Это боевое применение, в восточных еди

ноборствах, именно этот метод применяется во время боев. 
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Другая, техника с1ШЛьда, их боялись, не любwт, но и не связывались: 

Скальд пускал слух, сплетню и это оказывало свое воздействие на 

человека. Вспомните бабушек на лавочке, сидят, судачат, как прилепят 

лявру, потом всех колдунов можно обойти для очистки. Скальды умели 

посредством рун вьщавать вовне информацию, которая оказывала ма

гическое воздействие на людей. Эта техника заключается в использова

нии рун, которая строилась на описании человека через рунный поток 

ради магического воздействия на него. Это вербальное воздействие. 

Третия техника была применена сейтом. 

Все считали, что он занимался плохим делом, дело в том, что он 

действовал на расстоянии. С точки зрения морали и воина, это счита

лось дурным тоном. Чтобы войти в технику сейта, надо погрузиться 

довольно глубоко, но надо учитывать, что, погружаясь глубоко, вы 

влияете и на ситуацию, и на пространство, и на природу. Для сейта 

важно обеспечить себе мощную защиту, чтобы его не сразили. 

Для вхождения в рунический поток, есть три способа: 

Первый способ- это Драпа, она проводится для того, чтобы поднять 
человека в вибрациях, по частоте. Это акт проявления человека в мире, 

делает его заметным, энергетически сильным и успешным. 

Второй способ работы с руной Нид, - это запуск негативной ин

формации, которая позволяет вырвать человека из состояния комфорт
ности, для этого мы блокируем его мир в определённой руне и 

выдергиваем из спящего состояния, алкогольного опьянения, зацик

ленности. Так человек может вести, праздную жизнь, находится в ку

раже, в казино. 

По сути Нуд, это состояние Эриля, когда человека, запавшего вы

дергивают из его мира, в котором он погряз. Но запомните, это всегда 

негативная информация. 

Третий способ - Мансек. Мансек - это всегда устанавливается 

устойчивая связь. Считалось дурным занятием, когда одни влияют на 

других, такие действия считались пороком, приворотом. 

Но мы живем в другое время, когда средства массовой информации, 
политики, руководители партий используют те или иные приемы и дей

ствия Вселенской энергии, не осознавая, что творят! 
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Для защиты своего Комплекса Многомерных тел и управления 

своими энергиями, укрепления своего духа, нам необходимо овладеть 

техникой рунической энергии. На протяжении ряда лет, я наблюдала, 

как мои ученики погружаются в рунические энергии, как они прини

мали их, изучали и устанавливали. 

Одни их чувствовали мощными потоками, которые своими линиями 

пронизывали все тело, другие видели, как птички садились на их Древо 

Жизни, следующие чувствовали горячий поток, который заполнял их 

КМТ. Здесь самое главное это включение в рунический поток и управ

ление им. Иногда визуализация позволяет увидеть и провести ту руну, 

которая нужна, а иногда только возникает мысль и поток рунический 

заполняет, поднимает и несет, здесь важно удержаться в «седле». 

Вы должны в полной мере понимать, что мы включаемся всем Пла

нетарным Единством, и что за этим последует, отвечать вам. 

Так мы с Куляш путешествовали по Лазурному побережью, отдыхая 

после напряженного приема, наполняясь солнечной энергией и мор

ским бризом. Обычно для отдыха мы выбираем месяц сентябрь - де

вятка, помните, - это Божественное число. «Русо туристо» помогал нам 

посетить окрестности городов Ницы, Антиба, Монако и так мы дока

тились до Сан-Ремо в Италии. Виктор много рассказывал о работе ка

зино и те истории, в которых участвовали русские эмигранты. Мы 

гуляли рядом с казино и чувствовали эти энергии, которые вытягивали 

из людей энергию денег и опускали их на дно. 

Вечером мы вернулись в Антиб - город Ангелов, где жили и при

няли решение поработать, очистить себя от негативных энергий, кото

рые вцепились в нас, как магниты, а заодно почистить и все казино на 

Лазурном побережье. Мы погрузились достаточно глубоко, призвали 

Рунических богов и проводили энергию рун, а еще добавили стихию 

огня, воды и ветра. Энергии пошли, но с таким успехом можно было и 

отпуск себе испортить, потому что на Лазурном побережье началось 

что-то непредсказуемое. Гром и молния метались по небу, сильный 

штормовой дождь, шквалистый ветер срывал ветки пальм, переворачи

вал машины, срывал крыши. Жители Лазурного побережья недоуме

вали, для сентября такая погода бьmа не свойственна. На крышах домов 

образовались бассейны с дождевой воды, десятки машин оказались в 

море. Тогда мы стали усмирять стихию, разводить тучи своими руками. 

Я не случайно привела такой пример: думайте, что делаете, соразме-
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ряйте свои силы, так как рунические энергии - это Вселенские энергии, 

ими нужно пользоваться разумно. 

Для начинающих рунологов, я могу дать такой совет, есть выраже

ние - «Не беспокойте Бога в Суе». Мы, часто не осознавая, призываем 

рунических богов, если у вас нет посвящения - это одно, а если вы 

вошли в Трот? 

Руна Фэху - бог Видар - «видал» я тебя, часто можно слышать такое 

выражение, тем самым мы посьшаем энергию руны Фэху подальше от себя. 

Руна Уруз - бог Магии - вот он магнит притяжения, мощная энергия 

способна притянуть все, что ты пожелаешь. 

Руна Кано - бог Фрейр, вот часто выражение посвящено этому 

богу: - «Ну ты, Фраер». 

Руна Гебо - бог Форсети и часто мы стремимся форсировать события. 

Руна Хагалас - бог Вали, и что мы часто слышим: - «Вали на все 4 
стороны»! 

Руна Соуло - Бог Браги - комментарии не нужны! 

Руна Дагаз - это Бог Сив и он знаком нам из сказки: «Сивка - бурка, 

вещая каурка, встань передо мной ... ». 
Руна Отила - это богиня Вар, и мы говорим: «Варвара краса, де

вичья коса». Вар фиксирует союзы и браки Богов - «Пусть Вар десни

цей союз осенит». 

Как видите, в наших народных сказках упоминаются рунические 

Боги и героев сказок народ наделял энергией рун. На Руси знали силу 

рунической магии, принятой от скандинавов, но они создали свою, но 

суть осталась в памяти людей и сейчас эти знания возвращаются вме

сте с Вселенскими потоками энергии. Идет соединение древних знаний 

и Вселенских, рунических. 

Беря в руки руны, вы входите в круг Трот и совершаете свое Гло

бальное Развитие. Познакомиться с матрицей рун вы можете в 4-ом 

томе О. Шапошникова. Такое знакомство вам покажет, какие ключи вы 

получаете в свои руки. Если вы готовы взять на себя ответственность 

за свое Глобальное развитие, то идите, в Путь. 

Обратите внимание, что матрица рун состоит из 22-х сегментов. 

Каждый такой сегмент соответствует Аркану и букве Алфавита Магов, 

а в конечном итоге вы получите Ключ. Только получив ключ, вы вхо

дите во Вселенское Планетарное Единство и можете определить смысл 

и действие Руны на Пути своего Глобального Развития. В рунической 

- 197 -
 

 

-  



пюамипа Портняrина -----------------
матрице есть Вертикальные Пути, которые состоят из Пути Тота, ко

торый включает 20;10;21 арканы». Мы выходим из обычного земного 
существования, обычного земного круговорота, встаем на Путь Разви

тия, непрерывного развития в виде нового круговорота». (О.Шапош

ников. т4. Книга Рун). 

«Следующий Путь равновесия: 22; 11; 12;8 арканы: искупление, как 
наказание, следующее за заблуждением, рождает моральную Силу, 

Силу Духа, позволяющую выполнить Божественный Закон, исполнить 

свой Долг, в достижении Абсолютной Справедливости, Равновесия и 

Правосудия». (Шапошников «Книга рун») 

Путь Тайны:18;15;16 арканы - это «Вариант падения. Пытливый 

Дух, в своей гордыне попытавшись раскрыть тайну Бога, погружается 

в своем познании в тайну Тьмы, достигает вершины познания, но 

потом низвергается вниз в наказание за свою гордыню, ибо он лишь 

постиг многие тайны, но не осуществил своего развития. 

Рассмотрим вариант Развития: - «Человек, как Дух, выходит из 

враждебной среды, постигает Тайны, развивается в своем развитии, 

восходит к Богу, очищается при этом. Дух не пытается постигать Тайну 

Бога, а восходит к Богу, обретая возможность при истинном развитии, 

стать Богом, очищается от устаревшего и вредного». (0. Шапошников 

«Книга рун») 

Я вам привела этот материал, чтобы каждый, кто начинает изучать 

руническую Магию, понимал в полной мере на какой Путь он встает! 

Входя в рунический поток, мы поднимаем вибрации, очищаем весь свой 

комплекс многомерных тел, расширяем сознание, укрепляем свой Дух! 

Я рассмотрю несколько рун и работу с руническими потоками энергии. 

Мы включаемся в поток энергии руны Фэху, она является местом 

силы, эта руна формирует мир. Центральная вертикальная черта руны 

обозначает объект, боковые из будущего, воздействуют на объект при 

помощи энергии руны. Две ветви будут обозначать фиксацию потока 

энергии на сознание (чакра Вишудха), вторая фиксирует эмоции на 

чакре Анахата или силу воли на чакре Манипура. Таким образом, мы 

расширяем свое сознание, проявляем свои мечты о духовном и эволю

ционном развитии, не маловажно укрепление своей силы Воли. Таким 

образом, мы можем прорабатывать каждую руну, укрепляя свой Мир и 

свой Путь. Все зависит от того, какие задачи вы перед собой поставили. 

Но помните, Боги внимательно следят за вами и любят развлекаться. 
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Включайте своего внутреннего наблюдателя, читайте подсказки, изу

чайте руны глубоко, осознано со всей ответственностью. Уделяйте ра

боте с рунами каждый день, стараясь постигать все Тайны, для 

восхождения к Богу. Я не волшебник, я только учусь! Но это удиви

тельный путь, которым я иду всю свою жизнь, постигая, открывая, на

полняя, применяя, отдавая и получая. 

КОНФИГУРАЦИЯ РУН 

Давайте разберем конфигурацию Рун. Основные составляющие всех 

рун - Иса и Кано, поэтому очень важно понять конфигурацию рун и 

правильно их расшифровывать. В одних рунах есть будущее, это руна 

Лагуз. А в руне Тейваз присутствует и прошлое. В руне Лагуз сознание 

и мысли, образы работает в одном направлении, мы тянем на себя из 

будущего в настоящее. То в руне Тейваз мы работаем в двух направле

ниях, с прошлым опытом побед и будущим. 

Рассмотрим другую конфигурацию руны Лагуз, Эваз, она состоит 

из двух, обращенных вовнутрь рун. В данном случае настоящее поло

жение вещей связано и оказывает влияние на мысли образы, идущих 

из прошлого и будущего, центр становится мощной точкой пересече

ния, благодаря которой, человек понимает, куда ему следует двигаться. 

Здесь главное удержаться в «седле», поймать резонанс, осознать, какие 

наилучшие варианты у вас есть в распоряжении, выбрать необходимо 

оптимальный. 

Составные руны используют для усиления различных аспектов, так 

руны Райдо и Беркана имеют составляющей руну Соуло. Руна Соуло 

оказывает влияние, как на физическое тело, так и на сознание человека, 

все зависит от того, какими процессами следует управлять. 

Так, например, включенная в другие руны Соуло будет усиливать 

лидерские качества в руне Беркана или гармонизировать отношения на 

Пути глобального развития в Райдо. 

Достичь усиления аспекта рун можно за счет увеличения одного 

из её элементов. 

Важен и поворот руны, если Соуло начертана в прямом положении, 

то человек будет тянуть энергию из будущего, в данном случае будущее 

будет влиять на ситуацию в настоящем и наполнять её элементом удачи, 

успеха и гармонии, так как находится под покровительством Бога 
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Браги. Если Соуло находится в перевернутом положении, то уже сам 

человек будет создавать сценарий будущего, запуская процесс само

реализации, как мы это видим в руне Райдо (Бог Хеймдаль). Такое дви

жение будет целенаправленным. Есть ещё один момент, руну Соуло 

использовали в эмблеме СС, а также сейчас в Украине национальной 

гвардии, но есть предупреждение, её нельзя использовать во зло, она 

отплатит сторицей. 

Важно не только научится понимать энергию рун, но и правильно 

её направлять в потоке. 

Так сейчас работала с Максимилианом, подростку 15 лет, рост 
190см., за 8 месяцев вырос на 8 см., а развитие внутренних органов от
стает, особенно страдают сосуды головного мозга, так и в малом тазу. 

Дорогие мои коллеги, я обращаюсь к учителям, вам необходимо пони

мать физиологию подростка, при таком интенсивном росте костных 

тканей ни сосуды, ни сердце не справляются. Вас может раздражать 

медленная реакция при выполнении учебных заданий. Подумайте сами 

пока кровообращение, при слабой работе сердечнососудистой системы 

запустит мозговую деятельность, часть класса успеет решить пару, а 

иногда и более заданий. Не только рост костных тканей, но и черепная 

коробка была крайне сжатой до определенного времени, за счет арох

наидального пространства. Первое над чем предстояло работать мне 

как целителю, это над восстановлением черепа, выравниванием и вос

становлением когерентности мозга, одновременно усилением мысли

тельной деятельности за счет индивидуальной работы. 

Следующим важным шагом была работа целителя биоэнерготера

певта, который должен бьm укрепить энергетическое поле, за счет соз

дания КМТ и повышения вибраций, что позволяет обладать 

достаточным количеством энергии для активной жизнедеятельности, 

как учебной, так и спортивной. Максимилиан 7 лет занимается восточ
ными единоборствами. 

Работа, которую важно было провести сегодня, заключалась в уста

новлении скобки на позвоночнике. Это необходимо для закрепления дис

ков, так как у мальчика слабая мышечная масса (вес 64 кг. при росте 190 
см.), поэтому постоянно происходит смещение. В связи с этим мы уста

навливали и закрепляли скобу сроком на неделю, это позволяло сохра

нить у молодого человека ровный, крепкий остов. Далее призываю 

Архангела Эммануила и устанавливаю «Мембрану - ускоритель мета-
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болизма» в мозжечке, для гармонизации энергии Янь и Инь, вторую уста

навливаю в вилочковой железе, закрепляю распределитель энергии и 

усиливаю поток энергии на расширение, рост и восстановление внут

ренних органов, чтобы они соответствовали внешнему костному скелету. 

В чакре Муладхара активирую восемь стволовых первородных кле

ток, устанавливаю здесь «Мембрану ускорителы> - восстановитель 

энергии и наполняю внутренние органы: почки, печень, селезенку, 

сердце, легкие энергией Ци и соединяю все три мембраны между собой. 

Данную работу мне помогают выполнить и укрепить многомерные ге

нетики Божественные Скарабеи, которые пришли и помогают мне в це

лительных сеансах. Нам предстоит ускорить процесс развития, как 

физиологический, так и умственный. Закрывая свою работу, и закреп

ляю в энергетическом поле руническим ставом из трех рун Кано - Дагаз 

- Ингуз и произношу заклинание, завершаю фразой: Да будет так! 

Обращаю ваше внимание: при установлении «Мембраны - уско

рителя метаболизма» в течение месяца мы контролируем работу и при 

необходимости корректируем её. 

В данной случае, важно не только усилить и ускорить развитие мы

шечной ткани, сосудистой системы, соединительных связок и фасций, 

всех внутренних органов, но и умственную деятельность, энергичность 

мозга. В подростковый период, мальчики особенно остро испытывают 

комплексы, которые могут надолго заблокировать их психосоматиче

ское развитие. Максимилиан находится под сильным контролем и опе

кой родителей, учителей, репетиторов и поэтому не проявляет 

инициативы. Необходимо усилить его силу воли, интеллектуальное и 

эволюционное развитие подростка. Работа ведется и с родителями. Они 

развивались в сложной жизненной ситуации, но гармонично подходят 

друг другу, удалось снять психоэмоциональные блоки у мамы Макси

милиана. Неуравновешенная, вспьmьчивая, ограниченная многими бло

кировками, Наталья за полгода превратилась в бизнес леди, успешно 

развивает с мужем свой бизнес и строят дом. 

В чем секрет их Гармоничной жизни? Совпадение по мирам, об 

этой уникальной, занимательной эзотерической науке вы узнаете из 

следующей главы. 
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ГЛАВА 10 
МИРЫ И СУДЬБЫ ЛЮДЕЙ 

--•••!•••--
Я обращаюсь к предкам своего Рода и прошу вынести мне мои Дары, 

выходит женщина в черном Шiаще, расшитом множеством кристаллов, 

на поясе висит мешочек, она отстегивает этот черный бархатный мешо

чек и протягивает мне с низким поклоном и удаляется, я принимаю этот 

Дар с любовью и Благодарностью к своему Роду. Открыв мешочек, на

хожу в нем 24 руны, вырезанные на ясене. Затем вышел старец в белой 
рубахе, с длинной бородой, он шел с посохом легко и вручил мне сун

дук, кованный, резной, открываю сундук, в нем лежит книга, я читаю 

ее, я получаю наследие своих предков - Руническое искусство. 

Ко мне часто обращаются молодые люди и просят рассказать о 

Мирах, они имеют в виду Древо Иггдрасиль - это мировое дерево в 

германо-скандинавской мифологии - исполинский ясень или тис, в 

виде которого скандинавы представляют Вселенную. 

Другими словами, Иггдрасиль - это ось мира, через которую связано 

небо, земля и подземный мир, мир людей и мир богов. Это своеобраз

ный космический мост или вселенская дорога между всеми мирами. 

Для получения сакральных знаний Бог Один провел девять дней и 

ночей, пригвожденный копьем к Ясеню. Считается, что благодаря 

Древу Мира можно путешествовать между мирами, поэтому в древние 

времена Совет Рода всегда собирался под Ясенем или Дубом, Тисом. 

Там собирался и совет Богов, так как три корня Древа Мира уходили в 

три мира: Мир людей - Мидгард, мир ледяных великанов - Йотунхейм 
и мир тумана и мертвых - мир Нифельхейм. 

Так мы для получения силы Рода обращаемся к Духам своих пред

ков, и напоминаю, выходили трое, и выносила вам свои Дары, ключи 

от миров. Вы включались в Мир людей и начинали черпать свою энер

гию и знания из источника. Урд - источник судьбы, это колодец, его 

охраняет Мимир, вода которую он дает испить наполняет Знаниями. 

Это Один оживил голову Мимира, который был убит по недоразуме

нию и отнес его к колодцу в подземную пещеру и оставил у корней ми

рового Древа Иггдрасиль. Один приходил в эту пещеру, где он 

советовался с умной головой и пил воду, которая наделяла его муд

ростью. Этот источник дает начало всем земным рекам, возле источ-
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пика жили три божества, которые олицетворяли собой Прошлое, На

стоящее и Будущее, ну а если быть последовательно точными, то это 

означало: Судьбу, Становление и Долг. Поэтому в культуре многих на

родов Древо является символом Рода и потомки заботливо поливают 

его корни, кто водой, как в Индии, а кто памятью и благодарностью к 

своим предкам, как Бессмертный полк. 

Я рассмотрю Миры через судьбы людей и покажу, как можно по

мочь корректировать свое развитие или саморазвитие, необходимое для 

духовного и эволюционного роста с помощью Древа Мира. Посмот

рите внимательно на древо Мира, в нем есть центральная ось, на кото

ром располагается 5 Миров: Хел, Свартальхем, Мидгард, Альхейм, 
Асгард - это самый короткий путь в мир Богов, но самый сложный, так 

как здесь трудно набирать опору. Есть боковые миры Духов - справа 

Нифельхейм, Вахейм и слева - Йотунхейм, Муспельхейм. 
Как мы можем использовать свои знания Древа Мира? Можем про

анализировать любое дело, ситуацию или человека и благодаря вы

страиванию рунической комбинации все изменить наилучшим образом 

для человека и для всего Мира. Я обращаю внимание на последнюю 

фразу: мы меняем одну ситуацию, за ней следует причинно-следствен

ные связи, которые автоматически меняют ситуацию у других людей. 

Мы должны улучшить, не только ситуацию своему клиенты, но и дру

гим наилучшим образом. Помните мою работу, для открытия дороги 

своей дочери в ординатуру, всех кандидатов, кто стоял впереди, я от

правила на бюджетные места и другие кафедры. 

Итак, я выбрала самый короткий Путь, но самый сложный, потому 

что он интересней и помогает постигать мир через Знания, а не только 

через набор энергией, пребывая в постоянной борьбе с собой и с 

миром, как это происходит в миру духов. Это путь чистой веры (по

этому мы пройдем этой дорогой, посещая сакральные места). Здесь мы 

опираемся на интуицию и подсознание, оно активно в Мире Сварталь

хейм. Вот он ответ, на мой вопрос, который я повторяла с детства, - я 

не знаю, откуда я это знаю, но я это знаю!!! Всю энергию фокусируем 

на достижение своей цели, как вы понимаете, здесь помогает опыт, на

работанный в прошлых воплощениях и умение включаться в наследие 

предков через Руну Отила. 

Когда у человека есть Вера и наработан опыт, он легко продает свою 

идею и ведет за собой в мир Богов. Но каждый выбирает свой Путь, ибо 
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для каждого важно наработать свои навыки. У меня всегда был дирек

торский взгляд, я видела общую картину Мира, затем выстраивала си

стему, расставляла людей, которые выполняли частности, детали, из 

которых складывалась пирамида. Мне этот путь давался легко, потому 

что вторичный мой мир Асгард. Я легко включаюсь в миры, особенно 

в мир Мидгар, - это социальный мир, где человек не просто говорит, а 

реально может помочь. Если Свартальхейм может хорошо работать с 

людьми, у которых имеются проблемы со здоровьем, убирать заболева

ния, которые он отрабатывает за счет восстановления законов и запус

кает опоры, то включаясь в мир Мидгард, используя знания психологии, 

мы показываем выход, при этом переключаемся в Мир Альхейм, здесь 

помощь идет через слово и идею. Вот Куляш из Мира Альхейм, она все

гда получает идеи с тонкого плана, которые мы переводим на язык че

ловека, находящегося перед нами, то есть мы не только помогаем 

преодолеть человеку создавшуюся ситуацию, и проговариваем для него 

возможные пути дальнейшего развития. Как вы понимаете, проходя этот 

короткий Путь в трудах на блага Мира и Вселенной, человек обожеств

ляется. Такой Путь развития человека встречается крайне редко, человек 

уже приходит в этот Мир, чтобы выполнить свою миссию. Однажды 

меня коллега спросила, почему я помогаю людям, если они за спиной 

могут творить заговоры. Просто я шла своим путем, коротким, а они 

идут дорогой Духов, прибывая в постоянной борьбе, совершают заго

воры, плетут интриги, в которые сами попадают! 

Другой путь, по которому может развиваться человек - это мир Мус

пельхейм. Прежде всего, это мир актеров и сотрудников сетевых ком

паний. Человек нарабатывает интуицию в Мире Хель, активирует свое 

подсознание через мир Свартальхейм и начинает играть, выходит на 

сцену. К игре актеров в театре или опере мы привыкли, а вот как играют 

в красивую жизнь «Миллионеры» и «Президенты» сетевых компаний, 

рассказывая своим консультантам и супервайзерам, как можно быстро 

разбогатеть, жить на виллах и путешествовать в морских круизах, об

ратите внимание, за ваш счет. В мире Муспельхейм начинает расцве

тать, как и его деятельность, я её называю фиктивно-демонстративная 

деятельность. Человек, находящийся в этом мире демонстрирует свой 

статус, за счет бонусов, бриллиантов, которые получает от компании. 

Он своей мыслью перетекает и начинает воздействовать на мир Аль

фхейм - это положение, в котором он смог зацепиться. Почему на ток 
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шоу экспертами часто выступают актеры, народные, заслуженные, они 

могут влиять на социум своим статусом, как это делают через искус

ство на сцене, и лидеры сетевых компаний, так же влияют на социум, 

своим положением, привлекая новых партнером идти за ними. 

Главный козырь, умение подать себя, играть в добрых волшебников, 

обещать большие бонусы, находясь на вершине пирамиды, они их ус

пешно получают, а те, кто только вошли в компанию, в период огром

ной конкуренции, остаются пчелками. Мне приходилось побывать на 

ряде мероприятий, и я с ужасом смотрела на эту игру в одни врата. 

Спонсоры, стоящие на сцене, не только рассказывали сказки о процве

тании бизнеса, но и в танце накручивали энергию на свое поле, а те, 
кто находились внизу, эмоционально заряжались, но утром вставали 

без сил и энергии, а ещё без денег. Возвращались домой, и продолжали 

трудиться в поисках новых клиентов. Как правило обучение, тренинги 
для миллионеров и президентов проходят отдельно, где их обучают 
лучшие актеры, ораторы, и маги. 

Другой путь через Ванхейм, это путь шамана или бизнесмена. Это 

очень специфичный мир, потому, что сами люди, пришедшие в этом 

миру подвержены самокопанию, они чаще делают более важные дела, 

чем в Мире Муспельхейм, это два мира лидеров, оба эти мира побуж

дают к действию. Но представителя мира Муспельхейм запомнят, что 

и как говорил, а вот мир Вайнхейм, помнить не будут, но все будут де
лать, то, что он сказал. 

Он больше притягивает своей энергией, создает почву для того, 

чтобы люди шли в нужном направлении и реализовывали свои планы. 

На этом пути важно определить, кто ты, если ты встал на путь ша

мана, то иди. У меня есть одна ученица, она пришла со словами, что 

Пантелеймон целитель «притолкал» её. Она очень легко получала По

священия, хорошо принимала энергии, могла ими управлять, исцелять 

людей, но постоянные самокопания, бросают ее, то вниз, то вверх. У 
них с мужем был устойчивый стабильный бизнес, но все рухнуло в од

ночасье. Слава с партнером решили вложить все свободные капиталы 

в инвестиционный проект, под высокий процент. Сделали это поти

хоньку, не советуясь со мной. Когда деньги зависли, все прибежали с 

вопросом, где деньги Маг? Илья объяснил, что попросил жену про

смотреть ситуацию, и она увидела рост, им 3 месяца выплачивали ди
виденды. А Наталья, узнав, что деньги вложены, которые требовались 
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самим для тендера, сказала: «А теперь попробуй их получить назад!» 

Видите, какая закрытая фраза. Попробовали, но у предприятия нача

лись проблемы, и все имущество бьmо заложено в банке, директор го

товил отходные пути в Россию. Как вы понимаете, сначала банк заберет 

по суду свои активы, а затем, что останется ребятам. Они меня уверяли, 

что все видели, как будет классно, мой ответ был таким, вы видели 

свою иллюзию, то, что хотели видеть. Даже мы просим своих помощ

ников, включиться просмотреть ситуацию и возможные варианты, и 

очищаем путь. 

Вот это сложный мир Ванхейм, они сами создают себе проблемы, 

«кровью и потом» получая деньги, усложняя свой путь. 

Следующий Путь - через Йотунхейм, им идут ученые, программисты 
и Путин. В этом мире основная фиксация идет через наработанную ин

туицию и умение продавать свою идею, отгуда они эту идею передают в 

Мир Альхейм, которая потом расходится по всем мирам, успешно цити

руемая другими людьми. Какую высоту она может набрать для продви

жения зависит от силы идеи и насколько человек раскачен 

энергетически. Вот Л.И.Маслов собрал под свои флаги 24 тысячи со
Творцов в движении «Откровения», а лидеры партий перед выборами? 

Ведь народ идет за идеей, которая флагом обещаний развивается над кан

дидатом. Одним нужны «хлеба и зрелища», другим Мир и развитие. 

Таким образом, человек может уйти в мир Асгард по этому пути и 

оттуда влиять на мир силой своей мысли, если он все правильно про

считал. В 2013 году в Юбилейном проходило «Вече» со-Творцов с их 
лидером и духовным вдохновителем Л.И.Масловым (вот уж блажен

ный), меня пригласили друзья, и мы с Владимиром посетили это ме

роприятие, яркое шоу. Я сразу сказала, что за ними скрыто течение 

партии, которая хочет выйти на выборы президента. Они играли в кон

спирацию, устраивали чистки, старые коммунисты, почитатели социа

листического строя играли на пожилых людях. Спецслужбы запретили 

движение, спустя пару-тройку лет и они ушли в подполье. Почему это 

произошло? Не хватило набора энергии, духовный путь эволюции 

сложный для людей, отошедших от веры. По такому пути могут идти 

те, кто хорошо владеет магическими ключами Соломона, через каббалу. 

Они опираются на помощь Богов через Руну Альгиз. 

Самый сложный путь через Нифельхейм, здесь надо уметь себя за

фиксировать в какой-то традиции. Благодаря интуиции, которая хорошо 
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развита они могут фиксироваться и усвоить идеи, мир Сватальхейм 

помог им наработать устойчивость, умение продавать идеи, тогда эти 

идеи перетекают в мир Альхейм, через этот мир они влияют на другие 

миры и за счет набора энергии можно попасть в Мир Асгард. Следова

тельно, Бог, которого он позвал в начале пути, интуитивно помогает ему 

подняться наверх, таким образом, это получается сложный путь, а с дру

гой стороны он дает уверенность, что удастся дойти до самой вершины. 

Человек рождается и приходит в свой мир, где начинает нарабаты

вать энергии и развиваться. Он может проходить по спирали, проходя 

поочередно все миры из воплощения в воплощение, а можно разви

ваться быстрее, укреплять свои руны- опоры и следуя рунным законам 

достичь мира Богов. Вас по какому пути направить? 

Каждая руна может быть опорой для одного мира и законом для дру

гого. Так, например, руна Отила для Мира Ванхейм является опорой, 

это опыт им наработан и закреплен, он им управляет. Для Сварталь

хейм - эта руна будет законом, он будет получать этот опыт и нараба

тывать. Если у Ванхейма наработан негативный опыт, его можно 

убрать, спустившись в Свартальхейм, для этого мы запускаем Руны 

Отила и Турисаз. Соединение рун фиксирует человека в этом мире. Для 

того, чтобы совершить переход, необходимо наработать навык и энер

гию, высвободиться из одного мира и подняться, если будут отрабо

таны все миры, через руны связи. 

Значит, есть определенные программы, когда оператор может кон

сультировать и направить. Двигаясь по мирам, человек отрабатывает 

навыки и определенные качества, переходя из касты в касту, вместе с 

тем, основная задача сформировать себя на том уровне, на котором ты 

зафиксировался на данном этапе жизни. Как определить маршрут дви

жения по мирам, первое сначала жизни играет год рождения, в который 

пришел человек, каждый год напитан энергиями мира, в который при

шел человек. Месяц рождения формирует событийность, мышление, 

общее развитие. Отсчет идет по скандинавскому календарю, то есть с 

5-го февраля начинвется отсчет года. 

Древо Мира выделяет девять психотипов человека и 9 базовых мо
делей поведения. Для расчетов используется две таблицы, которые по

казывают год и его принадлежность к миру, причем мужчины и 

женщины развиваются по разным мирам. Месяц определяется на ос

новании мира, в который пришел при рождении человек. Давайте за-
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крепим понимание, год-определяет событийность, то, как будет разви

ваться человек, в какую семью он придет, как он будет думать, какие 

события будут происходить в его мире и из каких миров будут его ро

дители. А месяц, это то, как будут развиваться событийность, как будут 

выстраиваться поступки, это внутренний мир человека, его внутреннее 

развитие Души и то, как он планирует свою жизнь, это эмоциональное 

проявления человека. 

Если у Вас совпадают год и месяц в одном мире, следовательно, 

идет глубокая проработка, поведенческая и жизненная программы у 

данного человека одинаковые. Рун нет вообще или они очень сильные. 

Можно просчитать по каждому дню, каким он будет, положитель

ным или отрицательным. Но все-таки главной является дата Рождения. 

Руны миров оказывают большое влияние - они показывают, как чело

век развивается, что он собой представляет, как себя ведет в обществе, 

как реагирует на различные события. 

МИР ХЕЛЬХЕЙМ 

Люди, рожденные в мире Хельхейм, имеют основной закон - это 

руна Маназ, энергия, которая может максимально влиять на мир. В 

этом мире нет руны опоры, поэтому опыт только нарабатывается, все, 

что происходит с человеком в этом мире, оказывает на него свое влия

ние. Руна Манназ позволяет включить свое подсознание и черпать 

опыт, который там есть. 

Руна Йера - это цикличность, она дает способность нарабатывать 
этот опыт. В том мудрость Йеры - думай о том, что начинаешь делать, 
ибо как посеешь мысль, так и соберешь урожай. 

Руна Альгиз - это помощь и защита богов, позволяет улавливать 

идеи, идущие свыше и, осознавая брать их, это руническая подушка 

безопасности. Она отвечает за успех и процветание, а так же за гармо

низацию отношений, дает набор качеств, которые позволяют развивать 

их в себе. С ней вы научитесь дару отдавать и получать благодатную 

силу, радовать себя и других, воспитывать в себе щедрость души - это 

прекрасный мир Соуло. 

Руна Анзус - это руна посланника, помогает включиться в накоп

ление данного опыта. Она открывает путь к раскрепощению сознания, 

войдя с ней во взаимодействие, ты постигаешь свои недра 
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Как пример, из Мира Хельхейм пришел Михаил, его опыт нараба

тывался. Он не смог отработать свой первый урок, когда ушла жена к 

богатому и успешному мужчине. Далее идет продолжение урока. 

Чтобы обеспечить семью, он едет в Китай, и там остается на долгие 7 
лет в тюрьме. А его красавица жена выходит замуж и уезжает в Аме

рику. Михаил не мог подниматься дальше в семейных отношениях. 

Вторичный его Мир Ванхейм, здесь он нарабатывает свой опыт и 

успешно развивается. 

В этом случае мы работаем с помощью рун. Снимаем родовую 

порчу, используя заклинания, и участвуют здесь руны мира Хель. 

Именно здесь руны связаны с интуицией и с подсознательным опытом. 

Михаил гармонизировал отношения с сыном и его матерью сохранил 

дружескую связь, а также занимается развитием своей карьеры и соз

данием дома. Также эти руны можно включать, если у человека есть 

проблемы в семье, повторение негативного опыта или одной и той же 

ситуации. 

У меня на приеме мужчина 63-х лет, успешный бизнесмен, вдовец. 

Александр. Он пришел, чтобы я ответила на его вопрос, который его 

мучил всю жизнь. Может ли он иметь детей? 

Да. А в чем проблема, удивляюсь после проведенной диагностики. 

Он мне рассказал свою историю, его супруга, которая ушла в мир иной 

полгода назад говорила ему, что причина в отсутствии детей в нем. 

Бывший военный, много времени провел в море на военном крейсере, 

вышел на пенсию, занялся бизнесом, построил большой дом, по кото

рому бегают собаки и кошки. Жена незадолго до смерти нашла своего 

отца, который оставил семью, когда ей бьшо 5 лет, у неё стоял страх, 
что после рождения ребенка, она измениться и муж уйдет. 

Когда она поехала познакомиться с отцом и увидела вокруг него вну

ков, которые с любовью относились к нему и его постаревшей жене, вер

нувшись, заболела раком и быстро сгорела. Она не только себя лишила 

своим страхом иметь детей, но и своего любимого мужа. Я не успела по

мочь ей, а вот Александру помогла, он был влюблен в молодую женщину, 

у неё бьшо двое детей. Один ребенок бьш с синдромом аутизма и нуж

дался в постоянном уходе и лечении. Сама Катерина разрывалась между 

работой и домом. Муж бьш постоянно безработный. Спустя пару лет я 

позвонила Александру, мне он нужен был по делу, заодно хотела у него 

спросить, как складываются у него отношения с Екатериной. Его голос 
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был наполнен счастьем, Катерина ждала дочь, дети бегали по коттеджу 

счастливые. А что с её мужем? - уточнила я. Пришлось усыновить сме
ялся Александр и пристроить к себе в бизнес. Думаю, что рождение 

дочери наполнит жизнь Александра смыслом, он даст хорошее образо

вание детям Екатерины, да и она с ним познала женское счастье. 

Родовые проблемы могут перетекать из прошлых воплощений. Так 

я работала с Анастасией, ей 41 год, она была в браке, но детей у них с 
мужем не бьшо, хотя у него на стороне родился сын. Мы с Настей раз

бирали её ситуацию, которая тянулась из прошлого воплощения, когда 

её 6-летним ребенком привели в монастырь, родители умерли. Но она 

не приняла жизнь в монастыре, ушла с обидой. В этой жизни, после 

развода родителей Настю отправили в специнтернат для детей с нару

шением осанки, где она училась и жила с 12 лет до окончания школы. 
Мать пыталась удержать мужа разными средствами, но я ей объяснила, 

что правильней отпустить его и воспитывать сына, обретя счастье в 

семье, а не прятаться по углам. Она сама приняла решение о разводе. 

МИР СВАРТАЛЬХЕЙМ 

Руна Манназ. В этом мире у человека появляется руна опоры - руна 

Манназ. Манназ - это погружение в Мир внутренней Вселенной, ко

торый можно постигать бесконечно. 

Это опыт, с которым человек пришел в этот мир, хотя он может и не 

осознавать его, он просто есть, как данность. Так, например, человек 

просто берет и делает уколы, или водит машину. Ему не надо этому 

учиться. Руну Манназ постигают в тишине, это всегда тайна, уводящая 

за пределы пределов. 

В этом мире есть 5 основных рун - законов. 

Руна Иса - это накопление, кристаллизация энергии, сил, опыта, 

различных связей. Иса несет мудрость и, понимающий ее мудрость все

гда сумеет пробудить в себе эту энергию. 

Руна Ингуз - дает возможность накопить здоровье и сохранить его, 

а также притягивать к себе людей. Спокойная сила направит свой луч 

в любое место, и оно станет благоприятным. Мать зарождения порядка. 

Она не заставит путника взваливать на себя непосильную ношу, но, все 

что несет путник, пригодится ему. Это руна взаимодействия, она умеет 

воодушевить на рождение идеи и повести за собой. 
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Руна Эваз - стремительная, струящаяся сила. Человек постоянно 

движется вперед, совершая переход на новый уровень. Рано или поздно 

он достигает своего наивысшего развития, отдых и опять в путь. Он не 

фиксирован, может делать все, что угодно, может проявлять себя в раз

ных сферах деятельности. 

Руна Отила - это накопление практического опыта. Мир Отилы -
это хранилище ценностей, которые человек может научиться собирать 

и сохранять. Есть правило, ценить-то чем, владеешь. Отила также учит 

Чести, Достоинству и Щедрости. Человек здесь понимает, есть у него 

опыт, может им пользоваться, или нет. 

Руна Турисаз - это умение меняться и не на чем не фиксироваться. 

«Следующий!» Она постоянно испытывает нас, но дает выбор, мы 

можем отказаться, если дело не по плечу! 

Благодаря руне Турисаз мы можем возвращаться в Хель и убирать не

гативный опыт и идти дальше по Истинному Пути. Это руна важна для 

взаимодействия людей, она постоянно их притягивает, идущих в Мир 

Свартальсхейм. Дело в том, что этот мир постоянно притягивает людей 

с проблемами по здоровью. Помогает им отработать, восстановить закон 

и запустить опору. Если у человека есть проблемы с финансами то можно 

обратиться к миру Свартальхейм для получения рунического амулета. 

Если проблемы с фиксациями на связях, он не может договориться с со

циумом, надо работать с этими рунами, или обратиться к Магу и полу

чить Амулет, предмет силы. В этом мире можно создать артефакт с 

любой настройкой: любовь, деньги, дружба, бизнес ... 
Я люблю свой Мир Свартальхейм, мой второй мир Асгард, все уче

ники, кто приходит с этим миром, очень быстро получают и открывают 

для себя тайны Рун. Они легко оперируют ними, меняя свою жизнь в 

лучшую сторону. 

Как Настенька из г. Находки. Она умница, красавица, вертела <<ХВОСТОМ» 

безобидно, не понимая, что накручивала на себя негативную энергию со

блазнительными взглядами мужчин. Коrда мы с ней начали работать, ушли 

в мир Хель, убрали родовые привязки, которые получили от матери. 

Отрезали альфонса, приживалу, который тянул с нее деньги и по

ставили цель встретить достойного мужчину и выйти замуж, создать 

семью. Через полгода Настя встретила военно-морского офицера, мы 

выбрали день свадьбы, и зажила молодая семья счастливо в ожидании 

сыночка. Совет вам да любовь! 
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МИР МУСПЕЛЬХЕЙМ 

Этот Мир имеет две руны опоры: Джера и Ингуз. 

РунаДжера- дает возможность непрерывно меняться, поднимаясь 

по кругу, это восхождение. Человек нарабатывает новые качества, раз

вивается и поднимается. Это мир свершений, но все зависит от тебя, 

как посеешь свой путь мудрыми мыслями, прошлыми уроками, так и 

пойдешь вверх по спирали. 

Руна Ингуз - это руна дает умение привлечь и удержать рядом с 

собой, людей, вещи, финансы, работодателей. Она служит для вас не

зримым компасом, делая для вас все возможное, чтобы ваши старания 

были успешными. Она учит смотреть в будущее, планировать и видеть 

больше, чем открыто вашему взору. Это руна подведения итогов. 

Благодаря двум рунам опорам, человек постоянно меняется, всегда 

активно проявляется, находится в окружении почитателей, фанатов, 

семьи, Рода! 

С миром Мидгард Муспельхейм связывает руна Кано. Её солнечная 

энергия, это пробуждающий огонь, неугасаемая сила пламени, ураган 

эмоций. Исцеляющая, испепеляющая руна, она способна разжечь 

сердце и опалить вашу душу. Поэтому благодаря этой руне, Муспель

хейм активно проявляет себя в социуме, на всех уровнях, в театре, 

дома, в компании, в целительстве. 

Для мира есть две руны закона - Уруз и Перта: 

Руна Уруз - это мощь земли, вырывается из-под копыт зубра. Она 

дает человеку возможность начинать заново. Она дает возможность че

ловеку меняться, он раскачивает ситуацию, планирует, думает и посы

лает свою мощную мысль вовне, она как Зубр достигает своей цели 

быстро и стремительно, сметая все препятствия. Она дает суггестию в 

виде образов окружающих. Окружающие будут видеть вас таким, 

каким вы хотите казаться, богатым, сильным профессионалом. Чело

век, благодаря руне Уруз, транслирует наружу именно то, что находится 

у него внутри. 

Руна Перт - мистическая руна, не всегда открывающая врата. Путь 

души по лестнице развития - путь боли и прозрения. Если открыл для 

себя этот закон, она открывает вам удивительный мир - ясновидения. 

Это умение действовать целенаправленно. В Муспельхейме, человек 
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становиться очень эмоциональным и часто забывает, что хотел сделать. 

Для этого ему важно укрепить руны опоры Джера и Ингуз, далее 

можно раскачаться с помощью руны Кано. Очень важно посмотреть, 

какой образ человек постоянно транслирует, если он не соответствует 

поставленным целям, его можно скорректировать с помощью руны 

Уруз. Внутреннее состояние меняется за счет опоры, а внешнее за счет 

Уруз, за счет закона. А для того чтобы помочь человеку доводить нача

тые дела до конца, его надо сконцентрировать на одной мысли, для 

этого мы укрепляем рунами Кано и Перт, где Кано выступает как 
«могу», а Перт - как «хочу!» 

Мысль о том, что именно будет делать человек, закладывается с по

мощью руны Уруз. Она дает возможность продвигаться человеку вверх 

и фиксироваться на этом уровне. 

Девочки! Для вас любимых, я даю мой рунический стан для при

влечения в вашу жизнь достойного, любящего, заботливого мужичину, 

которому вы готовы дарить, свою нежность, хранить домашний очаг, 

наполнять мудрыми советами, управлять его светлыми мыслями, счи

тать его прибыль и оберегать от чужого взора. 

Эйваз, Уруз, Кано, Гебо, Турисаз: 

Руной Эйваз - наполняем свое сердце любовью, создаем свой образ 
желанной, долгожданной, влюбленной женщины. 

Руной Уруз, - создаем для себя опору. 

Руной Кано, - жар, пламя любви, которым пылает наш образ. 

Руной Гебо - обращаемся к богине Лови и просим ей выпросить у 

Бога Одина для нас суженного. 

Руна Туризас - Бог Тор убирает все препятствия, испытания на 

вашем пути. Руна Отила - приглашаем Богиню Вар (Отила) она «своей 

десницей контракт сей заключит!>> 

Данный стан вы можете нанести на запястье левой или правой руки, 

а с помощью настройки: «Управление эмоциями» или «Развитие твор

ческих способностей» наполнить себя гармоничной энергией и закре

питься в этой роли. 

Для наполнения энергией в чистом виде, мы делаем настройку «На

копление энергию>, что позволяет сбалансировать свои жизненные 

силы, стать стабильными, энергетически мощными и направлять дан-
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ную энергию в то русло, куда необходимо. Я желаю вам успеха на 

вашем Пути! 

МИРВАНХЕЙМ 

О как мне дорог это .wир, сколько родных, друзей пришло в мою 

жизнь из него. 

Я начну не с описания рун опор и законов, а с большой личности, 

которая оказывала свое влияние на наш Род, это наша любимая сестра 

Наталья - Ванхейм - Ванхеймович. Она очень сильный и мощный че

ловек, крупного телосложения, спокойная, разумная, степенная, муд

рая, моя копия, увеличенная в размерах и старше меня на 1 О лет. Мы с 
детства любили нашу двоюродную сестру и всегда стремились к ней в 

гости, и она была нашей сестрой, частью нашей семьи. После оконча

ния медицинского института она с мужем и сыном приехала по рас

пределению в город Находку, где стала хирургом торакальной 

хирургии, рентгенологом, а потом Управляющей Городским отделом 

Здравоохранения. 

Помните, я писала, если у человека число года и месяц рождения 

совпадают, то это мощные люди. Такая мощная наша сестра, она рас

сказывала, пока она находилась с пациентом, никто не мог уйти в мир 

иной, она держала всех на своем энергетическом поле, также, как и 

поддерживает наш Род. У мира Ванхейм две мощные руны опоры 

Соуло и Отила. 

Руна Соуло - ее свет льется бесконечно. Стоит призвать её, и она 

окутает вас в свое Божественное покрывало. Это свет никогда не ис

сякает, ты купаешься в нем. Ван - это лидер. Руны лидера Кано и Иса, 

Соуло - это совмещение двух рун. 

Руна Соуло - Ванхейм думает, что человек обладает такими каче

ствами и умениями, может выполнить данный проект. И человек будет 

обладать этими качествами, потому, что так решил Ванхейм. Этот 

навык ему дает руна Соуло. Если человек сомневается в умениях, зна

чит у него не отработанная руна Соуло. 

Руна OmШla - это вторая руна опоры - позволяющая использовать 

накопленный опыт, не только свой, но и предков, если человек подклю

чен к родовым традициям. Мы рассмотрим суммарное действие опор 

и их влияние на человека. Ситуация будет разворачиваться как в про-
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шлом году мы выпустили 5 медалистов и в этом году все 5 получат свои 
заслуженные медали. 

Здесь происходит фиксирование на определенное состояние чело

века. Как А.В Суворов, ведя своих воинов через Альпы говорил: - «Вы 
одержали множество побед, и преодолеете вершины гор!» 

Основное проявление Мира Ванхейм это руна Вунью - отвечающая 

за умение работать в информационном потоке. Не ждите от неё посто

янства и преданности, помните, она ветер, который не знает, в какую 

сторону помчится в следующий раз. Как вы понимаете, бизнесмен 

обладает хорошей интуицией, он знает, что и как сказать, эта руна дает 

ему вовремя проявиться, в нужном месте. Благодаря руне Вунью, биз

несмен может завести людей эмоционально, потому что руна Вунью, 

это, прежде всего, руна эмоции, она дает возможность действовать в 

заданном направлении. Держать нос по ветру Перемен. Человек не 

ищет людей, он транслирует идею, и люди сами идут и выполняют под

гоняемые Ванхеймом. 

Первый закон для Ванхейма- это руна Беркана, сложная, материн

ская руна. Её мощь и доброта безгранична, но отзовется она тому, кто 

постигает её силу даров и мудрость, скрытою в недрах мира. Ее по

явление открывает новые возможности и понимание того, кем должен 

быть человек и насколько гармоничным. Руна Беркана обладает новым 

потенциалом, поэтому допускает все, что человеку необходимо. Это 

может быть миллион, дом с садом на берегу моря, кабриолет. Она дает 

возможность сохранить и удержать! Поддержка мира Беркана - это 

самая сильная из всех Рунных миров. 

Второй закон -руна Тейваз, руна Победы, достижения поставлен

ной цели, она запускает движение к поставленной цели и ничто другое 

человека не интересует. Подойдя к порогу Тейваз и заглянув за порог, 

в её мир одним взглядом, обнаруживаешь, как играет и струится её 

мощь, поднимает над препятствиями, наделяя крыльями и новыми 

устремлениями, которые можно сравнить с полетом стрелы. Дух креп

нет, цели определяются, движение безгранично, происходит жесткая 

фиксация на движении. 

Если рассматривать Мир Вахейма в целом, то проработка опор дает 

здесь наработку опыта, гибкость, нахождение в потоке, и чувство на

правленного движения по вектору перемен. Если человек остановился, 

то это его воля духа. Как сказал зять, пока ипотеку не выплачу, буду ра-
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ботать здесь, осознавая финансовую стабильность. Иногда это оста

новка приводит к падению. Чтобы избавиться от этого, надо прорабо

тать руну Беркана. Если человек не видит дальнейшего пути развития, 

надо проработать Тейваз. 

Расскажу об одной ситуации, которая произошла с Олегом на работе. 

Ко мне обратилась дочь и попросила помочь любимому зятю. Он много 

лет работает заместителем директора в крупной компании, «пережил» 

5-х директоров и каждый вновь посаженный пытается его убрать, чтобы 

делать свои «дела». Я создала для Олега рунескрипт, который усиливает 

движение из прошлого в будущее, включив и связав руны: 

Инrуз(5<) - Даrаз(И) - Тейваз(f) - Эваз(М) - Райдо(k) -

Тейваз(f)- Манназ(f1)- Вуньо(~)- Соуло(5)- Райдо(k)

Райдо(k) - Тейваз(f) - Даrаз(И) - Эваз(М) - Беркана(~) -

Инrуз(5<). 

Все руны связаны в мощный блок и помещены в круг, внизу пишу 

рунами: Да будет так, а между двумя кругами прописываю заклинание. 

В этот же день, его пригласили на собеседование в новую компанию, 

открывались новые перспективы. Он почувствовал ветер перемен и 

объявил своему директору, что он уйдет при условии выплаты достой

ной зарплаты, если нет, то будет работать, пока сам не примет решение. 

А сейчас продолжитспокойно работать, оберегая свой коллектив и ру

ководство от директоров-мотыльков. 

В мире Ванхейм хорошо применять настройки «Управление 

людьми», это дает возможность установить контакт с людьми с пози

ции власти, велеть людям выполнить работу в срок, качественно, на

целить на выполнение поставленной задачи. 

МИР ЙОТУНХЕЙМ 

У этого мира ученных и программистов две руны опоры: руна Аль

гиз и Эваз, руна Дагаз объединяет Мир Йотунхейм с миром людей 
Мидгардом, руны законы: Геба и Хагалаз. 

Руна Альгис - первая, надежная опора и защита, служит надежным 

щитом каждому, кто находится под её покровительством. Если в мире 
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Хель она дает помощь свыше, то здесь уже фиксация, руна открывает 

понимание, что дело, которым занимается человек важно для мира и 

Вселенной! 

Основная идея ученых, программистов в том, что все придуманное 

ими, необходимо для глобального развития Мироздания. 

Руна Эвас - вторая опора, помогает постичь тайны движения, как 

внутренние, так и внешние. Двигаясь вперед, мы совершаем переход 

на новый круг своего Глобального развития, согласно замыслу Творца. 

Человек постоянно должен думать, где найти людей, которые помогут 

развить его идею. Они могут ходить по компаниям, выставкам, ездить 

по странам в поисках тех, кто поможет эту великую идею развить. 

Вспомните, сколько Николо Тесло пришлось испытать разных вариан

тов, для реализации своей идеи торсионных полей. 

Руна Дагаз - это трансформация, она дает объединение с миром, 

восстанавливает целостность и порядок. Все подлежит реконструкции 

и усовершенствованию. Даже тьма превращается в свет. Вот почему, 

мужчины носят галстук бабочку - символ руны Дагаз - ускорение и за

вершение! Через эту руну человек транслирует, что дальше будет 

лучше, круче, интересней, чем в данный момент. 

Руна Гебо - основная руна- это сила союзов, мира, порядка, тысячи 

незримых нитей потянуться к тебе со всех сторон. Все есть целое и Бог 

Форсите поможет договориться как на небе, так и на Земле. Руна Гебо 

дает умение увлечь за собой, заразить людей своей идеей. Здесь идет 

трансляция идеи, представляющая для людей потрясающий интерес. 

Здесь разум наполняется свойством смотреть во все направления и 

взрослеть. 

Руна Хагалаз - это вторая руна закона, дает умение изолировать 

пространство, целенаправленно работать над чем-то и делать это кон

кретно на Земле через Бога Вали «на все 4 стороны» 
Разрушительной мощи Хагалаз не ведома жалость, ибо она мать на

чала и конца. Она позволяет строить храм заново, ввергнув в пучину 

трансформацию, то есть бери ключи осторожно! Если вы прорабаты

ваете руны опоры, Альгиз, то придадите себе уверенность. 

Способность меняться и путешествовать легко по миру даст руна 

Эваз, то есть, если человеку трудно начать действие, он не уверен в 

своих силах, идеях, надо усилить данные руны. Для того, чтобы найти 

нужных людей, необходимо усиливать руны Гебо и Хагалаз, но при 
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условии, что у него устойчивая опора. При усилении руны Дагаз, че

ловек успешно выдаст свою звездную идею. 

Руны Альгиз - Эваз -Дагаз помогут выйти из состояния депрессии, 

наполнить уверенностью, сесть на коня и скакать без оглядки в свое 

Светлое будущее. 

Руны Альгиз - Гебо -Альгиз будут работать на защиту отношений 

с людьми, как личных, так и служебных. 

Руны Альгиз - Эваз -Альгиз, то получите защиту, комфорт в даль

них поездках, а главное безопасность. 

Руны Гебо - Хагалаз -Дагаз создают установку, что человек нахо

дится в идеальных условиях и сможет получать то, что необходимо. Но 

у человека всегда должна быть устойчивая опора. 

Получить гармоничное развитие в мире Йотунхейм позволяют на
стройки: «Телепатия» и «Изучение языков». Эти настройки позволяют 

включаться и считывать данные, овладевать новым типом мышления, 

включиться в менталитет другой национальности. Пару лет я работала 

с Ксенией, она ангел в командировке, находилась в депрессии, занятия 

с психологом мало ей помогли, она потеряла 2-х детей на большом 

сроке беременности. Её мысли витали в облаках и надо было опустить 

её на землю, уберечь для построения новой семьи и рождения детей. 

Их брак с мужем сходил на нет, что можно сравнить с длительной 

командировкой Алексея в разведке, а холодность отношений угнетала 

её. Я укрепила её рунами опоры, придала ей гармоничности общения 

и включила в мир людей руной Дагаз. Жизнь в семье наладилась, они 

получили перевод с погранзаставы, росли оба по службе. 

МИРМИДГАРД 

Человек из Мира Мидгард - это «рубаха парень», он дружит со 

всеми, легко договаривается, общается и на этом зарабатывает деньги. 

Здесь происходит соединение миров, Свартальхейм, Альхейм, Йотун
хейм, Ванхейм. Но все зависит от того насколько проработаны руны 

Опоры Иса и Руна закон Наутиз. 

Рун Иса - это опора, которая дает массу энергии, она может кри

сталлизовать человека. Прекрасный шанс навести порядок в своей го-
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лове и мыслях. Находясь в этом мире, человек считает, что он такой и 

есть на самом деле, каким он себя позиционирует. У него есть посто

янные глобальные проекты, мысли и масса энергии. Древняя мудрость 

гласит: «Важно вовремя остановиться, иногда движение может приве

сти к падению в пропасть». 

Руна Наутис- это руна закона, указывает на предназначение чело

века, он понимает, что его ведут. Наутис, единственная из всех спо

собна наполнить человека сверхсилой, поднять его над руинами души 

и дать новые крьmья для полета, над гнездом кукушки. Она встретит 

вас после испытаний, казнит и воскресит ваш Дух. Благодаря этой руне 

человек может со всеми договориться, он транслирует себя, как спо

собного энергичного человека, он захватывает людей своей энергией 

и люди идут за ним. 

Руна Эйваз - мастер полета над миром, но летающий, как минимум 

должен быть мастером. Это удел избранных. Эта руна помогает легко 

общаться со всеми людьми, дружить со всеми и не дружить одновре

менно. Благодаря этой руне человек мира Мидгард легко заводит связи 

и легко от них отходит. Пообещал и не выполнил. 

Руна Вунью - дает хорошо развитую интуицию, общаясь с людьми, 

человек скажет то, что нужно и в нужный момент. И в этой способно

сти он может превосходить Ванхейм. 

Он постоянно притягивает нужную информацию, она как легкий ве

терок поднимается над его миром и кружит игриво и безмятежно. Это 

может быть и глоток радости, и щепотка соли, для придания привкуса 

букету блюда, она дает завершение. Руна радости, но она должна быть 

заслуженной. 

РунаДагаз - дает устойчивую веру в светлое будущее. Как в сказке 

говорится: - «Сивка бурка вещая каурка встань передо мной, как я 

перед тобой!>> 

Руна Кано - дает умение со всеми договариваться. В споре человек 

может согласиться с противоположным мнением, но затем повернет 

всё в нужное русло и сможет убедить, что его мысль верная. С помо

щью этой руны можно легко оказывать влияние на человека, рожден

ного в мире Муспельхейм, а также за счет включения в этот мир 

придает себе статус, умения возвеличивать, активизировать, продемон

стрировать. Одним словом, это люди практичные реалисты, имеющие 

внутренний стержень, легко проявляют упрямство, в достижении 
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целей. Несмотря на то, что внешне всегда уверены в себе, они часто 

чувствуют внутреннюю неуверенность, можно сказать уязвимость, по

этому склонны к связям на стороне, действуя с целью усилить свою 

значимость у противоположного пола, так как очень болезненно пере

живают свои поражения. Но они легко воскресают из пепла. 

В этом им помогают настройки: - «Помощь богов», лишь стоит при
звать на помощь, как вас поставят на крыло и укажут путь к цели. Дру

гая настройка - «Включение в Эгрегор» поможет подключиться к 

любому эгрегору компании, города, биржи, страны и управлять про

цессом в нужном для вас русле. 

Итак, мы рассмотрели мир Мидгар, мир людей, мир, в котором че

ловек может быть гармоничным. Но так ли это? Что происходит с 

человеком и как его душа влияет на изменения? Я сделаю небольшое 

отступление, и мы рассмотрим, к чему приводят сдвиги по оси Йо
тунхейм - Мидгард - Ванхейм, которая может являться главной в 

развитии личности. 

Рождается ребенок физически слабым, но обладающий огромным 

интеллектом, он притягивается к миру Йотунхейм и согласно законам 
физики, чем физическое тело больше, тем сильней оно притягивается. 

Физическая материя, которая на самом деле представляет собой физи

ческую энергию, вибрирует с определенным спектром частоты. 

Вибрации - это возникновение и исчезновение материи. На более 

высоком уровне вибраций она становится настолько тонкой, что может 

проникать в пустоты медленно вибрирующей материи, создавая волну 

и заполняя весь комплекс многомерных тел. Таким образом, заполняя 

пустоты в своем астральном поле, мы можем «притягивать» свое мно

гомерное тело в тому миру. При этом мы используем повышение виб

раций в том месте, где нам важно укрепить, или усилить свое влияние. 

Для меня процесс постоянного превращения физической материи 

(энергии) в эфирную материю (энергию) очевиден с момента знаком

ства с атомным разделом физики в школе. Я представляла, что атом 

возникает из эфирной материи и через некоторое время падает на ядро. 

При столкновении происходит взрыв в микромире на уровне атомов и 

далее идет цепная реакция превращения физической материи в энер

гию. Таким образом, вибрации астральной материи мы можем изме-
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нять, постоянно «настраивать» согласно той матрице, к которой дви

жемся. Матрица является для нас ментальной материей, информацион

ным полем. При помощи рунической энергии мы придаем нашему 

метальному полю информационный поток вибрирующей энергии и на

правляем ее по нужному вектору движения. 

При нахождении в Мидгарде все связи человека равнозначны и все 

миры доступны. Направляет человек энергию в физическое развитие 

в сторону Ванхейма (земля), человек успешно развивается в спорте, 

концентрируя свою физическую энергию на достижении рекорда. Тогда 

можно сказать, что это влияние Ванхейма, природный человек с чистой 

душой. Это связь с Землей, служение Земле и неимоверно развитое 

подсознание, благодаря связи с миром Свартальхейм. Здесь нет ника

кого влияния мира Йотунхейм, он может действовать, но только опо
средовано. Взгляните на руническое Древо, вы увидите, что такому 

человеку соответствует руна Беркана, конечно это женщина хранитель

ница домашнего очага. А как дальше может развиваться человек, на

ходясь в мире Мидгард, притянуться к миру Муспельхейм и развить 

свои творческие способности, как это сделали наши прославленные 

фигуристы, став основателями проекта «Ледниковый период!» Это по

казатель того, что на протяжении своей жизни человек легко проходит 

по мирам Древа Мира. 

Если, человек из Мира Йотунхейм, то он ориентирован на результат, 
на решение конкретной задачи, он обладает прекрасным и развитым 

интеллектом. Здесь встречается большинство ученых, мыслителей, ис

следователей, при этом вся их деятельность будет направлена на вы

полнение конкретной задачи. Если он обладают огромнейшим 

интеллектом, то они справятся, а если нет, то через руну Дагаз отдадут 

свою идею в мир, где она будет подхвачена информационным полем, 

эфиром и станет Явной. Пример этому, одновременные научные откры

тия учеными в разных уголках земли. 

Если мы рассмотрим человека близкого к природе, но без интел

лекта с активной жизненной позицией, при этом отсутствует подсозна

ние, то есть связь с миром Свартальхейм, то Быка несет всю жизнь, он 

метет двор, ему свойственно заниматься упорным трудом, что соответ

ствует руне Уруз. Но свет Души к нему доходит в преломленном виде 

и не понимается им совсем. О таком говорят «бедный душой». 
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Человек Созидающий, это еще один достаточно гармоничный че

ловек. Среди них встречаются архитекторы, строители, художники. Это 

творческие личности, но их деятельность направлена сугубо на мате

риальные земные задачи. Здесь прослеживается связь с душой через 

Руну Перт. 

Рассмотрим служащего человека, это влияние руны Наутиз, отве

чающая за предназначение. Человек исполняет, то, что предначертано 

его душе судьбой, и он идет по Пути, исполняя свою Глобальную за

дачу. У такого человека связь с Душой максимальна, да другого они и 

не понимают. Это священнослужители, служащие благотворительных 

фондов, волонтеры. 

Здесь мы можем встретить и человека - праздник. Благодаря руне 

Вунью раскрытие души человека идет через творчество - это поэты, 

писатели, юмористы. При этом возможны два варианта, близость к Йо
тунхейму, праздник для себя любимого, но человек может спиться или 

принимать наркотики. Если человек притянут к миру Альхейм, это бла

женные или бестолковые, как я их в шутку называю. 

Так мы рассмотрели одну горизонтальную связь человека по оси Йо
тунхейм-Ванхейм и видим, что у людей связь с душой изначально раз

личается. Таким образом, человек приходит в тот или иной мир и имеет 

разные связи со своей душой. Все зависит, от того, как в прошлом во

площении он отработал свои уроки, истинный путь человека - это путь 

к своей Божественной Душе. Мы продолжим рассмотрение развития 

Души по оси миров, а пока познакомимся с миром Нифельхейм. 

МИР НИФЕЛЬХЕЙМ 

Мир Нифельхейм - это то, что называется кармой. 

Руна Альгис - Опора для мира Нифельхейм. Это включение в Гений 
земли, откуда он постоянно транслирует информацию. Они могут чи

тать древние трактаты, настраиваться на Библиотеку Акаша и считы

вать информацию, которая была в прошлом, это дает возможность 

растягивать себя во времени и включаться в древние артефакты. 

Сложность этих людей заключаются в том, что они слишком много 

знают, обладают глобальным мышлением, включены в философию 

миров и имеют мощный потенциал. 
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Руна Турисаз, является для них опорой, но она им позволяет не фик

сироваться на других, а уходить в себя, находить свой мир в сказках, фан

тастике, в артефактах, им хорошо с книгами. Она дает философский 

подход к миру, помогает разрывать негативные связи, они спокойно уби

рают все препятствия. В этом заключается их магический аспект. 

Руна Эйвас - это проявление мира Нифельхейм. Она позволяет ему 
быть в потоке, а с другой стороны, он легко освобождается от этого по

тока, не фиксируясь на людях и событиях. В его жизни происходят 

новые события, он обладает определенными качествами, потому что 

так решил сам, так как из прошлого опыта наделен этими качествами. 

Они могут делать многое, и у них хватает сил, но при этом сами могут 

в это не верить, считая, что сил недостаточно, но обретя силу и веру, 

они превращаются в медведя, которого уже не остановить. 

Руна Райдо - основной закон. Стремительная сила Пути, заботится 
о тех, кто движется с ней в одном направлении. Это движение по Пути, 

когда у человека есть силы и вера. Райдо обладает Божественным 

свечением, в ее колыбели ты можешь находиться в безопасности, как в 

теплых ладонях матери. Это движение, это импульс, оно ведет человека 

в нужном направлении. И если ноги твои откажутся идти в этом на

правлении, куда нужно, то она накинет на твои ноги кандалы и путы, 

чтобы ты упал. Руна Райдо, как терпеливый наставник станет воспи

тывать тебя, и откроются тебе все пути дороги, для Светлых мыслей. 

Руна Лаzус - другая руна закона для Нифельхейма. Это информа
ционный поток, который скрыт внутри вас. Голос руны Лагуз всегда 

тих. Мы постигаем его в тишине, в стихии водопада, ручья, на берегу 

моря. Благодаря интуиции мы можем проверить достоверность полу

ченной информации, принять или отпустить. 

Если у человека в мире Нифельхейм повторяется постоянно одна и 

та же ситуация, то имеются кармические проблемы, заболевания (Не

достаточность метрального клапана). Через руну Анзус необходимо 

просмотреть, какой у него имеется опыт, потом проработать руну Ту

рисаз, затем сконцентрироваться и посмотреть, что этому человеку 

нужно, далее прорабатываем руны Эйваз и Райдо. 

Благодаря руне Эйваз мы убираем фиксацию на конкретных людях 

и усиливаем руну Райдо, направляем по нужному Пути. 
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Как при.мер, могу показать следующее: Кирилл имел два брака, в 

первом жена ушла из жизни, во втором не было детей, и был сын у 

третьей женщины, бизнес развивался не шатко не валко. Он разрывался 

между двумя женщинами и сил на достойное развитие бизнеса не хва

тало. Мы проработали с ним кармические связи, через руну Турисаз, 

убрали фиксацию на Анастасии, через руну Эйваз, включили в руну 

опору Анзус, заключив брак с Еленой, и направили по пути развития 

бизнеса через руну Райдо. Кирилл спокойно сконцентрировал свои 

силы, интеллектуальные способности на развитие научно-технического 

прогресса компании. 

Вас может удивлять, почему я так внимательно разбираю Миры? 

Здесь перед рунологом и психологом стоит не только задача укрепить 

опору, убрать кармические узлы, направить человека по истинному 

Пути, но и создать гармоничную пару, чтобы люди дополняли друг 

друга: физически, интеллектуально и духовно. 

Очень часто возникающие чувства и создание семьи быстро закан

чиваются. Люди могут прожить всю жизнь, родить и вырастить детей, 

но не обрести взаимопонимания и единства. 

Муж из мира Нифельхейм, по месяцу он мир Ванхейм, жена из 

Мира Мидгард, по месяцу из мира Йотунхейм. Сын пришел к матери 
в мир Мидгард, а дочь к отцу в Ванхейм. 

После окончания ВУЗов молодых распределили в разные места, 

Мужа на завод, он инженер, а жену на кафедру мединститута, который 

она закончила с красным дипломом. Но желание обрести дом на земле, 

заниматься любимым делом, охотой и рыбалкой, приводит их в неболь

шой приморский поселок. Валентин становится директором электро

сетей района, а свободное время он проводит в тайге или на катере в 

море. Он черпал силу от земли и занимался воспитанием детей. Дочка 

подросла, вместе с отцом охотилась в тайге. Она шла как лань, высмат

ривая зверя, она ходила с ним в море ловить кальмаров, и от всего этого 

они получали наслаждение, что указывает на взаимопонимание и бли

зость душ. Вместе с тем, жена испытывала интеллектуальный голод и 

не реализованные возможности. Она уходила в себя и часто сидела, за

думавшись, подперев голову руками. Радости не было на её лице. Её 

душила обида, что привело к операции на щитовидной железе, экземе 

на руках. Это бьmо её нежелание работать в огороде. Внешне все было 

гармонично, но однажды мать спросила сына, счастлив ли он в браке? 
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Валентин ответил:- "Закрываю глаза и вижу Наташку, на которой ты 

мне, не разрешила жениться". С этим уроком ушла из жизни мать, 

лишив своего любимого сына счастливой судьбы. Сколько таких людей 

маяться по белу Свету? 

В мире Нифельхейм мы имеем дело с кармическим прошлым, по

этому применив настройку «Выбор Пути» мы расчистим траекторию 

своего движения, придав движению из прошлого в будущее. Мы уби

раем все лишнее, что мешает на нашем Пути, тогда будущее становится 

гармоничным. 

Другая настройка «Кармическое целительство» помогает убрать 

кармические, врожденные заболевания или те, которые в организме 

больше года, то есть запущенные. 

Любое такое заболевание можно вылечить с помощью кармического 

целительства. Давайте рассмотрим связь Мира Муспельхейм и Мид

гард по оси Нифельхейм. 

Казалось бы, две противоположности Муспельхейм - огонь, энер
гия, активные действия, в то время как Нифельхейм-лед, поглощение 

энергии, покой. Со стороны Муспельхейма, как человек оперирующий, 

создает движение, он инициатор новых начинаний, нового цикла, при

умножает созданное, благодаря руне Феху. 

Мир Нифельхсйм - человек сберегающий и организующий. Он 
может создавать структуру, ячейку, фирму, семью, сберегает получен
ный опыт для дальнейшего применения. Человек мира Нифельхейм, 
сберегает вновь созданное на новом витке своего развития, это ему поз

воляет сделать руна Отила. Такая связь между людьми, достаточно гар

монична, так как в этом случае хорошая связь с душой и ощущение 

этой связи. Эти люди не имеют проблем, живут спокойно при среднем 

уровне интеллекта и ментальной активности. 

Мы рассмотрели далеко не весь перечень притяжения, есть люди 

энергетики, люди покоя, справедливости, системы, мыслители, рефор

маторы, люди Пути (Дао), все зависит, на какой он оси, и в каком при

тяжении находится человек и какова его связь с душой. Только человек, 

имеющий хорошую связь с душой, обладает знанием о задачах Вели

кого Человека, все 24 человека осуществляют свою деятельность, но 
знания имеют только четверо. 

А вы себя, к какой оси причислили? Истинная Индивидуальность -
это Яви и Прави, Божественная принадлежность. Сложно бывает по-
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нять простые вещи. Если вы читаете эту книгу или другие книги по 

философии, эзотерике, то вы мыслящий, разумный человек, находитесь 

в поиске своего Истинного Пути. Встав на Путь Эволюционного Раз

вития, человек может выполнить более серьезные и глобальные задачи 

по сравнению с той тактической задачей, которую он выполняет, со

гласно его воплощению. Он быстрее проходит свой путь, и отрабаты

вает состояние, соответствующее Рунам. Но следовать Пути трудно, 

его помогает преодолеть учитель или Великий Человек, который под

скажет вам как его пройти намного легче, гармоничнее и быстрее. Ра

ботая с рунической магией, вы получаете Великого Человека, который 

помогает набрать поток энергии, стать скалолазом, открыть у себя дух 

война - Эриля, чье слово становится законом, для него самого. 

Нам остшюсь разобрать ещё два удивительных мира: Альхейм и 

Ас гард. 

МИРАЛЬХЕЙМ 

Мир Альхейм, это мир светлых альвов, людей, прибывающих в 

своих мечтах, фантазиях, в иллюзии. В этот мир попадает каждый че

ловек, кто мечтает. На мечту уходит много энергии, и человек остается 

как бабка в сказке «0 рыбаке и рыбке», если вы попали в этот мир, про
думали ситуацию, необходимо уйти вниз, для реализации. Если 

остаться в этом мире, надо укрепить свою связь с нижними мирами. 

Человек, попав в мир Альхейм и занимающийся магическими практи

ками, легко включает всех в иллюзию, вот они чародеи. Здесь начина

ется истинная магия, человек обретая способность формировать 

окружающую реальность своим словом или мыслью. Потому что здесь 

человек, имеет достаточно высокий уровень. 

Руна Наутис - это опора, она дает крылья взлететь. 

Руна Гебо - это опора для общения. В мире Альхейм люди очень 

легко общаются и договариваются, и им помогает их руна опоры Геба, 

благодаря ней они могут успешно вести любые переговоры и управлять 

людьми, легко включаясь в Руну Беркана и притягивать мир Ванхейм. 

Внешне они выглядят блаженными, но вдруг вы чувствуете, что ока

зываетесь под их влиянием. Благодаря руне Геба они успешно транс

лируют определенные алгоритмы поведения. 
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Руна Уруз, - позволяет им транслировать любой образ вовне, и вы 
будете принимать все за чистую монету. Взаимодействие двух рун Геба 

и Уруз дает нечто вроде погружение (зомбированное) других людей, 

поэтому такие люди всегда находят для себя благодарного слушателя. 

Это пасторы, священники, профессиональные попрошайки, основатели 

финансовых пирамид. 

Руна Райдо - позволяет выбрать Путь и следовать, согласно задан

ному вектору. 

Руна Беркана - позволяет притягивать то, в чем человек нуждается. 

Закон для мира Альхейм - руна Феху, она дает человеку получить 

все, что он себе намечтал. «И пребудет с тобой благополучие и ком
форт, благоденствие и изобилие!» 

Руна Феху - позволяет убрать жесткую фиксацию или старые про

граммы, которые были установлены. Она дает энергию из будущего в 

настоящее и позволяет зафиксировать на поставленной цели. Чтобы 

достичь этого, надо быть магом или транслировать свои качества, уме

ния, но для этого самому надо быть уверенным в своих действиях. 

Чаще всего их подводит сила воли, которую необходимо выстрадать 

через Иса, или включится в руну опоры Наутиз и держаться уверенно, 

за сей шест шамана. 

Я обращаю ваше внимание, что благодаря включению руны Геба, 

вы транслируете то, что желаете, а руна Уруз придает вам образ Мага 
и, призвав бога Магии, вы творите свой пир. Райдо всегда дает силы. 

Руны Иса и Соуло требует, чтобы вы все сделали в нужное врмя и 
самым лучшим образом. Руна Беркана - материнская руна, это не 

только фантазия, но и мощная руна притяжения, благодаря ней вы удер

жите рядом мужей, детей и весь свой Род людской. Все зависит от по

ставленной цели. Таким образом, благодаря Феху, человек легко 

материализует свои идеи, мечты. 

Мир Альхейм дает возможность человеку взлететь на вершину 

своего пути, потому, что чем он больше о себе думает, чем более силь

ным, могущественным он себя представляет, тем выше он поднима
ется. Это царство интеллекта, воображения, ментальная Вселенная. В 

мире Альхейм хорошо запускать настройки «Создание иллюзий» и 

«Реализация фантазий». Для этого необходимо включаться в нижние 
Миры Йотунхейм (создавать изобретения), Муспельхейм (творчество, 
актерство), Ванхейм (бизнес). 
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Оказывается, мир Альхейм, не такой уж и бестолковый, как я их в 

шутку называю, они маги, но ими ещё надо стать. А для этого преодо

леть страх своих жутких фантазий, в которые они себя погружают. 

Елена прислала ко мне сына Эдварда, я уже упоминала о нем на 

страницах этой книги, просто здесь я вам покажу, с какими фантазиями 

может столкнуться в этом мире человек. Он заканчивал школу и соби

рался поступать на актерский факультет. В течение двух лет играл в 

дипломных спектаклях на Маховой. Он успел погрузиться в актерский 

мир и грезил сценой. 

Я познакомилась с этим, худым, сутулым мальчиком, у него бьш де

фект речи, каша во рту некрасивая улыбка, открывающая весь рот и 

зубы. Знаете, такое перекошенное лицо, он подходил на роль Иуды или 

бабы Яги. Время было летнее, он проходил прослушивание у педаго

гов, кто набирал курс студентов. Конечно, его не взяли. Мы с мамой 

утешили его и предложили выбрать другой факультет в Университете 

Профсоюзов, и я ему рекомендовала, поработать над дикцией, мими

кой, осанкой. Через год ко мне пришел другой Эдвард, он справился со 

своими задачами, очень целеустремленный (Руна Уруз ), но он мог ра
ботать только с собой. Он не пользовался успехом у женского пола и 

когда мне рассказал, каких приворотов он натворил, читая разных ав

торов, мне можно было ему позавидовать, но вот он не ведал, что тво

рил, сам попал в эти сети и пришел просить помощи. 

Честно говоря, мне раньше не приходило в голову, что парни могут 

заниматься приворотами, но мне уже довелось послушать наших моло

дых умельцев и хочу поблагодарить тех магов, ведуний, колдуний, ко

торые могут остановить от безумных поступков молодых, глупых ребят. 

В очередной раз Эдвард пришел с рассказами о своих жутких снах, 

он наработал ясновидение или иллюзию и купался в ней, пока едва не 

попал в психушку. Поэтому тонкая работа с психикой этого парня, об

учение и индивидуальный тренинг помогли снять юависимосТЬ>) по

гружения в мир фантазий, укрепление руны Гебо вернуло его к 

общению с однокурсниками и педагогами, руна Райдо поставила его 

на истинный путь режиссера. Эти люди могут достичь многого, но 

очень важно, укрепить их веру в себя, свои силы, дать опору для их 

Пути. Будьте мастерами, профессионалами своего дела, неважно в 

какой профессии: психолога, педагога, мага, творца. 
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МИРАСГАРД 

Вот .мы подюU1ись к миру Богов, к Асгарду. Если вы прошли 8 миров, 
отработали мир идей, то смело можете подняться в Асгард. 

В этом мире вы можете управлять реальностью или взаимодей

ствиями, с теми мирами, с которыми оперируете, 5 миров находящиеся 
ниже. В мире Асгард нет законов, есть 5 опор на нижние миры, которые 
хорошо отработаны и дают возможность творить реальность. 

Есть устойчивость, так как отработан хорошо Ванхейм, есть мощ

ный набор энергии, который получает из Муспельхейма, прекрасно ге

нерирует идеи, благодаря включению в Йотунхейм, и опыт, который 
закрепил в Нифельхейме. 

Мир Асгард, здесь нет законов, вы сами создаете закон и утвер

ждаете его. 

Руна Феху - основная опора, это руна дает вам понимание того, что 

вы можете все. Далее, как можно с помощью рун создать для себя свой 

мир благоденствия? 

Руна Хагш~аз - помогает создать вам чистое пространство, где вы 

можете творить и созидать, на благо Мира и Вселенной. 

Руна Перт - позволит вам увеличить и раздвинуть полученное про

странство и наполнить деталями, максимально развернув картину 

Мира. 

Руна Л агуз - это знания, информационное и программное обеспече

ние этого пространства, все необходимо подтвердить научно или прак

тически. 

Руна Тейваз - Победа, дух воина, дает возможность полностью ока

зывать влияние на ситуацию. Важнее всего дух, а не его количество. 

Сила духа и воли обретает свое могущество в Мире Тейваз, только 

тогда человек достигает мира Асгард. «Пройдя многочисленные уроки 

рунных миров, здесь Эриль обретает мастерство воина и учится по

беждать. Дух его крепнет, цели определяются, а движение приобретает 

направленный характер». («Руника Манира Сорор» Пенза 2016г. изд. 

«Золотое сечение>>). 

Находясь в мире Асгард, мы можем применять различные на

стройки, создавать артефакты, похожие на Божественные и использо

вать их на Астральном плане. Нам помогает настройка «Предметы 

силы Богов». Я создавала разные артефакты, но хочу поделиться по-
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следними Золотой Божественный Скарабей. Эти божества были почи

таемы в Древнем Египте - Бог Хепри и сейчас вы встретите множество 

изображений Скарабеев в сувенирных лавках Хургады, Луксора, Каира. 

К нам Божественные Скарабеи пришли, как помощники и многомер

ные генетики, вот для работы с ними я создала астральное Божество, 

которое своей энергией окутывает КМТ человека и помогает, если к 

нему обратится за помощью. Данные артефакты создают сильное воз

действие на людей, на себя, так как создается астральный двойник бога. 

А в данном случае вы получаете мощную трансформацию, на генети

ческом уровне вашего Комплекса Многомерных тел. 

Другая доступная вам настройка «Тотем богов», она позволяет вхо

дить в связи с животными на более высоком уровне, получать от них за

щиту, подпитку, а также информацию. Это как в работе с Сущими, или с 

Блоком Жизненная сила. Количество настроек можно создать много, все 

в ваших руках, мы их получаем не только из книг, они приходят вовремя 

нашей практической работы. Так во время работы с клиентом вдруг под

ключились Божественные Скарабеи, они работали как жуки, собирая на 

свои липкие лапки слизь из лимфатической системы, а для очистки крови 

я «увидела» по сосудам ползла пиявка и пожирала сгустки и тромбы. Так 

мы получаем новые инструменты в своей работе и щедро дарим их вам. 

Если вы внимательно почитаете Эды, то найдете много артефактов, ко

торые вам помогут создавать «предметы силы». Вот обратите внимание 

на руну Эйваз, которая соответствует Богу Хермуду. Это бесстрашный и 

отважный воин, ему Бог Один подарил шлем и кольчугу. У бога Вали -
руна Хагалаз, стрела разрушительной силы. «На новом цикле Развития 

кольцо переходит Ведару, как преемнику Одина. Кольцо, механизм уве

личения зо-лотого запаса, должно быть только у того, кто может обеспе

чить реальность и цикличность Развития». 

Руна Эваз - связана с Магией с Слейпниром, скакуном Одина с 

восьмью ногами, перевозившими своего хозяина в другие измерения. 

Всегда ли надо предметы ритуальные иметь при себе, как Меч Кладе

нец или Молот Тора? 

Прошу вас не будьте наивными и зацикленными на предметах и ри

туалах. Ко мне в городе Риге после семинара подошел мужчина пре

клонных лет и попросил провести консультацию. Он пояснил, что 

занимается руническим искусством и заказал себе ритуальный кинжал, 

для управления энергетическими потоками. Кинжал ему отлили, вы-

- 230-



Путь Мага 

ковывали по чертежам и рисункам, но когда он его получил, то сам уви

дел, что поток энергии через подобный кинжал идет боком, не достигая 

цели. Тому есть простое объяснение, мастер выплавлял сталь в ритуале 

и с таким же настроем ковал кинжал, брал 7 металлов и придавал из
делию силу. 

А вы нашли такого мастера? Вот вам ответ, если вам так хочется, 

купите просто новый кинжал и сами зарядите его, создав «Предмет 

Силы». Но он у вас уже есть, это ваша правая рука. Если левая рука 

экран, то правая рука отдает энергию, направляет её и разит подобно 

мечу. Станьте Мастером: «Мастер уподобляется Богам, создавая руну 

подобно тому, как Боги создавали человека. Дал Один дыхание, Хенир 

- дух, а Лодур - тепло. Но уподобление не есть резонанс. Мастер, про

сто повторяет Божественную технологию>>. («Книга Трота» Шапош

тшков О. 2014г. Из. Москвичев А.Г) 

А вот для накопления энергии вы можете использовать предметы, 

мы пользуемся Магическими Кристаллами, в главе 8 мы говорили, как 
они пришли к нам и чем они могут помочь вам. Можно вернуться для 

начала работы с ними. 
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ГЛАВА 11 
РУНИЧЕСКОЕ ЦЕЛИТЕЛЬСТВО 

ИНСТРУМЕНТЫ НОВОГО ВРЕМЕНИ --··•·§··· 
Аки Яви Фрактус - все решение в практике! Если мы можем на прак

тике использовать силу рунической энергии в разных аспектах, значит 

это та сила, которая помогает нам управлять своей судьбой. Наиболее вос

требованное применение и осознание рунической энергии вы можете 

применить в целительной практике. При работе с блоком Рунное цели

тельство, мы совмещаем энергию рун и восточную медицину. Совмеще

ние рунной практики и восточной медицины позволяют сгладить острые 

yrnы и создать настройки, которые будут иметь более мягкое и безопасное 

воздействие. Поэтому, прежде чем, использовать руны в целительстве, 

необходимо ознакомиться по восточной медицине с описанием располо

жения биолоmчески активных точек, меридианов, энергетических цент

ров, а также приемами работы с данными энергетическими структурами. 

В.И. Иванов «Традиционная медицина востока», Начатой В.Г. «Диф

ференциальная диагностика внутренних болезней» М.А.Давыдов 

«ЦЗИ ТУ структура космоса. Лечебные монады», Роберт Брюс «Работа 

с энергетическим телом», Ричард Гордон «Энергетическая медицина» 

- все эти работы потребуются для пополнения своего багажа знаниями. 

Знания необходимы для практического применения, специфика свя

зана с тем, что 24 руны связаны с органами и меридианами человека, 
следовательно, любое заболевание, любая патология являются искаже

нием потока энергии той или иной руны. Каждая руна может быть ак

тивирована, как внешний источник или запущена внутри тела, за счет 

энергии рун происходят изменения внутри определенного органа. Мы 

начинаем диагностику, беседуя с человеком, и как принято в медицине, 

обращаем внимание на внешние признаки, речь, цвет кожи, глаз, блеск 

волос, ногтей. Переходим к энергетической диагностике по Усим. За

бегая вперед, я сразу же оговорюсь, что уже во время диагностики идет 

коррекция всего поля человека. Потому что, если пять плотных орга

нов: легкие, почки, печень, сердце, селезенка наполнены энергией, то 

и полые органы работают синхронно. Затем мы переходим к проверке 

работы меридианов, они парные, очень важно определить, где произо

шел сбой или застой энергии в тонких и физических телах человека. 
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Передо мной сидит Кирилл, он старается говорить быстро, прогла

тывает окончания слов, мимика его лица в постоянном искажении. Он 

перескакивает с одной мысли на другую, не удерживая нить монолога. 

Проблема с Руной Райдо, она выражает себя через действия и по

ступки. Кроме того, Кирилл из мира Нифельхейм, и руна Райдо яв

ляется для него законом. 

Руна Райдо - это руна Пути, она показывает людям, рожденным в год 

Нифельхейма, путь, дает желание что-то сделать, полностью погрузиться 

в свой избранный путь. Но диагностика показывает, что у него нарушение 

в работе легких, что является причиной заикания и топтания на месте. 

Анализируем меридиан легких руной Кано. Меридиан отвечает за то 

куда идет человек и получение удовольствия от самих различных видов 

деятельности. Меридиан легких управляет дыхаrельной системой и обес

печивает организм кислородом, контролирует состояние кожного покрова 

и волос. Я обращаю внимание, что кожа на левой ладони сухая, потрес

калась, а применение гормональных и других мазей не помогает. Таким 

образом, мы определяем, что в легких и меридиане, отвечающим за него 

произошел энергетический сбой. Легкие на психологическом уровне от

вечают за обиды, которые человек не может отпустить. Парным меридиа

ном легким является меридиан толстого кишечника. Нарушение тока 

энергии в меридиане толстого кишечника выражается в нежелании об

щаться, заводить новые знакомства, одним словом человек стремится к 

уединению. Все эти факторы бьmи налицо, и достаточно бьmо наполнить 

органы энергией, восстановить меридианы, как речь и мимика восстано

вились. Более того, мы не только восстанавливаем энергетические струк

туры, мы должны научить человека самого работать с органами и 

меридианами. Освоить технику работь1 с Усим не сложно, но это помогает 

на практике. Так Кирилл должен бьm выступать на семинаре по высоко

частотным приводам, где присутствовали специалисты, инженеры, уче

ные и он обратил внимание, как докладчик говорит сбивчиво, вникнуть 

в его речь бьmо сложно. Кирилл потихоньку вышел, нашел уединенное 

место, прокачал свои органы и меридианы, спокойно вошел перед своим 

выступлением и его доклад бьm принят с большим интересом. 

Не удивляйтесь, эта техника может быть доступна каждому чело

веку, просто надо подключиться к своему каналу, научиться чувство

вать и управлять энергией своих тонких полей. 
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Как управлять рунической энергией в целительстве? Есть несколько 

вариантов: читать мантры, выполнять упражнения с мудрами, слушать 

медитации, графически изображать руны. Все эти приемы будут на

правлены на активацию внешних потоков, то есть, входя в них, человек 

подключается к определенным энергиям и направляет их на себя. Это 

будет работа с ситуацией, а если активировать руны внутри тела, то 

процесс лечения будет более эффективным и исцеление пойдет быстро. 

Как активировать энергию рун внутри тела клиента? Через про

водников, которыми можем быть мы, запуская руническую энергию 

внутри себя и передавая её другому человеку, силой своей мысли, через 

«Врачевателей тонкого плана». Мы, начиная процесс исцеления, при

глашаем с тонкого плана помощников: Богиню Целительница Эйр 

(руна Перт ), Доктора Кан, Архангелов, Пантелеймона Целителя, Мат
рёнушку Московскую. Каждый целитель приглашает тех помощников, 

с которыми связан на тонком плане. Иногда приходит целая команда 

Золотых Божественных Скарабеев - многомерных генетиков. Как ви

дите, помощников у нас много и это далеко не полный перечень. В 2014 
году я наблюдала такую картину, когда на семинар приходили люди и 

говорили, что их привел Пантелеймон, Целитель. В воскресенье ко мне 

утром прибежала Люба со словами: - «Людмила Петровна посмотрите, 

кто стоит рядом, он меня толкал к вам и кристалл в руки вложил». Я 

посмотрела, рядом стояла Световая Сущность с планеты Венера, 

Нарум, целительная техника Ноам Зарус. 

Нарум передал: - «На Земле существовали времена, когда в задачу жи

телей Венеры входило облучение сердец любовью. Это бьшо время Лему

рии. Тогда бесчисленное количество жителей Венеры отравилось на 

Лемурию и начало обJiучать сердца всех существ Любовью и Светом. Цель 

заключалось в том, чтобы дать существам, жившим до сих пор без эмоций, 

вновь обрести свои чувства. Жителям Венеры удалось это сделагь, но энер

гия любви не достигла центра сердца, чувства могли воспринять только 

нижние чакры. Но начало было положено, оно продолжается на протяже

нии вашего развития>>. (Целительная Техника Ноам Зарус.Нама Ба Хал). 

Так Любочка получила Посвящение в Целительную технику Ноам Зарус. 

После этого случая я написала письмо Нама Ба Халу в Берлинскую школу 

Крайона и пояснила, что с тонкого плана ко мне присьшают учеников для 

посвящения, чему он бьш крайне бьш удивлен и смущен. 
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Итак, вернемся к целительно рунической системе, в нашей практике 

это всегда комплексная работа. Все зависит от ситуации, с которой мы 

столкнулись, мы можем применить технику Ниа Та Нз, для работы с ор

ганами, восстановить меридианы по восточной медицине и закрепить 

изображением рун. Такой ход целительной практики для нас более при

вычный. Кроме того, мы можем применять и целительные техники Ноам 

Зарус, которые позволяют очистить астральные, ментальные, эмоцио

нальные, физические тела, активировать объединенную чакру, пригласить 

космических родителей и т.д. При тяжелом течении болезни, если через 

два - три дня мы видим, что сам человек не держит энергии, мы приме

няем «Протектораты органов». Информацию вы найдете в книге Б. Мо

носова - «Тайная книга Магов». Но для использования этой технологии 

вам необходимо научиться работать с Арканами Древа Сефирот или Таро, 

знать латынь и уметь управлять стихиями огня, воды, земли, воздуха. 

Я вам поясню, в чем преимущество установки протекторатов, при

веду пример по установке протектората сердца, он предназначен для 

защиты тканей сердечной мышцы или улучшения проводимости сосу

дов, питающих сердце. Протекторат представляет собой объёмную сет

чатую структуру, которая пронизывает сердце и питаего его сосуды. 

Протекторат стихии огня питает ткани сердца и сосуды энергией, 

проводим его за счет энергии 15 аркана. За счет создания сетчатой 
структуры, которую мы формируем на базе Огня. Следующий протек

торат стихии Земля, установка идет через 15 аркан - сообщает проч
ность тканям сердца и сосудов. Почему это важно? Чтобы ткани могли 

удерживать мышцы сердца и стенки сосудов в эластичном, упругом со

стоянии, сохраняя проводимость и проходимость. На прием часто при

ходят люди с установленными батарейками в сердце, но при этом 

сосуды остаются уязвимыми. Так однажды ранний звонок в дверь уди

вил меня, на пороге стояла Тамара Васильевна, тяжело дыша, вся крас

ная и отекшая. Она открытым ртом хватала воздух и с трудом говорила, 

её привез муж на машине, проскочив мимо городской больницы. Я уло

жила её на медицинскую кушетку и спросила, почему она не вызвала 

скорую помощь. Ей было трудно говорить, она только махнула рукой. 

Я начала работать, очищать её сосуды, снимать спазм с сердечной 

мышцы, наполнять её легкие кислородом, Тамара быстро пришла в 

себя, сошла краснота с лица, дыхание стало ровным, она заулыбалась. 
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я не буду скрывать, что в такие моменты у меня была только одна 

мысль в голове, чтобы человек ушел своими ногами. Я стараюсь пару 

часов не отпускать пациента, потому что у нас были случаи, когда Ахан 

не рассчитав поток целительной энергии через 20-30 минут пациенты 
начинали жаловаться на тошноту и возникшую острую боль в артерии. 

Благо мы рядом и сразу могли прочистить и растворить все возникшие 

бляшки. Энергия должна быть контролируемой и подаваться должным 

уровнем. Как-то мне позвонили по скайпу Куляш с Аханом из Астаны и 

попросили посмотреть их пациента, с которым они провели целитель

ный сеанс. Я сразу сказала надо доработать сейчас брюшную аорту и 

аорту в грудном отделе, так как может произойти инфаркт. Но доктор 

Ахан (кардиореаниматолог) ответил, что устал и проведет эту работу на 

следующий день. Я сама набрала на следующий день и спросила, что с 

пациентом, Ахан мне ответил, что он не приехал. Я заставила его позво

нить жене, как я и предполагала, у мужа был инфаркт. Ахан поехал к 

ним домой и проводил уже энергетические операции, восстанавливая 

человека. Уважаемые Целители, и не только, мы несем такую же ответ

ственность за жизнь человека и профилактику его здоровья, как и врачи. 

И если у врачей скорой помощи есть оранжевый чемоданчик с пре

паратами, портативный аппарат ЭКГ, у целителя есть только сердце на

полненное любовью и целительные руки и врачеватели с тонкого 

плана. Мне приходилось работать в экстремальной ситуации, я ехала 

на Сапсане из Москвы в Санкт-Петербург, вышла в туалет, а на полу 

лежит женщина без сознания. Пока проводники побежали за аптечкой, 

я сделал диагностику, выявила место спазма, начала прокачивать энер

гию, женщина пришла в себя. Я сходила в вагон, достала кристалл Ниа 

Та Нэ и прочистила ей желудок, наполнила энергией, сняла спазм с 

желчного пузыря и поджелудочной. Мы подняли её, и до Санкт-Петер

бурга я сидела с ней, поддерживала её давление в норме, по прибытию 

её забрала скорая помощь, вызванная проводниками. Но женщина уже 

улыбалась, чувствовала себя хорошо и благодарила меня за помощь. 

Часто мне приходится работать в воздухе, в самолете, я много 

летаю. Мы летели с дочерью из Рима через Белград, самолет был пол

ным, обслуживание приятным, сербы были очень доброжелательными. 

Через пару часов полета, я отправилась пройтись по салону и увидела 

на последнем ряду молодую женщину на 8-ом месяце беременности с 

обильным кровотечением из носа, вернулась к дочери и пошутила, что 
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ей видимо, придется принимать роды в самолете, так как она будущий 

врач. Но я заволновалась и вернулась к женщине и попросила разре

шение ей помочь, вся энергия и кровь прихлынули к голове, ноги были 

просто ледяные, ребенок замер. Она сидела испуганная и рядом моло

дой муж. Я её стала успокаивать и начала с ней работать, нужно было 

восстановить не только энергетическое поле, но и перикард - это ра

бота с рунами Лагус и Ингус. Я прописала ей рунический стан Феху, 

Беркана, Отила, Дагаз - они отвечают за успешное родоразрешение, 

которое применяют за два месяца до родов. Можно также в такой си

туации применять и группу рун «Повивальные руны» - Альгис, Джера, 

Манназ. Их основное значение связано с рождением детей, они сопро

вождают беременность и облегчают роды. Но все зависит от ситуации 

и мастерства рунолога. Самолет благополучно приземлился в аэро

порту Шереметьево, уже в здание аэропорта молодая пара разыскала 

меня и сердечно поблагодарила за помощь и поддержку. Женщина вы

глядела прекрасно, радостно улыбалась, я попросила разрешение и по

слушала малыша руками, он меня тоже благодарил, я была счастлива. 

Почему я работала с органом и меридианом, дело в том, что каждый 

орган является комплексной системой, в которую заложена первичная 

информация о том, какие функции данная система должна выполнять, 

а также параметры её правильной гармоничной работы. Меридиан в 

свою очередь представляет собой накопительные резервуары энергии, 

которые питают соответствующие органы и активируют их работу. 

Именно через меридианы происходит управление поведением чело

века, его сознанием и происходящими в его организме процессами. По

этому мы работаем парно с руной органа и меридиана. 

Так, руна Фэху будет обеспечивать накопление и структурирование 

первичной информации в самом органе, а руна Уруз отвечает за проявле

ние данной информации в действии. Также важно учитывать время ак

тивности, Д1IЯ Феху- это 23 часа по китайской медицине. Следовательно, 
Уруз включится в 24 часа, когда произойдет накопление энергии. Ваша 
работа будет эффективней при соблюдении цикличности рун, но мы не 

можем работать в постоянном режиме с клиентами. Тогда мы входим в 

Пространственно - Временной континуум, создаем сферичность и в этом 

гармоничном пространстве и времени устанавливаем нужные нам руны 

или группы рун. Для вас важно усвоить, что работа с парой рун - это то

чечная работа, целенаправленно корректирует работу органов и системы 
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организма, а работая с группой рун или станами, мы запускаем процессы 

глобального характера. Если вы работает с парой рун, то необходимо 

помнить, если у человека имеются хронические заболевания и серьезные 

патологии, то это может привести к обострению. Чтобы избежать этого, 

надо проводить активацию в часы наименьшей активности меридиана, 

то есть с ночными рунами работать днем и наоборот. 

Причина болезни органа может быть вызвана застоем или наоборот, 

недостаточным количеством питающей его энергии. Так, например, в 

случае с Куляш, когда мне её принес Бикбулат на руках в 7 часов утра, 
с этого и началось наше сотрудничество, у нее был микроинфаркт. Она 

всю свою энергию любви из сердца посылала своим родным, ничего 

не оставляя себе и не получая от них отдачи. При помощи руны Эйваз 

и Перт такие нарушения хорошо корректируются, что позволяет запу

стить естественный гармоничный процесс циркуляции энергии в 

самом органе и меридиане сердца. 

Но мы никогда не начинаем свою работу с сердца, это наш мотор, 

который перегоняет кровь, поступающую из печени, поэтому надо при

вести печень «главнокомандующего мозга», орган эмоций, гнева, 

печали, грусти, злости в должное состояние, почистить печень с помо

щью рун Турисаз и Анзус, запустить в работу все функции печени, 

чтобы она вырабатывала чистую геморагенную кровь. И только потом 

мы начинаем заниматься с сердцем. Важно еще проконтролировать се

лезенку, это парный кроветворный орган, её называют «Второй мате

рью» для организма. Находясь в среднем обогревателе, она связана с 

желудком. Согласно представлениям китайской медицины, являясь вто

рым небом, пополняет первое небо, то есть здесь происходит процесс 

пищеварения и питания организма. 

Функции селезенки: 

• Всасывание и транспортировка воды к легким влаги; 
•Осуществляет контроль крови, (контроль свертываемости); 

• Селезенка рождает кровь, ведает функцией кроветворения; 
• Контролирование крови и управление мышцами. 

Она согревает пять органов Чжан, оберегает сознание, определяет 

конституцию человека и его физические силы. Это один из важнейших 

органов в нашем организме, но, как правило, все знают про сердце, пе

чень, почки, а селезенка остается обойденная вниманием. А ведь ме

ридиан селезенки отвечает за нормальную работу поджелудочной 
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железы, за процесс пищеварения и усвоение питательных веществ тка

нями и организмом, за распределение энергии, транспортировку жид

кости, контролирует состояние крови, мышц, подкожной жировой 

клетчатки и эндотелией сосудов, управляет гормонами анаболического 

действия. 

Я не ставлю задачу дать вам теоретическую информацию о функ

циях органов и меридианов, а показываю вам причинно-следственные 

связи функциональной системы и прошу развивать свою мыследея

тельность, при проведении целительных сеансов. 

Почему я останавливаюсь на работе не только с органами и мериди
анами, но и на тонких полях человека. Все потому, что все есть инфор
мация, которая заполняет не только наше окружающее пространство, но 

и пропитывает наши внутренние органы, что часто блокирует их, или 
вносит дисбаланс в функциональную систему. 

Доказательством этому служат следующие примеры: очищаю селе

зенку и печень, почки у женщины, которая проработала 30 лет на неф
тебазе, идет от неё запах нефтепродуктами. Я смеюсь, вы, что бензин 

пили вместо воды, но она пришла через пару дней и пожаловалась, что 

и моча пахнет бензином, в течение недели все запахи и проблемы ушли. 

Я уже приводила пример, как от Гали, которая много лет работала на 
птицефабрике, и бронхи все были забыты, шел запах куриного помета. 

Больше всего меня поразила Елена, патологоанатом, когда я ей очищала 

селезенку, стоял трупный запах. При этом Елена пояснила, что она ра

ботает с материалами под микроскопом, то есть она не анатомирует 

трупы. Мы имеем дело с информационным полем, которое просто внед

ряется в наши клетки, но первоначально происходит заполнение нашего 

ментального, астрального и эфирного поля. Почему это происходит? 

«Каждая мысль дает начало некоторой совокупности согласованных 

вибраций в ментальном теле. Под влиянием этого импульса от менталь

ного тела отделяется его вибрирующая часть, очертания которой об

условлены природой, породивших их вибраций. Мысль собирает из 
окружающей атмосферы материю, подобной себе по тонкости, благодаря 
этому возникает чистая и простая мыслеформа, весьма деятельная живая 

сущность, одушевляемая породившей ее идеей. Если она сделана из тон

чайших видов материи, то обладает большей силой и энергией, будучи 

направляемая сильной и устойчивой волей, она становится могуществен

ным инструментом» (Джеффри Мишлов «Корни сознания.»). 
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Как вы понимаете, уважаемый читатель, не каждая мысль может 

стать активной действующей силой, проявляющейся на большое рас

стояние от созидающего человека. Но если человек длительное время 

прибывает в определенной социальной среде или информационном 

поле и направляет эту силу и энергию на себя, то она проявляет эти мыс

леобразы в его тонких полях, поскольку им некуда выйти, нет очистки 

от информационного блока. 

А как создать мысль Глобального действа? Для этого необходимо 

наполнение энергией и концентрацией мысли, которая должна преобра

зоваться внутри психических структур мозга, стать когерентной (согла

сованное протекание во времени и пространстве колебательных Wlи 

волновых процессов) с состоянием Глобального Сознания и тогда она 

становится дистанционно действующей силой. Как вы понимаете, у нас 

есть два пути, бесконечной помощи людям или обучение их технике 

безопасности по сохранению своего энергетического пространства. 

Я отдаю предпочтение второму пути, обучению людей правильно 

практиковать! Почему я подчеркиваю правильность, умение управлять 

своим энергоинформационным полем и соблюдать технику безопасности 

или следовать законам физики. Дело в том, что ко мне часто в социаль

ных сетях обращаются молодые люди с измененным состоянием, нахва

тавшихся астральных сущностей, раскачавших свои верхние чакры с 

отсутствием заземления. И я как «скорая помощы> мечусь по просторам 

Вселенной и собираю части их тонких тел в объединенную чакру. Я на

чинаю объяснять элементарные вещи, которые обязан дать тот учитель, 

мастер, инструктор, который дал первые уроки медитаций. Пока мы на

ходились в Дуальности, процесс расширения тонких тел и сознания шел 

медленно, но после снятия Завесы произошло стремительное раскрытие, 

восстановление спиновой системы в торсионных полях. 

Так ко мне в 15-ом году приехал Михаил, одна из моих учениц дала 

ему мой телефон, они общались на выставке, молодые люди быстро 

находят общий язык, чувствуют свет души и притягиваются. Михаил 

приехал ко мне, очень приятный молодой, интеллигентный парень и 

попросил помочь ему. Его сердечная чакры была очень сильно рас

качена, она просто выворачивала его душу, он готов весь мир напол

нить своим сердцем, но при этом сам себя чувствовал очень плохо, он 

не мог спать по ночам, была сильная аритмия, он прошел много обсле

дований в медицинских центрах, но врачи не могли ему помочь. 
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Мы начали с ним работать, я обучала его правильно медитировать и 
спросила, где он получил первые уроки медитации. Несмотря на то, что 

я могу и вижу, но я даю самому человеку осознать свой Путь, в против

ном случае он не поймет свой урок. И через несколько занятий, мама 

Ира посоветовала Михаилу все открыть мне, она понимала, что я знаю, 

откуда он приехал. Миша стал мне сам рассказывать о своей жизни. Я 

остановлюсь на последнем эпизоде, но оговорюсь, он мог стать талант

ливым ученым химиком, дипломатом, но ранний брак, необходимость 
обеспечивать семью забросили его в Китай. 

Что произошло в Китае? Да все очень просто, китайцы выдавли
вают из бизнеса конкурентов иностранного происхождения. В кафе, 
где сидел Михаил с другом Австралийцем, началась драка, китайцы де

рутся жестоко, вход идут стулья, столы, драка началась между китай

цами, но вскоре все посетители оказались втянутыми и было не 
понятно, кто просто защищается, а кто нападает. Когда прибыла поли
ция, то оказался труп в кафе, и никто не проводил следственных дей
ствий, бьmи арестованы все иностранцы, среди них оказался и Михаил 
с другом. У Михаила было плохое зрение, он со школы носил очки, 
сильная близорукость не давала ему возможность реально оценить об
становку во время драки. Им дали по 7 лет лишения свободы и отпра
вили в китайскую тюрьму. Я спрашивала у Михаила, как он питерский 
интеллигентный мальчик выжил в таких условиях? Но Михаил расска
зывал, что после работ у заключенных есть время и библиотека, он мог 
спокойно читать и рядом с ним оказался буддийский монах. Он то и 
научил Михаила медитировать. 

Так вот войти в когерентное состояние мы можем посредством 

медитации wzи молитвы. 

Сейчас во время квантового перехода, в нашем мозге независимо от 

нас уже происходит активация 5-го нейросаматического контура, кото

рый связан с подключением правого полушария к информационному 
полю Вселенной, или Глобальному Сознанию. 

Во время медитаций он работал над тем, чтобы наполнить свое 
сердце любовью, это бесконечное Божественное состояние души и тела 
позволило Михаилу вынести все тяготы и лишения. Он был один среди 
чужих, но это дало ему возможность выучить китайский язык, в по

следний год он добился перевода в свой отряд из другой колонии, ещё 

одного русского Алексея из Бийска, такая же жертва бизнеса в Китае. 
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Вот в таком разобранном состоянии пришлось мне работать с Ми

хаилом, но мне он очень нравился, тем, что в первые минуты сеанса 

он задавал по 100 вопросов. Когда есть ответ, появляется вопрос! Сей
час в жизни Михаила, да и Алексея, все хорошо, они успешные биз

несмены и продолжают идти путем Света! Другими словами, сейчас 

мы вступили в когерентное состояние, настроились на высоковибра

ционные энергии. Произошла синхронизация нашего сознания с Со

знанием Вселенной, расширилось наше восприятие и нам стали 

доступны многие вещи, которые были не ведомы. 

У всех ли людей произошел процесс когерентности? Нет! Мы помо

гаем тем, кто приходит к нам за помощью. Мы не ученые и не волшеб

ники, мы, так же, как и все практикуем и получаем инструменты из 

тонкого плана. Причем чаще во время работы, мы сначала получаем тот 

или иной инструмент или мыслеобраз, как его применять, а через неделю 

мы можем прочитать в интернете описание его. Почему так происходит? 

Все из-за синхронистичности и сейчас практикующим эзотерикам и 

контактерам обвинять друг друга в плагиате глупо, так как мы включены 

во Вселенские потоки информационного поля, в один эгрегор. У меня 

часто ученики спрашивают, почему я так легко делюсь своими Знаниями 

и практиками? Это же очевидно, сейчас такое время, что ничего не 

скроешь, многие «видят» и, приходя ко мне, спрашивают, а почему рядом 

с вами та или иная Световая сущность, вот она когерентность мозга. Не 

буду вас томить дам инструменты, с помощью которых можно самостоя

тельно освободить свой мозг от нейтральной перегородки, которая бьша 

создана искусственно для управления нами. Еще в 2014 году пришла 
такая настройка, как Луч Истинного времени 13-20, её приняла Светлана 
Драчева (если я не ошибаюсь). Мы её использовали для освобождения 

нашего энергоинформационного поля, комплекса многомерных тел от 

имплантов и импринтов. 

Это своего рода «Заглушки», которые установлены, для контроля 

над мозгом. Это, прежде всего ограничители мыслительной деятель

ности, которые не позволяют подняться завесе между физическим и 

духовным миром. «Импланть1» мешают вашей душе истинно осознать 

и понять то, каким образом духовное достигает равновесия с физиче

ским. Без имплантов не бьшо бы никаких испытаний и никакого обуче

ния. Лишь мощь вашей интуиции и умение распознать смогут 

определить ваш выбор - прекратить читать все это, или нет, потому 
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что, во все остальное, чем вы владеете биологически, произошло вме

шательство. («Ли KeppolUI «Крайон. Не думай, как человек. Ченнелинг 
- ответы на насущные вопросы К. София.2006г».) 

Чтобы освободить наш мозг от имплантов, так называемой «за

глушки» мы используем «Луч истинного времени», активируя его в 

своей руке. Мы направляем его силой своей мысли в шишковидную 

железу, освобождаем её от имплантов, нейтрализуем прозрачную пе

регородку, разделившую наш мозг на правое и левое полушарие, и соз

даем когерентность мозга. Вы сразу начинаете испытывать, легкость в 

голове, свободу мысли и льющийся Свет с небес или подключение к 

Вселенскому Сознанию. К Матрице! 

Как нам понимать свойства матрицы, че.« она является для чело

века? Матрица - встроенная система причинно-следственных связей, 

имеющая центры кристаллизации энергии. Очень важно четко понять, 

что какой бы сложной не была Матрица пространства, она является сво

дом правил в виде структуры, лежащей в основе космических канонов, 

определяющих существование и эволюцию великого космоса. Таким 

образом, Матрица является вместилищем всего универсума, радужным 

мостом между видимыми и невидимыми мирами. Она является зерка

лом, которое отражает наши мысли, чувства и жизненные принципы. 

Вот откуда в сказках волшебное зеркальце: «Свет мой зеркальце скажи, 

да всю правду покажи!» Именно сетевая структура Матрицы, которая 

наделена гибкостью, легкостью восприимчивости к любым тонким воз

мущениям, является отличным способом преодоления неповоротливого 

иерархического порядка. Ключевое слово ЛЕГКО! Именно это слово 

мы используем во время своей практической работы. 

Именно импринты определяют наши поведение на Земле, они внед

ряются с рождением и тесно связаны с кармой. Слово карма на Грече

ском языке означает - урок. То есть, мы пришли на Землю, пройти свои 

уроки и встать на путь своего духовного, эволюционного развития. Но 

одни ходят по кругу, ситуации повторяются в их жизни, это как черная 

полоса и белая, а вот те кто вырвались из кармического заточения, осво

бодившись от импринтов, встают на свой Истинный Путь, другие по 

прежнему наступают на свои грабли. Поэтому все человеческие бо

лезни имеют опосредованное отношение к кармическому уроку и по 

мере того как вы проходите свои жизненные уроки, принимаете их с 
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любовью, осознаете, вы получаете мудрость, гармоничность, силу 

духа, Безусловную любовь ко всему Сущему на Земле и во Вселенной. 

Безусловная любовь ко всему сущему на земле и во Вселенной! Что 

вы понимаете под этой Божественной фразой, и кто готов принять лю

бого человека в свой тонкий Мир? Ко мне обратился за помощью Марат 

из Алма-Аты, его интересовала возможность сменить работу и сотруд

ничество с коллегами, но он сам не мог разобраться в сложившейся си

туации. Первый сеанс проходит всегда долго, часа три, пока человек сам 

не расставит свои точки, или не развяжет узлы, которые мешают ему 

совершить выход. И только потом мы приступаем к совместной работе, 

мы являемся проводниками и даем человеку самому устранить препят

ствия на своем Пути. Во время следующего сеанса, Марат решил от

крыться мне и сказал, что он нетрадиционной ориентации. Мне тут же 

свыше пришел ответ: «Он человек!» И это для работы является опреде

ляющим, а его ориентация связана с тем, что он проходит определенный 

урок, который необходимо принять. В ходе работы я выдернула его из 

прошлого воплощения и радостно ему сказала, что в прошлой жизни 

он был полководцем, ханом Батыем. И на этой фразе Марат взорвался. 

«Я ненавижу, монгол, казахов, всех Азиатов, я хочу жить в Америке 

среди белых!» Где вы видели белых, особенно сейчас в Америке? Марат 

был казах и не признавал свой РОД! Ну, вот Род и прогнул его. 

Мы продолжили с ним работу, я помогла ему преодолеть препят

ствия и принять свой Род, восстановить корни предков, возлюбить 

ближнего, как себя самого, уйти от греха, так бы сказали священники. 

Но, при этом сами возвращают нас к первородному греху!!! Я 

встречала на своем Пути разных священнослужителей и среди нашего 

Рода Портнягиных есть священники. Но беседу, которую я хочу опи

сать произошла в самолете. Наша группа « 12 посвященных Матерей» 
возвращалась из Иерусалима с группой паломников, которых сопро

вождали святые отцы, мы летели вместе. Я пробиралась по салону са

молета в конец, где и расположились руководители паломников. Один 

из монахов сочинял на ходу стих, рифма была не корректной, фразы 

блокирующие поджелудочную железу, конечно, я не могла пройти 

мимо и бросила на лету: «Батюшка, что просишь, то и получишь!» 

Этой фразой мы зацепились и стали общаться. Мы были интересны 

друг другу во время нашего разговора, остальные трое священников 

внимательно прислушивались к нашему диалогу. И я вас уверяю, одни 
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с нескрываемым интересом и откровением, а старший по сану с него

дованием. Я развлекалась, мы были полны чистых божественных Все

ленских энергий, которыми пропитали каждую квантоклетку нашего 

комплекса многомерных тел. Я говорила легко и свободно о духовном 

эволюционном пути, который мы постигаем сами в своем истинном 

Пути, Глобального Развития Мироздания. Батюшка стал восхищаться 

и удивляться, сказав, что ему ещё не встречались такие Просветленные 

люди. Мы Люди Боги, сказала я и шокировала его. Мы можем творить 

и созидать силой своей Мысли. И тогда старший по сану задал мне во

прос и видимо, потом очень пожалел: «Читала ли я Евангелия?» 

- Да, от Луки, и от Матфея, и Коран, и Тору, и Каббалу, ответила Я. 

Я ведь историк и знакома со всеми первоисточниками. Батюшка от 

такого ответа подпрыгнул и убежал в другой конец самолета. Отец Вла

димир, с которым мы вели столь крамольную для него беседу, сказал, 

что в их группе есть женщина целитель и предложил мне познако

миться с ней, сославшись на то, что мы ей можем быть полезны. Я 

легко согласилась, и мы подсели к Валентине, так звали женщину. Она 

читала молитвослов. Мы стали разговаривать, и я почувствовала силь

ный, смрадный запах из её храма души. Милые Целители, прошу Вас, 

пока вы не очистите свои тонкие поля, свой храм души от информа

ционного и энергетического мусора, не прикасайтесь к чистым душам. 

Мне не дали закончить с ней общение, просто она была не готова 

принять наши мысли и инструменты. Я обычно говорю так, кому Бог 

открыл путь к исцелению и Просветлению, то они найдут дорогу ко 

мне. Меня позвала Куляш и попросила помочь мужчине, которому 

стало плохо. Я выбралась из кресла и подошла к нему, Александр, от

ставной полковник 73-х лет, более 20-ти лет живет в Израйле. Он лежал 

на креслах с перекошенным лицом, сжавшись от боли, а рядом стоял 

молодой Еврей. Я спросила: «Вы врач?>> 

Он только закончил ординатуру, мог использовать только медика

менты, но тех что были необходимы, у него не было в списке, который 

нам представила стюардесса. Мы с Куляш стали прокачивать его энер

гетически, выяснили проблему, у него был удален желчный пузырь, и 

камень из печени начал двигаться, важно бьшо снять спазм и обезбо

лить, раздробить камень и вывести его. Куляш вооружилась кристал

лом СПЭ и дробила, я работала с мышцами, снимала спазм и боль так 

же воздействовала гипнозом на Александра, давая ему уснуть. 
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К нам подошел старший Стюарт и спросил: «Запрашивать посадку 

в Варшаве?» Они видели состояние мужчины. Вопрос бьш даже не о 

средствах, которые заплатит Аэрофлот за вынужденную посадку, а в 

людях, у которых были стыковочные рейсы. Мы ответили, что дотянем 

его до Питера, и он пойдет своими ногами. Переживали все пассажиры 

и экипаж. Со всех сторон сыпались советы, но мы молча, продолжали 

работать. 

Когда мы приближались к аэропорту Пулково, Александру стало 

легче, он проснулся, боль отпустила, лицо порозовело, но, тем не 

менее, во время посадки мы сидели рядом, своими руками контролируя 

его. Самолет плавно сел и катился по бетонке, мы ждали врачей, он 

встал и пошел за ними твердой походкой. Весь салон аплодировал нам 

и ему, особенно благодарили стюардессы и экипаж. Нам пришлось ра

ботать, когда мы летели в Израйль. Я стояла в проходе, разминая ноги, 

ко мне неуверенной походкой подошла пожилая дама и спросила, нет 

ли у меня валидола, и упала мне на руки. Я едва успела её поддержать 

и попросила пассажиров освободить три кресла, и мы уложили её. 

Стюардессы, пока мы с Куляш делали свою диагностику привели из 

бизнес-класса двух врачей, самое удивительное у них были уже 

шприцы в руках с лекарством. К этому времени мы «запустили» даму, 

она открыла глаза и со страхом смотрела на шприц, едва прошептала, 

что она аллергик и пользуется только гомеопатией. Врачи ретирова

лись, оставив на наше попечительство даму, мы ей быстро восстано

вили кровообращение, сделали массаж глубоких тканей живота, 

растерли ноги, и она встала. Я проводила её в дамскую комнату, и она 

пришла в себя, стала оживленно рассказывать, куда летит. В аэропорту 

Бен Гурион мы видели её, как она быстро шла, забыв о своей потере 

сознания. Конечно, это ответственность, и когда мы берем на себя от

ветственность помогать людям в такой ситуации, стюардессы спраши

вают, есть ли у нас медицинское образование, меня спасает Куляш, она 

врач и может подписать документы на борту. 

Почему эти случаи произошли в самолете, когда мы летели? В пер

вом случае с дамой, мы очищали Матерь, а на обратном пути снимали 

камень с Отца. Я возвращаюсь к импринту, просто так изменить по 

своему желанию импринт нельзя. Мы его нейтрализовали, через воздей

ствие на него мощным духовным инструментом. Мы повысили вибра

ционную частоту и устранили «Заглушку». Что происходит с человеком 
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в этот момент? Растет уровень сознания, в результате чего «приоткрыва

ется заглушка» или как говорит Крайон, меняется имплант. В теории это 

так, а на самом деле, подумайте если орган печень, наш главнокомандую

щий мозгом «болею>, то у человека не может возникнуть потребность в 

нейтрализации импринта. Я с большим уважением отношусь к профес

сору Л.И.Маслову и со-творцам, которых он объединил в движение Ог

кровение. Эти замечательные люди, читали его Ченнелинги, но я не 

видела у них подъема вибраций, что бьmо не так? Они не могли освобо

диться от «старого багажа». Если импринт спрятан в шишковидной же

лезе, то имплант в печени. Когда в 2014 году мы получили информацию 
об импланте, и я попросила Владимира изучить, какие страхи несет в себе 

имплант и где находится. У Владимира многомерное видение и я его об

учала «смотреть» вглубь человека, изучагь органы и их проекцию в тон

ком плане, вот почему мы можем проводить профилактику для людей, 

такие инструменты есть и у врачей. Только они через приборы смотрят 

по оболочке глаза, уха или подключаясь к тонким полям Метотрон. 

Владимир определил, что имплант, прежде всего, несет страх смерти, 

вирусы и бактерии. Когда мы работаем с человеком и необходимо прове

сти нейтрализацию импланта, мы также используем «Луч Истинного вре

мени 13-20». В это время в правой руке появляется зонд розового цвета 
и из него выходит Луч, который мы направляем в область печени и про

водим «Нейтрализацию импланта, освобождаем орган печень от страха 

смерти, вирусов и бактерий» энергии будет идти столько, сколько потре

буется для высвобождения. При этом, я обращаю ваше внимание на слова 

- нейтрализовать или анегилировать. Мы очень осторожно обращаемся 

со словами, которые произносим во время сеанса. Как-то Владимир спро

сил меня, зачем я говорю вслух, ведь достаточно силы мысли, для прове

дения данной работы. Я говорю для человека, с которым работаю и 

прошу, чтобы он посьmал свои намерения для освобождения своего поля. 

На все воля твоя, но не моя! Мы открываем поток, подключая человека к 

его Меркабе, помогаем настроиться на высоковибрационные потоки и 

удержать на новом уровне. А дальше дело рук, самого человека. 

Елена Прекрасная попросила принять её отца с 4-ой степенью рака. 

Только из уважения к Елене я согласилась. Владимир пришел с доче

рью, высокий мужчина, пожилой, но ещё достаточно крепкий, не

смотря на диагноз. Всю свою жизнь он любил выпить и вкусно 

закусить, печень и поджелудочная не выдержали такого удара. Мы по-
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смотрели, вся поджелудочная железа была как каменная, печень рас

пухшая, метастазы пошли в ткани легких, мы поработали жестко и 

установили рунный полидром, поставили условия, что он должен пре

кратить употреблять алкоголь, соблюдать диету и каждое утро работать 

со своими ангелами хранителями по очистке своей души и тела и на

полнению энергией. Кроме того, я зарядила ему воду кристаллами 

«мертвой и живой воды». Через неделю Владимир пришел с женой, Га

лина возмущалась, муж пришел домой бодрый, полон надежд на исце

ление, а она болеет 20 лет и попросила помощи. 
Мы повторили сеанс работы с Владимиром, шла интенсивная 

очистка, надо отдать ему должное он каждый день работал с потоком 

исцеляющей энергии, но я никогда не отменяю прием лекарственных 

препаратов, назначенных лечащим доктором. Современная медицина 

лечит симптоматично, мы целители помогаем убрать причинно-след

ственные связи возникновения заболевания. Оказываем мощную пси

хологическую поддержку и энергетическую, то есть осуществляем 

комплексный подход. После второго сеанса у Владимира началось об

острение, он попал в больницу, с острым животом, просто шла интен

сивная очистка поджелудочной железы и печени от застойных явлений. 

Он пролежал две недели, и когда Елена вновь привела мне отца, он по

худел на 15 кг и выглядел, что называется «в гроб краше кладут». Он с 
трудом лег на кушетку, и я начала потихоньку с ним работать, он жа

ловался на боли после проведенной химиотерапии, я наполняла его 

энергией, восстанавливала, регенерировала органы, применив, Руну 

Перт. Владимир уснул на короткое время и проснулся просветленным, 

окрепшим. Я вновь зарядила ему воду, и впоследствии внуки при

езжали целое лето, и просили Живой воды. Я не только заряжала воду 

кристаллами «мертвой и живой водьш, но и прописывала руны, для 

жены и мужа были разные бутылки, у них бьши разные уроки. И что 

очень важно, они помнили мой наказ и продолжали каждое утро меди

тировать ! Через полгода, после УЗИ Владимир приехал ко мне, и я 
была приятно удивлена, он поправился, посвежел, выглядел здоровым 

человеком. Принес мне результаты последнего УЗИ и передал слова 

врача: «Что вы делали, нет и следов рака, я ведь не в пьяном бреду тебе 

писала полгода назад диагноз!» 

Нет, уважаемый доктор, вы были правы, как в первый раз, так и сей

час, просто Владимир проявил свою силу воли, бросил пить, соблюдал 
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диету, медитировал, занимался посильной физической нагрузкой, на

полнил свое сердце любовью и радостью, восхищался каждым мгно

веньем жизни на Земле. А ещё мы поставили ему цель! Внук Эдвард 

учится в институте Кино и ТВ, дед хочет дождаться первой экраниза

ции работы своего единственного внука. После 1-го курса Эдвард при

нял решение уйти служить в армию, чтобы выполнить свой долг перед 

Отечеством, ему сложно дались первые месяцы, но дед каждый месяц 

приезжал в часть поддержать внука силой Духа. Итак, очень важно, 

чтобы у человека была цель, пребывания на Земле! Владимир опреде

лил для себя цель, поддерживать свою крохотную жену, дарить ей ра

дость любви, которую он ей не дал, чем быстрей человек освободиться 

от импринтов и имплантов, тем гармоничней будет его жизнь на земле. 

Но почему, мы идем таким сложным путем испьпаний, как помочь себе 

и своему Роду выйти и замкнутого круга? В январе 2017 года я получила 
журнал «Мировой Ченнелинг» №5, и мое внимание привлекла статья На

тальи Котельниковой: «Карма и наш род», где она пишет, что ученые от

крьши и подтвердили квантовое влияние на генетику и тело человека. Есть 

система квантового лечения Френка Кинслоу и есть теория квантовой ге

нетики Петра Гаряева. Гаряев пишет: - «Эксперимент показал, что гене

тический аппарат еще не самодостаточная система. Существует внешняя 

генетическая информация, которая идет от Высшего разума». Далее он 

пишет о присутствии «непонимание главных функций нашего генетиче

ского аппарата, которые реализуются так называемо «мусорной» или 

«эгоистичной ДНК наших хромосом. И этого «мусорю> почти 99%. 
Мы прибываем в морфогенетических полях, которые являются но

сителями наследственной информации, а наше ДНК отражает эту ин

формацию и отражает динамику развития всего организма. Таким 

образом, морфогенетическое поле несет не только личный код чело

века, но и информационный код семьи. Как вы понимаете, семейный 

код передается на всех представителей семьи, на биологических род

ственников через волновое влияние. 

Земной физический Род влияет на человека не столько по генетиче

скому коду, сколько через Эгрегор семьи, через эгрегориальное морфоге

нетическое образование, охватывающее всех представителей семьи, 

несущий опыт выживания, благополучие, эволюционное развитие. При 

расширении своего сознания мы сами начинаем оказывать огромное кван

товое (морфогенетическое) влияние на свой Род, как трансформаторы и 
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стабилизаторы Рода. Здесь я сделаю очень существенное отступление, 

меня пригласили в мае 2018 года на международный саммит и попросили 
написать доклад по работе с онкологическими клиентами. Это очень ост

рый вопрос и нам он интересен в смысле многомерной генетики. 

Я опишу работу с двумя клиентами, каждый пошел своим путем. Люд

мunа ушла на перевоплощение, а Саид peшun пройти очистку на Земле. 

С Людмилой я начала работать ещё в Санкт-Петербурге, а потом вы

летела в город Астану. Она уже более 2-х лет проходила лечение методом 

химиотерапии и перенесла ряд операций. Опухоль бьmа в правой височ

ной доле, которая вновь развивалась и давила на глаза. Дочери устали от 

маминых капризов, все старались скрыть важные проблемы, а на вопрос: 

- «Что послужило причиной развития злокачественной опухоЛИ>) они 

списывали на неустроенную личную жизнь. Развод с мужем, воспитание 

2-х дочерей, но при этом передо мной бьmа красивая женщина, модельер, 

бизнесмен. Я понимала, что истинную причину они не называют. 

Мы убирали на тонком плане образование, оно бьmо в виде большой 

кисты в голове, это накрученные мысли, то есть человек не готов был 

отпустить, или не мог этого сделать. В Астану её привезла дочь, Юлия, 

которая сорвалась из Польши, где жила более 10-ти лет, по отцу она 

имела польские корни. Людмила выглядела грузной женщиной, тело 

было пастозным, движения ленивые, речь слабой. В ней не было сил и 

желания бороться, она боялась оставаться одна, требовала присутствия 

детей, сама провоцировала свои приступы. Юля попросила поработать 

с мамой и подготовить её ко дню рождению дочери, где предстояло зна

комство с будущим зятем Игорем. Я выполнила просьбу, наполнила 

Людмилу энергией, дала ей установку, быть бодрой, сильной, нарядной 

и приветливой. О проблемах Людмилы Игорь знал, мы работали с ней 

по его просьбе, он так пытался помочь своей любимой Юлечке. Люд

мила собралась с силами и приняла участие в торжестве, где познако

милась с будущим зятем, успешным бизнесменом. 

На следующий день Людмила приехала без жизненных сил, она 

приняла решение уйти из этого мира, спокойно передала дочь в руки 

достойного парня. Она ничего не хотела, ей стало все безразлично, она 

решила, что выполнила свою цель на Земле. 

Я предупредила ребят об этой ситуации и сказала, не мучить её, 

дайте ей спокойно умиротвориться. Она могла ещё пару тройку месяце 

прожить и погулять на свадьбе молодых. Но они нашли хирурга, кото

рый бьm готов провести очередную операцию на мозге, при наличии 
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злокачественной опухоли, а метастазы бьmи по всему телу, даже в ногах. 

Я понимаю детей, они боролись за маму, операция прошла, но Людмила 

увядала, она больше не поднялась и через неделю тихо умиротворилась. 

При вступлении в наследство всплыло то, что у неё были большие 

долги и кредиты, она с Дочерью Ириной вела бизнес и не считала 

деньги, которые тратили на шубы и путешествия. Именно эта ситуация 

не давала ей покоя, она была сильно затянута, но увидев достойного 

парня, решила, что он поможет девочкам выкрутится. Предвижу ваше 

любопытство, они действительно заключили брак через два месяца, 

без шумного торжества. Для влюбленных главное состояние души, 

брак-это таинство, создание семьи. 

Игорь действительно взял на себя ответственность и помогает де

вочкам решить вопрос с долгами и с развитием бизнеса. Я этот пример 

привела, чтобы вы понимали, при таком заболевании очень важна цель 

в жизни и желание человека преодолеть свой урок. 

Другая ситуация, из-за которой вновь я оказалась осенью в Астане. 

Мне позвонила Соня и просила помочь её мужу, полковнику, участ

нику Афганской войны, у него обнаружили рак легких. Я с ним рабо

тала сначала по скайпу, предстояла серьезная диагностика, он кашлял 

более двух лет и, проходя ежегодный осмотр, врачи не могли выявить 

на ранней стадии развитие онкологического образования. Диагностика 

шла параллельно, врачи и мы, но я консультировалась с дочерью и се

строй, из-за сложности развития, рак был плоским. Операции он не 

подлежал, можно было проводить только химиотерапию или лучевую 

терапию, но Саид её мог не вьщержать. 

Мне опять пришлось лететь в Астану, чтобы работать с ним, он был 

очень раздраженным, ругался на всех и вся. Пришел ко мне из уваже

ния, так сказать поздороваться. Я ему предложила прилечь на кушетку, 

для проведения диагностики. Рядом посадила жену, Соня имеет хоро

шее видение, сама лечит много лет народ. 

Кроме того, я подключила Куляш, и мы стали готовить план прове

дения энергетической операции. Работы предстояло много. Мы опре

делили, что в левой части было образование плотное, а дальше все шло 

поверх тканей, сильный кашель, выматывал Саида. Мы работали с ним 

техникой СПЭ с приглашением врачевателей Тонкого плана, выжигали 

больные клетки, восстанавливали ткани и разорванные линии ДНК. За

пускали работу селезенки и всей лимфодренажной системы. Началась 
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очистка легких, Саид стал выплевывать большие комки слизи, которыми 

были заполнены легкие, и дышать ему стало легче. Одновременно мы 

работали с психологическим полем. После этого мы выяснили причины, 

у военных они зачастую лежат на поверхности. Хочешь, не хочешь, а 

приказ надо выполнять. Кроме этого присутствовала не удовлетворен

ность своей военной карьерой и так далее. 

Но были и глубинные причины. Связь с родом матери. И детские 

обиды, глубоко сидели в легких. Вот с ними и предстояло разбираться. 

Через пару дней Саид пришел с жалобой, что не спит ночами, кашель 

и очистка легких не давали ему покоя. Я ему легко объяснила, что для 

полного выздоровления необходимо убрать из организма застойные яв

ления, слизь, которая раздражает легкие, далее мы посмотрели в левой 

части легкого начала затягиваться, заживать плоть и естественно она 

стягивала ткань, и шло раздражение. 

Мы повторили сеанс и провели энерrеrn:ческую операцию на печени, 

её необходимо бьшо освобождать от токсинов и химических элементов. 

Для восстановления кроветворных органов, установили протекторат и про

работали всю кроветворную систему, сосуды, сердце, очищали и восста

навливали. Кроме того, я работала с его обидами, мы провели сеанс, 

который помог ему освободить свои легкие от обид и претензий. И самое 

rnавное, что помогало Саиду обрести силу и уверенность в своем исцеле

нии, это его цель. Я спросила, что тебе надо завершить на Земле? Выдать 

замуж младшую дочь, женить внука ( 17 лет) и женить сына. Ответь~ мы 
получали с ним в медитации, но сын женат. Ты его женишь ещё раз, так 

что 1 О лет тебе предстоит жить и творить, внуку 16 лет, а женится в 26. 
Вот так можно сконцентрировать человека, не на своем здоровье и оби

дах, а на важных моментах продолжения Рода. Саид проходил одновре

менно и сеансы химиотерапии, и после второго сеанса у него справа на 

шеи образовалась опухоль с куриное яйцо. Он показал мне, на что я ему 

ответила, что во время проведения последнего сеанса тебе не подошла 

схема терапии, а на третий сеанс ему заменили препараты, и все прошло 

успешно. Я улетела домой, а жене поручила самой работать, наполнять 

себя энергией и давать ему энергию жизни, в этом роль женщины. 

Спустя пару месяцев Соня опять попросила поработать с ним, со

славшись на возникшие недомогания и образование на ш~ шишки, 

после проведенного третьего сеанса химии. Наша диагностика пока

зала, причина не в лекарстве, а в правой почке, она воспалилась. 
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Правая сторона - мужская, почка - это внутренний страх. Спраши

ваю, в чем страх состоит? 

Бьm консилиум врачей, и они отказались проводить лучевую терапию, 

решили продолжить химию. Радоваться надо было Саиду, а он боевой 

офицер, прошел войну пугается белых халатов. Нам вновь предстоит ра

ботать с его почками и легкими, почки отводят мочу из крови, которая по

ступает из легких. Мы легко провели операции по очистке почки и 

восстановили её и даже сами опешили от такой быстрой работы, а вот 

когда подключились к легким, увидели, в чем дело. Нам на помощь при

шли многомерные генетики, Божественные Скарабеи, они работали одно

временно в двух направлениях. С одной стороны, они снимали слизь. А 

внутри двигались змейки или пиявки, которые пожирали в сосудах тромбы 

и бляшки. Поэтому весь сеанс прошел очень быстро, а Саид подтвердил, 

что последнее время у него болела правая почка. Ещё я предложила попить 

чай из травы Пол Полы, она продается сейчас в аптеках. Я о ней знала 

давно, отец всегда привозил ящик трав из Сингапура или Индии и расска

зьmал для чего их применять. Мы кипятком заливаем две столовые ложки 

травы в термосе, настаиваем час и потом за 15 минут до еды пьем чай, он 
снимает воспалительный процесс с мочеполовой системы. 

Через три дня мы проводим контрольный сеанс. И опять проблема 

с почками, только теперь уже с левой, с женским родом. Пора бьmо ра

зобраться с его женской линией, и мы начали работать с родовыми кор

нями, вот уж очищали и разгребали до 7-го колена. Это и их браки, а у 

таджиков они происходили с двоюродными сестрами и братьями, и с 

воспитанием детей, старыми бабушками и дедушками. Мы очень много 

потратили энергии, для восстановления и укоренения всего рода. Живи 

Саид еще долго, будь здоров, уважай жену и люби, ибо она мать, мать 

твоих детей и внуков. 

Но насколько мы сами готовы влиять на свой Род в Новом Эволю

ционном развитии. 

Я прошу вас обратить внимание на Обитель Души, чакру Вишудха 

и чакральные лепестки реализации. 

1. Опыт обещаний и прошений. (да проанализируйте сколько раз вы 
давали обещания, брачные, служебные, бытовые и т.д.) 

Здесь работает Вселенский Закон - обещал - выполни! ! ! 
В просьбе не отказывают. Уметь простить и отпустить! 
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2. Осознание и понимание своего Пути! 
3. Понимание своей семьи и друзей! (провести анализ отношений в 

семье, семейных устоев, программ и т.д.) 

4. Мудрость, распознанная в доброте. 

5. Опыт и выбор верной этики в поведении. 
6. Опыт распознания конфликтных ситуаций, полезных и вредных 

идей. 

7. Мудрость в завершении дел и распознании сущности человека. 

В ходе медитации мы проработаем вставки и восстанавливаем за

крытие лепестки для очистки обители души. Но нам необходимо по

менять и свои намерения, создав новые и чистые! 

Я вижу эти Новые Энергии в таком мыслеобразе, так как 7 лепе
стков чакры Вишудха связанны с Сахасрарой. Освобождение чакр! 

1. Переход на телепатическое общение. 
2. Наше место Вселенная! (Мы являемся макрокосмосом и микро-

космосом) 

3. Покой Вечного движения. 
4. Принимай все с любовью и благодарностью. 
5. Мудрость небес. 
6. Творим и созидаем Духовное пространство. 
7. Безусловная любовь ко всему сущему на Земле. 
8. Творим с Добром и чистым намерением! 

Процесс Творения будет проходить в Родовом Храме, где будут при

сутствовать все представители ваших Земных и Космических родов, 

мы не покидаем свой Семейный Эгрегор, а создаем Новый Семейный 

Эгрегор, а точнее сказать, мы совершаем Вы-Ход, на более высокий 

уровень вибраций. 

Такая творческая и созидательная работа позволяет вывести, поднять 

свой Род. Нашей группой была проведена такая работа 05.02.17года. Тот 

результат, который получил каждый Род и Хранитель Рода, тот, кто взял 

на себя ответственность за свой Род, осознали необходимость проведе

ния такой работы и с другими Хранителями Родов. Это связано с тем, 

что мы находимся в постоянном взаимодействии с Родами через волно-
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вые поля. Когда один Род меняет морфогенетический Код, то воздей

ствие проходит и с другими. После проведенной работы, ко мне стали 

приходить люди, присьшать письма и говорить о том, что стали всплы

вать в памяти картины Рода, а предки стали задавать вопросы. Эта си

туация побудила меня начать проведение вебинаров для помощи Родам. 

Кто может принять участие в этой работе? Если вы читаете это 

письмо, значит вам это надо, позаботится о будущем своего Рода! 

Я предвижу ваш вопрос, а если у меня не получится? Возможно! Но 

вы найдете в семье человека, которому дано вывести свой Род на 

Новый уровень. Вчера у меня произошла такая ситуация, во время се

минара одну мать постоянно выбрасывало из него. Мы разобрали эту 

ситуацию и я предложила ей повторить еще раз, но при этом пригла

сить сына. И именно сыну было дано вывести Род, и он получил кар

мическую силу для Вы-Хода. 

Вы можете принять участие в подобном мероприятии, пригласив 

сразу несколько представителей своего Рода. Так случилось, что во 

время проведения работы у нас присутствовала семья (муж с женой) и 

еще три сестры. За месяц этот Вебинар посмотрели более 150-ти че

ловек, эта сложная работа над своими жизненными уроками. Те, кто 

ответственно подошел к этому вопросу и встал на свой Истинный Путь 

помощи Роду, работают по несколько раз с этим материалом, осознавая, 

что не так просто все отпустить. Те из них, кто достигает высших ча

стот вибрации и поднимается на новый уровень бытия, испытывают 

Блаженство. Они благодарят за эту пробу пера. Я имею в виду наш пер

вый вебинар. С любовью и благодарностью Леди Гайя. 

Этот материал я взяла со своего сайта ledi-gaya888.rи 

Не каждый готов работать с информацией, полученной на этом ве

бинаре. Мне позвонила Елена из Германии и попросила помочь ей пре

одолеть те генетические коды, которые тянулись за её семьей. 

С её семьей я познакомилась через её брата, помните, мы были в 

горах Альп в Австрии, в местечке Сан Гингиль в мае 201 бгода, я только 
прилетела из Австрии и буквально через пару дней мне позвонила се

стра Натана и спросила, могу и я помочь её сыну Эльяху? О моей ра

боте в Германии я расскажу отдельно, сейчас я хочу вам показать, как 

работа с Вы-Ходом из под влияния Кармического Эгрегора Рода про

ходит в отдельном еврейском роде. Кстати, вы очень внимательны и 
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любите указать мне на ошибку «выход» пишется в месте, но я здесь 

вложила свой эзотерический смысл, он следующий. Вы - это вы де

лаете очистку рода от кармической информации и совершаете Ход -
подъем вверх, на новый уровень вибрации. 

Я отправила Елене материал и просила её подготовиться, это очень 

важно, пролистать события, в которые попадала ваша семья, ваш род, 

вы понимаете откуда тянуться корни у Еврейской семьи. В течение не

скольких дней Елена работала над своим морфогенетическим полем, 

перебирая одно событие за другим, мысленно высвобождая энергию 

из прошлого, переводя в светлое будущее её рода. Когда она была го

това, мы включились в скайпе, она из города Хоф, я бьmа дома. 

Почему я остановилась на этой работе? Ведь я много подобной ра

боты провела со своими близкими? Дело в том, что эта работа оказалась 

тесно связана с нашей поездкой в Иерусалим, где мы оказались ровно 

через месяц. Я сейчас написала Елене в Германию и предупредила, что 

в книге описываю нашу работу с ней. Дело в том, что она будет 

включена в мое энергетическое поле, которые значительно выше её в 

данный момент, естественно у неё пойдет подъем уровня вибраций, она 

может в это время находиться за рулем машины. Но я контролирую 

время работы с человеком, она находится в Праксине, где ведет прием 

своих пациентов, как врач остеопат. Значит, мы сейчас поможем не 

только Елене в подъеме вибраций, но и её пациентам, так как она пере

даст эти потоки во время работы с ними. Вот так мы запускаем поток 

энергии по кругу. То, что мои ученики и клиенты чувствуют во время 

работы над книгой, я знаю от них. Вчера Михаил вернулся из Гонконга, 

где он бьm в командировке и утром они с мамой пили чай и обсуждали 

мою книгу, и я в это время стала писать о нем, хотя не планировала! 

Итак, мы с Еленой начали входить в медитацию по Вы-Ходу её Рода 

из-под влияния кармического семейного Эгрегора, мы почти сразу ока

зались в храме Святого Апостола Петра в Иерусалиме, с Золотым Пе

тушком на Куполе. По левую руку от меня на стене было мозаичное 

пано картины «Тайная Вечерня» по левую руку от Иисуса я вижу 

Елену, и суть всего кармического урока её Рода заключалось в том, что 

Родом правит бал Мать, женщины отняли мужские функции. Так и на 

самом деле в семье Елены я жила месяц и видела, как она управляет 

тремя своими мужчинами. После работы мы подробно разобрали, что 

ей надо изменить в семейных отношениях. Получив кармическую силу 
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Рода, она передала её младшему сыну Эмилю! На этой фразе меня 

вчера остановили Свыше и не дали продолжить. Я выключила компью

тер, поехала по своим делам, заехала в салон красоты, поработали с 

директором над их ситуацией, в Петербурге необыкновенно снежная 
морозная зима и когда я вернулась домой, рано уснула и проспала 12 
часов. Я понимала, что семья Елены ещё не готова к Вы-Ходу, и видимо 

мне предстоит в этом году поездка в Германию. 

К храму Апостола Петра в Иерусалиме я ещё вернусь, дело в том, 

что одна из интереснейших работ в Израиле у нас произошла именно 

в этом Храме, дорогой читатель наберись терпения. 

А сейчас нам нужно обсудить очень важную ситуацию для России. 

Я просыпаюсь утром рано, лежу в постели, и мне приходит та инфор

мация, которую я излагаю в книге, словно, кто-то сверху направляет 

мне то, что для многих является «заглушкой» имплантом. 

Начну с анекдота, который получила по вацапу от друзей. 

На трибуне стоит наш Уважаемый депутат ГД, кандидат в президенты 

в 6-ой раз и обращается к женщинам России, восклицает, накануне Кре

щения: «Женщины, не просите мужей не пьющих и работящих. Итак, 

пол Азии к нам переехало!» Картина на Дальнем Востоке в селах сле

дующая, появилось много браков с китайцами. Причина в том, что в годы 

культурной революции, как и в Индии, был запрет иметь второго ре

бенка. И каждый род, желая иметь продолжение, оставлял сына. В на

стоящее время в этих странах катастрофически не хватает невест. Вот и 

началась ползучая эмиграция в Приморские села, китайцы приезжают 

по рабочим визам, женятся на русских, деревенских девушках, плодятся 

и размножаются. На все обвинение в отсутствии патриотизма, женщины 

отвечают веским аргументом, китайцы работящие, не пьющие, зани

маются воспитанием детей. Я ещё в 90- е годы, на Пленуме Горкома пар

тии в своем докладе приводила слова немецкого философа-идеолога 

Баха, о том, что мы не сможем завоевать Россию в 20-ом веке, пока живо 

поколение помнящие Великую Отечественную Войну, но мы сможем за

воевать Россию в 21-ом веке. Поэтому возрождение патриотического 

движения в стране, Бессмертный полк, открытие мемориалов Славы по

гибшим Защитникам Отечества важны и необходимы. Теперь вы по

нимаете, почему так важна на Западе политика забвения подвига 
Русского воина, мне особенно больно смотреть на политику, проводимую 

Польшей, мы ведь кровь и плоть одной земли. 
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В России проживает большое количество поляков, построены Ко

стелы, поляки бежали в Россию и пытались завоевывать, даже занять 

царский престол и Лжедмитрий, ставленник польского короля Сигиз

мунда, короновался на царствование в России, но управлять не мог. Кто 

стоял за этими историческими событиями и почему мы сейчас празд

нуем 4-е Ноября День Народного Единства в память о патриотах Рос

сии - Минине и Пожарском. 

За поляками стояла католическая церковь, желавшая расширить свои 

владения на Восток, двигали паству, они играли на слабых сторонах 

души польского короля, а что происходит сейчас. Все тоже повторяется, 

Польша всегда служила разменной монетой в играх крупных политиков. 

Особенно больно смотреть на уничтожение памятников Советским вои

нам в Польше, осознавая, что во время войны погибло 6 миллионов жи
телей Польши, среди них репрессиям подверглись миллионы Евреев. Я 

с детства говорила, что Россия - это место моей ссьmки, мама возмуща

лась, говоря о том, что выслали её с родителями. Нас лишили: польского 

языка, культуры, религии, родной Земли, но мы обрели Родину, которая 

сохранила жизнь моему Роду и миллионам поляков, проживающих в Си

бири, Казахстане, Дальнем Востоке. Важно научиться в каждом событии 

видеть позитивные решения, и благодарить Вселенную за такой Ход. Об

ретя новую Родину, как братья славяне мы желаем жить в мире со всеми 

братскими народами, ведь мы ходим по одной земле, едим один хлеб, 

пьем одну воду, идущую с Небес, мы ходим под одним Солнцем! Ну, вот 

так забросила меня судьба, я освобождаюсь от своих имплантов. 

Вернемся к ним, напомню, нейтрализовав печень от имплантов, мы 

нейтрализовали страх смерти, вирусы и бактерии. У меня бьmо несколько 

клиентов, которые не могли сгармонизировать свои мысли, в какой-то мо

мент я поняла, что в их физических телах находятся колонии вирусов и 

бактерий и отправила к вирусологу. Что только не напти наши уважаемые 

лаборанты. Дело в том, что вирусы и бактерии всегда присутствуют в 

наших физических телах, как и простейшие, но у этих 6-ти человек, на

правленных к вирусологу, нашли значительный рост колоний различных 

вирусов. А вы знаете, что причиной онкологических заболеваний являются 

<<грибы», которые начинают разрастаться в нашем теле. Ведь ещё А.Гитлер 

заявлял, что сможет уничтожить русских с помощью дрожжей. До откры

тия дрожжей, хлеб в России вьmекали на закваске из хмеля, кстати, на Юге 

России казачки продолжают пользоваться этим рецептом, доставшимся от 
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наших предков. В Азии и на Кавказе пекут лепешки, бездрожжевые -
французские булки на минеральной воде. Если хлеб хранится дошо и не 

высыхает, то в нем есть дро)ЮКИ, эти дрО)ЮКИ начинают в нашем организме 

расти колониями при снижении иммунитета. Мы хлебосольная нация, без 

соли и хлеба не обедаем. Итак, вирусы и бактерии, заполняют весь орга

низм, нарушая лимфоток. Происходит снижение иммунитета, и человек 

не может ясно мыслить и излагать свои мысли. 

Откуда у людей появляется рост колоний вирусов и бактерий? Это 

происходит не потому, что мы плохо вымыли руки перед едой, не от 

наших домашних друзей - питомцев, не от недожаренного мяса или 

рыбы, а от блокирующих мыслей, которые мы сами накручиваем в своем 

мозгу или наши родители помогают, обрести импланты. Чьё слово и 

энергия сильней для Ангельской души? Матери и Отца на Земле и Бога 

Матери, Бога Отца на небе, что внизу, то и вверху. Наши родители всегда 

с нами, но ближе те, что на Земле. У меня в кабинете дИректора сидит 

мать ученицы 7-го класса. Девочка ведет себя очень агрессивно, часто 

вступает в конфликты с учениками и учителями. После очередной агрес

сивной выходки я приглашаю их на беседу. Когда в школе 1300 учеников, 
то директору не часто выпадает честь общаться с родителями учащихся 

и ими самими. Эту работу в школе выполняет Заместитель директора по 

воспитательной работе и школьный психолог. Но случай вышел за рамки 

дозволенного и теперь они обе сидят в моем кабинете. 

Девочка как звереныш смотрит на нас обоих, я начинаю говорить 

мягким теплым душевным голосом о посторонних вещах, окутывая её 

нежной материнской любовью. Подросток начинает преображаться, 

расцветать, отвечать спокойно. Я отправила девочку в холл и стала за

давать матери вопросы. Мы жили в поселке Врангель, градообразую

щим предприятием был Восточный Порт, и все жители работали на 

разных комплексах. Мама девочки была тальманом. Более того, порт 

строился в 80-е годы, это была не только Комсомольско-молодежная 

стройка, но и Зэковская. Я маме задаю вопросы, когда она в последний 

раз обнимала и целовала дочь, говорила с ней о своей любви, мама 

удивленно смотрела на меня, стала пояснять, что она работает. А кто 

не работал в наше время? Было очевидно, что ребенка недолюбили, не 

наполнили любовью её душу, она слышала только окрики: - «ты по

мыла полы и посуду. Я приду дам тебе ремня, если не будет убрано», -
слышалось в трубке. 
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я наблюдала, дети, кто хорошо учился, были желанными в семье, 

окутанные родительской заботой и любовью. Они были ухоженными 

светлыми, умными и уважительными. Что не позволяет быть всем та

кими любящими, счастливыми, радостными, умными? Импланты и им

принты, это та энергетическая «заглушка», которая стоит и блокирует 

нашу связь с Богом, через Аспекты Души. 

Какой инструмент поможет Вам открыть сокровищницу вашей 

души? Необходимо провести медитацию по активации 2-х Аспектов 

своей Меркабы. 

ОБЪЕДИНЕНИЕ БОЖЕСТВЕННЫХ АСПЕКТОВ 

Каждое Световое Существо содержит Божественное Присут

ствие, и оно передаётся, в первую очередь, тем, что мы называем 

Аспектами2 Божественности. 

1. Точка зрения, с которой рассматривается предмет, явление, понятие. 

2. Одна из сторон или связей данного явления; перспектива, в которой 
выступает явление. 

3. Крайон: - «В данном случае слово «аспект» выполняет роль 

передачи (или копии) Атрибутов Бога порождённым Им 

Световым Сущностям (как одна из сторон явления передачи 

Божественности)». 

Космические Родители, создавая Монаду (Душу), вызывают к дей

ствию 21-ю необходимую для существования их ребёнка Божествен

ную Энергию, тот минимум, без которого не сможет работать ни одно 

Световое Существо. Мы называем эти энергии Божественными Аспек

тами, потому что, благодаря им, идёт перенос Божественной Активно

сти во всем Космосе, с каждым Существом Света. 

Все Аспекты соединяются с помощью энергетической нити Любви. 

Благодаря такой связи Аспекты сообщаются друг с другом и взаимно 

влияют друг на друга. Для них это своеобразная Сутратма3 , которая 
затем вплетается в Сутратму того Существа Света, которому они будут 

принадлежать. 

2 Аспект - (лат. Aspectus вид) 
3 Сутратма, Сутратман, Нить-душа. СУТРАТМАН (Санскр.) Букв., «нить духа»; 

бессмертное Эго, Индивидуальность, которая воплощается в людях жизнь за жизнью, 

и на которую, подобно бусам, нанизаны его бесчисленные Личности. 
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Каждый Аспект наполнен своей энергией, которая позволит в даль

нейшем человеку (сейчас говорим только о людях) реализовываться, 

как существу Божественной Воли. Число 21 являет собой закончен
ность Божественного Волеизъявления. 

У каждого Аспекта - свои задачи и своя энергия. И только от самой 

Световой Сущности зависит, насколько она использует возможности 

этих Аспектов, насколько они трансформируются и усиливают свою 

связь с Божественным Источником. 

Божественные Аспекты вписаны в изначальные Тела Света всех 

Световых Сущностей. При реализации в конкретных мирах эти 

Аспекты копируются в Тело Света конкретного мира, где будет прохо

дить своё развитие Световая Сущность. 

В Мире Зе.wш Божественные Аспекты делятся на 18 и 3. 
Восемнадцать Аспектов передаются в МерКаБа (Тело Света) и раз

виваются вместе с ней. 3 Аспекта остаются в Универсальной Реально
сти, чтобы был тот «поплавою), благодаря которому человек мог 

выплыть из дуальности. 

Три Аспекта оставались: один -у Космических Родителей (Аспект 

высшей Души-Монады); другой в залах Шамбалы (Небесной, косми

ческого уровня); третий - в Лемурии, в библиотеках кристаллов 

(Аспект Севайя). Это бьmо необходимо для того, чтобы всякий раз, как 

человек покидал физическое тело, он мог вернуться «Домой)). 

18 АСПЕКТОВ БОЖЕСТВЕННОСТИ, КОТОРЫЕ 
ЗАЛОЖЕНЫ В МЕРКАБА ЧЕЛОВЕКА 

1. Физический Аспект. 
2. Женский Аспект. 
3. Мужской Аспект. 
4. Аспект Души (проекция высшей Души во все временные тела че-

ловека). 

5. Аспект Природы человека. 
6. Аспект Христа. 
7. Аспект, позволяющий осуществлять расширение Сознания. 
8. Аспект АнгелаХранителя. 
9. Аспект Севайя (проекция Аспекта, сохраняющегося в Лемурии, 

в библиотеках Кристаллов). 

- 261 -
 



nюnмиnа Портияrииа ------------------

10. Аспект Буддхи- Мудрости и Любви. 

11. Аспект Атмы Воли. 
12. Аспект Деятельности и Активности. 
13. Аспект Высшего «Я». 
14. Аспект Способностей. 
15. Аспект Пробуждения. 
16. Аспект Абсолютности. 
1 7. Аспект Обновления. 
18. Аспект Связи. 

Аспект Севайя, Аспект Световой, Аспект Высшей Души воссоеди

нятся с человеком при Вознесении. Но к этому надо подготовиться, 

потому что автоматически этого произойти не может. 

Божественные Аспекты, как их определил Крайон, есть часть тех 

Божественных Атрибутов, которые вы имеете от Бога-Творца Вселен

ной. Это и есть один из механизмов проявления Божественного «Я 

ЕСМЬ ПРИСУТСТВИЯ», в данном случае, в вашей земной жизни. 

Но это не просто энергии. Конечно, это - определённые потоки инфор

мации, без которых вы не можете выжить ни в одном из Миров, куда 

бы вас ни помещала ваша Монада для развития и сбора опыта. Ко

нечно, Божественная энергоинформация вам необходима в любом 

Мире. Но как она используется в том или ином Мире? На сколько про

центов? И как вы ею сможете распорядиться? Вопросов много. А по

тому мы с вами начнём говорить о сугубо земном варианте с привязкой 

к Эксперименту Дуальности и Квантовому переходу. 

Эксперимент Дуальности предусматривал весьма ограниченный 

диапазон использования энергии Божественных Аспектов. Потому вы 

и не имели о них никакой информации. Потом Крайон вам рассказал о 

Божественных Аспектах в том объёме, в котором было необходимо в 

период завершающегося Эксперимента Дуальности. Вы должны были 

начать возвращение к своей Божественности и целостности, делая шаг 

за шагом. 

Поэтому сегодня вы начнёте изучать Божественные Аспекты вновь 

под руководством Эль Марии. Он даст необходимые пояснения и ком

ментарии по работе с ними. Я хочу дать сейчас некоторые более под

робные пояснения к тем Аспектам, которые в период Великого 

Эксперимента не были проявленными в вашей текущей жизни. Я го-
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ворю о трёх важных Аспектах, которые оставались, как вы знаете: у 

ваших Космических Родителей (Аспект Высшей Души); в Небесной 

Шамбале (Световой Аспект) и в Лемурийской Библиотеке Кристаллов 

(Аспект Севайя). Что же это за Божественные Аспекты? Давайте пого

ворим об этом подробнее. 

Божественные Аспекты были поделены для землян следующим об

разом: 3 были временно изолированы, а 18 могли быть использованы 
хотя бы частично. У каждого человека это могло происходить по

своему. Сейчас подходит та грань, за которой возможно их полное слия

ние. В этом и состоит возвращение вашей Божественности, о чём мы 

вам часто говорим. Если быть точным, то и это - только один из меха

низмов возвращения вашей Божественности, но весьма важный и очень 

важный. Все остальные не сработают без активации и объединения Бо

жественных Аспектов. 

Хочу ещё раз рассказать о Божественных Аспектах, которые 

ждали вас за пределами зоны Великого Экспершиента. 

Аспект Высшей Души всегда олицетворял возможности вашей Мо

нады и находился в ведении ваших Космических Родителей. Он ча

стично проявлялся в каждом из ваших тел, иначе бы вы не имели 

возможности их выстроить. Кроме того, Аспект Высшей Души имел 

постоянную составляющую в вашей жизни (и в вашем Теле Света), как 

Божественный Аспект Души (Аспект № 4). Таким образом, Высшая 
Душа всегда имела хотя бы частичный доступ в вашу жизнь. Можем 

говорить техническими терминами - имела проекцию во всю вашу 

структуру. 

Аспект Световой, о котором сказано, что он хранится в Залах Шам

балы, на самом деле является ничем иным, как полной версией вашего 

Тела Света. Именно такого, чтобы вы могли иметь его как «транспорт

ное средствш> передвижения по всему Космосу. Это Тело Света - ваша 

визитная карточка за множество воплощений не только на этой планете, 

но и в других Мирах. И сейчас вы, ещё не имея полного доступа к 

этому Божественному Аспекту, всё-таки постоянно утверждаете с ним 

связь, выполняя различные световые работы, направленные на совер

шенствование Тела Света и планетарного, и своего собственного. При 

этом происходит взаимообмен информационного порядка между этой 

идеальной версией и тем новым, что вы привносите в свою структуру. 

И Световой Аспект, совершенствуясь, становится всё доступнее. Он, 
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действительно, начнёт соединяться с вами в момент перехода в пятое 

измерение, и позволит вам, в этом новом пространстве, иметь более со

вершенное Тело Света, соответствующее тому уровню, на который пе

рейдёт каждый из вас. И далее этот процесс совершенствования -
бесконечен. Вы должны знать, что связь с этим Божественным Аспек

том вы сами укрепляете с каждой прогрессивной планетарной работой, 

направленной на ваше световое усовершенствование. 

И сейчас поговорим о Божественном Аспекте Севайя, хранящемся в 

Библиотеке Кристаллов Лемурии. Он проявлен в вашем действующем 

световом теле как Аспект №9, имеющий то же название - Севайя. И это 

неслучайно. Назван он на древнелемурийском языке, потому что создан 

был в то время, когда лемурийцы готовили существование современной 

цивилизации человечества и имели задание уплотнить «завесу». 

Он был создан таким образом, чтобы в современном человечестве 

поддерживалась генетическая связь с теми прародителями, которые пре

доставили свои семена для вашего существования. Эта Божественная 

энергетическая информация содержится изначально во всей своей пол

ноте в вашей Монаде. Хочу уточнить - изначально вы в Божественном 

Аспекте Севайя имеете самое разнообразное множество вариантов ге

нетического развития. Но когда путь современного человечества был 

вполне определён, то из Божественного Аспекта Севайя был вьщелен 

тот самый проявленный Аспект №9 Севайя, который входит в число 18-
ти существующих в Теле Света Божественных Аспектов при вашем во

площении. Таким образом, в Библиотеке Кристаллов Лемурии хранятся 

все возможные варианты вашего генетического развития. А Аспект № 

9 содержит лишь часть необходимого для вашего развития и существо
вания материала. Сейчас обстоятельства позволили вам начать перехо

дить к совершенно новой версии вашего генетического существования. 

А это значит, что земной Аспект №9 начинает всё больше входить в кон

такт с Аспектом Севайя в Библиотеке Кристаллов. Это важно, очень 

важно понять и принять как ваше ближайшее генетическое преображе

ние. Именно благодаря этому Аспекту Севайя вы сможете с лёгкостью 

перейти к освоению Многомерного Объединённого Генома. 

Название Аспекта - СЕВАЙЯ - тесно связано с понятием «МЕР
КА-БА». Это есть частное проявление БОЖЕСТВЕННОЙ ГЕНЕ
ТИКИ*. Крайон назвал этот Аспект «поплавком», который не давал 

вам погибнуть в дуальности. 
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Крайон сказал, что при Вознесении (или любом уходе с земного 

плана) вы начнёте с ним объединение. Я это подтверждаю, так это и есть. 

Требуется объяснение - почему его можно считать «поплавком»? А как 

же иначе! Судите сами - он несёт генетическую информацию. Через него 

он руководит действиями человека на земном плане, потому что, в пер

вую очередь, генетика предопределяет действия человека, его разум и 

духовность. При любом виде ухода человека с земного плана этот Аспект 

Севайя руководит постепенным возвращением Духа к своей изначальной 

сути, а это - тоже генетика, но теперь уже высшего порядка. Во время 

вашего Вознесения Аспект Севайя начнёт соединение с Аспектом №9 

Севайя и выполнит необходимую генетическую коррекцию, дав вам воз

можность нового существования в пятом измерении. Поймите, что каж

дое ваше пространственное перемещение с целью новой организации 

жизни, должно сопровождаться изменением генетической программы. 

И в этом вам помогает Божественный Аспект Севайя. 

Дорогие читатели и гости сайта «Храм омоложения и исцелению>! 

Значимость воссоединения ваших Божественных Аспектов возрастает 

по мере вашего приближения к Вознесению. И это не случайно! Ваши 

Божественные Аспекты находятся вместе с вами постоянно, но их ак

тивность далеко не пропорциональна иногда вашей световой деятель

ности. Вы можете удивиться моим словам, но я скажу следующее: вы, 

в большинстве своём, даже выполняя серьёзную световую работу, про

должаете жить мировоззрением времён Дуальности, нанося, тем 

самым, большой урон воссоединению ваших Божественных Аспектов. 

Поэтому я советую заниматься очень серьёзно объединением ваших 

Божественных Аспектов и их правильной и пропорциональной акти

вацией. Данная работа, по объединению Аспектов Божественности 

проводится мной Леди Гайей, на семинарах - тренингах. «Объединение 

9-ти Аспектов МЕР-КА-БА» 

Мой совет поначалу надо внимательно изучить каждый Аспект и 

получить методику для активации под руководством Леди Гайя, Ма Ха 

Лиаса и Крайона. Эта работа связана с обретением целостности. Если 

вы готовы, то мы сможем начать активацию и объединение Аспектов 

Божественности на коллективном занятии. Но сначала вы должны 

честно (перед самим собой) оценить активность каждого Божествен

ного Аспекта. Тогда у вас будет полная картина предстоящей работы. 

С помощью Высшего «Я» вы сможете наметить план работы по Боже-
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ственным Аспектам. Когда вы поймете, что у вас будет хотя бы точно 

активированы 9-ть Божественных Аспектов, мы можем начать их очи

щение и объединение с помощью Аспекта Связи и в коллективном ва

рианте. Но, конечно, для каждого - свой вариант работы. Вы можете 

применять и изучаемые вами методы, и делиться на семинаре своими 

результатами. 

Вы должны прочувствовать Энергии, специфические Энергии каж

дого Аспекта при работе с ними. Каждый раз, когда вы будете их очи

щать, или вносить усовершенствование, Энергия будет изменяться. 

Фиксируйте этот результат. 

Работы много. Если же вы хотите стать воистину цельным челове

ком, то этот труд принесёт вам море удовольствия и не замедлительно 

отразиться в вашей жизни серьёзными изменениями. И главными из

менениями станут существенные перемены в строении ваших Свето

вых тел. Общее Тело Света вырастет до уровня, позволяющего жить в 

5-м измерении. Работа с Божественными Аспектами в этом плане особо 

важна и результативна, если будет вами выполнена. 

Сделав основную работу, не забывайте о Божественных Аспектах, 

потому что вы ещё долго будете находиться под воздействием коллек

тивных установок и не изжитых последствий дуальности. Но ваш вклад 

в изменение этой ситуации как раз и заключается в том, чтобы идти 

путём самосовершенствования и помогать идти таким же путём другим 

людям. 

Успеха вам на этом пути обретения целостности. Ответствен

ности и мудрости. Леди Гайя. 

АКИ ЯВИ ФРАКТУС - ВСЕ РЕШЕНИЕ В ПРАКТИКЕ! 

Я предлагаю дорогой читатель, провести такую работу со своими 

Аспектами Души, если в 2014 году, когда мы проводили эту работу, она 
проходила очень «чувствительно» для наших тел, то сейчас эта же ра

бота может быть проведена индивидуально, через ваше истинное на

мерение и обращение к Световой Сущности Крайону и Миха Ли Асу. 

Проводите по 4 аспекта, у меня на сайте есть вебинар с таким назва
нием, он вам поможет войти в состояние медитации. Прислушивайтесь 

к себе после объединения 9-1 О аспектов, работайте с объединением 
только 2-х следующих аспектов, ибо идет сильное расширение созна-
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ния, и вы будете некоторое время находиться в дискомфортном состоя
нии. Проводите медитацию в выходной день, чтобы у вас была возмож

ность отдохнуть, и главное не забывайте после любой медитации 

уплотнить свой Комплекс Многомерных тел и ЗАЗЕМЛИТЬСЯ! 

Я думаю вы понимаете, какой Путь мы уже проIIШи, освобождаясь 

от имплантов и импринтов, пробираясь через вековые «Заглушки» к 

своей Божественной Душе. Высшей энергией Отца Абсолюта служат 

-любовь, воля, разум! Где они проявляются в нашем Комплексе Мно

гомерных тел? На ментально-астральном уровне. 

«Так, Божественная любовь в человеке, пройдя через груз индиви

дуальной и мировой кармы, оборачивается целым спектром эмоций и 

убеждений, включая и отрицательные проявления, такие как ненависть, 

жестокость и т.д. Высшая воля принуждает человека стремиться не 

только к выполнению своего предназначения, но и к достижению своих 

целей, проявляясь в виде власти, алчности, деспотизма и т.д. Высший 

разум на уровне обычного человека сводится к энергии предприимчи

вости, легкости и трудности вступления в контакты с другими людьми, 

профессионализму, иногда делая человека мудрым, а иногда костным». 

- пишут Т.С. Тихоплав в своей книге «Научно-эзотерические основы 

мироздания. Жить, чтобы знаты> книга 2.с.187. 

Нам надо жить, а для этого надо знать, поработайте с этой книгой за

мечательных ученых физиков эзотериков, вы получите истинное наслаж

дение, получая научные знания обо всех вопросах, которые у вас могут 

возникнуть при чтении моей книги. Я все-таки ставлю цель, научить вас 

применять знания на практике, книг по теории много, но если мы не ра

ботаем над аспектами своей души, то остаемся на задворках истории. 

«Не позволяй душе лениться! 

Чтоб воду в ступе не толочь, 

Душа обязана трудиться 

И день, и ночь. И день, и ночы>. 

Н. Заболоцкий. 

В чем заключается труд нашей Души? 

«Если силу импринтов, биологических реакций и инстинктов ещё 

как-то можно преодолеть, то силу имплантов, ограничивающих нашу 

мыслительную деятельность, преодолеть без помощи извне невоз-
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можно. Именно поэтому самое трудное - это борьба с собственным 

умом! Такая борьба требует высокого уровня духовного развития. Но 

с умом ли ведется борьба, правильнее, наверное, сказать, с мыслью. 

Оленьке поставили кисту в левой груди, откуда у 30- летней молодой 
женщины киста? 

Полтора года назад она вышла замуж, гражданские отношения дли

лись 9 лет, и вот сбылась мечта, долгожданная. Возраст, социально со
зревшая личность готова принять в свою семью ангельское дитя. Но 

беременность не наступает, женщина начинает обследование, и что об

наружили врачи: вирусы, бактерии и кисты. Ольга сама накручивает 

себя, ищет проблемы, не правильно питается, боится располнеть и от

правляется в рейс с мужем, дальнобойщиком. 

Если вы следите за ходом моей мысли, то легко найдете причинно

следственные связи. Я смеюсь, каждый раз над их вопросом, где дети 

сэр? Аисты приносят Ангелов в Дом, а вы в дороге, вы в Пути. Жен

щина - хранительница домашнего очага, а не путана или гетера. 

Вот интересная тема: дом, душа, дух, директор, доход, дипло

мат, дивиденды, документы, договор, деньги. 

Деньги - энергия. Душа, дух, тоже энергия. Доход - энергия, которая 

обладает психологическим действием, наполняет душу Радостью, до

статком. В чем секрет этих слов? 
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ГЛАВА 12 
ЭТАПЫ ЖИЗНИ ЧЕЛОВЕКА 

ПО РУНИЧЕСКОМУ КРУГУ --···!···--
Все в мире создается и развивается, функционирует по руническому 

кругу. 

Рунический круг - это Глобальная система Мироздания. Таким об

разом, он затрагивает все сферы жизни на земле, в своей практике мы 

его можем применить, как для развития человека, так и для развития 

бизнеса или профессиональной карьеры. Эта глава не была у меня за

планирована, она родилась из ваших вопросов. 

Елена мне задшю вопрос, её муж проскочит цифру 37, как в песне 
В. Высоцкого. 

«С меня при цифре тридцать семь в момент слетает хмель, 

Вот и сейчас - как холодом подуло: 

Под эту цифру Пушкин подгадал себе дуэль 

И Маяковский лег виском на дуло ... 
А нынешние, как-то проскочили». 

Я начала анализировать по руническим циклам. 3 7 лет у мужчин со
ответствует руне Эйваз, далее я посмотрела дату гибели мужа 43 года 
-руна Манназ. Но я вспомнила, что с 37-ми лет муж семь раз попадал 

в аварии, они происходили, когда он был один за рулем. Более того, он 

за 1 О дней до гибели признался, что боится ездить один, без меня. Были 
подсказки, которые мы, к сожалению, тогда не смогли распознать. Пер

вая подсказка была от врача, кардиолога, она ему запретила водить ав

тобус, он водил только легковую машину, а за два месяца до гибели мы 

купили микроавтобус Мазда-Бонго, на нем он и погиб. За год до гибели 

его лишали водительских прав, он ночью отгонял машину в гараж и 

забыл дома права. Следующий опасный период для мужчин наступает 

в 56-57 лет, есть опасность инфаркта и инсульта. Этот жизненный цикл 
находится под руной Хагалаз. 

Напоминаю, когда я держала в 2006 году Василия Васильевича во 
время операции, ему было 56 лет, он сам боялся, что уйдет в мир иной, 
не отпустили. Я почти закончила эту главу и вошла на сайт однокласс-
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ники, меня ждала печальная весть. Была у нас в школе прекрасная семья 

учительская. Елена, школьный психолог, сейчас уже защитила диссерта

цию, преподает в Киевском Университете им. Т. Шевченко, психологию. 

Олег бьm прекрасным физруком. Ребята разошлись 16 лет назад, Елена 
с дочерьми уехала в Ирпень, что под Киевом, Олег остался с новой семьей 

в городе Находка. 7 февраля он полетел в Киев, хотел попросить прощение 
у детей и Елены, сейчас все в Украине оказались в сложной ситуации, и 

его сердце не вьщержало. Он ушел в 56 лет, период руны Хагалаз. 
Вы можете сказать, случайность, попробуйте сами просмотреть эту 

зависимость. И берегите друг друга. Мы в молодости занимаемся ак

тивно спортом, фитнесом, но становясь старше, активная способность в 

целом снижается из-за проблем с метаболизмом, гормональным спадом. 

А работать над собой не пробовш~и? 

Сегодня на прием приехал мой приятель, врач, хирург, ему чуть 

больше 60. У него затяжной процесс после вирусной инфекции. Все 
тело отёкшее, стоят внутренние отеки, начинаю разминать и массажи

ровать брюшную полость, вздутие живота, все болезненно. Массаж ви

лочковой железы и всей грудной диафрагмы вызывает болезненное 

состояние. Это врач уролог с 37-летним стажем, даже не подумал при

менить банки, горчичники, сделать растирание, только прием лекарст

венных препаратов. Надо понимать, если есть отек внутренних органов, 

то ищите проблему в селезенке и всей лимфатической системе, так и 

есть, паховые лимфатические узлы увеличены. Селезенка парный орган 

с печенью, значит проблема в ней, да там камень в желчном пузыре и 

достаточно большой. Уточняю, когда делал доктор УЗИ? Делала, лет 5 
назад. Одна из причин начала онкологических заболеваний является 

наше отношение к своему хрустальному сосуду - душе. И ещё одним 

интересным наблюдением могу поделиться, утром бросаю три руны, с 

вопросом, над чем буду работать? И карту Таро, каков путь Мудрости? 

Вот и получилась работа руной Анзус - меридиан печени, руна Фэху -
желчный пузырь, руна Иса - селезенка и 21-ый аркан. 

Другой опасный период 60-61 год - жизненный цикл руны Эйваз. Я 

вспомнила, что в этом возрасте ушел папа из жизни. И мы с Василичем 

попали в страшную аварию, он чудом остался жив. Я продолжала его 

держать. Он ушел в 68 лет, это период руны Манназ, когда я убрала 
свою защиту по его просьбе. Я проанализировала ещё некоторых зна-
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комых, директоров школ, учителей и сроки совпадали с руническими 

циклами рун Эйваз и Манназ. 

Манназ - руна освобождения Духа, отказ от Эго. Здесь важно осво
бодиться от мусора в своей голове, единственный способ получить 

новое рождение, получить возможность преобразиться, это путь Хри

ста - Путь отказа, но не внешнего, не аскетического, а отказа вслед

ствие пересмотра, переоценки ценностей. Переход на духовное 

перевоплощение и есть путь Манназ. 

И ещё одна ситуация натолкнула меня на мысль, написать эту главу, 

Лилит из Барселоны спросила меня, где жених мой ходит? Ей испол

нилось 45 лет, смотрю по жизненному циклу она вошла только в пе
риод руны Гебо: «Формирование всех необходимых связей, нужного 

партнерства. Человек обрастает связями. При этом не чужда и любов

ная тема ... ». (О.Шапошников Книга рун.) 
Вот и объяснение нашлось, она только вошла в период формирова

ния новых связей, к тому же руна Гебо - руна, партнерства, брака, уме

ния договориться с достойным избранников, правда необходимо 

сначала договориться с Богиней Лови, чтобы она выпросила у Бога 

Одина для вас достойного супруга. Но это партнерский брак, он может 

быть, как в бизнесе, так и в жизни. 

А вот ещё один момент, который не могу пропустить, чтобы не 

поделиться с вами своими наблюдениям,и. 

Разбираем с Мариной её жизненный цикл, соответствующий руне 

Перт. «Это и есть период рождения нового, новой системы, нового 

«жизненного проекта>). Для женщины- время посвятить себя внукам, 

детям. Но у неё нет внуков, сын далеко в России, так все-таки к'акой 
проект она может для себя выбрать. Символическое значение руны 

Перт - возвращение ранее утраченного. Человек приходит в мир и «За

бывает себя» для себя. 

Женщина приходит в мир на Земле, чтобы реализоваться как мать, 

жена, хранительница домашнего очага. Марина реализовала себя, как 

бизнес-леди, как интеллектуал, генератор идей. Она хороший друг, но 

не испытала истинного семейного счастья. По мере освобождения от 

социальных проблем, человек может вернуться к своим жизненным 

целям. Перт, возвращает утраченное. Это руна возрождения, себя к 

себе. Человек входит в астрологический 8-ой дом, - это Магия. «На-
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стоящая власть, настоящая энергия, настоящее могущество, знание, 

свет. 8-ой дом обретается только тогда, когда человек уже не в состоя

нии использовать все это ради себя самого». (Астрологическое толко

вание рун. Константин Анастасов. Минск. Харвест.1999г.) 

8-ой дом считается домом сюрпризов, он приносит с плутонической 

Перт Коллективное бессознательное. Человек должен научиться осво

бождаться от старых программ, которые ей больше не нужны. Перт, 

требует от нас стать новыми, быть готовыми к обновлению, хотя про

цесс обновления будет непредсказуем, непонятен многим, здесь чело

век вкушает свою личную тайну, если готов открыть её для себя. Мы 

постигаем себя в ТИШИНЕ, в период действия Перт человек стре

мится к уединению, чтобы связать внутреннее с внешним. Суть уеди

нения, в возможности сконцентрироваться на самых важных событиях, 

для реализации их в своей жизни. 

Руна Перт - посвящение. Переход на более высокий Путь жизни 

совершают за человека иные силы, а вы просто должны быть достойны 

дара восхождения. Вот оно: Честь, Достоинство, Щедрость! 

Почему цикл мальчиков, не совпадает с циклом девочек? 

Олег Шапошников поясняет, что мальчики развиваются линейно

возрастающим процессом в течение года, а девочки год развиваются 

линейно-возрастающим, а полгода линейно-горизонтальным. Происхо

дит некая фиксация. Таким образом, жизненный цикл у мальчиков - 24 
года и они переходят на второй круг. С девочками это происходит 

только в 36,5 лет, в это время они совершают этот переход, затем только 
в 62 года циклы восстанавливаются и развитие идет идентично. 

Что нам может дать система жизненных циклов? 

Очень многое, но самое главное, что он указывает на определенное 

развитие, на определенный этап в жизни отведен строго ограниченный 

период, и важно его не пропустить. Смотрим, для девушки возраст 24 
-25,5 лет, период характерен для формирования, способности защищать 
себя и своего ребенка, свой мир. Если ребенок ещё не рожден и молодая 

женщина делает карьеру, это период активной деятельности, она дока

зывает свой профессионализм. Следующий период наступит в 25,5 лет. 
Этот период связан с руной Беркана, который очень благоприятен для 

зачатия ребенка. Здесь может возникнуть мощное притяжение жен

щины - Беркана и мужчина - Уруз (25-26 лет). Здесь вы найдете у 
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О.Шапошникова полный обзор жизненных циклов по руническому 

кругу, но у меня несколько другая задача. Я просто хочу показать, как 

применение этих циклов помогает ответить людям на элементарные 

вопросы, которые порой не понятны людям. 

У меня на приеме два учредителя салона красоты, которым сложно 

бывает договориться. Ольга из Мира Мидгард, у неё период руны Ха

галаз, период жесткой структуризации перестройки. У неё пришло 

время убрать все, что мешает развитию их салона. 

У Людмилы период руны Вунью, достаточно спокойный и благо

приятный период для человека правильно построившей свой второй 

жизненный цикл, она вышла замуж и воспитывает дочь подроста. Это 

период отдыха, перед предстоящей перестройкой. 

Разбор этой ситуации помогает мне показать, что Ольга готовится 

к напряженной работе, к принятию нового проекта развития, а Люд

мила начнет скоро проводить свою структуризацию, такой анализ мне 

позволяет спланировать работу, гармонизировать отношения, сгладить 

конфликтные ситуации между владельцами бизнеса. А также перед 

каждым членом команды поставить те задачи, которые им легко будет 

выполнить. 

Разберем ещё один пример, касающийся бизнеса. Кириллу 36-37 лет 
- период руны Эйваз, в недрах отлаженной системы рождается новый 

проект. Он действительно создал новый модуль для сталелитейной про

мышленности, установили и собрали урожай. А дальше, чтобы не лечь 
виском на дуло, мы ставим перед ним новые задачи, более масштабные, 

у него загораются глаза, пошла творческая мысль и он уходит на новый 

виток своего эволюционного и творческого развития. Что же Алексей, 

у него жизненный цикл связан с руной Тейваз - когда новая система 

требует защиты. Он достаточно опытный директор компании и пол

ностью выполняет задачу, поставленную мной, для защиты фирмы, 

чтобы спокойно перейти к следующему этапу руны Беркана, когда не

обходимо не только защитить, но удержаться в эволюционном потоке 

и расширить свое влияние за счет новых связей. 

Я привела несколько примеров, чтобы показать вам, как я использую 
жизненные циклы, несмотря на то, что здесь показана работа с бизне

сом, но этот инструмент хорошо использовать и при создании пары, 

рождение детей и других важных этапах жизни. 
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ГЛАВА 13 
«РАЗВИТИЕ БИЗНЕСА 

ПО РУНИЧЕСКОМУ КРУГУ» 

•0·1·•·--
На рождество в 2015 году я лечу в Вену, в самолете читаю книгу 

О.Шапошникова «Книга Духа» выпушенную в издательстве «Велигор». 

Ниже привожу текст из книги, я только перестроила главы, и подала 

так, как будет понятней читателю. В этой главе я поделюсь с вами моей 

работой, по развитию бизнеса в ряде компаний с помощью рунической 

системы. Первоначальный ключ я получила у О. Шапошникова, в мае 

2015 года и предложила своим ученикам принять участие в экспери
менте, который продолжается, и по сей день. В 2018 году получила раз
решение от ребят, Кирилла с Алексеем поделиться своей работой с вами 

- раскрыть секреты успешного развития бизнеса по руническому кругу. 

Ребята уже к этому времени пять лет занимались бизнесом, и я в 

шутку их называла «мальчики с огорода>). Их офис находился на ве

ранде частного дома в Красном селе, а сборкой высокочастотного обо

рудования они занимались в контейнере на огороде. Они приходили на 

прием, обучение и рассказывали «сказкю) о своем бизнесе, делились 

мечтами, которым было суждено сбыться не без моей помощи. Забегая 

вперед, расскажу, как в мае 2017 года они пришли на наш рунический 
круг и удивились, увидев меня нарядной. Я им пояснила, что у нас день 

рождения, мы закончили свой рунический круг, 24 месяца совместно 
работали над развитием компании. Я спросила у Алексея - он гене

ральный директор: 

- «Во сколько раз вырос доход и прибыль компании за последние 

два года?)) 

- «В тысячу раз, задумавшись, подсчитывая в уме, ответил ОЮ). 

Оба учредигеля купили квартиры, джипы, проводят свой отдых с семь

ями за раницей, обучаются на международных семинарах. А что было 

два года назад? И почему я взялась за этот посильный для меня труд? 

Первое - Я в прошлом была директором, имела огромный опыт в 

управлении, чего не было у ребят. 

Второе - Мои знания по экономике, менеджменту, методологии, 

которые я приобрела во время работы директором, экспериментальной 

школы. 
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Третье - Я рунолог, парапсихолог, биоэнергет и таролог. 
Если вы обладаете, такой степенью компетентности и профес

сионализмам, можете смело браться за эту волшебную, творческую 

работу. 

Мы с ребятами решили попробовать, и у нас получилось, я уверена, 

получится и у вас. Через два года я стала работать ещё с рядом фирм, 

директорами, предпринимателями и мы получаем прекрасные резуль

таты в развитии. 

В чем был ключ нашей совместной деятельности? Мы встречаемся 

у меня или в офисе у ребят, который они купили сразу, как мы начали 

развиваться по руническому кругу. Они выиграли тендер и могли уже 

потирать руки, но конкуренты слили их, мотивируя тем, что они «маль

чики с огорода». Я поставила перед ребятами условия, обрести дом -
офис, к этому времени им пришли деньги, которые они впервые смогли 

вложить в недвижимость, купили офис и сделали там ремонт. Объем 
работы рос, рук и ног не хватало, поэтому возникла острая необходи
мость в расширении штата офисных сотрудников. 

Я убеждала Алексея, на которого были возложены обязанности не 

только директора, но и бухгалтера, юриста, то есть «И жнец и на дуде 

игрец». Но он всегда долго принимал решения, долго думал, так как 

является представителем мира Асгард, а люди этого мира всегда долго 

думают и не могут быстро принять решение, поэтому нам с Кириллом 

отводилась роль волшебного благословения. 

Я предложила принять в компанию юриста. Юля только окончила 

университет, в семье родители и брат были юристы, тем самым она 

могла получать консультации от своих родных, веским аргументом 

было и то, что она представитель мира Свартельхейм. Кирилл из мира 

Нифельхейм. Я выстраивала компанию, учитывая характеристики 

Древа Мира. Бухгалтер был из мира Ванхейм, чтобы сама правила и 

славила свои отчеты. 

Когда в офисе шел ремонт, я на стены нанесла руны, отвечающие 

за защиту бизнеса и его развитие. Вот откуда выражение - дома и стены 

греют. Дело в том, что ребята часто обсуждали свои производственные 
вопросы в кофе, мысли приходили и уходили к другим, вот почему они 
5 лет ходили по пустому кругу, в нем не было энергии. 
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Для меня было важно создать Дом, куда бы постоянно прихо

дили Деньги, росли Доходы, увеличивались Дивиденды, разви

вались Директорские способности, заключались Договора, 

росли Дипломатические таланты, устанавливалась Достойная 

жизнь всей компании, очищалась Душа и креп Дух. 

Я специально выделW1а и написала с большой буквы все слова на «д» 

В чем заключапась моя роль в компании. 

Анализ всей деятельности за истекший месяц. У ребят «Замылива

лись глаза», я им открывала глаза и третий глаз, в том числе у обоих бьш 

открыт. Причем у Алексея 4-7, - он Нептун (высшая гармония, мистика 

и иллюзия) в Сатурне (концентрация, ограничения и мудрость). Во время 

планирования можно использовать его способности, но для работы я на

страиваю его на концентрацию внимания для решения важных задач, на 

умение мудро подходить к реализации поставленных задач. Кирилл -
это Марс в Солнце обладает активностью, напором, стремлением к ре

шительным действиям, а также имеет творческое начало, Дух, и созна

ние. Вот оно наше творческое научно-техническое начало, двигатель в 

развитии компании. Мы правильно распределили роли. 

Наши встречи проходили в мозговом штурме, организационной дея

тельной игре, направленной на развитие мысли деятельности (как сказал 

бы П.Г.Щедровицкий). Методику, которую мы применяли в школе во 

время обучения в экспериментальном классе по развитию мыследеятель

ности учителей-новаторов, Эльконину-Давьщову, применим и в разви

тии бизнеса. Я вам расскажу анекдот про Косыгина - серого кардинала 

СССР. Когда этот метод обучения бьш предложен в 70-е годы Косыгину, 

учителями новаторами, теоретиками педагогической мысли, то бьш по

лучен ответ: - «А кто будет туалеты мыть, если все будут умные?» Ни 

общество, ни учителя, ни ученики к этому методологическому приему 

были не готовы. И даже, когда в 1991 году мы начали применять его в 
экспериментальном классе, учителям было сложно, перестраивать свои 

мозги, ученикам бьшо легко. Они просто имеют другое мировосприятие 

и получение знаний или правильней сказать выведение, не знали. Резуль-

тат - из 24 учеников, 14 окончили школу с медалями. 
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Благодаря мозговому ппурму, мы строили с ребятами перспективные 

планы развития, изучая все направления, работу с клиентами, партне

рами - это два крыла, которые помогают взлететь. Обретайте крылья! 

Наш девиз: - «увеличение прибыли и рост благосостояния со

трудников компании». 

С таким девизом, они входили на любое предприятие, предлагали 

современные технологии, которые дают рост прибыли, за счет сниже

ния себестоимости продукции, что увеличивает рост благосостояния 

сотрудников заводов и фабрик. Здесь речь идет о денежном обмене. 

«ВЕНЫ и ДЕНЬГИ!» 

Так я назвала этот материал, дело в том, что О.Шапошников назвал 

его просто «Деньги». Именно пребывание в Вене, дало мне ключи к 

разгадке. 

Для работы с компанией я использовала материалы том 1.0. Ша
пошников. гл.3.3 «Пример развития бизнеса по Руническому Кругу». 

см. таблицы ниже) 

Прежде всего я создала свой алгоритм работы, по 1 Атту старшего 
футарка.Началась наша работа, встречались мы раз в месяц, но тот моз

говой штурм, который я устраивала ребятам, буквально подкидывал их 

вверх. Здесь я привожу, только один футуарк, но мы разбирали их все, 

и я наблюдала, как в действительности события разворачивались в дан

ном ключе. Мы росли и набирались опыта, сил, энергии, мудрости по 

мере «взросления», но при этом, мы не отказывались и от своего ду

ховного роста и эволюцию души. 

Каждая наша встреча была посвящена не только работе с компанией, 

но включала и индивидуальную работу с каждым в отдельности. Надо 

сказать, что Небеса нам очень помогали, как по заказу распределяли 

время, необходимое для духовного роста. Ребята приезжали то вместе, 

то друг за другом, и мы всегда успевали поработать с одним из них. 

Впоследствии мы объединялись для решения коллективных задач. Я 

знаю всех сотрудников, их деловые качества и весь спектр работ, кото

рый им приходится выполнять. 

Но не только в этом заключается моя работа, мы находимся в одном 

энергоинформационном поле, я чувствую буквально каждого. Бьm сол

нечный день, что для Питера редкость. Я прервала работу и вышла на 
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балкон погреться и полюбоваться своими цветами. В моё поле «видения» 

попадает Кирилл, я направляю взгляд вперед, в его будущее и пишу SMS 
«Защита». Кирилл перезвонит через пару минут и спросит, в чем про

блема, он сам остановился ровно в тот момент, когда приumа моя SMS. 
Я прошу, сделать настройки и ехать спокойно, как правило, они в это 

время летают до города Высоцка на свои объекты. Вечером он перезвонил 

и сказал, что впереди на трассе бьша большая авария, за несколько минут 

до того как он подъехал. Другая интересная ситуация произоumа, при со

беседовании Алексея с потенциальным сотрудником. Так случилось, это 

был его день рождения, я приехала в офис, Кирилл ещё задерживался. 

Алексей сидел в переговорной комнате и беседовал с Сергеем, я находи

лась в офисе, заняв кресло Кирилла. В какой-то момент я настроилась на 

посетителя и увидела у него в голове мощную систему управления и про

граммы, которые обычно встречаем у сотрудников спецслужб или про

шедших отличную подготовку Когда встреча бьша закончена, Сергей 

покинул офис, потирая руки, предчувствую свою новую работу. 

Я Алексею задала вопрос, как он себя чувствует, тот сиял от радо

сти. Почему он не просмотрел этого человека на тонком плане, Алексей 

всегда осторожный и долго думает, перед принятием решения. Я поде

лилась своими предположениями, приехал Кирилл, Сергей был его 

протеже, и они оба стали мне доказывать, какого классного сотрудника 

они получили. Они мне присылали его резюме, где было его предыду

щее место работы. 

Я им задала наводящие вопросы: - «Почему, человек с таким по

служным списком идет работать в отдел продаж, на не высокую зар

плату, ведь для получения процентов ему надо наработать клиентскую 

базу». Одним словом, было много вопросов, единственное, в чем меня 

послушал Алексей - оформил контракт с испытательным сроком в че

тыре месяца, таким образом, дав новому сотруднику возможность, про

явить себя. Я попросила, закрыть ему доступ к договорам и финансам 

компании, опасаясь рейдерского захвата. Каждый раз при встрече я ин

тересовалось, как успехи у Сергея. Пока он был пуст, ни одной про

дажи, хотя много было контактов и активности с его стороны. В 

какой-то момент я обратила внимание, что у Алексея «коронная чакра» 

«на бою> съехала. Звоню и спрашиваю, как он себя чувствует, и тут же 

получаю ответ, что второй день в голове туман и ничего не соображает. 

Начинаю работать с ним и вижу, как Сергей подключился к Алексею и 
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управляет им. Я разорвала связь, почистила, закрыла и наполнила 

Алешу энергией, голова стала светлой. 

Заканчивался испытательный срок, и ребята без сожаления прости

лись с Сергеем, который в течение 4-х месяцев исправно получал зар

плату, прошел обучение за счет компании и не продал ни одного 

высоковольтного прибора. Но ребята отнеслись к этой ситуации гра

мотно, они приобретали опыт и в данной ситуации легко прошли один 

из своих уроков. Пусть все уроки они проходят легко и гармонично. 

Компания растет, как и прибыль в ней. Приходят новые сотрудники, но 

каждого Алексей просит посмотреть по всем канонам. Наша совмест

ная работа заключается не только в моей поддержке, каждую нашу 

встречу, ребята получают, новые эзотерические знания, инструменты 

для управления, как тонким планом, так и материальным и каждый 

день работают сами, наполняя свою компанию энергией Света. В 

апреле я находилась в Израиле с группой, когда Кирилл попросил по

смотреть, выиграют они тендер, его терзали сомнения. Вселенная ото

звалась! «В том мудрость руны Йера - думай о том, что начинаешь 
делать, ибо каков посев, такой и урожай. Мир свершений, но их суть 

зависит от тебя». (Манира Сорор. Руника .с 69). 
Кирилл допустил в свое сознание мыслеформу сомнения и неуве

ренности, поэтому и попросил помощи. Я поработала и сказала, что 

вы получите этот тендер, отпусти ситуацию. При нашей встречи я 

спросила, что с контрактом, Кирилл ответил, что отдали другой ком

пании. «Нет, это ваш контракт, вы его выполните» - утверждала Я! 

Через пару месяцев к ним обратились за помощью. Компания, которая 

выиграла тендер и получила его, не смогла выполнить в полном 

объеме. Ребята в напряженном режиме, перед Новым годом, выполняли 

данный контракт. 

Помните, «Взрастет все, что посажено в землю, и принесет свои 

плоды, благодаря твоей сuТ/е мысли!» 

Так шаг за шагом мы познаем Истину и открываем двери. Надо все

гда помнить о том, что мысль первична и материальна, а опыт всегда 

вторичен. Никогда не бывает обратного. Человек не может пройти 

какой-то путь, получить опыт, а затем на данном опыте основывать 

свои мысли. Наш опыт всегда напрямую отражает то, о чем мы думаем. 

Поэтому необходимо четко представлять и осознавать свою собствен

ную силу, силу своих мыслей. НАШИ мысли формируют НАШ Мир, 
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НАШУ реальность, постоянно, а не в определенные «рабочие часы» -
всегда! Надо перестать жить в будущем или в прошлом, но постоянно 

жить в потоке настоящего, четко осознавая происходящее в каждый те

кущий момент времени. 

Вследствие того, что человек находится под влиянием встречных 

волновых потоков различных вибраций, не позволяющих получить чет

кое представление о силе своих мыслей, он не способен постоянно 

удерживать определенные частоты, и вынужден проходить через виб

рационные подъемы и спады. Для того чтобы оставаться постоянно на 

выбранной частоте Света и Любви, а не подниматься и опускаться по 

синусоиде, нам необходимо научиться управлять своей мыслью. Вот 

этой простой на первый взгляд работе мы и обучаемся с ребятами. В 

период квантового перехода, мысль случайно проскочила в голове, 

вечером получил ответ. Не все могут контролировать свои мысли. 

Вернусь к нумерологии Натальи Сидоровой. У Кирилла нет -4, она 
отвечает за контроль над мыслями и действиями, 7- интуиция, яснови
дение, а если у человека их нет. Вот и живет «без царя в голове», что им 

движет Марс-активность, напор, решительные действия, а Солнце дает 

ему творческое начало, Дух и расширенное сознание. Но его здесь пол

ностью может контролировать Алексей, у него 4-7 и мир Асгард, в кото
ром он пребывает и удерживает компанию. Но у обоих ребят по 4-1, это 
говорит, что они включены в один мощный информационный поток. Ки

рилл может контролировать свои мысли, когда концентрируется на вы

полнении одной задачи. Тогда мысль течет легко, но стоит ее сменить и 

ему нужно время перенастроиться. Так бьmо в период подготовки к за

пуску модуля на Спецсталисофт,который бьm готов и программисту надо 

было поставить задачу для создания бесперебойной работы модуля. Ки

рилл не знал, как получить и передать информацию, потому что его 

разум был направлен на техническое задание, а сроки поджимали. Я по

чувствовала, что у Кирилла есть вопрос и утром позвонила, когда он бьm 

в офисе. В чем проблема, поинтересовалась у него? 

Они умет работать с библиотекой Акаши и получать знания с тонкого 

плана. Я предложила Кириллу такую работу, предварительно поинтере

совавшись, у кого из ученых физиков можно получить Знания. У А. Эн

штейна- ответил Кирилл. Отлично! Работаем, подключаемся на Тонком 

плане через эфирные поля 5-го измерения к А.Энештейну и просим пе

редать информацию для данного модуля с его программным обеспече-
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нием и сразу с тонкого плана, мы эту информацию передаем програм

мисту. Мы не в сказке живем, а так давно работаем с ребятами. Через 
два дня программное обеспечение было готово, модуль установлен и 

начал работать, бесперебойно, давая предприятию прибыль. Я описала, 
только один пример связанный с управлением мыслью, просто такой ра

боты за 2,5 года мы проделали много, развивая себя и укрепляя свой Дух. 

Название 

руны 

Феху 

r 
Урус 

~ 

Тур из ас 

~ 

Анзус 

~ 

Райдо 

~ 
Кано 

< 

ПЛАНИРОВАНИЕ РУННОГО КРУГА 

ДЛЯ БИЗНЕСА АТТ ФРЕЙРА 

Планирование рунного круга 

Чтобы начала работать полноценная Феху, человек должен пройти 

полный рунический круг 1. Ментальная идея. 
2. Кадры, финансы, проекты, договора, офис и «на арену» с девизом 
«Все мое!» 

Время активных действий. Если не ты сегодня утром наладишь работу, 

придут другие, занять максимально возможное пространство. 

1. Вы должны направить процесс и контролировать его. 
2. Вы должны быть Явной фигурой, но не «темной лошадкой» 

Женский график исполнительной дисциплины. Финансовая дисцип-

лина. Качественная подборка персонала. Работа с руководителями на 

объектах. 

«Подавпение» структур, конкурентов, пора новых методов и действий. 

Все процессы должны быть подчинены строгому регламентированию. 

«Карфаген должен быть разрушен». 

Создание одухотворенной рекламы и имиджа компании. Проявить 

себя как истинные дипломаты самой высокой пробы. Нужность, не-

обходимость и перспективность для Высших целей. 

Мощный рывок вперед. Создание костяка фирмы. Стадия быстрого и 

непрерывного развития. Активнее продвигать скидки и бонусы. 

Выявление лидеров и карьерный рост сотрудников. Повышение в 

должности, рост заработной платы. 
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Гебо Время договариваться. Бесстрастно, за счет специализации, сметая все 

х преграды! Заключать договора на обслуживание установленного обо-

рудования, обучение персонала предприятий по вопросам эксплуата-

ции. 

Вуньо 

~ 
Ощущение радости, успеха! «Мы это сделали!!!» 

Дата: Подпись: 

ПЛАНИРОВАНИЕ РУННОГО КРУГА ДЛЯ БИЗНЕСА 

АТТ ХЕЙМДАЛЯ 

Название Планирование рунного круга 

руны 

Хагалаз Навести порядок, расчистить и освободиться от хаоса. 

N «Резать по живому» Нет ничего «святого», надо начинать с самих себя. 

Наутис Найти в себе силы восстановиться и двигаться вперед. Сделать лично 

~ 
и мобилизировать на это других. 

И са Пройдя этот путь можно говорить о созданной фирме. 

1 
Далее все будет работать как часы. 

Йера 
Далее мы не вмешиваемся в процесс, что создано должно работать в 

созданной ритме, в получаемых объемах и заложенном ритме. 

<> Мы контролируем, чтобы заданный мир четко выдерживался. 

Эй вас Фирма работает, но создаем проект новой структуры. 

м 
Перт Процесс таинства, процесс рождения нового, с ним мы выйдем на еле-

~ дующий этап развития по руническому кругу. 

Альгис Патент. Абсолютная защита. Обеспечить создание этой защиты 

r должна новая структура. 

Соуло Это истинная победа! Солнце взошло! 

s 
Дата: Подпись: 
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Назван не 

руны 

Тейвас 

t 
Беркана 

~ 
Эвас 

м 
Манназ 

м 
Лагу с 

~ 
Ингу с 

* Дагас 

~ 

Отила 

~ 
Дата: 

ПЛАНИРОВАНИЕ РУННОГО КРУГА 

ДЛЯ БИЗНЕСА АТТ ТЮРА 

Планирование рунного круга 

Путь маrа 

Воспитание Война. Наше новое начинание должно быть готово и спо-

собно защитить. Это касается и вас. Этап развития и роста нового про-

екта. Мы должны строго соблюдать «правила игры», сформированные 

традиции и законы. 

Период мягкого и обходительного взаимодействия со всем и наше де-

тище будет незаметно, но непрерывно развиваться. 

«Птенец вьшупился из яйца», разрушая скорлупу, мир оказался под 

нашим копытом. 

Наступает время интеллектуального труда « мозговой штурм» Сози-
дание нового! Период творчества. 

Мир предлагает нам «Заняться нашим новым проектом» Сложная си-

туация, нужна интуиция, внутреннее чутье. 

Новый проект готов, его нужно обеспечить необходимыми ресурсами: 

материальными, финансовыми, кадровыми 

Адаптация проекта в существующей системе, стары проекты уходят. 

Возникает конфликт Отцы и детю>, период преодоления противоречий 

между старым проектом и новым, цель и задача этого периода. 

Достойно завершить нынешний проект. Обеспечить преемственность 

проектов и перейти к новому проекту. 

Подпись: 
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ПРЯМОЙ ДЕНЕЖНЫЙ ОБМЕН 

В «КРОВЕНОСНОЙ» ДЕНЕЖНОЙ СИСТЕМЕ 

Полностью «увидев» «кровеносную» Денежную Систему мы 

можем более четко осознать сам Денежный обмен. 

Рассмотрим этот обмен на примере показанного выше Государства. 

Банк, получивший Валюту при формировании Денежного Канала, опе

ратором которого этот банк будет являться дальше, после формирования 

Канала отдает по вене этого Канала Энергию Валюты, Энергию денег 

Денежному Источнику. «Кровь» по малому Кругу вернулась назад. 

Потом банк получает по этому Каналу Энергию денег, которая на

полняет имеющуюся в банке Валюту Энергией Денег. Причем Валюта 

не только наполняется Энергией денег, но и «Заряжается» для образо

вания разветвлений Денежного Канала. Начинается новый Круг. И 

далее банк осуществляет инвестиции. Банк инвестирует Валюту в 

предприятие некого предпринимателя. При этом создается Денежный 

канал, по которому Энергия денег от полученной предпринимателем 

Валюты уходит в Денежный Канал и оттуда к Денежному Источнику. 

«Кровь» по среднему кругу вернулась назад, к Денежному Источнику. 

Созданный Денежный канал будет «присоединен» к Денежному Ка

налу оператора - банка. Ибо «разряд» «прошел» по кратчайшему пути, 
к «близлежащему» Денежному Каналу. Причем важно то, что именно 

из этого Канала и «пришла» Энергия денег, которая «заряжая» Валюту 

и дала возможность создания Денежного канала и фактически и соз

дала этот Денежный канал. И данный факт будет приоритетным в «вы

боре» Канала. 

Некий предприниматель, теперь тоже став оператором Денежного 

канала, получает Энергию денег по Денежному каналу. Валюта, кото

рая находится в распоряжении предпринимателя, наполняется Энер

гией денег, приобретает «заряд» и расходуется на нужды предприятия. 

Например, вся Валюта пошла на выплату заработной платы рабочим 

этого предприятия. Ибо предприятие только начало работать и даже 

еще не получило готовой к реализации продукции, а рабочим, невзирая 

на это, нужно выплатить заработную плату. Фактически это инвести

ции в кадровый ресурс. И это очень важно! 

Рабочие получают юаряженную» Валюту. Возникает «разряд». При 

этом формируются Денежные капилляры, ориентированные на людей, 

-284 -



Путь мага 

как рабочих этого предприятия. По этим Денежным капиллярам Энер

гия денег вновь уходит к Денежному Источнику. «Кровь» по большому 

кругу вернулась назад. Созданные капилляры будут «присоединены» 

к Денежному каналу данного предпринимателя. То есть «разряд» «про

шею> по кратчайшему пути, к «близлежащему» Денежному каналу. 

Причем важно то, что именно из этого канала и «пришла» Энергия 

денег, которая «Заряжая» Валюту дала возможность создания Денеж

ных капилляров и фактически и создала эти Денежные капилляры. И 

данный факт будет приоритетным в «выборе» канала. 

Валюта расходуется людьми по своему разумению, но при этом 

часть Валюты они «положап> в банк, как сбережение. Валюта посту

пает в банк, наполненная Энергией денег. Люди получают для этого 

Энергию денег по своим капиллярам. Когда они потом заберут свой 

вклад в банке, то заберут и Валюту вместе с Энергией денег и с валют

ным доходом, также имеющим Энергию денег. А забрав Валюту из 

банка, они вернут в Денежный капилляр Энергию денег, в том количе

стве, в котором она была взята и некую дополнительную Энергию 

денег, полученную от валютного дохода, который в свою очередь по

лучен, как проценты по банковскому вкладу. 

Банк выступает как оператор. Очевидно, что, если банк оказался ... 
(разорился)". то люди теряют как Валюту, так и Энергию денег, и будут 

должны так, или иначе восполнить ее, чтобы вернуть Энергию в Де

нежный капилляр. 

Люди, выражая деловую активность, также берут у Денежного ка

пилляра Энергию денег и отдают ее другому оператору - вышеуказан

ному предпринимателю, который выступает в качестве работодателя. 

Но если предприниматель оказался". То люди НЕ получат заработную 

плату и НЕ смогут вернуть в Денежный капилляр Энергию денег. Как 

мы видим, здесь уже больший объем «недостачи» и восполнить данную 

Энергию Денег уже будет очень трудно. 

Я здесь вставлю свою ремарку. Почему вы тяжело возвращаете 

деньги в Банк? Потому, что не получаете обратно свою энергию. Внеся 

сумму кредита в Банк, подключайтесь к Эгрегору Банковской системы 

и просите вернуть энергии, вложенные в банк, как гарант вашей пла

тежеспособности. Вы получите гораздо больше энергии, чем вложили, 

она вернется к вам с процентами. 
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ГЛАВА 14 
ОБРАТНЫЙ ДЕНЕЖНЫЙ ОБМЕН 

•• 1§1." 
Некий человек, начав работать с Денежным капилляром, «открыл в 

себе деловую жилку» и кроме работы на предпринимателя занялся еще 

и своим частным бизнесом. Он берет в Денежном капилляре Энергию 

денег. После чего он может обратиться в банк за кредитом для получе

ния Валюты, чтобы начать работу в своем частном бизнесе. 

Здесь мы уже видим обратный обмен. Человек должен будет отдать 

банку Энергию денег в обмен на получение Валюты. Если у человека 

частный бизнес пойдет успешно, то он сумеет заработать Валюту, вер

нуть банку кредит и проценты по этому кредиту. При этом банк воз

вращает человеку Энергию денег как в размере, в котором человек 

отдал Энергию банку ранее, так и в размере, соответствующем процен

там по кредиту. И эту Энергию человек возвращает в денежный капил

ляр, и как видим, возвращает с прибавкой. Если же, наш бизнесмен 

оказался .... То он НЕ может ничего вернуть в денежный капилляр. 
Предприниматель, получил Энергию денег от своих рабочих. Он 

также получил для своей деловой активности Энергию денег от Де

нежного канала. И теперь он может пойти в банк и взять кредит в Ва

люте на покупку сырья для своего предприятия. У него есть рабочие, 

которым выплачена заработная плата, есть предприятие с основными 

фондами. И если он сейчас получит кредит, то он может начать про

изводство Продукта, который тут же будет реализован за Валюту. 

Раз у него есть Энергия денег, то он получает кредит в Валюте, отдав 

в банк Энергию денег. Реализовав Продукт, он вернет Валюту в банк, 

и получит назад Энергию денег, как в размере, в котором он ранее отдал 

в банк, так и в размере, соответствующем процентам по кредиту. И он 

сможет вернуть в Денежный канал Энергию денег с соответствующей 

прибавкой. При этом предприниматель также сможет снова выплатить 

заработную плату рабочим, выплатить ее в Валюте, с возвращением 

людям переданной ими ранее Энергии денег. При этом предпринима

тель премирует рабочих, и они получают от него Энергии денег не

сколько больше, чем отдавали ему. Поэтому и вернуть в Денежные 

капилляры они смогут несколько больше Денежной энергии. 
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Откуда взялась Энергия на возврат в Денежный канал и в Денежные 

капилляры? Эту Энергию предприниматель получил в банке, когда «по

гасил» кредит, который взял благодаря Энергии из Денежного канала и 

Энергии, переданной ему рабочим, взятой ими у Денежных капилляров. 

И эту Энергию предприниматель получил, как Энергию денег, находя

щуюся в доходной части стоимости реализованного Продукта. 

Мы видим, что при успешной работе и развитии, Энергия денег возвра

щается к Денежному Источнику в бQльшем объеме. При этом предприятие 

рабогает и развивается, люди трудятся, получают заработную плату, премии 

и доходы or вкладов в банке, ведут свой часrnый бизнес. Идет как жизне
деятельность, так и развитие экономики, значиг и общее Развитие. 

Деньги, пища, материальные ценности и тому подобное это лишь 

некий способ обеспечения жизнедеятельности. Но это и предмет ОТ -
НОШЕНИЯ. Дело не во всем этом, а в самом человеке. Дело НЕ в пред

мете, а в ОТНОШЕНИИ. 

Если человек относится к пище, как к средству поддержания 

в рабочеспособном состоянии своей физической оболочки, к 

деныам, как к средству платежа, а к материальным ценностям, 

как к средству бытия, занимаясь своим Развитием, и видя в Раз

витии Основу своего бытия, то все вышеуказанное для него есть 

НЕ вред, а польза. 

Но деньги приобрели еще одну суть. С помощью денег можно по

лучать деньги. То есть можно не производить товары и потом обмени

вать их на деньги, фиксируя с помощью денег получаемый в результате 

производства доход, а с помощью самих денег получать деньги, то есть, 

говоря производственным языком, - производить деньги. Как это стало 

возможным? Для того, чтобы что-то произвести, нужно иметь все не

обходимое для этого производства. Как получить это? Все необходимое 

можно купить за деньги, обменять деньги на это необходимое. Но для 

этого нужно эти деньги иметь. А их нет. 

Возникает управляемый хаос. У того, кто может что-то произвести, 

нет денег для закупки всего необходимого для производства, а у кого

то деньги есть, но нет срочной необходимости в обмене этих денег на 

что-то. Деньги есть, но их нет. Хаос. Далее возникает упорядочивание 

хаоса. Тот, у кого есть деньги, одалживает их тому, кто в них нуждается 
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и тем самым обеспечивает производство необходимого Продукта. 

Потом Продукт обменивается на деньги, и деньги возвращается тому, 

кто одолжил их на ведение производства. 

Но у того, кто деньги одолжил, другими словами дал ссуду, должен 

быть стимул - это сделать. Поэтому возникает стимул в виде ссудного 

процента. Хаос упорядочивается, и возникают предпосылки быстрого 

Развития. 

Таким образом, появляется некто, кто получает доход посредством 

денег. Кто-то видит в этом одноразовый доход, а кто-то уже видит в 

этом ПОСТОЯННОЕ и даже ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ поле дея

тельности, приносящее ему доход. 

Урожай, только не в виде зерна, а в виде денег. Деньги позволяют по

лучать доход или «производить» деньги, являющиеся доходом. Деньги 

«приносяп; такому человеку прямой денежный доход. Крестьянин сначала 

получает Урожай, а уже потом обменивает его на деньги, часть которых 

составляет его доход. А некто получает свой Урожай сразу в виде денег. 

Может возникнуть непонимание. Человек ссудил деньги, а потом, 

когда ему вернули ссуду, то получил доход в виде ссудного процента. 

Поэтому виден только этот ссудный процент. А на самом деле, все со

всем НЕ так. Человек «засеяю; свои деньги, дав ссуду, а потом получил 

Урожай в виде большего количества денег. Разница - его доход в виде 

ссудного процента. Казалось бы, никакого различия нет. Но на самом 

деле тут кардинальное различие. Разница в том, что он дал одни деньги, 

а получил другие деньги. Дав одни деньги, юасеяю; их, он потом по

лучил другие деньги в виде Урожая. Мы имеем первый фактор в виде 

Урожая. И имеем второй фактор в виде дохода. Понятно, что непосвя

щенные видят только второй фактор. 

Но возникает новый управляемый хаос. Тех, кто дает ссуду в виде 

денег, и берущих деньги в ссуду много и возникает хаос. При этом воз

никает риск НЕ возврата ссуды, что вызывает резкое повышение ссуд

ного процента, отчего темпы Развития замедляются. 

Хаос снова упорядочивается. Создаются банки. Те, у кого есть сво

бодные деньги, доверяют их банку, а банк дает деньги в долг тем, кто 

в них нуждается. Ссудный процент меняется на банковский процент. 

Есть процент для того, кто доверяет деньги банку, для вкладчика, и про

цент для того, кто берет деньги у банка в долг, для заемщика. Разница 

между процентами и есть доход банка. 
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Банк, уже как организация, как структура, становится ТЕМ, кто полу

чает свой Урожай в денежном эквиваленте. При этом опять же по

являются «профессиональные» вкладчики, то есть те, кто существуют за 

счет того, что их деньги, вложенные в банк, «приносят» им доход. Таким 

образом, мы видим, что деньги могут и даваrь Урожай и приносить доход. 

Внимание. И давать Урожай, и проносить доход. Доход может 

присутствовать в Урожае, а может и не присутствовать. 

Но есть деньги, и есть Деньги. Деньги, как деньги - это некий экви

валент товарного обмена, а Деньги - это нечто другое. Чтобы это по

нять, вернемся к деньгам, как к эквиваленту товарного обмена. 

Есть некий товар, и этот товар имеет свою цену. Можно продать 

товар или другими словами обменять этот товар на деньги и потом ку

пить на эти деньги другой товар или другими словами обменять деньги 

на другой товар. Но это лишь поверхностная схема процесса. 

Чтобы произвести товар, нужно затратить на это Энергию. Кресть

янин, получив Урожай, затратил на это свою энергию. Но и Земля, дав 

возможность крестьянину получить Урожай, дала свою Энергию, дала 

ее через крестьянское поле. Далее поле должно «отдохнуть», вновь на

полнится Энергией. Поэтому крестьянин дает полю «отдохнуть», воз

делывая на следующий год другое поле. Это некая сельскохозяйственная 

технология, сейчас она нам не важна. Нам важно нечто другое. Земля 

ДАЛА свою Энергию. И крестьянин стал обладателем этой Энергии, 

являясь обладателем Урожая. 

Крестьянин, получив Урожай, устраивает Праздник Урожая, как 

некое Действо, призванное «вернуты> Земле Энергию. Тогда Земля 

вновь даст крестьянину свою Энергию для нового Урожая. 

При этом, крестьянин, как человек, НЕ может полноценно участвовать 

в процессе обмена Энергией и прибегает в этом к помощи Духов через 

посредничество шамана. Ибо нужно сначала ДАТЬ Земле Энергию, иду

щую от крестьянина, чтобы активизировать процесс обмена Энергией, 

«связаты> этим процессом крестьянина и Землю через крестьянское поле. 

Только тогда крестьянин получит на своем поле хороший урожай. Если 

крестьянин не знает, как это сделать, то он и прибегает к помощи шамана. 

Если крестьянин сам может сделать это, то он сам отчасти шаман. 

Перейдем к более технократическому производству. Кузнец. Ма

стер-кузнец также отчасти шаман, а иногда и полноценный шаман. Он 

прибегает к помощи Духов, взаимодействуя с ними, в частности, взаи-
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модействуя с Духами Огня. При этом идет определенный обмен Энер

гиями. 

Мы не будем сейчас описывать данные процессы, ибо это займет 

много времени. Просто скажем, что ВСЕ вопросы создания Продукта, 

есть процессы взаимодействия с Духами и процессы обмена Энер

гиями. Если процессы обмена Энергиями идут хорошо, существует хо

рошая взаимосвязь с Духами, то создание Продукта происходит 

максимально эффективно и с наименьшей себестоимостью. Если же 

наоборот, процессы обмена Энергиями идут плохо, взаимодействие с 

Духами низкое, то создание Продукта происходит с небольшой эффек

тивностью, и Продукт будет иметь значительную себестоимость, что 

вызывает удорожание и его плохую реализацию. Да и качество такого 

Продукта будет намного хуже. 

Вернемся к деньгам, по части процесса, в котором деньги «проно

сят» Урожай в виде денег. Этот процесс НИЧЕМ НЕ отливается от вы

шеописанных процессов. Деньги можно «вкладывать» с совершенно 

разной эффективностью, с различной надежностью, и уровнем полу

чения дохода. Когда деньги «работают» хорошо, то налицо хороший 

обмен Энергией и хорошее взаимодействие с Духами, а когда «плохо», 

то налицо слабый обмен Энергией и плохое взаимодействие с Духами. 

В данном случае речь идет об особой Энергии в виде Энергии денег. 
Эта Энергия денег и есть Деньги. 

Нgкто, человек или банк получил Урожай в виде денег, в котором 

присутствует доход, как процент от «работающих» денег. Но ведь 

сначала надо где-то взять эти деньги. Поэтому некто, вначале получает 

Энергию денег, и при наличии этой Энергии получает деньги, и уже 

потом использует деньги для получения Урожая в виде денег, в котором 

будет присутствовать доход. Другими словам некто «пускает деньги в 

оборот». Далее нgкто получил доход в виде денег. Некто возвращает не 

только полученную им ранее Энергию, но и Энергию, эквивалентную 

полученному доходу. Если этого не происходит, то он «потеряет» 

деньги, ибо он НЕ вернул Энергию - Деньги. Иногда некто может не 

только «потеряты) свой доход, но и вообще разориться. 

Идем дальше. Это же распространяется и на доход от создания Про

дукта. Есть себестоимость Продукта, а есть доход. Созданный Продукт 

имеет свою цену, которая состоит из себестоимости и дохода. Получен

ный доход выражается в деньгах и поэтому, получив эти деньги нужно 
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отдать Деньги, Энергию. Иначе в дальнейшем производство Продукта 

будет осуществляться без прибьmи или вообще в убыток, что вызовет 

разорение. В производстве Продукта мы видим два сакральных про

цесса. Это производственный процесс обмена Энергиями и взаимодей

ствия с Духами и процесс реализации произведенного Продукта с 

получением дохода, что есть Денежный процесс обмена Энергией денег. 

Ибо чтобы получить доход, и, естественно, это будет доход в денеж

ной форме, который будет иметь место при выгодной реализации Про

дукта, нужно ИМЕТЬ Энергию денег. Тогда, согласно этой Энергии 

денег, можно с той или иной выгодой реализовать Продукт. Если Энер

гии денег нет, то может оказаться так, что Продукт будет продан без 

выгоды, по себестоимости или вообще в убыток, либо при отказе от 

реализации по низкой цене вообще НЕ продан. 
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ГЛАВА 15 
ОСОБЕННОСТИ ОБМЕНА ЭНЕРГИЕЙ ДЕНЕГ 

--··111(t•--
Откуда берется Энергия денег? 

Некто получает эту Энергию из Денежного канала. А получив де

нежный доход, необходимо отдать в канал Деньги. Отдав Энергию 

денег, происходит взаимодействие с Денежным каналом. При поступ

лении Энергии денег, то есть Денег в Денежный канал, Денежный 

канал будет поддерживать того, кто делится с Денежным каналом своей 

Энергией, своими Деньгами. Денежный канал будет давать этому некто 

Деньги, когда в этом будет необходимость. Поэтому этот некто будет 

всегда реализовывать свой Продукт с хорошим доходом, или другими 

словами его деньги будут всегда приносить доход. 

Можно НЕ отдавать Деньги в Денежный канал, а присовокупить 

эти Деньги к имеющимся Деньгам, увеличив тем самым личную Энер

гию денег, личные Деньги. Энергия денег будет «вращаться» по внут

реннему кругу человека, так как Энергия денег, так же как кровь НЕ 

может находиться в статическом виде. Это НЕ статическая Энергия, 

это Энергия Движения. 

В этом случае при той или иной проблеме, которая чаще всего вы

ливается в нехватку личной Энергии денег, личных Денег, или, наобо

рот, при проблеме, вызванной этой нехваткой, Денежный канал НЕ 

окажет поддержку. Денежный канал просто НЕ даст Денег, которые он 

мог быть дать. Мнимая «самостоятельностЬ>), как род иллюзии, приво

дит к краху. 

Да и наличие «ЛИЧНЫХ)) Денег, «личной)) Энергии денег есть иллю

зия. «Обращение)) Денег по внутреннему кругу заканчивается очень 

быстро. На самом деле некто пользуется Деньгами, Энергией денег, 

через Денежный канал, ошибочно воспринимая Деньги как нечто «лич

ное)) и «обращающеесю) внутри. Это иллюзии и проблемы личности. 

Некто берет из Денежного канала Деньги, берет Энергию, у него 

«появляютсю) деньги, к нему «приходяп) деньги, с помощью которых 

он тем или иным способом получает денежный доход. Он может полу

чать этот доход, как производя Продукт, так и «пуская деньги в обороп), 

используя деньги для получения дохода. При получении Урожая деньги 

к нему «возвращаютсю) с Деньгами, с Энергией денег, причем с боль-
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шим количеством Энергии денег. И некто отдает Деньги в Денежный 

канал, отдавая больше Денег, Энергии денег, чем взял, оставляя себе 

денежный доход, как деньги, которые он может далее использовать 

любым оптимальным способом. 

Идет постоянный обмен Энергией Денег, при этом всегда отдается 

в Денежный канал больше Энергии Денег, больше Денег, чем опуда 

бьmо взято. 
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ГЛАВА 16 
ПОРОК ···!)·· 

Описанный в предыдущей Главе процесс обмена Энергией денег есть 

обычный процесс, совершено такой же процесс обмена, как процесс об

мена Энергией для крестьянина при получении Урожая, или для мастера 

- кузнеца при изготовлении Изделия. Такой же процесс обмена Энергиями 

происходит во время обмена Энергиями при жизнедеятельности человека. 

Но любой из этих процессов может привести к некому пороку. Мы не 

будем сейчас описывать обычные пороки, не связанные с деньгами, а оста

новимся на тех, которые связаны с Энергией денег, с Деньгами конкретно. 

Человек может брать Энергию денег из Денежного канала, в резуль

тате чего к нему «приходят» деньги. Но он НЕ смог рационально и эф

фективно применить полученные им деньги и «пускает» их в 

сомнительное предприятие или вообще «проматывает». Он НЕ может 

получить доход, или вообще НЕ может вернуть деньги. Естественно, 

он НЕ сможет получить Энергию денег, ведь деньги к нему НЕ верну

лись, или вернулись, но БЕЗ дохода. Он НЕ может вернуть в Денежный 

канал Энергию денег, или возвращает ее без увеличения этой Энергии, 

то есть без ее прироста. Поэтому он в том или ином объеме теряет де

нежный доход, а иногда и другие деньги, личные деньги, но обвиняет 

в этом НЕ себя, ибо сам он «безгрешен», а в завуалированной форме 

Денежный канал. Его «искусили», «обманули» и «совратили». 

Но может быть и другая крайность. Деньги у человека хорошо «ра

ботают», и обмен Энергией денег тоже идет хорошо. Но человеку 

нужно больше, ему нужен больший обмен Энергией денег и большее 

количество денег, а также нужен бQльший доход. Но у него совершенно 

другое Предназначение, а деньги нужны ему для обеспечения его Раз

вития и Творчества. Но Человек отринул Развитие и творчество! Он 

хочет реализоваться в денежной сфере, не понимая, что «вышеш> на 

некий «предел» обмена Энергией денег. И соответственно на некий 

предел оперирования деньгами. Он сходит со своего жизненного 

Пути! Вот он - порок в чистом виде. 

Глупость, жадность, прекращение или отсутствие Развития - Вот 

пороки человека, и эти пороки никак, не связаны с Денежным каналом, 

с обменом Энергией денег, так и с обменом другими Энергиями! 
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При этом зачас'I)'Ю в Обществе mупость не считается пороком, а иногда 

и наоборот счпгается «наивностью» человека, и чуть ли не приравнивается 

к святости. «Ибо, держа народ в «наивности», а на самом деле в глупости, 

можно блокировать их Развитие». (0.Шапониников «Книга Духа») 

Я прошу прощения у Олега, текст переставлен местами, так для 

меня информация выстраивалась в нужном мне ключе. Я уже писала, 

что всё, что приходит в мой мир, я пересматриваю и выстраиваю свою 

линию понимания, чтобы она была понятна моим ученикам. 

Если вас заинтересовал этот материал для работы, его можно ис

пользовать, как для развития компании, так и для карьерного роста. 

После двухлетней работы с компанией «Норд», я стала практиковать 

это рунное программирование с другими директорами. У меня сложи

лась свои система работы, и я щедро делюсь своими практическими 

наработками. Один раз в год, как правило, это происходит осенью, мы 

проводим практику очистки денежных каналов. В 3-ем томе О.Шапош

никова есть глава «Деньги», нас будет интересовать «Открытие Денеж

ного каналю>, как вы знаете, все стараются открыть свои офисы в 

центре, как было принято в средние века, на берегу. А если вам не хва

тило места под солнцем? Вот для этого мы и создаем свое Поле или 

место силы, где будем собирать свой урожай. И в принципе многие ду

мают, что не важно, где находится ваше поле. Нет важно! Деньги на 

берегу попадают в ваш карман и их тут же уносит стремительный 

поток воды. Они не задерживаются, поэтому поле надо расчистить, 

прежде всего от Доминанты Бедности, затем прорыть Денежный канал. 

И к нему можно подключится через финансовый Эгрегор, врезаться и 

начать получать оттуда потоки энергии и денег. 

Для данной работы всегда необходимо три действия: вклю

читься в Эгрегор города, эгрегор профессии и финансовый эrpe

rop и важно оказаться ближе к центру пирамиды. 

Поверьте, я проводила сотню раз такую работу со своими клиентами 

и всегда получали отличный результат. Чтобы закрепить полученные 

энергии я устанавливаю вот такую печать. Она может быть установлена 

на тот срок, какую энергию вы в неё вложите. Данная печать устанав

ливается на Новолуние. Я заряжаю данный амулет и даю клиенту, но

сить с собой, или положить в «денежный магнит». 
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То, что данная печать несет мощный поток 

энергии, вы почувствуете сразу. С этой печа

тью у меня произошла казусная история. Как

то я установила её Василичу, и он вышел 

из-под контроля своей системы. К нему обра

тились специалисты службы безопасности, и 

спросили, какая защита стоит у него. Я её 

ставила для укрепления его энергии в период 

энергетического спада, что сказывалось на 

его состоянии здоровья. Штатные «психо

логи» настойчиво предложили работу с ним, для снятия моих кодов. 

Два дня трудился, пока смог добраться и освободить, но каждый чело

век выбор делает сам. После этого Василий Васильевич попал на опе

рационный стол. Я поняла одно, если вы работаете с одним мастером, 

магом, рунологом, то не рекомендую бегать от одного к другому. Когда 

я говорю о месте Силы, это то место, где открыт и закреплен ваш пор

тал. Там необходимо установить свой Ключ. Он может быть разным. 

Также вы можете сами создать или попросить изготовить для вас Ман

далу из двух кругов, в центре связать ваши руны опоры и руны закона 

и написать по кругу «lnhoc vince» латынь - этим мы победим. 

ДтlЯ чего необходимо Место сШ1ы? 

Место силы, это не только дом, офис, машина, сад, лес. Это потоки 

энергии, которые расположены вертикально и связывают вас с плане

той или Вселенским планетарным Единством. Пока вы учитесь удер

живать свой портал места силы, вам помогут мандалы или амулеты, 

также можно использовать крупные кристаллы. (О кристаллах я на

пишу отдельно, магические свойства их просто волшебные). Итак, все 

точки связанны с одной точкой сферы, это могут быть и Сефиры. И на 

первых порах именно вход в место силы я осуществляла через Сефиру 

Кэтер, Тиферет и просила помощи у Архангела Михаила, он начальник 

над всеми Архангелами. Если вы работаете через Сефиры, то посте

пенно превращаетесь в координатора, ибо наделяетесь его качествами. 

Помните, координатор изменяет мир вокруг себя одним своим при

сутствием. Такие люди выпадают из общей системы эволюции. Я пер

вое время не понимала, когда улетала в свои командировки, таксисты, 

не зная, кто я, просили надолго не оставлять Санкт-Петербург. В Иеру

салиме меня остановил пожилой еврей, он представился Давид, спро-
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сил мое имя, чем я занимаюсь и сказал, обнимая раз 1 О: - «Вам нужно 

работать здесь, много евреев нуждается в вашей помощи!» Я оставила 

ему свой телефон и обещала вернуться. Хотя кому нужна моя помощь 

находят меня самым удивительным образом. 

В 2015 году под Новый год из Абу Даби на прием прилетела Зи
наида. Её привел мой ученик Михаил. Что тебя привело ко мне? Зи

наида запуталась в своей беспутной жизни, по отцу она бьша армянка. 

Во время сна к ней пришла покойная бабушка и сказала: «Лети в Санкт

Петербург, там есть Жар-птица Людмила, она поможет!» Зинаида стала 

в контакте искать ребят Светлых и спрашивала у всех, кто твой учи

тель? Так они познакомились с Михаилом, и он обещал ей помочь 

встретиться со мной. Много работы предстояло с ней и её русскими 

подругами, которые по разным причинам оказались на чужбине. Я по

могали и ей и Галине из Узбекистана с немецкими корнями и Натальи 

из Украины и арабу Али. Сейчас женщины вернулись домой к своим 

родным очагам и строят свой новый Мир на Земле. 

Я закончу с понятием КООРДИНАТОР. Координаторы могут жить 

столько, сколько включены в Сефиру, поэтому ни один координатор не 

уходит по причине насильственной смерти или естественной, пока яв

ляется частью Древа Сефирот. Я проходила такие ситуации, в 2016 году 
я должна была срочно вылететь в Германию в городок Хоф, он на гра

нице с Чехией, ближайший аэропорт в Праге. Когда я покупала билеты 

на самолет, то решила лететь через Хельсинки, чтобы открыть фин

скую визу. Утром в день выезда заказала трансфер до аэропорта, и 

часов в 17 мне позвонил водитель и сказал, что заберет меня в 3 часа 
утра. Я возмутилась, заказывала на 6 утра, оказывается, микроавтобус 
должен выехать в область, чтобы забрать пассажиров. Для меня пер

спектива провести 9 часов в автобусе была проблематичной, надо еще 
лететь в Прагу, поэтому я отказалась. Тут же на сайте купила прямой 

билет в Прагу, на дневной рейс и была очень довольна. Менеджеров 

предупредила, что я не поеду в Хельсинки. Тем не менее, в 3 часа ночи 
меня разбудил водитель и сказал, что ждет внизу, я его поблагодарила 

и отпустила. В 14 часов меня вдруг, как толкнули, я зашла в интернет 
и увидела сообщение о происшествиях. Микроавтобус, следовавший в 

аэропорт г. Хельсинки столкнулся с джипом, есть пострадавшие, один 

человек погиб. Это был именно, тот микроавтобус, моя интуиция и 

Высшее Божественное «Я» спасло меня в очередной раз. 
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Есть историческая справка о Марии Мнишек, она венчалась с Лже

дмитрием 1 (Гришка Отрепьев) чудом спасшийся цесаревич Дмитрий. 
Если вы помните историю, то после вхождения на царский престол, по

саженный с помощью войска Польского, предоставленный Королем Си

гизмундом и выполняющий волю Католической церкви, Лжедмитрий 1 
в течение 1 О дней праздновал свадьбу. Москва лежала разоренной, и его 
схватили и казнили. Мария по преданию спряталась, позже бьmа сослана 

со своим ощом и Поляками в Ярославль, по настоянию оща она выходит 

замуж за Лжедмитрия 2 (прозванного в народе Тушинский вор) и вновь 
их поймали на р. Яик и казнили Лжедмитрия 2, и их 3-летнего сына и 
казака Григория. Мария Мнишек бьmа заточена в Коломенскую башню 

Московского Кремля. Про неё ходили слухи, что она колдунья, обраща

лась птицей Вороном и приносила Весть. В 26 лет Мария устав жить в 
заточении остановила свое сердце. Конечно, она никуда не вьmетала, она 

призывала Сущь Ворон «На ветке Дуба молча, сидел он Ворою). 

Мария просила его: - «Заклинаю Ветрами, заклинаю Мирами, весть 

мне принеси (откуда) не для веселья треба, а для дела колдовского, 

Бысть тому)>. (Живая книга Алёны Полынь «Сущи в помощь ведьме да 

ведуну» с.26.Велигор.Москва 2016г.) 

Я специально сделала ссылку на живую книгу Алены, чтобы вам 

было понятно, Мария Мнишек была ведуньей, ведающей матерью, по

этому она избежала казни. Жизнь в заточении не предвещала ей ничего 

хорошего, координатор уходит сам. 

Дорогой читатель, я специально перехожу на лирику, потому что на

ходится постоянно в энергиях рунической энергии вам сложно, такими 

отступлениями я даю вам отдохнуть. Но иногда я меняю решения ни в 

свою пользу. Из Риги у меня был билет на самолет, на саммите я по

знакомилась с Ниной, она возвращалась ночным автобусом и попро

сила меня поехать с ней, чтобы поговорить. 

В отеле девочки купили мне билет на этот же автобус и мы заняли 

свои места, а поменяться, чтобы сидеть вместе не получилась. Две 

дамы решили занимать по два кресла и возмущались. В итоге мы сели 

порознь и автобус тронулся. Отъехав немного от автовокзала, автобус 

встал, сломался, водители начали его ремонтировать и отключили ком

пьютер управления, решили вести автобус без гидравлики. Когда авто

бус снова тронулся и набрал скорость, его стало мотать из стороны в 

сторону, среди пассажиров бьmа группа детей, человек 20. Дорога была 
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разбитой, как будто прошли танки НАТО и асфальт превратился в 

сплошные ямы. Дорога была узкой, повороты закрытые, изредка 

встречались встречные машины. Все укачались, сидели напряженно, 

но молчали. Я обратилась к своему Высшему Я и спросила, для чего я 

здесь: - «Спасти людей, детей!)) Шатаясь по автобусу я пробиралась 

по салону к водителям и спросила, в чем дело, почему так швыряет 

атобус? Он мог попасть в диссонанс и улететь. Водители объяснили 

мне, что отключили гидравлику, спешили домой. Я потребовала оста

новить автобус, включить все механизмы, если автобус не исправлен, 

вызвать другой, пока от Риги мы отъехали на 60 километров. Меня под
держали мужчины, все стали возмущаться такой «комфортной по

ездкой)). Водители остановились нехотя, спешили на Эстонскую 

границу, но я потребовала выполнить мою просьбу. Они провели за ре

монтом минут 15, завелись и поехали спокойно, не превышая скорость. 
Когда мы прибыли, Нина подошла ко мне и поблагодарила за спасение. 

Если вас интересует информация о Координаторах, обратитесь к 

книге Б.Моносова «Большая книга практической Магию) (алхимия 

Духа), а мы пойдем дальше, развивать Бизнес по Руническому кругу. 

Каждая наша встреча с ребятами, это не только мозговой штурм, из

учение новых практик, но самое главное Руническое программирование. 

Здесь вашему вниманию будет предложена таблица, которую мы ис

пользуем при программировании, которое проводим на Новолуние. 

Этот день постоянно смещается и по лунному календарю можно сле

дить за его наступлением. 

Новолунию предшествует день, который называют Гекатой. Это 29 
лунные сутки. По Глобе: «Один из самых опасных и страшных сата

нинских дней. День, когда над людьми сгущаются астральный туман, 

и любые сны, любые пророчества будут обманчивыми и ложными ... >). 
(Руническая астрология. Т.2 О.Шапошников с.99.) 

Но есть и другие мнения насчет Гекаты у К.Анастасова «Астроло

гическое толкование Рую) 1999г. и у Эндрю Тейвас «Таро Магических 

символом изд. Велигор М.2013г. 

Мы используем Гекату для входа в анализ истекшего лунного ме

сяца и потом сжигаем, тем самым убираем негативную энергию дан

ного дня, освещаем её, светом своей мысли. 
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Ритуш~ вхождения: 

«Я вхожу во Вселенское Планетарное Единство, приглашаю весь 

свой Комплекс Многомерных Тел, призываю Дух своих предков, свой 

Род людской. Призываю свою личную группу поддержки из 5-го изме

рения и свое Высшее Божественное Я помещаю свой Род в Золотую 

сферу гармоничной событийности (с этого момента с принятием Золо

тых Божественных Скарабеев, они работают с нами) и прошу подклю

чить меня к Великому Центральному Солнцу и наполнить энергией 

Божественной любви ко всему Сущему на Земле и во Вселенной. Затем 

прошу наполнить энергией Лао или Творца, для получения материаль

ных благ, которые мне необходимы для моего духовного развития, а 

так же энергией Ци, или Земли-Матушки, Девы Марии и соединяю все 

три вида энергии в своем Сакральном сердце. Таким образом, мы со

вершили Вход и теперь можем приступать к работе. 

Мы приглашаем Бога Одина и всех богов рунического стана и про

сим создать ситуацию для рунного программирования. 

Получение ответов происходит в медитации, иногда я раньше полу

чаю ответ и подсказываю, это очень интересная работа, я сейчас за

полню таблицу для вас, а потом расскажу о тех тонкостях, которые я 

увидела во время работы в течение трех лет. 

Таблица. Програмирование 

Руны Руны Боги Вопросы Гольдор 

1 Атт Фрей я Атт планирования 

Феху Видар На что вы планируете получить деньги? Ан Мино Михх 

Руу Алээ Фей-

Фей 

Уруз Магии Какие новые дела вы хотите начать, для СиуНоитМоа 

выполнения Феху То-Юсе 

Турисаз Тор Это воля и сила! От чего хотите изба- Но, То. Ин 

виться? Фоут Доин-Таос 

Ан зу с Один Руна посланника. Как ситуации или со- Мии асс аи 

бытия хотите для себя прояснить? хону тоэдр аа -
Онс 
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Руны Руны Боги Вопросы Гольдор 

1 Атт Фрей я Атт планирования 

Райдо Хеймдалль Руна Пути. К реализации, каких собы- Со ин иид 

тий вы стремитесь? вэуэй ое мир 

та удьят -Райд 

Кено Фрейру Факел, огонь. Что сделаете для своего Си ос тио саин 

Исцеления? неэ ас-Кау 

Гебо Форсети Это руна свободного обмена. С кем По паин нор то 

хотите договориться? ис тиэт мит то-

Гейб 

Винье Бальдр Руна радости и счастья. Кого вы хо- Нэй нэй моиэй 

тите привлечь в свою жизнь? суип ос ир-Вейн 

2Атт Хеймдалля Аттзащиты 

Хагалаз Вали Стрела Вали пущена. С кем не же- Ээн хаг хии 

лаете встречаться? до.-Хагал 

Наутиз Хенир Руна Сотворения. В какой сфере дея- То дин мэу, то 

тельности хотите реализоваться? дин на-Нойт 

Иса С кади Кристаллизация. Какие эмоции хотите Исс тоэт ит-

убрать? Эйсс 

Джейра Идунн Руна цикличности. Какие дела хотите Мит поин он 

развить? тот наи ун то-

Йер 

Эй ваз Хермод Руна трансформации. Как планируете Со зиттоиз 

отдыхать? заин ро-Иви 

Перта Фригг Руна Возрождения. На каких делах вы Ийпоэйноу 

хотите сосредоточиться? ссэй Перт инья 

нови эю доу аин-

тэй перт-Рей. 

Альгиз Хлин Руна защиты. Помощь Богов, в каких Асс оусс ии 

делах вы хотите получить? мээ альгисс 

иий-Хольг 

Соула Браги Руна творчества и успеха. Какие отно- Мизз ойс маих 

шения хотите гармонизировать? нэй айсо соул 

тэк-Соу 
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Руны Руны Боги Вопросы Гольдор 

3 атт Тюра Атт деятельности 

Тейваз Тюр Руна война. Какие дела хотите завер- До ми тан лоит 

шить? ну -Тэй 

Берка на Фрей я Женская руна. Какие отношения хо- Мэб тэус ахх 

тите сохранить, или удержать, и с кем? таб от бэн-Бей 

Эваз Локи Символизирует магическую силу. Мии нои мат 

Куда планируете поехать? моин то ваэ-Эйви 

Манн аз Мимир Руна самопознания и интеллекта. Нои ду наит 

Какие качества хотите развить? сэн то-Ман 

Лагуз Ньерд Мощный энергетический поток. Какие Ниа но-Лаге 

знания хотите получить? 

Ингу с Фрейр Жизненная сила. Что хотите накопить? Ин ро маа сои 

пир ту-Ньюr 

Отила Вар Руна семьи и Рода. « пусть вар десни- Нэл ОИН тоис 

цей союз осенит» Какой опыт и насле- МЭЭ виф-Оут 

дие предков вы хотите получить? 

Дагаз Сив Руна завершения. Какие дела хотите Нэй ту МИИС 

ускорить или завершить? то-Дагс 

Можно подготовить и распечатать листы с таблицей, оставив место 

для вашего программирования. Но мои клиенты просят меня своей 

рукой написать руны, красной ручкой. Я им прописываю только руны. 

Мы входим в медитацию и я, медленно, призывая рунических Богов, 

читаю вопрос и произношу гальдор Руны. Каждый участник получает 

свои ответы и делает записи. Когда все три Атта Старшего Футарка за

кончены, поставлены даты и подписи. По отдельности я Прошу Бога 

Одина и всех Богов Рунического стана получить свои задания и пою 

гальдор. И вот тут начинается самое интересное. 

Все научились слушать, как встали руны - ровно, всплесками, низко 

высоко. Все уже научились слушать, видеть и чувствовать энергии Рун. 

Чем выше уровень вибраций у человека, тем тон руны выше. 

Мы разбираем определенный руны, если идет большой поток энер

гии, то надо сконцентрировать свои усилия, ведь третий атт отвечает 

за Деятельность. 

Итак, на протяжении почти трех лет, как вы понимаете, за кадром 

остается большая часть работы, но у каждой компании сценарий раз

вития будет разный. В этой работе существует ещё один важный этап 
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- это включение компании в древний эгрегор. Это необходимо для про

цветания и набора энергии. Очень важно сохранять свои корни, исто

рию компании, в нашем случае это 7,5 лет, для выхода на международ
ный уровень может оказаться не достаточным. И начиная работать со 

вторым руническим кругом в мае 2017г. встал вопрос, какая из этих 

компаний, а ребята являются дилерами «Данфос», «Сименс», «Абб» и 

ещё ряд других компаний, производящих электрические приборы 

имеет более долгую историю и ещё, что вам ближе по духу, менедЭ

менту? Сразу пришел ответ Данфос. Эта компания существует более 

100 лет на рынке, имеет отделения во всех странах и отличную репу
тацию. И мы принимаем решение, что для выхода на новый энергети

ческий уровень, без которого развитие компании невозможно вписаться 

в Эгрегор Данфос, подключиться к корням предков и занять свое до

стойное место. Такое включение мы проходим легко и быстро, знаете 

это как улей с сотами, мы заняли место в центре посредине, что полу

чилось? Компания получила на тонком плане фундамент, устойчивое 

положение в вопросах финансового и эволюционного развития. С фи

нансами вам понятно, а эволюционное развитие, в чем заключается, 

предвижу ваш вопрос. Развитие сотрудничества, это есть эволюция. 

«Война-продолжение экономикю}, тем более что компания работает 

над научно-техническими вопросами, связанные с энергосбережением 

и другими инновационными технологиями. Такое включение дало ком

пании «Норщ}, стабильность и возможность приступить к выполнению 

своих творческих планов. 

Я немного вас развлеку, проанализировав блок «Золотой Телещ}. В 

этом блоке мы включаемся в базу финансовых алгоритмов в Гении 

Земли. «Золотой Телец}} в культуре разных народов - это олицетворение 

здоровья, мудрости, денег. Эти понятия соединяли в каком-либо Боге, 

например, у славян - Белеса, у финикийцев - Ваала, называли «Золотым 

Тельцою}. Любые знания, магические практики, мягкая власть, все на

выки, кроме войны, относились к функции «Золотого Тельцю}. 

В этом блоке идет включение в финансовые эгрегоры, в том числе 

древние, завязанные на деньги - на информационные потоки, силу и 

навыки, которые были у Белеса. В любых эгрегорах есть определенная 

частота, которая заведует финансами, ее можно найти. Если выделять 

своим сознанием в любом эгрегоре частоту «Золотого Тельцю}, то в нее 

можно включиться. 
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в Гении Земли есть много эгрегоров, к которым подключены люди, 

и которые стимулируют их на те, или иные действия. Все эгрегоры за

вязаны на Атман, поэтому любой эгрегор имеет протяженность по 

атмическому телу. В каждом эгрегоре человек испытывает эмоции 

(включается астральное тело) и думает (включается ментальное тело). 

Буддхическое и каузальное тело так участвуют в процессе взаимодей

ствия, но скорее на уровне понимания, подойдет человеку этот эгрегор, 

или нет. Любой эгрегор на энергоинформационном уровне повторяет 

структуру тонких тел людей. 

Он имеет: 

• Атмическое тело - взаимодействие с другими эгрегорами; 

• Буддхическое тело - имеется только у Высших религиозных эгре

горов. У большинства социальных эгрегоров оно отсутствует, по

скольку они не имеют потенциала живого объекта; 

• Ментальное тело - эгрегориальная идея; 

Астральное тело - энергия эгрегора; 

• Эфирное тело - ощущения людей, формирующих эгрегор. 

В этих частотах имеется соответствие финансам - та частота, кото

рая заведует тонкими телами. В составной части эгрегора - это про

слойка, которая заведует астрально-ментальным уровнем. За счет 

атмического тела идет включение в другие эгрегоры. Их вовлеченность 

в эгрегор города, эгрегоры разных видов бизнеса определяет стабиль

ность этого эгрегора, которая высчитывается по финансовым частотам. 

Включаясь в один эгрегор, сознание начинает выделять эту зону в раз

ных эгрегорах, и в первую очередь, в тех, в которые включен и этот 

эгрегор. Эти частоты в разных эгрегорах начинают объединяться. 

Блок «Золотой Телец» сделан таким образом, что он начинает вклю

чать разные алгоритмы. Обычно человеку дается определенный набор 

шаблонов, который находится в какой-то периферийной зоне эгрегора. 

В «Золотом Тельце» включаются другие частоты - тот опыт, который 

есть во всех эгрегорах, активизируются во все древние алгоритмы. 

Каждая частота идет на уровне сознания. «Золотой Телец>> - это не 

только финансы, как таковые, но и мудрость, и все социальные взаи

модействия. На базе этих алгоритмов сознание получает различную 

информацию из всех структур. Постепенно оно выходит в центральную 
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позицию в разных эгрегорах и может управлять протекающими там 

процессами. 

В «Золотом Тельце» можно активизировать связь с миром и выйти в 

центральную часть отдельно на многие мелкие эгрегоры, и с позиции ча

стотности «Золотого Тельца» воздействовать на этот эгрегор за счет той 

информации, которая есть в различных эгрегорах в этой частотной полосе. 

Здесь можно входить в эгрегоры различных профессий - это будет 

стимулировать астральная структура эгрегора, давая заряд и мотива

цию, а ментальная структура откроет взаимодействие с людьми, кото

рые работают в профессии. Если нужен алгоритм какой-то профессии, 

то профессия подбирается под ту частотность и конфигурацию тонких 

тел, которая есть. За счет этого добираются недостающие части мен

тального тела-оттуда загружается и обрабатывается информация. 

НАСТРОЙКА «ЗОЛОТОЙ ТЕЛЕЦ» 

Включение настройки: «Иггдрасиль -Золотой Телец». 

За счет включения в эту частоту и коррекции астрального и мен

тального тел. этой настройкой можно влиять на событийность в целом: 

гармонизировать и структурировать, а также лечить себя. Это входит в 

сиддху «Золотого Тельца». Золото является символом здорового чело

века, качество золота 999-й пробы хорошо гармонизирует и лечит. В 

настройке частотность близка к этому. 

Здесь запускается набор с эгрегоров тех алгоритмов, которые нужны 

ментальному телу, позволяющие человеку думать и проявляться. Также 

берется и астральная стимулирующая составляющая. Поэтому, здесь 

нужно работать с разными эгрегорами, чтобы добор информации шел 

наиболее интенсивно. Также здесь увеличивается значимость - эгрегор 

начинает продвигать сознание человека в свой центр. Любой эгрегор 

имеет астрально-ментальную составляющую, которая завязана на дру

гие внешние эгрегоры н является управляющей. В любых (даже в ре

лигиозных эгрегорах есть финансовая частота и финансовые эгрегоры 

- это частное проявление этих эгрегоров). Центральная часть любого 

эгрегора - это его командный центр. Здесь берутся алгоритмы цент

ральной позиции: как можно зарабатывать, как можно не тратить много 

сил для того, чтобы быть успешным и гармоничным. Направленность 

этого блока расчитана на людей, которые работают головой, поэтому 
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здесь вырабатываются алгоритмы соответствующих эгрегоров. Психо

логическое и физическое состояние становится более гармоничным за 

счет того, что сознание смещается в центральную часть эгрегора. Здесь 

больший разгон психики и выше потенциал. Основное действие идет 

за счет этих структур. 

В любом пространстве есть очень сильное действие религиозных 

эгрегоров. В них включены многие фирмы, люди платят деньги рели

гиозным организациям. Там есть установки, что человек должен быть 

богатым и успешным. Если проводить через себя частотность рели

гиозного эгрегора, это даст большой объем энергии и мотивации. 

Если сравнивать эту настройку с настройкой «Активизация денеж

ного потока», то здесь нет такой глобальной чистки астрально-менталь

ных фиксаций, как там, а есть функция добора алгоритмов мышления 

для ментального тела. «Активизацию денежного потока» делать каж

дый день не надо, потому что она заставляет двигаться куда-то, искать 

пути, и неизвестно, куда это приведет. Настройку «Золотой Телец» же

лательно делать каждый день - это хорошо и для событийности, и для 

структуризации основных алгоритмов. 

Настройку можно применять в трех режимах: 

1. В холостом режиме, с вниманием на себе - будут возникать всевоз

можные ощущения в разных частях тела, поскольку в этом режиме 

прорабатываются разные программы, действие идет через астраль

ное тело на физическое; 

2. С проработкой по чакрам-более детальная проработка настройки; 

3. С настройкой на различные эгрегоры - за счет этого добирается та 

ментальность, которая наиболее подходит конкретному человеку. Ре

зонансы, которые есть в ментальном теле, будут дополняться мен

тальными структурами, которые есть в этих эгрегорах. Это позволит 

лучше взаимодействовать с людьми, зарабатывать деньги, бьrrь более 

здоровым. 

Для усиления эффекта настройка «Золотой Телец» может быть ис

пользована в комплексе с настройкой «Работа с ситуацией» - это поз

волит производить более масштабные изменения во всех сферах 

деятельности, способных приносить материальную выгоду». (Н Жу

равлев. Блок «Золотой Телец») 
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Я привела вам эту цитату, чтобы напомнить. Для тех, кто владеет 

этой техникой, а я вам покажу, как мы анализировали Биржи и эгрегоры 

некоторых городов. 

Перед тем как приступить к выполнению данного блока, мы решили 

с Куляш развлечься и посмотреть работу различных бирж, чтобы пони

мать, с какой чистотой предстоит работать. Причина, по которой мы 

проделали такую работу, заключалось в том, что меня неприятно удивил 

финансовый эгрегор Санкт-Петербурга. Мы включались по очереди: 

Иггдрасиль, Золотой Телец"., настраиваемся на Германию"., город 

Франкфурт, биржа и просмотрели состояние чистоты на тот момент, 

было гармоничным. Я подчеркиваю на 2014 год, сейчас ситуация и в 
Германии, и в Швейцарии значительно претерпела изменения, увы не 

в лучшую сторону. 

Иггдрасиль, Золотой Телец"., настраиваемся на Эмираты"" Дубаи, 

Международный финансовый центр". Встает Золотая пирамида, сияю

щая своим Светом, но что это, тонкий голос Игил, Игил. Мы выходим 

и обсуждаем эту ситуацию и понимаем, что через Эмираты идет фи

нансирование так называемого государства Игил. 

Иггдрасиль, Золотой Телец"., настраиваемся на Китай"" Шанхай

ская биржа. Я сейчас не помню, но неприятных ощущений включение 

в Шанхайску биржу мы не получили". 

Иггдрасиль, «Золотой Телец»". , настраиваемся на США"., Нью
Йоркская биржа". Включившись в эгрегор, мы сразу почувствовали 
хаос, полная дестабилизация, неустойчивость финансовой структуры 

и поспешили выйти. Как пример данной работы может служить такая 

ситуация, ко мне обратилась жена одного из бизнесменов приморского 

города и спросила, почему хромает бизнес её мужа? Первое, на что я 

обратила внимание, городской финансовый эгрегор наполовину был в 

серых схемах, начиная от мэрии. О чем я и поведала Татьяне, она под

твердила мои слова, сославшись, что в городе идет прокурорская про

верка, и часть сотрудников находятся под следствием. 

Поэтому, когда вы включаетесь в финансовый эгрегор, вам необхо

димо просмотреть, насколько здесь чисто! Более того, вы сами можете 

проводить практики, силой своей мысли, очищая эгрегор города, биржи 

и устанавливая с ними гармоничную высоковибрационную связь. 
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в этом же блоке есть настройка «Деньги чакры». Очень важно не 

только получать деньги, но и производить обмен. Вот как устроена 

работа чакры Анахата в данном блоке. 

«Привлечение и принятие денег для помощи другим - благотвори

тельность. Здесь идет взаимодействие с другими людьми - сколько 

денег тратится на себя вовне. Если у человека с развитой Анахатой по

являются деньги, то все люди об этом знают. Большая часть денег раз

дается. Хорошо развитая чакра Анахата проявляется в этичности, в том 

числе и в финансовых вопросах. Люди способны отказаться от денег, 

если средства, по их мнению, не этичны. В принятии решений они опи

раются на чувства, легко расстаются с деньгами во имя благополучия 

других людей. Такие люди часто дают деньги в долг, и не требуют воз

врата, потому что им неудобно. Все долги идут по Анахате - и свои, и 

чужие. Если идет застой по деньгам, надо прокачивать Анахату. Счи

тается, что миру надо отдавать 10%, чтобы энергия не застаиваласы>. 
(В.Журавлев. Блок «Золотой Телец»). 

Работая с ребятами, я их нацеливаю на честный обмен энергиями. 

Благотворительность, это не подачки попрошайкам, а щедрая, достой

ная зарплата сотрудникам компании, согласно принесенной прибыли. 

При этом неважно, сколько вы выплачиваете, в компании «Норд» до

стойная оплата, полный социальный пакет, оплачивается спецодежда 

и обучение инженеров, а также есть спорткомплексы для сотрудников. 

И главное, с каким сердцем вы отдаете эти деньги. Я наблюдала одного 

предпринимателя, который вложил много сил в свою компанию, на его 

АЗС работали в основном родственники его жены и деньги он платил, 

брызгая слюной и матом. Такая ситуация привела к негативным по

следствиям, несмотря на мои предупреждения, но Андрей не хотел 

меня слушать. На все Воля твоя! Все ждут манны небесной. Руна Отила 

откроет секреты изготовления манны. Мир Отилы - это хранилище 

ценностей, которые человек может научиться собирать и сохранять. 

Неумеющий сохранять потеряет и последнее. Главное правило владе

ния - ценить то, чем владеешь. Помните вопрос Отилы, какой опыт 

или наследие предков вы хотите получить? У наших предков было на

следие: «Честь, достоинство и щедрость!» Что они означают? Честь, 

чистота, очищение Души и Сознания. Ведь не зря говорили «Даю слово 

чести дворянина!» 
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Достоинство, как и Радость - где Ра - Бог Солнца, наполненность 

Божественной энергией и достигший того уровня духовного и эволю

ционного развития, которого заслужил. 

Щедрость - «Вспомни щедроты твои, Господи, и милости твои, ибо 

она от Века!» - запись, выполненная на 6-ом Талисмане жезлов из ко

лоды «Золотое Таро». (Пс.24:6 из книги Элифас Леви «Большие Ключи 

и ключики Соломона», изд. М2015г.) 

Приняв в свое ментальное поле ценности древних, которые распро

страняются, как на внешнее, так и на внутреннее, и, обладая и тем и 

другим, человек становится истинно богатым. Для меня пришло время 

открывать тайны. 

Каждый человек, получая Силу, направляет её согласно предна

значениям своей Души. Ведь эзотерика, не такая «темная» наука, как 

о ней принято говорить. 

До 1926 года в Санкт-петербургском Университете читались лекции 
по оккультизму Григорием Оттонович Мёбес (1868 год, Рига - 1930 -
1934, Сыктывкар) - барон, оккультист, глава Санкт-Петербургского 

Ордена мартинистов в России. Считается наиболее видным русским ок

культистом 191 О- 1920 годов. Автор лекций «Курс энциклопедии оккуль
тизма>>, по которым записана одноимённая книга. В 1891 году окончил 
физико-математический факультет Петербургского университета. С 1892 
по 1896 годы преподавал математику в Урюпинском реальном училище; 
в 1896-1897г.в Новгородской гимназии; в 1901-1903гг.в Вологодском ре

альном училище; в 1903-1904г .Череповецком реальном училище. 

В 1904-1905 году преподавал математику, физику и французский 
язык в царскосельском реальном училище и Николаевском кадетском 

корпусе (гимназии), а также физику в женском училище министерства 

народного просвещения. В 1906-1917 годах преподавал математику в 
Пажеском корпусе и Николаевском кадетском корпусе. 

Я задам вам каверзный вопрос, а свои знания по оккультизму Мёбес 

Г.О. включал в свои лекции по математике? Если вы откроете его лек

ции, то увидите, что там сплошная математика. После его ареста все 

лекции оказались у спецслужб и для них в училищах и разведшколах 

передавались Знания, которые помогают им управлять своим созна

нием и телом. Все зависит от того, кто и как эти знания применяет. 
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В России были масонны и вы их хорошо знаете: 

МИ Кутузов, А. С. Суворов, канцлер при Екатерине 

П Безбородько Александр Андреевич - князь, рус

ский государственный деятель и дипломат. Сек

ретарь Екатерины П (1775-1792). С 1784 года -
второй член Коллегии, но фактически исполнял 

обязанности министра иностранных дел. Вот ис

торическая справка его славных дел: «ДобW1ся 

признания Турцией присоединения Кры.wа к России 

(1783); подписал Ясский договор (1791), конвенцию 
о 3-м разделе Речи Посполитой (1795). С апреля 
1797 года - государственный канцлер. Александр 

Андреевич Безбородко родился 17 марта 1747 года в Малороссии в 
семье генерального писаря. Отец мальчика, Андрей Яковлевич, уже 

пять лет был отрешен от должности и находW1ся под следствием по 

обвинению во взятках. Мать, Евдокию Михайловну, почитали как го

степриимную хозяйку. Александр, вероятно, обучаr1ся в Киевской ду

ховной академии, хотя документальных подтверждений этому нет. 

В 1765 году он поступил на службу в канцелярию графа ИА. Румян
цева. Безбородко довольно быстро завоевач доверие начачьника и во 

время Русско-турецкой войны 1768-1774 годов успел проявить себя не 
только храбрым офицером, отличившимся в битвах при Ларге и Ка

гуле, но и способным чиновником - он вел секретную переписку фельд
маршала. В 177 5 году по рекомендации Румянцева Безбород ко 

назначW1и статс-секретарем Екатерины ll ««Представляю Вашему 
Величеству алмаз в коре», - сказал Румянцев императрице. Ваш y.w 
даст ему цену». Действительно, среди утонченных екатерининских 

придворных этот «алмаз», доставленный из Малороссии, выглядел 

грубым провинциалом. Безбородко не говорW1 по-французски, не был 
обучен изысканным манераw, но это не помешало ему сделать блиста
тельную карьеру. В отличие от многих своих предшественников он 

оставался главным докладчиком императрицы около 20-ти лет, со

вмещая эту работу с другими важными государственными делаwи: 

был директором Почтового департаwента, членом секретной экспе

диции Сената, а также всевозможных комитетов и комиссий. Од

нажды в разговоре с Безбородко императрица коснулась какого-то 

закона; он прочел его наизусть, и когда государыня приказала подать 
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книгу, он, не дожидаясь, когда ее принесут, сказал, на какой именно 

странице напечатаны те самые слова. Уникальная память Безбо

родко, пожалуй, более всего поражала современников. 

Е. Ф. Комаровский рассказывал, что перед отъездом в Вену великий 

князь Константин послал его, своего адъютанта, к Безбородко осве

домиться, кому и какие подарки надо будет делать при венском дворе. 

Александр Андреевич стал ему «рассказывать, как будто читал родо

словную венских вельмож, кто из них, чем примечателен, кто и в какое 

время больше всего оказал услуг двору нашему». Комаровский слушал 

около часа с большим вниманием и любопытством. Безбородко пере

числил всех вельможей, которых им предстояло увидеть. «Потом он 

сел и написал своею рукой список всех, которым должно дать подарки 

и какие именно". Граф, конечно, и о прочих дворах u.Jweл такие же све

дению>. При такой памяти Безбородко за два года выучил французский 

язык, а потом еще немецкий и итальянский. Уверяли, что он владел 

также латинским и греческим. Официально Безбородко ведал проше

ниями на высочайшее имя, но в действительности ел1у поручались 

особо трудные дела самого разного свойства, которые требовали де

ликатности и такта. Он обладал «редким даром находить средства 

для благополучного исхода самых щекотливых дел». 

Главным поприщем Безбородко стала внешняя политика. В России 

тогда вырабатывалась новая внешнеполитическая доктрина, в основе 

которой лежал так называемый «Греческий проект», предусматри

вавший восстановление Византийской империи со столицей в Стам

буле и русским ставленником на троне. Идея эта впервые была 

сформулирована, по-видимому, именно Безбородко в меморандуме, ко

торый он составил и подал в 1780 году императрице. В том же году 
он сопровождал императрицу при ее свидании с австрийским импера

тором Иосифом 11 в Могилеве и принимал участие в переговорах о 
тайном союзном договоре. Во вре:мя могилевской поездки Безбородко 

не только успешно справился со всеми организационными делами, но и 

проявил немалые дипломатические способности. Эта поездка поло

жила начало его возвышению. Вскоре он был назначен в Государствен

ную комегию иностранных дел и в Государственный совет, оставшись 

статс-секретарем императрицы. Безбородко отличался выдающи

мися способностями в разработке новых дипломатических комбина

ций и служил связующим звеном между царицей и коллегией 
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иностранных дел. Никто из сотрудников Екатерины «не мог в труд

нейших случаях, и по какой бы то ни было отрасли государственного 

управления представить государыне такого ясного доклада ... 
Когда императрица давала приказание написать указ, письмо wrи 

что-либо подобное, то он yxoдwr в приемную и, по расчету самой боль

шой краткости времени, возвращался и приносwr сочинение, написанное 

с таким изяществом, что ничего не оставалось желать лучшего». К 

началу 1780-х годов в канцелярии Безбородко сосредоточwrись почти 

все дела, «восходившие на утверждение wrи решение императорской 

власти>>, то есть дела всех учреждений, составлявших государствен

ный механизм. В 1780 году Безбородко был причислен к коллегии ино
странных дел, а после смерти в 1783 году Н.И Панина стал вторым 
ее членом. В этой должности он и состоял вплоть до кончины Екате

рины 11. Но поскольку место канцлера все это время оставалось ва
кантным, то главным исполнителем воли императрицы и ее первым 

советником в делах внешней политики был именно Безбородко. Ему на

правляли из-за границы депеши русские послы, с ним вели переговоры 

иностранные представители в Петербурге, он регулярно докладывал 

императрице обо всем, что обсуждалось и решалось в коллегии. Приняв 

деятельное участие в создании системы вооруженного нейтралитета, 

Безбородко подписал соответствующие конвенции с Голландией, Прус

сией, Португалией и Неаполем. В 1770-1780-е годы Екатерина 11 много 
работала над новыми законшwи, и Безбородко активно помогал ей. За

конодательные акты того времени, включая те, что издавались от 

имени императрицы, зачастую были написаны им собственноручно. 

Безбородко завоевал полное доверие Екатерины. В 1784 году он был по
жалован титулом графа, а в 1797-м - светлейшего князя. И это по

мимо обычных тогда наград: имений, крепостных крестьян и денег. К 

концу жизни Безбородко стал одним из богатейших русских вельмож. 

Русская армия и флот в 1790-1791 годах одержали над вооруженными 
сwrами Турции победы, сделавшие для нее невозможным дальнейшее ве

дение военных действий. В Яссы был срочно послан действительный 

тайный советник граф А.А. Безбородко. Между ним и Екатериной II 
установwrась переписка. Из этой переписки, а также протоколов кон

ференции в Яссах можно сделать вывод о важнейшей роли Безбородко 

в заключении выгодного для России мира. В ответ на первые донесения 

Безбородко императрица предоставwrа ему полномочия на ведение пе-
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реговоров от ее имени, а также определила свое отношение к ним: 

«Бога для ни вершка не давайте им по ею сторону Днестра». 1 О ноября 
1791 года состоялась первая конференция российских и турецких упол
номоченных, на которой представитель России четко поставил во

прос: «Хотите войны или мира? Можете иметь и то и другое. Выбор 

за вами». Рескрипта« от 19 ноября Екатерина предложила, не тратя 
времени на обсуждение каждой статьи, обсуждать сразу весь пакет 

из шести артикулов и одного сепаратного пункта. Хотя дискуссия по 

статьям, на основе которых должен был быть заключен мир, шла не 

просто, и Безбородко приходилось отражать атаки противной сто

роны, некоторые положения благодаря настойчивости российского 

уполномоченного уда1ось даже улучшить по сравнению с тем, как они 

были записаны в Кючук-Кайнарджийском договоре. Так, жители Мол

давии были освобождены на два года не только от дани, как это было 

записано ранее, но и от других повинностей, которые были не менее 

разорительны. А для Восточной Грузии было предусмотрено увеличение 

срока свободной продажи имений, оставляемых переселенцами. Хотя 

дела шли хорошо, Безбородко волнова!/а оценка его дипломатической 

деятельности Екатериной. Он ревниво осведОJwл.ялся у своего друга пре

зидента Ком.мерц-кош1егии графа А.Р Воронцова, действительно ли им 

довольны, "и11и уже теперь жребий всякого, что никто так не угодит, 

как покойник, который все один зна!/ и умел" (речь шла о Потемкине). 

Между тем великий визирь Юсуф-паша так отзыва!/ся о Безбородко: 

"Доброжелателен, благоразумен, проницателен и справедлив". Россий

ский уполномоченный постоянно получа11 из разных источников сведе

ния о всех перипетиях закулисной борьбы в диване вокруг переговоров. 

А в нужные моменты, докладыва!/! (истор.справка.) сильными мира 

сего? БезбородькоА.А. окончил духовную семинарию, где получил Знания, 

но избра11 не слу;жение в храме, а миру. Екатерина 11 зна!/а, что Безбо
родько А.А. состоит в масонах, опаса!/ась этого, но те дипломатиче

ские вопросы, которые мог решать на благо Государства Русского 

заставляли её принимать и 611агодарить. Щедрость Екатерины 11 была 
достойной, из бедного человека он превратш1ся в одного из состоятель

ных людей России, но он это заслу;жи1. 

Как и сила ва!/и, напор и решительность, с которыми принU«а11и реше

ния А.В. Суворов и МИ Кутузов. И сам Николай /1, в 1904 г~ встреча11ся с 
Папюсом и его интересова11и вопросы эзотерики или математики? 
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Много споров идет вокруг А.Кашпировскаго, недавно он был на пе

редаче «Пусть говорят» и на многочисленные обвинения в шарлатан

стве он отвечал, ни чего личного, просто математика! Мне стало 

интересно просмотреть его энергетическое поле и то как им он управ

ляет. Я спросила разрешение у его Высшего «Я», и подключилась к 

нему в момент передачи, ушла в прошлое и просмотрела, как он управ

лял силой своей мысли во время сеансов. Он создавал у себя в сознание 

мощную энергетическую волну, концентрировал её, наполняя энергией 

для достижения нужного уровня вибрационной чистоты и плотности, 

и направлял на тех, кто в ней нуждался, возникал волновой резонанс. 

Люди, кто приходят к нему на прием, имеют Веру и намерение исце

литься, это два мощных потока Анатолия и его людей присутствую

щих на сеансе совпадают. Как правило, на прием приходят люди с 

низким уровнем вибраций, их комплексы многомерных тел нуждаются 

в коррекции и наполнении энергией. Многие падают и засыпают, они 

и у нас на приеме спят, или начинают зевать, наполняясь энергией. Так 

в чем секрет магии-Аки Яви Фрактус-все решение в практике. 

Пришло время вернуться к компании «Норд» и моим любимым ди

ректорам, они не просто практикуют со своим КМТ, но и наполняют 

эгрегоры финансовые своих партнеров и клиентов, для постоянного 

обмена денежными потоками. Поэтому так печально слушать канди

дата в президенты А.Явлинского о бедности народа на протяжении 16-
ти лет. Что мы просим, то и получаем! Сильный президент- Сильная 

Россия. Если мы славим и правим наше Отечество, то оно процветает! 

Мы хотим видеть нашу страну Процветающей, а народ Богатым, как 

духовно, так и материально, ибо без материально благополучия созна

ние людей концентрируется на выживании, а надо концентрировать на 

процветании и развитии. 

В связи с переходом компании «Норд» на новый виток развития, я 

меняю темп рунического программирования, они нуждаются в сильной 

защите для научно-технического развития. Создаю им рунический ру

нескрипт. Один из них я вам покажу, примеры вы можете найти в книге 

«Руника. Искусство рунического программированию> Манира Сорор 

или «Амулетная практика рунической магию> Батюшков С.Б., но хочу 

предостеречь от использования их примеров. Для каждой ситуации и 

компании потребуются свои руны-вязи. Когда я создавала такой руни

ческий стан, то «видела» каждую руну и как она вставала на фундамент 
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компании, связывала между собой ребят. Такой Стан позволяет удер

живать компанию на высоком вибрационном уровне, это генератор за

щиты идей, творчества и научно-технического развития. 

Я соглашусь с Манирой, «что строить рунескрипт очень увлекатель

ное, можно сказать это творческое занятие, с помощью которого можно 

охватить намного больше, чем построение формул и вязей. Создавая 

рунескрипт, вы становитесь Творцом реальности. (с.148.Руника. Ма

нира Сорор). 
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ГЛАВА 17 
ПРАВИМ И СЛАВИМ 

•••§•••--
Я прилетела домой, Владивосток встретил меня радостными лучами 

оранжевого солнца и голубой гладью Японского моря, насыщенной зе

ленью сопок и запахом морских вод. 

Настроение бьшо отличное. Я пообщалась с сестрами и уехала к по

друге, утром меня расстроили мои руки, они были покрыты черным на

летом и появились язвочки. Я пыталась найти объяснение, дети мои 

заволновались, просили вернуться в Питер, так как после взрыва на Фо

кусимской АЭС, уровень радиации в приморье был повышен, и люди с 

биоэнергетическими способностями это ощущают. Я включила по 

скайпу Куляш, Ахана, Владимира (он прилетит позже) и начала с ними 

советоваться, в чем причина такого резкого изменения кожного покрова. 

Мы получили ответ о наличии контейнеров с радиоактивными отходами, 

которые хранятся на дальнем причале и угольной пыли, которая пропи

тала воздух в городе. Для работы над данной ситуацией нужна была 

группа и через несколько дней я проводила семинар с Посвящением в 

Целительные практики. Группа собралась очень интересная: бьши врачи, 

директор гимназии, преподаватели ВУЗов и просто просветленные люди. 

После проведенной двухдневной работы я им предложила провести 

медитацию, по высвобождению негативного информационного поля, 

создавшегося в городе и наполнению его энергией любви и радости. 

Во время нашей работы, а группа была человек 13, прилетел Владимир. 
Шла послойная очистка структур, инфраструктуры города и самой тем

ной оказались средства массовой информации. Именно информацион

ная блокировка ментального плана создает мощный импульс 

негативной энергии, которая стекает в наши астральные тела. После 

нашей работы вышло яркое солнце, кроны деревьев засияли, море иг

рало своими брызгами, радостно катя свои волны на берег. На следую

щее утро я проснулась с чистой кожей на руках, я не верила своим 

глазам, ни каких язв и сыпи на руках не было. Я привела этот пример 

для вашего понимания, что от чистоты ваших мыслей, от щедрой энер

гии, идущей из вашей души зависит ситуация в вашем Доме, фирме, 

семье, Роде. 
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ГЛАВА 18 
ИНСТРУМЕНТЫ НОВОГО ВРЕМЕНИ 

•• !§•••--
Тайны, хранящиеся от людей! 

«Послания Древних! Вы всегда имели ключи, но не умели ими поль

зоваться, и тайн своих мы не прятшщ но язык наш был недоступен 

вашему пониманию». 

Породивший сам себя, он запер себя от Себя - таков ответ и главный 

ключ к постижению, но кто способен взять и воспользоваться им? 

Нет преград на пути к нам, но забыта дорога, ведущая к нам. 

И нет ничего, что могло бы отразить нас в умах ваших, ибо все 

искажено и нет правды о нас в устах ваших. Она порождение ва

шего Мира, но не отражает нашей сути. И мы есть Великая 

Тайна, которая потрясет мир, когда будет открыта». 

Путь к познанию Древних один - повернуться лицом внутрь себя, 

и найти многочисленные нити дорог, ведущие к ним, ибо ключ - сам 

человек, и никто иной. 

Незримые Древние на неведомом языке повторяли Тайну своего за

точения, которую не способен был охватить человеческий разум, по

рабощение физическими благами! «Я создат1 себя, чтобы позволить 

разгадать себя. Я сам закрыл себя от себя, и выбросил ключи, чтобы 

постигать себя Вечно». 

Мысль, единственный инструмент могущества, но ключ к нему уте

рян. Сила мысли уникальна, мысль материальна! 

Мысль способна менять и управлять погодой в масштабах планеты: 

3. Через мысль, можно получить все знания, какие накопило 

человечество. 

4. Мысль способна путешествовать во времени. 

5. Мыслью можно лечить и исцелить человека. 

6. Мысль может изменить Код человека. 

7. Мысль способна строить и разрушать без техники. 

Как овладеть своей мыслью? Восстановить свою Целостность! 
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Владимир рассказал мне свой сон и просил прокомментировать его. 

Эго бьшо примерно год назад, нам часто информация приходит раньше, 

чем её получают другие контактеры, это дает возможность подготовиться 

нашей группе Света для получения высоковибрационной энергии, стаби

лизировать её в своем Комплексе Многомерных тел, и далее мы работаем 

со своим Родом людским, пробуждая и просветляя его. 

Владимир, мне описал свой сон так: «Огромный космический ко

рабль опустился на Голубую планету Земля и разбросил несколько мо

стов Хеймдаля через каналы и реки и к нему устремились люди, пешие 

и на ладьях. Они поднимались на борт, где их принимали в свои объя

тия представители с Плеяд. Таких лодочек становилось все больше, 

люди шли по мостам и трапам, пытаясь взобраться, все старались по

мочь друг другу, старых и малых окружали заботой, вниманием, лю

бовью, к сожалению, не все могли преодолеть стремительные воды рек, 

они оказывались в воде и волны подхватывали и уносили их вдаль. Ба

рахтаясь в черных водах, они не могли найти опору и в последнее мгно

вения, когда они просили прощения и помощи их подхватывали ангелы 

хранители и доставляли в мир иной. Им предстоит пройти духовное 

перерожденье, очищение и возвращение на новое воплощение. Не все 

могли пройти и по трапам, дерево не выдерживало натиск людской, и 

они срывались в бурлящие потоки воды, уносимые водами и ветрами, 

исчезая с поля зрения. А те, кто достигали космического корабля, обла

чались в светлые одежды, их помещали на золотые платформы и под

нимали стремительно вверх». Вот такой сон мне рассказал Владимир, 

я улыбнулась и ответила: «Да будет так!» 

Вчера вся группа собралась на Планетарную работу, начиная от 

Японского моря, Индии (ашрам Сатьи Саи Бабы), Гонконга (Статуя Зо

лотого Будды), г. Астаны, дог.Санкт-Петербурга. 

Те, кто был далеко, включались через скайп и на тонком плане, мно

гие удобно расположились у меня в креслах. Всем было комфортно. 

Вдруг звонит Сестра Наталья и говорит, что скайп не подключается, вся 

группа из г. Находки в сборе, но выйти в эфир не могут. Я попросила 

всех кто был уже на связи поработать со связью, пригласили Световую 

сущность Крайона, Маха Ли Аса, дружно почистили эфир, нам всегда 

помогает Кикимора Болотная (я расскажу об этой замечательной по

мощнице, которая пришла к нам от Алены Полынь) и прошло секунд 

30, вышла на связь группа из Находки и мы начали нашу Божественную 
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работу. У нас бьmа намечена работа с Крайоном и Архангелом Михаи

лом. «Танец с Огнем» был принят через Сергея Конашевского. (Мате

риал есть в Журнале №6. МЧ 2017г.) 

Перед Планетарной работой я прошу всех ознакомиться с материа

лом, так как практически все выписывают журнал, но понять, как ра

ботать с ним не всегда получается. На мой взгляд, у человека должно 

быть глубокое осознание происходящих процессов, я провожу не 

только анализ и выстраиваю работу логически для группы, но мы с 

Владимиром и Куляш заранее исследуем этот поток информации, ищем 

свои тонкости. Они всегда есть, причем они содержат более глубокий 

смысл, чем описаны в статьях. Мы проводим анализ с информацией 

древних, теми практиками, которые уже проводили, чтобы все пони

мали, что ничего «нового» в принципе нет, мы развиваемся по спирали, 

увеличивая и набирая высоковибрационные потоки энергии. Если 

раньше мы уже подключали Космический Огонь и Космическую Воду, 

то почему вновь мы работаем с этими инструментами? Дело в том, что 

изменилось Энергоинформационное Поле Вселенной, потоки энергии 

стали мощно воздействовать на наши КМТ и нам важно подготовить 

себя и быть проводниками, генераторами для своих Родов. 

Я начинаю небольшой теоретический анализ, для концентрации 

внимания на основных логических моментах предстоящей работы для 

осмысления. 

Огненное тело - это связь существа света с Монадой КМТ. 

Монада - это Божественная основа - Бог Творец внутри Вас. 

Что дает человеку такая связь! 

1. Прежде всего идет обеспечение энергией КМТ. 
Если у нас есть энергия, то мы здоровы, счастливы и можем гaJr 

монично эволюционировать. 

2. Передача программ для эволюции существ Вселенной и развитие 
Многомерной Генетики. 

Таким образом, во время нашей работы на Тонком плане мы будем 

питать наши многомерные тела Эфиром, восстанавливая связь со своим 

5-мерным эфирным телом. Через этот открытый портал в наш комплекс 

многомерных тел устремится Космический огонь, он будет связывать 

с 5-ым измерением и повышать Многомерность. Я уже говорила, что 
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знания Древних приходят к нам в новом информационном потоке. Кос

мический Огонь бьm известен с древности и его называли Огнем Зо

лотого Шивы или Огнем небесного воздуха. А Вифлеемский огонь, 

разве не является Космическим огнем? Все едино! 

У многих ныне живущих на Земле людей существует слабая связь с 

5-ым измерением и со своим КМТ, так как они представители Восхо

дящей ветви. А те души, которые пришли Нисходящим потоком из 6-го 

и 8-го измерения, тоже обладают слабой связью? Нет, они имеют устой

чивую связь. В 2014 году на прием бабушка привела Даниила, 7-летнего 
внука. Я пошутила и сказала: - «Даниил Пророк к нам пришеш;, Эта 

фраза его не смутила, он поднял указательный палец правой руки вверх 

и изрек: - «К вам придут тысячи Пророков!» Очень был интересный 

малый, у него бьmо прекрасное ясновидение, мы с Владимиром долго 

расспрашивали, что он видит в будущем и многое по истечению вре

мени пришло в наш мир. Так что ждем тысячи Пророков, мастеров, ко

торые уже приходят на Землю, и хочется их защитить, от иродов. 

Затем я напомнwщ как три нити в Кисти Саритьямы связаны с 

Объединением Божественных аспектов. 

10-ый аспект- это Буддхическое поле. Любовь и мудрость, на

полняют нашу Божественную Монаду, распускаясь чистым лото

сом в груди. 

11-ый аспект - Аттман, поле генетики, Воля. Вот оно выраже

ние: - « На все Воля твоя, но не моя!» 
12-ый аспект - аспект деятельности и активности. (Аки Яви 

Фрактус - все решение в практике). 

13-ый аспект - это Аспект Высшего Божественного <<Я». 

Тем самым я показываю, что практику принятия Эфирного Огня 5-
го Измерения и соединение с 4-ым и 3-им измерениями можем прове

сти легко и комфортно, управляя силой своей мысли и чистым 

намерением. Провести «Танец Огня» мы можем легко, но как всегда, 

нужно помнить о главном, удержаться на Вершине. 

Нам уже дали помощников, Золотых Божественных Скарабеев. Чи

тайте у Марины Щульц, «Зачем пришли Скарабеи?» №6. ЖМЧ. Мы 

получили команду Божественных Скарабеев, многомерных генетиков 

-320-



~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~.Путь Мага 

и уже начали с ними сотрудничать и получать от них помощь. Обратите 

внимание, что держит Золотой Скарабей в своих лапках - Огненный 

шар, Космический Огонь, портал, который устанавливает связь между 

5-ым и 4-ым измерениями. Более того, могу заметить, как только мы 

приняли команду Золотых Божественных Скарабеев, и, обращались в 

медитации в личной группе поддержки из 5-го измерения, приходят и 

А.В.Суворов, М.И.Кутузов, Сатьи Саи Баба и мой Золотой Скарабей с 

командой ЛюбоРай. 

Но имена у всех Скарабеев разные, к нам пришли: УхаРай, ТинРай, 

АльяРай, к тем сотрудникам Света, кто ещё не получил свои команды 

мы передаем из своих групп. Когда закончим планетарную работу, На

талья задаст два вопроса. Имя её Скарабея пришло НиваряРай, и как 

ни странно она взяла ручку и записала. В конце нашей работы её взгляд 

упал на имя, которое ей было передано, и она увидела Я Равин. 

Мы все дружно засмеялись, ибо помнили историю с её националь

ностью. Любимая племянница моего отца. Её дочь Екатерина вышла 

замуж за Эдуарда, он был из еврейской семьи, очень приятные интел

лигентные и скромные люди. Я познакомилась с ними уже в Германии, 

когда приехала встретиться со своими сестрами. Наталья и Света го

стили у Катерины. И почему-то я спросила Катерину, какую она носит 

фамилию, она осталась на девичьей фамилии. Но почему, удивилась я? 
Катерина мне пояснила, что в семье мужа было принято жениться на 

евреях, сохраняя чистоту крови. Я позвала сестру и спросила, как звали 

её деда по материнской линии, Яков Моисеевич удивленно ответила 

сестра, и глаза её расширились. До неё дошло в 68 лет, что её мать была 
еврейкой, в приморье бежала много евреев от погромов, они меняли 

свои фамилии на Соколовы, Медведевы, Дубровины, как в песне по

ется: «скрывая свою личину», сохраняя свой род. 

Я спрашиваю сестру, а твоя свекровь, Екатерина, какую носила фа

милию? Этим я окончательно убедила свою сестру, что у свекрови Ка
терины течет 75 % еврейской крови. 

Я не думаю, что это будет важно для представителей других наций: 

русских, украинцев, белорусов, поляков и т.д. Они не подвергались 

истреблению и гонению, как Иудеии. Но Катюша тут же эту новость 

сообщила мужу, а тот немедленно позвонил родителям. Я спрашивала 
сестру, почему она не задавалась этим вопросом, мы все нации жили 

дружно, помогали и не делили мир по национальным или религиозным 
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принадлежностям! Только мой папа, почему-то любил мне повторять, 

что он женился на польке, но евреев в моем роду не будет! Хотя его 

лучший друг Андрей Чепур, был дантист еврей. Они были в нашем 

роду и продолжают приходить, и мы принимаем всех с любовью и ра

достью, мы представители одной ветви и наши прародители Плеяди

анцы. Ещё до проведения Планетарной работы мы работали с 

Владимиром и изучали свойства, возможности новых инструментов, 

Божественных Скарабеев и Плеяд, и те, и другие принесли нам много

мерные генетические потоки энергии. 

В чем разница. «Цивилизация Золотых Скарабеев пришла на нашу 

планету из системы двух звезд созвездия Кассиопея - Шедар и Нави. 

Они помогали генетическому сотворению второй Коренной Расы. Кас

сиопея - это одно из созвездий, откуда поступала и снова станет по

ступать генетическая информация, входящая в Геном 64. Но этот геном 
неоднократно изменялся, а потому менялись и представители созвездия 

Кассиопеи. Неизменным оставалось лишь одно - это всегда были Зо

лотые Священные Скарабеи!» (с.111.ж МЧ №6.) 

Так все-таки Геном или Аттманическое поле, Божественный аспект 

11 претерпевал изменения. Для выравнивания тонкополевых структур 
в нашем комплексе многомерных тел необходима постоянная генети

ческая связь со своей Меркабой и со своими прародителями. 

«Мы здесь. Мы - Плеядеанцы, коллективная энергия с Плеяд. У нас 

долгая история. Наши предки пришли из другой Вселенной, которая 

достигла завершенности, то есть Единства». («Приносящие рассвет. 

Послания Плеяд» Барбара Марсиниак.София.2007г.с.9) 

«У наших предков был выбор- вернуться к Первотворцу и прибы

вать в его вибрации или идти дальше. Этот выбор всегда появляется, 

когда достигнута завершенность формы ... Они пришли в Плеяды, по
скольку именно эта звездная система однажды сможет помочь вам в 

самое трудное время ... ! Наши предки входили в число тех, кто сеял 
миры и цивилизации, кто создал изначальный план для Землю>. 

Как вы понимаете, уважаемый читатель, Работники Света при

шли из нашего Будущего и принесли нам Космический Огонь своих Бо

жественных Сердец! 
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Ниже я привожу Ченнелинг принятый в феврале 2018 года Богадном 
Манжелей, вот и сон Владщwира сбылся. 

«Приветствуем Вас, Светочи Земли! Мы - Плеяды. И мы ее 

Голос. Нас множество ... И, в тоже самое время мы - Одно. Мы - Вели

кий Совет Плеяд. Но сейчас мы объединены в Единое Сознание для Пе

редачи Послания Вам. Официально мы говорим Вам о том, что Голубая 

Планета (Земля) вновь перешла под наше Руководство и Поддержку. 

Для большинства Людей на Вашей Планете Земля эти Слова не ска

жут совершенно ничего ... Те же, кто Чувствуют Нас, будут Рады на
шему Возвращению. Несколько Арнов (Дней) назад мы послали на 

Орбиту Земли свой Корабль под названием «Галактика>). Корабль «Га

лактика>) является Кораблем Первой Степени Поддержки. 

Что это значит? 

Это значит, что сейчас мы на связи с каждым пострадавшим, и по

старевшим за последние 2 Артены (2 Года). Вновь говорим о том, что 
для многих на Земле Ситуация казалась Обыденной ... Но это не так. 

Корабль Первой Степени Поддержки «Галактика>) - это Корабль, ко

торый является Космической Звездной Станцией Восстановления. По 

Своим Масштабам он равен Площади всей Евразии. У нас есть и более 

Объемные Корабли. Но Корабль Первой Степени Поддержки «Галак

тика>) является Венцом Творения Плеядианского Кораблестроения. 

В данный момент мы готовы принять на борт для восстановления 

1000.000 Светоносцев. Постепенно Число Светоносцев, которым Ока
жут Помощь, будет увеличиваться. 

Среди Светоносцев Земли есть три Категории: 

1. Носители Света. 
2. Носители Лучей. 
3. Носители Пробуждения. 

На Корабль сейчас мы принимаем 90% Носителей Света, 25% Но
сителей Лучей и 10% Носителей Пробуждения. 
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Для того, чтобы пройти на Корабль «Галактика» необходимо об

ратиться к Звездному Адмиралу Адонай Аштару Шерану и к Звездному 

Артэну Архангелу YpиWly со Словами: 

«Мы понимаем Вашу Занятость и Ваш Труд. Пусть моя Душа Ис

целится, если время пришло. Проявите мое Восстановление на Корабле 

«Галактика». 

Дорогие Светочи Земли, это Выражение - Намерения про

износиться перед Сном. 

Во время Сна Вы будет забраны на Корабль «Галактика» для Вос

становления. Восстановление - это Длительный Этап, который не 

может идти быстро. Восстановление проводится на всех 7-ми Уровнях. 

Восстановление длится от 7 до 16-ти Месяцев. 
Корабль «Галактика» сейчас стоит в ожидании. Вся Команда под

нята на ноги и Готова к Принятию на Свой Борт. Дорогие Светочи 

Земли, мы Рады Нашему Первому Контакту с Вами спустя Длительное 

Время. Последующее Послание, связанное с Жизненной Сексуальной 

Энергией Любви будет передано через Ранэшь. На этом наш Контакт 

Завершается». 

Богдан Манжелей. 

Так устроен мой Мир, мы изучаем всю информацию, полученную 

от других каналов. Эта информация не обошла наше внимание, потому 

что перед планетарной работой Светлана и Наталья спросили о ней 

наше мнение. Мы успешно закончили свою медитацию и приняли 

«Танец Огня», установив прочную связь Эфирных полей 5-го измере

ния с 4-ым и 3-им полями Восходящей ветви. Я не буду подробно опи

сывать, потому что у каждого человека этот процесс проходит по 

индивидуалному сценарию. Включайтесь, трудитесь! Душа обязана 

трудиться и день и ночь. 

Я сегодня начала новую главу в своей деятельности! 

Мы уже знали, что многомерные генетики Скарабеи дают основу 

генетическую, а вот роль плеядианской многомерной генетики носи

тель индивидуальной, генетической нити, которые свойственны опре

деленной душе. Не каждый может сейчас уловить эту нить, все зависит 

от вашего уровня Вибраций, от вашей работы над своим комплексом 
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многомерных тел. Подтверждением служит тот факт, что сказала наш 

профессор, как я уважительно называю Людмилу Константиновну, ко

торой 82 года, она не может с нами сегодня работать из-за высоких виб
раций. Ей нужна индивидуальная настройка. 

Конфиденциальность, отметил Владимир, по поводу «Галактики» 

космического корабля, он давно весит над голубой Планетой и прово

дит с нами генетическую многомерную индивидуальную работу. При

нимайте её с любовью и благодарностью. 
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ГЛАВА 19 
ПРИНЯТИЕ ЧАШЫ ГРААЛЯ --··lil··--

Наша группа из 12-ти Посвященных матерей готовиться 

вылететь в Израиль, где нам предстоит пройти Путь Скорби, 

Осознания, Единства! 

Мы сидим в офисе с Ниной, она психолог, занимается родовыми 

расстановками в течение 20-ти лет и пишет книгу о своей практической 

работе. Познакомились мы с ней в Риге на международном саммите, и 

спустя полгода она попросила ей помочь, снять блоки, импланты и им

принты. Когда я завершила работу с ней, и мы пили чай, вдруг она за

дает мне вопрос: - «Какое отношение ты имеешь к последней династии 

Рюриковичей?» Я удивленно смотрела на неё и начала погружаться в 

свое прошлое воплощение. Вспоминаю, что недавно ко мне обратился 

мужчина с вопросом: - «Почему я чудом спасся и что происходит с 

моей жизнью!» 

Погружаюсь в его прошлое, это был Лжедмитрий 1, чудом спас
шийся цесаревич Дмитрий, последний из Рюриковичей. Если вы знаете 

историю, то это бьm Гришка Отрептев, который служил в Чудовом мо

настыре, а потом в Литве в костеле, там его и заприметили поляки. Они 

и внушили ему, что у него есть сходство с цесаревичем, и повезли в 

Польшу к королю Сигизмунду (Зигмунду). По дороге они останови

лись в Гродно, где Гришка увидел и влюбился в Марию Мнишек, он 

танцевал с ней на балу, блистал своими знаниями, для своего времени 

он был образованным человеком. Григорий просит руки у отца Марии 

Мнишек, обещая один миллион злотых и Земли Псковские и Новго

родские. Обратите внимание, он ещё ими не владел. 

По прибытию в Краков он заключает договор с королем Сигизмун

дом в обмен на помощь, а ему требовалось войско и деньги для взятия 

Москвы, чтобы занять царский престол. Лжедмитрий 1 обещает королю 
Сигизмунду Земли Черниговские и Смоленские, а католической церкви 

открыть двери в Россию, для строительства костелов. Вы видите, 

сколько ОБЕЩАНИЙ раздал Лжедмитрий 1 и ради чего? Чтобы запо
лучить Марию Мнишек. Вот оно, ищите женщину. Возникает вопрос, 

мог ли он управлять страной, в которой царила смута и шла боярская 
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борьба за царский престол, но любовь и жажда обладать Марией Мни

шек затмила глаза. Когда я поняла, что Сергей и есть тот Лжедмитрий 

и подсказала ему, что он проходит урок Обещания, так как раздавал их 

направо и налево и не всегда выполнял. Ему легко давалось в жизни 

многое, власть, женщины, деньги, но дожив до зрелого возраста, он об

наружил себя в разобранном состоянии, потеряв многое. У него была 

Воля, и он шел одержимо вперед, опять раздавая обещания. 

Вы помните, я уже писала о Марии Мнишек, она была ведунья и 

здесь над словами Нины задумываюсь. С детства повторяла фразу 

«Россия место моей ссылкю>. Я Люблю Москву и летаю туда почти 

каждые полгода, посещая Кремль. Я планировала после гибели мужа 

переехать жить в Москву, но судьба меня забросила в Санкт-Петербург. 

Меня всегда тянуло говорить, общаться с поляками. И я едва не купила 

себе дом в Белоруссии, а недавно меня приятель приглашал посетить 

Гродно. И на вопрос Нины у меня сложилась карта и мой ответ ей, что 

я была Марией Мнишек, что была коронована на царский престол, ибо 

стала женой Лжедмитрия 1 и только такая у меня связь с династией Рю
риковичей. Меня бросило в жар, я стала собираться домой и последние 

дни перед пасхой провела в медитации. 

Я просматрела всю свою жизнь, людей, которые приходили в нее, 

и вдруг поняла, что пасьянс сложился. 

Во время учебы в Университете я перевелась на заочное отделение 

и в первую же сессию, на экзамене по атеизму ко мне подошел Алексей 

и спросил, где я успела так загореть. Я любила плавать на лодке и за

горала. Мы разговорились, и оказалось, что живем рядом в санаториях 

на Океанской под Владивостоком. Алексей был военный, майор, зам

полит эскадрильи. Он предложил мне поехать с ними, нам было по 

пути, больше мы с ним не расставались три года, только когда он был 

на сессии или в отпуске. В университете держал за руку, словно боялся, 

что меня уведут. На курсе с нами училиль 87 офицеров и всего 17 дев
чат, ребята прилетали со всего союза, кто-то уже служил за границей: 

в Польше, Германии, Чехии, сам Алексей после Сызраньского Военно

Вертолетного училища 5 лет отслужил в Чехословакии. Выучил чеш
ский язык и писал диплом на тему: «Развитие Развитого Социализма в 

Чехословакию> - в переводе «Руде Права)). 

У нас был прекрасный курс, учились дружно, помогали ребятам, 

прилетевшим из Афганистана, где начались боевые действия. Алексей 
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был старше на 10 лет и относился ко мне поотечески, заботливо, вни
мательно. Когда мы закончили ДВУГУ, он в это время уже служил в 

Улан-Удэ, но подходил срок получения очередного звания, и ему надо 

было переводиться в другую эскадрилью. Алексею предложили Ско

вородино, где-то на Баме. У летчиков ходила байка: - «Бог придумал 

Сочи, а черт Сковродино и Магочу!» Служить там не хотели, далеко от 

цивилизации. Я окончила университет, хотела работать, но перспектив 

в гарнизоне мало. Я знала это с детства, так как сама выросла почти в 

гарнизоне, а мама работала в военном госпитале. Алеша отказался и 

через неделю позвонил, что ему предложили место службы в Германии. 

Он с радостью согласился. Кто не мечтал служить за границей в Со

ветское время, уходили даже на ниже стоящие должности. Он пообе

щал устроиться и прилететь в отпуск забрать меня с Женечкой. 

Меня разбудил ночной звонок из Москвы, Алешка звонил из аэро

порта и сказал, что поменял билет и летит во Владивосток. Утром я 

села на комету и быстро добралась, чтобы встретить его, не понимая 

такой поворот событий, он ничего толком не объяснил, или ещё не про

снувшись, я просто не услышала. Я бьmа счастлива увидеть любимого. 

Мы приехали домой, он объявил моей маме, так как папа был в рейсе, 

что мы завтра идем в ЗАГс, подавать заявление, и в течение двух недель 

нас распишут, больше времени у него не было. Утром как только мы 

проснулись, Женечка попросила его нарядиться майором и отвести её 

в садик. Он любил мою дочь, был ей кровным отцом, в смысле его 

кровь текла в ней, она болела, и ей потребовалось переливание крови, 

их группы совпали и на 4-ом курсе прямо с сессии я с Алексеем и То

ликом (друг Алексея, сослуживец) поехали в Находку, где Женечка ока

залась в больнице. Ей было сделано прямое переливание крови. Женя 

получила облучение на Русском острове в возрасте 1,5 года и тогда в 
сердцах ей отец сказал: - «Пусть лучше она уйдет, чем всю жизнь ра

ботать на таблетки». 

Я была очень молода и не знала силы своего слова, в то мгновение 

я повернулась к нему и сказала: - «Моя дочь будет жить». Не хочу по

вторять все дословно, ибо позже, погибнет его сын от второго брака, и 

он попросит помощи у своей дочери Евгении, которая к тому времени 

будет лучшим юристом, но она откажет ему, так как признавала только 

папу Лешу. В 16 лет она официально сменит фамилию и отчество, ста
нет Алексеевной. 
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Из садика Алексей вернулся багровый. «Что случилось?» - спро

сила я. Дело в том, что он раньше водил её в садик, но был одет по 

гражданке, а утром я ему не успела приготовить одежду. Когда в садике 

Алеша раздел Женечку, она попросила завести её в группу и, войдя, 

крепко держа его за руку, позвала воспитателя: «Посмотрите, мой пап 

летчик!» Дело в том, что у нас были в городе моряки, рыбаки, строи

тели, а вот летчик был только у Женечки. Мы подали заявление в ЗАГс 

и ждали назначенного срока, особо не готовились, был учебный год, я 

работала, он занимался ремонтом. Мы только переехали в трехкомнат

ную квартиру. Свою комнату, которую я получила и родительскую 2-
ух комнатную мы соеденили, это Алексей заставил, чтобы не потерять 

жилье перед моим отъездом за границу. Вдруг меня вызвал директор, 

сказала, что звонит муж. Ему позвонили из части и срочно требовали 

вылетить в расположение нового назначения, в Германию. До регист

рации оставалось два дня, но Алексей попросил меня собраться и по

ехать с ним в ЗАГС. Когда мы приехали, он объяснил ситуацию 

срочным вызовом, заведующая согласилась нас расписать, но Алексей 

стал её уговаривать выписать свидетельство о рождении Женечки на 

его имя, мы просили у её отца разрешение на удочерение, но его мать 

отказала. Для Алексея было важно, Женечка была похожа на него, 

очень любила, да и он не спускал её с рук, в первом браке у него не 

было детей. Он и своим родителям сказал, что это его дочь, они жили 

под Ярославлем. (Вот оно место ссылки Марии Мнишек). 

Стоя сбоку я наблюдала за ним и увидела, как он напряжен, заве

дующая отказала ему, сославшись на то, что проверка для вылета за 

границу будет серьезной. Она была права! Я, молча, взяла свой паспорт 

из её рук и сказала, улетай, когда будет отпуск и будут получены не

обходимые документы на удочерения, тогда и зарегистрируемся. Он 

был в шоке. Я его посадила в такси до аэропорта. Он звонил по ходу 

полета, из Владивостока, Хабаровска, Москвы, Бреста. Из Германии я 

получила письмо, на которое не хватило слов ответить. Мы найдем, 

друг друга, но только в соцсетях и спустя 29 лет. Сейчас его уже нет, 
он ушел. Почему я сейчас пишу о нем, он в прошлом воплощении был 

моим отцом, то есть Марии Мнишек. Вот он и приехал из Ярославля, 

где после казни Лжедмитрия отправили в ссьшку Марию с отцом и всех 

поляков, кто был с ними. В ссылке они жили свободно, на территории 

кремля и сейчас в местном музее есть зал, посвященный смутному вре-
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мени и пребыванию Марии Мнишек. Итак, я установила ещё одну кар

мическую связь, которую отработала. 

Оставались ещё три персонажа. Лжедмитрий 11 (Тушинский вор), я 
быстро определила, что это Василич, он жил в районе Тушино под 

Москвой, но у Марии бьm сын от него или от Григория, казака, которого 

она полюбила, потому что за Лжедмитрия 11 Марию долго уговаривал 
выйти замуж отец. Они продолжали жить в ссылке в Ярославле, а Ту

шинскому Вору нужна была коронованная особа. Мария Мнишек ус

пела-таки короноваться на престол царства Российского. Все-таки отец 

уговорил Марию вступить в этот сомнительный брак, это давало ей воз

можность вернуться в Москву, в Кремль. Она бьmа молода и после двух 

лет уговоров приняла предложение. Но опять царствование было не

долгим, они вынуждены бьmи бежать, скрываться на реке Яик, где были 

пленены. Лжедмитрий 11 (Тушинский вор), казак Григорий и Ивашка 
Воренок, так в народе называли сына. Их казнили, обезглавив, а головы 

бьmи посажены на кол, а самая страшная смерть досталась трехлетнему, 

невинному ребенку. Его повесили, но петля не затянулась, и ребенок 

окоченел на морозе. Им был мой ассистент Владимир. Казак Григорий 

бьm Владимир Николаевич, который сыграл свою роль. Перевезя меня 

в Санкт-Петеребург он мне говорил, что я «черная вдова», чему я очень 

сильно возмущалась. Это было 14 лет назад. Теперь мне понятно, что 
он имел в виду, Мария Мнишек была «черной вдовой». 

Вот так, накануне Пасхи и своего шестидесятилетнего юбилея, ана

лизируя свою жизнь, родных и любимых мной людей, те фразы, кото

рые часто произносила и разрубила «Гордеев узел». Дорогие мои, мне 

не просто дался этот текст, слезы текли и продолжают бежать из моих 

глаз. Я прошу у Женечки прощение, что дважды лишила её отца, она 

всю жизнь ждала своего папу Лешу. Мы проходим уроки и наша Гор

дыня, наше Эго задает нам чистоту вектора развития. Прожив 60 лет, 
прихожу к осознанию: «Кто я, и какие уроки прохожу?» К Владимиру 

отношусь, как к сыну, работаю и с его мамой, помогаю ей встать на 

Путь исцеления. Я написала эти строки, чтобы прежде, чем в чем-то 

обвинить своих близких, уйти, не отработав урок, постарайтесь понять, 

для чего этот человек пришел в вашу жизнь. Он может быть и вашей 

матерью, бросившей на произвол судьбы или убийцей, но каждый вы

бирает свой контракт и наша задача, быть внимательней к тем, кто нас 

окружает. Мы, помогая людям, помогаем себе пройти достойно свои 
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уроки. Каждый раз я задаю вопрос: «Чему эта ситуация меня может на

учить?>> Мудрости Вам! 

Я очень древняя душа и думаю это мое завершающее воплощение 

на Земле. У меня существует тесная связь с 5-ым измерением. Я буду 

жить ещё очень долго, помогая обрести Единство Духа, тем, кто готов 

встать на свой Истинный Путь! 

Кстати, на этом история с Польской королевской свитой у меня не 

заканчивается, сейчас, забегу немного вперед, и вернусь к нашей мис

сии в Иерусалиме на Земле обетованной. 

Вернувшись из Стамбула, через 1 О дней я улетела в Астану, а затем 
в Новосибирск, надеялясь, что поработаю с Сергеем (Лжедмитрием 1). 
Послала ему сообщение, заказала отель, но не рассчитывала, что он 

встретит меня в аэропорту. Когда выходила первой после паспортного 

контроля, в пустом зале стоял Сергей. Я была несколько смущена та

кому вниманию, устала после напряженной работы в Астане и пред

положила отдохнуть. Однако, у него были другие планы, и он 

предложил мне поехать в бизнес- центр, встретиться с Тамарой Ива

новной, чтобы обсудить бизнес-проект. Я недолго с ним спорила и мы 

поехали на автобусе. До этогоон бьm в Томске и приехал срочно встре

тить меня, оставив там машину. Тамара Ивановна была деловой жен

щиной, которой было под 70 лет, но выглядела энергичной, умной, 
живой дамой. Она владела солидным бизнесом, но пару заводов были 

с низкой рентабельностью, и она решила их продать. Я выслушала её 

предложения, и она повезла меня в отель. Сергей растерянно стоял у 

машины, а она словно вцепилась в меня. Мы подъехали к отелю 

Гроска, но она не просто высадила меня, а пошла, проводить и посмот

реть, какой номер у меня заказан. Я заказывала бизнес-номер на 19 
этаже с видом на вечерний город. Мы договорились, что если моих 

партнеров заинтересуют её предложения, то завтра она приедет за 

мной, чтобы обсудить детали .. Спала я очень плохо, только утром по
няла, в чем дело, меня расшатывало вместе со свечкой, кружилась го

лова и утром я покинула номер, продолжив работать в библиотеке. Я 

переписывалась с юристом, бухгалтером и директорами, решала ряд 

вопросов с документами, которые необходимо было проверить и потом 

позвонила Тамаре, сказав, что я готова с ней продолжить переговоры. 

У Сергея были проблемы с бизнесом, ему надо бьmо срочно решать 

вопросы, он подъехал к обеду, мы только начали с ним обсуждать его во-
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просы, как появилась Тамара Ивановна и увезла меня. Сергей опять 

стоял у машины и хлопал растерянно глазами. В офисе мы сели пить чай 

и Тамара, вдруг перейдя на ты, начала рассказывать про себя удивитель

ные вещи. Я слушала, смотрела и молчала. Изучив документы мне надо 

бьmо ехать в аэропорт, но перед тем как выйти из офиса, повернулась к 

ней и спросила: - «Сергей вам сказал, кто Я? Я Маг и могу вам подска

зать, какие блоки вам не дают выйти из бизнеса?» Она легко меня вы

выслушала и согласилась с моими аргументами. Томара вместе с тем 

напоминала короля без свиты, все делала сама и ходила, как мужчина 

вместе с тем занималась в свое время космоэнергетикой, но остались не 

решенные вопросы, поэтому получила ряд серьезных предупреждений. 

Мы ехали в аэропорт, Тамара боялась опоздать к моему рейсу, но я 

её успокоила, что дорога будет свободной и домой она вернется без 

пробок, несмотря на час пик. Когда я шла на посадку, раздался звонок, 

Тамара удивленно сказала, что доехала быстро, даже на АЗС не было 

машин, и поблагодарила. Рейс был вечерний, лайнер свободный, но 

мне не спалось, в какой-то момент я начала анализировать ситуацию с 

Тамарой и получила ответ, она была Королем Зигмундом и сыграла 

свою роль в жизни Сергея (Лжедмитрия 1) и меня (Марии Мнишек). 
Вот теперь круг замкнулся, все актеры были в сборе, и было важно по

нять, какой урок проходит каждая душа. Через пару дней она мне по

звонила, сказала, что все время думает о нашей встречи, а я рассказала, 

что пришло мне о нашем прошлом. Мы общаемся, но уроки ещё у Та

мары и Сергея не отработаны. У них есть ещё время, и я помогу им 

пройти и осознать свои самые глубокие уроки, когда они были связаны 

с властью, где пролита много крови, религиозными войнами, здесь ещё 

есть, с чем работать. Тамара периодически звонит и просит меня при

ехать в Новосибирск. 

*** 
Нас было 12 человек, вылетали в Израиль разными рейсами. 

Утром на такси мы приехали с Женечкой в аэропорт, там меня ждали 

Ира, Елена, Света, Ира с Олесей из Волгограда. Быстро прошли ре

гистрацию и сели в самолет. Мои мудрые дамы сделали настройки, 

попросили Аштар Шерана и Кайли Асса доставить нас в Бен Гурион, 

полет прошел легко, если не считать мою работу с дамой и бортпро

водниками, которые тоже потихоньку попросили меня помочь. Нас 

ждал автобус, трансфер водителем которого был соотечественник 
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Борис. Он доставил нас в отель. Мы поселились в центре, недалеко 

от старого города и вечером отправились на рынок, купить себе мест

ных фруктов и овощей. Куляш с Мариной приехали через час, их 

рейс из Астаны был позже. Алеша с Леной прилетали на следующий 

день утром, а вот Нина, ей пришлось пройти все круги, прежде чем, 

она доберется до нас. 

Это был обычный азиатский рынок, с множеством лавок, зазыва

лами и большим потоком покупателей. Большого интереса он у нас не 

вызвал, мы сделали покупки и вернулись домой. Надо было собраться 

с мыслями, подготовиться к нашей миссии. Мы получили от Семьи 

Света задание, прибыть 12 посвященным матерям и в 12 часов у Храма 
Гроба Господня провести Вселенскую медитацию. У меня было много 

вопросов, но я знала, что в нужное время все пройдет наилучшим об

разом. Нины не было, связь с ней прервалась, она застряла в Санкт-Пе

тербурге, был сильный ветер, потом зависла в Москве, сражалась с 

Люцифером, а потом в Вильнюсе. Она бьmа последней, кто принял ре

шение лететь с нами, ещё в Риге она обняла меня и сказала, что я её 

мать. Потом в Питере, когда я с ней работала, она обнимала меня, пла

кала и радовалась, что нашла свою Мать из прошлого воплощения. Во 

время нашей последней встречи она увидела, что была Марией Маг

далиной, меня она видела в облике Девы Марии. Я многое повидала в 

своей жизни и эту новость приняла спокойно, сказав, что наши души 

проходят несколько эманаций, и это один из Аспектов души. 

Утром мы позавтракали в 8 часов и вышли в старый город. Мы ра
довались солнцу, той Божественной энергии, которая струилась со всех 

сторон, девочки делали селфи. Утром мне подарили подарок, жемчуж

ные бусы и ажурный шарф багряного цвета, словно он был пропитан 

кровью. Я покрыла им голову, и таким образом скрывалась от солнца. 

Мы подошли к Яфским воротам неспеша. Когда решили присесть на 

скамейку я обронила темные очки и забьmа про них. Я пошла и вдруг 

почувствовала темноту и слезы полились из моих глаз. Я не чувство

вала боли физической, была глубокая душевная боль, словно открылась 

не заживающая рана. Она была нестерпимой, жгла грудь и глаза. Же

нечка вернулась, нашла очки, но я попрежнему не могла смотреть. Мы 

зашли в старый город, посетили лавку, девочки делали покупки, свечи, 

иконы, было ощущение, что тянули время, нам надо было пройти до

рогой Скорби, по которой гнали солдаты Иисуса, сына моего, его ис-
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тязали и предали ученики. Когда мы вступили на дорогу скорби, каж

дый наш шаг, отражался стоном в груди. 

Ощущения от Крестного пути невозможно передать словами! Одно 

то, что ты медленно идешь той же дорогой, что и Иисус Христос, более 

двух тысяч лет назад, заставляют мозг буквально взрываться. А под 

конец я вообще впала в какое-то трансовое состояние, когда ощущение 

реальности пропало совсем ... 
Началом этого пути считаются Ворота Девы Марии, или их еще на

зывают Львиные. Через них Иисус вошел в город в Вербное воскресе

ние. Здесь и начался тот самый путь к третьей остановке - месту, где 

Христос впервые упал под тяжестью креста. На следующей остановке 

Иисус встретился со своей матерью, которая обогнав толпу, терпеливо 

ждала сына. Кстати, это событие не упоминается ни в одном описании 

в Библии. Гид сказал, что это просто - дань традиции, Божьей Славе 

через великое страдание. 

Первую остановку - мы сделали на месте, где Христос был приго
ворен к казни Понтием Пилатом в Претории, там находилась темница 

Христа и мы посетили её. 

Вторую остановку - мы сделали в церкви Бичевания, где Иисуса 

жестоко били, надели на него багряную плащаницу и возложили на го

лову терновый венец. Здесь же он по легенде и принял свой крест. 

Третья остановка - место, где Христос впервые упал под тя

жестью креста. 

На четвертой остановке - Иисус встретился со своей матерью, 

которая обогнала толпу и терпеливо ждала сына. 

Пятая остановка - была на углу улиц Виа Долороса и Эль-Вад, 

именно на этом отрезке пути стражники решили «ускорить)) процессию 

и отдали крест Симону Киринеянину. Нам даже показали на стене ка

мень с углублением от руки Иисуса. 

На шестой остановке - произошла встреча с Вероникой. Вероника 

причислена к лику святых, потому что вышла навстречу Христу и 

отерла его лицо платком, смоченным в холодной воде. Плат Вероники 

(или его копия) сейчас хранится в Риме, в Соборе Святого Петра. 
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На седьмой остановке- Христос упал во второй раз, споткнувшись 

о порог Судных ворот. Перед этими воротами преступникам зачиты

вали окончательный приговор без права обжалования. 

На восьмой остановке - Иисус обратился к людям Иерусалимским. 

Наверное, все слышали эту знаменитую фразу: «Не по мне плачьте, а 

по себе и своим детям». Ведь вскоре после казни Христа город был раз

рушен почти до основания, убито около 600 ООО человек, а еще больше 
- угнано в рабство. 

На девятой остановке - Иисус упал в третий раз, когда впервые 

увидел место своей будущей казни - Голгофу. 

На десятой остановке - с Христа сорвали одежду перед распятием. 

На одиннадцатой остановке - Иисуса прибили к кресту. 

На двенадцатой остановке - он умер. 

На двух последних остановках тело Спасителя сняли с креста и по

ложили в склеп, откуда и произошло потом Воскрешение ... » - так вы

глядит дорога скорби. Но я шла с болью в груди ослепленная своим 

горем матери и ничего не видела. Только когда мы подошли к Храму, я 

стала приходить в себя, войдя в храм, я опустилась на колени перед кам

нем, на который после распятия Ученики принесли своего учителя, я 

сняла с головы шарф и стала собирать Миру, и мой шарф стал кровавым, 

словно кровь сына пропитывала его, слезы душили меня. Храм бьш пуст, 

кроме нас здесь не было ещё паломников, дочь усадила меня на скамью, 

пока остальные совершали свою молитву. Затем мы стали обходить все 

нефы, совершая молитву, у каждого были свои слова для молитвы. 

Храм быстро наполнялся людьми всех наций. К указанному времени 

мы все собрались около кутафии, это место, где покоился гроб с телом 

Иисуса. К этому времени подошли Елена с Алесеем, а Нины так и не 

было. Очередь все возрастала и вскоре, стало тесно. Мы стояли своей 

группой, но к нам просто прилипло Африканское племя. Они были в 

белых одеждах, с религиозными знаками и темным цветом кожи, но 

очень доброжелательные. В какой-то момент мы все стали медитировать 

и чувствовали, как к нам подключился Галактический Совет, Духовные 

Учителя и мы минут на 15 просто замерли на месте. Все ощутили тя
жесть на своих плечах, словно каждый из нас нес всю Голубую Планету. 

Оставаясь в таком состоянии мы увидели мощный поток Света Энергии, 
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который струился через отверстие в куполе над Храмом Гроба Господ

него, и, подняв головы, мы увидели огромных размеров лик Христа и 

своей любовью он окутывал весь Род людской, животворящий огонь 

лился нескончаемыми потоками Безусловной любви, объединяя всех 

под своим покрывалом. Дальше мы шли по инерции, находясь в трансе, 

и долго ещё сидели напротив, не желая покидать храм, тихо перегова

риваясь между собой, делились своими ощущениями после исцеления 

души. Что было удивительно, паломники, как заполнили храм к 12-ти 

часам, так и быстро его покинули, людей стало мало и в храме свободно. 

Все могли спокойно сделать фото на память и осмотреться, на основа

ниях колонн были начертаны руны, количество свечей было 9 и т.д. Мы 
читали подсказки, анализировали и сопоставляли. 

В таком Божественном состоянии мы покинули Храм Гроба Господ

него, и пошли по улочкам старого города к Стене Плача, она вскоре от

крылась нашему взору. Мы увидели на большой площади много 

мужчин. Военные здесь принимают присягу. У стены стояли мужчины, 

сложив руки и молились. Мы начали пробираться к женской половине, 

к стене плача. Везде стояли металлоискатели, военные проверяли 

сумки, так как отвечали за нашу безопасность. Группа пробиралась к 

стене через ряды стульев, на которых лежали библии, торы, сидели мо

нахини, паломники, все были погружены в себя. Та энергия, которая 

здесь ощущалась, по истине бьmа намоленной. В этом месте было не

смолкаимое щебетание птиц, а в стене были расщелины между кам

нями, откуда сияли записочки, положенные паломниками. Они как 

тысячи Ангелов кружились над головами паломников, стаями сидели 

на стене, принося людям радостную весть! Мы присели с Куляш, она 

все время шла со мной рядом, поддерживая за руку, хотя мое зрение 

вернулось. Я погрузилась в глубокую медитацию, обратилась к своим 

Космическим Родителям и в таком Божественном блаженстве пребы

вала, как вдруг почувствовала, что мне в открытые руки положили Ан

гельское дитя. Я чувствовала тепло и нежность этого хрупкого тельца, 

которое шевелилось, знакомую энергию, которую излучало оно, и по

няла, что мне в руки положили внука. Продолжая получать информа

цию, я узнала, кто из моего рода воплотится у моей дочери Анны. 

Нежно прижав свои руки к груди, я удерживала это Божественное яв

ление, и мы потихоньку стали продвигаться к выходу. 
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Мы продолжали свой Путь, огибая дворец Царя Соломона, повер

нули налево, рассматривали руины, оставшиеся после раскопок. Идем 

в Церковь всех Наций. В этом необычном Божьем Храме постоянно 

царят полумрак и безмолвие. Солнечные лучи, которые попадают 

внутрь через темные синие витражи, рассеваются. И только небольшое 

свечение, образующееся от свечей и лампадок, усиливает контраст

ность мрака и света, символизируя последнюю ночь, которую на земле 

в тяжелых раздумьях провел Христос. Произошло это перед арестом 

Иисуса, перед тем, как он «испил чашу страданий». Здесь находится 

камень, на котором он молился в свою последнюю земную ночь. Сего

дня на этом месте стоит Церковь Всех Наций, известная также под на

званием «Базилика Агонию>. Сам же камень оставлен под сводами 

храма рядом с алтарем, обрамленный «терновым» венком. 

ИСТОРИЯ ПОСТРОЕНИЯ ЦЕРКВИ ВСЕХ НАЦИЙ 
В ГЕФСИМАНСКОМ САДУ 

Проект принадлежит итальянскому архитектору Антонио Барлуцио. 

Храм бьm возведен в 1924 году непосредственно на фундаменте часовни, 
которая в ХП веке бьmа возведена крестоносцами. Она с 1345 года нахо
дится в заброшенном состоянии. Примечательно, что сама средневековая 

часовня тоже была сооружена на фундаменте еще более древнего храма. 

Это была византийская базилика IV века, разрушенная землетрясением 
в 746 году. Мы входим через Гефсиманский сад, где молился Иисус в 
свою последнюю ночь, отпустив своих учеников. Здесь находятся олив

ковые деревья, которым более 2000 лет, их огромные стволы невозможно 
охватить руками, на них следы рук, слез, слов, любви Иисуса. Написала 

эти слова и слезы потекли из моих глаз, боль отозвалась в моем изранен

ном сердце по сыну! Это глава дается мне тяжелей всего, я останавли

ваюсь на пару дней, пишу другие главы, а потом вновь возвращаюсь и 

прошу у Сына, Отца, Матери даrь мне душевных сил закончить эту mаву. 

И вновь вижу над собой Лик Христа, он такой же огромный, каким 

он предстал перед нами в Храме Гроба Господнего и получаю мощный 

поток энергии, который струится в моем сердце и слова выходят легко, 

как и слезы. Обойдя весь сад, заботливо ухоженный, где растут тысячи 

алых, желтых роз, мы подходим к Храму. В зале полумрак и пусто. Мы 

медленно начинаем обходить Храм вдоль стен. 
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На стенах мозаикой выложены картины, которые отражают сцены 

«Гефсиманского моления», «Предания Спасителя» и «Взятия Христа 

под стражу». Внутри современного храма сегодня можно увидеть 

остатки древнего мозаичного пола - подтверждение существования на 

этом месте византийской церкви. Мы рассаживаемся на скамьи, как 

вдруг открывается алтарь, и выходят священнослужители, словно из 

ниоткуда, появляются полный зал паломников и начинается служба. 

Как и у Храма Гроба Господнего, здесь присутствуют представители 

всех религий, наций, но они едины в своей любви к Иисусу. Выйдя из 

Храма, мы поднимаемся вверх в русский православный храм. 

Поднявшись чуть выше в гору, оказываемся в Церкви Святой Марии 

Магдалины с золотыми куполами. Это русская православная церковь, 

построенная в память императрицы Марии Александровны, жены им

ператора Александра 11, являющаяся образцом русской архитектуры 
московского стиля. Сегодня русский участок в Гефсимании с храмом 

св. Марии Магдалины находится в юрисдикции Русской Православной 

Церкви за границей. Мы медленно поднимаемся по Маслиничной горе, 

проходим к Церкви Святой Марии Магдолины, она оказалась закрытой. 

Но следом за нами идет монахиня и открывает для нас врата, а следом 

идут люди, заполняя весь храм. Я присаживаюсь в сторонке и наблю

даю, как люди спешно пишут записочки, ставят свечи, быстро молятся 

и убегают. Все, конечно же, ожидают Чуда, но при этом забывают за

глянуть в свою душу, вспомнить свои дела, свое поведение, свои мысли. 

Поймите, духовная работа, это не чтения книг, медитаций - это глубокая 

работа над собой. Своим ученикам я люблю повторять притчу ОШО. 

Сидит учитель с учениками, подходит человек и плюет Будде в 

лицо. Будда вытер лицо и спрашивает? - «Еще, что-нибудь?» 

Человек трижды плюнул Будде в лицо, ответ был один: - «Еще, что

нибудь ?» Обескураженный человек развернулся и ушел. Подпрыгнули 
ученики Будды и закричали, мы его догоним и побьём, он оскорбил на

шего учителя. На что Будда им ответил: - «Продолжаем урою>. Прошло 

три дня, человек вернулся, упал ниц к ногам Будды и благодарил за 

урок. Суть притчи такова: - «Не реагировать, достичь улыбки Будды». 

Легко ли достичь состояния Будды? Попробуйте. У вас обязательно по

лучится, проходя свои уроки с любовью и мудростью. 

Мы спускаемся с Масляничной горы, слегка уставшие, было часов 

пять вечера, пора возвращаться в отель, пришлось остановить микро-
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автобус, и Ибрагим согласился нас быстро доставить. Он летел по го

роду, умело объезжая пробки узкими улочками. У меня возникла идея, 

дело в том, что 22 часа нам необходимо было уехать в Хайфу, это суб
бота Шаббат. Оказывается, евреи не работают и многие автобусы и по

езда отменены. Турфирмы предлагали дорогой тариф, я обратилась к 

Ибрагиму с просьбой, отвезти всю группу, написав нашу цену. Я её за

низила вдвое той, что предлагали турфирмы. Пока Ибрагим думал, 

считал в уме, я видела, что вся группа работала с ним, и он согласился, 

набросив 50 долларов. Это было шикарно! Мы могли спокойно отправ
ляться следующим днем на мертвое море, купаться в кристаллической 

воде. Все складывалось просто Божественно. В отеле нас ждала Нина. 

Она только спустя сутки добралась до отеля и отдыхала. Но моя работа 

на этом не заканчивалась, мы каждый день работали с Куляш с Семьей 

Света и получали новые задания, кроме того я работала со своими уче

никами. У некоторых стали проявляться эманации, Иуды, Ирода, 

Марии Магдолины. Мне приходилось много работать индивидуально, 

ведь с некоторыми мы встретились впервые. 

День, проведенный на Мертвом море подарил нам солнечных сил, 

стойкий загар и запах сероводорода. Мы очутились словно в другом из

мерении. Дорога вдоль гор восхищала нас, было ощущение, что мы 

ехали между мирами, которые пластами отпечатались на срезе гор, они 

разговаривали с нами своей историей, обнажали душу. Сложно передать 

всю гамму чувств, которая молнией пробегала по нашим тонким телам, 

мы впитывали её с солью, кристаллизуясь как снаружи, так и изнутри. 

Во время поездки мы работали с Лемурийскими Эфирными Кристал

лами, соединяя прошлое, с настоящим и будущим в Единое Целое. 

Вернулись мы расслабленными и уставшими от избьпка энергии. Я 

пошла работать с Ириной, с её эманацией души, которая кровоточила. 

Ира рассказывала по скайпу, что её ноги покрьпы коростой, живот после 

неудачных операций бьш огромных размеров, почти лежал на её ногах. 

Работала я с ней осторожно, необходимо было помогать, открылся 

свищ на животе, и потекла сукровица. Во время работы она видела 

много картин, связанных с этим местом на святой земле. Она была 

самым сложным участником нашей группы. Это сильная женщина, её 

поддерживала дочь Олеся, цыганского рода племени. Наша группа 

тоже была разных национальностей: русские, евреи, казахи, австро

итальнцы, поляки, поморы, но всех нас объединяла Семья Света. 
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Мы получили новое задание, которое меня немного озадачило. 22 

апреля в 11 часов за нами должен был приехать автобус с Ибрагимом, 
а нам надо было успеть посетить Храм Аппостола Петра Галликанти. 

Над этой церковью возвышается золотая фигура петуха, которая на

поминает одно из самых драматичных событий, описанном в Еванге

лиях - отречение св. Петра. Как сказано в Евангелии: « ... вспомнил 
Петр слово, сказанное ему Иисусом: прежде, нежели петух пропоет 

дважды, трижды отречешься от Меня, и начал плакать». (Мк. 14-72.) 
Само слово Gallicantu в переводе с латыни и означает «пение петуха». 

«Храм византийского периода, освященный в честь раскаяния св. 

Петра, был построен при императрице Евдокии в 457 году. Святыня 
просуществовала до 1О1 О года, когда была разгромлена мусульманами. 

В 1102 г. церковь отстроили крестоносцы и нарекли ее именем, ко
торое мы знаем сейчас. Нынешнее здание достроено в 1920 г., но освя
щение состоялось лишь в 1931 г. Эту дату и называют завершением 

строительства. 

Архитектором был преподобный Этьен Бубе. В этом же месте по

мещали дом первосвященника Каиафьш. арх.справка. 

Отправлясь утром с группой, мы не предполагали, сколько испыта

ний выпадет на нас, я уже оговорилась, что у некоторых проявились 

эманации Иуды, Ирода и т.д., они боялись встречи с прошлыми своими 

уроками, не готовы были их принять. Помня, как тяжело нам дался 

Путь Дорогой Скорби через Старый город, мы решили идти вдоль кре

постной стены, этот Путь был длинней, но мы надеялись его преодо

леть быстро. Каждый раз, подходили то Марина, то Нина с картой и 

просили нас завернуть то в одну сторону, якобы мы сбились с Пути. Я 

видела, что их держат внутренние страхи, так как сама испытала такой 

же в первый день и мы послушно поворачивали в старый город, словно 

отмечаясь на станциях вновь возвращались на свой Путь. Последний 

наш поворот был к статуе царя Давида, словно с ним надо было поздо

роваться и попросить разрешения идти дальше. 

Наконец мы увидели золотой Купол с Петушком и стали спускаться 

к храму. У самого входа на территорию церкви находится скульптурная 

композиция, изображающая отречение Петра, мы увидели фигуры са

мого апостола, женщины, петуха и римского воина. Скульптурная 

группа установлена в честь празднования 2000-летнего юбилея хри

стианства. На воротах, покрьпых кованым железом, выбиты барельефы 
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с евангельскими сюжетами, где изображен Иисус, с поднятыми тремя 

пальцами. Правее выставлены две мозаики византийской эпохи, кото

рые нашли при раскопках. Мы входим в Величественный, с порази

тельной по своей красоте мозаикой, с изображениями евангельских 

мотивов на алтарной части храма. Купол украшен мозаичным витраж

ным стеклом в виде креста и напоминал звездное небо. В центре ро

зетка с 8-ю лепестками. На стенах мозаичные пано, сами стены 

разделены на три яруса. В нижнем правом углу панно из мозайки с 

изображением трех Дев Марий. На втором - 12 апостолов, Святой Петр 
здесь облачен в одежды, как у Римского Папы. Такие же одежды, богато 

украшенные и на других апостолах, учениках Иисуса. Справа весит 

пано, выполненное мозаикой - картина «Тайная вечерня», только здесь 

вместо Марии Магдалины по правую руку только Золотой Нимф. 

Мы все очарованы этим залом и той энергией, которая спускается к 

нам. Мы садимся и начинаем медитировать, к нам подключается Семья 

Света. Вот в чем была задача нашей поездки, в ходе совместной работы 

идет аннигилирование Святых Аппостолов и замена их Духовными 

учителями Света. Мозаика света залила весь Храм, заиграла красками, 

шло преображение Вселенной. В это время в Храм пошли рекой па

ломники, а из Алтаря вышли святые отцы. Они удивленно смотрели, 

что произошло. 

Туристы осматривают Храм и быстро покидают алтарную часть, а 

мы продолжаем купаться в Божественных энергиях Семьи Света. Мы 

увидели Чащу Грааля, которую начинаем возвращать Миру и Вселен

ной. Крипта и нижняя церковь находятся ниже, мы спускаемся по лест

нице. Под самой церковью расположена маленькая часовня и пещеры, 

которые, вероятно, были частью византийской церкви. На стенах этих 

подземных помещений можно увидеть кресты. Считается, что один из 

этих гротов мог быть местом заключения Иисуса. 

По лестнице, находящейся севернее участка, которую занимает цер

ковь, Иисус шел молиться в Гефсиманском саду. Из этого места он от

правится и дорогой скорби в свой последний Путь к Вознесению. 

Скульптурная композиция вызывает жалость к Петру, его испуган

ный взгляд. На вопрос стражника: ты знаешь Иисуса? он трижды от

ветит, что незнаком, хотя накануне клялся идти с Учителем до конца. 

Завершив свою работу, мы спешим через старый город к Яфским во

ротам, чтобы успеть прийти вовремя в отель. Но обратный путь был 
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легким. Только Давид встретился на моем Пути и просил вернуться. 

Нас ждал автобус с Ибрагимом, все молча, загрузились, и нас ждала 

Хайфа (Привет Душе на языке Света). 

Эта глава дается мне очень тяжело, как только я её пишу, меня воз

вращают в то время, когда жил Иисус и Дева Мария. Я обратилась к 

Владимиру, просила подсказать, что не так? Я как только напишу один 

сюжет, то ухожу в другие главы моей книги. Владимир правильно от

ветил мне, что дорога скорби и сострадания вобрала в себя столько 

энергии, что как только я приступаю писать эту главу, у меня начинают 

катиться слезы. Поэтому я напишу только про нашу работу и те новые 

ключи, которые мы здесь получили. 

Спустя неделю я вернулась к написанию этой главы. Доктор Роман 

прислал мне привет из Иерусалима, со святой земли, напомнил, что 

надо закончить этот этап. Причем на этой неделе приходило много под

сказок из разРiых мест, Святая Земля звала меня. 

Когда мы выехали из Иерусалима на автобусе, то перед нами рас

крьmась Чаша Грааля. Мы не ехали, а словно на колеснице неслись под 

облаками, у всех было такое состояние, и сама долина открылась на

шему взору как огромная чаша. Звучала тихая восточная музыка, я по

тихоньку подсаживаюсь к Куляш и спрашиваю её об ощущениях. А 

дальше, вся группа подтверждала, что мы все находимся, как на ков

чеге, и несет нас в Хайфу. 

Хайфа встретила нас ясным небом, голубизной морской воды и гор

ными вершинами.Апартаменты оказались просто шикарными, номера 

огромные, да ещё с уютными открытыми террасами. Мы жили неда

леко от Висячих садов Бахая и утром, рано разбуженные многого

лосьем птиц отправились в райский сад, иначе называть его нельзя, так 

он красив и является украшением Хайфы. Мы вошли через нижние 

врата и были удивлены, дальше охрана пускала только представителей 

Бохайской религии. Мы погуляли на этой террасе, любуясь красотами 

и делая селфи, затем я попросила встать в круг, нам предстояла работа. 

Мы вошли в состояние медитации, и сразу к нам подключилась 

Семья Света и полилась информация: - «Мы вошли во Вселенское 
Планетарное Единство, подключили весь свой комплекс многомерных 

тел, призвали свою личную группу поддержки и свое Высшее «Я!» 

Что здесь пришло нового, эволюционного? Раньше мы входили в 

свою объединенную чакру. А здесь идет включение во Вселенское Пла-
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нетарное Единство всего КМТ человека, мы стали Единым Коллектив

ным Сознанием! Все чувствовали, как этими нитями связали нас и мы, 

словно оказывались в Чаше Грааля, как в Материнском ложе, мы вер

нули на Землю Богоматерь! 

Следующий день мы провели на экскурсии в Назарет, в храме, где 

жило Святое семейство, заглянули в пещеру, где по преданию жила 

семья с Иисусом после возвращения из Вифлеема. Сюда же после 

странствий вернулся он со своими учениками. Мы проехали по всему 

его Пути, отведали Рыбу Святого Петра, посетили храмы, окунулись в 

святые воды реки Иордан. Там надо быть, нет смысла описывать свое 

состояние блаженства, оно у каждого будет свое, как, впрочем, было у 

моей группы. В свободное время девочки бегали по бутикам. Они по

купали сувениры, загорали на море, ходили на экскурсию в Бохайские 

сады. Мы с Куляш поехали в Тель-Авив, выполнить просьбу Сергея, 

встретились с Адэмом. Что было удивительно, мы везде встречали вы

ходцев и стран СНГ. Они тянулись к нам, общались, подсказывали, 

просили помощи. Я все-таки большую часть проводила в медитации, 

в раздумьях, получала ответы на свои вопросы. Мы окрыленные воз

вращались домой, в Единстве творения и Вдохновения, наша жизнь об

рела новый Путь! 
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ГЛАВА20 

КУНДАЛИНИ. 

ОТКРЫТИЕ КАНАЛА ИЗОБИЛИЯ •• 1!1··--
Молодые люди часто проявляют свое неподдельное любопытство и 

предпочитают вместо кропотливой работы над своим Духом искать 

легкие Пуги. Как-то мне позвонил Михаил и полюбопьпствовал, знакома 

ли я с «Папой и Бородой», это инструкторы по проведению семинара 

Кундалини и предложил посмотреть их рекламный ролик в интеренете. 

Я не буду давать оценку, это их ответственность перед Творцом. Но 

Михаила попросила быть аккуратным в общении с ними и если он 

почувствует разбалансировку своего Комплекса Многомерных тел 

позвонить мне. Вечером по телефону раздался встревоженный голос 

Миши: - «Людмила Петровна спасайте меня!» Дело в том, что у каждого 
из нас есть тонкости своей энергетики, особенность Михаила была в 

сильном открытии сердечной чакры, расширении сознания и ему самому 

не всегда удавалось уплотнить и гармонизировать себя. 

По этой причине я со многими работаю индивидуально, чтобы 

была возможность контролировать и помогать укреплять свой КМТ. 

Так получилось и в этот раз, но каждый должен пройти свой опыт. Я 

расспросила его, в чем заключалась работа с группой на семинаре - на 

тренинге, который проходил в спортивном зале, где бьшо 60 человек. 
Применялись последовательно разные техники: рейки, йога, поющие 

чащи, шаманские танцы и ещё мало мне понятные действа. На 

следующий день приехал Михаил и мы провели с ним технику Блок 

Кундалини частьl, и наполнились энергией блока «Золотой Телец!» 

Получилось гармоничная, комфортная работа, энергии вставали на 

освобожденные лепестки, заполняя всё чакральное пространство. Мой 

анализ в проведенных мероприятиях носит длительный характер. В 

Астане я проводила с группой подготовленных учеников блок 

Кундалини, все прошло отлично, но тот мощный поток раскрытия, 

который получили все, в том числе и ваш уважаемый автор, заставил 

меня искать новых подход. Ситуация с Михаилом подсказала, как 

можно использовать два блока одновременно. Так родился у меня про

ект, который был выложен в вебинаре. 

Что такое Кундалини? - это духовная энергия. 
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Кундалини - это «Змеиная» сwщ wiи спящая змея, свернувшаяся в 

3,5 кольца и лежащая в муладхара-чакре. Когда пробуждается 
Кундш1ини, эта энергия поднимается по каналу, проходящему по 

позвоночнику до головы, в тоже время она проникает в чакры, и 

достигает чакры Корона. Её могут называть энергией Ци wiи Ки wiи 

Чи, биоэнергия wiи жизненная сwщ идущая от Земли-Матушки. 

Вся энергетическая система человека - это цепь, по которой энергия 

циркулирует внутри нас. Кундалини - это сила, заключенная внутри 

человеческого мозга, которая активизирует чакры. Вам необходимо 

осознать, что управление энергией находится в нашем сознании. 

Обычно она ощущается в основании позвоночника, в первой чакре. 

Когда человек наполнен Кундалини, он выглядит живым, энергичным, 

уверенным, харизматичным, влюбленным. Я бы сказала, что это 

основная психобиологическая сила человека. Поэтому она 

присутствует всегда, она постоянно циркулирует на нашем теле, но 

чаще всего это энергия невысокая у людей. Такие люди выглядят 

вялыми, болезненными, безинициативными. 

Во время первой настройки каналы и чакры открываются, и Вы, таким 

образом, получаете доступ к энергии Земли, которая является частью 

универсальной энергии. Очень важно научиться подключиться к Центру 

Земного Ядра и получить энергию, которая является защитной и 

целительной. Вы задумывались, почему жители Дальнего Востока, 

Сибири, Кавказа обладают мощной энергией? Они деятельны, 

жизнерадостны, они подключены к земным энергиям, за счет включения 

в биоциноз кристаллических горных пород. Это как хорошее вино, 

требует минеральной почвы и много солнца. 

Первая чакра - Муладхара, является центром энергии, располо

женным около копчика, действует как вход дЛЯ Кундалини энергии, 

которая поднимается двумя серебристыми змейками, извиваясь и 

пересакаясь, делая ленту Мебиуса или восьмерку. Выходит через 

Коронную чакру или чакру-Сахаасрара. (Кундалини Рейки был принесен 

нам Олегом Габрw~сеном, так же есть у Я.Журавлева.) 

Олег Габрилсен - мастер Медитации, вдохновил много людей во 

всем мире. Кундалини Рейки - прямой результат общения г. Габрилсена 

на протяжении многих часов с Вознесенным Учителем Кутхуми. 

Учитель Кутхуми - Чохан Второго Луча и связан с Чакрой Корона и 
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Храмом Любви, Мудрости и Понимания. Энергии Учителя Кутхуми 

предписывают излечивать физическое тело и разум и преодолевать 

тенденцию к интеллектуальному возвышению. 

Его выраженная цель - Активация Кундалини, ведущая к расши

рению Универсального Сознания, Мира, Света и Любви. Это должно 

происходить не в будущем - это возможно немедленно. Обратите вни

мание, что очень важно, для пробуждения человека, Кундалини 

способствует Осознанию и Расширению Универсального Сознания. 

Несмотря на то, что мы к этому времени провели объединение 

Божественных аспектов, которое также дает мощное расширение 

Сознания, тем не менее, психобиологические блоки оставались, и 

требовалась дальнейшая работа. Теперь вы понимаете, почему в 

Шаолинском монастыре обучение боевым искусствам начинается с 

медитации и продолжаются мастерами всю жизнь. В 2014 году мы 
собрали в Астане представителей духовных школ, и я решила с ними 

обсудить несколько вопросов. Первым пришел Рустам (ингуш по 

национальности) высокий, крепко сложенный мужчина. Он с 

недоверием смотрел на меня, блондинку и стал рассказывать, что он 

18 лет занимается практиками и чистит свой КМТ, я самонадеяна 
сказала, что прошла этот Путь за два месяца в упорной работе с 

клиентами, проводя Целительные сеансы. В чем разница, когда вы 

работаете с кем-то, то поток энергии идет постоянно и набор вибраций 

возрастает. Я всем своим ученикам говорю, получил Знание, стал 

проводником. Помоги подняться своим родным, друзьям, вам 

комфортней будет общаться. 

Как правило, переход к энергиям Кундалини рекомендуют проходить 

опьпным в медитациях людям. Я устала повторять мальчикам и девочкам, 

особенно, если вам не исполнилось 28 лет, когда открывается 8-я чакра и 
открывается прямой Путь к Богу, Ответственность за себя и свою семью. 

Когда идет включение во Вселенские потоки энергии, не медитируйте 

сами, вы улетаете, не заземлившись и ваши бесконечные просьбы о 

помощи заставляют меня писать об этом, в который раз. Одним словом, 

технику безопасности никто не отменял. Ко мне обратился Роман из 

Алма-Аты и попросил помощи. Заезжие мастера Рейки дали ему посвя

щение в Первую и Второую ступень, а когда он не пошел на продолжение, 

то его стало «колбасить». Другие прошли Посвящения, но их не научили 

практи-ковать, видимо сами не могли и вот бедолаги прикладывают руки 
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и пятаки, а результата нет. Более того имейте достоинство, вы Люди Боги! 

Не перед кем не вставайте на колени и не ползайте на брюхе. Мне в 

Германии Асхана рассказала, как они ездили к Индийской целительнице 

на семинар - тренинг, она все два дня молчала, народ заворожено ждал 

Чуда. Потом на брюхе подползали к ней за благословением. Любой 

космоэнергет, целитель, ведунья - они работают с вашими энерге

тическими полями, снимают тонкий пласт негативной энергии. Этой 

работы хватает на несколько недель или месяцев, а дальше ваша работа 

со своими кармическими узлами. Либо вы учитесь и работаете с собой и 

своей семьей, либо кормите экстросенсов, аптеки, сетевые компании. 

Задумайтесь, почему в Японии запретили экспортировать Знания Рейки? 

В России идет быстрое расширенное изучение различных практик. Здесь 

произошел синтез Восточной Рейки с Западной. Это дает более быстрое 

развитие энергетических центров, что способствует духовному и 

эволюционному развитию. 

Кундалини дает возможность сознанию становится способным 

лучше фокусироваться и концентрировать внимание, больше энергии 

приходит в движение. Ваш Комплекс Многомерных Тел увеличивает 

поле, наполняя своей энергией, и тогда такой человек становится 

мощным энергетическим центром или координатором, который 

начинает вокруг себя собирать учеников. Но такой человек должен не 

только научиться получать энергию, но и наполнить себя Божественной 

любовью ко всему сущему на Земле и давая Знания, как в психологии, 

не использовать во вред со злым умыслом, пример тому система МММ. 

Помните моего ученика Илью Пророка, он активно развивал бизнес, 

параллельно получая Знания, но в какой-то момент обратил их против 

своих конкурентов. Его бизнес рухнул за сутки, и я ему сказала, это 

твой урок, всем желай успеха и процветания. Мы все можем жить в 

Изобилии. 

Есть ещё, на мой взгляд, важный момент, у вас всегда должна быть 

связь со своим учителем, для экстренной помощи, на первых этапах 

обучения. Ко мне пришла Елена, они с мужем в течение трех лет 

обучались в духовной школе и получали практики, как правило, много 

к нам приходят нестабильных в психоэмоциональном плане людей. 

Таким был у Елены муж-бизнесмен, которого партнеры загнали в 

долги, у него были склонности к суициду, и учитель знал об этом. Когда 

муж не пришел домой, Елена пыталась дозвониться и попросить 
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помощь, но, увы. Суицид был совершен и глубокую психологическую 

травму получил сын-подросток. Бьmо потрачено много времени, чтобы 

помочь самой Елене, она не только не умела практиковать, ей это было 

не дано от рождения. Сын у Елены имел нестабильную психосоматику 

полученную от матери и отца, он сам, изучая интеренет, привязал к 

себе массу диагнозов, и психиатрическая клиника готова была 

распахнуть ему свои двери. Мать отправила его ко мне, он умудрился 

в 14 лет сменить имя Даниила на Эдварда, желая поменять свою судьбу, 
но только одной смены имени недостаточно. Сейчас с ними все в 

порядке, Эдвард взял тайм-аут в учебе, ушел в армию и, несмотря на 

сложности армейской жизни, еврейскому интеллигентному парню 

удалось обрести гармонию и стать достойным Защитником Отечества. 

Учитывая специфику нашей работы, важно иметь знания, как по 

духовным практикам, так и в области психологии, медицины, 

филососфии, метафизике, биоэнергетики". И желательно богатый 

жизненный опыт, как у меня. 30 лет работы в школе, начиная от 
учителя до директора на экспериментальной площадке при НИИ 

«Школю>, создание интерната с уклоном обучения восточным 

единоборствам при школе, где выросли замечательные тренеры Каплин 

А. (Спортивное Ушу), Мурнаев В. (Тай Кван До). 

Сейчас они имеют свои школы, ими написаны книги, обучены сотни 

спортсменов. Последние 14 лет я сама обучаюсь, практикую и сейчас 
выполняю просьбу многочисленных учеников, пишу книгу. Как видите 

я не писатель и не теоретик, я практик. Изучив много направлений о 

духовном, эволюционном, метафизичсеком развитии человека, открыв 

у себя все дары, полученные в ходе моей работы, я помогаю тем, кто 

просит о помощи. Вместе мы разбираемся с их юаглушкамю>. 

Наверное, пришло время рассказать об Эльяху. В 2016 году мы 
вернулись из Австрии, где совершали восхождение на вершины Альп. 

Раздался незнакомый звонок из Германии. Звонила Елена, сестра 

Натана и объяснила, что Аида и Натан были у неё в Хоф и рассказали 

обо мне. Она просила помощи для своего сына, ему было 32 года, он 
находился в психиатрической клинике, она говорила о нем с большой 

теплотой и любовью. Я чувствовала в этой женщине, что-то близкое и 

родное. Елена рассказала историю Эльяху, стало очевидно, что только 

психиатрического лечения для него недостаточно. Мне быстро открьmи 

визу, и я засобиралась в Германию, где предстояло прожить чуть 
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больше месяца. Елена забрала меня из города Праги, куда я прилетела. 

Мы один день бродили по городу, осматривая достопримечательности, 

но меня интересовал Эльяху. Когда Борис с Еленой привезли меня к 

нему в клинику, и мы встретились с ним, он очень внимательно изучал 

меня, подбрасывая монетку, он так общался с Архангелом Михаэлем. 

Эльяху был гениальный еврейский парень, талантливый в музыке, 

шахматах, программировании. В прошлой жизни был Духовным 

Учителем моим, поэтому он принял мою помощь. В том, что с ним 

произошло, я не могу винить его родителей, которые во время гонения 

армян бежали из города Баку, где родились и жили, где появились два 

замечательных сына Илья и Эмиль. Они сначала приехали в Израиль, 

но затем перебрались в Германию. Илья закончил в Баку 7 класс, здесь 
его посадили в 6-ой, из-за знаний немецкого языка, затем через год мать 

его переводит в гимназию вновь в 6-ой класс, он на 4 года старше своих 
одноклассников, его звали Студент. И это был пубертанционный период, 

далее у него идет раннее половое созревание, и мама его направляет в 

секту Иегова, со всеми последствиями, когда иудей меняет веру. В секте 

он получает не только религиозные учения, но заповеди, которым 

безукоризненно следовал. Совокупность всех ситуаций привели к тому, 

что у Эльяху началось раздвоение личности, он общался на тонком 

плане и с трудом мог концентрироваться на реальной жизни. 

Религиозные заповеди, сдерживали его от близких отношений с 

девушками, его держали Христовы невесты в своих тесках. 

Блестяще окончив Университет в Мюнхене, и получив диплом 

программиста, а также перспективную работу, он не мог концентри

роваться на выполнении производственной задачи. Мозг переключался 

на общение с тонким планом, заземления не было, он был Ангел в 

командировке. Беседуя с ним в клинике, он получил разрешение от 

своих Духовных учителей с Тонкого плана, и мы приступили с ним к 

работе. Меня каждый день родители привозили к нему в клинику, где 

было много русских эмигрантов, которые подростками попали сюда и 

не смогли адаптироваться. Во время посещения Эльяха они тянули ко 

мне свои руки, но помочь всем было сложно, там надо было оставаться 

жить. Мать Эльяху врач, физиотерапевт, получила образование в 

Германии. Лена прошла сама много семинаров различного профиля, 

но понимала, что только благодаря умению управлять биоэнергетикой 

можно помочь сыну. В клинике в основном работа шла по очищению 
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его комплекса многомерных тел и восстановлению его полей, которые 

были негармоничны. Эльяху был очень интересный, начитанный, 

обаятельный и мне бьшо его жалко, так как он не мог быть счастливым, 

создать семью, родить детей, таких же талантливых как он. 

Через 1 О дней его выписали, и предстоял период реабилитации, я 
уехала на 3 дня в Пфорскайм к Асхане, мне надо было отдохнуть и 
поработать с её мужем Юрием. Через несколько дней я приехала в 

Мюнхен, где жил Эльяху в Кампусе и мы продолжили с ним 

тренировки. Прежде всего, необходимо сбалансировать питание и 

режим сна, утром я с ним бегала в парк на зарядку, и мы занимались 

практиками. Я обучала его управлять своими энергиями. У него вся 

энергия Кундалини собралась в коронной чакре, важно было 

восстановить все чакральное поле, вечером мы повторяли с ним все 

снова, физическая нагрузка, практики, ужин и сон. На выходной 

приезжала Елена из Хофа, Эмиль из Штутгарда, мы путешествовали, 

посещая замки и любуясь озерами. Однажды отправились в 

Английский парк, что в центре Мюнхена, там проходили Дни Японской 

культуры. Много было интересных площадок, но мы остановились 

перед показательными выступлениями Ай ки До, я показывала Эльяху, 

как спортсмены работают с энергетическим шаром, Фаерболом. Но 

главное, должна быть физическая нагрузка, особенно для тех, кто 

занимается интеллектуальным трудом. Очень скоро мы с ним устали, 

не физически, а энергетически. Объясню почему. Вокруг бьшо много 

людей разных национальностей и религиозных конфессий, мы 

считывали это многообразие и устали, говоря языком программиста -
форматировали. 

Вообще в Мюнхене я себя чувствовала очень дискомфортно и в первый 

раз, тогда у меня «плакала Душа», я слышала вздохи людей умерших в 

лагере Дохау, поэтому вместо осмотра достопримечательностей, освобож

дала эти души и отправляла в Мир иной, мне в этом помогала Семья Света. 

Для Эльяху мы провели прямой эфир с Ангелами в Командировке, 

в скайп вышли из Санкт-Петербурга Владимир, Елена, Михаил, чтобы 

поделиться с ним своими успехами, ребята рассказывали о своей 

жизни, о преодолении своих уроков, о своем преображении. С Эльяху 

говорить сложно, но интересно, он задавал много философских, 

метафизических, духовных вопросов, мне было очень приятно, как 

ребята легко и простым языком находили для него ответы. Это давало 
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силы и надежду на гармонизацию КМТ. Для него это способствовало 

открытию перспектив в дальнейшей жизни на Земле. 

Эльяху укрепился, настроился и начал готовиться к поиску работы 

и вскоре получил для себя отличное предложение. Мы подружились за 

это время с его мамой Еленой, отцом Борисом, они теплые, душевные 

люди. Как-то Лена попросила меня посмотреть, не пересекались ли мы 

с ней в прошлом воплощении, я улыбалась, она бьша моей бабушкой, 

и жили мы тогда в Австрии. Нам предстоял отдых в Карловых Варах, 

три дня мы гуляли по Моравским лесам и горам, пили воду и 

наслаждались. Елена обучалась практикам для себя и помощи сыну, но 

материнская безграничная любовь не всегда помогает, ибо нет пророка 

в своем Отечестве. Да, самой Елене необходимо научиться концент

рировать свои мысли на себе, создавать внутреннее гармоничное поле. 

Она мечется по всем семинарам, которые появляются на её горизонте, 

приобретает новые Знания, но без постоянной практики человек не 

может достигнуть совершенства! 

Для постоянной работы над собой и своими Энергиями, через 

Кундалини я и подготовила Вебинар. Возрастание энергии Кундалини 

может произойти разными способами. Это может происходить 

медленно, почти неощутимо, растянуто во времени. Уверенно, но 

постепенно будет увеличиваться энергия и острота мышления. Или это 

может проходить поэтапно, а между этапами вы будете ощущать такие 

явления, как теплые энергетические потоки, восходящие по 

позвоночнику. Но Кундалини может возрасти и внезапно, без 

предупреждения, и ее интенсивность будет ошеломляющей. Исходя из 

этого, энергией важно управлять! Энергию Кундалини можно 

удерживать в нижних чакрах, а можно поднять на творческий Духов

ный уровень, как это делают композиторы, поэты, священники превра

щают её в Духовную энергию, общаясь через этот поток с Богом. 

Длительное чтение молитвы, мантр могут также резко поднимать 

энергию Кундалини, вы цепляетесь своим Сознанием за Благостный 

поток наслаждения, и иногда нет сил или желания вернуться в 

реальность. Вот они Блаженные! 

Энергия Кундалини может пронзить позвоночник, как нестерпимо 

горячий удар молнии, взрывая чакры, как развороченные динамитным 

зарядом пещеры. Такие случаи могут вызвать ужас и дезориентировать 
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человека, именно из-за них и появляются зловещие и мрачные истории 

о Кундалини. 

Энергия Кундалини может поразить и переполнить даже самых 

сильных и подготовленных людей. Единственное, что вы можете 

сделать, когда Кундалини мощно двинется через ваше тело, - это 

отдаться во власть происходящего. Не пытайтесь сопротивляться. 

Кундалини сильнее, чем что-либо, с чем вам приходилось сталкиваться. 

Но после каждой медитации необходимо уплотнить свой кокон, 

сконцентрировать энергию в чакре Манипура - силу Воли и тогда вы 

можете спокойно управлять ей, она становится послушной в ваших 

руках. У вас есть все, если в руках есть энергия! 

Возрастание Кундалини - это длительный процесс. Иными словами, 

вы можете двигаться по пути к увеличению энергии Кундалини, но не 

в силах предугадать в точности, как и когда это произойдет. Поскольку 

Кундалини является базовой психофизиологической силой, каждый 

хоть когда-либо ощущал ее. Обычно это происходит в моменты 

внезапного вдохновения или во время оргазма. Ощущения падения в 

пустоте или потери контроля над собой, волны экстаза, приходящие во 

время оргазма, - сексуальные проявления Кундалини. В моменты 

сладостных мечтаний, когда мир кажется особенно волшебным и 

прекрасным, Кундалини также проявляет себя. 

Упражняясь, вы сможете увеличить свою способность воспринимать 

растущий поток Кундалини и стимулировать возрастание в вас этой 

силы. Чакры и основные пути прохождения энергии будут обретать все 

большую жизненную силу и активность, каждый день, приоткрываясь 

чуть больше, в то время как возрастающий поток Кундалини будет 

циркулировать в вашем теле. Желание заниматься и медитировать также 

исходит из Кундалини. Именно эта сила толкает нас вперед, в погоню 

за очищением тела и укреплением сознания. С увеличением Кундалини 

многое меняется. Вы чувствуете себя более сильными, более живыми, 

увеличивается острота ваших чувств. Чувства связаны с чакрами, а 

когда Кундалини растет то улучшение затрагивает все области. Еда 

становится вкуснее, легче уловить тонкие ароматы, цвета становятся 

живее и ярче, прикосновения явственнее, у музыки появляется 

пространство и объем и так далее. Мир становится более живым, более 

чувственным. С ростом энергии Кундалини увеличивается и уровень 

вашей общей энергии, Вы обнаружите, что можете выполнять более 
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сложные умственные задачи с меньшим утомлением. А, кроме того, вы, 

возможно, обнаружите, что просто усилием воли можете вызвать в себе 

дополнительную энергию, когда это действительно необходимо. 

Режим сна также меняется с увеличением потока Кундалини. Вдобавок 

к тому, что вам, возможно, будет требоваться меньшее количество часов 

сна, ваши сновидения станут необычайно ясными или даже 

провидческими. Занятия медитацией могут открыть вам путь в 

осознанные сновидения, когда вы будете сознавать во сне, что все 

происходящее вам снится. 

Есть классические соматические явления, часто сопровождающие 

движение Кундалини, наиболее частым из которых является ощущение 

тепла в основании позвоночника. Это чувство может быть весьма 

приятным, а иногда вам может казаться, что вы сидите на чем-то 

горячем. Часто это чувство сопровождается очень сильным сексуаль

ным желанием. 

Во время выполнения самолечения Кундалини часто сталкиваются 

с таким явлением, как вибрации позвоночника. Позвоночник начинает 

подрагивать, мелко и быстро, как вибратор. В конце концов, эти 

явления полностью прекращаются. 

Информация: Человек, который имеет, или имел проблемы с 

неправильным пробуждением Кундалини, или другими проблемами с 

этой энергией, очень часто помогает настройка Кундалини Рейки. 

Теперь вы знаете, в чем суть Кундалини и понятно, что именно к 

этой энергии возрастает интерес в мире. Делясь свои опытом я 

предлагаю вам поработать над собой через осознание и раскрытие 

лепестков. Каждая чакра имеет лепестки, которые могут быть закрыты 

старыми программами и нам важно разобрать индивидуально, какие 

вставки имеет человек, от чего конкретно необходимо освободиться, 

только через осознания своих блоков, раскрытие полностью своей 

чакры и соединение всех лепестков мы достигаем духовного 

совершенства. Так у меня сложилась своя практика. 

Новое прочтение энергии «Золотого Тельца». Открытие канала Из

обилия. 

Наша задача заключается в том, чтобы освободить энергии, внут

ренние резервы нашего Внутреннего Банка. 
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Благодаря раскрытию и набору вибраций мы можем перемещаться 

в том диапазоне, который освободили. Работая с такой техникой, как 

Комплексная гармонизация Тонких Тел Человека мы можем формиро

вать себя в любом мире, формировать любую точку сборки! 

Если у человека не раскрыты в полной мере вставки на Муладхаре, 

то человек развивается только в физическом Мире, и пока не освободит 

и не наполнит энергией «Деньги чакры», «Золотой Телец» он продол

жает прибывать в состоянии бедности, физическом, нравственном, ду

ховном и психологическом. Если энергии проходят, свободно - это 

физическое здоровье! 

При раскрытии чакры - Свадхисханы, появляется движение более 

тонко эмоционально окрашенное, формируются энергии притяжения 

друзей, детей, любимой, работы, увлечениий и т.д. Здесь начинается 

считывание информации, привлечение и удержание «Золотого Тельца». 

Для развития бизнеса и карьерного роста важно раскрыть Мани

пуру! Фиксация на Манипуре - это развитие силы воли, это власть, 

эмоции. С этой ступени человек начинает интересоваться духовными 

практиками. 

Это начало формирования комплекса многомерных тел человека. У 

человека большое количество энергии и он может лечить словом. А 

если мы говорим о боевых искусствах, то у такого человека выше энер

гии не проходят. Как вы понимаете, и бизнес дальше не двигается, и 

вы притягиваете к себе таких партнеров и клиентов. Есть, о чем поду

мать??? 

Сердечная чакра Анахата, - это умение видеть себя в других, осо

знавать, что мы проявлены в зеркале. При жесткой блокировке на Ана

хате, человек стремиться помочь другим, но при этом не видит своих 

уроков, не растет духовно, уходит в свое Эго. Поэтому здесь важно 

включить свою логику и спросить: - «Чему меня хотят научить?» Это 

работа с самим собой. Здесь начинается Глобализация. 

Кто сказал, что Вишудка проходит легко? Если у вас есть проблемы 

и заболевания органов дыхания, то «Обитель душю> находится в за

крытом состоянии. Именно здесь происходит окончательное раскрытие 

и взаимодействие, соединение всех чакр - Муладхары, Свадхисханы, 

Манипуры, Анахаты. И вы начинаете воспринимать Мир как Единое 

Целое. Ваше слово запускает любой процесс, который будет продол

жаться и поэтому есть пословица: - «Слово не воробей - вылетит, не 
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поймаешь!» И здесь необходимо научиться формировать свои мысли 

и контролировать свои слова. 

Для «Золотого Тельцю> именно здесь происходит набор информа

ции, знаний в получении финансовых потоков, легко и комфортно! Вы 

слышали такое выражение: - «Мы заработали кровью и потом?» Опре
делите, до какой чакры раскрыта энергия? 

Вот мы и подошли в Аджне чакре, - это третий глаз. Как можно от

крыть третий глаз - включить свою интуицию, стать целостным? Это 

возможно, когда нет привязок к Миру, а все идет легко и волшебно! 

«Аки Яви Фрактус!»- все решение в практике. 

Как мы любим, говорить о Короне! Коронная чакра - Сахасрара -
это энергии, которые начинают пробуждать и объединять весь Ком

плекс Многомерных Тел человека в гармоничное состояние. Позволяет 

проходить эволюционные процессы, меняться, как на физическом 

уровне, так и на духовном. 

Мы начнем работать по раскрытию и высвобождению энергий в по

токе энергии Кундалине и наполним энергиями «Золотого Тельца», 

восстановим комплекс многомерных тел человека в новых измерениях 

на Земле. Когда ваши мечты 5-го измерения будут проявлены в 4-ом 

измерении. Станьте Творцами своей Судьбы! 

Ниже я привожу таблицу, в ней записаны какой набор энергии чакра 

выдает на блоке «Золотой Телец» и какой, на блоке «Кундалини», про

анализируйте, они взаимосвязаны. Причем если стоит ставка на Кун

далини, то у человека идет блокировка в жизни. Конечно, работать с 

блоком «Золотого Тельца» легче, но для достижения полного совер

шенства необходимо раскрыть все Божественные лепестки внутри 

себя. Делать это нужно постепенно, отрабатывая по две-три чакры, 

освобождая их, сжигая вставки и восстанавливая серебряную Нить 

Кундалини. 

Почему так сложно молодым создавать семьи, как блогерша напи

сала в инстограмм, вы красивые девушки, но ходите с «противозачаточ

ными лицами». Почему у них такие лица, они пришли потреблять в этот 

мир, а не дарить свою любовь близкому, родному, дорогому человеку. 

Обратите внимание на мои слова, не всей мужской половине чело

вечества, демонстрируя свои прелести, а одному единственному, своей 

второй половинке. Когда я провожу данную работу, мы разбираем все 

вставки, и во время медитации я смотрю, какие темные лепестки про-
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явились, сожглись и восстановились. Далее работа продолжается в об

суждении, что чувствовал, как проходила энергия, что видел и подроб

ный разбор, как поменять Законы в своем Сознании. Это работа 

является основной, вам необходимо менять свое поведение, свои мысли 

и тогда вы получите истинное наслаждение от потоков Кундалини. По

чему мы прорабатываем поочереди, две, три чакры, идет возрастание 

лепестков и законов, которые человеку необходимо осознавать и силь

ное расширение энергетческого поля, человеку надо подготовить себя 

к дальнейшему получению нового потока жизненной энергии. Кроме 

того, во время работы могут обостряться хронические заболевания, по

этому необходимо быть крайне внимательными к каждому, с кем вы 

работаете. 
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Таблица № /. Работа с коренной чакрой 

Чакра №1 Основная - Денежные Муладхара-

Коренная - Муладхара функции чакры четыре лепестка 

Эта чакра символизирует 1. Чакра Муладхара отве- \.Первый лепесток отве-

борьбу за выживание, ос- чает за питание, жилье, чает за зачатие плода и 

новные потребности, спо- средства первой необхо- имеет связь с Свадхиста-

собности к настойчивости димости. ной. 

и связь с землей. Ее цвет 
2. Чакра Муладхара свя- 2.Второй лепесток отве-

черный и красный. 
зана с адаптацией в окру- чает за результаты выпол-

1. Муладхара означает ос- жающем мире, ненной миссии человека на 

нову или корень. способностью выживать Земле и его действия. 

2. Стихия, которая связана 
в сложных ситуациях, Связь с Манипурой. 

с этой чакрой - Земля. 
проявлением терпения. 

3.Третий лепесток отвечает 

3. Эндокринные железы и 
3.Если чакра Муладхара за связь с миром предков, 

занимает главенствую- связь с Вишудхой. 
сексуальные. 

щее положение то этим 

4. Органы, связанные с людям свойственно про-
4.Четвертый лепесток отве-

этой чакрой - позвоноч- являть спокойствие, ме-
чает за связь с миром по-

томков. Связь с Анахатой. 
ный столб и скелет, ор- тодичность, неспешность 

ганы выделения, органы в делах и решении во-

воспроизводства и физи- просов, особенно финан-

ческой преемственности. совых. 

5. Чакра связана с ин- 4.Так же это практич-

стинктом личности, вы- ность, основательность, 

живанием, страхами, взвешенность в делах и 

практическими способно- действиях с деньгами и 

стями человека и успеш- частными вложениями. 

ностью действий в 
5. Это люди, умеющие 

материальном мире. 
скапливать, скупые, с 

6. Чакра связывает духов- трудом расстаются с 

ные возможности с их фи- деньгами. 

зическим выражением. 
6. Обладание определен-

7. С физической точки ной суммой дает им пси-

зрения дисбаланс в этой хологическую 

чакре может проявиться в устойчивость. 

бесплодии, венерических 7. Это уровень накопле-
заболеваниях или недомо-

ния. 
гании, связанном с сексу-

альностью, геморроем, 

запором, проблемами с 

суставами и костями. 
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Таблица № 2. Работа с сексуалной чакрой 

Чакра №2 - Свадхи- ПриВJ1ечение и принятие Чакровые 

стана -Сексуальная денег для удовольствия лепестки 

! .Данная чакра символизи- ! .Прокачивание эфирно- ! .Первый лепесток -отве-
рует эмоции, сексуаль- астрального уровня, завя- чает за связь с Муладха-

ность и чувствительность. занного на кинестетику. рой. Зачатие и рождение 

2.Ее название Свадхистана 2. При хорошо развитой ребенка, созидание новой 

означает «внутри тела». чакре проявляется жиз- жизни. 

3.Чакра расположена в нерадостность,отсут- 2.Второй лепесток -отве-

области таза между лобко- ствие комплексов, чает за связь с Муладхарой 

выми костями. спонтанность в принятии - секс, как действие, источ-

4.Стихия - вода. решений, эмоциональ- ник действия, источник 

5.Эндокринная железа - ность, чувствительность, энергии действия. 

надпочечники. раскрепощенность. 3.Третий лепесток -отве-

6.Органы - кровь, лимфа, 3. Деньги приходят на чает за связь с Анахатой -
пищеварительные соки, удовольствия, вкусную реализация любви через 

почки, мочевой пузырь, еду, красивую и дорогую Анахату в сексуальном 

мышцы и половые органы. одежду, на комфортность действии. 

6. Чакра символизирует в жилье и веселый 4.Четвертый лепесток -от-

изменения и индивидуаль- отдых. вечает за связь с Вишудхой 

ность, при понимании уни 4. Мотивация - удобно и - секс, как путь к понима-

кальности других людей. приятно. нию партнера, сферы ощу-

7. Чакра связана с щений, таинства ритуала 

радстью, сексуальностью, между мужчиной и женщи-

стремлением произвести ной. 

потомство, самоудовлетво- 5. Пятый лепесток -отве-
рением и творческой дея- чает за связь с лепестками 

тельностью. ТХА. Аджна - дает энер-
8. При неуравновешенно- гию для построения наме-

сти чакры проявление рения к действию, к 

страхов, желании все не- лунному деянию, дей-

удовлетворенности решить ствию под покровом ночи, 

любым путем. Свой- к тайному свершению. 

ственно пристрастие к 6. Шестой лепесток отве-
сексу или пище. чает за связь с Сахасрарой, 

9.На физическом уровне - путь слияния с Абсолю-
проявлено состояние дис- том. 

гармонии, неуравновешен-

ным кровообращением, 

проблемами с почками и 

желчным пузырем, фри-

гидностью, импотенцией и 

проблемами с мышцами. 
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Таблица № 3. Работа с чакрой солнечного сплетения 

Чакра №3 - Маннпура - Привлечение и приня- Чакровые лепестки 

Солнечного сплетения 

! .Чакра символизирует 
развитие личности, спо

собность к влиянию, силу 

и практический аспект 

интеллекта. 

2. Название чакры - Ма

нипура, что означает «Ал

мазный дворец». 

3. Чакра расположена в 
солнечном плетении, в 

районе диафрагмы. 

4.Стихия - огонь. 

5. С чакрой связана эндо
кринная система - подже

лудочная железа. 

6. Органы, связанные с 
ней ·-дыхательная си

стема и диафрагма, пище

варительная система, 

желудок, поджелудочная 

железа, печень, селезенка, 

желчный пузырь, тонкая 

кишка, надпочечники и 

симантическая невная си

стема. 

7.Чакра отвечает за эго и 

является источником всех 

чувств, эмоций, поступ

ков, силы и своеволия. 

8. На физике - дисбаланс 

в этой чакре выражается в 

проблемах с печенью, 

желчным пузырем и 'Зре

нием. 

тие денег для власти, 

уверенности в себе и 

силы. Статус. 

1. Прокачивается астраль
ный уровень, это направ

лено на поддержание 

определенного статуса: 

хорошая еда, машина, 

квартира, дом, одежда и 

отдых. Желание добиться 

того, чтобы это все уви

дело окружение. 

• Деньги, идущие по Мулад
харе - это просто покушать. 

•Деньги, привлеченные Свад

хистаной - это вкусно поку

шать в свое удовольствие. 

• Деньги привлеченные Ма
нипурой - это роскошная еда 

(суп из акульих плавников и 

черная икра). 

1. Первый лепесток - отве

чает за связь с Муладхарой. 

2. Второй лепесток - отве

чает за связь с Свадхистаной. 

3.Третий лепесток - отве
чает за связь с Анахатой. 

4.Четвертый лепесток - от

вечает за связь с Вишудхой. 

5. Пятый лепесток - отве
чает за связь с лепестками 

Ха-Аджна. 

6. Шестой лепесток - отве

чает за связь Тха -Аджной. 

7. Седьмой лепесток -отве
чает за связь с Сахасрарой 

через реализацию своей 

миссии на Земле в масштабе 

2.Если Манипура хорошо поиска своего призвания. 

развита - проявляется на- 8. Восьмой лепесток - от

стойчивость, упорство, вечает за связь с Сахасра-

деятельность, решение 

вопросов, связанных с 

деньгами. 

3. На этой чакре про

является главное качество, 

- умение зарабатывать 

деньги. О них говоря - де-

рой через реализацию 

своей миссии на Земле в 

глобальном масштабе. 

9. Девятый лепесток -отве
чает за связь с Сахасрарой 

для реализации себя на 

Земле в практической дея-

лает деньги их воздуха тельности как представителя 

4. Человек победитель. О своей Капсулы в выполне

них говорят - «победи- нии задач своего рода. 

теля не судят». 1 О. Десятый лепесток - от-

5. Способны достичь цели вечает за связь с Сахасра

любой ценой, так Мани- рой для реализации в 

пура способствует при- развитии и действии своего 

току больших денег. Божественного начала. 
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Таблица №4. Работа с сердечной чакрой 

Чакра № 4 - Сердечная - Привлечение и приня- Проработка Аиахаты 

А на хата тие денег для помощи через переход 

другим - благотвори- от Манипуры 

тельность 

! .Чакра Анахата символи- ! .Чакра дает взаимодей- •.При непроработки пере-

зирует любовь, предан- ствие с людьми - сколько хода от Манипуры к Ана-

ность, а так же денег тратится на себя хате возникает 

способности к лечению и вовне. эмоциональная нестабиль-

целительству. 2.При развитой чакре - о ность,гнев,агрессия, хаос. 

2. Люди с развитой Ана- появлении денего знают •Анахата имеет 12 лепе-
хатой умеют отдавать, у все, большая часть кото- стков. 

них отсутствует эгоистич- рых раздается. 1. Первый лепесток отве-
ность. 3. Приразвитой чакре чает за связь с Муладхарой 

3. Анахата означает - «по- проявляется этичность, в - это любовь и привязан-

стоянно стучащий бара- том числе и в финансо- ность к детям. 

баю>. вых вопросах. Человек 2. Второй лепесток - отве-

4. Чакра Анахата располо- способен отказаться от чает за связь с Свадхиста-

жена в центре грудной денег, если считает, что ной - реализуется как 

клетки, параллельно эти деньги не этичны. сердечные чувства с парт-

сердцу и соединяет верх- 4. При принятии реше- нером. 

ние чакры с нижними. ний опираются на чув- 3.Третий лепесток - отве-

5. Стихия чакры - воздух ства, легко расстаются с чает за связь с Манипурой 

(мозг) деньгами во имя благопо- и реализуется действиями 

6. Связанная с чакрой эн- лучия других. Дают в по велению сердца и зову 

докринная система - долг и не требуют воз- сердца. 

тимус (вилочковая же- врата, так как им не- 4. Четвертый лепесток -
леза). удобно. отвечает за связь с Вишуд-

7 .Органы, связанные с 5.Все долги идут по Ана- хой, реализуется в накопле-

этой чакрой - сердце, си- хате и свои и чужие. нии опыта сердечных 

стема кровообращения, 6. При поврежденной отношений. 

легкие, иммунная си- Анахате - застой в день- 5. Пятый лепесток - отве-

стема, вилочковая железа, гах. Необходимо прока- чает за связь с Аджной -
кожа, руки. чать чакру. направляет сердечную 

8. При развитой чакре - энергию для проявления 

человек склонен любить - Совет: миру нужно отда- силы воли. 

безусловно, получать и вать 10%, чтобы не про- 6. Шестой лепесток - отве-

отдавать любовь, спосо- изошло застоя энергии. чает за связь с Аджной как 

бен к прощению и сопере- исполнение воли и тайных 

живанию, к щедрости от сердечных желаний. 

сердца, не скупиться, де-

литься материальными 

средствами. 
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9. Чакра связывает духов- 7. Седьмой лепесток - от-

ные качества с физиче- вечает за связь с Сахасра-

ским выражением. рой и реализуется как 

1 О. При блокировке Ана- любовь к Богу и Абсолюту. 

хаты это действие чув- 8. Восьмой лепесток - от-

ствуется всем телом. Это вечает за связь с Вишудхой 

связано с тем, что она со- и реализуется, как состра-

единяет верхние и нижние дание. 

чакры 9. Девятый лепесток - отве-
11. На физике при блоки- чает за связь с Манипурой 

ровке - астма, проблемы с и реализуется как доброта, 

кровообращением, дыха- помощь в социуме. 

нием и сердечных болях. 1 О. Десятый лепесток - от-

вечает за связь с Вишудхой 

и реализуется как добро и 

благодарность. 

11. Одиннадцатый лепе-
сток - отвечает за связь с 

Сахасрарой и реализуется 

как земная любовь в своем 

космическом проявлении. 

12. Двенадцатый лепесток 
- отвечает за связь с Сахас-

рарой и реализуется как 

Закон космической спра-

ведливости. 
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Таблица № 5. Работа с горловой чакрой 

Чакра № 5 Гортанная 
или Вишудха 

! .Данная чакра символи
зирует способность к са

мовыражению, 

общительности и вдохно

вению. 

2. Название чакры - Ви

шудха - это означает 

«ПОЛНЫЙ ЧИСТОТЫ», она 

расположена в области 

гортани. 

3.Органы, связанные с 

этой чакрой - шея, гор

тань, голосовые связки, 

щитовидная железа, 

нервы, уши и мышцы. 

4. Стихия - голубое небо. 

5. Эндокринная железа -
щитовидная железа.6. 

Чакра связана со всеми 

аспектами общения, ком

муникабельностью, гар

моничностью, 

самовыражением, творче

ской деятельностью. 

6. Чакра связана с пред
ставлением о себе самом 

и верой. 

7. Чакра связывает мысли 
с их выражением. 

8. При поврежденной 
чакре выражается в повы

шенной возбудимости, 

инфекциях и проблемами 

с головой. 

Привлечение и приня

тие денег благодаря 

интеллектуальной 

деятельности 

1. Чакра считается инфор
мационной. Прокачка идет 

Вишудха

Славянское горло 

• Вишудха - это работа с 

информацией, умением 

по ментальному телу и в управлять телом, созна-

основе лежит информация. ни ем и другими чакрами 

2. При сильно развитой через голос, взаимодей-

Вишудхой человек имеет ствие с людьми, стихиями 

творческий подход в и с самим собой. 

любом виде деятельности • .Вишудха - это обитель 

и ситуации. 

3 При хорошо развитой Ви
шудхе - внимание направ

ляется на улучшение уже 

существующих идей или 

материальных ценностей. 

4.Человек способен тво

рить новое и находить 

оптимальные решения в 

любой ситуации. 

5.Человеку характерно 

быть всегда на виду, им

позантность, оригиналь

ность, изысканность, 

самобытность. 

6. При хорошо развитой 
Вишудхе проявляются 

качества - аристокра

тизм, художественный 

вкус, творческая реализа

ция в искусстве и науке. 

Но все эти качества не 

связаны с деньгами. 

7. При огромном жела
нии все сделать идеально 

чтобы не ударить в грязь 

лицом и было не стыдно 

показать результат своего 

труда не хватает ни вре

мени, ни сил. 
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• Лепестки Вишудхи реа
лизуются в накопленном 

опыте мудрости, осозна

нии и понимании, духов

ных устремлениях и 

душевных порывах. 

! .Первый лепесток - отве

чает за связь и понимание 

детей и родителей. 

2. Второй лепесток - отве

чает за связь с опытом по

лучения удовольствий. 

3. Третий лепесток - отве

чает за связь с житейской 

мудростью. 

4. Четвертый лепесток -
отвечает за связь с сердеч

ной реализацией. 

5. Пятый лепесток - отве

чает за связь и получен

ный опыт с 

противоположным полом. 

6. Шестой лепесток - отве

чает за связь и реализацию 

своих тайных желаний. 

7. Седьмой лепесток - от

вечает за полученный 

опыт в момент обещаний и 

прощения. 



Путь Mara 

8. При не активных ниж- 8. Восьмой лепесток - от-

них чакрах человек копит вечает за осознание и по-

информацию, так как ос- нимание своего пути. 

ионная мотивация - по- 9. Девятый лепесток - от-

лучение информации. вечает за связь и понима-

9. При развитой Вишудхе ние своей семьи. 

- человеку свойственно 1 О. Десятый лепесток - от-

умение хорошо планиро- вечает за полученную муд-

вать и анализировать фи- рость, реализованную в 

нансовые дела, как свои доброте. 

так и партнеров или дру- 11. Одиннадцатый лепе-
зей. сток - отвечает умение го-

1 О Как правило это хоро- ворить «да» или «Нет» и 

шие аудиторы, бизнес - радоваться хорошему. 

консультанты. 12. Двенадцатый лепесток 
11. При низко развитой - отвечает за скромность, 

чакре Вишудха - нет смирение, осознание 

практического выхода. своего места в жизни. 

Мотивация - деньги 13. Опыт. 
вкладываются в свое об-

учение. 

Недостаточно провести Освобождение чакр, а важна дальнейшая 

практика изменения линии поведения. Для этого очень важно осознать 

какие мыслеобразы убрать и заполнить освобожденное пространство 
новыми, светлыми, гармоничными. 
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Таблица № 6. Работа с мыслеформа.ми очищения 

1. Ненавсить к детям и родителям, не- 1. Принять с любовью и благодарностью 
приятие. Перекрывает 1-3 лепесток. свой Род. 

«Жизнь в иллюзиях и мечтаниях» пере- Люди, от которых веет силой, имеют 

крывает 2-4 лепесток/. Человек произво- прямой копчик. 

дит впечатление «Как бы ни здесь» Не мечтать, а делать, легко и творчески. 

слабое, много болеет. Травмы копчика, Активная деятельность. 

проблемы с почками. Копчик поджат. 

2.Закон: «Ждет, пождет с утра до ночи». Заняться дело, разитием тела, танцами, 

Мается, мечтает, не знает, чем раз- высаживать цветы, украшать дом. 

влечься. Красота-милость богов. «Все нам дается 

Закон: «Я ль на свете всех милее и для ЭВОЛЮЦИОННОГО развития души». 

горда-ломлива» Благородство души. Жить во блага себя 

Закон: «Иль не жить, иль царевну погу- и Вселенной. 

бить» убрать конкурентов. 

4.Закон: «Идет сам не знает куда» Заменить - «Встать на свой Путь!» 

«Обман при оплате труда. Купить поде- Достойному человеку - достойное место. 

шевле. В просьбе о помощи не отказывают. 

«Дай совет, чтобы нарушить его!» Будьте мудрее. Не говори, а действуй с 

«Угроза без выполнения. Блеф. любовью. 

«Западение» Лоб у него заранее трещит». Будь открытым, твори с любовью. 

4.чакра Анахата. Наполнить себя Безусловной любовью 

Сердцу не прикажешь ко всему сущему на Земле. 

Немилый брак пуще неволи. Партнерский брак. 

Любовь нельзя купить Взаимная любовь. Сердечная любовь. 

Нельзя на свете без любви прожить. Достойны Божественной любви. 

Любви все возрасты покорны. Дар любви. Вселенская любовь. 

Сердце-тебе не хочется покоя. 

5.Молчание - золото. Переход на телепатический уровень об-

Знай свое место. щения. 

Умение вовремя остановиться. Наше место-Вселенная. 

Не критикуй. Покой Вечного движения. 

Умей сказать нет. Принимай все с любовью и благодар-

Не старайся жить за счет других людей. ностью. 

Сострадание-путь развитие души. Живи с мудростью небес. 

Помни добро. Творим и созидаем Духовное пространство. 

Сострадание и милосердие, наполнен-

ное Вселенской любовью. 

Творим с добром и мудростью небес. 
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СТУПЕНИ РАСКРЫТИЯ ЧАКРЫ АНАХАТА 

Проявление любви к себе (наполнить себя энергией любви к себе 

любимому). 

Проявление любви к конкретному лицу. 

Проявляется как любовь к своей семье. 

Проявляется как любовь к своему городу, народу, нации. 

Проявляется как любовь к «жизни на Земле», любовь к своей планете. 

Вселенская Любовь. 

Любовь - это состояние, не зависимое от сексуальной реализации, 

от действия любимого вами лица. 

Вселенская любовь - это особенное состояние. 

МЕТОДИКИ РАСКРЫТИЯ ЧАКРЫ ВИШУДХИ 

Кармические очищения. 

Осознание неэтичных поступков в жизни. 

Принятие как жизненных уроков. 

Самообразование, саморазвитие, самореализация. 

Осознание и систематизация жизненного опыта. 

Практические медитации по управлению энергиями своего тела 

и космоса. 

Навыки общения, ведение переговоров. 

Осознания и понимание искусства. 

Почему я остановилась на 5-ой чакре, дальше идти без сопровож

дения проводника не каждому возможно. Вы можете задать вопрос, а 

может человек, проработав свои чакры через блоки раскрытия пол

ностью освободиться? Тогда на Земле все были бы Богами. Каждый 

парапсхилог, биоэнерготерапевт, рунолог должен быть честен перед 

учеником и клиентом. На человека оказывает влияние многие факторы, 

прежде всего его кармические уроки, влияние планет, Миров «Древа 

Играссиль» и, исходя из этих составляющих, можно помочь человеку 

пройти этот путь Легко и комфортно. Я подробно расскажу о Мирах и 

судьбах в следующей главе с таким названием. А теперь мы отправ

ляемся в Город 5-ти Цивилизаций. 
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ГЛАВА 21 
ГОРОД 5-ти ЦИВИЛИЗАЦИЙ 

•011···--
Мы продолжаем идти по пути чистой Веры и исследуем Право

славный мир со Святыми. 

29 сентября День Ангела Великомученницы Людмилы, а 30 сен
тября День Святых Веры, Надежды, Любови и их материи Софии. В 

Житие о Великомученице Людмилы сказано: «Святая мученица Люд

мила, княгиня Чешская, была выдана замуж за Чешского князя Бори

воя. Супруги приняли Святое Крещение от святителя Мефодия, 

архиепископа Моравского, просветителя славян. Став христианами, 

они проявили заботу о просвещении светом Истинной Веры своих под

данных, строили церкви и приглашали священников для совершения в 

них Богослужений. Князь Боривой умер рано, 36-ти лет. Святая Люд

мила, оставшись вдовой, вела строгую, благочестивую жизнь и про

должала заботиться о Церкви в правление ее сына Братислава, которое 

продолжалось 33 года. Вратислав был женат на Драгомире, от нее имел 
сына Вячеслава. После смерти Братислава на престол вступил 18-лет

ний Вячеслав. Пользуясь неопытностью и молодостью своего сына, 

Драгомира начала насаждать в стране языческие обычаи и нравы. Свя

тая Людмила воспротивилась этому. Драгомира возненавидела свою 

свекровь и пыталась погубить ее. Когда святая Людмила удалилась в г. 

Течин, то Драгомира подослала к ней двух бояр для убийства. В то 

время, когда святая Людмила молилась, убийцы вошли в дом и испол

нили повеление Драгомиры. Мощи святой мученицы Людмилы были 

погребены в Течине у городской стены. От ее гроба стали совершаться 

многочисленные исцеления. Князь Вячеслав перенес тело святой Люд

милы в Прагу и положил его в церкви святого Георгия». 

Я поздно узнала о Святой Людмиле Великомученице, и мне стало 

понятно, почему в холле школы заказала выполнить фреску «Кирилла 

и Мефодия», ведь даже последний звонок в школе звенит 25 мая, а 24 
мая считается Днем Святых Кирилла и Мефодия. Мы живем в окруже

нии и связаны с прошлым, не ведая о том. 

А что мы знаем о Святых Вере, Надежды, Любови и их матери Софии? 

«Святые мученицы Вера, Надежда и Любовь родились в Италии. 

Их мать, святая София, была благочестивой вдовой-христианкой. На-
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звав своих дочерей именами трех христианских добродетелей, София 

воспитывала их в любви к Господу Иисусу Христу. 

Святая София и её дочери не скрывали своей веры во Христа и от

крыто исповедовали ее перед всеми. Наместник Антиох донес об этом 

императору Адриану (117 - 138), и тот велел привести их в Рим. Пони
мая, зачем их ведут к императору, святые девы горячо молились Гос

поду Иисусу Христу, прося, чтобы Он послал им силы не устрашиться 

предстоящих мук и смерти. Когда же святые девы с матерью предстали 

перед императором, все присутствовавшие изумились их спокойствию: 

казалось, что они были званы на светлое торжество, а не на истязания. 

Призывая по очереди сестер, Адриан убеждал их принести жертву бо

гине Артемиде. Юные девы (Вере было 12, Надежде - 1 О и Любови - 9 
лет) оставались непреклонны. Тогда император приказал жестоко ис

тязать их: святых девиц жгли на железной решетке, бросали в раска

ленную печь и в котел с кипящей смолой, но Господь Своей Невидимой 

Силой хранил их. Младшую, Любовь, привязали к колесу и били пал

ками, пока тело ее не превратилось в сплошную кровавую рану. Пере

нося невиданные муки, святые девы прославляли своего Небесного 

Жениха и оставались непоколебимыми в вере. Святую Софию подвер

гли иной, тяжелейшей, пытке: мать была вынуждена смотреть на стра

дания своих дочерей. Но она проявила необыкновенное мужество, и 

все время убеждала девиц вытерпеть мучения во Имя Небесного Же

ниха. Все три девицы с радостью встречали свою мученическую кон

чину. Они были обезглавлены. 

Чтобы продлить душевные страдания святой Софии, император раз

решил ей взять тела дочерей. София положила останки их в ковчег и 

отвезла с почестями на колеснице за город и похоронила на высоком 

месте. Три дня святая София, не отходя, сидела у могилы дочерей и, 

наконец, предала там свою душу Господу. Верующие погребли тело ее 

на том же месте. Мощи святых мучениц с 777 года покоятся в Эльзасе, 
в церкви Эшо)). Святые пострадали за истинную Веру и в честь Святой 

Софии воздвигнуто много Храмов: Софийский Собор есть в Киеве, Ве

ликом Новгороде, Вологде, Тобольске, Пушкине (г. Санкт-Петербург), 

Полоцке, Харбине, Собор Святой Софии есть в Стамбуле, Софии, Лос

Анджелесе, Храм святой Софии в городе Салоники, Трапезунд, Софий

ский Храм в Самаре. 
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Нас манил Стамбул со своими Константинопольскими Храмами. 

После поездки в Иерусалим мы продолжали путь, по которому шло 

распространение христианства на Земле. Понять и оценить можно 

только, посетив места силы. Группа быстро собралась в дорогу, билеты 

куплены, отели заказаны, работу было важно провести в День покло

нения Святым. Мы вылетели 27 сентября двумя группами из Санкт
Петербурга и Астаны. Нас было 7, семь Я. Во время перелета, я 
попросила моих ангелов тишины и покоя, так как летели глубокой 

ночью, и нам надо было выспаться. Прошли быстро паспортный конт

роль и на автобусе доехали до отеля. 

Нас ждали и разместили по номерам. Утром мы отправились сразу 

к Айя София, но она словно скрывалась от нас, мы обошли площадь, 

осматривали все достопримечательности, посетили Голубую мечеть, 

на Айя Софию смотрели, но решили войти 30 сентября и провести там 
работу. Набродившись по городу, мы зашли в ресторан рядом с Отелем 

поужинать и окунулись в картины Айвозвоского. Он создал около 40-
ка полотен по заказу Паши. На следующий день мы на пароме отпра

вились в Яблоу, это местечко славится своими термальными курортами, 

минеральные источники были открыты Ататюрком, и он любил здесь 

отдыхать, вернулись поздно, уставшие от поездки и купания в термах. 

Утром 30 сентября мы отправились в Айя София, восхищенные, удив
ленные и просветленные, описание Храма Святой Софии в Констан

тинополе можно найти в ранних исторических хрониках придворных 

византийских летописцев. Из них явствует, что на современников про

изводили неизгладимое впечатление грандиозность и величие этого со

оружения. 

Многие считали, что совершенно невозможно построить такой 

собор без непосредственного вмешательства Божественных сил. Глав

ный купол величайшего христианского храма древнего мира был изда

лека виден всем морякам в Мраморном море, приближавшимся к 

Босфорскому проливу. Он служил своеобразным маяком, и в этом было 

ещё и духовно-символическое значение. Так было задумано изна

чально: византийские храмы должны были затмить своим величием 

всё то, что строилось до них. И по сей день Мечеть Айя София восхи

щает, сложно описать увиденное, а ещё сложней передать внутренне 

ощущение. Мы здесь остановимся, потому что у нас было чувство, что 

есть недостающее звено, мы сюда ещё вернемся. После обеда нас ждал 
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гид Галла с экскурсией «Великолепный вею>. Мы провели прекрасно 

время, слушая своего Гида по имени Галла, она крымчанка, вышла 

замуж за турка в Германии и переехала в Стамбул, очень образованная 

женщина, изучающая древние языки и манускрипты. Она нам посове

товала посетить музей Церковь Хора, и Вселенский Патриархат, Храм 

святого Георгия. Мы воспользовались подсказкой Галлы и отправились 

на следующий день в Церковь Христа Спасителя, которая более из

вестна как монастырь Хора или музей Карие - это одна из наиболее 

сохранившихся византийских церквей во всем Стамбуле. 

Находится это здание в неприметном местечке обычного жилого рай

она Стамбула, к огромному сожалению, далеко не каждый турист может 

выделить время в своем туристическом графике, чтобы сюда приехать, 

но очень зря. Музей Карийе находится в церкви Христа Спасителя в 

Хоре, которая была основана еще в IV и V веке, за стенами Константи
нополя. Эта церковь является самой настоящей стамбульской жемчу

жиной, но самой главной ее достопримечательностью является музей с 

редчайшей коллекцией византийских мозаик и фресок. Внешне это зда

ние смотрится довольно скромно и даже несуразно, в связи с этим, 

очень тяжело поверить в то, что она когда-то служила мечетью, но стоит 

только заглянуть внутрь, как мнение о ней кардинально меняется. Мы 

добрались на такси до места, которое нам указала Галла, но оказалось, 

что нам необходимо достаточно долго подниматься в гору. Мы потом 

поймем, что это за Путь. Мы шли по улицам Стамбула и по обе стороны 

были бутики со Свадебными платьями, когда среди узких турецких 

кварталов мы нашли Карие и вошли внутрь, то нашему удивлению не 

было предела. На нас смотрели глаза святых, изображенных на визан

тийских фрезках. Поток энергии был такой, что некоторые туристы са

дились на пол или лежились на лавки. Мы переходили из зала в зал, 

наслаждаясь этими прекрасными фресками, изучая жизнь Христа, но 

пройдя и осмотрев все, мы, не сговариваясь, повернулись, и вновь 

встали под купол для медитации и чувствовали, какая чистая Боже

ственная энергия стекала в наши руки и наполняла наши сердца Хри

стосознаем. Не хотелось покидать, но надо бьmо найти в этом районе 

Церковь Святого Георгия, которая входила во Вселенский Патриархат. 

Что влекло меня туда и всю группу мы узнаем только после того, как 

доберемся туда. Мы вышли на дорогу и попросили прислать нам ангела, 

который нас доведет до церкви прямым путем. Дорога, устланная бу-
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лыжниками, спускалась к морю. У Светы нога была травмирована, но 

она шла легко. Я услышала Марину и обернулась. Она разговаривала с 

женщиной, которая катила коляску. Марина пояснила, что она проводит 

нас, так как шла в ту сторону. Внешне она больше походила на мекси

канку и бьша странно одета, при этом она была очень светлой, добро

желательной, мы обе изъяснялись на плохом английском, но прекрасно 

поняли друг друга. Мы дошли и повернули направо, наша спутница 

пошла с ребенком к морю. Мы вошли во врата храма, он сохранил 

форму древней базилики. В ней имеется притвор, сам храм и алтарь. 

Главные реликвии Константинопольского Патриархата - это мощи 

святых Отцов Церкви - Григория Богослова, Иоанна Златоуста и Васи

лия Великого. Первоначально они находились в церкви Апостолов. Но 

в 1204 г. их похитили крестоносцы, и много веков они находились в 
Риме. Лишь в 2004 г. мощи Св. Григория и св. Иоанна Ватикан вернули 
Патриархату. Чуть позже вернули и мощи св. Василия. У южной стены 

находятся гробы с мощами жён Святых: Соломониды - матери семи 

Маккавейских мучеников, Чудотворной Св. Великомученицы Евфимии 

(подарок России в 1904 г.), Халкидонской императрицы Феофании. 
Я наблюдаю за моими спутниками, где они остановились, потому 

что я встала и долго не могла отойти от Великомученицы Евфимии, 

день её памяти 29 сентября. За иконой находится красивая рака из чи
стого серебра, подарок Николая 11, привезенный в 1904году. Святая ве
ликомученица Евфимия совершила мученический подвиг в городе 

Халкидоне в 304 году во время гонения христиан, которое было орга
низовано императором Диоклитианом (284-305). По прошествии по
лутора столетий, когда христианская церковь заняла господствующее 

положение в Римской империи, Бог сподобил Всехвальную Евфимию 

вновь явиться особенной свидетельницей и исповедницей чистоты пра

вославного учения. 

Марина остановилась у иконы Соломониды - матери семи Макко

вейских мучеников, слезы текут из её глаз, она не понимает свое со

стояние и связь. Я показываю, что стоит дата памяти 1 августа, день 
рождение Марины. 

«Девяностолетний старец - законоучитель Елеазар, который за при

верженность к Моисееву закону был судим, с твёрдостью пошёл на 

мучения и скончался в Иерусалиме. Такое же мужество показали уче

ники святого Елеазара: семь братьев Маккавеев и их мать Соломония. 
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Они были судимы в Антиохии царём Антиохом Епифаном, где, бес

страшно признав себя последователями Бога Истинного, отказались 

принести жертву языческим богам. Старший из отроков, дававший пер

вым ответ царю от имени всех семи братьев, был предан ужасным ис

тязаниям на глазах у остальных братьев и их матери. Остальные пять 

братьев один за другим претерпели те же мучения. Остался седьмой 

брат, самый младший. Антиох предложил святой Соломонии склонить 

отрока к отречению, чтобы ей остался хоть последний сын, но муже

ственная мать укрепляла и его в исповедании Истинного Бога. Отрок 

решительно отклонил ласкательства царя и так же твёрдо перенёс 

муки, как и его старшие братья. 

После смерти всех детей святая Соломония, стоя над их телами, воз

дела руки с благодарной молитвой Богу и скончалась. Подвиг святых 

семи братьев Маккавеев воодушевил Иуду Маккавея, и он поднял вос

стание против Антиоха Епифана и, одержав победу, очистил 

Иерусалимский храм от идолов. Мощи семи святых мучеников Мак

кавеев хранятся в базилике Апостола Андрея в Кёльне (Германия). 

Мощи Соломонии- в стамбульском Соборе Святого Георгию>. 

Светлана стоит справа от иконостаса. Около иконостаса справа рас

положен столб бичевания Христа. К этому столбу Христос был привя

зан и высечен римскими солдатами перед распятием. Рядом находятся 

две иконы - мозаичная икона Пресвятой Богородицы XI века и св. 
Иоанна Предтечи, которые изначально находились в церкви Паммака

ристос. Света положила руки на мозаичное пано иконы Пресвятая Бо

городица и не может сдвинуться с места, слезы текут по её лицу. Столб 

с распятием Христа был разделен на три части, один находится в Иеру

салиме, второй в Риме и третий здесь. В этом храме есть ещё одна 

икона - Пресвятой Богородицы Фанеромени VIII века, которая нахо
дится рядом с мощами Святителей. Икону привезли из города Кизикос, 

облачили в серебряный оклад. Считают, что икона обладает чудотвор

ными свойствами в части исцеления от разных хворей. 

Мы прошли, чудо исцеление своей души, очистили кровоточившие 

раны, и вышли из храма, родившись вновь в чистой христианской Вере. 

Мы испытали такую легкость в теле и чистоту своего сознания, словно 

крылья подняли нас до небес. Несмотря на проделанный нами долгий 

путь и вернувшись только к вечеру, мы зашли в тихий ресторан под мо

стом через Босфор, любовались закатом и тихо беседовали, делясь 

-371 -
 



пюnмиnа Портняrина -----------------
своими впечатлениями. На следующий день мы решили вернуться в 

Айя Софию, отправились к открытию, был выходной день, и туристов 

могло быть много. У нас была карта гостя, поэтому прошли быстро, в 

храме были уже группы туристов, переводчики на разных языках рас

сказывали историю это великолепного храма. Мы подошли, встали под 

куполом и, не сговариваясь, начали свою работу, мы медитировали. 

Ушли в глубокое погружение, нам было важно очистить чистую веру 

христианства от религиозных течений и догм, которые уводят людей 

от Бога. Задумайтесь, почему Великомученницы жены - они, как и 

Дева Мария, во имя веры, чистоты духа отдали свое самое Дорогое -
дитя! Чтобы воскресить их подвиг в наших душах и сердцах. 

Мы находились в медитации минут 30 и когда открьши глаза, вокруг 
было тихо и пусто. Только пятеро китайских туристов лежали у стен. 

Перед входом у дверей толпилась очередь, но они не могли преступить 

порог. Храм Святой Софии был наполнен чистой энергией Христа, мы 

сами светились от радости и блаженства, которое испытали. Покинув 

храм, мы видели, сколько народа собралось в этот день. Движение 

людей не прекращалось до позднего вечера, люди шли, чтобы оку

нуться в потоки чистой энергии, которой мы наполнили это святое 

место в память о Святой Софии, и её Вере, Надежде, Любови. 

Мы славили Мать, БогоМатерь, Деву Марию и всех матерей, защит

ниц своей семьи, рода, хранительниц домашнего очага. Это бьшо 2 ок
тября, вечером мы спустились в хол, чтобы отправиться в аэропорт, 

ждали свой автобус, когда услышали в новостях о событиях в Далассе, 

стрелок расстрелял большое количество людей и ранил около 400. Так 
бывает, после мощной медитации, открывается портал и души уходят 

в мир иной на перевоплощение. Я анализирую все события, происхо

дящие в Мире. Так в 2015 году мы с дочерью Анной бьши в Риме. 
26 апреля папа Римский Франциск на площади в Ватикане, у храма 

Святого Петра проводил проповедь. Анна предложила мне пойт. Не

скончаемый поток людей шел в Ватикан. Когда мы втиснулись, пло

щадь была заполнена верующими и туристами, их было около 10 ООО. 
Мы нашли себе место справа и встали почти под балконом, с которого 

выступал Папа Римский. Нас окружали Поляки, Немцы, Болгары, весь 

мир собрался на проповедь. Когда Папа вышел на балкон, говорил он 

минут 15, стояла Божественная тишина, разобрать всю проповедь было 
сложно, он говорил на Итальянском языке, в университете я изучала 
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латынь, французский, так что смысл могла уловить. Но когда я услы

шала в его речи обращение к Сен-Жермену и духовным учителям, я не 

поверила своим ушам, переспросила у Анны. Мне казалось, люди мало 

вслушивались в его речь, все тянули к нему руки, словно получали бла

гословение и очищение. 

Вечером, когда мы вернулись в отель, то услышали в новостях о зем

летрясении в Непале и многочисленных жертвах. Я в поездках с груп

пой включаю внутреннего наблюдателя и не реагирую на различные 

ситуации, мы живем в разных городах, встречаемся на планетарной ра

боте или, когда приходят ко мне за помощью. А здесь есть возможность 

посмотреть, как Люди Боги себя ведут, какими словами манипулируют, 

как строят свои мыслеформы. 

Ситуация в аэропорту Ататюрка заставила поволноваться, и я ви

дела, как они бегают по аэропорту, высматривая на табло наш рейс. В 

аэропортах Турции был колапс с российской чартерной компанией, мы 

же пользуемся аэрофлотом. Все рейсы, вылетающие позже, уже появи

лись на табло, а о нашем тишина. Тогда я с Николя пашой (так мы в 

шутку звали Николая, он был один среди нас мужчина) отправилась к 

офису, там в окне было пусто. Я взяла в руку рекламный буклет и тре

бовательно постучала, потребовав информацию, когда наш самолет по

дадут на посадку. Через тридцать секунд на табло появился наш рейс, 

и мы спокойно встали к стойке регистрации. Летели мы спокойно, вся 

группа спала, а мне как всегда повезло. Рядом села красивая армяночка 

с двумя детками. Малыша она держала на руках, а девочка лет 6-ти си

дела рядом со мной. Ребенок стал засыпать, сползая в кресле. Я обра

тила внимание, что девочка не просто худенькая, она вся светилась, 

дышала тяжело, носогубный треугольник был синеватым. Мать мучи

лась с малышом, мальчик, бутуз месяцев 10-ти сосал грудь, хныкал, 

так что она не обращала внимание на дочь. Я положила девочки руку 

на сердце, сделала незаметно диагностику, у неё недостаточность мет

рального клапана, желчновыводящих путей, ослаблено работали почки. 

Весь полет я держала девочку на своей энергии, чтобы она могла до

лететь, как потом сказала мать, они в Санкт-Петербург летели на об

следование для подготовки к операции. Так что полет прошел успешно 

и ранним утром мы приземлились в Пулково. 

В течение нескольких дней, я внимательно анализировала своих 

спутников и поняла, что мы много работали с Ментально-Астральными 
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тонкими полями, что пришло время начать интенсивную работу с пси

хологическими полями. 

В №4 ЖМЧ, есть статья "Страны Высокой Мечты Эдельвея". Крайон. 

«Внутри Единства трех звезд Сириуса живет и постоянно растет 

удивительное пространство, волшебная Эдельвея - Страна Высокой 

Мечты. Тут обитают мечты всех звезд Галактики Млечный Путь ... Все 
звезды между собой связаны Радужными Мечтами». (Триединый завет 

Высокой мечты) 

«Любить как Бог-Творец. 

Творить как Бог Творец ... 
Жить в Единстве как Бог Творец». 

И я принимаю решение провести работу с группой по принятию но

вого психологического тела, несущее энергоинформацию высокой 

мечты. Мы проводим такую медитацию и нам помогает Галактический 

Христос-Мельхиседек. Душа обязана трудиться, так и мы помогаем 

своей Душе обрести Высокую Мечту. Если не медитировать, а только 

читать текст ченнелингов, то вы не получите того результата, это боль

шая работа над собой и забегая вперед, хочу Вас настроить, на то что 

процесс трансформации в период Квантового перехода усилился, но 

это не означает, что это произойдет с вами на Земле в этом воплощении. 

И работа с психологическим полем и принятие нового психологи

ческого тела происходит быстро, если вы меняете свое Сознание, со

бытия, происходящие вокруг вас, принимаете с радостью, как 

наилучший вариант, как урок, который вы прошли. Ставьте перед собой 

Высокие Радужные Мечты, любите как Бог-Творец, творите как Бог

Творец, живите в Единстве с Миром и Вселенной, как Бог-Творец!» И 

как бьша не права моя мама, которая просила меня с юности снять ро

зовые очки и смотреть на Мир, реалистично, но я смогла сохранить 

свою Высокую Радужную Мечту, всем помогала в жизни и продолжаю 

творить и Созидать Мир вокруг себя. На моем пути встречаются до

стойные люди, я люблю всех материнской любовью Леди Гайя. Мои 

дочери часто ревнуют меня к моим ребятам, директорам, ученикам, 

они считают, что много времени и энергии я дарю людям, но это мой 

Род людской. 
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КУЛЯШ О ТРАНСФОРМАЦИИ ДУШИ ··•·!···--
Сегодня 12 ноября, 14-е лунные сутки. Труба зовет. Раскинув руки 

вширь и к Солнцу подняв глаза, ловлю его лучи. Любой из вас слива

ется до донца с природой вашей Матушки Земли. Мы Солнечные Ан

гелы! Познаем неизвестное в известном. Благодарю Крайона за эти 

открытия. Мы есть Вселенная, и мы несем частицу Бога в себе. 2016 
год, - это конец 9-го цикла для человеческих существ. 2+0+ 1 +6=9 - это 

врата завершения, это период с 2007 г бьш периодом духовного разви
тия, хотя я иду им с момента рождения. Так я анализировала свою 

жизнь. Я благодарна своим родителям, что родили в этом воплощении 

и дали с молоком матери столько Любви к людям, открывшей путь к 

духовному развитию. Папа, который дошел во время войны до Берлина 

,и имел два Ордена Славы и другие, очень любил людей, наш дом был, 

как постоялый двор. Если мы возмущались, он показывал пальцем в 

небо и говорил, что там есть Бог и он все видит и знает. Он очень много 

делал для людей. Он учил нас щедрости и говорил: - «правая рука даю

щая, а левая берущаю). 

Действительно наш дом всегда бьш чашей изобилия. А у мамы бьшо 

чистое сердце и волшебные руки. Из-под ее рук всего готовилось много 

и вкусно. Сколько людей они приютили, это бьши и переселенцы из Гер

мании, Кавказа, позже дети удмурты, чуваши, дети родственников. В 

1960 году мама ушла, но мне она об этом говорила, я в шестилетнем 
возрасте ее успокаивала. Но это случилось на моих глазах. С тех пор я 

перестала плакать на похоронах. Я закалилась и стала более самостоя

тельной и рассудительной. Я могла играть с детьми старше меня на 5-6 
лет. Но хочется отметить, что в то время, да и потом меня преследовали 

головные боли, а началось это еще в школы, и теперь я связывала это с 

ядерными взрывами в Семипалатинске. Мы пили родниковую воду, 

зимой талую воду, которая была с радиацией, а голову мыли снеговой. 

В институте тоже бьши головные боли, но никто не отвечал на вопрос: 

почему? Только химия и физиолечение, эффекта не бьшо. 

Я благодарна свекрови и свекру, когда они отвели меня на лечение 

к экстрасенсу. С того дня я стала больше внимания уделять вопросам 

духовного развития и проходить свои уроки. Многие школы пройдены, 
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ведь недаром земля - это полигон испытаний. Были и ошибки, но мои 

Ангелы Хранители меня оберегали и направляли. Меня окружали люди 

с добрыми намерениями. Я благодарна всем, кто встретился на моем 

пути, пути эволюции. Света и любви им. Посколько отец был мудрым 

и начитанным человеком он нам говорил, что не обязательно ходить в 

мечеть, а искренне любить и носить Бога в сердце. Теперь мы пони

маем глубину этих слов. У отца библиотека тщательно подобрана, я 

знала, где какая книга, часто перебирая их. 

Сколько лет я не могла взять книгу «Каббала» - Папюса или «Наука 
о Боге, Вселенной и Человеке»? Я только в 2015 г. смогла ее изучить, 

когда занималась сефиротической и рунической магией, и то, я только 

коснулась. В течение жизни на моем пути встречались мудрые и свет

лые экстрасенсы, которые говорили, что мне надо лечить людей. Я об

учалась, практиковала точечный массаж, су-джоктерапию в комплексе 

с траволечением. Но всегда чего-то не хватало. С 2000 г. я стала зани
маться заочным лечением по Коновалову и читать с 2013 г. «Открове
ния людям Нового Века». Благодаря этим знаниям у меня стало 

расширяться сознание, и я обретала целостность. Я очень благодарна 

своим Духовным учителям за встречу с Людмилой Петровной, после 

которой открылись мои способности. С этого момента мы стали раз

виваться и применять новые Духовные инструменты в своей жизни и 

на практике. Наша группа стала расширяться и крепнуть. Мы еже

дневно общались, обсуждали то, что прочитали и применяли на прак

тике. Люди после первого сеанса чувствовали легкость. Однако мы 

предупреждаем, что человек в дальнейшем берет ответственность на 

себя. Это культура питания, мыслей, водный режим, самопознание, гар

мония во всем. 

Да, надо работать над собой день и ночь. Ленивые постепенно от

сеялись, хотя открылись их способности. Мы терпеливо ждали, ведь 

каждому овощу свой возрастной и вибрационный период. Началось 

время обучения и становления воина Света. Очень большое влияние 

на человечество оказали Первая планетарная Конвергенция 1987 года, 
и вторая 2012 -2013 годов. Пространство - время нашего мира начало 

меняться очень активно. (конвергенция с латинского сближение). 

Мы начали сближение с другими мирами и в будущем станем осо

бым Полимирным Миром - миром, где сольются в особое единство 

множество миров. Стало много появляться информации по глобальным 
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открытиям. В настоящее время мы проходим глобальную мутацию, ве

дущую к космическому сознанию, наивысшей точке органической эво

люции («Глобш~ьные открытия начш~а 201 Згода» автор В.Миронова). 
Подробно описаны открытия ученых из области физики, астрономии, 

астрофизики. Фактически наступает время (эра?) зоны открытого до

ступа Духа, которое с религией никак не связано. Пробуждение в себе 

творческого начала происходит через осознание, понимание и чувство

вание. И что самое главное, это происходит в будничной обстановке. 
Все происходит в щадящем режиме. Не нужно бояться Нового, нужно 
отпустить старое,с Благодарностью за прошлые уроки,они нас сфор
мировали и открыли.С 2013 г. мы стали ежедневно творить. Создали 

храм исцеления и омоложения, Аки Яви Фрактус; проводили диагно

стику и энергетическое лечение. По ходу учились получали посвяще

ние, проводили планетарную работу и много читали. Информация 

лилась потоком. 

Сегодня 5 декабря2016.Спешу сообщить о нашей планетарной ра
боте 4 декабря. Мы собрались в одно время по скайпу и под руковод
ством Семьи Света мы эволюционировали вместе для Любви и 

Единого целого. Нас в плотном видимом мире было 18=9 Боголюдей. 
В группе много видящих, которые сказали, как мы были едины, взяв

шись за руки с сущностями Света тонкого плана. Для осуществления 

этой работы мы их приглашаем. Вначале Людмила Петровна проводит 

инструктаж и объясняет слушателям о наших связях с тонким Миром 

группой поддержки и технику. Главное для Матери Земли вернуть2-й 

атмосферный пояс, чтобы восстановить Естественный Климат Пла

неты Земля для восстановления защитных слоев, появился туман, а 

затем искрящиеся энергии. А вечером в Устькаменогорске увидели се

верное сияние зеленым цветом, и в квартирах мигал свет. Утром со

общили в новостях. Вот такие мы Волшебники. Нам на всех уровнях 

показывают, что, имея Божественную частицу, надо признать, что она 

есть у всех. Поэтому каждый человек, открыв и осознав, начинает тво

рить как Творец, но с Любовью и во имя Любви, ведь Любовь не види

мая, не осязаемая сила. Она всепроникающая и без всякого оружия 

может решить любой вопрос. После проведенной планетарной работы 

все чувствовали эту Божественную Любовь, чувство радости и легко

сти. Я выражаю Благодарность всем, кто принимал участие: Ан Анаша. 

Бог-Творец является существом многомерным. Его аспекты проявлены 
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во всех измерениях. То, что люди называют Богом, есть отражение их 

сознания, и потому Бог несет те качества, которые люди в него вкла

дывают. Бог-это мы! 

Бог-это сами люди, которые несут Божественность в своем «Я». 

Уровень Божественности - это уровень понимания Бога, осознания 

Бога, это уровень нашей эволюции. 

6 декабря, вчера Людмила спросила меня, читала ли я о Каабе в 
журнале «Мировой Ченнелинг». Я ответила да, хотя накануне плане

тарной работы пришло, что надо очиститься от предрассудков. А у нас 

в третьей части планетарной работы шел комплекс очистки, в том 

числе от коллективных и родовых программ, плюс, я добавила прак

тику как расстаться с предрассудками. С утра идут мысли об очистке 

Рода. Я посмотрела на древо Сефирот по-новому и вспомнила слова 

любимого Мастера Кираэля: - «приходит время Новой Лемурию>. Это 

один из потенциалов жизни на Земле после Квантового Перехода, и 

красной нитью идет, что важно и личное творчество. Личное творче

ство обогащает Мир Новыми Знаниями. Итак, в основе Древа Сефи

рот, как у каждого человека до 7 колена есть фундамент Царства. 
Семфира Малькут - это Царство Силы и Жизненной энергии. Это 

место рождения людей и религий-Иудаизма, христианства и ислама 

- Три Божественные религии, основными свойствами которых яв

ляются иллюзия и слово. Не вдаваясь в философию, хотелось обозна

чить, что определяющим мотивом психологии людей третьего 

измерения является Догматика, людей четвертого измерения - Диа

лектика, это определяющим мотивом психологии людей пятого изме

рения можно назвать Многомерность. Эти три вида сознания 

проявляются сейчас на нашей планете. Многомерность логическим 

образом вытекает из диалектики. Догмат - это постоянство, устойчи

вость, матрица, а на более высоком вибрационном уровне может по

ниматься как Планетарная Кристаллическая Решетка. 

У мусульман существует догмат: «Бог Един». Он един для всех на

родов и конфессий. Кааба станет местом практического претворения 

этого догмата в жизнь, принимая людей разных вероисповеданий. 

Здесь проходит линия золотого сечения между полюсами. В будущем 

здесь будут проходить мистерии по созданию общечеловеческой куль

туры по принципу Единства в Многообразии. Вот так нам поведали 

Сотрудники Света под водительством Семьи Света. Они совершили 
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нечто Предназначенное, Я объединяюсь с ними и желаю услышать Дог

мат Вознесения - Покой Вечного Движения. Эта универсальная фор

мула, по которой развивается все Мироздание. Догмат Вознесения 

объединяет три измерения: третье, четвертое, пятое и создает полимир 

(3-4-5). Переход на Догмат Вознесения привел к снятию противоречий 
между конфессиями. А в Мекке открылись двери для хаджа предста

вителям других конфессий. Если сейчас Мекка формирует единство 

мусульман, то в будушем она будет формировать единство всех народов 

мира. Ура Ура Ура.! ! ! Я благодарна Сотрудникам Света, Семье Света и 
Всевышнему за это открытие. Это так расширяет сознание. Хочется 

обнять всех и радостно сказать: - «Благодарю весь мир за то, что он 

есть. Благодарю Бога за ту жизнь, что нам дана, благодарю, за то что 

воплотились в это великолепное время квантового переходю>. 

21.11.16. 
Я включаю наблюдателя и хочу описать волшебные изменения.. Бук

вально на днях мы оказались в новом Пространственно-временном пе

риоде - новое Мироздание, когда вернулась Женская энергия. 

Мы современники таких глобальных изменений на Земле и Вселен

ной, что дух захватывает. Хочется видеть рядом пробужденных, прозрев

ших, просветленных людей и развитое Коллективное Сознание. 

Смотрела новости, где показывают, как детей посадили в танки, а ведь 

это военное оружие и т.д. Довольные взрослые говорят, что они будут 

военными. Как это дуально и старо. В новом Мироздании мы строим 

мирное общество, основанное на творчестве и воплощении Божествен

ной Монархии. То, что Мир изменился можно сделать по климатическим 

изменениям, по последним передачам. Выступление современных детей 

не просто удивляет, а наводит на добрые размышления. Эти дети, ма

ленькие взрослые, то есть, сколько проявленных талантов, помогающих 

строить нам новое общество. Мы строим экологические программы во 

всех сферах жизни. Используем энергию Солнца, = солнечные батареи, 

ветряные мельницы и другие стихии для гармоничной жизни. Наша па

мять возвращает нас во времена, когда мы были в дружбе со стихиями и 

едины в Целом. Я думаю, мы Коллективным Сознанием будем сотруд

ничать с такими славными сущностями, как элементалы природы. Но 

вначале подружиться с ними внутри себя, а затем вовне. 
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17.12.2016. 
Вас ждет в декабре 2016. Очень насыщенный месяц. 12.12.16 мощ

ный пик энергии, Божественные врата. (Вам предстоит ощутить 

усW1енное закрытие старого 3-х мерного опыта и остатков кармы, 

мощное очищение, более сW1ьный выход из душ1ьности, еще больший 

отказ от ложных цеююстей, еще большее раскрытие истины, боль

шее расширение) см. Магда. Далее еще три важные даты в декабре 

2016г. 14.12.16,16.12.16,21.12.2016. 

А теперь я перехожу к посланию Михаэля, в присутствии своих 

Учителей Света, Вознесенных Наставников, Крайона-рядом поддер

живающих и одобряющих. 

Итак, 12. 12 2012-23.12 2012г - по всей Земле происходWlи карди

нальные изменения, прежде всего Энергетические и запущен Механизм 

Начала Физических Изменений. Хотелось общаться, обсуждать - мы 
в основном читали Откровения и Толкования людям Нового Века, чен

нелинги. Это было все новое. Многие ждали Вознесения, то есть уход 

с Земли. Эти разочарования пошли и у со-творцов. 

Но Энергетические и Физические Изменения шли и набирали обо

роты из года в год. Незримо. Все так и было задумано. А когда Высшие 

Силы поняли, что Человечество Готово сделать Квантовый скачок, 

Энергетические замеры показали, что мы готовы, сделать Квантовый 

Скачек только на Уровне своего Сознания и тогда- с 21.12.2012. по 
23 .12. 2012г произошел Квантовый Скачек Сознания всего Человече
ства! Мы все стали другими; 14 12 2016 шло последнее суперлуние. 
Пришла сильная положительная Энергетическая Волна, которая помо

гает завершить уроки прошлого.16.122016 состоялся Великий Вселен

ский Парад Планет. Мы на пороге Перемен. Мы в Преображении! 

Сильнейший Энергетический Поток пройдет через все сущее и пре

образует его. Изменится сама Природа Материи, Пространства и Вре

мени. Это Начало! 21.12.16 - Великий Итог. Высшие Силы проведут 

взвешивание или диагностику каждой души на планете. И после этого 

произойдет Великий итог. Подведение Великого Итога всегда происхо

дит во время Смены Эпох и Смены Человеческих Рас на планете 

Земля! Сколько было попыток продолжить, но я думаю время мне дано 

для самопознания и самоуглубления. Я очень болезненно стала прохо-
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дить трансформацию. Благодарю семью Света Людмилу Портнягину 

и Володю, что мои боли и недомогания от того, что не освобождаюсь 

от старого информационного пирога. Сегодня 8. 02. 2018 г. 22.23 лун
ные сутки день трансформации сознания. Я закладываю фундамент 

новой пирамиды в Душе. Сейчас надо стать нулевой точкой и освобо

диться от дуальности, и последую Я, в гармонии с собой и окружаю

щим миром. Мир меняется и люди тоже. Как хочется самой питаться 

праной, как солнечная батарея и недумать о еде. 

МОИ УНИВЕРСИТЕТЫ 

Можно посещать лекции, тренинги, практики и ничего не осо

знать. 

Осознание приходит интуитивно. Чем чаще продвигается ваша 

душа, тем шире раздвигается перед вами занавес, за которым вам 

открывается истины того, что каждым воплощением дирижирует 

ваше высшее «Я». Постепенно отшлифовывая шероховатости 

каждой вашей жизни, мы «служим двум господам» - эволюции 

души и эволюции Вселенной! Тренировка вашей «интуитивной 

мышцы» подобна использованию веревки, потянув за которую ты 

открываешь штору и смотришь в окно! 

Для своего Осознания я прошла долгий пути и многое изучат~а - фи
лософию, историю, археологию, пат~еонтологию, логику, психологию, 

экономику, юриспруденцию, методологию, кибернетику, квантовую 

физику, эзотерику и многое другое 

Меня часто мои ученики спрашивают, какую книгу надо прочи

тать? Вот список книг, хранящихся в моей библиотеке, прочитанных 

мною, за последние 1 О лет с комментариями. 

1. Ли Керрол. (Все книги). 
2. В. Синельников (все книги). 
3. Роб ин Шарма. Все книги. 
4. Ошо. (Все книги). 
5. Роберт Кийосаки. (Все книги.) 
6. В. Свияш. (Все книги.) 
7. А. Некрасов. (Все книги.) 
8. Энтони Роббинс. Все книги. 
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Это книги для общего развития, формирования мудрости, ответ

ственности, поиск истины. Выстраивание своих духовных ценностей. 

Этот список можно продолжать, но я пишу только то, что мне легло 

на мою душу в разные годы и помогло мне стать тем, кем я являюсь. 

9. Тихоплав В. Ю. и Тихоплав Т. С. Научно-эзотерические основы 
мироздания. Жить, чтобы знать кl; к2 2016г. 

1 О. Тихоплав В. Ю и Тихоплав Т. С. Физика Веры. 2003г 
11. Тихоплав В. Ю и Тихоплав Т. С. Начало начал. 201 Зг. 

Тихоплав Виталий и Татьяна -ученые, исследователи, авторы, со

единившие в своих книгах достижения современной науки и древние 

эзотерические знания. Наука все больше и больше исследует вопросы 

Сознания, Души, Духа, строит модели Универсума (Единого Инфор

мационного Поля планеты), выдвигает новые гипотезы, и в резуль

тате создается красивая и достаточно полная картина физики 

Тонкого Мира. 

В представленной вашему вниманию книге авторы приводят инте

ресные материалы о поисках связи между сознанием человека и Единым 

Информационным Полем планеты. Представленные факты научных 

исследований позволяют по-новому взглянуть на вопросы сознания и 

эволюции, а также на возможность взаимодействия человека с Тонким 

Миром. Научные разработки известных во всем мире ученых изложены 

в интересной и доступной для широкого круга читателей форм.е. 
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вания. 2016г. 

17. Ричард Гордон. Энергетическая медицина. Метод квантового прикосновения 2. 
О Новый взгляд на энергетические возможности человека. 

18. Ли Керролл. Двенадцать слоев ДНК. Эзотерическое исследование внутреннего 
мастерства. 2016г. 

19. Роберт Брюс. Работа с энергетическим телом. Эффективные техники омоложе-
ния, исцеления и развития экстрасенсорных способностей. 2015г. 

20. М. А Давыдов. Тай ЦзиТу. Структура Космоса. Лечебные монады. 
21. В. Лебедько. У. Найденов. Архетипотерапия. Изд. Золотое сечение. 2010г. 
22. Начатой В. Г. Диференциальная диагностика внутренних органов. изд. 2003г. 
23. В. И. Иванов Традиционная медицина Востока. 200\г. 
24. Жикаренцев В. Строение и законы Ума. 2014г. 
25. Анастасов К. астрологическое толкование Рун. 1999г. 
26. Никифорова Л. (Отила) Практикум психологии Рун. 2015г. 
27. Никифорова Л. (Отила). Руны - зеркало твоей судьбы. 2013г. 

28. Никифорова Л. (Отила) Руническая матрица. 2010г. 
29. В. Катышко, У. Краснова Руна Лагус или путь шаманского сновидения в толко-

вании футарка. 2012г. 

30. Н. Журавлев. Руническое Искусство. Руны и Миры Иггдрасиль. 2014г. 
31. Н. Журавлев. Ключи Соломона. 2013г. 
32. Н. Журавлев. Эталоны судьбы. 2013г. 
33. Н. Журавлев. Рейки-Иггдрасиль. 20101-2014г. 
34. Н. Журавлев. Кундалини и цивилизации. 2010-2016г. 
35. Борис Моносов. Большая книга практической магии. Техника огненного шара. 

Фаербол. 201 lг. 
36. Борис Моносов. Тайная книга мага. Гримуар: сборник заклинаний. 2013г. 
37. Борис Моносов. Точки входа для Магии. 2013г. 
38. Фрэнсис Барретт. Маг. 1801 г. Маг. Небесный осведомитель или полная система 

оккультной философии. 

39. Папюс «Кабала» или «Наука о Боге, Вселенной и Человеке».) 2013г. 
40. Папюс. Первоначальные сведения по оккультизму. 2013г. 

41. Папюс. практическая магия. 2008г. 
42. Элифас Леви. Ключ к Великим Тайнам. 2013г. 
43. Элифас Леви. Магические Ритуалы. 2012г. 
44. Элифас Леви. Наука о духах. (откровение секретного догмата каббалистов, тай-
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ных дух Евангелий, оценка спиритических учений и феноменов. )2013г. 

45. Барон Дюпоте. Разоблаченная магия. (или Начало оккультной науки). 2013г. 
46. Emeus. Ключи к ангельской Магии. 2016г. 
47. Анатолий Эстерин. Золотые коды Магии. 2015г. 
48. Питакрикс. перевод с латинского Харуна И. В. 2015г (Цель мудреца). 
49. Алистер Кроули. «Книга тайн». И Теневое древо жизни. 2016г. 
50. Иван Бенгальский. Гримуар Царя Соломона. 2015г. 
51. Артур Эдвард Уейт. Церемониальная магия. 2014г. 
52. Таро Уайта как система. Теория и практика. Сост. А. Костенко. 2015г. 
53. Эндрю Тейвас. Таро магических символов. 2013г. 
54. Запретная магия древних. т. 1-5. 2009г. 
55. Склярова В. Уникальные, универсальные расклады на Таро. 2015г. 
56. Склярова В. Таро Золотого тельца. 2015г. Таро. Коррекция судьбы.2018г. 
57. Шапошников О. М. Книга Рун т. 1-4 2013г. 
58. Шапошников. О. М. Книга Духа. 2014г. 
59. Шапошников О. М. Книга Одина. 2015г. 
60. Шапошников О. М. Тайна Рун. 2016г. 
61. Шапошников О. М. Книга Трота. 2014г. 
62. Роман Доля. Учебник Целителя. 2015г. 
63.А.Солодилова( Преображенская) Чтение поля и Таро. 2017г 

64.Ведьма Алена Полынь. Суши в помощь ведьме да Ведуну.Живая книга. 

65 .Сорора Манига. Руника искусство рунического програмирования.2013г. 
66. Батюшков С.Б. Амулетная практика рунической магии. 2018г. 
67.Моносов Б. Большая книга магической силы. Развитие интуиции и ясновиде

ния.2017г. 

Вас может удивлятся списком книг, которые я изучаю. Я историк, и чтобы 

понимать будущее необходимо изучить первоисточники. Мы часто слышим от 

духовных учителей Современности о том, что магия - это удел Посвященных? 

С 18 лет я повторяла странные, на мой взгляд, вещи и говорила: «Я не знаю, 
откуда я это знаю, но это так!» Все хранится в нашей памяти из воплощения в 

воплощение. Все гениальное просто! Аки Яви Фрактус-Все решение в практике. 

Вот я и пробежалась по древним Источникам, знаниям исследователя, по

лученные в ДВГУ помогли мне восстановить картину Мироздания. Попробуйте 

ивы! 
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